
EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO LAS

18:00 (DIECIOCHO) HORAS DEL DIA 2 (DOS DE ENERO DE 1991), (MIL NOVE

CIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA SALA DE JUNTAS PARA CELEBRAR

SESION ORDINARIA DE CABILDO DE LA PRESENTE ADMINISTRACION MUNICIPAL,

EL C. LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, LOS-

CC. REGIDORES: ING. HORACIO ARANDA ALCALA, ING. IGNACIO SANCHEZ --

DUEÑAS, RENE BARBOSA AGUILAR, JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ, ING. MA-

RIO VALDEZ BERLANGA, MARTIN ZAPATA CARDONA, RODOLFO ORTEGA

FLORES, JOSE BARRON CASTRO, LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA, GILBERTO REYES -

DURAN, ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS, LIC. GERARDO

OROZCO GALINDO, LIC. MA. BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ Y LA SINDICO: - -

PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, EL PRESIDENTE MUNICIPAL,

ABRE LA SESION ORDINARIA CONVOCADA PARA EL DIA DE HOY, BAJO LA SI--

GUIENTE ORDEN DEL DIA QUE ES APROBADA POR UNANIMIDAD:. 1,- APERTURA

DE LA SESION, 2.- DESIGNACION DEL CABILDO DE QUIEN DEBA DE FUNGIR -

O SECRETARIO DE ESTA SESION. 3.- LISTA DE PRESENTES Y

DETERMINACION DEL QUORUM LEGAL. 4.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 5.- PROPUESTA

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL PARA DESIGNAR AL C. SECRETARIO DEL R. -

AYUNTAMIENTO. 6.- DESIGNACION DE COMISIONES DE LOS REGIDORES Y

SINDICO. 7.- DESIGNACIÓN DE LOS TITULARES DE LAS DIVERSAS DEPENDENCIAS /.

MUNICIPALES. Y 8.- ASUNTOS GENERALES.- ACTO SEGUIDO, EL C. PRESIDEN

E SOLICITA A LOS MIEMBROS DEL CABILDO LA DESIGNACION DE QUIEN DEBA

UNGIR COMO SECRETARIO DE ESTA SESION, APROBANDOSE POR UNANIMIDAD -

QUE SEA EL PRIMER REGIDOR, ING. HORACIO ARANDA ALCALA QUIEN DESEMPE

ÑE ESE CARGO; ENSEGUIDA. EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL PIDE AL

PRIMER REGIDOR EN FUNCIONES DE SECRETARIO QUE TOME LISTA DE ASISTENCIA, Y-

UNA VEZ QUE ESTO SE HIZO Y ENCONTRANDOSE PRESENTES LA TOTALIDAD DE-

LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO CUYOS NOMBRES SE HAN EXPRESADO CON

ANTERIORIDAD SE DETERMINA LA EXISTENCIA DEL QUORUM LEGAL.- A CONTI-

NUACION EN CUMPLIMIENTO DEL SIGUIENTE PUNTO, SE DA LECTURA DEL ACTA

ANTERIOR Y CONCLUIDA LA MISMA ES APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-

EN DESAHOGO DEL PUNTO QUINTO, EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, PROPONE -

AL C. LIC, JOSE RODOLFO MIJARES GOMEZ PARA QUE FUNJA COMO SECRETA--

RIO DEL R. AYUNTAMIENTO, PROPOSICION QUE ES APROBADA POR UNANIMIDAD,

POR LO QUE SE PROCEDE A TOMARLE LA PROTESTA DE LEY, ASUMIENDO DE IN

MEDIATO SUS FUNCIONES,- EN DESAHOGO DEL SEXTO PUNTO, EN USO DE LA -

PALABRA EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL SOMETE A LA CONSIDERACION DEL CA

BILDO LA DESIGNACION DE COMISIONES DE LOS 	 REGIDORES Y SINDI

CO, PROPUESTA QUE ES APROBADA EN LOS SIGUIENTES TERMINOS: COMISION-
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DE HACIENDA, SEGURIDAD PUBLICA Y LIMPIEZA, ING. HORACIO ARANDA ALCA

LA; DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS, OBRAS POR COOPERA

CION Y SEGURIDAD PUBLICA, ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS; DE PARQUES Y

JARDINES Y ECOLOGÍA, SR. RENE BARBOSA AGUILAR; DE DESARROLLO RURAL-

Y P ENSIONES, SR. GUADALUPE OLGUIN GAMEZ; DE HACIENDA, RASTRO Y PLA-

NIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS, ING. MARIO VALDEZ BERLANGA;

DE TENENCIA DE LA TIERRA (COLONIAS POPULARES) Y DEPORTE; SR. MARTIN

ZAPATA CARDONA; DE LIMPIEZA, PANTEONES Y SEGURIDAD PUBLICA, SR. RO-

DOLFO ORTEGA FLORES; DE PENSIONES Y DESARROLLO RURAL, SR. JOSE BA--

RRON CASTRO; DE AUTOTRANSPORTE Y LIMPIEZA, LIC. JOSE REYES BLANCO -

GUERRA) DE PREVENCION SOCIAL Y SEGURIDAD PUBLICA, SR. GILBERTO RE--

YES DURAN; DE EDUCACION, JURIDICO Y HACIENDA, PROFRA. MYRNA BEATRIZ

RODRIGUEZ RAMIREZ; DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS, AR

TE Y CULTURA, SR. ALBERTO GONZALEZ DOMENE; DE HACIENDA Y AUTOTRANS-

PORTE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS; DE PARQUES Y JARDINES Y SEGURIDAD PU

	 BLICA, LIC. GERARDO OROZCO GALINDO.- EN CUMPLIMIENTO DEL SEPTIMO -

	

	

PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, EL 	 PRESIDENTE SOMETE A LA CONSIDERA--

VIDORES DE LA ADMINISTRACION Y DISCUTIDO ESTE ASUNTO, LOS CC. REGI-

CION DEL CABILDO EL NOMBRAMIENTO DEL TESORERO MUNICIPAL Y OTROS SER.

DORES ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS, Y LIC. GERAR

DO OROZCO GALINDO, MANIFESTARON SU INCONFORMIDAD POR LA PROPUESTA -

EN

	 -FAVOR DEL C.P. ABRAHAM LAORDEN CABEZA, COMO TESORERO MUNICIPAL,

	

	 Y DE LOS CC. DAVID ORTIZ POLANCO Y JOSE YARITO PEREZ GARCIA, COMO -

ASESORES JURIDICOS; EXPRESANDO QUE EL PRIMERO DE LOS MENCIONADOS, - 

AVALO EN CIERTA FORMA LOS MANEJOS DEL CONSEJO PROMOTOR PARA EL DESA

RROLLO DE LAS RESERVAS TERRITORIALES DE TORREON, EXPRESANDO EL SR.-

GONZALEZ DOMENE QUE EN CUANTO SE REFIERE AL SR. TESORERO FALTAN EVI

DENCIAS; Y QUE LOS SEGUNDOS, PARTICIPARON COMO FUNCIONARIOS EN LAS-

PASADAS ELECCIONES MUNICIPALES, HABIENDO SIDO SOSPECHOSO SU COMPOR-

TAMIENTO.- POR SU PARTE, LOS CC. REGIDORES ING. IGNACIO SANCHEZ --

DUEÑAS, LIC, JOSE REYES BLANCO GUERRA Y RODOLFO ORTEGA FLORES, DE--

FENDIERON LA PROPUESTA PRESENTADA, RECONOCIENDO LA CAPACIDAD Y RES-

PONSABILIDAD DE LAS PERSONAS MENCIONADAS EN EL DESEMPEÑO DE LOS DI

VERSOS ENCARGOS QUE HAN TENIDO, MANIFESTANDO QUE POR LO TANTO CARE-

CEN DE FUNDAMENTO LAS IMPUTACIONES QUE SE LES HACEN.- EL C. PRESI-

DENTE MUNICIPAL, AFIRMA QUE DEBE ENTENDERSE BIEN QUE TODAS LAS PER

SONAS QUE HAN SIDO PROPUESTAS PARA OCUPAR UN CARGO EN LA ADMINIS--

TRACION, SON SEÑALADAS SIN IMPORTAR SU FILIACION POLITICA, COMO ES-

EL CASO DEL SR. FELIPE JAQUEZ HERNANDEZ QUE HA SIDO SEÑALADO PARA

OCUPAR LA JEFATURADEL DEPARTAMENTO DE ALCOHOLES Y PERTENECE AL - -
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PARTIDO ACCION NACIONAL. SIN EMBARGO, TODOS ELLOS MERECEN LA CON

FIANZA DEL CABILDO Y DE LA CIUDADANIA, ACTO SEGUIDO, UNA VEZ QUE-

LOS SEÑORES REGIDORES RECONSIDERARON SU INCONFORMIDAD, SE APRUE-

BAN POR UNANIMIDAD LOS NOMBRAMIENTOS PROPUESTOS POR EL C. PRESI--

DENTE MUNICIPAL, LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, EN LOS TERMI-

NOS SIGUIENTES: C.P. ABRAHAM LAORDEN CABEZA, TESORERO MUNICIPAL:-

ING. HECTOR BALLESTEROS LOZANO, DIRECTOR DE PLANIFICACION, URBA--

NISMO Y OBRAS PUBLICAS; DR. JAVIER DE LA PEÑA CORTES, JEFE DEL DE

PARTAMENDO DE PREVENCION SOCIAL; LIC. ALFREDO FLORES CHAPA, SECRE

TARIO PARTICULAR DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL; LIC. SIGFRIDO MA---

CIAS PEREZ, JEFE DEL DEPARTAMENTO DE LIMPIEZA; ING. SIGFRIDO SAN-

CHEZ SANCHEZ, DIRECTOR DE EGRESOS; DR. BAYARDO GUERRERO SIFUENTES,

ADMINISTRADOR DEL RASTRO MUNICIPAL; C.P. HIGINIO CAZARES UREÑA, -

JEFE DEL DEPARTAMENTO DE PARQUES Y JARDINES; ING. GABRIEL CURIEL-

FLORES, JEFE DEL DEPARTAMENTO DE MANTENIMIENTO URBANO Y ELECTRICO;

ING. VICTOR NIÑO MUÑOZ, SUBJEFE DEL DEPARTAMENTO ELECTRICO; LIC.-

PEDRO ALMARAZ AGUILAR, JEFE DEL DEPARTAMENTO DE PROMOCION Y DESA-

RROLLO RURAL; ING. ENRIQUE RODRIGUEZ ALVAREZ, JEFE DEL DEPARTA---

MENTO DE PARQUIMETROS; LIC. GUILLERMO DIAZ DE LEON, JEFE DEL DE--

PARTAMENTO DE TENENCIA DE LA TIERRA URBANA; C. JESUS QUIÑONES QUI

ÑONES, JEFE DEL DEPARTAMENTO DE CATASTRO MUNICIPAL; C. FELIPE JA

QUEZ HERNANDEZ, JEFE DEL DEPARTAMENTO DE ALCOHOLES; C . ANDRES IZA

GUIRRE MARTINEZ, JEFE DEL DEPARTAMENTO PREDIAL; C.P. RUBEN GONZA

LEZ HERNANDEZ, JEFE DEL DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DE LA DIRE---

CCION DE SEGURIDAD PUBLICA MUNICIPAL; LIC. VICTOR MANUEL RODRI

GUEZ TORRES, GERENTE DE LA DIFUSORA CULTURAL XHTOR; PROFRA. SAN

JUANITA MARTINEZ CORTINAS, DIRECTORA ADMINISTRATIVA; CC. LIC. DA

VID ORTIZ POLANCO, LIC. JOAQUIN DEL VALLE PADILLA Y LIC. JOSE YA

RITO PEREZ GARCIA, ASESORES JURIDICOS.- A CONTINUACION, EN DESAHO

GO DEL PUNTO OCTAVO, EN ASUNTOS GENERALES LA LIC. MA. BEATRIZ GRA

NILLO VAZQUEZ PIDE LA PALABRA PARA MANIFESTAR QUE DESEA ACLARAR -

EL MOTIVO POR EL QUE NO RINDIO SU PROTESTA COMO REGIDORA, EN LA -

SESION DEL DIA 29 DE DICIEMBRE PASADO, AFIRMANDO QUE ELLA SE BASO

EN LO ESTABLECIDO POR EL ARTICULO 28 DEL CODIGO MUNICIPAL QUE ES-

TABLECE QUE ES UNA RESPONSABILIDAD DE TODOS LOS REGIDORES DE MA-

YORIA RELATIVA EL TOMAR LA PROTESTA, Y QUE DICHO ARTICULO NO SE -

REFIERE A LOS REGIDORES DE REPRESENTACION PROPORCIONAL Y QUE POR-
TANTO SU ACTITUD HA SIDO CONGRUENTE CON LA POSICION DE SU PAR-
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QUE ESTA INCONFORME CON LA

ADMINISTRACION MUNICIPAL ANTERIRIOR Y EL FUNCIONAMIENTODELCONSEJO PROMOTOR DE RESERVAS TERRI

TORIALES COPRODER, Y QUE APROVECHANDO LA PLURALIDAD POLITICA --

QUE AHORA SE ESTA DANDO, ES SU PROPOSITO TRABAJAR COMO REGIDORA

EN BENEFICIO NO DE UN PARTIDO SINO DE LA COMUNIDAD.- CONCEDIDO-

EL USO DE LA PALABRA AL C. REGIDOR LIC. JOSE REYES BLANCO GUE--

RRA, ESTE OPINA QUE CON FRECUENCIA SE RECURRE A ACCIONES ESPEC-

TACULARES Y SERIA SALUDABLE QUE SE RESPETARA LA LEY Y LAS INSTI

TUCIONES.- EL C. REGIDOR LIC. GERARDO OROZCO GALINDO MANIFIESTA

QUE TAMBIEN DEBERIAN DE RESPETARSE LOS DERECHOS DE LOS

CIUDADANOS, MUCHAS VECES IGNORADOS, COMO SUCEDIO EN EL PASADO PROCESO-

ELECTORAL, DONDE HUBO IRREGULARIDADES QUE DEBIERON EVITARSE.- -

LOS SEÑORES REGIDORES GONZALEZ DOMENE, DR. RAMIREZ RIOS Y LIC.-

OROZCO GALINDO PIDEN SE TOME LA PROTESTA DE LEY A LA SEÑORA GRA

NILLO. EL C. REGIDOR ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, DICE QUE NO-

TIENE CASO QUE SE SIGA DISCUTIENDO UN ASUNTO QUE YA HA SIDO AM-

PLIAMENTE DISCUTIDO ANTE LAS INSTANCIAS CORRESPONDIENTES Y RE--

SUELTO CONFORME A DERECHO, POR LO QUE PROPONE SE TOME LA PROTES

TA A LA LIC. GRANILLO VAZQUEZ, VISTO SU PROPOSITO DE TRABAJAR -

POR EL MUNICIPIO, PROPUESTA QUE ES SECUNDADA PQR LOS MIEMBROS -

DEL AYUNTAMIENTO Y PUESTO A VOTACION ESTE PUNTO, SE APRUEBA POR

UNANIMIDAD DEL CABILDO.- EN CUMPLIMIENTO DE LO ACORDADO, EL C.-

PRESIDENTE MUNICIPAL TOMA LA PROTESTA DE RIGOR A LA C. LIC. MA.

BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ, ENSEGUIDA, LA PROPIA REGIDORA SOLICI

TA DAR LECTURA A DOS ESCRITOS DE FECHA 2 DE ENERO DE 1991, PETI
CION QUE SE CONCEDE: R. AYUNTAMIENTO DE TORREON, PRESENTE.- ES-

TIMADOS INTEGRANTES DEL CABILDO: EN VIRTUD DE LAS REFORMAS Y --

ADICIONES QUE SE HICIERON A LA CONSTITUCION DEL ESTADO Y A LA -

LEGISLACION ELECTORAL, EL DIA DE HOY CELEBRAMOS LA PRIMERA SE--

SION DE CABILDO CON LA PARTICIPACION DE REGIDORES DE TRES PARTI

DOS POLITICOS. SERIA ILUSORIO PENSAR QUE CADA UNO DE NOSOTROS-

VA A RENUNCIAR A SU MILITANCIA POLITICA O A SUS CONVICCIONES --

IDEOLOGICAS, SIN EMBARGO, TAMPOCO SE TRATA DE CONVERTIR LAS --

JUNTAS DE CABILDO EN ENFRENTAMIENTOS ESTERILES DONDE LA MAYORIA

NUMERICA APLASTE RAZONAMIENTOS Y PROPUESTAS DE LA MINORIA SIN

CERAMENTE CREO QUE LA NORMA FUNDAMENTAL SOBRE LA QUE DEBE FUN -

CIONAR UN CABILDODEMOCRATICO ES LA DISCUSION FRANCA Y ABIERTA,

OTOORGANDOLE LA RAZON A QUIEN LA TENGA, INDEPENDIENTEMENTE DE SU

MILITANCIA PARTIDISTA. POR ESO, Y PARA DEMOSTRAR QUE NO ERA DE
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MAGOGIA LO QUE TODOS NOSOTROS PREGONAMOS DURANTE NUESTRAS RESPEC

TIVAS CAMPAÑAS ELECTORALES, ME PERMITO SOMETER A SÚ RESPETABLE

CONSIDERACION LAS SIGUIENTES PROPUESTAS PARA QUE SEAN VALORADAS-

Y, EN SU CASO, SE APRUEBEN COMO ACUERDOS DE UN CABILDO QUE BUSCA

EL MEJORAMIENTO DE LOS TORREONENSES: 1 .- QUE SE INTEGRE UNA COMI

SION PARA INVESTIGAR LA DOCUMENTACION Y CONDICIONES EN QUE FUN--

CIONAN LOS ESTABLECIMIENTOS DEDICADOS A LA VENTA DE BEBIDAS EM--

BRIAGANTES; 2.- QUE EN TANTO SE REALIZA LA REFERIDA INVESTIGA--
CION, SE PROCEDA A LA CLAUSURA INMEDIATA DE TODOS LOS ESTABLECI-

MIENTOS QUE DE MANERA ILEGAL Y ESCUDADOS EN GROSERAS INFLUENCIAS

SE DEDICAN A VENDER BEBIDAS EMBRIAGANTES; 3.- QUE NO SE AUTORICE
LA APERTURA DE NINGUN ESTABLECIMIENTO DEDICADO A LA VENTA DE BE-

BIDAS EMBRIAGANTES DURANTE LOS TRES AÑOS QUE DURE NUESTRA GES---

TION; 4.- QUE SE INTEGRE UNA COMISION PARA REVISAR LAS CONCESIO-

NES DEL SERVICIO PUBLICO DE TRANSPORTE URBANO PARA TERMINAR DE -

UNA VEZ POR TODAS CON EL MONOPOLIO DE CONCESIONES Y OBLIGAR A --

LOS CONCESIONARIOS A PRESTAR UN SERVICIO DIGNO Y EFICIENTE, TAL-

Y COMO LO RECLAMAN LOS ClUDADANOS TORREONENSES; 5.- QUE SE INI--
CIEN LOS ESTUDIOS NECESARIOS TENDIENTES A EVALUAR LAS REPERCUSIO

NES SOCIOECONOMICAS QUE PRODUCIRIA LA APLICACION DEL DESMEDIDO -

INCREMENTO EN EL IMPUESTO PREDIAL Y QUE, MIENTRAS TANTO, NO SE

APLIQUE EL REFERIDO INCREMENTO, Y 6.- QUE SE INTEGRE UNA COMI---
SION QUE EXAMINE LOS CORTES DE CAJ A DE LA ADMINISTRACION ANTE---

RIOR PARA OBTENER LOS ELEMENTOS DE JUICIO SUFICIENTES Y SOLICI -

TAR, EN SU CASO, AL CONGRESO DEL ESTADO, LA REVISION DE AUDITO-

RIA QUE HAN DEMANDADO DIVERSOS PARTIDOS Y ORGANIZACIONES SOCIA--

LES. POR ULTIMO, SOLICITO QUE MIS PROPUESTAS Y LOS ACUERDOS QUE

SOBRE ELLAS RECAIGAN SE INTEGREN AL ACTA DE LA SESION. ATENTAMEN

TE. TORREON, COAH., A 2 DE ENERO DE 1992. LIC. MARIA BEATRIZ GRA
NILLO VAZQUEZ, DECIMO CUARTA REGIDORA DEL AYUNTAMIENTO, C.C.P. -

LIC. ELISEO MENDOZA BERRUETO, GOBERNADOR DEL ESTADO.- ESCRITO

SEGUNDO- R. AYUNTAMIENTO DE TORREON, PRESENTE.- EL PARTIDO DE -

LA REVOLUCION DEMOCRATICA Y LA COORDINADORA INDEPENDIENTE DE TO-

RREON, POR MI CONDUCTO, JUZGA CONVENIENTE HACER LOS SIGUIENTES

SEÑALAMIENTOS: LOS TIEMPOS ACTUALES RECLAMAN SUPERAR VIEJAS PRAC

TICAS EN EL EJERCICIO DEL PODER PUBLICO: YA QUE NO ES POSIBLE EL

	

PRESIDENCIALISMO A ULTRANZA QUE CONVERTI A A REGIDORES Y SINDICOS

DE LA GESTION MUNICIPAL.
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VIL SE HA ABIERTO ESPACIOS Y NOS DEMANDA RESPONSABILIDAD Y

COMPROMISO PARA CONVERTIR ESTE CABILDO EN UN VERDADERO Y REAL ORGA
NO COLEGIADO DONDE SE RESPETE LA PLURALIDAD IDEOLOGICA DE SUS -

INTEGRANTES Y SE ACTUE PONIENDO EN PRIMER TERMINO LOS INTERESES

DE LOS TORREONENSES; DONDE NO PRIVEN LOS INTERESES OBSCUROS O

DE GRUPOS DE PODER; DONDE SE LUCHE EFECTIVAMENTE POR LA AUTONO-

MIA MUNICIPAL Y SE DEJE DE CONSIDERAR A LOS AYUNTAMIENTOS COMO-

SIMPLES DEPENDENCIAS DEL EJECUTIVO DEL ESTADO,- CON ESTE ANIMO

DE GENUINA PREOCUPACION CIUDADANA SOLICITAMOS: A).- COPIA CERTI

FICADA DEL INVENTARIO QUE DEBIO HABER SIDO RECIBIDO POR EL SIN-

DICO DEL AYUNTAMIENTO EL PASADO DIA PRIMERO, Y DONDE CONSTEN --

LOS RECURSOS ECONOMICOS, BIENES MUEBLES, MAQUINARIA, EDIFICIOS,-

AREAS MUNICIPALES Y DEMAS PROPIEDADES DEL AYUNTAMIENTO DE TO---

RREON: B).- RELACION DE LAS CONCESIONES DEL SERVICIO PUBLICO --

DEL TRANSPORTE URBANO, OTORGADAS POR EL MUNICIPIO; C).- RELA-

CION COMPLETA DE LOS ESTABLECIMIENTOS AUTORIZADOS PARA VENDER -

BEBIDAS EMBRIAGANTES; D).- COPIA CERTIFICADA DEL ULTIMO CORTE-

DE CAJA ENVIADO POR LA ANTERIOR ADMINISTRACION AL CONGRESO DEL-

ESTADO; E).- COPIA CERTIFICADA DE LOS ESTADOS DE INGRESOS Y --

EGRESOS DEL COPRODER; Y F).- COPIA CERTIFICADA DE LAS NOMINAS - 	

DE LOS TRABAJADORES MANUALES Y ADMINISTRATIVOS AL SERVICIO DEL-

 MUNICIPIO, ASI COMO UNA RELACION DE TODOS AQUELLOS QUE RECIBIAN 

HONORARIOS O IGUALAS CON CARGO AL PRESUPUESTO MUNICIPAL. ATENTA

MENTE. TORREON, COAH., A 2 DE ENERO DE 1991, LIC. MA. BEATRIZ -
GRANILLO VAZQUEZ, DECIMO CUARTA REGIDORA DEL AYUNTAMIENTO, - -

C.C.P. C. LIC. ELISEO MENDOZA BERRUETO, GOBERNADOR DEL ESTADO.–
,

A CONTINUACION.- SE HACE CONSTAR QUE LOS REGIDORES DEL PARTIDO

ACCION NACIONAL SEÑORES GONZALEZ DOMENE, DR. RAMIREZ RIOS Y LIC.

OROZCO GALINDO, SE MANIFESTARON CONFORMES CON LO SOLICITADO POR

LA REGIDORA GRANILLO, PIDIENDO EL SR. GONZALEZ DOMENE QUE RES--

PECTO A LA PETICION DE AUDITORIA SE DEJE ABIERTO EL PUNTO HASTA

QUE SE TOME UNA DETERMINACION EN LA PROXIMA SESION.- Y EN VIR-

TUD DE LO QUE SE PIDE EN EL PRIMER ESCRITO, SE TOMARON LOS SI--

GUIENTES ACUERDOS: 1.- SE DESIGNA A LOS CC. ING. HORACIO ARANDA

ALCALA, ING. MARIO VALDEZ BERLANGA, DR. LUIS RAMIREZ RIOS Y PRO

FRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, INTEGRANTES DE LA COMI---

SION DE HACIENDA, PARA QUE ANALICEN LAS CONDICIONEN QUE FUN-

ESTABLECIMIENTOS DEDICADOS A LA VENTA DE BEBIDAS EMBRIAGANTES; --

MUNICIPAL SOBRE -

C. PRESIDENTE MUNICIPAL GIRA
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RA ORDENES AL C. JEFE PARA QUE SE PROCED A A LA CLAUSURA DE LOS

ESTABLECIMIENTOS QUE OPERAN AL MARGEN DE LA LEY: 3.- QUE EN --
VIRTUD DE EXIGIRLO EL INTERES GENERAL, Y SER PARTE DE LA POLI-

TICA DEL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, NO SE AUTORIZARA LA APER -

TURA DE NINGUN NUEVO ESTABLECIMIENTO DEDICADO A LA VENTA DE BE

BIDAS ALCOHOLICAS DURANTE LOS TRES AÑOS DE LA PRESENTE ADMINIS

TRACION. 4.- QUE EN VISTA DE QUE LA ADMINISTRACION MUNICIPAL-

HA DADO LOS PRIMEROS PASOS PARA REESTRUCTURAR EL TRANSPORTE UR

BANO CON LA PARTICIPACION DE TODOS LOS SECTORES DE LA COMUNI -

DAD, SE DESIGNA A LOS CC. LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA Y DR.

LUIS RAMIREZ RIOS, INTEGRANTES DE LA COMISION DE AUTOTRANSPOR -

TE, A FIN DE QUE ESTOS, EN UNION DEL C. JEFE DEL DEPARTAMENTO-

DEL AUTOTRANSPORTE, SE AVOQUEN A LA MENCIONADA REESTRUCTURA---

CION Y EN SU OPORTUNIDAD PUEDAN REVISARSE LAS CONCESIONES DEL-

SERVICIO PUBLICO DE TRANSPORTE. 5.- RESPECTO A LA NECESIDAD DE

QUE SE ESTUDIE Y EVALUEN LAS REPERCUSIONES SOCIOECONOMICAS QUE

PRODUCIRIA LA APLICACION DEL IMPUESTO PREDIAL, EL REGIDOR LIC.

GERARDO OROZCO GALINDO, MANIFIESTA QUE NO SE JUSTIFICA EL IN--

CREMENTO DEL 45% AL IMPUESTO DE REFERENCIA, Y QUE SI SE TRATA-

DE OBTENER MAYORES INGRESOS, BASTARIA CON REORDENAR Y HACER

MAS EFICIENTES LAS DEPENDENCIAS MUNICIPALES; ASIMISMO, DICE ES

TAR INCONFORME CON LA MEDIDA PORQUE ECHA POR TIERRA EL PACTO-

DE ESTABILIDAD Y CRECIMIENTO ECONOMICO DEL SEÑOR PRESIDENTE DE

LA REPUBLICA, EN DONDE, "HAY TOPES" PARA LOS AUMENTOS; POR SU-

PARTE LA C. REGIDORA GRANILLO VAZQUEZ, SOSTIENE QUE DEBE RECON

SIDERARSE ESTE AUMENTO, YA QUE HAY COLONIAS SIN RECURSOS Y SE-

RIA INJUSTO EXIGIRLES UN SACRIFICIO DE ESTA NATURALEZA, EL C.

PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESA QUE SI SE CONSIDERAN LOS INDICES

DE INFLACION, EL 45% DE INCREMENTO QUE SE ESTA CONTEMPLANDO --
REALMENTE NO ES UN AUMENTO SINO UNA ADECUACION, YA QUE EL

IMPUESTO QUE SE PAGA EN TORREON ES UNO DE LOS MAS BAJOS DEL PAIS;

QUE LA APLICACION DEL MISMO, PERMITIRA LA REALIZACION DE OBRAS

EN BENEFICIO DE LA CIUDADANIA, Y LA ATENCION DE DEMANDAS INSA-

TISFECHAS DE LAS COLONIAS POPULARES; QUE LOS RECURSOS DEL MUNI

CIPIO SON MODESTOS Y SOLO CON LA PARTICIPACION DE TODOS, PO--

DRAN SATISFACERSE LOS REQUERIMIENTOS DE OBRA PUBLICA EN NUES--

CIUDAD; QUE POR OTRA PARTE, LOS IMPUESTOS DEBEN SER JUSTOS,

	

RECURSOS
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NOMICOS CONTRIBUYAN EN LA MEDIDA QUE L ES SEA POSIBLE,  ADVIRTIEN

DO QUE EN TODO CASO, EL PRODUCTO DEL INGRESO POR ESTE CONCEPTO,

SERA DESTINADO AL MEJORAMIENTO DE LAS COLONIAS POPULARES Y DE -

LA CIUDAD, SIENDO LAS COLONIAS MAS NECESITADAS LAS QUE RECIBI--

RAN PRIMERAMENTE LOS BENEFICIOS; ADEMAS DE QUE SE PODRAN ESTA -
BLECER CONVENIOS DE TRABAJO CON LAS COMUNIDADES QUE PAGAN EL IM

PUESTO PREDIAL, DE TAL MANERA QUE EL MUNICIPIO REGRESE EN OBRAS

LO APORTADO POR LOS VECINOS. AGOTADA LA DISCUSION SOBRE ESTE -

PUNTO, SE APROBO LA APLICACION DE LA MENCIONADA ADECUACION POR-

CONSIDERARSE NECESARIA PARA EL MEJORAMIENTO DEL MUNICIPIO, APRO

BANDOSE ADEMAS QUE SEA LA PROPIA COMISION DE HACIENDA DEL AYUN

TAMIENTO, LA QUE ANALICE LOS CASOS EXCEPCIONALES DE PERSONAS --

QUE POR SU SITUACION ECONOMICA, REQUIEREN DEL APOYO DE LA ADMI-

NISTRACION PARA CUMPLIR CON ESTA OBLIGACION FISCAL. 6.-EN RELA

CION CON EL SEXTO PUNTO, POR EL QUE SE PIDE SE INTEGRE UNA COMI

SION PARA EXAMINAR LOS CORTES DE CAJA DE LA ADMINISTRACION ANTE

RIOR Y SE SOLICITE AL CONGRESO LOCAL, UNA AUDITORIA, EL C. PRE-

SIDENTE MUNICIPAL CONSIDERO QUE ES AL PODER LEGISLATIVO, Y NO -
AL AYUNTAMIENTO, CONFORME LO ESTABLECE LA CONSTITUCION POLITICA

DEL ESTADO DE COAHUILA, A QUIEN COMPETE REVISAR, DISCUTIR Y ---

APROBAR LAS CUENTAS PUBLICAS MUNICIPALES, Y COMPROBAR SI UNA --

GESTION FINANCIERA SE HA AJUSTADO AL PRESUPUESTO DE EGRESOS. -- 

QUEDANDOSE PENDIENTE PARA LA PROXIMA SESION DE CABILDO LA VOTA- 

CION RESPECTO DE LA AUDITORIA QUE SE SOLICITA.- A CONTINUACION-

EN USO DE LA PALABRA EL C. PRESIDENTE,MUNICIPAL PROPONE QUE DA-

DA LA NATURALEZA DE LO SOLICITADO Y EN VIRTUD DE QUE LA PRESEN-

TE ADMINISTRACION PRACTICAMENTE ESTA INICIANDO SUS FUNCIONES Y-

SE REQUIERE DE TIEMPO, A FIN DE ESTAR EN CONDICIONES DE INFOR--

MAR LO NECESARIO, ES PRECISO QUE TANTO LA COMIS ION DE HACIENDA-

COMO LA COMISION DE AUTOTRANSPORTE, SE AVOQUEN A LO SOLICITADO-

Y EN SU OPORTUNIDAD SE INFORME LO CONDUCENTE. DISCUTIDA POR EL

CABILDO ESTA PROPUESTA, SE APRUEBA LA MISMA EN LOS TERMINOS SE-

ÑALADOS.- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, MANIFIESTA QUE ES SU PRO-

POSITO QUE LAS SESIONES DE CABILDO SEAN PUBLICAS, CON EXCEPCION

DE LAS QUE A JUICIO DEL AYUNTAMIENTO DEBAN SER SECRETAS, TAL

COMO LO LO DISPONE EL CODIGO MUNICIPAL.- EL SR. REGIDOR, GONZALEZ-

DOMENE, PIDE LA REALIZACION DE UNA SESION POR LO MENOS CADA --

QUINCE DIAS Y EL LIC. BLANCO GUERRA, OPINA EN CAMBIO QUE UNA -
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SESION POR MES ES MAS QUE SUFICIENTE.- PUESTO A CONSIDERACION

LO ANTERIOR SE ACUERDA QUE COMO LO DISPONE EL CODIGO MUNICIPAL,

SE CELEBRE POR LO MENOS UNA SESION ORDINARIA MENSUAL Y LAS EX-

TRAORDINARIAS QUE A JUICIO DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL SE CON-

SIDEREN NECESARIAS.- EN USO DE LA PALABRA EL REGIDOR, DR. RAMI

REZ RIOS, PROPONE SE EXIJA AL TESORERO MUNICIPAL UNA FIANZA SU

FICIENTE QUE GARANTICE EL CUMPLIMIENTO DE SU ENCARGO, PROPUES-

TA QUE ES RECHAZADA POR LA MAYORIA DE LOS INTEGRANTES DEL AYUN

TAMIENTO, OPINANDOSE QUE NINGUN SERVIDOR PUBLICO POR EL SIMPLE

HECHO DE OTORGAR UNA FIANZA, DEJA DE SER RESPONSABLE DE SUS AC

TOS.- VISTO LO ANTERIOR Y NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR,

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ,

MANIFIESTA QUE SE DA POR TERMINADA LA SESION, SIENDO LAS 19:30
HORAS (DIECINUEVE HORAS CON TREINTA MINUTOS) DEL DIA DE LA FE-

CHA, LEVANTANDOSE LA PRESENTE ACTA, MISMA QUE ES FIRMADA PARA-

DEBIDA CONSTANCIA POR LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON.- DAMOS FE.
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO LAS

18:30 (DIECIOCHO HORAS TREINTA MINUTOS) DEL DIA 28 (VEINTIOCHO) DE-

FEBRERO DE 1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO) REUNIDOS EN LA SALA

DE JUNTAS PARA CELEBRAR SESION ORDINARIA DE CABILDO, EL SR. PRIMER-

REGIDOR ING. HORACIO ARANDA ALCALA, EN FUNCIONES, EN AUSENCIA JUSTI

FICADA DEL, SR. PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZA-

LEZ; LOS SEÑORES REGIDORES ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, RENE BARBO-

SA AGUILAR, JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ, ING. MARIO VALDEZ BERLANGA,

RODOLFO ORTEGA FLORES, JOSE BARRON CASTRO, LIC, JOSE REYES BLANCO -

GUERRA, GILBERTO REYES DURAN, ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RA-

MIREZ RIOS, LIC. GERARDO OROZCO GALINDO, LIC. MA. BEATRIZ GRANILLO-

VAZQUEZ; CON LA ASISTENCIA DEL SR. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO LIC.

JOSE RODOLFO MIJARES GOMEZ; EL SR. PRESIDENTE ABRE LA SESION ORDINA

RIA CONVOCADA PARA EL DIA DE HOY, BAJO LA SIGUIENTE ORDEN DEL DIA,

1.- LISTA DE ASISTENCIA; 2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR; 3.- SOLICI-

TUD DE DONACION DE TERRENO MUNICIPAL PARA LA CONSTRUCCION DE UNA ES

CUELA PRIMARIA EN EL FRACCIONAMIENTO LA DALIA ORIENTE Y/O SECTOR 3;

4.- SOLICITUD DE DONACION DE TERRENO MUNICIPAL PARA LA CONSTRUCCION

DE UNA ESCUELA PRIMARIA EN EL FRACCIONAMIENTO VALLE VERDE; 5,- SOLI

CITUD DE DONACION DE TERRENO, PARA LA CONSTRUCCION DE UNA ESCUELA -

PREPARATORIA EN EL PREDIO NUEVA CALIFORNIA; 6,- . PATRONATO PARA REHA

BILITAR Y REMOZAR LA CASA DEL CERRO E INTEGRACION DE SU COMITE TEC-

NICO; 7.- CONSEJO DE COLABORACION MUNICIPAL DE TRANSITO Y VIALIDAD;
8.- CONSEJO DE COLABORACION MUNICIPAL PARA LA PROMOCION Y DESARRO-

LLO INDUSTRIAL; 9.- CONVENIO DE COLABORACION EN MATERIA DE DESARRO-

LLO URBANO; 10.- COMITE DE VALIDACION Y SEGUIMIENTO PARA APROBAR,
CONCERTAR, COORDINAR, Y EJECUTAR PROGRAMAS PARA EL BIENESTAR SOCIAL

Y EL DESARROLLO; 11.- LECHERIAS SOCIALES; 12.- INFORME DE CIERRE --

DEL SECTOR 4; 13.- ASUNTOS GENERALES (INFORME DE COMISIONES); MISMA

QUE ES APROBADA POR LOS PRESENTES.- ACTO SEGUIDO SE PASA LISTA DE-

ASISTENCIA, ESTANDO PRESENTES LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO CUYOS

NOMBRES HAN SIDO MENCIONADOS CON ANTERIORIDAD Y AUSENTES EL SR.

REGIDOR MARTIN ZAPATA CARDONA Y LA SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ R

ODRIGUEZ RAMIREZ, QUIEN SE ENCUENTRA ENFERMA, Y HABIENDO QUORUM SE -

DECLARA FORMALMENTE ABIERTA LA SESION.- EL SR. GONZALEZ DOMENE PI-

DE QUE EL INFORME DE COMISIONES SE DESAHOGUE EN PRIMER TERMINO, DADA SU

IMPORTANCIA.- EL SR. BARBOSA AGUILAR SOLICITA AL IGUAL QUE -

QUE SE SIGA LA ORDEN DEL DIA,  TAL Y COMO SE HA PRE--
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SENTADO.- EL LIC. OROZCO GALINDO AFIRMA QUE NO SE TRATA DE SALIRSE

DEL ORDEN, SINO CAMBIAR EL ULTIMO PUNTO AL TECERO, LA LIC. GRANI-
LLO VAZQUEZ MANIFIESTA QUE NO SERIA UN ACTO PROTOCOLARIO EL APROBAR

LA ORDEN DEL DIA SIN SOMETERLA AL CABILDO; QUE SI ESTA HA SIDO PRE-

SENTADA, NO ES PARA SEGUIRLA, SINO PARA PROPONER SU CORRECCION Y EN

BASE A ELLA DEFINIR ALGUN PLANTEAMIENTO CONCRETO; PREOCUPANDOLE QUE-

SE APRUEBE ANTES DE HABER DADO LECTURA AL ACTA ANTERIOR, DADO QUE -

DE ESTA SE DESPRENDEN, ALGUNOS ACUERDOS QUE DEBERIAN REVISARSE PARA

PODER AVANZAR, SUGIRIENDO QUE ANTES DE DISCUTIR SI SE APRUEBA O NO,

SE DE LECTURA AL ACTA, Y LUEGO SE DEFINA SI SE VE PRIMERO EL INFOR

ME DE COMISIONES COMO SE HA SOLICITADO.- CONSIDERANDO QUE HA SIDO-

LO SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO ESTE ASUNTO, SE ACUERDA POR MAYORIA -

DE VOTOS, CONTINUAR DON LA ORDEN DEL DIA COMO FUE PRESENTADA.- AC

TO SEGUIDO, SE DA LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.- RESPEC

TO A LA MISMA, EL SR. GONZALEZ DOMENE MANIFIESTA QUE HAY DOS O TRES

PUNTOS QUE DESEA MENCIONAR, EL PRIMERO ES EN RELACION CON LO QUE MA

NIFESTO RESPECTO DE LOS ASESORES JURIDICOS DAVID ORTIZ POLANCO Y JO

SE YARITO PEREZ GARCIA, CUYO COMPORTAMIENTO EN LAS PASADAS ELECCIO

NES MUNICIPALES CALIFICO DE SOSPECHOSO, MAS QUE DE REPROBABLE; Y -

QUE EN EL CASO DEL SEÑOR TESORERO EL DIJO QUE FALTABAN EVIDENCIAS -

POR OTRO LADO, ACLARA QUE QUIEN SOLICITO QUE LA SRA. GRANILLO TOMARA

POSESION FUE EL Y ESTO NO SE MENCIONO Y EL PUNTO MAS IMPORTANTE,

ES EL DE LA AUDITORIA, MISMO QUE SE DIJO SE MANTENDRIA ABIERTO HAS-

TA TOMAR UNA DETERMINACION EN ESTA SESION.- EL LIC. OROZCO EXPRE

SA QUE EN LO QUE SE REFIERE A LA OPINION QUE EXTERNO SOBRE EL IM-
PUESTO PREDIAL, DIJO TAMBIEN QUE ESTABA INCONFORME, PORQUE PRACTICA

MENTE DICHO IMPUESTO ECHABA POR TIERRA EL PACTO DE ESTABILIDAD Y --

CRECIMIENTO ECONOMICO EN DONDE HAY TOPES PARA LOS AUMENTOS.- DICE-

EL SR. GONZALEZ DOMENE QUE NO ESCUCHO QUE SE LE HAYA DADO RESPUES

TA A LAS PETICIONES QUE HIZO LA SRA. GRANILLO EN SUS DOS ESCRITOS,-

QUE EL DE LA VOZ APOYO Y ESTO NO SE MENCIONA.- EL REGIDOR ARANDA

ALCALA, ACLARA QUE SE DIJO QUE SERIA LA COMISION DE HACIENDA.-. LA Ea

CARGADA DE INTERVENIR EN LO QUE CORRESPONDA POR CUANTO AL PREDIAL Y

OTROS ASPECTOS DE SU COMPETENCIA.- LA SRA. GRANILLO PIDE QUE SE --

VUELVA A LEER UNO DE LOS PARRAFOS DEL ACTA, REFERENTE A LA AUDITO

RIAQUE SE SOLICITO, YA QUE NO SE MENCIONA LA INTERVENCION QUE DE

BE TENER EN EL CASO LA COMISION DE HACIENDA.- EL REGIDOR GONZALEZ
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DOMENE, AFIRMA QUE EN CUANTO A LAS PATENTES, NO SE DETERMINO QUE -

FUERA LA COMISION DE HACIENDA LA QUE DEBE DE INTERVENIR, YA QUE EL

SR. PRESIDENTE MUNICIPAL DIJO QUE LA LISTA DE LAS PATENTES, LA EN

TREGARIA A LA BREVEDAD POSIBLE.- EL REGIDOR ORTEGA FLORES, AFIRMA-

QUE SE DETERMINO QUE FUERA LA COMISION DE HACIENDA LA QUE INTERVI

NIERA.- LA REGIDORA GRANILLO MENCIONA EL ARTICULO 28 DEL CODIGO MU

NICIPAL, EN EL QUE SE BASO PARA NO TOMAR LA PROTESTA EL DIA 29 DE -

DICIEMBRE PASADO; QUE EL CITADO ARTICULO ESTABLECE QUE ES UNA RES

PONSABILIDAD DE TODOS LOS REGIDORES DE MAYORIA RELATIVA EL TOMAR LA

PROTESTA, MAS NO SE REFIERE A LOS REGIDORES DE REPRESENTACION PRO

PORCIONAL Y QUE BASADO EN ELLO SU PARTIDO ASUMIO LA RESPONSABILIDAD

DE QUE NO SE ASISTIERA AL ACTO DE PROTESTA.- EN CUATO AL PREDIAL -

LE PARECE QUE HUBO UN ACUERDO PROPUESTA, DEL LIC. CARLOS ROMAN CEPE

DA GONZALEZ EN EL SENTIDO DE ESTABLECER CONVENIOS DE TRABAJO CON -

LAS COMUNIDADES, DE TAL MANERA QUE EL MUNICIPIO REGRESE EN OBRAS LO

APORTADO POR LOS VECINOS POR CONCEPTO DE PREDIAL.- LA OTRA CUES

TION, TIENE QUE VER CON SU PARTICIPACION INICIAL, HABIENDOSE REFE-

RIDO A LA FORMA COMO DEBE TRABAJAR ESTE AYUNTAMIENTO, Y A LOS AVAN-

CES QUE SIGNIFICA PARA LA ADMINISTRACION PUBLICA DE NUESTRO ESTADO-

LA APLICACION DEL CODIGO MUNICIPAL, EL CUAL BUSCA Y FOMENTA LA PLU

RALIDAD, Y CREA LAS INSTANCIAS NECESARIAS PARA QUE LOS GOBIERNOS NO

SE CONSIDEREN ABSOLUTISTAS, CON LA PATENTE EN UN SOLO PARTIDO POLI

TICO, Y NO FUE SU VERSION, SINO LA DEL CODIGO MUNICIPAL.- LA REGI

DORA AFIRMA QUE EN CUANTO A LA AUDITORIA SE DIJO QUE SE ABRIRIA UN-

PERIODO DE INVESTIGACION Y QUE LA COMISION DE HACIENDA PRESENTARIA-

ALGUNA INFORMACION AL RESPECTO Y EN CUANTO A LAS PETICIONES RELACIO

NADAS CON EL INVENTARIO DE BIENES MUNICIPALES, NOMINAS, CONCESIONES

DEL TRANSPORTE Y TODO AQUELLO QUE TIENE QUE VER CON EL DOCUMENTO --

TURNADO A DICHA COMISION.- ACTO SEGUIDO, HECHAS LAS OBSERVACIONES-

AL CONTENIDO DEL ACTA, SE ACUERDA QUE SE HAGAN LAS MODIFICACIONES -

NECESARIAS, APROBANDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL ACTA DE LA SE

SION ANTERIOR.- EN SEGUIDA, SE PASA AL TERCER PUNTO DE LA ORDEN --

DEL DIA, Y EL SEÑOR REGIDOR GONZALEZ DOMENE PIDE LA PALABRA MANIFES

TAR QUE DEBE LLAMARSE AL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL, YA QUE DE ACUER-

DO CON EL CODIGO MUNICIPAL, ES SU OBLIGACION PRESIDIR LA SESION DE-

CABILDO, ESTANDO AQUI EN LA CIUDAD.- 	 LIC. OROZCO AFIRMA QUE EN-

EFECTO EL SR. PRESIDENTE TIENE ESA OBLIGACION CONFORME A LO ESTA--
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ELECIDO POR EL ARTICULO 39, FRACCION SEPTIMA, DEL MENCIONA-
DO CODIGO MUNICIPAL.— EL REGIDOR LIC. BLANCO GUERRA CONSIDERA QUE

LA SESION ESTA APEGADA A LA LEY Y EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL LIC.

CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ ESTA DEBIDAMENTE REPRESENTADO POR ----

QUIEN PRESIDE CONFORME A DERECHO LA SESION.- EL SECRETARIO DEL ---

AYUNTAMIENTO DA LECTURA AL ARTICULO 39, FRACCION SEPTIMA, QUE ESTA -

BLECE: COMPETE AL PRESIDENTE MUNICIPAL: PRESIDIR LAS SESIONES DEL —

AYUNTAMIENTO EN LAS QUE TENDRA VOTO DE CALIDAD.- EL PROPIO SECRETA

RIO SEÑALA QUE AQUI SE HABLA DE UNA FACULTAD QUE TIENE EL ALCALDE,

Y ENCONTRANDOSE AUSENTE ESTE, ES LOGICO QUE SEA EL PRIMER REGIDOR —

QUIEN PRESIDA LA SESION.- EL LIC. BLANCO GUERRA PIDE QUE SE SOMETA

EL ASUNTO A VOTACION, MIENTRAS QUE EL LIC. OROZCO AFIRMA QUE EL CO

DIGO MUNICIPAL, ES MUY CLARO CUANDO HABLA DE CASOS DE FALTAS TEMPO

RALES COMO OCURRE AHORA, Y EL ALCALDE DEBE PEDIR PERMISO AL EJECU

TIVO DEL ESTADO, SEGUN EL ARTICULO 61 DEL CODIGO.- SOSTIENE EL --
LIC. BLANCO GUERRA QUE AQUI NO SE TRATA DE UN CASO DE LICENCIA.--

EL LIC. OROZCO SEÑALA QUE POR ESO DEBE ESTAR PRESENTE.- Y QUE SE TRA -

TA DE UNA FALTA TEMPORAL.- EL SR. GONZALEZ DOMENE MANIFIESTA QUE-

ES SU PROPOSITO EL RETRASAR LOS TRABAJOS, PERO SI CREE QUE SU AU

SENCIA ES UNA FALTA DE ATENCION A LOS REGIDORES CUANDO SE SABE QUE-

ESTA AQUI EN LA CIUDAD.- 	 EN EL USO DE LA PALABRA EL SR. BARBOSA -

AGUILAR, EXPRESA QUE PUEDE SER UNA FALTA DE ATENCION, PERO QUE LA-

PRESENCIA DEL SEÑOR PRESIDENTE EN ESTOS MOMENTOS NO ES INDISPENSA

BLE, YA QUE PARA ESO ESTA QUIEN PUEDE SUPLIRLO.- EL LIC . OROZCO -

GALINDO, OPINA QUE ENTONCES SI NO ES INDISPENSABLE EL PRESIDENTE

MUNICIPAL, DEBE NOMBRARSE AL C. ING. ARANDA COMO ALCALDE.- EXPONE-

EL REGIDOR BARBOSA AGUILAR QUE NO SE TIENEN FACULTADES PARA ELLO,-

ACLARANDO QUE EL DIJO QUE LA PRESENCIA DEL ALCALDE NO ES INDISPENSA

BLE AQUI, EN ESTOS MOMENTOS.- EL LIC. JOSE REYES BLANCO PIENSA --

QUE NO ES UNA FALTA DE RESPETO EL HECHO DE QUE EL PRESIDENTE MUNI

CIPAL NO ESTE PRESENTE.- EL C. PRIMER REGIDOR SEÑALA QUE EL SR. --

LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA ESTA POR LLEGAR Y PIDE QUE CONTINUE LA SE

SION, DEJANDO EL PUNTO QUE SE ESTA DISCUTIENDO PARA ASUNTOS GENERA -

LES.- EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE, INSISTE EN QUE ES NECESARIA LA

PRESENCIA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, POR LOS ASUNTOS QUE SE ESTAN 

VENTILANDO, DANDOLE IMPORTANCIA A SU PERSONA COMO ALCALDE.- EL SR.

REGIDOR ING. SANCHEZ DUEÑA QUE PROSIGA LA SESION.- EL
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SR. BARRON CASTRO, DICE QUE ESTE PUNTO DEBIO HABERSE DISCUTIDO EN -

UN PRINCIPIO Y NO EN ESTOS MOMENTOS.- EL SEÑOR GILBERTO REYES, MA

NIFIESTA QUE HA DE INTERESAR MAS AL PRESIDENTE MUNICIPAL ESTAR PRE

SENTE EN ESTA SESION DE CABILDO.- 	 EL DR. LUIS RAMIREZ RIOS, BASA

DO EN EL ARTICULO XVIII SOSTIENE QUE EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL -

DE ACUERDO CON EL ARTICULO 18, ES NADA MAS UN MIEMBRO DEL AYUNTAMIEN
TO, Y QUE ENCONTRANDOSE EN LA SESION LA MAYORIA DE LOS MIEMBROS DEL

CABILDO, LAS DECISIONES QUE SE TOMEN AQUI SON VALIDAS Y EL TIENE LA

OBLIGACION DE ACATARLAS, POR LO TANTO DEBE CONTINUARSE CON LA OR--

DEN DEL DIA.- EL SR. SECRETARIO DA CUENTA DEL DICTAMEN RENDIDO POR

LA DIRECCION DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNI

CIPIO Y DEL PLANO CORRESPONDIENTE, RESPECTO A LA DONACION DE UN TE

RRENO MUNICIPAL PARA LA CONSTRUCCION DE UNA ESCUELA PRIMARIA EN EL

FRACCIONAMIENTO LA DALIA Y/O SECTOR 3, EXISTIENDO DISPONIBILIDAD -
DE UN PREDIO CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: AL NOR 	

ORIENTE EN 113.00 M.L. CON CALLE LILA; AL SUR-PONIENTE EN 113.00 
-M.L. CON FRACCION DE LA MISMA COLONIA; AL NOR-PONIENTE EN 45.00 -

M.L. CON CALLE HELIOTROPOS Y AL SUR ORIENTE EN 45.00 M.L. CON 	
EGLANTINAS, CON UNA SUPERFICIE DE 5,085.00 MTS. 2.- EL REGIDOR - -

GONZALEZ DOMENE, EXPRESA QUE EL NO SE OPONE A QUE SE DEN TERRENOS-

PARA ESCUELAS, SIN EMBARGO, SE REQUIERE DEL INVENTARIO DE BIENES IN

MUEBLES, QUE SE HA PEDIDO DESDE UN PRINCIPIO PARA SABER LO QUE SE -

TIENE Y PODER DISPONER DE LOS MISMOS; QUE EN ESTOS MOMENTOS NO SE

CUENTA CON ALGUN PARAMETRO PARA VER SI LA PROPUESTA ES CONVENIENTE

O NO, YA QUE EN OTRAS OCASIONES SE HAN OTORGADO TERRENOS NADA APRO-

PI ADOS.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, EXPONE QUE EL AREA SOLICITADA ES

MUNICIPAL Y PROCEDE LA DONACION.- LA SRA. GRANILLO PIDE QUE CONS

TE EN EL ACTA QUE SE VA A EMPEZAR A HACER USO DE BIENES MUNICIPALES

SIN CONOCER SU MAGNITUD; QUE TODA OBRA PUBLICA DEBE RESPONDER A UN-

PLANO REGULADOR DEL CRECIMIENTO DE LA CIUDAD Y SUS NECESIDADES, QUE

DEBE HACERSE UN ESTUDIO DE LA POLITICA DE CRECIMIENTO Y DESARROLLO-

URBANO DEL MUNICIPIO; POR OTRO LADO, EL EXPEDIENTE NO ESTA MUY CLA-

RO PORQUE LA AUTORIZACION DE OBRAS PUBLICAS DEL ESTADO, PARA LA -

CONSTRUCCION DE LA ESCUELA ES PARA LA COLONIA LATINOAMERICANA Y NO-

PARA LAS DALIAS.- EL SR. SECRETARIO DA CUENTA DE QUE EN EFECTO NO-

HAY CONGRUENCIA ENTRE EL DICTAMEN DE LA DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS

DEL MUNICIPIO Y LO QUE EXPRESA OBRA PUBLIC A S DEL ESTADO, QUE SE REFIERE

A LA COLONIA LATINOAMERICANA Y NO A LAS DALIAS; SIN EMBARGO,-
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EL DICTAMEN DE LA DIRECCION MUNICIPAL ES CORRECTO.- EL ING. SAN

CHEZ DUEÑAS, INSISTE EN QUE SE APOYE LA SOLICITUD DE DONACION, YA

QUE SE TRATA DE UNA ESCUELA Y SE DISPONE DE LOS RECURSOS PARA LA-

CONSTRUCCION DEL EDIFICIO ESCOLAR.- EL SR. GONZALEZ DOMENE INDI

CA QUE DEBE RESPETARSE EL DESTINO DE LOS TERRENOS DEL MUNICIPIO.-

LA SRA. GRANILLO MANIFIESTA QUE LE PREOCUPA QUE SE PLANTEE AQUI -

ALGO TAN IMPORTANTE Y QUE POR MAYORIA SALGA UNA CUESTION DE SERVI

CIOS PRIMARIOS, COMO ES UNA ESCUELA PRIMARIA; QUE LE PARECE I

NSOSLAYABLE LA NECESIDAD QUE EXISTE EN LA COLONIA LATINOAMERICANA,

PORQUE AHI NO EXISTE NINGUNA SECUNDARIA, PREOCUPANDOLE QUE SE RE-

MITA A ACUERDO DE CABILDO, ALGO QUE NO ESTA BIEN ESTRUCTURADO, Y-

QUE EN CASO DE QUE EL AYUNTAMIENTO CONSIDERE QUE POR MAYORIA SE -

PUEDE DETERMINAR LA DONACION, NADA MAS QUE SE ASIENTE EN EL ACTA,

QUE SE HACE SIN NINGUNA INFORMACION ESPECIFICA DE LA INCLUSION DE

ESTE SERVICIO PRIMARIO DENTRO DEL PLANO REGULADOR DE LA CIUDAD.--

EL ING. ARANDA SOSTIENE QUE EL PLANO REGULADOR YA EXISTE, PIDIEN-

DO QUE SE ACLARE SI LOS OFICIOS PRESENTADOS CORRESPONDEN AL MISMO

CASO, QUE SOBRE ESA BASE EL CABILDO PUEDE TOMAR UNA DECISION.- -

GONZALEZ DOMENE SOLICITA QUE SE VOTE LA APROBACION, CONDICIONADA-

A QUE SE REVISE Y QUE NO SE ESTE DANDO UN TERRENO INAPROPIADO PA-

RA UNA ESCUELA, SI NO ES ASI QUE SE APRUEBE.- EL ING. HORACIO --

ARANDA, SEÑALA QUE ES RESPONSABILIDAD DE LA COMISION DE OBRAS PU

BLICAS, DAR SU VISTO BUENO SI PROCEDE.- EL REGIDOR SANCHEZ DUE

ÑAS, MANIFIESTA QUE EN ESA AREA EXISTEN INSTALACIONES DEPORTIVAS-

Y QUE NO SE INTERFERIRIA CON EL PLANO REGULADOR.- EL ING. MARIO-

VALDEZ, OPINA QUE NADIE SE ESTA OPONIENDO A LA ESCUELA, LO QUE SE

QUIERE ES QUE EL ASUNTO VAYA BIEN ENCAUZADO Y LO ACONSEJABLE ES -

VER DE NUEVO EL TERRENO Y DEFINIR LA CONFUSION DE LOS OFICIOS.- -

LA SEÑORA GRANILLO, CONSIDERA QUE ES CUESTION DE PROCEDIMIENTO, -

PORQUE SI SE DESEA ORDENAR EL FUNCIONAMIENTO DE ESTE CABILDO, SE-

REQUIERE QUE DE ESTA EXPERIENCIA SE PUEDA TENER UN CRITERIO PARA-

LOS SIGUIENTES CASOS, Y TIENE QUE VERSE QUE LA ESCUELA ESTE DEN--

TRO DE LOS SERVICIOS PRIMARIOS DE LA LOCALIDAD, POR QUE DE LO CON

TRARIO, SE ROMPE CON EL PLANO REGULADOR; POR LO TANTO, DEBE VERI

FICARSE BIEN CON LOS SUSTENTOS LEGALES TODA PROPUESTA DE DONACION

DE TERRENOS.- EL DR. LUIS RAMIREZ SOLICITA AL SECRETARIO DEL --

AYUNTAMIENTO QUE ANTES DE PRESENTAR UNA PROPUESTA DE TAL NATURALE

ZA, SE REVISE PERFECTAMENTE BIEN PARA EVITAR QUE LAS SESIONES DE
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AYUNTAMIENTO SE PROLONGUEN.-  LA SRA. GRANILLO CONSIDERA QUE LAS

PROPUESTAS DEBEN SER INTEGRADAS POR LAS COMISIONES DEL AYUNTAMIEN

TO, PUES LO QUE HACE EL SECRETARIO ES RECIBIR LA INFORMACION DE --

LAS MISMAS.- EL LIC. JOSE REYES BLANCO, PIDE QUE ESTE ASUNTO SE -

PONGA A VOTACION Y QUE EL NOMBRE DE LA PERSONA QUE NO VOTE SE ----

ASIENTE EN EL ACTA.- EL ING. ARANDA DICE QUE LA PROPUESTA FUE MUY

CLARA EN EL SENTIDO DE QUE SE INVESTIGUE, REVISE Y CORRIJA LO NECE

SARIO.- SOMETIDA A LA CONSIDERACION DEL CABILDO LA PROPUESTA, SE

APRUEBA ESTA POR MAYORIA CON UNA ABSTENCION DE LA SRA. REGIDORA --

GRANILLO.- SE PASA AL SIGUIENTE PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, Y EL-

SECRETARIO DA CUENTA DEL DICTAMEN FORMULADO POR LA DIRECCION DE --

PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS, QUE SEÑALA QUE ES FACTI

BLE LA DONACION DE UN TERRENO MUNICIPAL PARA LA CONSTRUCCION DE --

UNA ESCUELA PRIMARIA, EN EL FRACCIONAMIENTO VALLE VERDE, DE ESTA —

CIUDAD, CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: AL NOR-ORIENTE -

EN 77.00 M. CON CALLE ARTEAGA; AL SUR-PONIENTE EN 77.00 M CON ---
FRACC. AREA MUNICIPAL; AL NOR-PONIENTE EN 64.94 M CON AVENIDA --
SAN JUAN DE SABINAS Y AL SUR-ORIENTE EN 64.94 M. CON AVENIDA VI
LLA UNION, CON SUPERFICIE DE 5,000.38 M2.- EL SECRETARIO ADVIERTE
QUE EN LA DOCUMENTACION, TAMBIEN APARECE EL MISMO OFICIO DE LA DI

RECCION DE OBRAS PUBLICAS DEL ESTADO, QUE HA DADO LUGAR A LA CONFU

SION, CONSIDERANDO QUE EL DICTAMEN DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO

SE APEGA A LA REALIDAD, AL INDICAR QUE EXISTE UNA AREA MUNICIPAL-

FACTIBLE DE SER DONADA PARA LA CONSTRUCCION DE UNA ESCUELA.- LA-

LIC. GRANILLO AFIRMA QUE SE HACE NECESARIO ABOCARSE A CONOCER LA —

CAPACIDAD DE CONSTRUCCION Y DE NECESIDAD DE ESCUELAS PRIMARIAS; --

QUE SE DA EL CASO DE QUE EL FRACCIONAMIENTO LATINOAMERICANO NO --

TIENE UN SOLO SERVICIO, PARECIENDOLE OCIOSO QUE SE DESTINE DICHA —

AREA PARA LA CONSTRUCCION DE UNA ESCUELA, CUANDO A LO MEJOR LA NE -CES IDAD PRIORITARIA ESTA EN OTRO LUGAR; QUE A LAS PROPUESTAS HE
CHAS LES FALTA UNA CONSISTENCIA, QUE TENGA QUE VER CON LA REGULA

CION DE LOS SERVICIOS PRIORITARIOS Y EL EQUIPAMIENTO URBANO DE LA

CIUDAD; QUE POR ESA RAZON SE ABSTUVO EN LA PASADA VOTACION, Y SI —

ESTA TAMBIEN VA A SOMETERSE A VOTACION, SE VA A ABSTENER, POR QUE

DEFINITIVAMENTE SE ESTAN DESTINANDO Y HACIENDO USO DE BIENES MUNICIPALES

DE SER QUE SE ESTE DISPONIENDO DE AREAS

INVENTARIO DE LOS MISMOS, QUE PUEDE

PUDIERAN SER PULMONES—
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DE LA CIUDAD, Y ESO EN LA COLONIA VALLE VERDE, DONDE YA SE TIENE -

UNA PRIMARIA, UNA SECUNDARIA Y TAMBIEN UN PROBLEMA DE AREA MUNICI

PAL, YA QUE UNA ORGANIZACION SOCIAL LOGRO AHI QUE UNA SUPERFICIE -

MUNICIPAL SE DESTINARA A LA CONSTRUCCION DE VEINTISIETE VIVIENDAS,

EN AREA VERDE, PREOCUPANDOLE QUE SE HABLE DE UN PREDIO EN DONDE --

HAY UN PROBLEMA DE LA ADMINISTRACION ANTERIOR, POR ESO ELLA HA PE

DIDO QUE VENGAN BIEN FUNDAMENTADOS LOS PLANTEAMIENTOS, INSISTIENDO

EN QUE SON LAS COMISIONES LAS QUE HABRAN DE REVISAR LOS EXPEDIEN

TES ANTES DE PRESENTARLOS PARA ACUERDO, Y QUE SI EN LA COLONIA VA

LLE VERDE SE ACEPTA DONAR EL TERRENO Y SE TRATA DE UNA SUPERFICIE-

QUE POR ACUERDO DEL CABILDO ANTERIOR, SE DONO PARA LA CONSTRUCCION

DE 27 CASAS, HA DE SABERSE QUE EXISTEN VECINOS QUE SE OPONEN A LA

CONSTRUCCION DE LAS MISMAS, ROMPIENDOSE POR LO TANTO CON UN ACUER

DO DEL CABILDO PASADO, CAMBIANDO EL USO DEL SUELO CUANDO EXISTE UN

PLAN REGULADOR, Y NO SE VALE QUE CAMBIEMOS HABITACION POR ESCUELA;

QUE INCLUSO VALLE VERDE ES UN AREA MUY AMPLIA, QUE YA TIENE SERVI

CIOS E INFRAESCRUCTURA EDUCATIVA.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE CONSI

DERA VALIDO LO DECLARADO POR LA SRA. GRANILLO EN EL SENTIDO DE --

QUE LAS COMISIONES DEBEN CONOCER A FONDO LOS PLANTEAMIENTOS, ANTES

DE QUE SE TRATEN EN JUNTA DE CABILDO; QUE EN EL CASO DE OBRAS PU

BLICAS, QUIENES FORMAN PARTE DE LA COMISION RESPECTIVA, DEBIERON -

SER ENTERADOS OPORTUNAMENTE, A FIN DE QUE SE INVESTIGARA LO NECESA

RIO, PROPONIENDO QUE EN UN FUTURO SE HAGA EN ESA FORMA, SUGIRIENDO

QUE EL ASUNTO LO ESTUDIE LA MISMA COMISION, EN COORDINACION CON LA

DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS, A QUIEN SE LE PEDIRA LA INFORMACION -

COMPLETA Y DE NO HABER INCONVENIENTE SE APRUEBE.- EL REGIDOR GONZA

LEZ DOMENE SOLICITA QUE SE HAGA CONSTAR QUE EN EL FUTURO PRIMERO -

SE VA A DICTAMINAR Y LUEGO SE VOTARA EN JUNTA DE CABILDO.- EXPRESA

EL SR. BARRON QUE EN TODOS LOS FRACCIONAMIENTOS APROBADOS POR OBRAS

PUBLICAS, APARECEN DETERMINADAS AREAS PARA ESCUELAS, AREAS VERDES,

ETC. Y DE NO SER ASI, NO SE AUTORIZAN, MANIFESTANDO QUE EN LA COLO

NIA VALLE VERDE EXISTE LA NECESIDAD DE QUE SE CONSTRUYA UNA ESCUE

LA.- EL REGIDOR BLANCO GUERRA OPINA QUE EL DICTAMEN SE APEGA ESTRIC

TAMENTE A DERECHO Y DEBE SER EL CABILDO EL QUE DETERMINE SOBRE ESTE

A SU DETERMINACION.

FEDERAL Y ESTATAL EN ESTE

IMPLEMENTAR UNA POLITICA QUE-

PARA SACAR INICIATIVAS-

DE QUE EL P.R.I. ES MAYORIA EN ESTE CABILDO

RESPONSABILIDAD Y TRABAJO A LOS SERVIDORES --

ASUNTO Y QUE LA COMISION TENDRA QUE 

A SRA. GRANILLO MANIFIESTA QUE EL ANIMO

PAIS HA CAMBIADO,

MUNICIPAL
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PUBLICOS QUE ESTAN RECIBIENDO UN SUELDO, Y REITERANDO QUE SI SE -

VA A PROCEDER A VOTAR ESTA DONACION, ELLA DEFINITIVAMENTE SE ABS-

TIENE, POR LAS RAZONES QUE HA EXPUESTO: QUE LE PREOCUPA QUE POR--

QUE ALGUIEN TENGA PRISA EN IRSE, DIGA "YA, QUE SE VOTE Y MAYORIA -

Y SALE"; QUE SUPUESTAMENTE SE IBA A SER MAS RESPONSABLES Y TRATAR

DE MEJORAR EL AYUNTAMIENTO Y LA IMAGEN DE LOS SERVIDORES PUBLICOS

EN ESTA CIUDAD.- QUE SU PROPUESTA VA MUY DE ACUERDO CON LO QUE A

FIRMA EL SR. GONZALEZ DOMENE, EN EL SENTIDO DE QUE SE DEFINA UN-

PROCEDIMIENTO, DE QUE ACEPTEMOS POR MAYORIA LA DONACION O EL DES

TINO DE ESTOS TERRENOS, PARA FINES EDUCATIVOS, PERO QUE NO DEMOS-

EL DOMINIO TOTAL DEL TERRENO, HASTA QUE SEA SANCIONADO POR LA CO

MISION DE OBRAS PUBLICAS Y SE DETERMINE CONFORME AL PLANO REGULA

DOR, LA HISTORIA DE ESTAS AREAS DE DONACION Y SU USO EN TERMINOS-

GENERALES.- EL ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS PIDE LA PALABRA PARA-

EXPONER QUE NADA MAS QUISIERA QUE POR ESTA OCASION SE DE UNA DE

TERMINACION, POR LOS TIEMPOS MARCADOS PARA LA CONSTRUCCION DE ES

CUELAS, YA QUE SI NO SE DA AHORA Y NO SE HA RESUELTO PARA EL MES-

DE SEPTIEMBRE, LOS RECURSOS DISPONIBLES PARA LA CONSTRUCCION SE -

IRAN A OTRA PARTE, SOLICITANDO QUE POR ESTA UNICA VEZ SE LE PER

MITIA A LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS, LA RESOLUCION POR VOTACION

DE CABILDO, COMO LO MENCIONA EL SR. GONZALEZ DOMENE, PERO QUE POS

TERIORMENTE LAS PROPUESTAS QUE HAYA SE SUPERVISEN POR LAS COMISIO

NES Y SEAN ELLAS LAS QUE LAS PROPONGAN AQUI.- EL ING. ARANDA EXPO

NE QUE YA SE DIJO LO QUE SE DEBE HACER Y LAS BASES ESTAN DADAS YA

PARA PROCEDER.- EL DR. RAMIREZ RIOS MANIFIESTA QUE DESEA LLAMAR 

LA ATENCION ACERCA DE LO QUE ESPERA LA CIUDADANIA DE ESTE CABILDO

PARA QUE SE HAGAN LAS COSAS CON SERIEDAD; QUE CUANDO LOS REPRESEN

TANTES DE ACCION NACIONAL, EXIGIERON DESDE LA PRIMERA SESION DE-

CABILDO QUE SE LES PERMITIERA VER Y EXAMINAR EL INVENTARIO DE BIE

NES MUEBLES E INMUEBLES, ERA PORQUE SABIAN QUE SE PRESENTARIAN

ESTOS PROBLEMAS; YA QUE NI LA COMISION DE HACIENDA NI LA DE OBRAS -

PUBLICAS TIENEN CONOCIMIENTO DE CUALES SON LOS TERRENOS MUNICIPA

LES.- QUE SE PUEDEN VENDER, RENTAR, O DONAR, Y SE ESTA DEPENDIEN

DO DE UN SEÑOR QUE HACE UN DICTAMEN, Y AQUI EN TORREON SE QUIE

RE VOLVER A ESA ANTIGUA IMAGEN QUE TENIAN LOS AYUNTAMIENTOS DE --

SER R EALMENTE LOS RECTORES DE LOS DESTINOS DE UNA POBLACION; QUE -

ENTONCES DEBE ACTUARSE CON PROFESIONALISMO; YA QUE EL ELECTORADO-

LES CONFIO L AS RIENDAS DE LA CIUDAD, EN LA CONFIANZA DE QUE SABEN
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HACERLO Y SI NO VAN A PREPARARSE PARA HACERLO; ESPERANDO QUE EN LO

SUCESIVO NO OCURRA LO QUE HA OCURRIDO AHORA Y QUE LAS COMISIONES -

SEAN LAS QUE SE ABOQUEN A REVISAR CADA CASO, COMO LO DICE EL ARTI

CULO 44 DEL CODIGO MUNICIPAL, ANALIZANDO, PROVEEYENDO Y EMITIENDO-
UN DICTAMEN, QUE SOMETERAN A LA CONSIDERACION Y APROBACION DEL A

YUNTAMIENTO EN PLENO, OPINANDO EL PROPIO REGIDOR QUE ESTE TIPO DE-

SOLICITUDES DEBERIAN DE LLEGAR DIRECTAMENTE A LA COMISION CORRES--

PONDIENTE.- EL SECRETARIO MANIFIESTA QUE LAS SOLICITUDES LLEGAN --

DIRECTAMENTE A LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, Y ESTA INSTRUYE A LA SE

CRETARIA PARA QUE SE SOLICITE SU ESTUDIO Y DICTAMEN A LA DIRECCION

DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, Y UNA VEZ QUE SE TIENE EL DICTA

MEN SOMETERLO A LA CONSIDERACION DEL CABILDO.- EL DR. LUIS RAMIREZ

RIOS PIENSA QUE EL CODIGO MUNICIPAL DEBIO DE HABERSE ANALIZADO, MA

NIFESTANDO QUE NO ESTA DE ACUERDO EN LA INTERPRETACION QUE DA EL -

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, QUE ESTE PODRA TENER RAZON, NO LO NIE

GA, PERO EL CREE ENTENDER LO QUE DICE EL CODIGO MUNICIPAL, Y COMO-

SE DEBE OBRAR.- LA REGIDORA GRANILLO VAZQUEZ PIDE UN PRINCIPIO DE-

ORDEN EN EL USO DE LA PALABRA, QUE SE APUNTE QUIEN DESEE INTERVE--

NIR; QUE EL PROBLEMA NO ES DE PALOMEAR Y DECIR ADELANTE, EL PROBLE-

MA ES DE ESTABLECER AQUI EL PROCEDIMIENTO, HABIENDOSE AVANZADO EN -

EL CASO DE VALLE VERDE; QUE ELLA SE ABSTIENE DE TODAS LAS DONACI

ONES QUE SE PRETENDEN HACER, PERO QUE DEL PROCEDIMIENTO NO SE VA A --

ABSTENER, PORQUE LE PARECE QUE ES UNA RESPONSABILIDAD MUNICIPAL, Y

EN ESTOS MOMENTOS SE ESTA ATENDIENDO LO QUE SE VA A HACER A FU-

TURO, ES PARA BENEFICIO DE LA MISMA CIUDAD, AQUI SE ESTA ESTABLE-

CIENDO UN PROCEDIMIENTO, POR ESO SE HA DICHO, QUE SI EN EL INFORME-

DE COMISIONES DE LA SIGUIENTE JUNTA DE CABILDO, LA COMISION DE OB

RAS PUBLICAS RATIFICA QUE FUE CORRECTO EL DICTAMEN QUE SE EMITIO, -

EN EL SENTIDO DE QUE EL CABILDO DONO TERRENOS QUE DEBIAN HABERSE -

DESTINADO PARA EL USO AQUI ACORDADO, NO HAY PROBLEMA, PERO SE DEBE

OBTENER EL ACUERDO DEL PROCEDIMIENTO, POR QUE SI NO EN CADA JUNTA-

SE VA A ESTAR IGUAL.- EL SR. GONZALEZ DOMENE TOMA LA PALABRA PARA-

DECIR QUE CUANDO EL ARQUITECTO PALAS, TENIA A SU CARGO LA COMISION-

DE CONURBACION DE LA LAGUNA, TUVO CONOCIMIENTO DEL DESTINO DE ALGU-

NOS TERRENOS, Y PRECISAMENTE POR NO HABERSE RESPETADO LAS AREAS MU

NICIPALES,VINIERON LOS PROBLEMAS, POR ESO DESEA QUE LAS COSAS SE -

REGIDOR RODOLFO ORTEGA SEÑALA QUE LAS PETICIONES--

SRA. GRANILO NO TIENEN FUNDAMENTO, YA QUE SE ESTA SO-
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SA EN ESO.- EL ING. ARANDA EXPRESA QUE EL PROCEDIMIENTO QUE SE VA-

A SEGUIR, ESTA FUNDADO, QUE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS TENDRA -

EL ENCARGO DE INFORMARSE DIRECTAMENTE Y SI ERA APROBADO POR ESTA,-

PASARIA A LA PROXIMA SESION DE CABILDO PARA SU APROBACION DEFINITI

VA.- ACTO SEGUIDO, SE PONE A VOTACION ESTE PUNTO, MISMO QUE ES A

PROBADO POR UNANIMIDAD.- EL PRIMER REGIDOR SE REFIERE A LA SOLICI

TUD DE DONACION DE TERRENO, PARA LA CONSTRUCCION DE UNA ESCUELA PRE

PARATORIA DEL PREDIO NUEVA CALIFORNIA, SEÑALANDO QUE ESTE ASUNTO -

PUEDE SER APROBADO BAJO LAS MISMAS CONDICIONES AQUI ESTABLECIDAS.-

EL SECRETARIO DA CUENTA DE LA SOLICITUD DEL PATRONATO PRO-CONSTRUC

CION DE LA ESCUELA PREPARATORIA FEDERAL POR COOPERACION "SOLIDARI

DAD NUEVA LAGUNA", ASI COMO DEL ESTUDIO TECNICO DEL CONSEJO PROMO

TOR PARA EL DESARROLLO DE LAS RESERVAS TERRITORIALES DE TORREON- -

(COPRODER), EN EL QUE SE AFIRMA QUE DE ACUERDO A LAS NORMAS Y ESPE

CIFICACIONES ACEPTADAS POR LA SEDUE (SECRETARIA DE DESARROLLO URBA

NO Y ECOLOGIA) PARA ESTE TIPO DE EQUIPAMIENTOS, Y EN BASE AL PRO

GRAMA PARCIAL DE CRECIMIENTO NUEVO CALIFORNIA Y SU DECLARATORIA DE

USOS Y DESTINOS, SU EMPLAZAMIENTO CORRESPONDE AL "CENTRO DE DISTRI

TO", CON UNA SUPERFICIE DE 6,795 METROS CUADRADOS, SUPERFICIE SU

FICIENTE PARA LA CONSTRUCCION DE 9 AULAS CON CAPACIDAD DE 450 ALUM

NOS EN UN TURNO, CON SUS AREAS DE ADMINISTRACION Y SERVICIOS, CON

SIDERANDO PROCEDENTE LA UBICACION DE ESTE EQUIPAMIENTO.- EL SR. --

GONZALEZ DOMENE INSISTE EN QUE DEBE DE RESPETAR EL DESTINO DE LOS-

TERRENOS Y NO UTILIZARSE PARA OTRO OBJETO, EN CUANTO A LA SOLICITUD

MENCIONADA, ES CUESTION DE QUE SE REVISE Y SI EFECTIVAMENTE ES EL-

TERRENO ADECUADO, ESTA DE ACUERDO EN QUE SE APRUEBE LA PETICION.--

LA SRA. GRANILLO MANIFIESTA QUE INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ESTE BIEN

INTEGRADO O NO EL PROCEDIMIENTO QUE AQUI SE HA ACORDADO, ESTA DEFI

NIDO EL USO DEL SUELO, DE TODA EL AREA DE DONACION DEL FRACCIONA

MIENTO NUEVA CALIFORNIA, PERO SI LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS NO-

LO CONOCE, QUE NOS DEN SU DICTAMEN Y CON LA SALVEDAD MENCIONADA EN

LOS OTROS CASOS, SE OTORGUE LA APROBACION.- SE PASA AL SEXTO PUNTO

DE LA ORDEN DEL DIA QUE SE REFIERE A LA INTEGRACION DEL PATRONATO-

PARA REHABILITAR Y REMOZAR LA CASA DEL CERRO E INTEGRACION DE SU -

COMITE TECNICO, EXPLICANDO EL SR. SECRETARIO DEL AYTO., LOS FINES-

QUE PERSIGUE EL PATRONATO Y EL COMITE T ECNICO, DICIENDO QUE EL PRI

MERO RECABARA LOS FONDOS NECESARIOS PARA LA REHABILITACION Y REMO-

ZAASA,,. Y. E SEGUNDO,	 N tA A SU CARGO TODO LO RELA-
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CIONADO CON LA FORMACION DEL MUSEO.- DICE EL SR. GONZALEZ DOMENE

QUE LA IDEA ES PLAUSIBLE, ESPERANDO QUE SE DESTINE EXCLUSIVAMEN

TE PARA MUSEO DE LA CIUDAD.- SE DAN A CONOCER LOS NOMBRES DE LOS

INTEGRANTES DEL PATRONATO Y DEL COMITE TECNICO, ENCABEZADOS POR-

LOS SEÑORES LIC. HOMERO DEL BOSQUE VILLAREAL Y SONIA SALUM, RES

PECTIVAMENTE.- LA SRA. GRANILLO MANIFIESTA QUE SI SE VA A APRO

BAR UNA INICIATIVA DEBE DE CONOCERSE EL PROYECTO CON ANTICIPA

CION A LA JUNTA, PARA COMENTARLO Y ENRIQUECERLO.- EL LIC. OROZCO

DICE QUE EN LO PERSONAL APRUEBA EL NOMBRAMIENTO DE LOS INTEGRAN

TES DEL PATRONATO Y EL COMITE, A EXCEPCION DEL SR. LIC. HOMERO -

DEL BOSQUE VILLAREAL, A QUIEN OBJETA PORQUE HACE TIEMPO EN EL A

ÑO DE 1979 COMETIO UN FRAUDE ELECTORAL, COMO LO CALIFICO EL PAR
TIDO ACCION NACIONAL; QUE POR LO DEMAS RECONOCE QUE EL LIC. DEL-

BOSQUE HA TRABAJADO POR LA CULTURA Y MERECE FORMAR PARTE DE CUAL

QUIER ORGANISMO CULTURAL.- OPINA EL REGIDOR BARRON CASTRO QUE ES

TANDO DEBIDAMENTE INTEGRADOS ESOS ORGANISMOS DEBEN SER APOYADOS.-

LA SRA. GRANILLO DA A CONOCER SU ABSTENCION RESPECTO AL ASUNTO -

ARGUMENTANDO QUE DESCONOCE EL PROYECTO Y NO LO TUVO A LA VISTA -

EL TIEMPO NECESARIO PARA ANALIZARLO, DICIENDO QUE PRIMERAMENTE -

DEBERIA DE DARSELES UNA EXPLICACION Y CONSULTARLOS, PARA LLEGAR-

A UN ACUERDO.- EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE DICE QUE EL PROYECTO -

LE AGRADO Y AUNQUE EL EDIFICIO NO MUY APROPIADO COMO PARA SER UN

MUSEO IDEAL, SIN EMBARGO, SE PUEDE APROVECHAR, AFIRMANDO QUE IN

DEPENDIENTEMENTE DE LA PARTICIPACION POLITICA QUE HAYA TENIDO EN

EL PASADO EL LIC. HOMERO DEL BOSQUE VILLAREAL, ES UNA PERSONA QUE

SE HA DISTINGUIDO EN EL CAMPO DE LA CULTURA Y QUE INCLUSO CUANDO

FUE PRESIDENTE MUNICIPAL HIZO MUCHAS COSAS BUENAS EN BENEFI

CIO DE LA CULTURA.- EL LIC. BLANCO GUERRA AFIRMA QUE EL LIC. DEL

BOSQUE VILLAREAL, ES UN HOMBRE RECONOCIDO EN NUESTRA COMUNIDAD Y

ES FALSO QUE HAYA COMETIDO UN FRAUDE ELECTORAL, POR LO QUE ES IN

FUNDADO EL COMENTARIO DEL LIC. OROZCO.- EL SR. GONZALEZ DOMENE -

EXPONE QUE LA OPINION DEL LIC. OROZCO ES MUY RESPETABLE Y ADEMAS

ESTA ESCRITO EN LA HISTORIA Y NO CREE QUE ESTO SEA MOTIVO DE CON

TROVERSIA.- EL ING. ARANDA ALCALA ACLARA QUE SE HA TOMADO EN CUE

NTA LA TRAYECTORIA CULTURAL DEL LIC. DEL BOSQUE Y NO SUS ACTIVIDA

DES POLITICAS.- EL LIC. OROZCO GALINDO P IDE QUE SE ASIENTE EN EL-

ACTA QUE EL NO ESTA DE ACUERDO CON LA INCLUSION DEL LIC. HOMERO -

LA SRA. GRANILLO PIDE QUE SE ASIENTE EN EL

TAMBIEN ES UN ERROR DE NUESTRO PROCEDIMIENTO POR--
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QUE SI SE HUBIERA ANEXADO A LA PROPUESTA EL CURRICULUM DE CADA 

UNA DE LAS PERSONAS PROPUESTAS, SE ENTENDERIA EL PORQUE SE LES 

HA PROPUESTO.- DESPUES DE DISCUTIRSE AMPLIAMENTE LA CONSTITUCION

DEL PATRONATO Y COMITE TECNICO PARA REHABILITAR Y REMOZAR "LA CA

SA DEL CERRO", PROPIEDAD MUNICIPAL, UBICADA EN LA MANZANA 93 DEL

PRIMITIVO FRACCIONAMIENTO DE TORREON, CON EL OBJETO DE ESTABLE

CER EN ELLA UN MUSEO DE LA CIUDAD DE TORREON, LUEGO DE LA EXPLI

CACION QUE SE HIZO DE LAS FUNCIONES DEL PATRONATO, AL QUE CORRES

PONDERA RECABAR LOS FONDOS Y ADMINISTRARLOS PARA LA REHABILITA

CION Y REMOZAMIENTO DEL EDIFICIO, JARDINES Y PATIO DE LA CASA, A

EFECTO DE DEJARLA UTIL Y ADECUADA PARA LA INSTALACION DEL MUSEO-

EN TANTO QUE EL COMITE TECNICO TENDRA A SU CARGO LA FORMACION Y-

ORGANIZACION PROPIAMENTE DEL MUSEO, PLANEANDO LA UTILIZACION DE-

LAS HABITACIONES DEL EDIFICIO Y DEL TERRENO QUE INTEGRA LA PRO

PIEDAD MENCIONADA, AGENCIANDO CUANTOS ELEMENTOS SE PUEDAN RECA

BAR PARA UNA EXHIBICION IDONEA, HISTORICA Y CULTURAL DE LOS ANTE

CEDENTES DE NUESTRA CIUDAD Y PRESENTARA LOS PRESUPUESTOS QUE SE-

REQUIERAN PARA LA INTEGRACION DE CADA PARTE O SALON DEL MUSEO, A

EFECTO DE QUE EL PATRONATO ESTE EN POSIBILIDAD DE SUFRAGAR LOS-

GASTOS REQUERIDOS, TODO LO ANTERIOR CON FUNDAMENTO EN LAS FRACCIO

NES XII, XIV, XIX Y XXVI DEL ARTICULO 36 DEL CODIGO MUNICIPAL PA

RA EL ESTADO DE COAHUILA; PROPONIENDOSE PARA INTEGRAR EL PATRONA

TO A LAS SIGUIENTES PERSONAS: PRESIDENTE, LIC. HOMERO H. DEL BOS

QUE VILLAREAL, TESORERO SR. MANUEL GONZALEZ GARCIA; SECRETARIO,-

LIC. ARMANDO MARTINEZ HERRERA; VOCALES, SR. JOSE AMARANTE

LUIS DE LA PEZA,

 CEPEDA, SR. ENRIQUE LUENGO MACIAS, SR. JAVIER COGHLAN,

SR. CARLOS JALIFE GARCIA, SR. JOSE LUIS DE LA PEZA,

ROBERTA RIVEROLL DE MOORE, SR. RICARDO MARCOS TOUCHE; VOCALES RE

PRESENTANTES DE CLUBES DE SERVICIO: SR. JOSE CIRO ARAUJO SALGADO,

CLUB DE LEONES; ING. LEOPOLDO MORENO DIAZ, CLUB DE LEONES PONIEN

TE, ING. FRANCISCO PESQUEIRA, CLUB SERTOMA LAGUNA; PROFR. HECTOR

GARCIA FERNANDEZ, CLUB SERTOMA DE TORREON; DR. GUILLERMO MILAN M.,

CLUB ROTARIO; SR. JUAN IZAGUIRRE MARTINEZ, CLUB ROTARIO ORIENTE;

SR. JOSE DE JESUS PALACIOS, CLUB ROTARIO SUR; LIC. WALTER

WOLF PONCE, CLUB ROTARIO LAGUNA; SR. JAVIER AMARANTE ZERTUCHE, -

CLUB SEMBRADORES DE AMISTAD, INTEGRAR EL COMITE TECNICO;-

PRESIDENTA SRA. SONIA SALUM; VOCALES, MUSEOGRAFA SRA. BEATRIZ-

GONZALEZ DE MONTEMAYOR, SR. ERNESTO GONZALEZ DOMENE, PROFR. FELI
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PE GARRIDO, DR. CARLOS MONTFORT RUBIN, SRA. PILAR DIAZ RIVERA DE

LOPEZ, PROFR. JOAQUIN SANCHEZ MATAMOROS, SR. JUAN POSADA WALE, -

DR. JOSE MA. MENA R.- CONSIDERANDO LOS FINES CULTURALES QUE SE -

PERSIGUEN Y LA BUENA VOLUNTAD DE COOPERACION Y LO IDONEO DE LAS-

PERSONAS PROPUESTAS, SE APRUEBA POR MAYORIA CON ONCE VOTOS A FA

VOR, UNO EN CONTRA Y UNA ABSTENCION, LA CREACION DEL PATRONATO -

PARA LA HABILITACION Y REMOZAMIENTO DE LA FINCA DENOMINADA "CASA

DEL CERRO", PROPIEDAD MUNICIPAL, UBICADA EN LA MANZANA 93 DEL --

PRIMITIVO FRACCIONAMIENTO DE TORREON, Y EL COMITE TECNICO, ASI -

COMO SUS INTEGRANTES, RESTANDO UNICAMENTE QUE EL SEÑOR PRESIDEN

TE MUNICIPAL LES TOME LA PROTESTA DE LEY. POR OTRA PARTE EL --

ING. ARANDA COMUNICA AL CABILDO QUE EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL-

TOMO LA PROTESTA A LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO DE COLABORACION -

MUNICIPAL DE VIALIDAD Y TRANSITO, DE ACUERDO AL ARTICULO 69 DEL-

CODIGO MUNICIPAL Y POSTERIORMENTE OBTENER LA APROBACION DEL CA

BILDO.- EL SR. SECRETARIO MANIFIESTA QUE EL ALCALDE GIRO INSTRU

CCIONES AL DEPARTAMENTO JURIDICO, PARA QUE ANALIZARAN LAS FACUL

TADES Y OBLIGACIONES DE ESTE CONSEJO, QUE TIENE COMO COORDINADOR

AL SR. PRIMER REGIDOR ING. HORACIO ARANDA ALCALA; COLABORANDO EN

EL MISMO, EL DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLICA MUNICIPAL, EL JEFE --

DEL DEPARTAMENTO DE TRANSPORTE Y REPRESENTANTES DE LOS CLUBES -

DE SERVICIO, ENTRE LOS CUALES DESTACA EL CLUB ROTARIO DE TO

RREON.- EL CONSEJO ES PRESIDIDO POR EL C.P. OCTAVIO OLVERA MAR

TINEZ.- LA SRA. GRANILLO SEÑALA QUE PRIMERAMENTE DEBIERON HABER

SE DISCUTIDO SUS OBJETIVOS Y POSTERIORMENTE DESIGNAR A LAS PERSO

NAS.- EL SR. GONZALEZ DOMENE CONSIDERA QUE LA AUTORIDAD SE ESTA

CENTRALIZANDO DEMASIADO CUANDO LA DECISION DEL CABILDO ES COLE

GIADA, Y QUE ELLOS LOS MIEMBROS DEL CABILDO ESTAN COMO CONVIDA

DOS DE PIEDRA; QUE DEBERIA TOMARSE ANTES DEL PUNTO DE VISTA DEL-

AYUNTAMIENTO, EN ATENCION AL CODIGO MUNICIPAL.- OPINA EL REGI

DOR REYES BLANCO QUE POR PRINCIPIO ES FACULTAD DEL SR. PRESIDEN

TE MUNICIPAL DESIGNAR A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO Y SOMETER SU --

NOMBRAMIENTO A LA CONSIDERACION DEL CABILDO Y QUE EL PROCEDIMIEN

TO FUE EL ADECUADO.- LA SRA. GRANILLO VAZQUEZ AFIRMA QUE DE ---

ACUERDO CON EL CODIGO MUNICIPAL LA FACULTAD DEL PRESIDENTE ES -

ROPONER, HACIENDOSE NE CESARIO
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TICIPACION Y COLABORACION DE LA CIUDADANIA Y EN LOS CONSEJOS DE -

COLABORACION QUE SE ESTAN INTEGRANDO; PARTICIPAN MAS DE DOSCIEN

TAS PERSONAS DE TODOS LOS SECTORES POR LO CUAL DEBE APOYARSE LA-

DETERMINACION DEL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL.- EXPONE EL SR. RE

GIDOR GONZALEZ DOMENE, QUE ESTA DE ACUERDO CON ELLO Y QUE ES ---

PLAUSIBLE QUE LA SOCIEDAD SE ESTE INTEGRANDO, LO QUE NO ACEPTA

EL PROCEDIMIENTO MANIFESTANDO QUE EL AYUNTAMIENTO TIENE QUE TO

MAR DECISIONES COLEGIADAS Y EL PRESIDENTE, POR LO MENOS, DEBERIA-

DE TENER LA ATENCION DE COMUNICARLO A LOS REGIDORES.- DICE EL --

LIC. OROZCO QUE SI ES BUENO QUE LOS ORGANISMOS SOCIALES INTERVEN

GAN, PERO ES MEJOR QUE EL AYUNTAMIENTO FIJE LAS FACULTADES Y OBLI

GACIONES DE LOS CONSEJOS DE COLABORACION, Y QUE AQUI EL PROBLEMA-

ES POR EL PROCEDIMIENTO SEGUIDO.- LA SRA. GRANILLO VAZQUEZ, DICE

QUE EL ESFUERZO ESTATAL ESTA SIENDO DESTRUIDO POR UNA IRRESPONSA

BILIDAD; QUE EL CODIGO MUNICIPAL SE CREO PARA GARANTIZAR UN EJER

CICIO DEMOCRATIVO EN LA ADMINISTRACION PUBLICA MUNICIPAL Y LO UNI

CO QUE SE VE ES QUE LA CONSTITUCION SE ESTA VIOLENTANDO, Y QUE -

SI ESTE VA A SER UN GOBIERNO PRIISTA, SE ROMPERA EL ESQUEMA DE --

PLURALIDAD Y EL MUNICIPIO, "SE LOS VA A RECLAMAR"; QUE LA OPOSI

CION SE ESTA INTEGRANDO Y NO QUIERE ROMPER EL MARCO DE PLURALIDAD

Y CONVIVENCIA, ESTABLECIDO EN EL CODIGO MUNICIPAL; QUE EL AYUNTA

MIENTO DEBE ESTABLECER UN MININO CRITERIO DE FUNCIONAMIENTO PARA-

TODOS LOS CONSEJOS DE COLABORACION QUE DEBEN DE SER SOMETIDOS A -

SU CONSIDERACION.- EL SR. GILBERTO REYES DURAN, EXPRESA QUE TIE

NE RAZON LA REGIDORA GRANILLO AL SOSTENER QUE NO SE LE ESTA DANDO

EL SEGUIMIENTO QUE SE REQUIERE AL CODIGO MUNICIPAL, EMPEZANDO PRE

CISAMENTE POR LA TOMA DE PROTESTA QUE SE LE HIZO AQUI EN EL CA

B ILDO; PORQUE SI SE HUBIERA APEGADO AL CODIGO, ELLA NO ESTARIA --

AQUI Y ESTARIA SU SUPLENTE. - EL DR. RAMIREZ RIOS HABLA DE QUE -

LAS LEYES SE HACEN PARA RESPETARSE, QUE EL CODIGO MUNICIPAL ES --

MUY CLARO EN SU ARTICULO 36, QUE HABLA DE LAS FACULTADES Y OBLI

GACIONES DEL AYUNTAMIENTO, Y QUE ANTES DE CUALQUIER NOMBRAMIENTO.

DEBERIA EL AYUNTAMIENTO TENER LISTA LA REGLAMENTACION EN QUE SE-

HA DE BASAR; QUE LA CIUDADANIA "NOS ESTA REBASANDO " EN SU ENTU

SIASMO POR PARTICIPAR, Y QUE CUANDO EL SR. GONZALEZ DOMENE HA PE

DIDO POR LO MENOS DOS SESIONES DE CABILDO POR MES, ES --

POR QUE TOMA EN CUENTA ESTAS SITUACIONES; QUE EL CABILDO TIENE MUCHO

APARTE DE LOS PROBLEMAS QUE A DIARIO ENFRENTA-
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Y QUE NO SE RESPETA EL CODIGO CUANDO SE LES ESTA DANDO A DELIBERAR

HECHOS CONSUMADOS.- LA SRA. GRANILLO CONSIDERA QUE DEBERIA DE PE

DIRSE UNA CAPACITACION PARA TODOS LOS REGIDORES Y EL SEÑOR PRESI

DENTE MUNICIPAL, EN CUANTO "AL FUNCIONAMIENTO DE ESTE CODIGO", ---

AGREGA QUE LO MENCIONADO AQUI POR EL SR. REYES DURAN, ES COMPLETA

MENTE FALSO.- EL SR. RODOLFO ORTEGA PIDE A LA REGIDORA GRANILLO-

MAS RESPETO, POR QUE ELLA NO TIENE POR QUE MENCIONAR A LOS REGIDO

RES Y SEÑALAR SI LOS MISMOS LEEN O NO, O SI ESTAN ENTERADOS O NO.-

LA SRA. GRANILLO DICE QUE EN NINGUN MOMENTO ELLA MANIFESTO QUE LOS

REGIDORES LEIAN O NO LO LEIAN, QUE SUGIRIO UNA CAPACITACION, QUE -

ES DISTINTO, PERO QUE NO INCURRA EN EL ERROR, AL DECIR EL COMPAÑE

RO QUE SE ROMPIO EL CODIGO MUNICIPAL AL TOMARSELE A ELLA LA PRO

TESTA.- EL REGIDOR SANCHEZ DUEÑAS INVITA A QUE LAS INTERVENCIONES-

NO SE SALGAN DEL TEMA QUE SE RESPETE EL ORDEN DEL DIA Y QUE EN --

ASUNTOS GENERALES SE TRATEN ESOS PUNTOS.- SOSTIENE EL LIC. BLANCO

GUERRA QUE EL TEXTO DEL CODIGO, QUE NO SE HA VIOLADO, ESTA SUJETO-

A INTERPRETACION, Y QUE EL ORGANO SUPREMO ES EL AYUNTAMIENTO.- EL

REGIDOR RAMIREZ RIOS SEÑALA QUE EL CODIGO ES UNA LEY Y LO QUE DICE

ES CLARO Y SE DEBE ENTENDER E INTERPRETAR, TOMANDO COMO BASE, EL -

ARTICULO 69, QUE EXPRESA "LOS AYUNTAMIENTOS", NO DICE EL PRESI

DENTE MUNICIPAL; ESO NO TIENE INTERPRETACION Y PREGUNTA CUAL CONSE

JO CREARAN LOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO, MENCIONANDO TAMBIEN LO -

ESTABLECIDO POR LA FRACCION XIX DEL ARTICULO 36 DEL CODIGO.- EL -

LIC. BLANCO GUERRA INSISTE EN QUE SE TRATA AQUI DE UNA DESIGNACION

DE UNA PERSONA, PARA LO CUAL SI TIENE FACULTADES EL PRESIDENTE MU

NICIPAL, Y NO DE TODO EL CONSEJO. - EL SR. GONZALEZ DOMENE MANI

FIESTA QUE EL ESTUVO PRESENTE EN EL ACTO EN QUE SE LE TOMO LA PRO

TESTA A TODO EL CONSEJO Y NO A UNA SOLA PERSONA.- EL ING. SANCHEZ

DUEÑAS SEÑALA QUE EN ESOS MOMENTOS SE DEBIA HABER VOTADO EN CON

TRA.- EL REGIDOR ARANDA EXPRESA QUE SI ESTO YA SE HIZO PARA EL --

BIEN COMUN, SE PUEDE SOMETER ESTO A CONSIDERACION SU DESIGNACION.

EL SR. GONZALEZ DOMENE PIENSA QUE EL FIN NO JUSTIFICA LOS MEDIOS Y

HAY QUE DISCIPLINARSE A LA LEY.- DICE EL REGIDOR OLGUIN QUE PUE

DE SER QUE LOS SEÑORES TENGAN LA RAZON, AL JUZGARLOS COMO "ANALFAB

ETAS", PUES EL DE LA VOZ ES CAMPESINO, PERO EL CONSIDERA QUE SE LES-

ESTA PROPONIENDO EL CONSEJO, Y EL CABILDO DEBE DECIDIR SOBRE LA --

PROPUESTA DEL ALCALDE, SI SE APRUEBA O NO.- LA REGIDORA GRANILLO,

RECONOCE QUE ES MUY CLARO LO QUE EXPRESA EL SEÑOR REGIDOR, EL PROBLEMA

SE VA A RESOLVER ANTE UN HECHO CONSUMADO, Y QUE INDE-
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PENDIENTEMENTE DE QUE SE VOTE O NO, HAYA ACUERDO DE MAYORIA O NO, -

DE TODAS MANERAS SE INFRINGIO EL CODIGO; Y QUE SI SE ESTA FORMANDO-

UN CONSEJO EN BASE A LA INFRACCION DE UNA LEY, LE PARECE QUE NO LE

SERVIRA DE MUCHO A LA CIUDADANIA; QUE LA INTENCION PUEDE SER BUENA,

PERO QUE OJALA SE NORMEN LOS PROCEDIMIENTOS PARA NO INFRINGIR LA --

LEY.- SUGIERE EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE QUE SE PLATIQUE CON EL PRE

SIDENTE MUNICIPAL PARA QUE EN LO SUCESIVO, EN ESTOS CASOS SE TOME -

MAS EN CUENTA LA OPINION DE LOS REGIDORES.- PUESTO A CONSIDERACION

DE LOS MIEMBROS DEL CUERPO EDILICIO, LO ANTERIOR, SE APRUEBA POR MA

YORIA CON CUATRO VOTOS EN CONTRA DE LOS SEÑORES REGIDORES ALBERTO -

GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS, LIC. GERARDO OROZCO GALINDO

Y LIC. MA. BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ, EL CONSEJO DE COLABORACION -

DE VIALIDAD Y TRANSITO. EN SEGUIDA, RESPECTO AL SEPTIMO PUNTO DE-

LA ORDEN DEL DIA EL ING. ARANDA INFORMA FUE INTEGRADO EL CONSEJO DE

COLABORACION PARA LA PROMOCION Y EL DESARROLLO INDUSTRIAL, APARE

CIENDO COMO TITULAR EL ING. HILARIO PARRA, CONSEJERO DE CANACINTRA-

Y COMO COLABORADORES LA LIC. MARIA MATA SALUDADO, EL C.P. JAIME VA

LENZUELA ALVARADO Y EL ING. HORACIO ARANDA ALCALA.- EL REGIDOR AL

BERTO GONZALEZ DOMENE CONSIDERA QUE ESTE ASUNTO SE ASEMEJA AL ANTE

RIOR.- ACTO SEGUIDO SE PONE A VOTACION APROBANDOSE DICHO CONSEJO-

POR MAYORIA, CON CUATRO VOTOS EN CONTRA, DE LOS SEÑORES REGIDORES:-

GONZALEZ DOMENE, RAMIREZ RIOS, OROZCO GALINDO Y GRANILLO VAZQUEZ.--

A CONTINUACION SE PASA AL OCTAVO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, RELACIO

NADO CON EL CONVENIO DE COLABORACION EN MATERIA DE DESARROLLO URBA

NO,- EL SEÑOR SECRETARIO DA CUENTA DE UN OFICIO DIRIGIDO AL SR. -

PRESIDENTE MUNICIPAL, POR LA SECRETARIA DE DESARROLLO URBANO Y OBRAS

PUBLICAS DEL ESTADO, EN EL QUE SE EXPRESA QUE CON EL FIN DE LOGRAR

UNA CONCERTACION EFECTIVA ENTRE EL MUNICIPIO Y EL ESTADO QUE PERMI

TA VIGILAR CONJUNTAMENTE LA PLANIFICACION Y EL DESARROLLO URBANO DE

LA CIUDAD, SE HACE NECESARIO LA INTEGRACION DE UN COMITE DE PLANI

FICACION URBANA EN EL QUE SE ANALICEN LAS SOLICITUDES DE FRACCIONA

MIENTOS, SUBDIVISIONES, FUSIONES, CONDOMINIOS Y USOS DE SUELO, CON-

LA PARTICIPACION DE LAS DEPENDENCIAS INVOLUCRADAS, COMO -

CONAGUA, SEDUE, PEMEX, C,F.E., FONHAPO, S.C.T., S.E.P., SAPAC, ---

S.-S.A. Y LOS MUNICIPIOS, EXPLICANDOSE QUE BASADOS EN EL ESTUDIO -

TECNICO DICTAMINADO LA AUTORIDAD MUNICIPAL PODRA AUTORIZAR O RECHA

ZAR LO SOLICITADO SEGUN SEA EL CASO.- EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE,

SI ESTE COMITE SE ENCUENTRA EN LAS MISMAS CONDICIONES DEL-
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ANTERIOR Y QUE PERSONAS LO INTEGRARIAN. - EL SECRETARIO DEL AYUN

TAMIENTO MANIFIESTA QUE ES UNA INVITACION PARA QUE EL MUNICIPIO -

FORME PARTE DE UN ORGANISMO QUE VIGILARA COMO SE HA DICHO LA PLAN

IFICACION Y EL DESARROLLO URBANO.- LA REGIDORA GRANILLO EXPRESA --

QUE SE LES DEBE ORIENTAR AL RESPECTO Y QUE SI ESTE CONVENIO SE LES

DA PARA SU CONOCIMIENTO, LO DA POR CONOCIDO.- DICE EL REGIDOR ---

ARANDA QUE SE LES DA A CONOCER PARA ACEPTARLO, POR QUE SE DESEA PA

RTICIPAR EN ESE ENTORNO, PARA EVITAR PROBLEMAS QUE PUEDAN AFECTAR-

A LA COMUNIDAD.- LA SRA. GRANILLO OPINA QUE EN SU MOMENTO PUEDE -

HACERSE LA CONVOCATORIA PARA NOMBRAR A SU REPRESENTANTE Y PUEDA E

MPEZAR A FUNCIONAR EL MENCIONADO ORGANISMO.- ACLARA EL ING. ARANDA

QUE EL REPRESENTANTE DEL MUNICIPIO NO PUEDE SER OTRO MAS QUE EL SE

ÑOR ALCALDE.- EL LIC. OROZCO SEÑALA QUE NO LE HAN QUEDADO CLAROS-

LOS OBJETIVOS.- EL SR. GONZALEZ DOMENE EXPRESA QUE ELLOS SE DAN -

POR ENTERADOS Y QUE CUANDO YA VENGAN LOS OBJETIVOS EN EL PROYECTO-

DE QUE SE TRATA, ESTOS SE DISCUTIRAN EN JUNTA DE CABILDO.- DICE -

EL SR. BARRON QUE SE TRATA DE UN CONVENIO DE COLABORACION, Y SE -

NECESITA DE MAS CONCERTACION Y RESPONSABILIDAD EN LOS ENCARGADOS -

DE LAS DIVERSAS DEPENDENCIAS.- EL ING. ARANDA DA A CONOCER UNA --

VEZ MAS LOS OBJETIVOS DEL CONVENIO.- EL SR. GONZALEZ DOMENE AFIR

MA QUE ESTO LE PARECE BIEN POR QUE ASI EL CABILDO PUEDE ACEPTAR O-

RECHAZAR ALGO, SIN QUE SE LESIONE LA AUTONOMIA DEL MUNICIPIO.- EL

LIC. OROZCO SE ADHIERE A ESTA OPINION QUE ESTIMA ACERTADA.- ACTO-

SEGUIDO, EN DESAHOGO DEL NOVENO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, EL SE

ÑOR SECRETARIO DA VISTA DE UN OFICIO DIRIGIDO AL SEÑOR PRESIDENTE

MUNICIPAL, POR LA COORDINACION REGIONAL DE LA SECRETARIA DE DESA

RROLLO RURAL DEL ESTADO, PARA LA CREACION DEL COMITE DE VALIDACION

Y SEGUIMIENTO EN ESTE MUNICIPIO, COMO ORGANO AUXILIAR DEL GOBIERNO

DEL MUNICIPIO PARA APROBAR, CONCERTAR, COORDINAR Y EJECUTAR PROGRA

MAS PARA EL BIENESTAR SOCIAL Y EL DESARROLLO, CON RECURSOS PUBLI

COS CONVENIDOS CON LOS GOBIERNOS FEDERAL, ESTATAL Y CON LA APORTA-

CION COMUNITARIA.- EL PROPIO SECRETARIO DA CUENTA TAMBIEN DE UN -

PROYECTO DE ACTA CONSTITUTIVA.- MANIFIESTA EL LIC. OROZCO QUE ES-

TE COMITE SE APARTA TOTALMENTE DEL CODIGO MUNICIPAL, USURPA FUNCIO

NES QUE CORRESPONDEN A LAS JUNTAS MUNICIPALES DE MEJORAMIENTO MO--

CIVICO Y MATERIAL, USURPA FUNCIONES DE LOS ORGANOS DE COLABO-

RACION MUNICIPAL Y DE LOS CONSEJOS DE SOLIDARIDAD.- EL DR. RAMIREZRIOS DICE QUE SE VIOLA LA AUTONOMIA MUNICIPAL.- LA SRA. GRANILLO
QUE DEFINITIVAMENTE SI HACE FALTA UNA INSTANCIA QUE ---
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COORDINE LA PROBLEMATICA CAUSADA POR LOS PROGRAMAS FEDERALES; QUE

LE PREOCUPA LA ORIENTACION DE LA SESION DE CABILDO; PORQUE NO SE-

HA DADO UNA EXPLICACION SATISFACTORIA.- EL SR. GONZALEZ DOMENE -

AFIRMA QUE EL AYUNTAMIENTO ESTA EXCLUIDO, DE ACUERDO CON LO QUE -

SE LEYO, YA QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL Y EL TESORERO, SON LOS --

UNICOS QUE FIGURAN AHI.- EL DR. LUIS RAMIREZ SOLICITA COPIAS SU-

FICIENTES DEL DOCUMENTO PARA QUE LOS REGIDORES Y SINDICO LO ESTU-

DIEN Y EN LA PROXIMA SESION ESTEN EN CONDICIONES DE TOMAR UN ----

ACUERDO.- EL LIC. JOSE REYES BLANCO AFIRMA QUE LAS FUNCIONES DEL

MUNICIPIO ESTAN BIEN DELIMITADAS, AQUI SE HABLA DE CONCERTACION -

PARA UN MEJOR DESARROLLO DEL MISMO Y QUE LA CONCERTACION Y LA ---

COORDINACION EN NINGUN MOMENTO VULNERAN NI ATENTAN CONTRA NINGUNA

AUTORIDAD, ANTES BIEN LA FORTALECEN, POR LO TANTO SUGIERE, QUE SE

SOMETA A APROBACION.- LA REGIDORA GRANILLO VAZQUEZ, PIDE AL SE

CRETARIO, QUE PARA LA PROXIMA VEZ SE TENGAN LOS ELEMENTOS NECESA-

RIOS PARA SABER QUE HACER CON ESA INFORMACION, PORQUE HASTA DONDE

ALCANZA SU ENTENDIMIENTO, ESTA ES UNA INICIATIVA ESTATAL Y NO SE-

ESTA PIDIENDO QUE SE PRUEBE O DESAPRUEBE Y QUE LO DAN POR CONOCI-

DO.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE PIENSA QUE ES TEMERARIO VOTAR UNA-

COSA QUE TODAVIA NO SE SABE SU TRASCENDENCIA, SUS CONSECUENCIAS;-

SE REFIERE AL PRINCIPIO DE SUBSIDIARIEDAD, DICIENDO QUE HAY QUE-

AYUDAR A LA GENTE, NO DANDOLE EL PESCADO, SINO ENSEÑANDOLE A PES-

CAR, Y HAY QUE TRATAR DE SOLUCIONAR EL PROBLEMA DE RAIZ, SIN RE--

PARTIR EL DINERO COMO SI FUERA CASA DE BENEFICENCIA, POR LO QUE -

CONSIDERA QUE ES DELICADO TOMAR UNA DECISION EN ESTE MOMENTO, Y -

SI SON CONMINADOS A VOTAR LO HARAN EN CONTRA.- EL DR. RAMIREZ --

RIOS PREGUNTA CUAL VA A SER EL PAPEL SUYO COMO AYUNTAMIENTO, POR-

QUE OTRO COMITE VA A REALIZAR, LO QUE EL AYUNTAMIENTO DE TORREON-

ESTA OBLIGADO A HACER, NO HABRA USURPACION DE FUNCIONES, PERO SI-

HAY DUPLICIDAD.- EL ING. ARANDA EXPRESA QUE DESDE UN PRINCIPIO -

PROPUSO QUE A TRAVES DE LA DIRECCION DE PLANEACION, SE CONSIGUIE-

RA TODA LA INFORMACION Y SE DEJARA ESTE ASUNTO PENDIENTE PARA LA -

PROXIMA SESION DE CABILDO.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS SEÑALA QUE LO

QUE DEBE BUSCARSE ES LO PRACTICO, POR EJEMPLO EN UNA OBRA DEL GO-

BIERNO FEDERAL COMO LA AMPLIACION DE LA PISTA DEL AEROPUERTO, NO-

SE CONSULTO AL CABILDO, Y ESTA OBRA BENEFICIA A TORREON.- GONZALEZ

DOMENE AFIRMA QUE SIENDO TERRENO MUNICIPAL DEBIO HABERSE TOMA

DO LA PINION DEL AYUNTAMIENTO, ACLARANDOSELE QUE NO SE TRATA DE-
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UN TERRENO MUNICIPAL.- LA SRA. GRANILLO INSISTE QUE PARA LO UNICO

QUE SE PRESENTA ESTE DOCUMENTO, ES PARA EL CONOCIMIENTO DEL CABIL

DO Y EL ACUERDO DE ESTE ES QUE SE RECABE MAYOR INFORMACION, Y EN -

LA PROXIMA SESION SE TRATE DE NUEVA CUENTA.- EXPONE EL ING. ARAN

DA QUE POR ESO EL PROPUSO LA INTERVENCION DE PLANEACION Y DE LA CO

MISION DE OBRAS PUBLICAS, PARA SU SUSTENTACION.- EL LIC. BLANCO -

VUELVE A INSISTIR EN QUE EL DOCUMENTO ES CLARO Y FAVORECE AL MUNI-

CIPIO.- GONZALEZ DOMENE SEÑALA QUE SON DOS PUNTOS DE VISTA, EL --

DEL ING. ARANDA Y EL DEL LIC. BLANCO, PIDIENDO QUE SE PONGA A VOTA

CION.- EL REGIDOR SANCHEZ DUEÑAS DICE QUE EN ESTOS MOMENTOS SE NE

CESITA DE UNA SOLUCION, PARA APROVECHAR LOS RECURSOS QUE SE OFRE-

CEN, Y EVITAR QUE ESTOS SE REGRESEN A LA FEDERACION, QUE DEBE CON-

FIARSE EN EL PRESIDENTE MUNICIPAL Y EN SU TESORERO, QUE EL COMITE-

ESTA BIEN REPRESENTADO, ASI COMO LAS ORGANIZACIONES SOCIALES.- EL

SR. GONZALEZ DOMENE EXPRESA QUE SERIA IRRESPONSABLE APROBAR UNA CO

SA QUE NO SE CONOCE. BLANCO GUERRA INSISTE EN QUE EN EL COMITE --

HAY UNA REPRESENTATIVIDAD Y LA TIENE EL PRESIDENTE MUNICIPAL, Y NO

HAY NINGUNA VIOLACION A LA LEY.- LA LIC. GRANILLO AFIRMA QUE ESTA

ESTRUCTURA PARALELA VA A METER AL MUNICIPIO EN LA CONTRADICCION -

QUE YA MENCIONABA EL REGIDOR DEL P.A.N. SR. GONZALEZ DOMENE, ENTRE

GOBIERNO DEL ESTADO Y LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, Y QUE EL-

AYUNTAMIENTO DEBE SER MUY PRECAVIDO EN TORNO A ASUMIR UNA INSTAN-

CIA, QUE SERA PARALELA A LOS CRITERIOS DEL PROGRAMA NACIONAL DE SO

LIDARIDAD; QUE CUANDO UNA ORGANIZACION SOCIAL BUSCA, EL ESTABLECI-

MIENTO DE UN CONVENIO DE COLABORACION, FINANCIAMIENTO O APOYO DE -

UNA SOCIEDAD RURAL O URBANA, SE TIENE QUE RECURRIR A LAS INSTAN-

CIAS DE PROGRAMACION Y PRESUPUESTO O A LOS PROGRAMAS ESTATALES; EN

ESTE SENTIDO LO QUE SE BUSCA ES EVITAR LA INTERVENCION DE LA SECRE

TARIA DE PROGRAMACION Y PRESUPUESTO VIA PRONASOL Y QUE LOS RECUR-

SOS LLEGUEN EN BASE A LA EJECUCION MUNICIPAL, EN SU OPINION ES UNA

MEDIDA MUY INTERESANTE, PERO CREE QUE REQUIERE DE BASTANTE ANALI--

SIS PARA SABER HASTA QUE PUNTO CONVIENE AL AYUNTAMIENTO METERSE EN

UNA CONTRADICCION QUE NO LE CORRESPONDE.- EL LIC. BLANCO GUERRA -

PIENSA QUE LAS FUNCIONES DE LA FEDERACION, LOS ESTADOS Y LOS MUNI-

PIOS ESTAN PERFECTAMENTE BIEN DELIMITADAS, QUE NO HAY INTERVENCION,

Y QUE SE ESTA DISCUTIENDO POR SISTEMA Y A CUALQUIER COSA SE LE EN-

CUENTRAN "PEROS", INSISTIENDO QUE EL ASUNTO SE SOMETA A APROBACION

SEA EL PRESIDENTE MUNICIPAL EL QUE REPRESENTE AL MUNICIPIO -
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EN ESTE COMITE, QUE EN NADA VULNERA O VIOLA LA AUTONOMIA. EL REGI

DOR JOSE GUADALUPE OLGUIN APOYO LA IDEA DEL LIC. BLANCO GUERRA, Y-

COMO REGIDOR CAMPESINO PIDE QUE ESTO SE PONGA A CONSIDERACION DEL-

CABILDO. EL REGIDOR JOSE BARRON AFIRMA QUE LOS CAMPESINOS ESTAN -

DESCAPITALIZADOS, QUE HAY PARCELAS QUE NO SE HAN BARBECHADO Y QUE-

SI LA PROPUESTA NO AVANZA SE VA A DETENER EL TRABAJO EN EL CAMPO,-

NO ENTENDIENDO PORQUE SE LES FRENA.- DICE EL DR. RAMIREZ RIOS QUE

NO SE ESTA FRENANDO A NADIE, QUE LO DESEADO ES QUE SE CONVOQUE A -

UNA SESION EXTRAORDINARIA COMO LO HA SOLICITADO GONZALEZ DOMENE, -

PARA TRATAR EXCLUSIVAMENTE ESTO, DANDOSE OPORTUNIDAD DE ESTUDIAR -

EL DOCUMENTO; PUES SE NECESITA EXAMINAR LO QUE POR PRIMERA VEZ SE-

PONE A SU CONSIDERACION.- GONZALEZ DOMENE, EXPRESA QUE NO ES QUE-

SE OPONGAN POR SISTEMA, SINO PORQUE CONSIDERAN QUE EN MEXICO, EN -

EL CAMPO, SE ESTA ASI, PORQUE LA GENTE QUE NUNCA HA TENIDO RESPON-

SABILIDAD DE CARGOS PUBLICOS, SIGUEN NADA MAS POR INERCIA LO QUE -

DICEN ARRIBA, NO PIENSAN QUE LAS COSAS DEBEN SER DISTINTAS.- EL -

SR. OLGUIN INSISTE EN QUE SEA EL CABILDO QUIEN DECIDA ESTO, LLAMAN

DOLE LA ATENCION QUE PARA TODO HAY MUCHAS TRABAS.- DISCUTIDO LO -

SUFICIENTEMENTE ESTE PUNTO, SE SOMETE A CONSIDERACION DEL CABILDO,

APROBANDOSE POR MAYORIA LA CREACION DEL COMITE DE VALIDACION Y SE-

GUIMIENTO, CUYO OBJETIVO ES FUNGIR COMO ORGANO AUXILIAR DEL GOBIER

NO MUNICIPAL PARA APROBAR, CONCERTAR, COORDINAR Y EJECUTAR PROGRA-

MAS PARA EL BIENESTAR SOCIAL Y EL DESARROLLO CON RECURSOS PUBLICOS

CONVENIDOS CON LOS GOBIERNOS FEDERAL, ESTATAL Y CON LA APORTACION-

COMUNITARIA.- EN SEGUIDA SE PASA AL DECIMO PRIMER PUNTO DE LA OR-

DEN DEL DIA, QUE SE REFIERE A LAS LECHERIAS SOCIALES, Y EL SECRETA

RIO DA VISTA DEL OFICIO DE LA SUBDIRECCION DE ABASTO DE LA SECRETA

RIA DE PROGRAMACION Y DESARROLLO DEL ESTADO, INFORMANDO AL PRESI

DENTE MUNICIPAL, QUE PARA EL PRIMER TRIMESTRE DEL AÑO SE TIENE PRO

GRAMADA LA INSTALACION DE 5 LECHERIAS SOCIALES, LAS CUALES SE UBI-

CARAN EN LAS COLONIAS LUIS ECHEVERRIA, ABASTOS, SAN JOAQUIN, J.R.-

MIJARES Y ANTIGUA ACEITERA, SOLICITANDOSE EL APOYO DE LA AUTORIDAD

CON EL FIN DE QUE EL MUNICIPIO ASIGNE LOS TERRENOS O LOCALES PARA-

LA INSTALACION DE LAS MISMAS, RECOMENDANDOSE QUE SU UBICACION SEA-

EN UN LUGAR ESTRATEGICO Y FUNCIONAL.- LA SRA. GRANILLO PREGUNTA -

POR QUE SE ESTAN ASIGNANDO LECHERIAS EN LAS COLONIAS MENCIONADAS.-

	

SE LE EXPLICA A LA REGIDORA QUE SE HIZO UN ESTUDIO ANTERIORMENTE 

	ESAS CINCO, HABIENDOSE DETECTADO OTRAS, PARA EL -
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EJIDO ANA Y LAS COLONIAS SANTIAGO RAMIREZ, VALLE ORIENTE, BOCANE

GRA, AMISTAD, VICENTE GUERRERO Y CERRO DE LA CRUZ, ADVIRTIENDOSE-

QUE PUEDEN PROPONERSE OTRAS EN AQUELLOS LUGARES EN QUE SEAN NECE-

SARIAS.- LA SRA. GRANILLO EXPLICA QUE SE ESTABLECE UN CONVENIO -

ENTRE EL MUNICIPIO Y LICONSA, EL MUNICIPIO CONSIGUE EL LOCAL Y LO
HABILITA, Y LICONSA MANEJA TOTALMENTE LA DISTRIBUCION DE LA LECHE

SUBSIDIADA, SIN INTERVENCION DE NINGUN PARTICULAR; QUE SABE QUE -

EXISTE UN TRAMITE PARA LECHERIAS EN LAS COLONIAS VALLE ORIENTE, -

BOCANEGRA, FELIPE ANGELES, ASI COMO PARA LOS EJIDOS ALBIA, ANA Y-

LA PARTIDA, CONTANDOSE YA CON LOS ESTUDIOS TECNICOS; QUE LE LLAMA

LA ATENCION QUE PARA ESTE TRIMESTRE NADA MAS SE PLANTEEN SOLO AL-

GUNAS LECHERIAS, FUERA DEL AREA QUE SE ESTA SUGIRIENDO; QUE ELLA-

SABE QUE EXISTEN LOCALES DISPONIBLES PARA SU OPERACION, EN EL EJI

DO LA PARTIDA Y EN LA COLONIA BOCANEGRA, Y QUE EN EL MOMENTO EN -

QUE SE ESTABLEZCA EL CONVENIO, LAS COMUNIDADES ENTREGARAN EL LO-

CAL; QUE DEBE ESTABLECERSE UN PLAZO PARA QUE SE PROPONGAN LOCALES

Y QUE UNA COMISION DE REGIDORES SUPERVISE QUE LAS LECHERIAS EFEC-

TIVAMENTE NO SEAN DE NINGUN PARTIDO POLITICO.- EL ING. VALDEZ --

BERLANGA DICE QUE POR SU PARTE, EL NO SE OPONE A ESTAS LECHERIAS-

SOCIALES, PUES ES BIEN SABIDO QUE SE MANEJA UNA LECHE PARA GENTES

DE ESCASOS RECURSOS.- EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE, PROPONE QUE SE

DESIGNE UNA COMISION MINIMA DE 3 REGIDORES, QUE REPRESENTE A LOS-
TRES PARTIDOS POLITICOS EN EL CABILDO, QUE TENGA EL ENCARGO DE SU

PERVISAR TODO LO RELACIONADO CON EL ESTABLECIMIENTO DE LAS LECHE

RIAS SOCIALES, CUIDANDO QUE NO SE ABRAN EN ZONAS RURALES DONDE LA

POBLACION NO LO AMERITE.- ANALIZADA LA PROPUESTA SE APRUEBA POR-

UNANIMIDAD, DESIGNANDOSE PARA INTEGRAR LA COMISION A LOS SEÑORES-

REGIDORES ING. MARIO VALDEZ BERLANGA, LIC. MARIA BEATRIZ GRANILLO

Y LIC. GERARDO OROZCO GALINDO.- EN DESAHOGO DEL DECIMO SEGUNDO -

PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, RELACIONADO CON EL CIERRE DEL SECTOR 4
Y SU PROBLEMATICA, EL ING. ARANDA EXPLICA QUE SE PROCEDIO DE TAL-

MANERA QUE NO HUBIERA OBSTACULOS QUE IMPIDIERAN LLEVAR ADELANTE -

ESTA SALUDABLE DISPOSICION Y PIDE AL DR. RAMIREZ RIOS INFORME SO-

BRE LAS MEDIDAS TOMADAS AL RESPECTO.- DICE EL REGIDOR QUE LA OR-

DEN EMANO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DIRECTAMENTE Y QUE EL DIA -

DE LOS HECHOS EL

HIZO EN BASE A

ESTUVO PRESENTE POR NO HABER SIDO COMUNICADO-

LA ZONA DE TOLERANCIA SE -

EN LA CONSTITUCION GENE-
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RAL DE LA REPUBLICA Y LA PARTICULAR DEL ESTADO Y LA LEY ESTATAL DE

SALUD; QUE LA MEDIDA OBEDECIO A UN RECLAMO DE MUCHOS AÑOS DE LA --

CIUDADANIA, Y TODOS LOS SECTORES LA APOYARON, FELICITANDO POR ELLO

A LA PRESIDENCIA MUNICIPAL; PERO QUE LA MEDIDA HA TRAIDO COMO CON-

SECUENCIA UNA PROBLEMATICA, POR EL CIERRE DE LOS NEGOCIOS Y DESALO

JO DE LAS PERSONAS QUE AHI LABORABAN; QUE LA COMISION DE HACIENDA-

TOMO CARTAS EN EL ASUNTO, SIGUIENDO DE CERCA LOS ACONTECIMIENTOS,-

ANALIZANDO LOS PASOS QUE SE DABAN, COORDINANDOSE CON LA DIRECCION-

DE SEGURIDAD PUBLICA; QUE SE VOLVIO A ADMITIR DENTRO DE ESE SITIO,

YA DESALOJADO Y CLAUSURADO, A TODAS LAS PERSONAS QUE SE SABIA TE

NIAN AHI SU DOMICILIO, YA QUE NO TENIAN A DONDE IR, COMO UN ACTO -

HUMANITARIO Y EN ATENCION QUE MUCHAS DE LAS MERETRICES O NO, Y GEN

TES QUE AHI VIVIAN, SON PERSONAS QUE TIENEN FAMILIAS, Y EN MUCHAS-

DE ELLAS FALTABA EL PADRE; QUE SE PROCURO QUE HUBIERA DOTACION DE-

ALIMENTOS PARA QUE SUBSISTIERAN LAS GENTES QUE SE QUEDARON SIN SU-

FUENTE DE INGRESOS Y SIN SUSTENTO, Y CASO SIMULTANEAMENTE APARECIO

OTRO PROBLEMA: TODOS LOS QUE TRABAJABAN AHI, QUERIAN SABER COMO OB

TENDRIAN LO NECESARIO PARA VIVIR; LOS DUEÑOS O ARRENDATARIOS DE NE

GOCIOS EN LOS QUE SE EXPENDIA LICOR O CERVEZA Y EN LOS QUE SE LLE-

VABAN A CABO ACTIVIDADES QUE TODOS CONOCEMOS, RECLAMARON AIRADAMEN

TE QUE LA MEDIDA HABIA SIDO UN ACTO ANTICONSTITUCIONAL Y QUE SE HA

BIAN VIOLENTADO SUS DERECHOS CIUDADANOS; QUE SE ESTUVO EN ALGUNAS-

RADIODIFUSORAS Y PERIODICOS, PARA INSISTIR EN LA FUNDAMENTACION JU

RIDICA DE LAS ACCIONES REALIZADAS, EXPRESANDO EL SEÑOR REGIDOR QUE

EN SU OPINION LO QUE HA HECHO MAS PROBLEMATICA LA SITUACION, HA SI

DO LA PARTICIPACION DE UN PARTIDO POLITICO QUE HA MANEJADO LAS CO-

SAS CON MIRAS A OBTENER BENEFICIOS POLITICOS, SIN TOMAR EN CUENTA-

EL CLAMOR DE LOS CIUDADANOS QUE RESPALDAN LA MEDIDA, APOYANDOSE --

ESA ORGANIZACION EN UNAS CUANTAS PERSONAS Y HA SIDO MUY DIFICIL PA

RA EL AYUNTAMIENTO MANEJAR ESA SITUACION, HABIENDO TOMADO DETERMI-

NACIONES LA COMISION DE HACIENDA QUE POR DESGRACIA NO FUERON RES-

PALDADAS DEL TODO, PORQUE ESTOS SEÑORES LO QUE BUSCAN ES NO PERDER

MAS DE LO QUE HAN PERDIDO, Y NO SE HA TENIDO UNA RESPUESTA POSITI-

VA DE LAS PERSONAS A LAS QUE SE HA TRATADO DE AYUDAR; QUE SE OFRE-

CIO A LAS PERSONAS QUE TRABAJAN EN ESE SECTOR APOYARLAS CON UN CUR

SO DE CAPACITACION EN DIVERSOS OFICIOS, PARA FACILITARLES SU INTE-

MO TRABAJADORES EN LABORES COTIDIANAS, CON LA PROMESA

DOS O TRES MESES RECIBIRIAN UNA AYUDA ECONOMICA
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EQUIVALENTE AL SALARIO MINIMO, DICIENDOSELES QUE LAS CLASES NO SE

RIAN TODO EL DIA Y PODRIAN REALIZAR OTRA ACTIVIDAD PARA ALIVIAR -

SU SITUACION ECONOMICA; QUE DESGRACIADAMENTE ESTO NO FUE TOMADO -

EN CUENTA, POR QUE HAY PERSONAS QUE NO DEPENDEN DE NADIE Y NO --

PUEDEN IR A CLASES NI TRABAJAR, COMO SON LOS ANCIANOS QUE VIVIAN-

EN LAS PEORES CONDICIONES DE PROMISCUIDAD, DE HACINAMIENTO, DE --

FALTA DE HIGIENE, SIN EMBARGO ESA ERA SU FORMA DE VIDA Y LA UNICA

QUE CONOCIAN; ALGUNOS ADULTOS SOBRE TODO, VERDADEROS GUIÑAPOS HU

MANOS, VIVIAN SIRVIENDO DE MANDADEROS, DE MOZOS, EMPLEADOS DE LOS

DUEÑOS DE LOS NEGOCIOS Y DE LAS MERETRICES; ESTAS PERSONAS QUEDA-

RON EN EL MAS COMPLETO ABANDONO, SUBSISTIENDO CON LAS DESPENSAS -

QUE LES HIZO LLEGAR LA PRESIDENCIA MUNICIPAL; QUE NO SE ACEPTARON

LOS CURSOS PERO SI EL DINERO DE ESTOS; QUE HOY EN LA TARDE ALLA -

AFUERA SE HAN ESTADO CONCENTRANDO DECENAS DE TRABAJADORES QUE YA-

RECIBIERON EL DINERO QUE LES ENTREGO LA PRESIDENCIA, PERO QUE AHO

RA QUIEREN QUE SE LES REABRA SU FUENTE DE TRABAJO; NO RESPETANDO-

EL CONVENIO A QUE SE LLEGO, CON UN SANO INTENTO DE AYUDARLOS; QUE

EL EN LO PERSONAL, NO CREE QUE PROSPEREN LOS AMPAROS Y QUE POR --

MAS QUE SE HA HABLADO DE QUE LA COMISION DE HACIENDA REVISARA LOS

CASOS DE CUATRO O CINCO DUEÑOS DE LOS EXPENDIOS QUE SE AMPARARON,

NO VE QUE FORMA DE TRATAMIENTO DIFERENTE SE LES PUEDE OTORGAR, SI

LO QUE BUSCAN ELLOS ES UNA REUBICACION O VOLVER A FUNCIONAR CON -

SUS NEGOCIOS EN EL MISMO LUGAR, MISMOS QUE NO ES POSIBLE HABILI-

TAR EN CORTO TIEMPO PORQUE LAS AUTORIDADES SANITARIAS HAN ORDENA-

DO QUE QUEDE EN CUARENTENA DURANTE NOVENTA DIAS, PARA DAR INICIO-

A LOS TRABAJOS SANITARIOS; QUE MUCHAS PERSONAS SON MUJERES SOLAS,

NO TIENEN HIJOS, NI PARIENTES A QUIEN ACUDIR; MUCHAS GENTES VINIE

RON HACE AÑOS A TORREON Y SE AVECINDARON EN EL SECTOR; AHORA, LOS

SEÑORES DEL FRENTE CARDENISTA, EXIGEN TERRENO Y MATERIAL PARA LA-

VIVIENDA DE ESAS PERSONAS, MAS SI SE HABLA CON ALGUNAS DE ELLAS,-

DIRAN QUE NO QUIEREN CASA, YA QUE SI SON SOLAS Y SIENTEN QUE MORI

RAN PRONTO, PARA QUE LA CASA, QUE EL PARTIDO EN CUESTION ESTA HA--

CIENDO MAS GRANDE LA PROBLEMATICA; QUE EL PROBLEMA DE LOS DUEÑOS-

DE LAS FINCAS, NO HA TENIDO SOLUCION ADECUADA, SON PERSONAS CUYO-

MEDIO DE SOSTENIMIENDO ES EL RENTAR HABITACIONES DE LAS VECINDA-

DES O CUARTOS Y AHORA DESDE QUE ESE LUGAR SE CERRO, NO HAN RECIBI

DO EL PAGO DE LA RENTA NI EL PAGO DE LA LUZ NI DEL AGUA, NI SE --

DEJA ENTRAR A VER COMO ESTAN SUS PROPIEDADES; LOS DUEÑOS DE -



LAS FINCAS DEMANDAN QUE SE LES DIGA CUANDO VAN A TOMAR POSESION -

NUEVAMENTE DE SUS FINCAS, SI LAS PODRAN USUFRUCTAR, HACER UN NEGO

CIO DE DIFERENTE GIRO AHI MISMO, O SI HAY ALGUN OTRO PROYECTO, YA

QUE SE HA DICHO QUE ESTE SITIO POR ESTAR A LA ENTRADA DE LA CIU--

DAD RECIBIRA TRATAMIENTO ESPECIAL, PENSANDOSE EN ALGO DIGNO DE TO

RREON, HABLANDOSE DE UNA PLAZA, DE UNA LIBRERIA, ETC.; QUE EL PRO

BLEMA SERIA EN TODO CASO: PRIMERO.- QUE SE VA A HACER CON LAS FIN

CAS DE LOS PROPIETARIOS QUE NO TENIAN NADA QUE VER CON EL NEGOCIO

Y QUE ALGUNOS DE ELLOS DESEAN VENDER; SEGUNDO.- LOS DUEÑOS DE FIN

CAS QUE QUIEREN VOLVER A TRABAJAR AHI MISMO, AUNQUE SEA EN OTRO -

GIRO; TERCERO.- LOS SEÑORES QUE CUENTAN CON PATENTES Y LICENCIAS-

PARA VENDER LICOR Y CERVEZA, QUE DESEAN SEGUIR EN EL MISMO TRABA-

JO EXIGEN CUANDO MENOS, SER REUBICADOS Y QUE NO SE LES CANCELEN -

SUS PATENTES; CUARTO.- LAS PERSONAS QUE VIVEN EN ESE LUGAR Y NO -

TIENEN A DONDE IR.- EL SEÑOR VALDEZ BERLANGA SEÑALA QUE LA GENTE

QUE VIVIA AHI PAGABA RENTA, Y CREE QUE PUEDE PAGAR RENTA EN OTRO-

LADO; INCLUSIVE LAS RENTAS AHI ERAN MAS CARAS QUE EN OTRA PARTE,-

POR UN CUARTO, SIN BAÑO, PAGABAN $ 10,000.00 M.N. DIARIOS; LA SI-
TUACION AHI ERA REPRORABLE, SE ENCONTRO EN UN CUARTO A UNA SEÑORA

VIVIENDO CON 10 PERROS Y TRES GATOS, APARTE DE LAS CONDICIONES I
NFRAHUMANAS EN QUE SE TENIA A LAS GENTES, HUBO CASOS DE LUGARES CE

RRADOS POR FUERA POR LOS MISMOS DUEÑOS DE LAS CANTINAS, QUE DES--

PUES DE SER CLAUSURADOS POR LAS AUTORIDADES, DE REPENTE LLEGABAN-

LOS DUEÑOS A SACAR A LOS HOMOSEXUALES QUE ESTABAN DENTRO ENCERRA-

DOS, ESOS SEÑORES PRECISAMENTE NO ERAN UNOS SANTOS Y AHORA VIENEN

A DECIR QUE SE LES QUITO EL PAN DE LA BOCA; QUE SE TIENE QUE ANA-

LIZAR ESTO A FONDO, TOMANDO EN CUENTA QUE EL PROBLEMA HA SIDO OCA

SIONADO POR ELLOS MISMOS; QUE SE LES HA ESTADO ATENDIENDO, LLEVAN

DOLES DESPENSAS, COMPLICANDOSE LAS COSAS PUES HAN APARECIDO GEN-

TES QUE DEMANDAN AYUDA Y NADA HAN TENIDO QUE VER CON EL EXSECTOR

4; QUE SE HA HABLADO CON LOS DUEÑOS DE LOS LOCALES Y ELLOS ESTAN-

DISPUESTOS A VENDER.- EL LIC. OROZCO MANIFIESTA QUE DESEA ACLA-

RAR SU POSTURA INICIAL, RESPECTO DEL CIERRE DEL SECTOR CUATRO, --

CON EL QUE ESTA DE ACUERDO, Y QUE SI EL SE INCONFORMO EN UN PRIN-

CIPIO FUE POR QUE SINTIO DEFICIENTE EL PROCEDIMIENTO LLEVADO A CA

BO; QUE APOYA A LA AUTORIDAD MUNICIPAL PARA TRATAR DE RESOLVER --

LOS PROBLEMAS QUE HAN SURGIDO  QUE ESTABAN COMO ENTERRADOS, MIS--

QUE DEBEN SER ENCAUZADOS.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE SOSTIENE



QUE ES IMPORTANTE, EL HECHO DE HABER SACADO A TODA ESA GENTE DE LA

ZONA DE TOLERANCIA Y QUE LA CLAUSURA ES PLAUSIBLE, PERO EL PROBLE-

MA SOCIAL ES LATENTE, Y SE DEBE APOYAR A LA GENTE SIN PATERNALIS--

MOS, RESOLVIENDO EL PROBLEMA DE RAIZ, PROPONIENDO LA FORMACION DE-

UNA COMISION, CON GENTES DE LA SOCIEDAD, INTERESADOS EN LA REHABI-

LITACION DE LAS PERSONAS, A LAS QUE HABRA DE DARSELES LOS ELEMEN--

TOS NECESARIOS, PERO NO DINERO NI DADIVAS; QUE LO DE LOS CURSOS --

ERA UNA COSA MUY BUENA, CONSIDERANDO QUE UNA COMISION TANTO DE RE-

GIDORES COMO DE OTROS CIUDADANOS, QUIZA SERIA LA SOLUCION; Y QUE -

POR LO QUE TOCA A LAS FINCAS DEFINITIVAMENTE ESO DEBE HABLARSE MUY

CLARAMENTE CON LOS PROPIETARIOS Y DECIRLES QUE ESE SECTOR TAN POPU

LOSO, REQUIERE DE UN LUGAR DE ESPARCIMIENTO, DE UN PARQUE DEPORTI-

VO, DE AREAS VERDES; QUE HABRIA QUE VER SI AUN QUEDAN POR EL RUMBO

DEL ORIENTE, ALGUNOS TERRENOS, DONDE SE PUDIERA UBICARLOS Y LLEGAR

A UN ARREGLO CON ELLOS.- EL LIC. BLANCO GUERRA DICE QUE EL DESALO

JO SE APEGO ESTRICTAMENTE A DERECHO, AL CODIGO SANITARIO Y A LA --

CONSTITUCION, ADEMAS OBEDECIO A UN RECLAMO CIUDADANO, PORQUE EN --

ESE SITIO SE VIOLABAN LOS DERECHOS HUMANOS, SE VEJABA Y ATROPELLA-

BA A LAS GENTES, Y TODOS LOS SECTORES DE OPINION PUBLICA HAN APLAU

DIDO Y RECONOCIDO LA ACCION REALIZADA, QUE LE HA DADO AL MUNICIPIO,

AL CABILDO, Y AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, UNA IMAGEN QUE YA ES-

TABAN ESPERANDO LOS TORREONENSES, Y QUE SI SE HABLA DE QUE EL PRO-

BLEMA SOCIAL SIGUE, ES POR QUE DETERMINADO PARTIDO POLITICO COGIO-

BANDERAS CON EL OBJETIVO DE MANIPULAR, DE LLEVAR AGUA A SU MOLINO,

PERO QUE DEBEMOS ESTAR ORGULLOSOS CON LO QUE LA AUTORIDAD HIZO,- -

EN USO DE LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL LICENCIADO CAR

LOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, MANIFIESTA QUE EL PERSONALMENTE ASUMIO-

LA RESPONSABILIDAD DE LA ACCION, DE ACUERDO A LAS FACULTADES DEL -

CODIGO MUNICIPAL, Y PREVIAMENTE SE PREGUNTO A LOS MIEMBROS DEL CA-

BILDO CUAL ERA SU OPINION AL RESPECTO, HABIENDOSE SOLICITADO SU --

APOYO; QUE ASUMIO LA RESPONSABILIDAD EN FUNCION DE LA EFICACIA DE-

LA MEDIDA, SIN SALIRSE DEL MARCO JURIDICO; QUE NO HUBO NINGUNA OPO

SICION EN CUANTO A LA FORMA, DE HECHO LES TOCO PARTICIPAR A UNA --

PARTE DE LOS REGIDORES EN EL DESALOJO, Y SI EN ALGUN MOMENTO SE --

UTILIZO LA FUERZA PUBLICA FUE POR QUE ALGUNAS GENTES OPUSIERON RE-

SISTENCIA A LAS

SOCIAL

MEDIDAS, A LOS ACTOS DE AUTORIDAD DEBIDAMENTE SUS-

MEDIDA CORRESPONDIO A UN ESTUDIO QUE HIZO PREVEN-

ENDOSE QUE MUCHAS GENTES QUE AHI EJERCIAN LA PROS

DE FUERA, Y EL PROBLEM A, ERA QUE LA TOLERANCIA ESTA
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BA OCASIONANDO UNA VIOLACION ABIERTA Y FLAGRANTE A LAS LEYES, PRO-

PICIANDO QUE HUBIERA INDIVIDUOS AL MARGEN DE LA LEY, DE COSTUMBRES

NEGATIVAS Y NOCIVOS PARA NUESTRA SOCIEDAD.- EL SEÑOR PRESIDENTE -

AFIRMA QUE SI NO SE TIENE LA FACULTAD PARA OBLIGARLOS A QUE SE VA-

YAN, SI LA FACULTAD CONSTITUCIONAL PARA HACER RESPETAR LA LEY, Y -

SI CON ESO SE RETIRAN, MEJOR; QUE LA PROBLEMATICA SE TIENE QUE ANA

LIZAR DESDE DOS VERTIENTES; LA PRIMERA, A SU JUICIO, LA MAS IMPOR-

TANTE, ES EL DE LAS GENTES QUE AHI LABORABAN INDIRECTAMENTE, COMO-

MESEROS, TAXISTAS, VENDEDORES DE TODO TIPO, PROBLEMA QUE LE PIDIO-

A LA COMISION DE HACIENDA LO ATENDIERA, NO CON CRITERIO PATERNALIS

TA, PORQUE PRIMERAMENTE SE OFRECIO LA CAPACITACION, Y FUE PUBLICA-

LA NEGATIVA DE LAS GENTES A ACEPTARLA; Y POSIBLEMENTE ELLOS PIEN--

SEN QUE ESTAN BUSCANDO SU PROPIO TRABAJO DURANTE EL TIEMPO QUE SE-

LES HA ESTADO AYUDANDO A RESOLVER UN PROBLEMA SOCIAL, QUE DEBE RE-

CONOCERSE, NO LO GENERARON ELLOS, PUES SE GENERO CIRCUNSTANCIALMEN

TE, POR QUE EXISTIA UNA ZONA DE TOLERANCIA Y POR QUE A ELLOS LES -

TOCO POR LAS CIRCUNSTANCIAS ESTAR EJERCIENDO AHI DISTINTAS ACTIVI-

DADES; QUE COINCIDE PLANAMENTE CON LA IDEA DE QUE EN ESTO NO DEBE-

HABER PATERNALISMO, Y QUE SI LA COMISION SE AMPLIA, A VER QUIEN DE

SEA PARTICIPAR EN LA MISMA, PORQUE SE DEBEN TOMAR MEDIDAS DEFINITI

VAS, DE BUSCAR UNA CAPACITACION Y UN TRABAJO, Y SI SE LOGRA LA CO-

LABORACION DE ALGUNOS CIUDADANOS QUE QUIERAN PARTICIPAR EN ESE ES-

QUEMA, SERIA MUY BUENO, COINCIDIENDO TAMBIEN EN QUE LAS GENTES QUE

AHI VIVIAN PARECIAN COMO SALIDAS DE LA COMEDIA HUMANA DE BALZAC, -

PERSONAJES POCO VISTOS DENTRO DE LA SOCIEDAD, PERSONAS QUE POR EL-
TIPO DE ACTIVIDAD QUE TENIAN, IBAN DECAYENDO EN LO FISICO Y EN LO-

MORAL; QUE POR ESO SE TIENE QUE BUSCAR CON CUIDADO UNA RESOLUCION-

AL PROBLEMA SOCIAL, Y DARSELE SEGUIMIENTO; QUE CON LA CLAUSURA SE-

ACABO CON UN PROBLEMA SOCIAL MAS GRANDE, GRACIAS AL APOYO DEL AYUN

TAMIENTO Y DE LOS PARTIDOS POLITICOS,-YA QUE DEFENDIERON ABIERTA--

MENTE LA MEDIDA ADMINISTRATIVA QUE SE TOMO; SEÑALANDO QUE HAY OCA-

SIONES EN QUE SE SOLICITA UN APOYO Y POSTERIORMENTE SE ANDAN QUE--

JANDO DE LAS FORMAS, INDEPENDIENTEMENTE DE LOS LOGROS; RECONOCIEN-

DO EL TRABAJO DE LA COMISION DE HACIENDA, QUE HA TRABAJADO HORAS -

EXTRAS DURANTE PRACTICAMENTE UN MES, TOMANDO DECISIONES Y RESOLU-

CIONES, AUXILIANDO AL PRESIDENTE MUNICIPAL COMO CORRESPONDE; POR -

OTRO LADO, RESPECTO A LA FORMACION DE LA CITADA COMISION, EL SR. -

PRESIDENTE CONSIDERA QUE LAS PROPUESTSS DEBEN HACERSE A LA COMISION-

SIN NECESIDAD DE EXTENDERLA, Y QUE PARA LO DEL -
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SECTOR 4 SERIA UNA COMISION ESPECIFICA PARA LA REUBICACION DEL SEC-

TOR, PIDIENDO QUE SE HAGA UN ESTUDIO MUY CONCIENZUDO POR PARTE DE-

LA COMISION, SOBRE LO QUE SE VA A HACER CON ESOS TERRENOS, VIENDOSE

LA POSIBILIDAD DE REGLAMENTAR LA UTILIZACION DE LOS TERRENOS ALEDA -

ÑOS A LA ENTRADA DEL PUENTE DEL RIO NAZAS; QUE HAY INTERES POR PAR-

TE DE ALGUNOS EMPRESARIOS, POR LO QUE DEBE VERSE QUIENES VENDEN, --

SIENDO NECESARIO QUE SE INTEGREN A LA COMISION DE HACIENDA LOS REGI

DORES QUE LO DESEEN, Y QUE SE PRESENTEN PROYECTOS; PERO QUE EL PRO-

BLEMA NO SE PRESTE A ESPECULACIONES, Y SE BUSQUE LA FORMA DE ELEVAR

EL NIVEL DE VALORES DE LA VIVIENDA EN LA COLONIA MACLOVIO HERRERA,-

QUE YA NO DEBE LLAMARSE SECTOR CUATRO; POR OTRO LADO, EL SEÑOR GO--

BERNADOR HA OFRECIDO SU AYUDA; QUE EL AYUNTAMIENTO NO PUEDE CONSTI-

TUIRSE EN UNA INMOBILIARIA; QUE EN ESA COLONIA EL PROBLEMA DE VI---

VIENDA ES SERIO, NO SE VA A SUBSIDIAR A NADIE, YA LA POLITICA DEL-

GOBIERNO FEDERAL MARCA QUE EL QUE NO TIENE, HAY QUE AYUDARLE PARA-

QUE TENGA UN TRABAJO Y SATISFAGA CON SU ESFUERZO SUS NECESIDADES, Y

NO PRETENDER RESOLVERLE EL PROBLEMA TRANSITORIAMENTE, EVITANDO ACTI

TUDES DEMAGOGICAS Y PATERNALISTAS: UN PARTIDO POLITICO PUEDE SOLICI

TAR AYUDA PARA VIVIENDA COMO LO PUEDE HACER CUALQUIER CIUDADANO Y -

OFRECERSELE OPCIONES, SIN EMBARGO, TRATANDOSE DE TERRENOS ESTOS TIE

NEN UN PRECIO, SEAN DE PARTICULARES O DEL MUNICIPIO, DEBIENDO ACA--

BARSE YA CON LA VIEJA PRACTICA DE LOS SUBSIDIOS.- EL SEÑOR ALBERTO

GONZALEZ DOMENE CONSIDERA QUE PREVIAMENTE AL MANEJO DE LA COMISION-

QUE EL PROPUSO, DEBE DARSE A LA PUBLICIDAD QUE EL PROBLEMA SOCIAL -

EXISTE Y QUE EL MUNICIPIO NO ESTA EN CONDICIONES DE GASTAR EL DINE -

RO DE LOS IMPUESTOS DE LOS CIUDADANOS EN UNA SITUACION DE ESTA NATU

RALEZA, POR MUCHO QUE SE LE HAYA BENEFICIADO A LA CIUDAD CON LA---

CLAUSURA DEL MULTICITADO SECTOR, POR LO QUE DEBE INVITARSE SOBRE TO

DO A INSTITUCIONES DE BENEFICIENCIA A CLUBES DE SERVICIO, PARA COM -

PLETAR ESTA COMISION; LA OTRA PROPUESTA ES QUE SE HAGA AHI UN GRAN

CENTRO COMERCIAL, TENIENDOSE YA LA PERSONA INDICADA QUE PUEDE INTE

-RESARSE EN ESTE PROYECTO, EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL CONSIDERA

-QUE MAÑANA MISMO PODRIA EFECTUARSE UNA REUNION Y DARSE A CONOCER LA

CONVOCATORIA SOBRE ESTE ASUNTO; QUE POR CUANTO SE REFIERE A LA AYU

-DA BRINDADA, YA SE DIJO POR QUE SE OTORGO; EN CUANTO A LA PROSTITU -

CION QUE EN ESE SECTOR SE EJERCIA, SE HIZO UNA INVESTIGACION POR --

PARTE DE LA DIRECCION DE SEGURIDAD PUBLICA MUNICIPAL, SABIENDOSE --

QUE LA GRAN MAYORIA DE LAS GENTES QUE SE DEDICABA A ESA ACTIVIDAD

DE LA CIUDAD; QUE LA DETERMINACION DE LAS AU
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TORIDADES FUE FIRME Y ABSOLUTA, PUES NO QUEDO NI EL DIEZ POR CIENTO

DE LAS MISMAS, ESO AVALA LA POSTURA DE LA COMISION DEL AYUNTAMIENTO

Y DE LOS PROPIOS PARTIDOS POLITICOS; QUE EN CUANTO A LA MEDIDA Y AL

SUSTENTO DE ESTA NO SE QUISO COMENTARLO ANTES DE TIEMPO EN SESION -

DE CABILDO, POR QUE SI SE ANUNCIA NO HUBIERA FUNCIONADO, PERO SI SE

CONTO CON EL CONSENSO DE REGIDORES Y SINDICO, OBVIAMENTE; QUE LO IM

PORTANTE ES QUE SE SUSTENTO EN EL CRITERIO DE LOS CIUDADANOS, DE --

LOS REGIDORES Y DEL PRESIDENTE MUNICIPAL Y EL OBJETIVO SOCIAL PRIMA

RIO SE HA LOGRADO; QUE SI EL HUBIERA SABIDO QUE LA PROSTITUCION SE-

DISEMINA NO CIERRA LA ZONA DE TOLERANCIA O LA HUBIERA REUBICADO, LO

QUE PASA ES QUE POR LA SITUACION GEOGRAFICA DE LA CIUDAD, SE PENSO-

QUE HABIA LUGARES A DONDE SE PODRIAN IR ESAS PERSONAS DEDICADAS A -

LA PROSTITUCION, SITIOS DONDE SI SE TOLERA ESTA; QUE AQUI SE TIENEN

OTROS PERFILES Y ALTERNATIVAS, Y YA NO PUEDE HABER CABIDA PARA ALGO

QUE ESTABA EN EL MISMO CENTRO DE TORREON Y NO SE IBA A ACTUAR IRRES

PONSABLEMENTE MANDANDO LA "ZONA" A OTRO SITIO DE LA CIUDAD, POR ALE

JADO QUE FUERA, PUES AL CABO DE SIETE AÑOS SE TENDRIAN PROBLEMAS EN

PERJUICIO DE LA POBLACION; AHORA BIEN EL 75% ERAN DE FUERA, EL SE-

TENTA POR CIENTO, HOMOSEXUALES; HABIA CIENTO CINCUENTA NIÑOS, UNA -

FABRICA DE DELINCUENTES, CONSTANTEMENTE VIOLANDO LAS LEYES, TODO ES

TO A SEIS CUADRAS DEL CENTRO DE LA CIUDAD, ELLO AUNADO A LOS LUGA -

RES DEL CENTRO DONDE SE EJERCIA TAMBIEN LA PROSTITUCION, SITUACION-

QUE ERA UN OBSTACULO PARA LA REMODELACION DEL CENTRO URBANO.- EL -

REGIDOR OROZCO GALINDO DICE QUE NO LE HA QUEDADO CLARO EL DESTINO -

FINAL DE LOS TERRENOS DEL SECTOR CUATRO; HABIA OIDO QUE SE CREARIAN

AREAS VERDES, TALLERES, CANCHAS DEPORTIVAS, ESPACIOS ABIERTOS, CO--

SAS DE ESE TIPO, Y AHORA ESCUCHA UN PLANTEAMIENTO DIFERENTE, YA QUE

SE HABLA DE COMERCIALIZAR EL AREA Y DE HACER NEGOCIO, CUANDO SE HA-

BIA MANEJADO PRECISAMENTE QUE EL OBJETO ERA ERRADICAR LA PROSTITU--

CION, ACABAR CON EL VICIO, MEDIDAS CON LAS QUE EL ESTA DE ACUERDO,-

POR QUE ESTAN DESTINADAS AL BENEFICIO SOCIAL.- LA SRA. GRANILLO --

AFIRMA QUE EL P.R.D. SOLICITA LA REUBICACION DE LA ZONA DE TOLERAN-

CIA, PLANTEAMIENTO QUE VIENE DEL HECHO DE QUE TOLERAR IMPLICABA TAM

BIEN CONTROLAR; QUE EN EL SECTOR 4 EXISTIA UN CONTROL SANITARIO, RE

CONOCIDO EN EL NORTE DEL PAIS, LAS MUJERES QUE EJERCIAN LA PROSTI

TUCIO ERAN "CHECADAS"; SE SABIA DE ANOMALIAS Y DE ANTEMANO SE EN--

TENDIA LA NECESIDAD DE SACAR DE ESA ZONA ESOS ANTROS DE VICIO; SIN-

CAJA DE PANDORA, SE HIZO DAÑO AL ABRIRLA DE GOLPE

PROVOCADO REPERCUSIONES SOCIALES, PREOCUPANDOLE QUE-
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LOS ACTOS DE AUTORIDAD SE ESTEN SUSTENTANDO EN LA VIOLENCIA; LE PREOC UPA LO QUE SUCEDIO AYER, ACLARANDO QUE ELLA ENTIENDE PERFECTAMENTE-
BIEN CUAL ES LA POSICION DEL PARTIDO DEL FRENTE CARDENISTA, DESLIN--

DANDOSE TOTALMENTE DE SU ACTITUD; QUE LE LLAMA LA ATENCION QUE SE --
EJERZA LA FUERZA FISICA PARA TRANSGREDIR LOS PROCEDIMIENTOS ESTABLE-

CIDOS EN EL CODIGO MUNICIPAL; QUE ADMIRA LA CAPACIDAD DE EJECUCION -

DEL LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA, PERO LE PREOCUPA QUE NO SE CUIDEN LOS-

PROCEDIMIENTOS, CUANDO ES TAREA DEL AYUNTAMIENTO, EL TRABAJAR COLE--

GIADAMENTE PARA GARANTIZARLOS JURIDICA Y ADMINISTRATIVAMENTE; QUE SI

SE ATACA A UN SECTOR DE DESARRAIGADOS CON FUERTES LIMITACIONES SOCIA

LES, QUE LA MISMA SOCIEDAD REPUDIA Y QUE SE SABEN REPUDIADOS, ELLOS-

ATACAN; QUE DESGRACIADAMENTE HA FALTADO EL ESTUDIO SOCIAL, Y EL SANI

TARIO, NADA MENOS, FRENTE A SU ORGANIZACION SOCIAL, LA COORDINADORA-

INDEPENDIENTE UBICADA EN AV. JUAREZ E ILDEFONSO FUENTES DE ESTA CIU-

DAD, AHI PERMANECEN TRES PROSTITUTAS, MAÑANA, TARDE Y NOCHE; ASIMIS-

MO, MUCHAS COMPAÑERAS, AMAS DE CASA ESTAN DENUNCIANDO EL HECHO DE --

QUE EN LA COLONIA ELSA HERNANDEZ DE DE LAS FUENTES, YA SE ABRIO UN -

PROSTIBULO; QUE EN LA CANTINA DE LA COLONIA LAS CAROLINAS QUE NO SE-

HA PODIDO CLAUSURAR, YA METEN MUCHACHAS; QUE CUALQUIER MUJER SOLA --

QUE VA A LA ALIANZA ES OBJETO DE INSULTOS Y MAJADERIAS LO QUE ANTES-

NO SUCEDIA, TODO POR EL SIMPLE HECHO DE QUE SE ESTA EJERCIENDO LA --

PROSTITUCION EN TORREON SIN NINGUN CONTROL; QUE DEFINITIVAMENTE HAY-

UN PROBLEMA SOCIAL EN LA CIUDAD, GENERADO POR LA SOLUCION QUE SE DIO

, A OTRO PROBLEMA QUE ERA INMINENTE ERRADICAR; SIN EMBARGO, CUANDO AL-

GUIEN QUIERE CONTROLAR UN PROBLEMA SOCIAL GENERANDO OTRO PROBLEMA SO

CIAL, ESTO DEBE SER DISCUTIDO Y HACERSE UN LLAMADO AL SR. PRESIDENTE

Y A TODOS LOS MIEMBROS DEL CABILDO, PARA QUE SE REORIENTEN BIEN LAS-

FORMAS DE LAS MEDIDAS ADMINISTRATIVAS, YA QUE NO SE VALE LA FUERZA -

PUBLICA SI SE QUIERE EVITAR OTRO PROBLEMA, PORQUE ARRIBISTAS, GENTE-

COMPRA MOVIMIENTOS, SIN MENCIONAR NOMBRES, PERO QUE SON CONOCIDOS, -

EXISTEN EN TODOS LOS PARTIDOS POLITICOS, COMO EN TODA LA SOCIEDAD CI

VIL, Y NO DEBE PERMITIRSE QUE SE GENEREN PROBLEMAS QUE ENARBOLEN GEN

TES QUE BUSCAN POSICIONES POLITICAS, SIENDO TAREA DEL AYUNTAMIENTO,-

ASEGURAR QUE EL RETIRO DE LA ZONA DE TOLERANCIA, SEA UNA GARANTIA SO

CIAL; QUE EL CONTROL SANITARIO SE VUELVA A EJERCER PORQUE EL CENTRO-

PROSTITUTAS Y HAY PROSTITUCION EN TORREON -

SEÑORPRESIDENTE CEPEDAGONZALEZ EXPONE QUE

PRIMERO EL DEL COMPAÑERO OROZCO, RESPECTO -
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A LOS TERRENOS, ACLARANDO QUE ESTOS SON PROPIEDADES PARTICULARES Y -

PARA DESTINARLOS A PARQUES O JARDINES, HABRIA QUE PAGARLOS, Y VER --

QUIEN LOS VA A PAGAR, AUN EXPROPIANDOLOS; EL OTRO, ES LA PROPUESTA -

PARA UN DESARROLLO COMERCIAL O DE CUALQUIER TIPO, PODRIA SER UN MER-

CADO MODESTO ACORDE A LAS NECESIDADES, POR LO QUE PIDE A LA COMISION

REUNIRSE CON LOS REGIDORES QUE DESEEN PARTICIPAR, PARA QUE SE TOME -

UNA DETERMINACION; RESPECTO AL COMENTARIO DE LA SEÑORA GRANILLO, DI-

CE QUE NO HABRA NINGUNA REORDENACION DE LAS FORMAS APLICADAS, PORQUE

AQUI LA AUTORIDAD NO SE HA SALIDO DEL ORDEN; SOBRE EL PUNTO RELACIO-

NADO CON LA PROSTITUCION QUE DICE LA REGIDORA, EXISTE EN LA ALIANZA,

AQUI HAY FALTA DE INFORMACION, PORQUE LA MISMA HA DISMINUIDO NOTABLE

MENTE, PIDIENDOLE RESPETUOSAMENTE QUE SI QUIERE ACUDIR A LOS LUGARES

DONDE SE EJERCIA LA PROSTITUCION EN EL CENTRO, LO PUEDE HACER EN COM

PAÑIA DE UN GRUPO DE REGIDORES Y SI ASI LO DESEA ELLA, CON ALGUNA CO

MISION DE SU PARTIDO; POR LO QUE SE REFIERE A LAS MAJADERIAS E INSUL

TOS EN LA ALIANZA, ESO ERA ANTES, CUANDO OPERABAN LOS CENTROS NOCTUR

NOS, DESDE LAS DOS DE LA TARDE, LO CUAL HA SIDO PROHIBIDO; POR OTRA-

PARTE, RESPECTO AL PROBLEMA SOCIAL QUE SE GENERA, ESTA CONSCIENTE DE

ELLO, EXPRESANDO QUE EN LAS CIUDADES MAS IMPORTANTES DEL MUNDO SE --

EJERCE LA PROSTITUCION Y SE SEGUIRA EJERCIENDO, QUE ESTA PROLIFERA,-

NO SE CONTROLA, NO EXISTE EL CONTROL SANITARIO; Y QUE SI LA SEÑORA -

GRANILLO VA A CUALQUIER LUGAR DE SUDAMERICA, DE ESTADOS UNIDOS, DON-

DE ESTE PROHIBIDA LA PROSTITUCION, ESTA SE EJERCE EN LA PARTE MAS --

CENTRICA DE LA CIUDAD, NO HAY SECTORES SANITARIOS, PORQUE ES IMPOSI-

BLE CONTROLARLA AL CIEN POR CIENTO, Y AQUI EN LA REGION HAY LUGARES-

RELATIVAMENTE CERCA, PARA QUE SE EJERZA, Y SI AQUI EN TORREON SE PER

MITIERA, PRONTO ESTARIA DENTRO DE LA MANCHA URBANA Y SE PROVOCARIA -

UN PROBLEMA, COSA QUE DE NINGUNA MANERA SE VA A PERMITIR, AHORA QUE-

SI ELLA ESTA A FAVOR DE QUE SE EJERZA UN CONTROL SANITARIO QUE SE --

ASIENTE EN EL ACTA, PIDIENDOLE QUE TAMBIEN PROPONGA EL LUGAR Y PRE--

SENTE EL CONSENSO DE LOS VECINOS DEL SITIO DONDE JUZGA QUE SERIA ADE

CUADO REUBICARLA; POR CUANTO A LA REFERENCIA DE QUE ANTES SE CONTRO-

LABA Y AHORA NO, EL DESCONOCE LA FORMA COMO SE CONTROLABA EL EJERCI-

CIO DE LA PROSTITUCION DE HOMOSEXUALES Y QUE BENEFICIOS TENDRIA LA -

MISMA; PORQUE EL DEPARTAMENTO DE PREVENCION SOCIAL NO CONTROLABA LA-

PROSTITUCION Y ERAN ALREDEDOR DE DOSCIENTAS PERSONAS LAS QUE LO

EJERCIAN EN EL SECTOR 4; POR ESO EL DIJO QUE ERA FICTICIO EL CONTROL
EN EL SECTOR SANITARIO QUE DE SANITARIO NO TENIA AB-
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SOLUTAMENTE NADA, PORQUE HABIA FACTORES DE SALUD QUE A TODOS LES CONS

TA NO SE CUMPLIAN Y HABIA ANOMALIAS DE TODO GENERO.- RESPECTO A LOS-

ACTOS DE AUTORIDAD QUE LE PREOCUPAN, EL DEBE DECIRLE LO QUE MANIFESTO

EL PROPIO DR. RAMIREZ RIOS ANTE EL DIPUTADO NAVARRO MONTENEGRO EN EL

SENTIDO DE QUE EL DERECHO A MANIFESTARSE SE RESPETO PLENAMENTE Y HUBO

UNA COMISION DE REGIDORES DEL PARTIDO ACCION NACIONAL, REPRESENTADA -

POR EL REGIDOR RAMIREZ RIOS, QUE EXPUSO QUE CIERTAMENTE SE FALTO EL -

RESPETO A LA AUTORIDAD, VIOLANDOSE LA CONSTITUCION POLITICA LOCAL, HA-

CIENDOSE NECESARIO UTILIZAR LA FUERZA PUBLICA, SOSTENIENDO QUE TAN MA

LO ES UNA AUTORIDAD ACTUE AL MARGEN DE LA LEY, COMO QUE UN PARTIDO PO

LITICO, QUE NO ES AUTORIDAD, AMENAZE A ESTA UTILIZANDO LA FUERZA, AL-

TERANDO EL ORDEN PUBLICO, SIENDO OBLIGACION CONSTITUCIONAL DEL ALCAL-

DE, DEL AYUNTAMIENTO Y DE LA SEÑORA GRANILLO COMO REGIDORA, HACER QUE

PREVALEZCA EL ORDEN PUBLICO; QUE AL DR. RAMIREZ RIOS LE CONSTA QUE EL-

DIA DE AYER HUBO VIOLACIONES A LA LEY; OBVIAMENTE SI A UNA PERSONA SE

LE PRETENDE DETENER POR HABER INCURRIDO EN UNA VIOLACION A LA LEY Y -

OPONE RESISTENCIA, LOS AGENTES DE LA AUTORIDAD ESTAN OBLIGADOS A HA--

CER USO DE LA FUERZA PARA SOMETERLO AL ORDEN; QUE EL COINCIDE PLENA--

MENTE CON LA REGIDORA GRANILLO CUANDO DECLARA QUE DEBE PREVALECER EL-

DIALOGO Y LA CONCERTACION, POR ELLO LE PIDE A LA REGIDORA QUE PLATI--

QUE CON EL DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO DE PREVENCION SOCIAL, PARA QUE -

SE INFORME DE COMO HA DISMINUIDO LA PROTITUCION Y RESPONDIENDO FINAL-

MENTE A LO QUE SE HA DICHO RESPECTO A QUE PUEDEN SER ALGUNAS CINCUEN-

TA GENTES DEDICADAS A LA PROSTITUCION, EL PROBLEMA ES MUCHO MENOR, YA

QUE EN EL SECTOR ERAN TRESCIENTAS, ESTANDO DE ACUERDO CON LA REGIDORA

TO LA MEDIDA Y COMO SE PIENSA ATACAR LA PROBLEMATICA QUE SE HA PRESEN

TADO.- COMENTA EL SR. GONZALEZ DOMENE QUE EL ENTIENDE EL HECHO DE --

EN EL SENTIDO DE QUE SE LES ENTREGUE LA INFORMACION EN QUE SE SUSTEN-

QUE NO SE HAYA CONSULTADO AL CABILDO, PERO NO LO JUSTIFICA; QUE LE HU

BIERA GUSTADO QUE SE LE CONSULTARA ANTES Y QUE DIO SU APOYO CON MUCHO

GUSTO, PERO YA CUANDO LA ACCION SE HABIA REALIZADO, MOSTRANDO SU DESA

CUERDO CON ESTA SITUACION CUANDO SE ENTERO DEL ASUNTO.- EL SR. PRESI

DENTE MUNICIPAL LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA EXPRESA QUE LA OPINION DEL -

SR. GONZALEZ DOMENE ES MUY RESPETABLE, PERO QUE EL SI PREGUNTO A LOS-

SEÑORES REGIDORES DIEZ DIAS ANTES, SI ESTARIAN DE ACUERDO CON EL CIE-

RRE DEL SECTOR 4 Y ELLOS AFIRMARON AFIRMATIVAMENTE; Y QUE SE PROCEDIO
EN LA FORMA QUE TODOS CONOCEN PORQUE NO HABIA OTRO CAMINO; ASUMIENDO-

COMO PRESIDENTE MUNICIPAL TODA LA RESPONSABILIDAD QUE LE CORRESPONDE,

SOSTENIENDO QUE LO MAS IMPORTANTE ES QUE EL OBJETIVO SE CUMPLIO.- LA
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SRA. GRANILLO MANIFIESTA QUE PIDE SE ASIENTE EN EL ACTA, QUE SUPLICA

AL SEÑOR PRESIDENTE, CON TODO EL RESPETO QUE LE MERECE, NO PONGA PA -

LABRAS EN SU BOCA QUE NO HA DICHO, PUES EN TERMINOS GENERALES LO QUE

ELLA DIJO Y AQUI LO VUELVE A DECIR, ES QUE LE PREOCUPA PROFUNDAMENTE

QUE NO SE AGOTE EL DIALOGO EN LA GESTION QUE EL HA INICIADO EN ESTE--

MUNICIPIO Y QUE HAYA UNA POLITICA DE PUERTA CERRADA; QUE LA GENTE --

QUISIERA SER ATENDIDA EN AUDIENCIA PUBLICA Y QUE LAS PERSONAS DEL --

PROBLEMA ESTUVIERON INSISTIENDO EN VERLO Y NO SE LES ATENDIO; PREOCU

PANDOLE TAMBIEN QUE POR SEGUNDA OCASION, SE HAYA EJERCIDO LA VIOLEN -

CIA SOBRE CIVILES QUE SE RESISTIERON A UN ACTO DE AUTORIDAD ADMINIS

TRATIVA, CUANDO SE DEBEN AGOTAR TODAS LAS INSTANCIAS DE CONCERTACION

Y DE DIALOGO, DEMOSTRANDO EN LOS HECHOS UNA INCAPACIDAD PARA RESOL--

VER EL PROBLEMA; QUE HOY ELLA PREGUNTABA A LOS POLICIAS QUE SE SEN---

TIA GOLPEAR, Y TODOS COMENTABAN QUE ERAN SERES HUMANOS Y QUE SOLO HA

BIAN CONTESTADO, PERO QUE JAMAS SE HABIAN SUSCITADO HECHOS VIOLENTOS

DE ESTA NATURALEZA, CON LA INTERVENCION DE LA POLICIA.- EL ING. HO -

RACIO ARANDA COMENTA QUE LA COMISION POR VARIAS RAZONES NO HA PODIDO

CON CLUIR CON LA PROBLEMATICA DERIVADA DEL CIERRE DEL SECTOR CUATRO, —
DEBIDO PRINCIPALMENTE A LA ACTITUD DE LAS MISMAS GENTES, QUE HAN EM -

PEORADO LAS COSAS, LA SEMANA PASADA POR EJEMPLO, NO SE PRESENTARON —

PARA PROCEDER A SU LIQUIDACION NI EL SEÑOR ABUNDIO RAMIREZ APARECIO;

SI HA HABIDO COMUNICACION PERO LA INTERVENCION DE MAS GENTES HA EN-

TORPECIDO LAS COSAS; QUE LA AUTORIDAD SE HA APEGADO A LA LEY Y DEBE

SER RESPETADA, YA ES HORA DE QUE SE LES DE SU LUGAR A LOS INTEGRAN-

TES DE UN CABILDO, AFIRMANDO QUE EN OCASION ANTERIOR, EL VIO QUE --

UNA PERSONA LE FALTO EL RESPETO AL REGIDOR RAMIREZ RIOS, Y EL ENTRO

DE INMEDIATO EN SU DEFENSA; QUE AQUI SE TRABAJA PARA EL BIEN COMUN-

Y HAY IDENTIFICACION CON LAS GENTES, PORQUE SE SABE QUE SE ESTA TRA

BAJANDO POR EL BIEN DE LA COMUNIDAD, EXPRESA EL ING. SANCHEZ DUE

ÑAS QUE ALGUNOS PARTIDOS, QUIEREN SACAR BENEFICIOS ECONOMICOS, Y DE

TODA INDOLE; QUE DESDE QUE SE CERRO LA ZONA DE TOLERANCIA; SE INVI-

TO AL DIALOGO, Y QUE DEBE PREVALECER EL PRINCIPIO DE AUTORIDAD, QUE

ESTA MUY DETERIORADO, Y VA A DEPENDER DE LOS INTEGRANTES DE ESTE CA

BILDO QUE SE HAGAN RESPETAR; QUE NO HA HABIDO REPRESION CONTRA LAS-

GENTES Y LA AUTORIDAD HA EJERCIDO SUS DERECHOS Y MERECE RESPETO; --

QUE NI CON PRESIONES, NI CON GRITOS SE RESUELVEN LOS PROBLEMAS Y --

LOS LIDERES "CENTAVEROS" A LOS QUE SE REFIRIO LA SEÑORA GRANILLO

SEGUIR SIENDOLO;  QUE DEL APOYO QUE SE BRINDE AL SEÑOR--
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PAL, VA A DEPENDER EL FUTURO DE LA ADMINISTRACION; QUE SE APROXIMA

UNA CONTIENDA POLITICA ELECTORAL MUY CERRADA Y QUE DEBE HABER UNI -

DAD PARA SALVAGUARDAR A TORREON, A FIN DE QUE HAYA NUEVAS INVERSIO

NES, NUEVAS INDUSTRIAS, YA QUE SI NO HAY ORDEN NI SEGURIDAD NI RES

DECLARA EL SR. GONZALEZ DOMENE QUE EL ESTUVO PRESENTE EN LOS ACON—

PETO, HABRA DESANIMO Y NADIE VA A QUERER INVERTIR AQUI EN TORREON.

TECIMIENTOS DE AYER Y SE DIO CUENTA DE COMO SE DESARROLLARON LOS —

MISMOS, DOLIENDOLE LA INTERVENCION DE LA POLICIA PORQUE GOLPEO A —

LA GENTE EN LA FORMA COMO LO HIZO; PERO LE DOLIO TAMBIEN LOS INSUL

TOS PROFERIDOS POR EL MICROFONO, SIENDO ESTO INCORRECTO E INJUSTI-

FICABLE; Y QUE EL MAL PROVINO DEL SEÑOR ABUNDIO RAMIREZ, QUE FUE —

"EL QUE CALENTO A LA GENTE", CONSIDERANDO EL REGIDOR QUE "TENEMOS

NOSOTROS LA CULPA", POR LA BELIGERANCIA DADA A LOS LIDERES QUE MA -

NIPULAN A LA GENTE PARA SUS CONVENIENCIAS E INTERESES POLITICOS; —

ES EVIDENTE QUE SE ESTA CREANDO UN PROBLEMA QUE DEBE SERVIR DE EX

PERIENCIA PARA QUE EN EL FUTURO, SE TRATE CON LIDERES DE AUTENTI---

COS PARTIDOS POLITICOS "Y NO VENGAN AQUI A PEDIR LIMOSNA".- AFIR

MA EL REGIDOR GILBERTO REYES DURAN QUE EN LA MANIFESTACION DE ----

AYER LLEVADA A CABO EN LA EXPLANADA DE LA PRESIDENCIA, HUBO PALA--

RAS OBSCENAS Y OFENSIVAS QUE AGRAVIANA LAS AUTORIDADES Y ESO NO-

SE DEBE TOLERAR, PORQUE SI SE PERMITE LO QUE OCURRIO, SE VA A PER

DER EL RESPETO QUE SE LE DEBE A LA AUTORIDAD.- EL LIC. BLANCO GUE

RRA, EXPRESA QUE LA INTERVENCION DE LA FUERZA PUBLICA, TIENE APO-

YO LEGAL Y TODA PERSONA QUE COMETE UN DELITO FLAGRANTE PUEDE SER 

DETENIDA; QUE LAS MANIFESTACIONES SE PERMITEN POR NUESTRA CONSTI-

TUCION, PERO NO DEBEN AGREDIR A LAS PERSONAS NI INCITAR A LA VIO--

LENCIA; QUE EN ESTE CASO SE OBRO DENTRO DE LA LEGALIDAD; LOS SEÑO—

CER MOFA, BURLA, DE LAS AUTORIDADES, POR LO QUE UNICAMENTE SE APLI

RES USARON EL MICROFRONO PARA LANZAR IMPROPERIOS, INSULTOS, Y HA—

CO LA LEY PARA SOMETER AL ORDEN A ESAS GENTES QUE FUERON MANIPULA -

DAS.- CONSIDERA LA SRA. GRANILLO QUE LA OPTICA DE SU PARTIDO DI--

FIERE MUCHO DE LO QUE AQUI SE HA EXTERNADO Y ESTO TIENE QUE VER --

CON EL TRATO DESIGUAL QUE LAS AUTORIDADES ADMINISTRATIVAS MUNICI -

PALES HAN DADO A SUS COMPAÑEROS DEL P.R.D., REFIRIENDOSE AL TRATO-

IRRESPETUOSO DE REGIDORES A COMPAÑERAS DIRIGENTES DE SU PARTIDO,-

COMO YA OCURRIO EN UNA OCASION, Y A LA FALTA DE SEGURIDAD Y DE --

RESPET0 A LOS PROPIOS REGIDORES, PORQUE SE HA PERMITIDO QUE LE --

VIOLENTEN LOS CAJONES DE SU ESCRITORIO, LE ROBEN EXPEDIENTES Y RA-
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YEN SU NOMBRE, LO QUE DEMUESTRA QUE HAY ALGUNOS AL INTERIOR DEL AYUN

TAMIENTO QUE NO ESTAN GOBERNANDO PARA TORREON, SINO PARA UN PARTIDO-

POLITICO, POR LO QUE HACE UN LLAMADO, PARA QUE EFECTIVAMENTE EL SR.

PRESIDENTE SE COMPROMETA CON HECHOS A AGOTAR LA CONCERTACION Y EL --

DIALOGO; QUE HAY VECINOS QUE ESTAN SOLICITANDO AUDIENCIA POR ESCRITO

Y VERBALMENTE, QUE EL DIA DE MAÑANA VENDRAN Y SE ENOJARAN PORQUE NO-

HABRA AUDIENCIA PARA ELLOS, NO HABRA POSIBILIDADES DE DIALOGO Y SE-

LES GOLPEARA.- OBVIAMENTE QUE ESTAS PERSONAS, HAN AGOTADO TODAS LAS

INSTANCIAS LEGALES Y NO HUBO SENSIBILIDAD POLITICA PARA QUE SE LES-

ATENDIERA.- EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA A LA SEÑORA-

GRANILLO QUE SI HAY UN TRATO DESIGUAL PARA SU PARTIDO; PERO ES DESI-

GUAL PORQUE HA SIDO PRIVILEGIADO, Y ES AL QUE MAS HA RECIBIDO EL PRE

SIDENTE MUNICIPAL Y PUEDE DEMOSTRARSELO, PARTICULARMENTE CON LOS SE-

ÑORES DEL PARTIDO ACCION NACIONAL, A QUIENES PIDE UNA DISCULPA, POR-

QUE SALVO EL DR. RAMIREZ RIOS, NO HA SIDO POSIBLE REUNIRSE CON ELLOS

MAS VECES COMO EL QUISIERA; A SUS COMPAÑEROS DE LA C.T.M., LOS HA-

ATENDIDO EN DOS OCASIONES; AL COMPAÑERO BLANCO LE CONCEDERA, LA PRIME

RA AUDIENCIA EL DIA DE MAÑANA; AL COMPAÑERO OLGUIN LO RECIBIRA POR-

SEGUNDA OCASION, MIENTRAS QUE AL REGIDOR REYES DURAN NO HA PODIDO RE

CIBIRLO; MANIFIESTA ADEMAS, QUE EL NECESITA QUE LO DEJEN TRABAJAR,-

PORQUE NO VA A ASUMIR FUNCIONES DE JEFE DE DEPARTAMENTO, NI VA A-

TRABAJAR SOLO PARA UN PARTIDO POLITICO, POR IMPORTANTE QUE SEA, IN--

CLUIDO EL SUYO; LAS GENTES DE SU PARTIDO TAMBIEN LE ESTAN RECLAMAN -

DO AUDIENCIA, PERO DEBE ENTENDERSE QUE EL ESTA AL FRENTE DE UNA ADMI

NISTRACION MUNICIPAL Y NO VA ATENDER ASUNTOS QUE PRIMERAMENTE DEBEN-

SER TRATADOS Y RESUELTOS POR LOS JEFES DE DEPARTAMENTO Y DIRECTORES-

DE AREA, COMO BRAZOS EJECUTIVOS DEL PRESIDENTE MUNICIPAL; QUE ELLOS-

EN OTRAS CIRCUNSTANCIAS TENDRIAN DERECHO DE RECLAMARLE Y EL SEÑOR --

ABUNDIO RAMIREZ TAMBIEN LO TENDRIA, LO QUE PASA ES QUE ESTAN ACOS--

TUMBRADOS A PRESIONAR PARA QUE SE HAGA LO QUE DESEAN AL MARGEN DE LA

LEY Y ESO, QUE QUEDE CLARO, NO LO VA A PERMITIR BAJO NINGUN CONCEPTO,

QUE EL ES UNA PERSONA QUE BAJO PRESION NO CEDE COMO CREE QUE ELLOS-

LO HARIAN, POR QUE SI EL LOS AMENAZARA CON MANDARLOS LA CARCEL POR -

EL HECHO DE MANIFESTARSE, ACTUARIAN CON MUCHO MAYOR VIRULENCIA, CO-

MO PARTIDO POLITICO COMBATIVO, Y ESA NO DEBE SER LA ACTITUD DE LA -

AUTORIDAD, PERO

	  PARTIDOS POLITICOS

DEBE HABLAR ON CLARIDAD, CON SINCERIDAD, HAY PER

PRETENDEN ABRUMAR Y AGOBIAR AL GOBERNANTE, EN --

ASUNTOS INDIVIDUALES, Y ESO NO ES POSIBLE, PORQUE-
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MATERIALMENTE SE VE LIMITADO, Y NO PUEDE SER CUANDO SE ESTA HACIEN

DO UNA LABOR MUY IMPORTANTE; SE CERRO EL SECTOR 4, Y LA SRA. GRANI

LLO ESTA PREOCUPADA PORQUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL HA SALIDO DE LA-

CIUDAD, CUANDO POR PRIMERA OCASION SE NOS INCLUYE A TORREON EN EL-

CORREDOR INDUSTRIAL, AGRICOLA Y COMERCIAL JUNTO CON SALTILLO Y MON

TERREY, CON LA POSIBILIDAD DE QUE VENGAN INVERSIONES SIGNIFICATI-

VAS DE NUEVO LEON, TAMAULIPAS Y CHIHUAHUA, Y DE LOS ESTADOS UNIDOS

COMO TEXAS Y CALIFORNIA; Y LAS PETICIONES QUE ELLA MISMA HACE Y --

LOS DEMAS PARTIDOS INCLUIDO EL P.R.I ., DEBEN TENER SUSTENTACIONES

BASICAS, FUNDAMENTALMENTE DE MEJORIA ECONOMICA PARA LAS GENTES CUYO

SALARIO NO LES ALCANZA PARA CUBRIR SUS NECESIDADES MINIMAS, Y ES -

SU OBLIGACION BUSCAR LAS CONDICIONES PROPICIAS PARA QUE SE LES DE

EDUCACION Y UNA FUENTE DE TRABAJO; QUE OPORTUNAMENTE EL DIJO QUE NO

QUERIA SALIR DE LA CIUDAD MAS DE TRES DIAS, Y ACEPTO LA INVITACION

DEL SEÑOR GOBERNADOR DEL ESTADO POR LA TRASCENDENCIA DE LA REUNION-

DE CUATRO CAMINOS, QUE CONTEMPLA UN CORREDOR INDUSTRIAL EN EL QUE -

SE INVOLUCRAN AUSTIN, SAN ANTONIO, LAREDO, MONTERREY Y SALTILLO, Y-

HUBIERA SIDO DE GRAN PERJUICIO, NO ASISTIR; YA QUE TENEMOS QUE

OFRECER A NUESTROS VECINOS DEL NORTE, ASPECTOS QUE LES INTERESA CO-

NOCER PARA PODER INVERTIR EN NUESTRO MUNICIPIO, COMO ES LA INVER--

SION FEDERAL QUE SE ESTA EJERCIENDO O SE VA A EJERCER AQUI, COMO LA

AMPLIACION DE LA PISTA DEL AEROPUERTO, LA DOBLE VIA TORREON-SALTI-

LLOO, OBRAS DE INFRAESTRUCTURA Y OTRAS EXPECTATIVAS DE DESARROLLO -

ECONOMICO QUE ATRAIGAN AL INVERSIONISTA NACIONAL Y EXTRANJERO, LO-

CUAL LO HA HECHO SALIR DE LA PERSPECTIVA Y OPTICA TRADICIONAL DE EN

CERRARSE EN UN DESPACHO PARA TRATAR DE ATENDER ASUNTOS DE INTRODU-

C CION DE DRENAJE, QUE LE CORRESPONDE VER AL DIRECTOR DE OBRAS PU-

BLICAS, CUANDO HAY UNA NORMATIVIDAD DE PRONASOL Y MIENTRAS LLEGAN -

LOS RECURSOS FEDERALES EL PARTIDO DE LA REVOLUCION DEMOCRATIVA ES -

LA ORGANIZACION POLITICA QUE SE HA VISTO BENEFICIADA CON ALGUNOS --

APOYOS MUNICIPALES, DANDOSE PRIORIDAD AL REZAGO; POR OTRO LADO, ES-

SU DESEO QUE SE BUSQUE UN GRAN RESPETO Y ARMONIA EN SUS RELACIONES,

EN LA DIVERSIDAD, PORQUE SE TIENE DIVERSA IDEOLOGIA; QUE EL ESTA EN

CONTRA DE QUE SE VIOLENTEN LAS COSAS EN LO INTERNO Y EXTERNO DE CA-

BILDO; QUE APRENDIENDO A CONVIVIR Y A RESPETARSE "VAMOS A TERMINAR-

SIENDO BUENOS AMIGOS", EN UN MARCO DE DESORDEN, DE FALTA DE RESPETO,

AGONISMO, LO QUE SE SIEMBRA ES LO QUE VAMOS A COSECHAR

Y EN EL PRINCIPIO DE ESTA ADMINISTRACION ES CUANDO DEBEN --
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MARCARSE LAS PAUTAS, PIDIENDO RESPETO Y CORDIALIDAD; LO DICE EN FUN

CION DE QUE MUCHAS VECES SE HACEN JUICIOS EQUIVOCADOS; PARA EL SERIA

MUY COMODO Y FACIL PONERSE TAMBIEN A EVALUAR EL TRABAJO DE LOS REGI-

DORES, RESPECTO A SU FORMA DE TRABAJAR, DE CONDUCIRSE, DE MANEJAR --

SUS AUDIENCIAS, DE ESTABLECER SUS HORARIOS, ESO SERIA INDEBIDO DE SU

PARTE; SERA EN UN MARCO DE RESPETO "COMO DEBEMOS DE MANEJARNOS" Y --

EVITAR JUICIOS PERSONALES RESPECTO AL COMPORTAMIENTO EN "NUESTRAS --

RESPECTIVAS ACTIVIDADES Y LIDERAZGO"; QUE PUEDE SER QUE HAYA ALGUIEN-

QUE EN UNA HORA DE TRABAJO GENERE MAS QUE EL, O QUE MUCHOS EN DIEZ -

HORAS; QUE EN ESE MARCO VAMOS A SER BUENOS AMIGOS; POR OTRA PARTE SI

LA SRA. GRANILLO ESTIMA QUE EL PUSO PALABRAS EN SU BOCA, VERA QUE DE

ACUERDO CON EL ACTA NO FUE SU INTENCION HACERLO.- EL PROPIO SEÑOR -

PRESIDENTE PIDE QUE FALTANDO OTROS PUNTOS SE PROCEDA A AGOTARLOS, --

REITERANDO QUE NO SE HAN HECHO MAS JUNTAS DE CABILDO, POR RAZON DEL-

TRABAJO TAN INTENSO QUE SE HA REALIZADO, PERO LOS RESULTADOS SON LOS

QUE IMPORTAN Y COINCIDE CON ALGUNOS REGIDORES DE OPOSICION Y DEL - -

P.R.I., PORQUE HA HABIDO LOGROS Y ESTO SERA LO QUE HABRA DE VALIDAR-

EL TRABAJO DE ESTE AYUNTAMIENTO.- OPINA EL SR. GONZALEZ DOMENE QUE-

LA IMAGEN QUE SE HA DADO INTERNAMENTE, HA SIDO UN POCO CENTRALISTA,-

EN EL SENTIDO DE QUE MUCHAS VECES HA HABIDO PROBLEMAS QUE SE TIENEN-

QUE VENTILAR DE ACUERDO CON LAS COMISIONES Y NO HA SIDO POSIBLE VER-

AL ALCALDE CON LA FRECUENCIA QUE SE QUISIERA; QUE HABRIA QUE REPLAN-

TEARSE TAMBIEN LA FORMA DE COMUNICARSE ENTRE LOS REGIDORES; QUE HOY-

SE HA ESTADO TRABAJANDO DURANTE SEIS HORAS Y ESTO ES BUENO, HAN SIDO

MAGNIFICOS LOS FRUTOS OBTENIDOS, "NOS HEMOS COMUNICADO UNOS A OTROS",

SE HA AGOTADO UNA AGENDA DE DOCE PUNTOS, Y APENAS SE VA A ENTRAR A -

ASUNTOS GENERALES; CONSIDERANDO QUE SI EN SALTILLO HAN CELEBRADO CUA

TRO O CINCO JUNTAS DE CABILDO, Y AQUI SE HAN HECHO DOS, PODRIAN REU-

NIRSE CON MAS FRECUENCIA Y COMUNICARSE MAS INTERNAMENTE PARA RENDIR-

MEJOR EN EL TRABAJO.- ENSEGUIDA, EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL PIDE AL

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO QUE EN ESE ASPECTO SEA CONDUCTO JUNTO --

CON EL ING. ARANDA, PARA QUE EN LOS ASUNTOS DE EXTREMA URGENCIA QUE-

DEBAN TRATARSE AL ALCALDE, SE LE PRESENTE UNA TARJETA INFORMATIVA EN-

EL MOMENTO QUE SEA PRECISO; DESAFORTUNADAMENTE, EL DERECHO DE AUDIEN

CIA AQUI EN LA PRESIDENCIA ES INAGOTABLE, Y CUANDO SE HAN ACABADO --

LOS RECURSOS COMO HA OCURRIDO EN ANTERIORES ADMINISTRACIONES, SE ACU

MULAN LOS ASUNTOS PARA EL MUNICIPE Y ESTO ES UN INERCIA QUE TARDARA

EN ERRADICARSE, SIENDO INJUSTO EL SOSLAYAR LA PO-
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SIBILIDAD DE NUEVAS INVERSIONES, POR ATENDER ASUNTOS DE CARACTER 

PERSONAL; SE DEDICARON HORAS ENTERAS AL ANALISIS JURIDICO DEL PRO -

BLEMA DEL SECTOR 4 Y SI AFIRMA QUE LOS AMPAROS NO VAN A PROCEDER,-
ES PORQUE SE HA ACTUADO CONFORME A DERECHO; LA TAREA HA SIDO ARDUA

QUE OTRAS ADMINISTRACIONES NO RESOLVIAN EN UN AÑO, NI EN TRES, POR

LO TANTO DEBE HABER COMPRENSION.- EL DR. LUIS RAMIREZ RIOS AFIRMA

QUE SIN QUERERLO SE PASO DE UN ASUNTO A OTRO, PORQUE SE ESTABA HA -

BLANDO DEL INFORME DEL SECTOR 4 Y SU PROBLEMATICA, Y ESTE NO HA -

CONCLUIDO, QUEDANDOSE EN LA PREGUNTA QUE HIZO GERARDO OROZCO SOBRE

EL DESTINO FINAL DE LOS TERRENOS.- EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL --

RESPONDE MANIFESTANDO QUE EL DIJO A ESE RESPECTO QUE SE FORMARA --

UNA COMISION, ENCABEZADA POR LOS COMISIONADOS DE HACIENDA, Y CON 

LOS REGIDORES QUE DESEEN PARTICIPAR Y QUE EN LA PROXIMA SESION SE

PLANTEEN LAS ALTERNATIVAS POSIBLES: EXPROPIAR, PUEDE SER UNA OP---

CION, MUY AVENTURADA, A SU JUICIO, PORQUE CON LA EXPROPIACION QUE

NO ES COMO ALGUNOS PIENSAN, SE TIENE QUE PAGAR LOS TERRENOS; OTRA,

SERIA UNA PERMUTA, PROPONIENDO QUE LA COMISION NO SOLO VEA EL ASUN

TO DE LOS TERRENOS DEL CITADO SECTOR, SINO TAMBIEN LO DE LOS TERRE

OS DE LA ANTIGUA TERMINAL DE AUTOBUSES QUE SE ESTAN NEGOCIANDO --

CON LA SECCION 27 DE FERROCARRILEROS.- PROPONE EL SEÑOR REGIDOR

ORTEGA FLORES QUE INTERVENGAN EN LA COMISION MENCIONADA, ADEMAS, -

LOS SEÑORES REGIDORES GONZALEZ DOMENE, LIC. OROZCO, LIC. GRANILLO,

ING. SANCHEZ DUEÑAS Y REYES DURAN, JUNTO CON LOS COMISIONADOS DE-

HACIENDA, EN EL ENTENDIDO DE QUE LA MISMA TRATARA ESPECIFICAMENTE -

LO RELACIONADO CON LOS TERRENOS DEL SECTOR 4 Y FERROCARRILES NA-
CIONALES, PROPUESTA QUE ES APROBADA POR UNANIMIDAD.- EL SR. REGI-

DOR ARANDA ALCALA, EXPRESA QUE YA SE CUENTA CON LA INFORMACION NE-

CESARIA SOBRE ESOS TERRENOS.- EL LIC. OROZCO GALINDO MANIFIESTA-

QUE HA ESTADO SOLICITANDO INFORMACION A SEGURIDAD PUBLICA Y PAR---

QUES Y JARDINES, SIN RESULTADOS, AFIRMANDO QUE SI NO SE CUENTA --

CON LOS INFORMES, HABRA MUCHAS QUEJAS EN CONTRA DE LA ADMINISTRA--

CION MUNICIPAL.- EL SR. PRESIDENTE, RECOMIENDA QUE LA COMISION EN

PLENO, ACUDA PREVIO AVISO A DICHOS DEPARTAMENTOS, PARA SOLICITAR-

LA INFORMACION QUE SE REQUIERA.- EL LIC. OROZCO ACLARA QUE EL SE-

REFIERE A LOS INFORMES QUE DIARIAMENTE RINDEN LOS JEFES DE DEPARTA

MENTO. EL SR. PRESIDENTE EXPLICA QUE EL RECIBE A DIARIO INFORME

DEL TRABAJO DE LAS DIVERSAS CUADRILLAS, COSA QUE NO SE HACIA AN-

TEA Y QUE NO HAY INCONVENIENTE EN QUE SE LE PROPORCIONE AL



DOR UNA COPIA DEL MISMO, ELLO PERMITIRIA A LOS REGIDORES AUXILIAR

EN LA SUPERVISION DEL TRABAJO DE LAS CUADRILLAS.- EL LIC. OROZCO

GALINDO COMENTA EN RELACION CON LAS ASIGNACIONES QUE SE HAN HECHO

A LOS EMPLEADOS DEL SECTOR 4, YA QUE LA PRENSA MANEJA QUE SE GAS

TARON OCHENTA Y CUATRO MILLONES EN 160 FAMILIAS, Y OTRA INFORMA--

CION DICE QUE FUERON CIEN MILLONES, UNA MAS EXPRESA QUE SON CIEN

TO CINCUENTA, SIENDO CONVENIENTE QUE LA SITUACION SE ACLARE.- EL

SR. PRESIDENTE MANIFIESTA QUE SOBRE ESTE PUNTO LA COMISION DE HA

CIENDA PUEDE INFORMAR EL DIA DE MAÑANA.- EL DR. RAMIREZ RIOS --

AFIRMA QUE LA COMISION DE HACIENDA HA TRATADO DE SER LO MAS EFI--

CAZ POSIBLE, SIN LOGRARLO, PORQUE NO SE HA PODIDO EVITAR QUE HAYA

"DOBLES O CABALLOS", ES DECIR, PERSONAS QUE SIN SER TRABAJADORES,

HAN APARECIDO EN LAS LISTAS; QUE EL DESCUBRIRLO LES HA GANADO IN-

CLUSO LA ENEMISTAD DE ALGUNAS PERSONAS A LAS QUE SE LES REGISTRO

A TIEMPO Y NO RECIBIERON NINGUN APOYO; A OTROS SE LES APOYO EN --

PROPORCION AL TIEMPO QUE TENIAN TRABAJANDO, PORQUE NO ERA JUSTO -

QUE PERSONAS CON MAS DE DIEZ AÑOS DE TRABAJO, RECIBIERAN EL MIS-

MO TRATO QUE AQUELLOS QUE TENIAN LABORANDO AHI UNOS CUANTOS MESES;

PROCURANDOSE NO SER INJUSTOS Y NO DEJAR EN EL DESAMPARO A PERSO--

NAS QUE REQUIEREN DE AYUDA.- ACTO SEGUIDO, SE PASA A ASUNTOS GE-

NERALES Y EL ING. SANCHEZ DUEÑAS SOLICITA QUE EN LAS SESIONES DE-

CABILDO NO SE FUME POR LA SALUD DE LOS PROPIOS MIEMBROS DEL AYUN-

TAMIENTO, CONSIDERADO LO CUAL SE APRUEBA POR MAYORIA, CON CINCO VO

TOS EN CONTRA Y UNA ABSTENCION.- ENSEGUIDA, SE ACUERDA TAMBIEN -

QUE SI HAY ALGUNOS ASUNTOS QUE MEREZCAN SER DISCUTIDOS Y APROBA-

DOS, SE TRATEN EN LA PROXIMA SESION DE CABILDO, CONSIDERANDO PARA

VOTACION SOLO AQUELLOS QUE NO DEBAN SER DISCUTIDOS.- EN REFEREN

CIA A LA PROPUESTA QUE HACE LA DIRECCION DE PLANIFICACION, URBA-

NISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, RESPECTO A LA NORMATIVIDAD

QUE DEBE REGIR PARA LAS EXCAVACIONES EN AREAS PAVIMENTADAS Y PARA

LOTES BALDIOS Y BANQUETAS, MISMA QUE SE SUSTENTA EN LA LEY DE --

FRACCIONAMIENTOS DEL ESTADO DE COAHUILA (DECRETO DEL DIA 13 DE -

MARZO DE 1984, Y EN EL REGLAMENTO DE CONSTRUCCIONES DEL ESTADO,-

POR PUBLICARSE, EL H. CABILDO CONSIDERANDO LA IMPORTANCIA DE LO -

QUE SE PROPONE, APRUEBA POR UNANIMIDAD: EXCAVACIONES EN AREAS PA-

VIMENTADAS: A) LAS DEPENDENCIAS (SAPAC, TELEFONOS DE MEXICO,

PEMEX, TRABAJEMOS JUNTOS) DEBERAN PRESENTAR LOS TRABAJOS A EFECTUAR

DURANTE EL AÑO; B) COORDINAR CON LAS DEPENDENCIAS EL SERVICIO AL-

USUARIO: DEPARTAMENTO ELECTRICO (ALUMBRADO PUBLICO), DEPARTAMENTO
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DE TRANSPORTE Y VIALIDAD, JUNTA DE MEJORAS MATERIALES DE TORREON, Y

LA COMUNICACION POR LOS MEDIOS INFORMATIVOS, DE LAS DESVIACIONES, -

D URACION DE LOS TRABAJOS, UBICACION DE LAS OBRAS: C) DE ACUERDO AL-
PLAN DE TRABAJO, CADA DEPENDENCIA DEBERA CUMPLIR CON: EL CALENDARIO

DE OBRA; LA SECTORIZACION (AREAS DE EXCAVACION QUE OTRAS DEPENDEN--

CIAS FUERAN A REALIZAR); LA REPARACION DEL PAVIMENTO DE ACUERDO A -

LAS ESPECIFICACIONES DE LA JUNTA DE MEJORAS MATERIALES DE TORREON;-

EL RETIRO DEL ESCOMBRO PRODUCTO DE LA OBRA; LA CARTA DE ENTREGA A -

SATISFACCION DE LA DIRECCION DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PU

BLICAS; LAS SANCIONES CONFORME AL MONTO DE LA OBRA, SEGUN ACUERDO -

DE LA DIRECCION DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS.- LO-

TES BALDIOS Y BANQUETAS: BARDAS EN LOTES BALDIOS: DEBERAN CONSTRUIR

SE BARDAS EN TODOS LOS LOTES BALDIOS, POR LO MENOS AL FRENTE DEL --

PREDIO, CUANDO EXISTA UNA SATURACION MAYOR DEL 70% DEL FRACCIONA--
MIENTO AUTORIZADO, LO QUE SERA DETERMINADO POR LA DIRECCION.- DE -

LA REPARACION DE LAS BANQUETAS: CUANDO LAS BANQUETAS SUFRAN DETERIO

RO, EL PROPIETARIO ESTA OBLIGADO A SU REPARACION, CON EL FIN DE QUE

EL PASO DE LOS PEATONES SEA COMODO Y SEGURO.- TODOS LOS PROPIETA--

RIOS DE PREDIOS EN GENERAL, QUE DISFRUTEN EN SUS FRENTES DE LOS SER

VICIOS DE CORDON CUNETA Y PAVIMENTACION, DEBERAN CONSTRUIR LA BAN--

QUETA QUE LE CORRESPONDA A SU PROPIEDAD DE ACUERDO A LAS DIMENSIO--

NES QUE PARA EL EFECTO LE INDIQUE LA DIRECCION, EN ATENCION A LA --

UBICACION.- DE LA CONSERVACION DE LOS PREDIOS Y EDIFICACIONES: LOS

ROPIETARIOS DE LAS EDIFICACIONES Y PREDIOS TIENEN LA OBLIGACION DE

CONSERVARLOS EN BUENAS CONDICIONES DE ESTABILIDAD, SERVICIO, ASPEC-

TO E HIGIENE, EVITAR QUE SE CONVIERTAN EN PELIGRO PARA LAS PERSO-

NAS.- LOS PREDIOS NO EDIFICADOS DEBERAN CONTAR CON CERCAS EN SUS -

LIMITES QUE NO COLINDEN CON CONSTRUCCIONES PERMANENTES, DE UNA ALTU

RA MININA DE 2.50 MTS.- LOS PREDIOS NO EDIFICADOS DEBERAN ESTAR LI
BRES DE ESCOMBROS Y BASURAS.- SANCIONES: DE UN SALARIO A VEINTE SA

LARIOS, ES DECIR, DE $ 10,500.00 A $ 210,000.00 ENTRE 2: $110,250.-

00.- A CONTINUACION LA REGIDORA MARIA BEATRIZ GRANILLO SE REFIERE-
AL PROGRAMA EMERGENTE DE EMPLEO, EN EL QUE SE HAN PRESENTADO ALGU--

NOS PROBLEMAS Y ES NECESARIO QUE SE LES DE SOLUCION. SE DA VISTA -

DE UNA PROPUESTA DE SOLUCION PARA EL CASO DEL EJIDO SANTA FE, PRE--

SENTADA POR EL LIC. PEDRO ALMARAZ AGUILAR, TITULAR DEL DEPARTAMENTO

DE PROMOCION Y DESARROLLO RURAL, EN EL MUNICIPIO, A FIN DE QUE RECO

NOCIENDO EL TRABAJO REALZADOPORSESENTA YNUEVE PERSONAS, Y A PE-



-	 41	 -

TICION DEL PROPIO COMITE DE SOLIDARIDAD DE ESA COMUNIDAD, LA PRESI-

DENCIA MUNICIPAL GRATIFICARA CON CIEN MIL PESOS A AQUELLAS PERSONAS

QUE NO TENGAN FAMILIARES DIRECTOS DENTRO DEL PROGRAMA, PAGO QUE ---

EFECTUARA EL PROPIO COMITE BAJO LA SUPERVISION DE LA PRESIDENCIA MU

NICIPAL.- EL LIC. OROZCO SE MUESTRA INCONFORME CON LO ANTERIOR POR

QUE DESCONOCE COMO SE FORMARON LOS COMITES DE SOLIDARIDAD, CUANTO -

SE GASTO, CUANTO SE PROGRAMO PARA LA ASIGNACION DE RECURSOS.- EL -

SEÑOR PRESIDENTE EXPRESA QUE HABIENDO UNA PROPUESTA YA NO DEBE DIS-

CUTIRSE MAS, POR LO QUE PIDE SE SOMETA LA MISMA A VOTACION.- PUES-

TO A CONSIDERACION DEL CABILDO LO ANTERIOR, SE APRUEBA LA PROPUESTA,

PARA EL CASO DEL EJIDO SANTA FE.- EL DR. RAMIREZ RIOS SOLICITA LA-

PALABRA PARA TRATAR LO RELATIVO A LA NOTIFICACION DE QUE FUERON OB-

JETO, LAS CANTINAS O BARES QUE FUNCIONABAN CON LICENCIA DE "LADIES-

BAR", QUE ERA SOLO UN PRETEXTO PARA OTRO TIPO DE ACTIVIDAD; QUE VA-

RIOS NEGOCIOS DEL SECTOR CENTRO, DE LA COLON AL PONIENTE, FUERON NO

TIFICADOS PARA QUE DEJARAN DE FUNCIONAR COMO LADIES BAR, INCONFOR--

MANDOSE SUS PROPIETARIOS, SIN QUE HASTA EL MOMENTO SE HAYA PRESENTA

DO AMPARO ALGUNO; QUE DESDE LA FECHA QUE SE LES NOTIFICO HAN VENIDO

FUNCIONANDO COMO BARES O CERVECERIAS, COMO CORRESPONDIA, PERO ELLOS

SIGUEN INSISTIENDO EN FUNCIONAR EN LAS CONDICIONES QUE LO HACIAN AN

TES, Y SE AFERRAN A QUE SE LES CONCEDA UNA ULTIMA OPORTUNIDAD, PRO

PONIENDO QUE SE LES DEJE TRABAJAR . CON LICENCIA DE BAILE Y VARIEDAD,

DE NUEVE DE LA NOCHE A UNA DE LA MAÑANA, LUNES, MARTES, MIERCOLES Y

JUEVES, Y EL FIN DE SEMANA HASTA LAS 2 DE LA MAÑANA; DURANTE EL DIA

NO TRABAJARIAN COMO CANTINAS O CERVECERIAS; QUE TRABAJADORES SOCIA-

LES LEVANTARAN UN CENSO CON LOS COMERCIANTES DEL CENTRO, PARA SABER

SI APOYABAN LA MEDIDA Y EN UN DIA DURANTE OCHO HORAS SE RECOGIERON-

NOVENTA O OCHO CARTAS FAVORABLES; LOS AFECTADOS LEVANTARON OTRO CEN

SO CON SETENTA Y UN FIRMAS, NO SE SABE EN QUE TIEMPO, PERO MUCHAS -

DE LAS MISMAS FUERON DE EMPLEADOS O DE PERSONAS RELACIONADAS CON --

ESOS NEGOCIOS.- EL INGENIERO ARANDA PROPONE QUE DICHOS NEGOCIOS SI

GAN FUNCIONANDO NADA MAS COMO BARES O CERVECERIAS, NO COMO "LADIES-

BAR", LO QUE ES APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS MIEMBROS DEL CABILDO,

EL INGENIERO ARANDA MENCIONA LOS CASOS DE "EL GRECO", DEL HOTEL PA-

LACIO REAL; Y EL DEL PARAISO DEL DESIERTO, QUE NO REPRESENTAN NIN--

GUN PROBLEMA, POR EL CONTROL EXISTENTE EN ESTOS LUGARES.- 	EN "EL-

GRECO", SE TENIA YA EL PROBLEMA DE QUE MUCHAS MUJERES IBAN AHI A --

BUSCAR PAREJA, POR LO TANTO SE HA PUESTO COMO CONDICION QUE FUNCIO-

NE COMO UN LADIES BAR INTERNO, EXCLUSIVAMENTE PARA LOS TURISTAS, --
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HUESPEDES DEL HOTEL O PARA PAREJAS DE "BUEN NIVEL"; QUE "LA ESTAN-

CIA" PRESENTA BUENAS VARIEDADES, PERO HAY RUMORES DE IRREGULARIDA-

DES, POR LO QUE SE HA DETERMINADO QUE SI DESEA FUNCIONAR COMO "LA-

DIES BAR", SE REUBIQUE AL ORIENTE, EN LAS ORILLAS DE LA CIUDAD; --

ASIMISMO, SE HACE ALUSION AL PROSTIBULO "CASA LICHA" DONDE RECIEN-

TEMENTE HUBO UN HOMICIDIO, Y A CIENTO DIEZ METROS SE ENCUENTRA UNA

ESCUELA, POR LO QUE LOS VECINOS ESTAN PIDIENDO SU RETIRO, OPINANDO

EL ING. ARANDA QUE DEBE OBLIGARSE A LOS PROPIETARIOS A REUBICARSE-

DONDE NO DAÑEN A LA COMUNIDAD.- EL SR. RODOLFO ORTEGA SUGIERE QUE

LA ACCION COMPRENDA TODOS LOS NEGOCIOS DE ESE TIPO HASTA LA CALLE-

32 (TREINTA Y DOS), DESDE LA DIAGONAL REFORMA HASTA EL BOULEVARD -

REVOLUCION.- LA SRA. GRANILLO CONSIDERA QUE SI NO SE ADMITE A MU

JERES SOLAS EN TODOS LADOS SE GARANTIZARIA MAS EL CONTROL, INDEPEN

DIENTEMENTE DEL LUGAR; REFIRIENDOSE AL BAR "PABLITOS", CENTRO DE -

VICIO DEL QUE LOS VECINOS SE QUEJAN CONSTANTEMENTE.- DICE EL REGI

DOR GONZALEZ DOMENE QUE ESOS CENTROS DE VICIO DEBERIAN ESTAR ALEJA

DOS DE LAS VIVIENDAS.- PUESTO A VOTACION LO ANTERIOR, SE APRUEBA-

POR UNANIMIDAD QUE SE PROCEDA A REUBICAR LOS PROSTIBULOS DEL SEC--

TOR MENCIONADO.- EL ING. ARANDA HABLA DE CUATRO O CINCO LADIES --

BAR UBICADOS EN EL PASEO DE LA ROSITA, DONDE SE DICE HAY PROSTITU-

CION.- EL SR. GONZALEZ DOMENE AFIRMA QUE NO PUEDE HABER OPOSICION

CON LOS LADIES BAR, DE LOS HOTELES, DONDE ASISTEN HUESPEDES O PER-

SONAS DE FUERA, O MUJERES QUE ACUDEN CON SU MARIDO, SIN EMBARGO, -

ES OTRA COSA TRATANDOSE DE LOS LUGARES DONDE SE SABE QUE HAY PROS-

TITUCION, Y HAY PROBLEMAS DE DROGAS.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS EX-

PRESA QUE SE DEBE TENER CUIDADO CON ESTE ASUNTO, PORQUE SI SE VA -

A CERRAR UNA DIVERSION SANA, VA A HABER RECLAMOS.- EL SR. PRESI--

DENTE MUNICIPAL OPINA QUE NO SE PUEDE EVITAR QUE LAS PERSONAS SE -

DEDIQUEN LICITAMENTE AL LIBRE COMERCIO; LA PROSTITUCION, EN CAMBIO

DEBE SER COMBATIDA; Y DEBE TENERSE CUIDADO PARA NO CAER EN EL AU-

TORITARISMO Y LA ARBITRARIEDAD, AFIRMANDO QUE DEBE ACTUARSE CONFOR

ME AL REGLAMENTO DE ALCOHOLES, Y PROCEDER A LA CLAUSURA DE LOS ES-

TABLECIMIENTOS QUE REINCIDAN; QUE EN LOS LADIES BAR NO SE EJERCITA

LA PROSTITUCION Y NO PUEDEN SER CLAUSURADOS SI CUMPLEN CON EL RE-

GLAMENTO Y HABLANDO DE LOS HOTELES QUE TIENEN ESE TIPO DE ESTABLE-

CIMIENTOS NO SE PUEDE IMPEDIR QUE FUNCIONEN, SI ESTAN DENTRO DE -

LA LEY PUES SUS PROPIETARIOS SE AMPARARIAN Y LA AUTORIDAD SE VE--

RIA OBLIGADA A OTORGARLES EL PERMISO; Y PIDE A LA COMISION DE HA--

CIENDA QUE CONTINUE CON APEGO A LA LEY SOBRE EL MISMO ESQUEMA Y HO
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RARIO CONTROLADO.- ENSEGUIDA EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE MENCIONA -

LAS PETICIONES DEL PARTIDO ACCION NACIONAL, CONTENIDAS EN ESCRITO -

DE FECHA 7 DE FEBRERO DEL PRESENTE AÑO, QUE RATIFICAN SU ANTERIOR -

DEL PASADO 17 DE ENERO, SOLICITANDO: 1.- RELACION CERTIFICADA DEL -
INVENTARIO DE LOS RECURSOS ECONOMICOS, BIENES MUEBLES, VEHICULOS, -

MAQUINARIA, ALMACENES, ETC., ASI COMO DE EDIFICIOS, BIENES INMUE-

BLES, AREA MUNICIPALES Y DEMAS PROPIEDADES DEL AYUNTAMIENTO; 2.- CO

PIAS CERTIFICADAS DE LAS CONCESIONES DEL SERVICIO PUBLICO DEL TRANS

PORTE URBANO (AUTOBUSES Y RULETEROS), OTORGADAS POR EL MUNICIPIO AN

TES Y DESPUES DE LA PRESENTE ADMINISTRACION; 3.- COPIAS CERTIFICA-

DAS DE LAS PATENTES Y ESTABLECIMIENTOS PARA LA VENTA DE BEBIDAS AL-

COHOLICAS AUTORIZADAS POR EL MUNICIPIO, ANTES Y DESPUES DE LA PRE-

SENTE ADMINISTRACION; 4.- COPIAS CERTIFICADAS DE LAS NOMINAS DE LOS

TRABAJADORES MANUALES Y ADMINISTRATIVOS DEL MUNICIPIO, INCLUYENDO -

LA RELACION DE LOS TRABAJADORES QUE RECIBIAN IGUALAS CON CARGO AL -

PRESUPUESTO MUNICIPAL, ANTES Y DESPUES DE LA PRESENTE ADMINISTRA--

CION; 5.- COPIAS CERTIFICADAS DE LOS ESTADOS DE INGRESOS Y EGRESOS

DEL COPRODER; 6.- COPIA CERTIFICADA DEL ULTIMO CORTE DE CAJA ENVIA-

DO POR LA ANTERIOR ADMINISTRACION AL CONGRESO DEL ESTADO; 7.- LEY -

DE INGRESOS ACTUALIZADA PARA EL MUNICIPIO DE TORREON; 8.- EL PRESU

PUESTO DE EGRESOS EN VIGOR PARA EL MUNICIPIO DE TORREON Y 9.- EL MA

NUAL DE PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS.- EL SEÑOR PRESIDENTE MUNI-

CIPAL MANIFIESTA QUE LA COMISION DE HACIENDA DEBE PROCEDER EN LA --

TE UNA COSA ES LO QUE SE PIDE Y OTRA LO QUE SE DA, Y LO IMPORTANTE

ES QUE SE DE CURSO A LAS PETICIONES Y TENGAN RESPUESTA RAPIDA; EN -

FORMA ESTABLECIDA POR LA TESORERIA MUNICIPAL, PORQUE DEFINITIVAMEN-

LO QUE TENGA QUE VER CON LAS COMISIONES DEBE HABLARSE CON EL TITU--

LAR DE LA DEPENDENCIA CORRESPONDIENTE, PARA SABER QUE INFORMACION -

PUEDE PROPORCIONARSE, ACLARANDO QUE LOS REGIDORES NO SON JEFES DE -

DEPARTAMENTO PARA ATRIBUIRSE SUS FUNCIONES; LO QUE SUCEDE ES QUE --

AHI SE NECESITA QUE LAS COMISIONES TRABAJEN Y SE DEN LOS INFORMES -

RESPECTIVOS; QUE RESPECTO DEL INVENTARIO LE CORRESPONDE INFORMAR LO

CONDUCENTE A LA TESORERIA, EN CUANTO A LAS CONCESIONES DE SERVICIO-

DE TRANSPORTE DEBE HABLARSE CON EL JEFE DEL DEPARTAMENTO PARA QUE -

LA COMISION RESPECTIVA SEPA QUIENES SON SUS TITULARES Y OTROS ASPEC

TOS; EN LO RELATIVO A LOS EXPENDIOS DE VINOS ES CONVENIENTE QUE LA-

FERENTE

	 COMISION DE HACIENDA SE DIRIJA CON EL EÑOR FELIPE JAQUEZ; QUE RE-

CORTE DE CAJA, ESTE YA HA SIDO PUBLICADO.- EL SEÑOR GON
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ZALEZ DOMENE DICE QUE LO QUIEREN DESGLOSADO.- RESPONDE EL C. PRE-

SIDENTE QUE SU GLOSA CORRESPONDE AL CONGRESO DEL ESTADO.- INSISTE

EL REGIDOR QUE A ELLOS LOS REGIDORES LES CORRESPONDE SABER COMO SE

RECIBIERON LAS FINANZAS DEL MUNICIPIO.- EL ALCALDE AFIRMA QUE SE-

QUEDO EN QUE A LA ANTERIOR ADMINISTRACION MUNICIPAL LE COMPETIA --

ANALIZAR EL CORTE DE CAJA Y AL CONGRESO DEL ESTADO GLOSARLO, CO---

RRESPONDIENDO A LA PRESENTE ADMINISTRACION EL ANALISIS DE LOS NUES

TROS, Y SI ALGO ESTA IRREGULAR, LA COMISION DE HACIENDA DEBE ADVER

TI RLO Y VENTILARLO, Y SOLO SE PUEDE TENER ACCESO A LA INFORMACION-
QUE EL AYUNTAMIENTO POR LEY ESTA OBLIGADO A PROPORCIONAR; AQUI LO-

QUE SE TIENE QUE HACER ES FUNDAMENTAR ACCIONES CONFORME A LA LEY,-

LA CUESTION DE GLOSA LE CORRESPONDE A LA CONTADURIA MAYOR DE HA---

CIENDA, Y COMO SE HA DICHO, NO CORRESPONDE A NUESTRO AYUNTAMIENTO-

LO QUE ES COMPETENCIA DEL CONGRESO DEL ESTADO; QUE LO IMPORTANTE -

ES QUE LA COMISION DE HACIENDA DEL AYUNTAMIENTO AFIRME SI HUBO - -

O NO IRREGULARIDADES EN LO QUE RECIBIO ESTE CABILDO; SE PUEDE CO-

NOCER EL DICTAMEN DADO POR LA CONTADURIA MAYOR DE HACIENDA DEL ES-

TADO DE CUENTA QUE PUBLICO LA ANTERIOR ADMINISTRACION, Y SI HAY AL

GUNA IRREGULARIDAD ESTA DEBE SEÑALARSE ANTE QUIEN CORRESPONDE, QUE

ES LA CONTADURIA MAYOR DE HACIENDA.- SE ESTABLECE QUE ES UNA FA--C ULTAD Y OBLIGACION DEL AYUNTAMIENTO AUTORIZAR Y GLOSAR EN EL MES-
DE ENERO DE CADA AÑO LA CUENTA PORMENORIZADA, LOS DOCUMENTOS Y LOS

LIBROS DE INGRESOS Y EGRESOS DE LA HACIENDA PUBLICA MUNICIPAL, CO-

RRESPONDIENTES AL AÑO ANTERIOR.- EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL RES

PONDE CATEGORICAMENTE AL REGIDOR DICIENDO QUE NO ES FACULTAD DEL-

CABILDO EL HACERLO, YA QUE CONSTITUCIONALMENTE EL AYUNTAMIENTO NO-

ES CONGRESO DEL ESTADO; QUE DESDE LUEGO NO SE TIENE EL PROPOSITO-

DE SOSLAYAR RESPONSABILIDADES, PERO HAY QUE DEJAR CLARO QUE NO --

HAY FUNDAMENTACION PARA PROCEDER A REALIZAR UNA AUDITORIA.- MANI-

FIESTA EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE QUE EL CODIGO MUNICIPAL ES MUY CLA

RO Y NUESTRA ADMINISTRACION DEBE HACER LA REVISION, TENIENDO DE --

PLAZO HASTA EL MES DE ABRIL, ENTENDIENDO QUE EL AYUNTAMIENTO NO VA

A HACER LA AUDITORIA, PORQUE ESTO LE CORRESPONDE AL CONGRESO DEL-

ESTADO, PERO LO QUE EL ESTA PIDIENDO ES QUE SE LE DEN ELEMENTOS PA

RA DECIRLE AL CONGRESO QUE HAY EVIDENCIAS, SOSPECHAS "O LO QUE SEA"

Y QUE SE HAGA UNA AUDITORIA Y SI LA LEGISLATURA NO QUIERE HACERLA-

"YA QUE NO ES RESPONSABILIDAD NUESTRA".- LA SRA. GRANILLO VAZQUEZ,

CONSIDERA QUE ES NECESARIO QUE HAYA UN ACUERDO DE CABILDO; Y SI --
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AQUI SE DETERMINA QUE SE RECIBIO EN PERFECTAS CONDICIONES LA ADMI-

NISTRACION Y NO SE ACEPTA LA PETICION DE VARIOS SECTORES DE LA CIU

DADANIA, EN TORNO A QUE EL AYUNTAMIENTO SE PRONUNCIA POR UNA AUDI-

TORIA A LA ADMINISTRACION PASADA, QUE ASI QUEDE, PORQUE ESTO LES-

PERMITIRA A LOS REGIDORES QUE CONSIDERAN TENER PRUEBAS Y DEMAS DO-

CUMENTACION, DE QUE NO NADA MAS DINERO DE LAS OBRAS QUE DEBIAN HA-

BERSE REALIZADO SE DESVIO, SINO TAMBIEN RECURSOS FEDERALES, COMO -

SON LOS DEL PRONASOL, EN TODAS LAS OBRAS PENDIENTES PARA LAS CUA-

LES SE RECIBIERON LOS RECURSOS; QUE EL PLANTEAMIENTO ES MUY CONCRETO, QUE SE SOMETA A VOTACION Y LOS QUE NO ESTEN DE ACUERDO COMO --
ELLA TIENEN TODA LA LIBERTAD PARA PROCEDER COMO REGIDORES Y COMO

CIUDADANOS, ANTE EL CONGRESO; QUE ELLA TIENE ALGUNOS VEINTICINCO -

MILLONES DE APORTACIONES DE LOS VECINOS, DE DOS AÑOS, Y AUNQUE EL

SEÑOR PRESIDENTE TENGA TODO EL ANIMO PARA QUE SE LLEVEN A CABO ---

ESAS OBRAS, NO SON OBRAS QUE LA ADMINISTRACION ACTUAL DEBA REALI -

ZAR, PORQUE NO RECIBIO EL DINERO CORRESPONDIENTE Y ESTE NO SE EN--

CUENTRA EN LAS ARCAS MUNICIPALES, PORQUE HA HABIDO DESVIO DE FON--

DOS; PERO SI SE CONSIDERA QUE NO LO ES Y SE ESTA SATISFECHO, QUE -

SE HAGA CONSTAR ESTO.- EL SR. PRESIDENTES EXPRESA QUE AQUI NO -

SE TRATA DE MANEJARSE COMO UNOS GRANDES FISCALISTAS, Y OTROS COMO-

COMPLICES, EL NO ACEPTARIA LA POSICION, Y MENOS CON LA REPRESENTA-

CION QUE OSTENTA, PORQUE EN PRIMER LUGAR LOS DELITOS NO SON TRASCE

DENTALES, Y NO ES LA PRESENTE ADMINISTRACION LA QUE HABRA DE AVA--

LAR A LA ANTERIOR, QUE EL PARTIDO DE LA SEÑORA GRANILLO TIENE DI-

PUTADOS EN EL CONGRESO DEL ESTADO, Y SI SUS DIPUTADOS CUENTAN CON-

ELEMENTOS PROBATORIOS, LOS HAGAN VALER Y SI EL PARTIDO ACCION NA--

CIONAL TIENE PRUEBAS, QUE TAMBIEN LAS HAGA VALER EN LA INSTANCIA -

INDICADA; QUE NO SABE PORQUE SE EMPECINAN EN INVOLUCRAR A UNA AD-

MINISTRACION QUE ESTA INICIANDO SUS FUNCIONES, ACTITUD FRANCAMENTE

NEGATIVA; QUE CUANDO ALGUIEN TIENE UNA POSICION Y DESEA SER ESCU-

CHADO, TIENE TODO EL DERECHO A ELLO, Y SI QUIERE VALIDAR SU PUNTO-

DE VISTA CON EL APOYO DE LA MAYORIA NO TENIENDOLO, NECESITA VALI-

DARLO CON ACCIONES POSITIVAS Y PROPOSITIVAS , "PORQUE SI LA IDEA -

ES PONERNOS EN EVIDENCIA, NOSOTROS TAMBIEN PODEMOS TENER UNA ACTI-

TUD ANTAGONICA", ¿POR QUE RAZON? PORQUE NO SE TIENE FUNDAMENTACION

JURIDICA ALGUNA Y HAY ACUERDO EXPRESO DEL CONGRESO DEL ESTADO EN-

NTIDO DE QUE SE DESECHEN DE OFICIO LAS PRESUNCIONES QUE SE -

HAGAN CUANDO NO ESTEN FUNDAMENTADAS ESTO HA SIDO APROBADO POR-
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EL P.A.N. Y EL P.R.D. POR QUE CUANDO SE PRESENTAN DENUNCIAS Y MAS

DENUNCIAS SIN FUNDAMENTO ES TIEMPO PERDIDO, Y SOLO DEBE TENERSE --

TIEMPO PARA TRABAJAR EN FUNCION DE LA ADMINISTRACION QUE LES CO---

RRESPONDE; Y SI HAY ALGO QUE NO FUE ENTREGADO ADECUADAMENTE, LA -

COMISION DE HACIENDA HA RECIBIDO INSTRUCCIONES PARA PROCEDER EN --

CONSECUENCIA.- EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE EXPONE QUE ELLOS TIENEN

PRESIONES Y SI DICE QUE EFECTIVAMENTE HUBO MALOS MANEJOS EN LA AD-

MINISTRACION PASADA, QUE SE REQUIERE UNA AUDITORIA A LA ADMINISTRA

CION ANTERIOR Y ELLOS VAN A CUMPLIR PROMOVIENDOLA, SOLICITANDOLA -

ANTE ESTE CABILDO, PIDIENDO QUE SE VOTE SI SE ESTA DE ACUERDO O NO

EN SOLICITAR LA AUDITORIA, Y SI HAY NEGATIVA, REITERA QUE ELLOS YA

CUMPLIERON SOLICITANDOLA.- MANIFIESTA EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL,

QUE SE ESTA PRETENDIENDO CON ELLO QUE EL CABILDO Y NO EL CONGRESO,

EVALUE LAS PRUEBAS QUE SE AFIRMA TIENEN, Y ESTO ES QUERER CONSTI--

TUIRSE EN CONGRESO DEL ESTADO, Y NO ES POSIBLE; QUE EN EL CASO DE-

LA SRA. GRANILLO NADA LE CUESTA A ELLA PRESENTAR PRUEBAS ANTE EL -

CONGRESO DEL ESTADO QUE ES LA INSTANCIA ADECUADA, DE ACUERDO CON -

LA CONSTITUCION POLITICA LOCAL.- LA REGIDORA GRANILLO, DICE QUE-

NO VALE ENOJARSE, Y QUE HAY AMENAZAS VELADAS, CUANDO SE HA DICHO-

QUE SE VA A TRABAJAR COLEGIADAMENTE, QUE LO EXPRESA PORQUE TAM---

BIEN ELLA SE ENOJA; QUE ELLA NO ESTA PIDIENDO QUE SE AVALE ALGO -

QUE NO SE HA INVESTIGADO; Y LO UNICO QUE SE DESEA ES QUE SE HAGA -

UNA AUDITORIA Y SE LES INFORME COMO SE RECIBIO LA ADMINISTRACION;-

QUE LO PLANTEAN AQUI PORQUE ESTA ES LA INSTANCIA DONDE DIRECTAMEN-

TE ESTAN TRABAJANDO COMO ADMINISTRADORES Y SERVIDORES PUBLICOS Y -

AQUI DEBE AGOTARSE, Y NO ESTAN PIDIENDO QUE LOS DEMAS AVALEN, ----

ACUERDO DE LA SESION DE CABILDO ANTERIOR; QUE LA COMISION DE HA---

PUES TIENEN LA CERTEZA DE QUE HUBO IRREGIDADES; Y QUE FUE UN-

CIENDA IBA A TENER MUCHA CLARIDAD PARA DESLINDAR RESPONSABILIDADES

Y SI NO SE TIENE CLARIDAD EN LO QUE SE RECIBIO, CON QUE POSIBILI-

DAD DE TRANSPARENCIA VA A ENTREGARSE DENTRO DE TRES AÑOS; ALUDIEN

DO AL COPRODER, MANIFIESTA QUE ELLA SABE QUE PUEDE SER QUE LOS EN-

CARGADOS DEL MISMO NO SE HAYAN LLEVADO "EL DINERO A SU CASA", PE-

RO SI QUE LO UTILIZARON PARA DESARROLLAR OTRAS TAREAS EN DONDE NO-

HABIA FINANCIAMIENTO, Y ESE FINANCIAMIENTO ESTA CAUSANDO PROBLE-

MAS AHORA PORQUE HAY UN COMPROMISO DEL MUNICIPIO DE ALGUNOS QUI--

NIENTOS OCHENTA MILLONES DE PESOS PARA EL EQUIPAMIENTO DEL FRA-

CCIONAMIENTO, COMO ES EL DRENAJE POR LO TANTO LO UNICO QUE PIDEN
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ES QUE SE CIERRE EL CAPITULO Y SE LES DIGA: "SE NOS INFORMO Y ESTA

MOS DE ACUERDO EN TERMINOS GENERALES; O NO ESTAMOS DE ACUERDO, Y-

NO ACEPTAMOS LA AUDITORIA".- EL ALCALDE MANIFIESTA QUE SOLO DESEA

ACLARAR EN PRIMER LUGAR, QUE EL NO SE MOLESTO, PLANTEO UN PUNTO DE

VISTA, SINTIENDO QUE CON LA POSICION DE LA REGIDORA SE QUIERE EN--

TRAMPAR A LA ADMINISTRACION, Y CUANDO EL SIENTE QUE HAY UNA POSI-

CION AGRESIVA HACIA SUS COMPAÑEROS REGIDORES PRIISTAS, LE PARECE -

QUE NO ES LO ADECUADO; POR OTRO LADO, EL HA DICHO SIEMPRE QUE DEBE

HABER UN PROFUNDO RESPETO EN EL SENO DE ESTE CABILDO, PERO EL RES

PETO NO IMPLICA QUE NO SE PUEDAN EXTERNAR PUNTOS DE VISTA.- EL -

SEÑOR PRESIDENTE HACE MENCION QUE EL DR. RAMIREZ RIOS ES EFUSIVO

Y EN UN MARCO DE RESPETO HACE SUS PLANTEAMIENTOS, CON FIRMEZA, --

CON ENERGIA, SIN LLEGAR AL DENUESTO; AFIRMANDO EL PROPIO ALCALDE -

QUE CUANDO HAY POSICIONES DE AGRESION O DE ATAQUE, SU POSTURA ES -

DE FIRMEZA, Y SI EN ALGUNA OCASION ESTA PARECIERA AGRESIVA PIDE --

RESPETUOSAMENTE QUE SE LE HAGA SABER; EL CREE QUE AQUI NO SE PUEDE

VOTAR ALGO SOBRE LO CUAL NO SE TIENE UN INFORME Y HAY QUE ESPERAR-

A QUE ESTE LLEGUE, EN TODO CASO SERA LA COMISION DE HACIENDA DEL -

AYUNTAMIENTO LA QUE SOLICITE A LA CONTADURIA MAYOR DE HACIENDA DEL

CONGRESO, EL RESULTADO DEL DICTAMEN COMO RESPUESTA A LA PETICION -

DE LOS SEÑORES REGIDORES DE ACCION NACIONAL; Y QUE SE ASIENTE EN -

EL ACTA QUE SE SOLICITA AL CONGRESO DEL ESTADO CUAL FUE EL RESULTA

DO DEL ANALISIS DE LA CUENTA PUBLICA DE LA ADMINISTRACION ANTERIOR,

EL SR. GONZALEZ DOMENE MANIFIESTA QUE LOS REGIDORES DEL PARTIDO --

ACCION NACIONAL, PROTESTAN ENERGICAMENTE POR EL DESCUENTO QUE SE -

LES ESTA HACIENDO DE SU SUELDO, POR CONCEPTO DE CUOTA DE ACCION SO

CIAL, POR LA CANTIDAD DE MIL CUATROCIENTOS OCHENTA Y OCHO PESOS, -

QUE NO ES OTRA COSA QUE UN PAGO OBLIGATORIO QUE HACEN LOS TRABAJA-

DORES DEL AYUNTAMIENTO, PARA EL SOSTENIMIENTO DEL PARTIDO REVOLU-

CIONARIO INSTITUCIONAL, CONSIDERANDOLO UNA IRREGULARIDAD, PUESTO -

QUE ELLOS PERTENECEN A OTRO PARTIDO POLITICO Y EL AYUNTAMIENTO NOT IENE POR QUE DESCONTARLES SU SUELDO PARA BENEFICIO PARTIDISTA, --
POR LO QUE EXIGE SE LES REINTEGRE ESOS DESCUENTOS.- ASIMISMO, SO-

LICITA QUE SE LIBERE A LOS EMPLEADOS DEL PAGO DE ESTA CUOTA, YA --

QUE ESTA NO DEBE SER OBLIGATORIA.- EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL-

CONSIDERA QUE ESTO DEBE TRATARSE ANTE QUIEN CORRESPONDA Y ANALIZAR

LA COMISION DE HACIENDA, YA EL SINDICATO SABRA LO QUE PROCE
DE POR CUANTO A SUS AGREMIADOS, Y LOS SEÑORES REGIDORES Y LOS EM--
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PLEADOS DE CONFIANZA SABEN LO QUE EN TODO CASO ES MAS CONVENIEN

TE.- OPINA EL SEÑOR REGIDOR RODOLFO ORTEGA QUE SI EL ASUNTO DE-

LOS DESCUENTOS OBEDECE A UN ACUERDO INTERNO DEL SINDICATO, ELLO-

DEBE DE RESPETARSE.- EL LIC. OROZCO GALINDO AFIRMA QUE HAY UN -

CONVENIO LABORAL Y EN ESTE NO SE ESPECIFICA NADA AL RESPECTO Y -

QUE CONSTITUCIONALMENTE EL AYUNTAMIENTO NO ESTA FACULTADO PARA -

HACER DESCUENTOS DE CUOTAS PARA CUESTIONES PARTIDISTAS.- EL SE-

ÑOR GONZALEZ DOMENE PROPONE AL CABILDO QUE ESTUDIE LA POSIBILI--

DAD DE QUE LOS FUNCIONARIOS Y EMPLEADOS MUNICIPALES TENGAN UN --

SUELDO DECOROSO, Y QUE NO DEBE DISFRAZARSE EL SALARIO CON GASTOS,

DIETAS O COMPENSACIONES QUE SE PRESTAN A MALOS ENTENDIDOS; QUE -

SE HA ARGUMENTADO QUE ELLO SE DEBE A LA CUESTION DEL ISSSTE Y DE

LOS IMPUESTOS, PERO EL ESTIMA QUE SE PUEDEN PAGAR SUELDOS DECO-

ROSOS, SIN PERJUICIO DE LA ECONOMIA DEL MUNICIPIO.- EL SEÑOR --

PRESIDENTE MUNICIPAL SUGIERE QUE SEA LA COMISION DE HACIENDA LA-

ENCARGADA DEL ESTUDIO, ADVIRTIENDO QUE SI ELLO IMPLICA QUE SE PA

GUE MAS AL ISSSTE, SIN LOGRAR UN BENEFICIO, SU POSICION SERIA DE

RECHAZO A LA PROPUESTA, SIN EMBARGO, HABRA DE SOMETERSE EL RESUL

TADO DEL ESTUDIO A LA APROBACION DEL CABILDO.- EL SR. GONZALEZ-

DOMENE EXPONE QUE SE INFORMO AL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL, DEL --

PROYECTO DE EDITAR NUEVE LIBROS DE AUTORES LAGUNEROS DURANTE LA

PRESENTE ADMINISTRACION, PENSANDOSE EN QUE PUEDEN SER TRES POR

AÑO, CADA AUTOR APORTARIA EL 30% DEL COSTO DE LA OBRA Y EL MUNI

CIPIO PAGARIA EL RESTO, LO CUAL ES APROBADO POR UNANIMIDAD.- SI

GUE DICIENDO EL SR. GONZALEZ DOMENE QUE A LA FECHA SE HAN RECIBI

DO OCHO PROYECTOS LITERARIOS, FALTANDO SOLAMENTE UNA EDICION PA-

RA COMPLETAR EL PROYECTO, MISMO QUE PODRIA ESTAR DEDICADO

A LA HISTORIA DE TORREON; INFORMA ADEMAS QUE HA HECHO CONTACTO -

CON DISTINTOS ORGANISMOS QUE FOMENTAN LA CULTURA EN LA CIUDAD, -

CON EL OBJETO DE INTERCAMBIAR IDEAS Y PROYECTOS, BUSCANDO EL APO

YO MUNICIPAL A SUS ACTIVIDADES; ES ASI COMO SE HA DETECTADO UNA-

SERIE DE INQUITUDES QUE SE PUEDEN SATISFACER EN BENEFICIO DE LA-

CULTURA, PROPONIENDO SE LLEVE A CABO UNA REUNION QUE PRESIDA EL

ALCALDE CON LOS DIRECTIVOS DE LAS INSTITUCIONES CULTURALES, LA--

MENTANDO QUE EN DOS OCASIONES NO HAYA SIDO POSIBLE QUE EL LICEN-

CIADO CEPEDA PUDIERA ASISTIR.- QUE DICHAS REUNIONES ERAN CON EL

FIN DE ESCUCHAR ESAS INQUIETUDES Y VER LA POSIBILIDAD DE QUE SE-

DE EL APOYO NECESARIO.-	 POR OTRA PARTE INFORMA QUE SE RECI-

BIO CARTA DEL INGENIERO RAMIRO SALDAÑA VILLARREAL, PROPIETARIO
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DEL INMUEBLE CONOCIDO COMO "EL TORREONCITO" DE LA FUNDICION No. 3,
UBICADO EN LA ESQUINA DE LA AVENIDA PRESIDENTE CARRANZA Y CA--

LLE LEONA VICARIO, Y QUE ESTA DISPUESTO A FACILITARLO DURANTE 15-
AÑOS, CON LA CONDICION DE QUE EL MUNICIPIO LE DE EL MANTENIMIEN-

TO NECESARIO.- INFORMA TAMBIEN QUE POR OTRA SE HA ESTADO PLATI--

CANDO CON LA SRA. BEATRIZ GONZALEZ DE MONTEMAYOR, COORDINADORA DE

BIBLIOTECAS, Y LA SEÑORA VELIA RUIZ DIRECTORA DE LA BIBLIOTECA --

GARCIA DE LETONA, DE LA ALAMEDA ZARAGOZA, LO RELATIVO AL MANTENI-

MIENTO DE SU EDIFICIO, EXISTIENDO EL PROYECTO PARA COMPUTARIZAR -

LOS LIBROS DE LAS TRES BIBLIOTECAS PUBLICAS Y DE LAS SEIS QUE LA-

SECRETARIA DE EDUCACION PUBLICA ENTREGARA AL MUNICIPIO ; ASIMIS-

MO, EL REGIDOR PIDE QUE SE DOTE A LA BANDA DE MUSICA DEL MUNICI-

PIO DE UNIFORMES E INSTRUMENTOS NECESARIOS QUE LE PERMITAN DESA--

RROLLAR SU TRABAJO.- EN USO DE LA PALABRA EL SR. PRESIDENTE CEPE

DA GONZALEZ EXPRESA QUE LAS REUNIONES A LAS QUE SE REFIERE EL RE

GIDOR GONZALEZ DOMENE NO DEBIERAN POSPONERSE POR EL HECHO DE QUE-

NO ESTE PRESENTE LA AUTORIDAD MUNICIPAL, PIDIENDO DISCULPAS POR -

NO ASISTIR A ESAS REUNIONES; POR OTRO LADO, RESPECTO A LO MANIFES

TADO SOBRE LA INTEGRACION DE LOS CONSEJOS, DE QUE NO ES FACULTAD-

DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, DE ACUERDO A LO QUE ESTABLE EL ARTICU-

LO 39 DEL CODIGO MUNICIPAL, SI ES FACULTAD DEL ALCALDE ORGANI-

ZAR LOS CONSEJOS Y POR ESO SE PROPUSO EN EL SENO DEL CABILDO SU -

RATIFICACION; DE NO ACEPTARSE ASI EL PATRONATO DEL BOSQUE TODAVIA

NO SE INTEGRARIA LO MISMO QUE EL DE LA INDUSTRIA, PIDIENDOSE AL-

PRIMER REGIDOR Y AL SECRETARIO, INFORMEN OPORTUNAMENTE A LOS REGI

DORES, PARA QUE SI HAY ALGUNA INCONFORMIDAD ESTA SE MANIFIESTE Y

SE DISCUTA PREVIAMENTE A LA SESION DE CABILDO, BUSCANDO NO PROTO-

COLIZAR LAS COSAS EN FORMA EXCESIVA; QUE NO ES UN AFAN AUTORITA--

RIO LO QUE BUSCA EL ALCALDE, SINO DARLE CELERIDAD A LOS ASUNTOS -

E IMPRIMIR EJECUTIVIDAD A LA ADMINISTRACION, ALGO QUE NO SE TE-

NIA EN EL MUNICIPIO LOGRANDOLO GRACIAS AL APOYO DE LA CIUDADA--

NIA.- LA REGIDORA GRANILLO INFORMA QUE HABITANTES DE LAS COLO--

NIAS MOCTEZUMA, ABASTOS, BOCANEGRA, CAROLINAS, TIERRA Y LIBERTAD,

FRANCISCO VILLA, SALVADOR ALLENDE Y AVIACION, DEL ORIENTE DE LA -

CIUDAD, SE ESTAN MANIFIESTANDO EN CONTRA DE UN TENDIDO DE ALTA --

TENSION COLOCADO SOBRE SUS CASAS; Y QUE NO SE CUENTA CON EL PERMI

SO DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO NI DE LA SECRETARIA DE DESARRO

LLO URBANO, PERO QUE SE EFECTUARIA UN ESTUDIO TECNICO, SIN EMBAR-
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GO, YA ESTAN AHI LOS CABLES DE ALTA TENSION DE MUY ELEVADO VOLTA

JE SOBRE LAS CASAS, A DOS METROS DE DISTANCIA, TODO ESTO AL MAR-

GEN DE LAS NORMAS ESTABLECIDAS, EXISTIENDO UNA MANIFIESTA INCON--

FORMIDAD POR LOS DAÑOS, A LA SALUD DE LAS PERSONAS, QUE SE HA-

ACUDIDO A LA COMISION FEDERAL DE ELECTRICIDAD DONDE SE LES HA DI-

CHO QUE SIENDO UNA ENTIDAD FEDERAL NO REQUIEREN DEL PERMISO MUNI

CIPAL PARA EL ESTABLECIMIENTO DE ESAS LINEAS; SIGUE MANIFESTANDO-

LA SEÑORA GRANILLO QUE EL TENDIDO EMPIEZA EN LA AVENIDA "AGUILA -

NACIONAL" Y CONTINUA POR LAS COLONIAS "MOCTEZUMA", "ABASTOS", --

"CAROLINAS", "TIERRA Y LIBERTAD" Y "FRANCISCO VILLA", CONSIDERAN

DO QUE EL TENDIDO PUDO HABERSE COLOCADO SOBRE BULEVARES, RESPETAN

DO EL DERECHO DE VIA, POR LO MENOS DIEZ METROS DE UN LADO Y DIEZ-

METROS DEL OTRO.- EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA QUE -

ESTE ASUNTO NO ES NECESARIO SOMETERLO A VOTACION, SIENDO EVIDEN-

TE QUE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DEBE APOYAR A LOS HABITANTES DE -

LAS COLONIAS MENCIONADAS EN ESTE PROBLEMA. POR ULTIMO, SE APRUE

BA POR UNANIMIDAD QUE EL REGIDOR ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS FOR

ME PARTE DE LA COMISION DE CULTURA DEL AYUNTAMIENTO.- NO HABIEN

DO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, SIENDO LA 1:30 A.M. DEL DIA 1o. DE -
MARZO DE 1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO) SE DA POR TERMINADA
LA SESION, LEVANTANDOSE LA PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA. - - -  -

DOY FE.
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QUE ESTOS DEBEN SER OBLIGADOS A RECOGER SU BASURA Y TENER SUS -

PROPIOS RECIPIENTES; INDICANDO QUE EL PROBLEMA DE LOS CONTENEDO-

RES ES QUE SOLO DOS CAMIONES TRAEN "WINCH" PARA LOS MISMOS.- EL

SEÑOR REGIDOR SANCHEZ DUEÑAS INFORMA QUE HABIENDOSE REUNIDO CON-

UN GRUPO DE COMERCIANTES DE PINTURAS, ESTOS OFRECIERON COLABORAR

EN LA LIMPIEZA DE LA CIUDAD Y ENTREGAR POR CONDUCTO DE LA CAMARA

DE COMERCIO, DOSCIENTOS O TRESCIENTOS "TAMBOS", O RECIPIENTES, -

Y QUE LOS INGENIEROS QUIMICOS, SECCION LAGUNA, DESEAN TAMBIEN CO

LABORAR.- EL SR. REYES DURAN, INFORMA DE LA COMISION DE PREVEN-

CION SOCIAL, SEÑALANDO LAS ACTIVIDADES QUE EL DEPARTAMENTO HA DE

SARROLLADO DURANTE EL PRESENTE MES; ASIMISMO, INFORMA QUE EN EL-

CORRALON DE TRANSITO HAY TREINTA Y CUATRO VEHICULOS Y VEINTINUE-

VE CHATARRAS, ESTANDO EN PENSION DE OCHO MESES A UN AÑO Y LISTOS
PARA REMATE.- TANTO EL DR. RAMIREZ RIOS COMO EL ING. ARANDA CON

SIDERAN QUE DEBE NOTIFICARSE A SUS DUEÑOS, PARA QUE EN UN PLAZO-

PERENTORIO, PASEN A RECOGERLOS Y CUBRAN SU ADEUDO, CASO CONTRA--

RIO DICHAS UNIDADES SE PONDRAN A REMATE, LO CUAL SE APRUEBA POR-

UNANIMIDAD.- EL ING. MARIO VALDEZ MANIFIESTA QUE SOLO DESEA MEN

CIONAR ALGO EN RELACION CON EL DEPARTAMENTO DE PREVENCION SOCIAL,

QUE NO SE CONCEDAN PERMISOS PARA BAILES CON VENTA DE BEBIDAS EM-

BRIAGANTES A NIÑOS Y JOVENES DE SECUNDARIA.- EL DR. RAMIREZ ---

RIOS COMENTA QUE NO ES POSIBLE QUE AL MUNICIPIO MUCHAS VECES NO-

QUIERAN PAGARLE EL COSTO DE UN PERMISO PARA BAILE, CUANDO LOS SO

LICITANTES GASTAN SUMAS MULTIMILLONARIAS EN ESOS FESTEJOS PRIVA-

DOS O PUBLICOS, PROPONIENDO QUE EN ESTOS CASOS NO SE HAGAN DES--

CUENTOS.- EL REGIDOR BARBOSA AGUILAR AFIRMA QUE NO ESTA DE ----

ACUERDO CON ESA PROPUESTA; YA QUE MUCHOS COMPAÑEROS OBREROS SOLI

CITAN PERMISOS QUE AHORA SE COBRAN Y ANTES SE DABAN GRATUITAMEN-

TE, ACLARANDO QUE EN ALGUNAS OCASIONES SE LES REBAJA UN 30% O --
CUANDO MUCHO EL 50%.- ACORDANDOSE POR UNANIMIDAD MANTENER VIGEN
TE LA MEDIDA QUE SE HA VENIDO APLICANDO, QUE PERMITE AL PRIMER -

REGIDOR REBAJAR EL 50% Y A LOS DEMAS REGIDORES Y SINDICO EL 30%,

SOBRE SEGURIDAD PUBLICA, EL ING. ARANDA ALCALA INFORMA QUE SE --

HIZO UNA REVISION DE LAS COMPRAS, CANCELACIONES Y OTROS ASPEC---

TOS, ESTABLECIENDO MECANISMOS PARA QUE LAS PRIMERAS SE HAGAN DI-

RECTAMENTE POR EL DEPARTAMENTO DE EGRESOS, ADVIRTIENDO QUE TODA-

COMPRA HECHA SIN LA ORDEN CORRESPONDIENTE DE EGRESOS, SERA RES--

PONSABILIDAD DE QUIEN LA HAGA, DEBIENDOLE RESPONDER AL PROVEEDOR;PO	 D	 LA HAGA, DEBIENDO 	 ND

er
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO -

LAS 15:00 (QUINCE) HORAS DEL DIA 22 (VEINTIDOS) DE MARZO DE 1991-
(MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA SALA DE JUNTAS PA

RA CELEBRAR SESION ORDINARIA DE CABILDO, EL C. REGIDOR HORACIO --

ARANDA ALCALA, EN FUNCIONES: LOS SEÑORES REGIDORES ING. IGNACIO -

SANCHEZ DUEÑAS, RENE BARBOSA AGUILAR, ING. MARIO VALDEZ BERLANGA,

JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ, MARTIN ZAPATA CARDONA, RODOLFO ORTE-

GA FLORES, JOSE BARRON CASTRO, LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA, GIL

BERTO REYES DURAN, ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS,

LIC. GERARDO OROZCO GALINDO, Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ RO

DRIGUEZ RAMIREZ, CON LA ASISTENCIA DEL C. LIC. JOSE RODOLFO MIJA

RES GOMEZ, SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO; EL C. ING. HORACIO ---

ARANDA ALCALA, EN AUSENCIA JUSTIFICADA DEL C. LIC. CARLOS ROMAN -

CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, ABRE LA SESION ORDINARIA -

CONVOCADA PARA EL DIA DE HOY, BAJO LA SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: --

1.- APERTURA DE LA SESION; 2.- LISTA DE ASISTENCIA; 3.- INFORME -
DE COMISIONES; 4.- ASUNTOS GENERALES. DESAHOGADO EL PRIMER PUNTO
DE LA ORDEN DEL DIA, SE PASA LISTA DE ASISTENCIA, ESTANDO PRESEN-

TES LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, CUYOS NOMBRES HAN SIDO MEN-

CIONADOS CON ANTERIORIDAD Y AUSENTE LA C. LIC. BEATRIZ GRANILLO -

VAZQUEZ, Y HABIENDO QUORUM SE DECLARA FORMALMENTE ABIERTA LA SE--

SION.- EN DESAHOGO DEL TERCER PUNTO SE DISPENSA LA LECTURA DEL -

ACTA DE LA SESION ANTERIOR, QUEDANDO LA MISMA A LA VISTA DE LOS -

MIEMBROS DEL CABILDO EN LA SECRETARIA PARA LAS ACLARACIONES PERTI

NENTES, SU APROBACION Y FIRMA.- A CONTINUACION, EL ING. ARANDA -

RECOMIENDA QUE LOS PUNTOS A DISCUSION SE TRATEN CONCRETAMENTE.- -

EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE PIDE QUE LAS SESIONES DE CABILDO TENGAN-

EL PROTOCOLO DEBIDO Y SEAN MAS FRECUENTES, PARA DESAHOGAR EN FOR-

MA ADECUADA LOS ASUNTOS PENDIENTES, EVITANDO LAS JUNTAS MARATONI-

CAS.- AFIRMA EL LIC. BLANCO GUERRA QUE ESTO SUCEDE PORQUE AQUI -

TODO SE OBJETA POR SISTEMA, POR LOS REGIDORES DEL PARTIDO ACCION-

NACIONAL, CUANDO LOS PROBLEMAS DEL MUNICIPIO SE ESTAN ATENDIENDO -

TODOS LOS DIAS, REQUIRIENDOSE MAS DE UNIDAD UNIVERSAL QUE DE UNI-

DAD PARTIDISTA.- EL ING. ARANDA MENCIONA QUE SE DEBEN EVITAR LOS

CIRCULOS VICIOSOS Y PROCURAR QUE LAS ACTAS SEAN UNA SINTESIS DE -

LO ACORDADO EN CABILDO.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE EXPRESA QUE ES

TA CONFORME CON ESTO ULTIMO, PIDIENDO SE ELIMINE LO REPETITIVO.
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EN DESAHOGO DEL TERCER PUNTO, RELATIVO AL INFORME DE COMISIONES,

EL REGIDOR ZAPATA CARDONA, SE REFIERE A LAS CARTAS DE POSESION -

QUE EN ALGUNOS CASOS SOLICITAN PERSONAS QUE NO JUSTIFICAN POSE--

SION ALGUNA; QUE EXISTEN AREAS VERDES Y TERRENOS PROPIEDAD DEL -

MUNICIPIO OCUPADOS POR POSESIONARIOS QUE PIDEN LA VENTA DE LOS -

MISMOS, TRATANDOSE DE POSESIONARIOS QUE YA TIENEN AÑOS EN ESOS -

TERRENOS, ESTANDO PENDIENTE SU VENTA POR PARTE DEL AYUNTAMIENTO,

CASO CONCRETO: LOS TERRENOS DE SETENTA Y SIETE FAMILIAS DE LA CO

LONIA ELSA HERNANDEZ DE DE LAS FUENTES.- EL DR. RAMIREZ RIOS DI

CE QUE LLAMA LA ATENCION QUE SE ESTEN SOLICITANDO ESAS CARTAS DE

POSESION, CUANDO SE SABE QUE LA PRESENTE ADMINISTRACION NO VA -

A PERMITIR LA OCUPACION DE MANERA ILEGAL, Y LO QUE SE PRETENDE -

PUEDE DAR LUGAR A QUE PERSONAS QUE NO SE HAN POSESIONADO DE AL--

GUN PREDIO LO HAGAN, VALIENDOSE DE UN DOCUMENTO CON FECHA ANTE--

RIOR.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE DICE QUE POR ESO ES IMPORTANTE-

EL INVENTARIO DE LOS TERRENOS MUNICIPALES, OPINANDO QUE LAS GEN-

TES QUE OCUPAN INDEBIDAMENTE ESOS PREDIOS, DEBEN SER REUBICADAS,

SOBRE TODO SI EN LOS MISMOS SE TIENEN CONTEMPLADAS ACCIONES PRIO

RITARIAS PARA EL MUNICIPIO.- EL REGIDOR ING. SANCHEZ DUEÑAS, --

MENCIONA EL PROBLEMA DE LAS AREAS MUNICIPALES INVADIDAS POR ALGU

NOS VECINOS DEL FOVISSSTE, EN LA COLONIA NUEVA LOS ANGELES.- EL

DR. RAMIREZ RIOS CONSIDERA QUE EL DEPARTAMENTO DE OBRAS PUBLICAS

DEBERIA DE NOTIFICAR A LAS PERSONAS QUE SE ENCUENTRAN EN ESA SI-

TUACION IRREGULAR Y SANCIONARLAS, PROCEDIENDO A LA DEMOLICION DE

ESAS CONSTRUCCIONES, CON CARGO A LOS INFRACTORES.- VISTO LO AN-

TERIOR, SE ACUERDA POR UNANIMIDAD APOYAR ESTAS ACCIONES, DEBIEN-

DO DE PROCEDERSE EN LOS TERMINOS SEÑALADOS.- EL ING. SANCHEZ

DUEÑAS INFORMA QUE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS YA INVESTIGO LO

RELATIVO AL TERRENO QUE HA SIDO SOLICITADO PARA LA CONSTRUCCION-

DE UNA ESCUELA PRIMARIA EN EL FRACCIONAMIENTO LA DALIA ORIENTE -

Y/O SECTOR 3, CON UNA SUPERFICIE DE 5,085 METROS CUADRADOS, MANI
FESTANDO QUE LA PROPIA COMISION NO TIENE INCONVENIENTE EN QUE --

SEA CEDIDA PARA TAL OBJETO.- EN VIRTUD DE LO ANTERIOR Y CONTAN-

DOSE CON EL DICTAMEN DE LA DIRECCION DE PLANIFICACION, URBANISMO

Y OBRAS PUBLICAS, SEÑALANDO QUE ES FACTIBLE DICHA DONACION, LOS-

MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO APRUEBAN POR UNANIMIDAD CEDER EL TERRE

NO MENCIONADA PARA LA CONSTRUCCION DE UNA ESCUELA PRIMARIA.- 
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SECRETARIA DA VISTA DEL ESCRITO DE FECHA 8 DE MARZO DEL AÑO EN -
CURSO, PRESENTADO AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL POR EL LICENCIADO -

JOSE MIGUEL MUGUERZA JUARISTI, QUIEN SOLICITA EN SU CARACTER DE-

GERENTE GENERAL DE LA EMPRESA DENOMINADA CERVECERIA MODELO DE TO

RREON, S.A. DE C.V., LA VENTA DE UNA SUPERFICIE DE 2,417,58ME--

TROS CUADRADOS, QUE OCUPA LA CALLE 38, ENTRE AVENIDAS BRAVO Y ES
COBEDO, CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: AL NORTE EN 

-21.24 METROS CON AVENIDA BRAVO; AL SUR EN 22.70 METROS CON TERRE
NOS PROPIEDAD DE CERVECERIA MODELO DE TORREON, S.A. DE C.V.; AL-

ORIENTE EN 110.04 METROS CON TERRENOS PROPIEDAD DE CERVECERIA MO
DELO DE TORREON, S.A. DE C.V., Y AL PONIENTE EN 86.68 METROS CON
CERVECERIA MODELO DE TORREON, S.A. DE C.V., Y 23.36 METROS CON -
AVENIDA ESCOBEDO; ASI COMO LA SUPERFICIE DE 1,976.96 METROS CUA-
DRADOS CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: AL NORTE EN --

84.63 METROS CON TERRENOS PROPIEDAD DE CERVECERIA MODELO DE TO
RREON, S.A. DE C.V.; AL SUR EN 84.63 METROS CON TERRENOS PROPIE-
DAD DE CERVECERIA MODELO DE TORREON, S.A. DE C.V.; AL ORIENTE, -

EN 23.36 METROS CON CALLE 38 Y AL PONIENTE EN 23.36 METROS CON -
CALLE 37 DE ESTA CIUDAD.- SE MENCIONA QUE LA EMPRESA CUENTA AC-
TUALMENTE CON 1,082 TRABAJADORES, MISMOS QUE EN 1990, RECIBIERON
REMUNERACIONES QUE SUMAN LA CANTIDAD DE $ 12,207'571,194.00 M.N.;
TENIENDO VENTAS, DURANTE EL MISMO AÑO, DE $ 90,319'818,000.00 --
M.N.; QUE SUS INSTALACIONES OCUPAN UN PREDIO COMPUESTO DE CINCO-
MANZANAS, HABIENDOSE ADQUIRIDO RECIENTEMENTE UN TERRENO ALEDAÑO,

EN LA PARTE NOROESTE; ASIMISMO SE COMENTA QUE CON EL FIN DE IN--

CREMENTAR LA PRODUCCION ANUAL, QUE ACTUALMENTE ES DE CIENTO ----

TREINTA MILLONES DE LITROS DE CERVEZA A CIENTO SETENTA MILLONES-

PARA FEBRERO DE 1992, Y DOSCIENTOS SESENTA MILLONES DE LITROS, -
PARA FINALES DE 1993, Y CONTAR CON EL ESPACIO SUFICIENTE, SE RE-
QUIERE DEL AREA DE TERRENO SOLICITADA; ELLO PERMITIRIA DAR TRABA

JO A OCHOCIENTAS FAMILIAS MAS, GENERANDO EMPLEOS PARA UN TOTAL -

DE 1,900 FAMILIAS, Y ELEVANDO A PRECIOS ACTUALES AL DOBLE LA GE-
NERACION DE IMPUESTOS.- SE DICE QUE EN EFECTO LA VENTA DE ESAS-

CALLES NO AFECTARIA A TERCEROS POR SER CALLES CIEGAS; Y EN CAM-

BIO LA AMPLIACION DE LA EMPRESA GENERARIA BENEFICIOS A LA COMUNI

DAD.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE MANIFIESTA QUE LA COMISION DE --

OBRAS PUBLICAS DEL AYUNTAMIENTO ANALIZO LA PETICION Y NO TIENE
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NINGUNA OBJECION PARA QUE SE RESUELVA FAVORABLEMENTE.- SE DA VIS

TA DEL DICTAMEN EMITIDO POR LA DIRECCION DE PLANIFICACION, URBA--

NISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, DE ESTA FECHA, QUE DETERMI-

NA LA FACTIBILIDAD DE LA VENTA, POR CONSIDERAR QUE NO SE AFECTA--

RIA LA COMUNICACION Y VIABILIDAD EN LA ZONA QUE SE LOCALIZA LA SU

PERFICIE SOLICITADA.- ENSEGUIDA, TOMANDO EN CUENTA EL DICTAMEN -

DE OBRAS PUBLICAS, ASI COMO LOS BENEFICIOS QUE APORTARA PARA LA -

CIUDADANIA LA AMPLIACION DE LAS INSTALACIONES DEL SOLICITANTE EN-

CREACION DE FUENTES DE EMPLEO Y RECAUDACION DE IMPUESTOS, DE ----

ACUERDO A LOS PROYECTOS DE AMPLIACION PROPORCIONADOS POR EL SOLI-

CITANTE, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS LA VENTA A CERVECERIA

MODELO DE TORREON, S.A. DE C.V., DE LA SUPERFICIE DE 2,417.58 M2.

QUE OCUPA LA CALLE 38 ENTRE AVENIDAS BRAVO Y ESCOBEDO Y 1,976.96-

M2. QUE OCUPA LA AVENIDA ESCOBEDO ENTRE LAS CALLES 37 Y 38, DE ES

TA CIUDAD.- ACTO SEGUIDO, SE DA VISTA DE LA SOLICITUD PRESENTADA

AL R. AYUNTAMIENTO DE TORREON, POR LA EMPRESA CEMENTOS MEXICANOS,

S.A., RELATIVA A UNA PERMUTA DE UNA FRACCION DE TERRENO MUNICIPAL

CON SUPERFICIE DE 910.00 METROS CUADRADOS, UBICADO EN LA CALLE -

QUERETARO, ENTRE LA CARRETERA A LA PLANTA DE CEMENTOS MEXICANOS,-

S.A., Y LA AVENIDA HUELGUISTAS DE RIO BLANCO, OFRECIENDO PERMUTAR

A CAMBIO UNA FRACCION DE TERRENO PROPIEDAD DE CEMENTOS MEXICANOS,

S.A., CON SUPERFICIE DE 910.00 METROS CUADRADOS CONTIGUO Y CON --

RUMBO NOR-ORIENTE A LA CALLE SINALOA, ENTRE LA CARRETERA A LA ---

PLANTA DE CEMENTOS MEXICANOS, S.A., Y AVENIDA HUELGUISTAS DE RIO

BLANCO, AMBAS DE LA COLONIA LAS LUISAS DE ESTA CIUDAD.- EN ESTA-

FORMA LA CALLE SINALOA SE AMPLIARIA, COOPERANDOSE PARA SU HABILI-

TACION, HABIENDOSE ARREGLADO YA LA CALLE DURANGO, CON LO QUE SE -

ELIMINO EL POLVO GENERADO POR EL TRANSITO DE LOS CAMIONES MATERIA

LISTAS.- EXPONE EL ING. SANCHEZ DUEÑAS QUE LA COMISION DE OBRAS-

PUBLICAS DEL AYUNTAMIENTO ESTA DE ACUERDO EN APROBAR ESTA SOLICI-

TUD, FALTANDO SOLO QUE SE DE A CONOCER EL VALOR DE LOS TERRENOS -

OBJETO DE LA PERMUTA, ASI COMO DE LOS TRABAJOS QUE LA EMPRESA LLE

VARA A CABO.- ASIMISMO, SE DICE QUE LOS INTERESADOS HAN OFRECIDO

CREAR ADEMAS UN BOSQUE PRIVADO EN TERRENOS DE SU PROPIEDAD, PROXI

MOS A LA COLONIA LA DALIA.- EL ING. ARANDA ALCALA EXPRESA QUE LA

EMPRESA SE HA COMPROMETIDO A P A VIMENTAR LA CALLE, LA ESCUELA DEL-

LUGAR Y EL SEMINARIO, ASI COMO REFORESTAR UNA AREA DE QUINCE HEC-
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TAREAS, QUE VENDRIA A SER EL BOSQUE PRIVADO QUE SE HA MENCIONADO.-

LA SECRETARIA DA VISTA DEL DICTAMEN DE LA DIRECCION DE PLANIFICA--

CION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS, QUE EXPRESA QUE EL AREA SOLICITA

DA ES PROPIEDAD MUNICIPAL Y ES FACTIBLE SU PERMUTA, YA QUE CON ---

ELLO SE LOGRA UN ACCESO DE MEJOR UBICACION A LA COLONIA LAS LUISAS,

SIN AFECTAR A TERCERAS PERSONAS.- POR LO TANTO, SE APRUEBA POR --

UNANIMIDAD DE VOTOS CEDER A LA EMPRESA CEMENTOS MEXICANOS, S.A., -

LOS DERECHOS DE LA CALLE QUERETARO, QUE SE ENCUENTRA ENTRE LA CA--

RRETERA A CEMENTOS MEXICANOS Y LA AVENIDA HUELGUISTAS DE RIO BLAN

CO, CON LAS SIGUIENTES DIMENSIONES: 91 METROS DE LONGITUD POR 10 -

METROS DE ANCHO, ACEPTANDOSE QUE LA EMPRESA CEDA A CAMBIO UNA PAR-

TE PROPORCIONAL CONTIGUA A LA CALLE SINALOA, ENTRE LA CARRETERA --

A ESTA PLANTA Y LA AV. HUELGUISTAS DE RIO BLANCO.- EL ING. SAN

CHEZ DUEÑAS INFORMA DEL AVANCE DEL PROYECTO DEL MERCADO ALIANZA --

Y DEL MEJORAMIENTO DE LA AVENIDA MORELOS.- LA SINDICO PROFESORA -

RODRIGUEZ RAMIREZ PIDE AL CABILDO SE ABOQUE A DAR SOLUCION AL PRO-

BLEMA QUE REPRESENTA LA FALTA DE ESCUELA EN LA COLONIA LAS TORRES,

YA QUE ACTUALMENTE SE ESTA TRABAJANDO EN UNA CASA PARTICULAR. SE-

APRUEBA POR UNANIMIDAD QUE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS SEA LA EN

CARGADA DE PRESENTAR LAS ALTERNATIVAS DE SOLUCION FACTIBLES, A FIN

DE QUE EN PROXIMA SESION SE ACUERDE LO CONDUCENTE.- EL SR. GONZA

LEZ DOMENE MANIFIESTA QUE HABIENDOSE APROBADO YA RETIRAR TODOS LOS

BORDOS EXISTENTES EN LA CIUDAD, DEBE DE PROCEDERSE DE CONFORMIDAD.

EL ING. SANCHEZ DUEÑAS DICE QUE NO SE HA TENIDO UNA RESPUESTA SA-

TISFACTORIA A LAS NOTIFICACIONES ENVIADAS, YA QUE LAS GENTES ARGU-

MENTAN QUE NO HAY FUNDAMENTO LEGAL QUE LAS OBLIGUE A RETIRARLOS, -

PUES SIMPLE Y SENCILLAMENTE ELLOS NO LOS CONSTRUYERON; SIN EMBARGO,

LA DIRECCION JURIDICA DEL AYUNTAMIENTO SOSTIENE QUE LA MEDIDA SE -

APEGA AL CODIGO MUNICIPAL Y HABRA DE SER LA DIRECCION DE OBRAS PU-

BLICAS LA QUE DECIDA EN QUE LUGARES SE JUSTIFICA SU EXISTENCIA.-
AHORA BIEN, DEBE CONSIDERARSE DESDE LUEGO LAS OBSERVASIONES QUE HA-

GAN LOS INTEGRANTES DE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS DEL R. AYUNTA-

MIENTO Y SOBRE TODO LA OPINION DEL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL LIC.-

CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, QUE ES EL MAS INTERESADO EN QUE ESTA-

MEDIDA APOYADA POR EL CABILDO Y LA CIUDADANIA LOGRE SU OBJETIVO.--

PRUEBA DE QUE LA MEDIDA HA SIDO ACERTADA, SON LAS FELICIT A CIONES --

QUE SE ESTAN RECIBIENDO, Y PROSEGUIRA EN BENEFICIO DE L A CIUDAD. -
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EL LIC. OROZCO EXPONE QUE APRUEBA ESTA DECISION, SIEMPRE Y CUANDO

SE TENGA PRESENTE LO ESTABLECIDO POR EL CODIGO MUNICIPAL, SUGI---

RIENDO APROVECHAR LOS MEDIOS DE DIFUSION AL ALCANCE DEL MUNICIPIO

PARA QUE SE EMPRENDA UNA CAMPAÑA DE CONCIENTIZACION CIUDADANA AL-

RESPECTO.- EL LIC. BLANCO GUERRA OPINA QUE LOS BORDOS PUEDEN SER

RETIRADOS SIN NECESIDAD DE QUE SE REGLAMENTE ESTO.- SIN EMBARGO -

EL SR. GONZALEZ DOMENE ES DE LA OPINION DE QUE SE REQUIERE DEL --

APOYO DE LA CIUDADANIA Y SERIA POSITIVO QUE ESTA DENUNCIARA AQUE-

LLOS QUE MAS PERJUDICAN A LA CIUDAD.- DICE EL ING. ARANDA ALCALA

QUE SE ACTUARA Y FORMULARAN LOS BOLETINES COMO SE SOLICITA.- EL-

DR. RAMIREZ RIOS AFIRMA QUE SERIA LASTIMOSO QUITAR TODOS LOS BOR-

DOS Y LUEGO OCURRIERAN HECHOS LAMENTABLES, Y QUE DEBERIA PEDIRSE-

A LA DIRECCION DE SEGURIDAD PUBLICA MAS EFICIENCIA Y VIGILANCIA -

PARA QUE LAS PERSONAS RESPETEN LOS INDICES DE VELOCIDAD, OPINANDO

QUE DENTRO DE UN FRACCIONAMIENTO, EN UNA COLONIA, NO EN EL CENTRO

DE LA CIUDAD, LOS VECINOS PODRIAN CONSTRUIR SUS BORDOS, PUES EN -

TODO CASO ELLOS MISMOS SE OBSTACULIZARIAN; RESPECTO A LAS NOTIFI-

CACIONES, NADIE VA A ACEPTAR QUE PUSO UN BORDO; Y LA PRESIDENCIA-

SI TIENE DINERO PARA RETIRARLOS, PERO EL PROBLEMA DEBE ANALIZARSE

Y NO DERROCHAR RECURSOS.- EL SR. ALBERTO GONZALEZ DOMENE CONSIDE

RA QUE EL ASUNTO PUEDE SER CONCILIADO, RECOMENDANDO LA INTEGRA---

CION DE UNA COMISION QUE SE ENCARGUE DE DETERMINAR LOS CASOS EN -

QUE ES POSIBLE AUTORIZARLOS SEÑALANDO SUS ESPECIFICACIONES.- DIS

CUTIDO POR EL CABILDO SE APRUEBA POR UNANIMIDAD QUE LA COMISION -

DE OBRAS PUBLICAS, EN COORDINACION CON EL CONSEJO DE VIALIDAD, --

SEA LA FACULTADA PARA DECIDIR RESPECTO A LA DEMOLICION Y CONSTRU-

CCION DE BORDOS EN LA CIUDAD.- ENSEGUIDA, EL SEÑOR GONZALEZ DOME

NE INFORMA QUE EL COLEGIO DE ARQUITECTOS ESTA COLABORANDO EN EL -

PROYECTO INTEGRAL DEL CENTRO HISTORICO DE LA CIUDAD Y EN EL PRO--

YECTO DE LA AVENIDA MORELOS, MANIFESTANDO QUE LOS CUATRO GANADO-

RES DEL CONCURSO CONVOCADO PARA TAL OBJETO HARAN UN SOLO PROYECTO;

QUE EN RELACION AL MERCADO ALIANZA, LOS LOCATARIOS NO SE QUIEREN-

MOVER UN APICE, HAN INVADIDO LA CALLE Y QUIEREN CERRAR LAS AVENI-

DAS HIDALGO, JUAREZ Y CARRANZA, LO CUAL NO DEBE PERMITIRSE, SIN--

EMBARGO, SE ESTA LLEVANDO UN PLAN DE CONVENCIMIENTO, RECONOCIENDO

QUE CON BUENA DISPOSICION HABRA RESULTADOS POSITIVOS EN FAVOR DE-

LA REMODELACION.- EL ING. VALDEZ BERLANGA EXPRESA QUE EL PROBLE-

MA NO ES QUE INVADAN A NAS CALLES SINO QUE PRETENDAN CERRAR TO

DA UNA AREA.-  EL ING. ARANDA ALCALA C ONSIDERA QUE DEBE PROCEDER -
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SE A LA REESTRUCTURACION TOTAL DEL MERCADO Y RECHAZAR LO QUE DE-

SEA UN REDUCIDO NUMERO DE LOCATARIOS.- EXPONE EL SEÑOR GONZALEZ

DOMENE QUE HAY DOS PROYECTOS: EL DE UNA COMPAÑIA PARTICULAR, PA-

RA CUATROCIENTOS CINCUENTA LOCATARIOS, QUE NO ACEPTAN, ARGUMEN--

TANDO QUE NO CABRIAN TODOS, YA QUE DESEAN SUS LOCALES CON LAS --

MISMAS MEDIDAS QUE ACTUALMENTE TIENEN Y SIN MOVERSE, UN CENTIME-

TRO DEL LUGAR QUE OCUPAN, MISMOS QUE PUDIERAN CONSTRUIR CON SUS-

PROPIOS RECURSOS.- EL ING. ARANDA MANIFIESTA QUE HAY OTRO PRO--

YECTO, CONSIDERADO EL MEJOR, DEL ARQUITECTO VICENTE ISAIS, DE LA

CAMARA DE LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCION Y QUE ES APOYADO POR -

LOS PROPIETARIOS DE BODEGAS.- LA COMISION DE CULTURA POR CONDUC

TO DEL SEÑOR GONZALEZ DOMENE, INFORMA DE LA REUNION QUE PRESIDIO

EL ALCALDE, DONDE SURGIERON NUEVOS PROYECTOS CULTURALES: LA PU--

BLICACION DE NUEVE LIBROS, CUYA EDICION SERA APOYADA POR EL AYUN

TAMIENTO, ESTANDO PROGRAMADO PARA EL MES DE ABRIL LA PRESENTA--

CION DEL PRIMER LIBRO, HABIENDOSE APROBADO YA EL PROYECTO DE LA -

HISTORIA DE TORREON, TEXTO QUE COORDINARA EL SEÑOR FELIPE GARRI-

DO; ASIMISMO, SE SIGUE TRABAJANDO EN EL PROYECTO DE COMPUTARIZA-

CION DE LOS LIBROS DE LAS TRES BIBLIOTECAS PUBLICAS EXISTENTES Y

LAS SEIS AUTORIZADAS POR LA SECRETARIA DE EDUCACION PUBLICA.- -

LA PROFRA. RODRIGUEZ RAMIREZ EXPRESA LA CONVENIENCIA DE QUE SE -

TENGAN EN LAS BIBLIOTECAS CATALOGOS DE LOS LIBROS DE TEXTO DE SE

CUNDARIA Y PREPARATORIA, PROPONIENDO SERVICIO DE FOTOCOPIADO, --

QUE PAGARIAN LOS PROPIOS ESTUDIANTES.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE

EXPONE QUE EN LA PROXIMA REUNION DE LA COMISION SE TRATARA LA --

PROPUESTA Y VERA LA POSIBILIDAD DE INCLUIRLA EN EL PRESUPUESTO;-

INFORMA ADEMAS, QUE SE LE HA SOLICITADO UN LOCAL PARA EL FOMENTO

DE LAS ARTESANIAS, ESTANDO EN ESPERA SOLO DEL PROYECTO PARA SU -

REALIZACION.- LA COMISIONADA DE EDUCACION, PROFRA. RODRIGUEZ R

AMIREZ INFORMA ACERCA DE LAS AYUDAS ESCOLARES QUE MENSUALMENTE SE

OTORGAN POR LA CANTIDAD DE $ 15,000.00 Y $ 30,000,00, M.N., LOS-
INTERINATOS HABIDOS EN DOS MESES, Y LAS DOSCIENTAS CINCUENTA IN-

CAPACIDADES OTORGADAS, COMENTANDO QUE SE ABUSA DE ESTAS, YA QUE-

MUCHAS VECES QUIENES LAS SOLICITAN NI ENFERMOS ESTAN, SITUACION-

QUE DEBE CORREGIRSE.- PREGUNTA EL DR. LUIS RAMIREZ RIOS, QUE PO

LITICAS SE SIGUEN PARA OTORGAR LOS APOYOS ESCOLARES, PORQUE LAS-

CANTIDADES MENCIONADAS YA NO AYUDAN A LAS PERSONAS, PROPONIENDO

SE DUPLIQUEN POR LO MENOS ESAS SUMAS.- LA SINDICO RESPONDE DI
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CIENDO QUE PARA AUTORIZARLAS, SE TOMA EN CUENTA LA CONDICION ECO -

NOMICA DE LAS GENTES Y SE PROCEDE SIN DISTINGOS.- EL REGIDOR GO

NZALEZ DOMENE MANIFIESTA QUE ES MUY PERNICIOSO SEGUIR ACTUANDO CON

PATERNALISMO Y QUE EL MUNICIPIO NO ES NINGUNA CASA DE BENEFICEN--

CIA, POR ESO DEBE CONTARSE CON UN DEPARTAMENTO QUE SE ENCARGUE DE

PROPORCIONAR ESA CLASE DE AYUDA EN FORMA RESPONSABLE.- EL ING. -

VALDEZ BERLANGA EXPRESA QUE ES GRAVE EL AUSENTISMO DE LOS MAES

TROS Y QUE LAS AYUDAS MENCIONADAS SIRVEN PARA PAGAR PRINCIPALMEN-

TE EL TRANSPORTE DE LOS ESCOLARES. - EL REGIDOR BARRON CASTRO SE-

ÑALA QUE ESE TIPO DE AYUDA SE DA A QUIEN REALMENTE LO NECESITA.- -

POR SU PARTE, EL REGIDOR REYES BLANCO MANIFIESTA QUE ESTOS APOYOS

SE JUSTIFICAN PLENAMENTE.- EL REGIDOR OROZCO GALINDO ESTA DE ---

ACUERDO EN DICHOS APOYOS Y CONCUERDA CON EL ING. VALDEZ BERLANGA-

EN QUE SE DEBE PRESTAR MAS ATENCION AL PROBLEMA DEL AUSENTISMO DE

LOS MAESTROS Y A LOS INTERINATOS, PUES LOS RECURSOS MUNICIPALES -

DEBEN CANALIZARSE CORRECTAMENTE.- LA PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRI

GUEZ INSISTE EN LA PROBLEMATICA QUE REPRESENTAN LOS QUE SON INCA-

PACITADOS POR EL MEDICO MUNICIPAL SIN NINGUN DERECHO, LO QUE CON- 

SIDERA UN ABUSO, ACLARANDO LA SINDICO QUE ESTE PROFESIONISTA ---

ATIENDE EN UN LOCAL FACILITADO POR LA CLINICA DEL MAGISTERIO Y SU

SUELDO ES CUBIERTO POR EL MUNICIPIO.- ADVIERTE EL ING. SANCHEZ -

DUEÑAS QUE PRECISAMENTE ESA SITUACION ES LA QUE DA LUGAR A IRREGU

LARIDADES.- EL DR. RAMIREZ RIOS FELICITA A LA PROFRA. RODRIGUEZ

POR SU ACTITUD.- PARA EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE EL PROBLEMA ES -

QUE EL ASUNTO DE LA AUTORIZACION DE LAS INCAPACIDADES 	  SE -

HA DEJADO AL CRITERIO DE UNA PERSONA Y NO DE LA INSTITUCION.- E L

ING. SANCHEZ DUEÑAS PIDE QUE SE HAGA UNA SUPERVISION ADECUADA PA-

RA EVITAR DICHAS ANOMALIAS. - EL ING. ARANDA PROPONE LA REALIZA- -

CION DE UNA INVESTIGACION QUE ESTE A CARGO DE LA PROPIA SINDICO,-

QUE ES QUIEN MEJOR CONOCE ESTA PROBLEMATICA.- DICE QUE SE ESTA -

LESIONANDO LA ECONOMIA DEL MUNICIPIO, QUE DEBE CORREGIRSE.- VI S

TO LO ANTERIOR, SE APRUEBA LA PROPUESTA HECHA POR EL SR. PRIMER -

REGIDOR ARANDA.- EN EL INFORME DE LA COMISION DE LIMPIEZA, EXPR E
SA EL LIC. BLANCO GUERRA QUE LA LIMPIEZA ES UNA PRIORIDAD QUE HA-
SIDO ANTENDIDA DEBIDAMENTE POR LA ADMINISTRACION DEL PRESIDENTE -

CEPEDA GONZALEZ, DE TAL SUERTE QUE HABIENDOSE OPTIMIZADO EL SERV I
CIO Y EFICIENTADO EL TRABAJO DE LOS EMPLEADOS AHORA SE CUB REN ME
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JOR LAS NECESIDADES DE LA POBLACION, AL GRADO QUE SE MANTIENE UNA

CAMPAÑA PERMANENTE EN ESTE RENGLON CON LA COLABORACION DE LA CIU-

DADANIA, POR LO QUE SE HAN ESTADO RECIBIENDO FELICITACIONES, PRO-

PONIENDO EL SEÑOR REGIDOR UN INCREMENTO AL IMPUESTO DE LIMPIEZA,-

LO QUE PERMITIRIA EFICIENTAR MAS EL SERVICIO.- EL LIC. OROZCO GA

LINDO, SEÑALA QUE NO NIEGA QUE HAYA UNA MEJORIA EN ESTE ASPECTO,-

SIN EMBARGO, SE TIENEN REPORTES DE QUE LOS CAMIONES RECOLECTORES-

NO ESTAN PASANDO EN LA MAYORIA DE LAS COLONIAS CON LA FRECUENCIA-

DEBIDA, ADEMAS DE QUE EL SERVICIO SE PRESTA CON UNIDADES DE MODE-

LOS MUY ATRASADOS, AFIRMANDO QUE CON EL IMPUESTO YA ESTABLECIDO -

SE PUEDEN OBTENER ADICIONALES, SIN NECESIDAD DE RECURRIR A AUMEN-

TOS.- EL ING. VALDEZ BERLANGA INFORMA QUE MUCHAS UNIDADES SE HAN

REPARADO Y SE ENCUENTRAN FUNCIONANDO, COMENTANDO QUE HAY ESTABLE

CIMIENTOS QUE RECIBEN SERVICIO ESPECIAL Y PAGAN UNA CUOTA.- EL -

ING. ARANDA ALCALA INDICA QUE EN EL INICIO DE LA ADMINISTRACION -

HABIA DIECIOCHO UNIDADES FUERA DE SERVICIO Y EN ESTOS MOMENTOS TO

DAS SE ENCUENTRAN EN OPERACION; HABIA UNA SOLA MAQUINA BARREDORA,

Y ACTUALMENTE HAY TRES FUNCIONANDO, SIENDO PROBABLE QUE HAYA DOS-

MAS; SE TIENEN COTIZACIONES DE DIVERSAS MARCAS DE BARREDORAS Y DE

CAMIONES, PENSANDOSE EN INVERTIR DE TRES A TRES MIL QUINIENTOS MI

LLONES DE PESOS PARA LA COMPRA DE VEHICULOS, TANTO PARA LOS DEPAR

TAMENTOS DE LIMPIEZA Y DE PARQUES Y JARDINES COMO DE LA DIRECCION

DE SEGURIDAD PUBLICA.- EXPONE EL DR. RAMIREZ RIOS QUE EN RELA---

CION CON LA LIMPIEZA EFECTIVAMENTE SE HA VISTO UN CAMBIO EN LAS -

CALLES DE TORREON, PERO SIGUE HABIENDO  ALGUNOS LUGARES, QUE PO---

DRIAN DESAPARECER HABIENDO VOLUNTAD POR PARTE DE LA AUTORIDAD MU-

NICIPAL; SIGUE DICIENDO QUE AL PRINCIPIO DE LA ADMINISTRACION, EN

UN RECORRIDO QUE HIZO EL PRESIDENTE MUNICIPAL ACOMPAÑADO DE GENTE

DE LA INICIATIVA PRIVADA, SE HABLO DE INSTALAR RECIPIENTES PARA-

BASURA CON ENTRADA DE BALANCIN (CONTENEDORES), A CARGO DE LOS PRO

PIETARIOS DE ESTABLECIMIENTOS, HABLANDOSE TAMBIEN DE QUE LOS PAR-

QUES PUBLICOS SERIAN DOTADOS DE DICHOS CONTENEDORES; COMENTANDO -

QUE LAS PERSONAS ESTAN MAS CONCIENTIZADAS AHORA PORQUE HAN VISTO-

QUE LA CIUDAD ESTA MAS LIMPIA Y LA DESEAN MEJOR; QUE INCLUSIVE AL

GUNOS COMERCIANTES MANIFESTARON QUE SE COMPROMETIAN A APOYAR EL -

PROYECTO, CON LA POSIBILIDAD DE ABSORVER EL COSTO DE LOS CONTENE-

DORES Y SU MANTENIMIENTO.- EL ING. MARIO VALDEZ SE REFIERE A LOS

VENDEDORES DE COMIDA EL LAS CALLES Y QUE ARROJAN BASURA, OPINANDO
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RESPECTO A LAS CANCELACIONES DE MULTAS QUE SE VENIAN HACIENDO EN

EL DEPARTAMENTO DE SEGURIDAD PUBLICA, SE DETERMINO NO ACEPTAR --

NINGUNA, YA QUE LOS UNICOS AUTORIZADOS PARA HACER DESCUENTOS SON

LOS SEÑORES REGIDORES Y SINDICO.- EN REFERENCIA A LA COMISION -

DE HACIENDA, INFORMA QUE SE REUNIO CON EL SEÑOR TESORERO MUNICI-

PAL, PARA TRATAR ALGUNOS PUNTOS RELACIONADOS CON EL BALANCE, EN-

TRE ELLOS EL CORRESPONDIENTE A PRENSA, EXPLICANDO QUE ESTE ES --

ELEVADO, DEBIDO A QUE TODOS LOS PERIODICOS COBRAN AL MUNICIPIO

EL EQUIVALENTE DE CUATRO A UNO; POR LO QUE SE HA CONTEMPLADO QUE

EN LUGAR DE QUE SE FACTURE A LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, SE HAGA -

A LOS DEPARTAMENTOS.- EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE HABLA DE LA RA

DIODIFUSORA DEL MUNICIPIO, AFIRMANDO QUE POR MALA ADMINISTRACION

Y HABERSE ADQUIRIDO EQUIPO OBSOLETO, NO HA FUNCIONADO, NECESITAN

DOSE INVERTIR NOVENTA MILLONES DE PESOS PARA QUE EMPIECE A TRABA

JAR.- EL ING. VALDEZ BERLANGA AFIRMA QUE LA EMISORA PRONTO FUN-

CIONARA, DICIENDO QUE SE HARAN LAS PRUEBAS DE RIGOR Y APROVECHA-

RA PARTE DEL EQUIPO ADQUIRIDO POR LA ADMINISTRACION ANTERIOR, TE

NIENDOSE ALGUNOS PROBLEMAS, COMO EL DE LA ANTENA QUE SE INSTALO

MAL.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE PIDE QUE EN ESTE ASUNTO SE LE DE

INGERENCIA A LA COMISION DE CULTURA.- EL ING. VALDEZ BERLANGA -

DICE QUE NO DEBE HABER INCONVENIENTE PARA QUE TANTO LA COMISION-

DE CULTURA COMO LA DE EDUCACION PARTICIPEN UNA VEZ QUE LA DIFUSO

RA INICIE SUS ACTIVIDADES.- COMENTA EL LIC. OROZCO QUE EL PRO-

BLEMA RADICA PRECISAMENTE EN QUE SE ADQUIRIO UN EQUIPO INADECUA-

DO; PROPONIENDO A LA PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ Y -

AL SEÑOR GONZALEZ DOMENE PARA QUE SE ABOQUEN A LA PREPARACION DE

LA PROGRAMACION EDUCATIVA QUE REQUIERE LA ESTACION.- APROBANDO-

SE POR UNANIMIDAD DICHA PROPUESTA.- EL DR. RAMIREZ RIOS PIDE --

A SUS COMPAÑEROS DE CABILDO TRATEN DE BORRAR DE SUS MENTES QUE -

ES MIEMBRO DE LA OPOSICION; MANIFIESTA QUE EL TIENE LA MENTE LO-

SUFICIENTEMENTE LUCIDA COMO PARA APOYAR EN EL SENO DEL CABILDO -

TODAS LAS MEDIDAS QUE BENEFICIEN A LA CIUDADANIA; QUE TANTO EL -

COMO SUS COMPAÑEROS DE PARTIDO HAN ESCUCHADO LOS PLANTEAMIENTOS-

DE LAS COMISIONES, EN SUS DIFERENTES INFORMES, Y LOS HAN ACEPTA-

DO, ALGUNOS CUESTIONANDOLOS SANAMENTE PORQUE ESTO ES VALIDO, PE-

RO HAN APROBADO PRACTICAMENTE TODAS LAS MEDIDAS AQUI ACORDADAS,-

Y EL QUISIERA QUE CON LA MISMA APERTURA SE ESCUCHEN LOS CUESTIO-

NAMIENTOS QUE EL TIENE COMO MIEMBRO DE LA COMISION DE HACIENDA;
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QUE BUSCA QUE HAYA TRANSPARENCIA EN LOS CORTES QUE SE PUBLICAN, -

PARA QUE LA GENTE SE ENTERE DE LOS MOVIMIENTOS DE LOS FONDOS PU--

BLICOS, Y LOS ENTIENDAN AUN LOS QUE TIENEN UNA ESCOLARIDAD MININA,

PORQUE EL PUEBLO PIDE CUENTAS CLARAS; Y CUANDO SE USAN MUCHOS TEC

NISISMOS Y SE HACEN CORTES DE CAJA SIMPLISTAS, DEMASIADO REDUCI-

DOS, PRETEXTANDO QUE NO SE QUIERE GASTAR TANTO EN PRENSA, POR SUS

COSTOS, "PIES COMO QUE NO SE ESTA CUMPLIENDO CON LA OBLIGACION QUE

SE TIENE"; SIENDO INADMISIBLE QUE NI SIQUIERA LA COMISION DE HA-

CIENDA CONOCIO EL ULTIMO CORTE DE CAJA ANTES DE SU PUBLICACION.--

EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE CONSIDERA QUE SERIA BUENO CONTAR EN ESTE

MOMENTO CON LA PRESENCIA DEL SEÑOR TESORERO MUNICIPAL.- EL ING.-

ARANDA EXPRESA QUE DICHO FUNCIONARIO NO FUE CITADO Y POR LA HORA-

QUE ES NO SE ENCUENTRA EN SU OFICINA.- EL ING. ARANDA EXPONE QUE

TESORERO Y ESTE DIO RESPUESTA A TODAS LAS PREGUNTAS DEL REGIDOR-

EN SU OPORTUNIDAD FUE ATENDIDO EL DR. RAMIREZ RIOS POR EL SEÑOR -

DE HACIENDA, DEBE INFORMAR A SUS COMPAÑEROS DE CABILDO ALGO QUE -

INSISTE EL DR. RAMIREZ QUE COMO REGIDOR Y MIEMBRO DE LA COMISION-

DESCONOCEN, Y LO QUE PUDIERA SER REPETITIVO PARA LOS INTEGRANTES-

DE LA COMISION, NO LO ES PARA LOS DEMAS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO;

ASEGURANDO QUE EN EL CORTE DE CAJA SE ESTA OMITIENDO ALGO QUE AN-

TES ERA OBLIGADO: LA FIRMA DE UN AUDITOR EXTERNO, LO QUE TAMPOCO-

SE DEBE INVOCAR COMO AHORRO; QUE SE HABLA DE UN INGRESO DE UN MI-

LLON OCHOCIENTOS SESENTA Y UN MIL PESOS, POR CONCEPTO DE RENTA DE

LOS TRES MERCADOS MUNICIPALES, LO QUE SIGNIFICA QUE PRACTICAMENTE

SE ESTA REGALANDO EL ESPACIO, CONSIDERANDO QUE SE RECAUDARIA MAS-

SI SE COBRARA A CADA UNO DE LOS LOCATARIOS, LOS DOS MIL O TRES --

MIL PESOS DE PLAZA QUE SE COBRA A LOS AMBULANTES, SITUACION QUE -

EXIGE UNA EXPLICACION; PORQUE INCLUSIVE SE DESCONOCE EN DONDE QUE

DA LA PARTIDA QUE SE RECIBE DE LAS PLAZAS QUE PAGAN LOS AMBULAN--

TES, QUE SEGUN ALGUNOS SON ENTRE CUATROCIENTOS CINCUENTA Y MAS DE

MIL VENDEDORES NO SABIENDOSE LA SUMA QUE DEBE RECIBIR EL MUNICI-

PIO POR PAGO DE PLAZAS Y PUESTOS FIJOS Y SEMIFIJOS, QUE ENTRAN CO

MO APORTACIONES, QUE SUMAN CUATROCIENTOS CINCUENTA Y DOS MILLONES,

PERO AHI ESTAN ENGLOBADOS VARIOS RUBROS, COMO INGRESOS POR PLAZAS,

LICENCIAS, EXPENDIOS DE ALCOHOLES Y NEGOCIOS EN GENERAL.- EL ING.

ARANDA ALCALA DECLARA QUE EL LE PUEDE DECIR AL DR. RAMIREZ CUANTO

SE RECAUDA DIARIAMENTE POR ESE CONCEPTO, Y QUE EL MEDICO ESTA HA-

BLANDO DE LAS SUBCUENTAS, DE LOS AUXILIARES, NO DE LA CUENTA GEN
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RAL, Y AQUELLAS NO PUEDEN DESGLOSARSE TODAS.- EL LIC. OROZCO -

MANIFIESTA QUE EL RENGLON DE VENDEDORES AMBULANTES NO TIENE POR

QUE QUEDAR DENTRO DEL RUBRO DE APORTACIONES DE EMPRESAS Y PARTI

CULARES PARA OBRAS DEL MUNICIPIO, SINO ENGLOBARSE COMO UN DERE-

CHO PORQUE ASI VIENE EN LA LEY DE INGRESOS.- DICE EL SEÑOR GON

ZALEZ DOMENE QUE SI POR DOS O TRES RENGLONES IMPORTANTES DE UNA

CUENTA O UNA SUBCUENTA SE VA A OMITIR UNA SUBCUENTA, MAS VALE -

PONERLA, POR QUE TODO LO QUE PUEDE DESPERTAR SUSPICACIAS EN LA-

CIUDADANIA ES MEJOR ACLARARLO.- EL ING. ARANDA EXPLICA QUE EL-

FORMATO LO MANDAN DE SALTILLO.- EL DR. RAMIREZ RIOS EXPRESA --

QUE EL HECHO DE QUE LOS FORMATOS LOS MANDEN DE SALTILLO, NO SIG

NIFICA QUE ESTEN OBLIGADOS POR LEY A HACERLO ASI; Y SI LA ADMI-

NISTRACION DEL LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA SE ESTA DISTINGUIENDO -

CLARAMENTE DE LAS ADMINISTRACIONES PRIISTAS PASADAS, POR QUE NO

DEBEN HACERSE BIEN LAS COSAS, POR QUE POR EJEMPLO EN EL DOCUMEN

TO QUE SE COMENTA, NO APARECE LA FIRMA DEL PRIMER REGIDOR COMO-

PRESIDENTE DE LA COMISION DE HACIENDA.- EL ING. ARANDA ACLARA-

QUE NO PUDO FIRMAR DICHO DOCUMENTO POR ENCONTRARSE FUERA DE LA-

CIUDAD.- EL DR. RAMIREZ RIOS AFIRMA QUE LA COMISION DE HACIEN-

DA AHORA ES COLEGIADA, NO UNITARIA, Y EN TAL CIRCUNSTANCIA DE-

BEN APARECER LAS FIRMAS DE LOS CUATRO COMISIONADOS.- RESPONDE-

EL PRIMER REGIDOR EXPONIENDO QUE EL TITULAR DE LA COMISION ES -

EL Y SU FIRMA ES LA AUTORIZADA ANTE EL CONGRESO.- EL DR. RAMI

REZ RIOS MANIFIESTA QUE EN NINGUNA PARTE SE DICE QUE NADA MAS -

EL DEBE FIRMAR EL CORTE DE CAJA.- EL ING. ARANDA DICE QUE PRE-

CISAMENTE POR ESO LO FIRMO EL ING. MARIO VALDEZ BERLANGA.- EL-

DR. RAMIREZ RIOS ACOTA QUE EN EL RUBRO DE "OTROS GASTOS DE LA -

ADMINISTRACION", SE LE EXPLICO QUE AHI ESTABAN CONTENIDOS LOS -

SUELDOS DE TODOS LOS QUE NO FORMAN PARTE DE LA PLANTA DE EMPLEA

DOS COMO SON LOS MIEMBROS DEL CABILDO, Y LOS JEFES Y SUBJEFES -

DE DEPARTAMENTO; QUE SE PUDIERA PENSAR POR QUE SE OCULTA LO QUE

GANAN LOS REGIDORES O LOS JEFES DE DEPARTAMENTO, QUE SON 173 MI

LLONES 458 MIL PESOS, QUE CAUSAN ESCOZOR EN LA CIUDADANIA, POR-
ESO EL CIUDADANO COMUN QUE ESTA CONFIANDO EN LA ADMINISTRACION-

ACTUAL, TIENE SUS DUDAS.- PRESENTE EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL

LIC. CEPEDA GONZALEZ, ADVIERTE QUE EN RELACION AL PRESUPUESTO -

DE EGRESOS Y ESTADOS DE CUENTA, DEBE CONOCERSE LA OPINION DEL -

TESORRO MUNICIPAL, CONSIDERANDO MUY VALIDO QUE SE ANALICEN LOS



14	 000073
DETALLES, EN LO CORRESPONDIENTE A LA PUBLICACION DE UN DOCUMENTO

COMO EL CORTE DE CAJA; YA EL SEÑOR TESORERO HA HECHO UNA OBSERVA

CION EN EL SENTIDO DE QUE SE CRITICA QUE SE GASTA MUCHO EN DIFU-

SION, Y TAL PARECE QUE LO PUBLICADO EN LOS PERIODICOS NADIE LO -

VE O LEE, PORQUE DE HECHO LA INVERSION REALIZADA EN LIMPIEZA Y -

ALUMBRADO PUBLICO, DE TODAS MANERAS SE DICE QUE NO SE HIZO, CON

SIDERANDO JUSTIFICADA LA EROGACION DESTINADA A RADIO DIFUSORAS,-

PORQUE SI AUN CON LAS CAMPAÑAS DE DIFUSION LLEVADAS A CABO SE --

DESCONOCE EL ESFUERZO EXTRAORDINARIO QUE SE HACE EN LIMPIEZA, ---

PARQUES Y JARDINES Y OTRAS AREAS, SE TENDRA QUE VOLVER A PUBLICI

TAR, COMO TAMBIEN DEBE PUBLICITARSE EL TRABAJO DE LOS SEÑORES RE

GIDORES, POR QUE SI NO SE PUBLICA, ES UN ESFUERZO QUE NO SE VE;-

RECONOCIENDO QUE LA PUBLICIDAD ES CARA PERO HAY QUE DAR A CONO--

CER LO QUE HACEMOS, YA QUE POR MUCHO QUE HAGAMOS SI NO ES CONOCI

DO POR LA OPINION PUBLICA NO SE APRECIA; Y ES QUE EL NO ESTA EN-

CONTRA DE QUE SE PUBLIQUE EL CORTE DE CAJA, INCLUSIVE EN UNA ME-

DIA PLANA, SI SE CONSIDERA CONVENIENTE.- OPINA EL DR. RAMIREZ -

RIOS, QUE ANTES DE PUBLICARSE DICHO CORTE EN LA PRENSA, DEBE IN-

FORMARSE A LA COMISION.- ESTANDO DE ACUERDO EL SR. PRESIDENTE EN

QUE DEBE SOLICITARSE LOS SERVICIOS DE UN AUDITOR EXTERNO, PRESTI

GIADO; POR OTRA PARTE, LA COMISION DE HACIENDA TIENE LA POSIBILI

DAD DE VINCULARSE CON EL TESORERO, DICE ESTO POR LO QUE PRETENDE

EL SR. GONZALEZ DOMENE, QUE HA PEDIDO LA PRESENCIA DEL TESORERO-

EN LA SESION DE CABILDO, DADO QUE PARA ESO ESTA LA COMISION, QUE

ES LA QUE DEBE CONOCER ANTES EL CORTE DE CAJA Y DESPEJAR TODAS -

LAS DUDAS, Y SI LA PROPIA COMISION NO AVANZA, QUE SE LLEVE A CA-

BO UNA CONVIVENCIA EXTRAORDINARIA CON EL TESORERO, EN DONDE SE -

HAGA UN ANALISIS DEL CORTE DE CAJA, ANTES DE SU PUBLICACION.- -

EL SR. RAMIREZ RIOS DICE QUE EL SE REFIERE NO AL TAMAÑO SINO AL-

CONTENIDO DEL CORTE DE CAJA; PORQUE SE HABLABA DE ALGUNOS RUBROS

QUE DEBEN DESGLOSARSE, POR EJEMPLO LO RELATIVO A "OTROS GASTOS -

DE LA ADMINISTRACION", POR QUE LA CIUDADANIA DESEA SABER CUANTO-

GANAN SUS REGIDORES Y EL PRESIDENTE MUNICIPAL, ASEGURANDO QUE --

SUS SUGERENCIAS LAS HACE PARA QUE LA ADMINISTRACION MEJORE; IN-

SISTE EN QUE EL DESGLOCE DEL CORTE DE CAJA, SE HAGA DE TAL MANE-

RA QUE CUALQUIER CIUDADANO LO ENTIENDA; QUE LA PRENSA, LA RADIO-

Y LA TELEVISION SON CARISIMOS Y A LA PRESIDENCIA MUNICIPAL SE LE

COBRA LA TARIFA POLITICA, NADA MAS QUE AQUI SE HA DICHO QUE ES
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DE CUATRO VECES LA TARIFA NORMAL Y ESO ES INEXACTO YA QUE NO LLE-

GA NI SIQUIERA AL TRIPLE, POR LO TANTO EL GASTO DE LOS 315 MILLO-

NES, EL QUIERE PENSAR QUE ESTA PLENAMENTE JUSTIFICADO; RECONOCE -

NO HABER REVISADO "EL ALTERO DE NOTAS", PERO CONSIDERA QUE LA TA-

RIFA QUE SE APLICA NO ES LA QUE SE DICE; QUE CUANDO HAY UN EVENTO

CUBIERTO POR LA TELEVISION O LA PRENSA, SE ENVIAN A PRESIDENCIA -

LOS CORRESPONDIENTES RECIBOS, PREGUNTANDOSE SI SE ESTA CAYENDO EN

LA TRAMPA DE ALGUNOS PERIODISTAS, QUE NO HABLAN DE LAS OBRAS NI -

DE LAS ACTIVIDADES DEL AYUNTAMIENTO, PRECISAMENTE PARA QUE SE LES

CONTRATE; AHORA BIEN, SI SOMOS NOTICIA QUE NOS PUBLIQUEN, EL PUE-

BLO QUIERE ESTAR INFORMADO, SI NO ES ASI DEJARA DE VENDERSE UN PE

RIODICO, POR QUE SI EL PRESIDENTE MUNICIPAL VA A UNA COLONIA A --

INAUGURAR UNA CAMPAÑA DE LIMPIEZA O DE VIGILANCIA, ES ALGO QUE IN

TERESA AL PUEBLO Y ESTE BUSCA EL PERIODICO QUE LE HABLE DE ELLO -

PARA ADQUIRIRLO, SI NO ES ASI NO LO COMPRA; EL REGIDOR TIENE LA -

IMPRESION DE QUE SE ESTA CAYENDO EN EL JUEGO DE LA PRENSA Y LA TE

LEVISION "QUE NO NOS PUBLICAN PARA QUE LES COMPREMOS ESPACIO Y - --
TIEMPO".- EL ALCALDE ESTA DE ACUERDO CON ELLO Y SIENTE QUE LOS --

PRIMEROS MESES DE TRABAJO DE LA ADMINISTRACION HABIA QUE DAR UN -

ENFOQUE DE FUERZA A LA PUBLICIDAD, SIENDO VALIDAS LAS OBSERVACIO-

NES QUE SE HACEN, PORQUE A VECES PUEDEN INVERTIRSE LOS RECURSOS -

EN OTRAS AREAS QUE SIRVAN MAS; POR OTRA PARTE, VAN VARIANDO LAS -

RUEDAS DE PRENSA, NORMALMENTE ESTAS SE HACEN FUERA DE LA PRESIDEN-

CIA, EN UNA VISITA A UN DEPARTAMENTO, A UNA COLONIA, O EN UN EVEN

TO DEPORTIVO Y REGULARMENTE SE EMITE UN BOLETIN DE PRENSA DE LAS-

ACTIVIDADES REALIZADAS; SI EMBARGO, MUCHAS NOTAS NO SE PUBLICAN,-

DE AHI QUE TENGA QUE HACERSE UN BALANCE MINUCIOSO DE LA SITUACION,

PIDIENDO A LA COMISION DE HACIENDA SE ENCARGUE DEL MISMO.- Y SI-

ESTA PAGANDO AL PERIODICO, LE PARECE DISCRIMINATORIO NO PAGAR-

RADIO Y TELEVISION, AUNQUE SEA EN MENOR MEDIDA, YA QUE ESTOS

DIOS EN MUCHAS OCASIONES LLEGAN A MAYOR CANTIDAD DE PERSONAS; -

EN SUMA, QUE LA COMISION ANALICE CON LA DIRECCION DE PRENSA LAS -

MEJORES FORMAS PARA PUBLICITAR AQUELLO QUE POR SU IMPORTANCIA DE-

EN CONOCER LAS GENTES.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE EXTERNA QUE LE

DA MUCHO GUSTO COMO COORDINADOR DE LA FRACCION DE REGIDORES DEL -

PARTIDO ACCION NACIONAL ESCUCHAR ESTAS PALABRAS, Y QUE SI ESTO SE

PONE EN PRACTICA SE VAN A LOGRAR AVANCES IMPORTANTES, POR QUE RE-

CURSOS QUE ANTES NO SE ENCAUSABAN CORRECTAMENTE AHORA SE ENCA USA
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RAN DEBIDAMENTE; REFIRIENDOSE AL CORTE DE CAJA, DICE TENER UNA

DUDA QUE QUISIERA ACLARARLA EL SEÑOR PRESIDENTE, YA QUE APARECE —

EN EXISTENCIA AL DIA VEINTIOCHO DE FEBRERO, LA CANTIDAD DE 4,554

MILLONES DE PESOS, DINERO QUE EL SE IMAGINA ESTA PRODUCIENDO AL -

GUN INTERES, MISMO QUE NO DESCUBRIO EN EL CORTE DE CAJA COMO IN -

GRESO "O ESTA EN ALGUN RENGLON ESCONDIDO O SE DARA A CONOCER DES

PUES".- EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL AFIRMA QUE EL SEÑOR TESORE -

RO PUEDE DAR RESPUESTA A ESA PREGUNTA, SIN EMBARGO, EL DEBE MANI

FESTAR QUE LA MISMA CAUSO EXPECTATIVA E INCLUSO UN MIEMBRO DEL-

PARTIDO ACCION NACIONAL, HIZO UNA NOTA AL RESPECTO, SOSTENIENDO-

QUE LA FUNCION DEL GOBIERNO ERA INVERTIR CUANTO ANTES LOS DINE--

ROS, COMENTARIO QUE EL SR. PRESIDENTE CALIFICA DE BUENA FE, PERO

FALTO DE INFORMACION Y LIGERO, PORQUE SI SE TOMA EN CUENTA LO --

QUE LA ADMINISTRACION INVIERTE, ANTES DE QUE SE INICIEN LOS PRO -

GRAMAS DE INVERSION FEDERAL, UN PESO INVERTIDO, SALVO QUE HUBIE -

RA OTRA APORTACION DE LA COMUNIDAD, SERIA UNICAMENTE UN PESO QUE

SE INVERTIRIA Y SERIA MUY DESAFORTUNADO POR PARTE DE ESTA ADMI--

NISTRACION, POR IMPORTANTES QUE SEAN LAS NECESIDADES, INVERTIR-

TRES MIL MILLONES DE PESOS, SIN QUE ESTOS SE VEAN MULTIPLICADOS;

ASIMISMO EXPONE QUE EL GOBIERNO DEL ESTADO OFRECE APOYAR LO QUE-

INVIRTAMOS PESO SOBRE PESO; DE TAL SUERTE QUE SI EL MUNICIPIO VA

A INVERTIR QUINIENTOS MILLONES, LA INVERSION SERA POR MIL MILLO -

NES DE PESOS, Y EN OBRAS DE INVERSION TRIPARTITA, UN MILLON SE -

CONVERTIRIA EN CINCO, EL ALCALDE ENFATIZA QUE LA IDEA ES QUE LOS

PROGRAMAS SE ANUNCIEN EN ABRIL PARA NO TENER RECURSOS OCIOSOS --

TANTO TIEMPO.- ENSEGUIDA EL ING. SANCHEZ DUEÑAS SE REFIERE A LA

ESCUELA SECUNDARIA TECNICA, QUE UN GRUPO DE PERSONAS DESEA CREAR

INVIRTIENDO EN UNA PRIMERA ETAPA MAS DE MIL MILLONES DE PESOS,-

SOLICITANDO PARA ELLO UNA SUPERFICIE DE CUATRO HECTAREAS; LA INS-

TITUCION TENDRIA COMO PROPOSITO CAPACITAR PARA EL TRABAJO A LOS-

JOVENES DE ESCASOS RECURSOS ECONOMICOS, POR UNA MODICA COOPERA--

CION, COMENTANDO QUE CENTROS EDUCATIVOS DE ESTE TIPO FUNCIONAN -

CON BUENOS RESULTADOS EN GUANAJUATO Y MONTERREY.- EL LIC. CAR

LOS ROMAN CEPEDA, ESTIMA QUE ESTA PETICION, AL IGUAL QUE OTRA DE

LAS DAMAS VICENTINAS, QUE DESEAN LA DONACION DE UN TERRENO PARA

LA CONSTRUCCION DE UN HOSPICIO DESTINADO A LA ATENCION DE PERSO-

NAS DE LA TERCERA EDAD, DEBERAN ANALIZARSE Y RESOLVER LO QUE CO

RRESPONDA EN LA PROXIMA SESION DE CABILDO.- RESPECTO A LA TESO-
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RERIA MUNICIPAL, EL SR. GONZALEZ DOMENE, PIDE UNA EXPLICACION DE -

LOS RECURSOS QUE SE TIENEN, PREGUNTANDO SI EFECTIVAMENTE SE VA A -

CAMBIAR EL PROCEDIMIENTO.- RESPONDE EL ALCALDE QUE EL PROPIO REGI

DOR PUEDE DISIPAR SUS DUDAS, DIRIGIENDOSE CON EL DR. RAMIREZ RIOS-

MIEMBRO DE LA COMISION DE HACIENDA, INDEPENDIENTEMENTE DE QUE HA--

BLE CON EL TESORERO MUNICIPAL: QUEDANDO DEFINIDO UTILIZAR LOS SER-

VICIOS DE UN AUDITOR, DE UN DESPACHO HONORABLE; ASIMISMO, SE VA --

A ADQUIRIR EQUIPO DE SEGURIDAD PUBLICA, CON LA INTERVENCION DE LA-

COMISION DE HACIENDA, TOMANDO EN CUENTA A LAS DISTINTAS AGENCIAS -

AUTOMOTRICES PARA LA COMPRA DE LOS VEHICULOS, PARA EVITAR QUE LA -

OPERACION SE HAGA CON UNA SOLA PERSONA; BUSCANDO QUE LA MISMA SE -

REALICE EN FORMA TRANSPARENTE, ADVIRTIENDOSE QUE ANTERIORMENTE SE-

COMPRABA A UNA SOLA AGENCIA, LO QUE DESDE LUEGO NADA TIENE DE MALO,

SI SOLO ESA EMPRESA ES LA QUE OFRECE EL MEJOR PRECIO.- EL SEÑOR -

GONZALEZ DOMENE ESTA DE ACUERDO EN QUE SE PIDAN PRESUPUESTOS Y ELE

GIR EL MAS CONVENIENTE, PERMITIENDO QUE SEAN VARIAS LAS AGENCIAS -

QUE PARTICIPEN.- EL ING. VALDEZ BERLANGA, INDICA QUE HA HABIDO --

PLATICAS CON LOS DISTRIBUIDORES DE AUTOMOVILES, QUIENES ESTAN DIS-

PUESTOS A BAJAR LOS PRECIOS, CONOCIENDO LAS CONDICIONES DE PAGO --

QUE OFREZCA EL MUNICIPIO.- ADEMAS, AFIRMA EL SEÑOR PRESIDENTE, --

QUE HAY NECESIDAD DE ADQUIRIR MINIMO DOS O TRES BARREDORAS PARA EL

SERVICIO DE LIMPIEZA.- AL RESPECTO, EL ING. HORACIO ARANDA, MANI-

FIESTA QUE YA SE TIENEN COTIZACIONES DE DOS MARCAS, ESTANDO POR RE

CIBIRSE LOS PROGRAMAS DE CAPACITACION, MANTENIMIENTO Y ASISTENCIA-

TECNICA QUE FUERON SOLICITADOS.- EL DR. RAMIREZ RIOS RETOMA EL --

ASUNTO DEL CORTE DE CAJA, EN EL QUE APARECE UN GASTO MENSUAL POR -

TREINTA MILLONES DE PESOS EN LA RENTA DE EQUIPO Y MAQUINARIA PARA-

EL TIRADERO DE BASURA, CANTIDAD QUE DEBERIA DESTINARSE MEJOR A LA-

COMPRA DE ESA MAQUINARIA.- EN OPINION DEL SEÑOR PRESIDENTE MUNIC

IPAL LA COMISION DE HACIENDA DEBE SER LA ENCARGADA DE ANALIZAR EL -

TRABAJO QUE SE ESTA HACIENDO, EL TIPO DE MAQUINARIA QUE SE USA, EL

COSTO DE LA RENTA, Y SI EL MUNICIPIO ESTA EN CONDICIONES DE DAR EL

SERVICIO, ADQUIRIENDO LO NECESARIO Y CONSIDERANDO QUE ESE EQUIPO Y

MAQUINARIA PUEDA PAGARSE EN UN AÑO O EN AÑO Y MEDIO, VIENDO QUE SI

ESO CUESTA CIENTO CINCUENTA MILLONES, SE PROCEDA A COMPRARLO; MANI

FESTANDO QUE EL PROBLEMA QUE TAMBIEN DEBE CONSIDERARSE ES QUIEN VA

A OPERAR L A MAQUINARIA, PARA NO CAER EN LOS PROBLEMAS DE OTROS MU-
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NICIPIOS, QUE HAN PRESCINDIDO DE ESTE SERVICIO Y LUEGO TIENEN QUE

VOLVER A CONTRATARLO; OTRA ALTERNATIVA SERIA SABER QUIEN PUEDE ME

JORAR EL SERVICIO QUE SE RECIBE, Y A ESA PERSONA ASIGNARLE EL CON

TRATO, AFIRMANDO QUE A EL NO LE GUSTA MUCHO LA IDEA DE QUE EL MU -

NICIPIO TENGA QUE DAR MANTENIMIENTO A MUCHAS AREAS, PREFIRIENDO —

QUE SE CONTRATE Y BUSQUE POR ESA VIA UNA MAYOR EFICIENCIA; COMEN -

TA QUE EN EL RENGLON DE LIMPIEZA EXISTEN OFRECIMIENTOS DE ALGUNAS

GENTES QUE PRETENDEN SE COMPRE MAQUINARIA AMERICANA, SIN EMBARGO,

ADQUIRIO MAQUINARIA NUEVA NACIONAL, TOMANDOSE ESTA DETERMINACION -

POR LOS PROBLEMAS QUE SE TUVIERON CON LA MAQUINARIA AMERICANA COM

PRADA ANTERIORMENTE, Y POR CONSIDERAR QUE LOS CAMIONES NO REQUIE -

REN DE MUCHO MANTENIMIENTO, CUANDO SON NUEVOS, ESTANDO DE ACUERDO

EN QUE SE ANALICE TAMBIEN LA POSIBILIDAD DE COMPRAR UNIDADES USA -

DAS, AUNQUE SE INCLINA POR LAS NUEVAS; RESPECTO A LAS MOTOCICLE--

TAS QUE REQUIERE LA DIRECCION DE SEGURIDAD PUBLICA, EXPRES QUE SE

SOLICITARAN COTIZACIONES A LAS EMPRESAS LOCALES, COMISIONANDO AL -

ING. ARANDA PARA QUE HABLE CON EL JEFE DE SEGURIDAD PUBLICA DE TE

XAS, A QUIEN POR CIERTO CONOCIO RECIENTEMENTE EN LA CIUDAD DE HER

MOSILLO, CON EL PROPOSITO DE CONOCER PRECIOS.- EL DR. RAMIREZ --

RIOS UNA VEZ MAS ABORDA EL TEMA DEL CORTE DE CAJA, SOSTENIENDO --

QUE LE PARECE INEXPLICABLE QUE EN EL RUBRO DE INGRESOS, SE REPOR -

TE POR CONCEPTO DE RENTA DE LOS TRES MERCADOS MUNICIPALES LA CAN -

TIDAD DE UN MILLON DIECISEIS MIL PESOS, CUANDO EL MUNICIPIO ESTA-

PAGANDO POR LA RENTA DEL LOCAL QUE OCUPA EL DEPARTAMENTO DE PRE -

DIAL, QUINCE MILLONES DE PESOS MENSUALES.- SE ACUERDA ESTUDIAR-

EL SEÑALAMIENTO QUE HACE EL REGIDOR, PARA ESTAR EN CONDICIONES DE

SABER LO QUE SE DEBE COBRAR POR LOS TRES MERCADOS, DISPONIENDOSE -

QUE SE ENTABLEN NEGOCIACIONES CON LOS DIRECTIVOS DE LOS LOCATA---

RIOS; RESPECTO AL LOCAL QUE OCUPA EL PREDIAL, SE PROPONDRA AL PRO

PIETARIO QUE SIGA RECIBIENDO LA MISMA RENTA Y ESTA SE INVIERTA EN

MEJORAR EL INMUEBLE, CASO CONTRARIO NO HABRIA OTRA ALTERNATIVA --

QUE CONTINUAR PAGANDO LO QUE CORRESPONDE, YA QUE EN ESTOS MOMEN--

TOS NO ES POSIBLE CAMBIARSE AL NUEVO EDIFICIO QUE ALBERGARA A DI-

CHA OFICINA Y A OTRAS, EN CALZADA COLON Y BULEVARD REVOLUCION.--

EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL PIDE EN RELACION CON EL INCREMENTO -

QUE SE ESTIMA DEBE TENER LA RENTA DE DICHOS MERCADOS, QUE SE DIGA

A LOS LOCATARIOS QUE EL AUMENTO ES EN TODO CASO, 	 MEJORAR LOS

SERVICIOS QUE PRESTA EL MUNICIPIO EN ESOS LUGARES.- SOBRE EL AS-

lir
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PECTO QUE HA TOCADO EL DR. RAMIREZ, EL ING. ARANDA, DECLARA QUE -

EL TESORERO HA DICHO AL REGIDOR RAMIREZ, QUE EN LA TESORERIA SE -

ENCUENTRA LA INFORMACION QUE REQUIERE Y ESTA EN LA MEJOR DISPOSI-

CION DE DISIPAR TODAS SUS DUDAS.- EXPONE EL SR. PRESIDENTE MUNI-

CIPAL QUE ES NECESARIO QUE LA COMISION DE HACIENDA ACUDA A LAS SE

SIONES LO MAS COORDINADA POSIBLE, A FIN DE QUE EN LA JUNTA DE CA-

BILDO SE DISIPEN SOLAMENTE LAS DUDAS QUE TENGAN REGIDORES QUE NO-

PERTENEZCAN A LA COMISION; SE ESTA COMENZANDO Y SE TRATA DE PER--

MEAR TODAS LAS INQUIETUDES, SIENDO PARA ESO ESTAS REUNIONES, POR-

LO TANTO LA COMISION DEBE VENIR CON LOS ASUNTOS BIEN DISCUTIDOS Y

SIN DUDAS, COMO DICE EL ING. VALDEZ BERLANGA, Y POR LA BREVEDAD -

QUE DEBE CARACTERIZAR A LAS JUNTAS, ES CONVENIENTE QUE EL TRABAJO

AQUI PRESENTADO SEA RESUMIDO, PARA ATENDER DEBIDAMENTE LOS ASUN-

TOS DEL INTERES DE LAS COMISIONES Y DESPEJAR COMO SE HA DICHO LAS

DUDAS DE LOS COMPAÑEROS QUE NO PERTENEZCAN A LAS DISTINTAS COMI--

SIONES.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE PIDE LA CELEBRACION DE UNA SE-

SION EXTRAORDINARIA PARA TRATAR TODOS LOS PENDIENTES, COMO EL DE -

LA REORGANIZACION DE SUS OFICINAS.- EL ING. VALDEZ BERLANGA IN--

FORMA QUE EL ING. BALLESTEROS ESTA ELABORANDO UN PROYECTO PARA --

VER COMO PUEDE UTILIZARSE MEJOR EL AREA OCUPADA POR LOS SEÑORES -

REGIDORES.- A PREGUNTA FORMULADA POR EL SR. GONZALEZ DOMENE, RES

PECTO DEL EDIFICIO CONSTRUIDO EN LO QUE FUERA LA ERGASTULA MUNICI

PAL, EL SEÑOR PRESIDENTE MANIFIESTA QUE UNA VEZ QUE CONCLUYA LOS-

TRABAJOS DEL MISMO, UNA PARTE DE LOS DEPARTAMENTOS QUE SE ENCUEN-

TRAN AQUI EN LA PRESIDENCIA MUNICIPAL PODRAN UBICARSE EN EL NUEVO

EDIFICIO EL AÑO QUE ENTRA; POR LA RAZON DE QUE AUN NO ESTA DEL TO

DO CONCLUIDO Y REQUIERE DE UNA INVERSION DE CIENTOS DE MILLONES -

DE PESOS, QUE EN ESTOS MOMENTOS EL AYUNTAMIENTO NO ESTA EN CONDI-

CIONES DE EROGAR, CUANDO HAY REQUERIMIENTOS MAS URGENTES QUE ATEN

DER COMO SEGURIDAD PUBLICA, ALUMBRADO Y LIMPIEZA; SIN EMBARGO, LA

DIR ECCION DE OBRAS PUBLICAS YA TIENE INSTRUCCIONES PARA DARLE EJE

CUTIVIDAD AL PROYECTO QUE EN SU OPORTUNIDAD HABRA DE SER APROBADO,

CON LA INTERVENCION DE LA COMISION CORRESPONDIENTE.- EL REGIDOR-

GONZALEZ DOMENE COMENTA OTRO ASPECTO, DICIENDO QUE LA SINDICO PRO

FRA. RODRIGUEZ RAMIREZ LE MANIFESTO QUE EL INVENTARIO DE LOS BIE-

NES INMUEBLES DEL MUNICIPIO, LO PUEDE VER, PERO QUE DE NINGUNA MA

NERA PUEDA DARLE COPIA DEL MISMO; POR LO QUE EN ESTA OCASIONA QUIE
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RE CONTAR CON EL, PIDIENDO CONFIANZA, PUES NO PRETENDE PROVOCAR -

PROBLEMAS DE INVASIONES; INSISTIENDO EN ELLO POR QUE LA CIUDADA--

NIA DEBE SABER CON QUE TERRENOS CUENTA EL MUNICIPIO.- EL SEÑOR -

PRESIDENTE ADVIERTE QUE AHI HABRIA QUE VER UN DETALLE, HAY TOTAL-

DISPOSICION PARA QUE SE VEAN LOS INVENTARIOS, Y SERIA LA COMISION

QUE CORRESPONDE LA QUE RESOLVERIA LO CONDUCENTE YA QUE AQUI SE ES

TA HABLANDO DE FORMAS Y NO DE FONDO Y LA INFORMACION, ESTA CLARA,

DEBE DARSE Y SERA LA COMISION LA QUE DEFINIRA COMO DARSE.- LA --

PROFRA. RODRIGUEZ RAMIREZ SEÑALA QUE EXPUSO AL SEÑOR GONZALEZ DO

MENE QUE PODRIA TOMAR LAS ANOTACIONES QUE QUISIERA.- ACLARANDO -

EL ING. VALDEZ BERLANGA, QUE LO QUE SE HA PEDIDO A LA SINDICO, ES

UNA COPIA CERTIFICADA DEL INVENTARIO.- ASEGURA EL LIC. OROZCO GA

LINDO, QUE LA INFORMACION QUE SE PIDE NO ES PARA CRITICAR.- EL -

ALCALDE MANIFIESTA QUE LOS PARTIDOS MAYORITARIOS, SIEMPRE DESEAN-

EJERCER EL PODER EN FORMA TOTAL; AQUI SE TIENE UN SISTEMA DE MAYO

RIA CON REPRESENTACION PROPORCIONAL, DE PREDOMINANTE MAYORIA, OB-

VIAMENTE LAS FRACCIONES MINORITARIAS SIEMPRE INSISTIRAN EN MAYO--

RES AVANCES, SEGURAMENTE EN EL MUNICIPIO DE SALTILLO DONDE EL ---

AYUNTAMIENTO ES ENCABEZADO POR UNA PERSONA DE EXTRACCION PANISTA,

SE CONTROLA TODO ESO Y LOS REPRESENTANTES DEL P.R.I. EN EL CABIL-

DO NO TIENEN ACCESO A TODAS LAS COSAS, PUEDE SER; LO IMPORTANTE -

AQUI ES ESTO: HAY JEFES DE DEPARTAMENTO Y ELLOS CONTROLAN SUS AR-

CHIVOS, Y LA COMISION ESTA PARA ENLAZARSE CON LOS TITULARES DE --

LOS DEPARTAMENTOS Y SOLICITAR LOS INFORMES QUE SE DESEEN; QUE SE-

QUIEREN LAS NOMINAS, HAY QUE PONERSE DE ACUERDO CON LA COMISION -

RESPECTIVA Y LOS TITULARES DE LOS DEPARTAMENTOS.- EL SEÑOR GONZA

LEZ DOMENE DICE QUE LA SOLICITUD HA SIDO FORMULADA DESDE HACE ---

TIEMPO, INVOCANDOSE EL ARTICULO OCTAVO CONSTITUCIONAL, SIN OBTE--

NER UNA RESPUESTA FAVORABLE, MENCIONANDO QUE NO SE HA QUERIDO QUE

POR CONDUCTO DE ALGUN JUEZ SE HAGA ESTA EXIGENCIA.- EL SEÑOR PRE

SIDENTE MUNICIPAL DICE QUE NO HABRA NINGUNA EXIGENCIA.- EL REGI-

DOR GONZALEZ DOMENE AFIRMA QUE SU PETICION ES HUMILDE, NO PRETEN-

CIOSA, CON GANAS DE CONOCER COMO REGIDORES LO QUE ESTAN HACIENDO

AQUI "Y EN QUE ESTAN METIDOS, ESO ES LO MINIMO QUE PUEDEN HACER",

EL LIC. OROZCO GALINDO EXPRESA QUE EL CABILDO ES EL GOBIERNO MIS-

MO Y LOS JEFES DE DEPARTAMENTO SON COLABORADORES DE LA PRESIDEN--

CIA MUNICIPAL, Y ENTRE ESTOS DEBERIA EXISTIR INTEGRACION.- INTER

VIENE EL ALCALDE PAR A INDICAR QUE A NIVEL FEDERAL, LOS SECRETA-
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RIOS DE ESTADO SON TAMBIEN DE DESIGNACION Y SI ALGUN DIPUTADO POR

EL DISTRITO QUE SEA, DESEA CIERTA INFORMACION DE SU SECRETARIA NO

SE LA VAN A PROPORCIONAR, ASI TAN SENCILLAMENTE, EN TODO CASO LA-

COMISION DE DIPUTADOS QUE CORRESPONDA HARA LA PETICION Y ESTA RE-

CIBIRA LO QUE HA SOLICITADO, SI PROCEDE; AQUI LO IMPORTANTE DE TO

DO ES AMPLIAR LOS CANALES DE INFORMACION Y QUE LA COMISION SE --

COORDINE CON EL JEFE DE DEPARTAMENTO PARA OBTENER LA INFORMACION-

NECESARIA; EN TAL VIRTUD Y EN UN AFAN DE COOPERACION, POR EJEMPLO,

TRATANDOSE DEL TRANSPORTE NO HAY RAZON PARA QUE SE NIEGUE INFORMA

CION, QUE HAY QUINIENTAS CONCESIONES Y SE REQUIERE REVISARLAS, ES

NECESARIO COORDINARSE CON EL JEFE DEL DEPARTAMENTO, PUES YA NO SE

TRATA DE SEGUIR EL SISTEMA ANTIGUO; POR OTRO LADO, ESTA TAMBIEN -

EL CONSEJO DE VIALIDAD Y TRANSITO, PARA EL CUAL PIDE EL APOYO DEL

CABILDO, YA QUE SE TRATA DE UN ORGANO CONSULTIVO QUE NO HAY QUE -

DEJAR SOLO; PIDIENDO ASIMISMO, QUE SE AVANCE EN LOS TRABAJOS ENCA

MINADOS A LA EDICION DE LOS LIBROS QUE PUBLICARA EL MUNICIPIO, SA

BIENDOSE QUE EL PRIMER LIBRO ESTARA LISTO EL PROXIMO MES; RESPEC-

TO A LAS PINTURAS DE LOS PERSONAJES QUE SE PIENSA COLOCAR EN EL -

EDIFICIO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, SE REDIRAN PRESUPUESTOS CON

LA ORIENTACION DE QUE SEAN PRECISAMENTE LAS FIGURAS DE DON FRAN

CISCO I. MADERO, DON VENUSTIANO CARRANZA Y DON FRANCISCO VILLA, -

QUIENES INDISCUTIBLEMENTE OCUPAN UN LUGAR DESTACADO EN LA HISTO--

RIA DE MEXICO, PROPONIENDO QUE TAMBIEN SE ELABOREN LAS PINTURAS -

DE DON MIGUEL RAMOS ARIZPE Y DON BENITO JUAREZ.- EL DR. RAMIREZ-

RIOS SE REFIERE AL COMITE DE VALIDACION Y SEGUIMIENTO PARA APRO-

BAR, CONCERTAR, COORDINAR Y EJECUTAR PROGRAMAS PARA EL BIENESTAR-

SOCIAL Y EL DESARROLLO, CONSIDERANDO QUE SU ACEPTACION PODRIA LLE

GAR A ATENTAR CONTRA LA AUTONOMIA DEL MUNICIPIO.- EXPLICA EL AL

CALDE QUE DICHO COMITE MAS BIEN SE TRATA DE UNA ESPECIE DE CONTRA

LORIA SOCIAL PARA FONDOS FEDERALES Y NO MUNICIPALES, UN COADYUVANTE

DE LA SECRETARIA DE PROGRAMACION Y PRESUPUESTO; COMO EN EL CA-

SO DE NUESTRO MUNICIPIO, DONDE LA AUTORIDAD PUEDE FORMAR EN LAS CO

LONIAS PEQUEÑOS COMITES DE VALIDACION Y SEGUIMIENTO, LOS QUE SIN -

EJERCER FUNCIONES CONSTITUCIONALES PUEDEN INFORMAR SI TAL O CUAL-

EMPRESA O COMPAÑIA ESTA TRABAJANDO O NO EN DETERMINADA OBRA, Y NO

AY USURPACION DE FUNCIONES FEDERALES.- PASANDO A OTRO ASUNTO, -

EL SEÑOR REGIDOR GONZALEZ DOMENE INFORMA QUE RECIENTEMENTE LA CO-

MISION DE OB R AS PUBLICAS DE LA QUE FORMA PARTE, ASISITIO A UNA REU
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NION CELEBRADA EN LA CERVECERIA CORONA, Y AHI SE ENTERO DE ALGO -

IMPORTANTE: QUE EXISTE UNA FABRICA QUE PRODUCE LA CERVEZA EN TO

RREON Y SIN EMBARGO, SE LE DA NADA MAS EL 10% DE LAS CONCESIONES-

DE LICENCIAS DE VENTA DE ESE PRODUCTO, SIENDO LA CARTA BLANCA LA-

EMPRESA FAVORECIDA POR ESTA SITUACION, NO OBSTANTE QUE ESTA NO --

ELABORA EL PRODUCTO EN TORREON, ES DE MONTERREY Y BENEFICIA MAS -

BIEN AL ESTADO DE NUEVO LEON, LO CUAL SE DEBE CORREGIR, PARA QUE-

SE VEAN FAVORECIDOS LOS QUE PRODUCEN EN NUESTRA CIUDAD Y HAYA MAS

COMPETENCIA.- EL ING. VALDEZ BERLANGA, EXPRESA QUE LA COMISION -

MENCIONADA SE HA ABOCADO AL PROBLEMA Y HARA UNA EVALUACION PROXI-

MAMENTE, CON LOS DATOS QUE HA SOLICITADO.- EL SEÑOR PRESIDENTE -

MUNICIPAL SEÑALA QUE ESTA DEBIDAMENTE INFORMADO DE LA SITUACION,-

POR LOS DIRECTIVOS DE LA EMPRESA CORONA DE TORREON Y DE MEXICO, -

QUIENES SOLICITARON LA INTERVENCION DEL AYUNTAMIENTO Y DEL SEÑOR-

GOBERNADOR DEL ESTADO, PARA QUE EL PROPIO CONGRESO LOCAL TOME CAR

TAS EN ESTE ASUNTO, PIDIENDOSE A LA COMISION EN CASO DE QUE ESTO-

SE APRUEBE POR UNANIMIDAD, SEA EL CONDUCTO ANTE LOS SEÑORES DIPU-

TADOS, CON ESE PROPOSITO, ACORDANDOSE QUE SE PROCEDA EN LOS TERMI

NOS QUE SEÑALA EL ALCALDE.- CONTINUA MANIFESTANDO EL SEÑOR PRESI

DENTE QUE EN ESTO DE LAS CONCESIONES DEBE OBRARSE CON CUIDADO, --

POR QUE SI "LAS CAMBIAMOS O QUITAMOS", SE CORRE EL RIESGO DE TE--

NER QUE ENFRENTAR JUICIOS DE GARANTIAS, COMENTANDO LA POSIBILIDAD

DE AUMENTARLE A LA CORONA, TOCANDO A LA COMISION CORRESPONDIENTE-

EL ESTUDIO DE ESTA PROBLEMATICA.- AHORA BIEN, EL HECHO DE QUE SE

HAYAN REDUCIDO TANTO LAS CONCESIONES HA PROPICIADO EL CLANDESTINA

JE Y NO SERIA CONVENIENTE EL ESTABLECIMIENTO DE NUEVOS EXPENDIOS-

DE CERVEZA, SIENDO RECOMENDABLE QUE LA COMISION ELIJA LA MEJOR AL

TERNATIVA; ASIMISMO, EL LIC. CEPEDA GONZALEZ AGRADECE A LOS REGI-

DORES, SU APOYO A LA EMPRESA LOCAL, POR QUE ESTA REPRESENTA UNA -

IMPORTANTE FUENTE DE TRABAJO PARA UN GRAN NUMERO DE PERSONAS.- -

OTRA PARTE, SE REFIERE AL PROYECTO PARA LA REMODELACION DE --

" LA ALIANZA"', AFIRMANDO QUE HAY NECESIDAD DE ESTIMULAR A LOS EM--

PRESARIOS QUE ESTAN PARTICIPANDO Y EN CUANTO LOS LOCATARIOS QUE -

ESTAN DE ACUERDO, QUE SE BUSQUE A OTROS QUE SE INTERESEN, PU--

DIENDO SER INCLUSIVE AMBULANTE, A QUIENES ORGANIZADOS SE LES DA--

RIA EL AVAL, PARA QUE SE CONVIRTIERAN EN COMERCIANTES FIJOS, Y QUE

PARTICIPE NO SOLO LA COMISION SINO TODOS, CON UN OBJETIVO: LA ---
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TRANSFORMACION DE LA ALIANZA; ESPERANDO QUE LAS DECLARACIONES QUE

HAYA SEAN DE UNIDAD Y NO DE CRITICA NEGATIVA Y SE HAGA GRAN ORIEN

TACION POPULAR SOBRE ESTE PROYECTO, QUE TRASCENDERA HISTORICAMEN-

TE, RECOMENDANDO SE TRABAJE Y VISUALICEN LAS COSAS, SIN DESECHAR-

PROYECTOS COMO EL DEL SR. BOEHRINGER.- EL SR. GONZALEZ DOMENE, -

AFIRMA QUE EL PROYECTO NO HA SIDO DESECHADO POR LA COMISION, SINO

POR LAS GENTES, QUE ESTAN INVADIENDO LAS CALLES Y LAS BANQUETAS,-

PERSONAS CON UN INTERES MUY PARTICULAR, QUE NO QUIEREN QUE SE LES

MUEVA, PORQUE PIERDEN SU PUNTO Y ESTAN HACIENDOLE UN DAÑO MUY ---

GRANDE A LA CIUDAD, ELLOS DESECHARON MOMENTANEAMENTE EL PROYECTO,

PERO EL TIENE ENTENDIDO QUE SERAN LANZADOS Y VAN A OFRECERSE LOS-

LOCALES A QUIENES LOS DESEEN.- EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, --

CONSIDERA QUE ESAS PERSONAS DEBEN SER CONVENCIDAS EN FUNCION DEL-

BENEFICIO QUE OBTENDRA LA CIUDAD, SIN RADICALIZAR LAS COSAS ANTE-

LA OPINION PUBLICA Y MANEJANDO UNA GRAN CONCERTACION INTERNA, PA-

RA EVITAR LAS MALAS INTERPRETACIONES, PORQUE SI BIEN ES CIERTO --

QUE LAS CALLES ESTAN CERCENADAS, SE PUEDE HACER UN PASEO PEATONAL,

POR ESO ES IMPORTANTE QUE SE PERMEEN LAS COSAS Y CONFORMAR LA ---

ALIANZA EN COORDINACION CON LOS LOCATARIOS, HACIENDO PREVALECER -

SOBRE TODO EL INTERES DE LA MAYORIA; CONSIDERANDO IMPORTANTE LA -

PARTICIPACION DEL CONSEJO DE VIALIDAD, QUE ESTUDIARIA LA POSIBILI

DAD DE QUE EN ESAS CALLES, YA OCUPADAS DESDE HACE MUCHO TIEMPO, -

SE PUEDA HACER UN MERCADO POPULAR; ESA SITUACION YA TIENE 50 AÑOS,

NO LA ESTAMOS CREANDO Y LOS LOCATARIOS QUE TIENEN TANTO: OCUPANDO

UNA CALLE, NO SERAN EN ESTOS MOMENTOS PROPIETARIOS, PERO SI POSE-

SIONARIOS; SIN PERDER DE VISTA, QUE EL OBJETIVO QUE SE PERSIGUE -

DEBE LOGRARSE EN CUATRO MESES Y SI SE PUEDE EN UNO.- ACTO SEGUI-

DO, EL PROPIO SEÑOR PRESIDENTE, INFORMA QUE LA DIRECCION DE SEGU-

RIDAD PUBLICA HA EFECTUADO A LA FECHA TRES DESALOJOS DE PROPIEDA-

DES INVADIDAS,EN DOS DE ESAS INVASIONES PARTICIPARON GENTES SU---

PUESTAMENTE DEL P.R.D., Y EN LA OTRA, ELEMENTOS QUE SE SUPONE PER

TENECEN AL P.R.I., SITUACION DIFICIL DE DEFINIR; INFORMA TAMBIEN,

QUE LA POLICIA PREVENTIVA, FRUSTRO UN SECUESTRO NO MUY BIEN PLA--

NEADO, Y DEL QUE NO SE INFORMO AL PUBLICO PARA NO ENTORPECER LAS-

INVESTIGACIONES Y DAR CON LOS AUTORES INTELECTUALES; MANIFIESTA -

QUE SE HA HECHO UN GRAN ESFUERZO EN MATERIA DE SEGURIDAD PUBLICA,

VIALIDAD, LIMPIEZA, ALUMBRADO PUBLICO, Y RECONOCE EL TRABAJO DE
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LAS COMISIONES DE REGIDORES, EXHORTANDO A QUE SE SIGA EN EL ESFUER

ZO DE TRANSFORMAR A TORREON, OBJETIVO QUE DEBE LOGRARSE CON LA PAR

TICIPACION DE TODOS; PONIENDO COMO EJEMPLO EL ALUMBRADO PUBLICO, -

DONDE SE HAN INVERTIDO MAS DE 500 MILLONES DE PESOS Y ES NECESARIO

QUE SE SUPERVICE ESTE Y SE VEA SI LA COMPRA DE LOS FOCOS FUE LA --

ADECUADA.- OPINA EL DR. RAMIREZ RIOS QUE SE ESTA ENTRAMPADO CON -

LO DEL SECTOR 4 Y ES CONVENIENTE QUE ESTO SE TRATE POR EL CABILDO-

O BIEN POR LA COMISION DE HACIENDA.- DISCUTIDA LA PROPUESTA SE --

ACUERDA POR LOS MIEMBROS DEL CABILDO QUE LO REFERENTE A DICHO SEC-

TOR SE TRATE CON LA COMISION DE HACIENDA, Y LO RELATIVO A LOS IN--

MUEBLES DE ESE SITIO, CON LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS.- EL SE--

ÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL RECOMIENDA QUE LO REFERENTE A LA AYUDA EX

TRAORDINARIA PARA LAS GENTES DEL SECTOR 4, SE DISCUTA Y APRUEBE SI

PROCEDE POR LA COMISION DE HACIENDA, TOMANDO EN CUENTA A LAS PERSO

NAS QUE NO SE HAYA REUBICADO Y A QUIENES TENGAN UN PROBLEMA LABO-

RAL O SALARIAL QUE REQUIERAN DE ESTE TIPO DE APOYO, AUNQUE ESTE --

SEA MODESTO.- NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS --

20:30 (VEINTE HORAS CON TREINTA MINUTOS) SE DA POR TERMINADA LA SE

SION, LEVANTANDOSE LA PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA, LA QUE ES FIR

MADA POR LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON.- DOY FE 	
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO LAS

16:30 (DIECISEIS HORAS TREINTA MINUTOS) DEL DIA 29 (VEINTINUEVE) DE-
ABRIL DE 1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA SALA DE
JUNTAS PARA CELEBRAR SESION ORDINARIA DE CABILDO, EL C. LIC. CARLOS -

ROMAN CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL; LOS SEÑORES REGIDORES:-

ING. HORACIO ARANDA ALCALA, ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, C. JOSE GUA-

DALUPE OLGUIN GAMEZ, C. MARTIN ZAPATA CARDONA, C. RODOLFO ORTEGA FLO-

RES, C. JOSE BARRON CASTRO, C. LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA, C. GIL

BERTO REYES DURAN, C. ALBERTO GONZALEZ DOMENE, C. DR. LUIS RAMIREZ --

RIOS, C. LIC. GERARDO OROZCO GALINDO, Y SINDICO C. PROFRA. MYRNA BEA

TRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, CON LA ASISTENCIA DEL C. SECRETARIO DEL R. -

AYUNTAMIENTO LIC. JOSE RODOLFO MIJARES GOMEZ; EL C. PRESIDENTE MUNICI

PAL ABRE LA SESION ORDINARIA CONVOCADA PARA EL DIA DE HOY, BAJO LA SI

GUIENTE ORDEN DEL DIA: 1.- APERTURA DE LA SESION; 2.- LISTA DE ASIS-

TENCIA; 3.- LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR; 4.- INFORME DE CO
MISIONES; 5.- ASUNTOS GENERALES; MISMA QUE ES APROBADA POR UNANIMIDAD
DE VOTOS; EN DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, SE ABRE -

LA SESION.- ENSEGUIDA SE PASA LISTA DE ASISTENCIA, ESTANDO PRESENTES

LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, CUYOS NOMBRES HAN SIDO MENCIONADOS-
CON ANTERIORIDAD Y AUSENTES POR COMISION, LOS CIUDADANOS RENE BARBOSA

AGUILAR, ING. MARIO VALDEZ BERLANGA Y LIC. MARIA BEATRIZ GRANILLO VAZ

QUEZ, Y HABIENDO QUORUM SE DECLARA FORMALMENTE ABIERTA LA SESION, ---

ACORDANDOSE POR MAYORIA QUE ESTA SEA SECRETA.- EN DESAHOGO DEL TER--

CER PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, SE DISPENSA LA LECTURA DEL ACTA DE LA-

SESION ANTERIOR, QUEDANDO LA MISMA A LA VISTA DE LOS MIEMBROS DEL CA-

BILDO, EN LA SECRETARIA PARA LAS ACLARACIONES PERTINENTES, SU APROBA-

CION Y FIRMA.- EN DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO, EL SEÑOR INGENIERO SAN

CHEZ DUEÑAS, SE REFIERE A LA SOLICITUD PRESENTADA POR EL INSTITUTO --

CUMBRES, QUE PIDE EN DONACION UNA SUPERFICIE DE TRES HECTAREAS, ADYA-

CENTES A LOS TERRENOS DE LA PROPIA INSTITUCION EDUCATIVA, CON LA FINA

LIDAD DE UTILIZARLA PARA CAMPOS DEPORTIVOS, EN BENEFICIO DE LA POBLA-

CION INFANTIL Y JUVENIL DE LA REGION, RECIPROCAMENTE LOS SOLICITANTES

ESTAN DISPUESTOS A PROMOVER LA CREACION DE UNA ESCUELA "MANO AMIGA" -

QUE ATIENDA A LA COMUNIDAD DE ESCASOS RECURSOS, EN EL LUGAR DONDE EL-
MUNICIPIO PUEDA CEDERLES UN TERRENO; QUE LAS ESCUELAS "MANO AMIGA" --

EXISTEN EN LA CIUDAD DE MEXICO, MONTERREY Y LEON Y SE CARACTERIZAN

PRECISAMENTE POR LA ATENCION QUE PRESTAN A ALUMNOS DE ESCASOS RECUR-

SOS ECONOMICOS, A QUIENES SE LES COBRA UNA CUOTA SIMBOLICA Y RECIBEN-
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UNA EDUCACION INTEGRAL CON UN ALTO NIVEL MORAL Y ACADEMICO; LA ES -

CUELA ALBERGARIA EN UNA PRIMERA ETAPA A 400 EDUCANDOS, DESDE PREES
COLAR HASTA PRIMERO DE PRIMARIA, Y CRECERIA HASTA ATENDER A MAS DE

800, ABARCANDO LA SECUNDARIA TECNICA; COMENTANDOSE QUE LA SUPERFI -

CIE QUE SE NECESITA PARA DESARROLLAR ESTE PROYECTO QUE CONTEMPLA –

AULAS, AREAS SOCIALES, DEPORTIVAS Y DE JUEGOS, ES DE CUATRO HECTA -

REAS.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE MANIFIESTA QUE EN COMPAÑIA DEL SE

ÑOR INGENIERO SANCHEZ DUEÑAS, SE LOCALIZO EL AREA SOLICITADA EN –

EL PREDIO "LA MERCED", CON UNA SUPERFICIE DE 2.4 HECTAREAS, SIN EM
BARGO, CONSCIENTES DE QUE LAS PERSONAS DEL PATRONATO HAN SOLICITA -

DO QUE LA MISMA SEA DE CUATRO HECTAREAS, CABE LA POSIBILIDAD DE –

QUE SE PUEDA DISPONER DE ESA SUPERFICIE, CON LA CONDICION DE QUE –

SE EMPIECE A CONSTRUIR ESTE MISMO AÑO Y TERMINE LA OBRA ANTES DE –

QUE CONCLUYA EL PERIODO DE LA PRESENTE ADMINISTRACION MUNICIPAL, –

SABIENDOSE QUE SUS PROMOTORES CUENTAN YA CON DONATIVOS DE ENTU---

SIASTAS LAGUNEROS.- EL SEÑOR REGIDOR BARRON CASTRO MENCIONA QUE 

AUN ESTA PENDIENTE LA ENTREGA AL ESTADO, DE LOS TERRENOS DE "LA

MERCED", Y PIDE QUE YA NO SE CEDAN MAS TERRENOS EN ESE SECTOR.- –

EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE INSISTE EN QUE LA CONSTRUCCION DE UNA ES -

CUELA "MANO AMIGA" EN ESE SITIO, ES JUSTIFICABLE Y EL CABILDO DE--

BE APOYAR ESTE PROYECTO, LO MISMO QUE LA SOLICITUD DEL INSTITUTO

CUMBRES.- RESPECTO A LA PETICION DEL INSTITUTO CUMBRE, EL SEÑOR –

REGIDOR RECOMIENDA QUE EL AREA SOLICITADA SE DEDIQUE EXCLUSIVAMENTE

A CAMPOS DEPORTIVOS.- EL SR. PRESIDENTE CONSIDERA QUE SE HACE NE-

CESARIO IMPLEMENTAR UN MECANISMO POR MEDIO DEL CUAL SE BENEFICIE –

EFECTIVAMENTE A LOS NIÑOS Y JOVENES Y EL MUNICIPIO PUEDA UTILIZAR –

ESOS CAMPOS PARA EFECTUAR EVENTOS DEPORTIVOS, DE PREFERENCIA LOS-

DOMINGOS, DE ACUERDO A LA REGLAMENTACION QUE HABRA DE ESTABLECERSE

EN EL ENTENDIDO DE QUE NO SE COBRARA CUOTA ALGUNA, LO QUE ES APRO -

BADO.- LA SECRETARIA DA VISTA DEL DICTAMEN DE LA DIRECCION DE PLA

NIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS, QUE SEÑALA COMO FACTIBLE 

LA DONACION DE UNA AREA DE 23,298,00 m2, PRETENDIDA POR LA CITADA -
INSTITUCION.- ENSEGUIDA, SE SOMETE A CONSIDERACION DE LOS MIEM---

BROS DEL CABILDO LA SOLICITUD PRESENTADA POR EL INSTITUTO CUMBRES

DETERMINANDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS CEDER A LA MENCIONADA INSTI

TUCION EDUCATIVA, UN AREA MUNICIPAL DE 23,298,00 m2, ADYACENTE AL
PROPIO INSTITUTO CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: AL NOR

ORIENTE EN 241.50 M.L. CON CANAL SAN ANTONIO; AL SUR EN 236.82 M.L.



CON EJIDO IGNACIO ALLENDE; AL NOR-PONIENTE EN 154.00 M.L. CON C. -

FRANCISCO GARATE; AL SUR-PONIENTE EN 126.50 M.L. CON FRACC. AREA -

MUNICIPAL, ASIMISMO, SE ACORDO POR UNANIMIDAD DE VOTOS, CEDER A -

TITULO GRATUITO UNA SUPERFICIE DE 2.4 HECTAREAS EN EL PREDIO DENO-

MINADO "LA MERCED", PARA LA CONSTRUCCION DE UNA ESCUELA, PROMOVIDA

POR MANO AMIGA DE TORREON, S.C., EN LA INTELIGENCIA DE QUE SU CONS

TRUCCION DEBERA CONCLUIRSE EN EL PERIODO CONSTITUCIONAL DE LA PRE-

SENTE ADMINISTRACION MUNICIPAL, Y DE QUE EN CASO DE QUE LA MENCIO-

NADA SUPERFICIE SE DESTINE PARA OTROS FINES Y NO SE CUMPLA CON LO-

ESTABLECIDO, SU DOMINIO SE REVERTIRA EN BENEFICIO DEL MUNICIPIO.--

ACTO SEGUIDO, SE DA A CONOCER LA SOLICITUD FORMULADA POR LAS VOLUN

TARIAS VICENTINAS, A.C., QUE PIDEN UN TERRENO MUNICIPAL PARA LA --

CONSTRUCCION DE UN ALBERGUE PARA ANCIANOS DESVALIDOS, EN ALGUNAS -

DE LAS SIGUIENTES COLONIAS: EDUARDO GUERRA, LA MERCED O NUEVA CALI

FORNIA, Y QUE EL ALBERGUE CONTARIA CON TALLERES PARA TERAPIA, ALO-

JAMIENTO Y ALIMENTACION DE ANCIANOS.- EL SEÑOR ING. SANCHEZ DUE

ÑAS AFIRMA QUE EL AREA QUE PUEDE CEDERSE, SE LOCALIZA EN LA COLO--

NIA FIDEL VELAZQUEZ CON UNA SUPERFICIE DE 8,136.50 M2., MISMA QUE-

YA VIO LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS. - EL LIC. OROZCO GALINDO EX

PRESA QUE LAS VOLUNTARIAS VICENTINAS REALIZAN UNA IMPORTANTE LABOR

SOCIAL QUE DEBE APOYARSE.- SE DA VISTA DEL DICTAMEN FORMULADO POR

LA DIRECCION DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNI

CIPIO, QUE EXPRESA QUE NO EXISTE INCONVENIENTE EN QUE SE CEDA DI--

CHA SUPERFICIE PARA EL OBJETIVO MENCIONADO.- POR LO TANTO, SE PO-

NE A CONSIDERACION DEL CABILDO LA SOLICITUD, APROBANDOSE POR UNANI

MIDAD DE VOTOS LA CESION DE UN TERRENO MUNICIPAL QUE SERVIRA DE AL

BERGUE PARA ANCIANOS QUE PIDE LA AGRUPACION DE VOLUNTARIAS VICENTI

NAS DE TORREON, A.C., LOCALIZANDOSE DICHA AREA EN LA COLONIA FIDEL

VELAZQUEZ, CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: AL NORTE: EN

44.90 ML. CON LOTES DE LA MANZANA "Ñ", AL SUR: EN 127.00 ML. CON -

CANAL DE RIEGO, AL ORIENTE: EN 77,70 ML. CON TUTELAR DE MENORES,-AL SUR-PONIENTE: EN 40.74 ML. CON AV. RICARDO FLORES MAGON Y AL -
NOR-PONIENTE: EN 83.90 ML. CON LOTES DE MANZANA "Ñ", CON SUPERFI--

CIE TOTAL DE 8,136,50 M2.- A CONTINUACION, EL SEÑOR PRESIDENTE MU

NICIPAL, EXPONE QUE LA PROCURADURIA GENERAL DE LA REPUBLICA ESTA -

SOLICITANDO LA DONACION DE UNA SUPERFICIE MUNICIPAL, DE 2,50 0 ME--

TROS CUADRADOS, PARA LA CONSTRUCCION DE SUS INSTALACIONES, CUYO --
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COSTO SERA DE DOS MIL A DOS MIL QUINIENTOS MILLONES DE PESOS; AL -

RESPECTO SE ACUERDA POR UNAÑIMIDAD QUE LA COMISION DE OBRAS PUBLI-

CAS PROCEDA A LOCALIZAR LA SUPERFICIE DE TERRENO QUE PUEDA CEDERSE

A DICHO FIN, A CAMBIO DE ELLO, EL MUNICIPIO PEDIRA ARMAMENTO, EQUI

PO ANTIMOTINES, VEHICULOS, MOTOCICLETAS Y CURSOS DE CAPACITACION -

PARA LA POLICIA MUNICIPAL.- EL REGIDOR SANCHEZ DUEÑAS MANIFIESTA-

QUE EL SINDICATO DEL INSTITUTO TECNOLOGICO DE LA LAGUNA DELEGACION

D-II-12 DEL S.N.T.E. PIDE LA DONACION DE UN TERRENO MUNICIPAL EN-

EL FRACCIONAMIENTO RESIDENCIAL HACIENDA, CON SUPERFICIE DE 3,000 -
METROS CUADRADOS, PARA LA CONSTRUCCION DE UN CENTRO DEPORTIVO Y --

CULTURAL.- LOS REGIDORES DR. LUIS RAMIREZ RIOS Y LIC. GERARDO

OROZCO, CONSIDERAN QUE LA SOLICITUD ES PROCEDENTE, YA QUE EL FRA--

CCIONAMIENTO NO SE QUEDARIA SIN AREAS PARA EQUIPAMIENTO URBANO, IN

DEPENDIENTEMENTE DE QUE EN ESA COLONIA EXISTE UNA ESCUELA PRIMARIA,

Y QUE DE REALIZARSE ESTE PROYECTO, SE BENEFICIARIA A LA COMUNIDAD,

YA QUE SE TIENE CONTEMPLADO CONSTRUIR AHI, ADEMAS, ALGUNOS TALLE--

RES DE CAPACITACION PARA LAS GENTES DE ESE SECTOR DE LA CIUDAD.- -

EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE DICE QUE LOS INTERESADOS NO CUENTAN CON -

UN PROYECTO CONCRETO.- EL REGIDOR OROZCO AFIRMA QUE SI SE TIENE -

ESTE, Y CONSISTE EN UN SALON PARA ASAMBLEAS, UNA AREA PARA JUEGOS

INFANTILES, UN COSTURERO PARA DAMAS, UN FRONTON, CANCHAS DEPORTI--

VAS Y AREAS VERDES, ADEMAS DE LOS TALLERES DE CAPACITACION MENCIO-

-NADOS.- VISTO LO ANTERIOR, CONSIDERANDO EL FIN QUE SE PRETENDE, -

CON LA FACTIBILIDAD DE LA CESION, SEGUN DICTAMEN DE LA DIRECCION 

DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, SE ---

APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS CEDER A LA DELEGACION D-II-12 DEL-

S.N.T.E. PERTENECIENTE AL INSTITUTO TECNOLOGICO DE LA LAGUNA, UNA-

AREA MUNICIPAL DE 3,000.00 M2. PARA LA CONSTRUCCION DE SU CENTRO -
DEPORTIVO CULTURAL, EN EL FRACCIONAMIENTO RESIDENCIAL "LA HACIEN

DA", DE ESTA CIUDAD, CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: AL

NORTE, EN 50.00 METROS CON TANQUE DE S.A.P.A.C.; AL SUR, EN 50.00-

METROS CON FRAC. AREA MUNICIPAL; AL ORIENTE, EN 60.00 METROS CON-
PASEO DE LIENZO; AL PONIENTE, EN 60.00 METROS CON PASEO DEL ESTRI-
BO; EN LA INTELIGENCIA DE QUE EL USO DEL AREA SERA EL DESCRITO: --

CENTRO CULTURAL Y DEPORTIVO, Y QUE EN CASO DE DARLE OTRO DESTINO,-

SU DOMINIO SE REVERTIRA A FAVOR DEL MUNICIPIO.- EL REGIDOR IGNA

CIO SANCHEZ DUEÑAS EXPONE QUE LA SECRETARIA DE EDUCACION PUBLICA -

DEL ESTADO, ESTA SOLICITANDO AL CABILDO LA DONACION DE UN TERRENO-
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EN LA COLONIA LAZARO CARDENAS RARA LA CONSTRUCCION DE UNA ESCUELA

SECUNDARIA, REQUIRIENDOSE PARA ELLO DE UN MINIMO DE 10,000 METROS-

CUADRADOS; AHORA BIEN, LA DIRECCION DE PLANIFICACION, URBANISMO Y-

OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, CONSIDERA QUE ES FACTIBLE QUE SE --

DESTINE PARA TAL FIN, UNA AREA CON SUPERFICIE DE 10,676.60 m2, IN

TEGRADA LA SUPERFICIE DE LA CALLE LAZARO CARDENAS, Y PARTE DE LA -

AVENIDA HUELGUISTAS DE CANANEA, DE LA CITADA COLONIA CON EL OBJETO

DE CUMPLIR CON LA SUPERFICIE MINIMA REQUERIDA PARA UNA ESCUELA SE

CUNDARIA.- EL SEÑOR REGIDOR MARTIN ZAPATA EXPRESA QUE EN ESTE ---

ASUNTO, SE PRESENTABA INICIALMENTE UNA PROBLEMATICA QUE FINALMENTE

SE RESOLVIO, YA QUE ORIGINALMENTE, PARTE DEL AREA QUE SE SOLICITA,

O SEA 2,000 m2, FUE DONADA PARA LA CONSTRUCCION DE UNA IGLESIA, SE

GUN ACUERDO DE CABILDO DE FECHA 10 DE DICIEMBRE DE 1987, Y EN VIR-

TUD DE REQUERIRSE DE ESTA SUPERFICIE PARA CONSTRUIR LA ESCUELA QUE

SE MENCIONA, SE RECURRIO A LOS VECINOS DE ESA COLONIA, REPRESENTA-

DOS POR LA SEÑORA YOLANDA OROZCO DE VELEZ, Y AL SEÑOR FRANCISCO

IZZO, LOGRANDOSE SUSCRIBIR CON FECHA DE 15 DE MARZO DE 1991, UN --

CONVENIO MEDIANTE EL CUAL EL SEÑOR IZZO CEDE LA SUPERFICIE DE ----

2,000 M2 QUE LE FUERA ENTREGADA, MANIFESTANDO QUE DICHA CESION LA-

EFECTUA, CONSCIENTE DE LA DEMANDA EDUCATIVA EXISTENTE EN ESE SEC-

TOR DE LA CIUDAD, A CAMBIO DE QUE SE LE COMPENSE CON UN TERRENO SI

MILAR, EN LA MISMA COLONIA; POR SU PARTE, LA SEÑORA OROZCO CON-

VINO EN ENTREGAR AL MUNICIPIO EL TERRENO DONDE ESTAN UBICADAS UNA-

SALA DE JUNTAS Y UNA CANCHA DE BASQUET-BOL, CONSTRUIDAS POR LOS -

COLONOS, PARA FACILITAR LA COMPENSACION SOLICITADA POR EL SEÑOR --

IZZO.- EL SEÑOR SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO MANIFIESTA QUE LA SE-

CRETARIA DE EDUCACION PUBLICA DEL ESTADO HA HECHO DEL CONOCIMIENTO-

DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, QUE NO ES POSIBLE QUE SE CEDA A PERSO

NA ALGUNA, LA SUPERFICIE DE 233,40 m2, QUE PERTENECE PRECISAMENTE-

AL JARDIN DE NIÑOS.- EL SEÑOR ZAPATA AFIRMA QUE LA SOLICITUD DE-

LA SECRETARIA DE EDUCACION DEBE SER APOYADA Y QUE LA PARTE QUE PI-

DE EL SEÑOR IZZO, PERTENECIENTE AL JARDIN DE NIÑOS, NO DEBE SER --

OBSTACULO, YA QUE SE BUSCARIA CONCERTAR CON ESA PERSONA.- CONSIDE

RANDOSE LO SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO ESTE ASUNTO, SE APRUEBA POR -

UNANIMIDAD DE LOS MIEMBROS DEL CABILDO, CEDER A TITULO GRATUITO,-

UNA AREA DE TERRENO QUE SERA DESTINADA A LA CONSTRUCCION DE UNA ES

CUELA SECUNDARIA, CON UNA SUPERFICIE DE 10,676 m2, QUE TIENE LAS -
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SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: AL NORTE, 116.05 M. CON AV. JO

SE CARRILLO.; AL SUR, 116.05 M. CON AV. EPIFANIA ZUÑIGA; AL ORIEN

TE, 92,00 M. CON JARDIN DE NIÑOS Y PRIMARIA; AL PONIENTE, 92.00 M.

CON CALLE BENITO JUAREZ, DE LA COLONIA LAZARO CARDENAS DE ESTA CIU

DAD, ACLARANDO QUE EN DICHA SUPERFICIE SE INTEGRO PARTE DE LA CA--

LLE LAZARO CARDENAS Y DE LA AV. HUELGUISTAS DE CANANEA, DE LA PRO-

PIA COLONIA, PARA PODER CUMPLIR CON LA SUPERFICIE MINIMA REQUERIDA

PARA UN CENTRO EDUCATIVO DE ESE TIPO. - ASIMISMO, SE APROBO POR -

UNANIMIDAD LA REUBICACION DEL AREA ORIGINALMENTE DONADA PARA LA --

CONSTRUCCION DE UNA IGLESIA, CON SUPERFICIE DE 2,000.00 M2, QUE SE

VA A REUBICAR Y VA A TENER LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS:

AL NORTE: EN 40.10 M. CON AV. JOSE CARRILLO MACHADO; AL SUR: EN --

40.10 M. CON ESCUELA PRIMARIA; AL ORIENTE: EN 38.90 M. CON CALLE -

GRAL. PEDRO RODRIGUEZ TRIANA; AL PONIENTE: 38.90 M. CON JARDIN DE-

NIÑOS, CON UNA SUPERFICIE TOTAL DE 1,559,89 M2, QUE SERA DESTINADA

PARA LA CONSTRUCCION DE UN TEMPLO CATOLICO, ACLARANDO QUE EN ESTE-

PREDIO EXISTE ACTUALMENTE UNA CANCHA DE BASQUET-BOL Y UN SALON DE-

ACTOS, LOS CUALES SERAN DEMOLIDOS PARA LA CONSTRUCCION DE LA IGLE

SIA, SIN APROBARSE LA ENTREGA DE LA SUPERFICIE DE 233,40 METROS-

CUADRADOS, OCUPADA POR EL JARDIN DE NIÑOS.- EL ING. SANCHEZ DUE

ÑAS INFORMA QUE LA SECRETARIA DE EDUCACION PUBLICA DEL ESTADO, SO-

LICITA LA DONACION DE UNA SUPERFICIE DE 5,000 METROS CUADRADOS EN-

LA COLONIA LAS TORRES, PARA LA CONSTRUCCION DEL EDIFICIO DE LA ES

CUELA PRIMARIA, QUE ACTUALMENTE SE ENCUENTRA FUNCIONANDO EN UNA CA

SA PARTICULAR.- LA SINDICO RODRIGUEZ RAMIREZ AFIRMA QUE EN DICHA-

COLONIA HAY VARIOS TERRENOS, PERO ESTOS SON PROPIEDAD DE PARTICULA

RES, POR LO QUE SERIA CONVENIENTE DESTINAR UNA AREA MUNICIPAL PARA

ESA ESCUELA.- SE TOMA EL ACUERDO EN EL SENTIDO DE QUE LA COMISION

DE OBRAS PUBLICAS SEA LA ENCARGADA DE LOCALIZAR EL AREA ADECUADA-

Y UNA VEZ QUE SE TENGA UBICADA, HACERLO DEL CONOCIMIENTO DE LAS AU

TORIDADES EDUCATIVAS, DEBIENDO CONTARSE DESDE LUEGO CON EL DICTA--

MEN RESPECTIVO DE LA DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO.-  -

EL SR. GONZALEZ DOMENE INFORMA QUE EL COLEGIO DE ARQUITECTOS DE LA

COMARCA LAGUNERA, HA ENVIADO PARA SU APROBACION UN ESCRITO EN EL-

QUE SE MANIFIESTA QUE SU PRESIDENTE, EL SR. ARQUITECTO FELIX VI

LLARREAL ASUNSOLO, HA QUEDADO INTEGRADO COMO ASESOR DEL COMITE Y/0

CONSEJO DE SEGUIMIENTO DE AYUNTAMIENTO DE TORREON 1991-1993, PARA
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IMPLEMENTAR SOLUCIONES EN LA REHABILITACION DEL CENTRO HISTORICO-

DEL PRIMER CUADRO DE LA CIUDAD DE TORREON, INCLUYENDO ESTA ASESO

RIA, ENTRE OTROS PROYECTOS, LA INTEGRACION DEL AREA COMERCIAL, LA

REHABILITACION DEL SECTOR 4, LA REHABILITACION DE LA AV. MORELOS Y
EL MUSEO DE LA REVOLUCION.- ESTE ORGANISMO ASESOR QUEDARIA COMPLE

MENTADO ANTE LA AUTORIDAD MUNICIPAL, CON LOS CONSEJEROS DIRECTIVOS

DE LA INICIATIVA PRIVADA DE TORREON Y LOS DIVERSOS COMITES DE APO -

YO QUE NOMBRE EL AYUNTAMIENTO.- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL PROPO-

NE QUE ESTE ASUNTO SE COMENTE CON EL ARQUITECTO VICENTE ISAIS Y -

POSTERIORMENTE SE ACUERDE LO QUE CORRESPONDA, PROPUESTA QUE ES ---

APROBADA.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE INFORMA QUE SE REUNIRA CON DI

R ECTIVOS DE HIPERMART INTERESADOS EN ADQUIRIR LOS TERRENOS DE LA-

DESAPARECIDA ZONA DE TOLERANCIA O SECTOR 4.- EL ING. ARANDA COMEN
TA QUE EXISTE OTRO PROYECTO DEL SR. JUAN ABUSAID RIOS, QUE CONTEM -

PLA UNA CENTRAL DE CAMIONES SUB-URBANOS, LOCALES COMERCIALES Y --

JARDINES QUE MEJORARIAN LA ENTRADA DE TORREON.- PASANDO A OTRO --

ASUNTO, EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE INFORMA QUE YA TIENE EN SU PO-

DER EL PROYECTO DE REESTRUCTURACION DEL AREA DE CUBICULOS DE LOS-

SEÑORES REGIDORES Y SINDICO.- EL SR. OLGUIN GAMEZ, DICE QUE LA --

INSTITUCION ANTERIORMENTE LLAMADA FIDEICOMISO CANDELILLERO, SOLICI

TA EN DONACION UN TERRENO PARA LA CONSTRUCCION DE SU EDIFICIO.--

SE COMISIONA AL SEÑOR REGIDOR IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS PARA QUE SE-

ESTUDIE LA SOLICITUD Y DE SER FACTIBLE SE TRATE EN PROXIMA SESION -

DE CABILDO.- EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL HABLA DEL AVANCE DEL TRA

MITE PARA LA EXPROPIACION DE SAN ANTONIO DE LOS BRAVOS, EN DONDE-

SE PROYECTA LA CONSTRUCCION DEL SEGUNDO GRAN BOSQUE DE LA CIUDAD,-

HABIENDOSE CONTRATADO LOS SERVICIOS DE UN ABOGADO PARA DARLE EL SE

GUIMIENTO DEBIDO.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS HABLA DE LA NECESIDAD-

DE QUE LA VIGILANCIA DEL BOULEVARD TORREON-MATAMOROS, TRAMO DE LA-

CALZADA SALTILLO 400 AL ORIENTE, HASTA EL PERIFERICO, ESTE BAJO EL
CONTROL DEL MUNICIPIO Y NO DE LA POLICIA FEDERAL DE CAMINOS; ASI-

MISMO, SE REFIERE A LA DONACION QUE HACE LA ALIANZA FRANCESA A LA-

CIUDAD, DE UNA REPRODUCCION DE LA TORRE EIFFEL DE 7 METROS DE ALTURA, ESTANDO PENDIENTE SOLO EL LUGAR DONDE HABRA DE COLOCARSE, HA--
BIENDOSE PROPUESTO INICIALMENTE QUE FUERA EN LA CONFLUENCIA DE CAL

ZADA COLON Y AVENIDA CORREGIDORA.- SE ACUERDA QUE LA COMISION DE -

CULTURA ANALICE SU COSTO Y EL MEJOR SITIO PARA SU UBICACION.- EL

LIC. OROZCO GALINDO, PIDE AYUDA PARA TREINTA Y TRES PROPIET ARIOS -
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DEL SECTOR 4 AFECTADOS CON SU CLAUSURA.- EL SR. GONZALEZ DOMENE, -
DISCREPA DE LA OPINION DE SU COMPAÑERO DE PARTIDO, PORQUE LAS DADI

VAS NO REMEDIAN LA SITUACION DE LAS PERSONAS Y CREAN UN PROBLEMA --

MUY SERIO; QUE NO ES ASI COMO DEBEN ARREGLARSE LAS COSAS, AFIRMANDO

QUE ESTE ES SU PUNTO DE VISTA Y TAMBIEN DE SU PARTIDO.- OPINA EL -

SR. PRESIDENTE MUNICIPAL QUE ESTE ASPECTO DEBE ANALIZARSE Y COMEN--

TARSE CON LA COMISION DE HACIENDA, YA QUE LA PROBLEMATICA DE LOS --

PROPIETARIOS, ES DIFERENTE A LA DE LAS PERSONAS QUE YA FUERON APOYA

DAS POR EL MUNICIPIO, ADEMAS DE QUE EL VALOR DE SUS TERRENOS SE IN-

CREMENTO SIGNIFICATIVAMENTE, Y EN TODO CASO, SI HUBIERA DOS O TRES-

PERSONAS EN CONDICIONES PRECARIAS, SE LES AYUDARIA, SIN QUE ESTO -

LLEGUE A CONSIDERARSE UNA INDEMNIZACION.- EL SR. GONZALEZ DOMENE -

INFORMA HABER DIALOGADO CON GENTES DE LA INICIATIVA PRIVADA, QUE --

BUSCANDO EL MEJORAMIENTO DE LA POLICIA PROPONEN LA DESIGNACION HONO

RIFICA DE CIUDADANOS HONORABLES EN TAREAS DE VIGILANCIA, QUE TEN---

DRIAN CIERTAS ATRIBUCIONES, MISMOS QUE SE IDENTIFICARIAN CON UNA --

CREDENCIAL EXPEDIDA POR LAS AUTORIDADES.- EL SR. PRESIDENTE MUNICI

PAL MANIFIESTA QUE ESTO YA SE HA CONTEMPLADO Y SERIA CUESTION DE EN

TREVISTARSE CON EL CONSEJO DE VIALIDAD Y TRANSPORTE PARA EL EFECTO-

DE IMPLEMENTAR LO NECESARIO, SIN PERDER DE VISTA EL MARCO LEGAL; --

QUE CON LAS MULTAS QUE SE APLICARAN SE PODRIA PAGAR A LOS ELEMENTOS

DE VIALIDAD, SIENDO CONVENIENTE REUNIRSE Y ESTABLECER LOS MECANIS--

MOS DE PARTICIPACION, MISMOS QUE PUDIERAN SERVIR AL DEPARTAMENTO DE

OBRAS PUBLICAS.- EL SR. REGIDOR SANCHEZ DUEÑAS, SEÑALA QUE SE HA -

RECIBIDO UNA PROPUESTA DE LA EMPRESA CEMENTOS APASCO QUE PROYECTA -

TRAER A LA REGION EL BORREGO CIMARRON, CON EL PROPOSITO DE DESARRO-

LLARLO EN EL CAÑON DE LA SIERRA DE JIMULCO Y PROMOVER EL TURISMO, -

COMENTANDO QUE ACTUALMENTE LA CAZA DE ESTA ESPECIE CUESTA DIEZ MIL-

DOLARES, LO CUAL SERVIRIA PARA ATRAER DIVISAS.- SE ACUERDA LA IN-

TEGRACION DE UNA COMISION DE REGIDORES, CON LA PARTICIPACION DEL DE

PARTAMENTO DE ECOLOGIA MUNICIPAL, QUE TENDRA COMO OBJETO EL ESTUDIO

DEL PROYECTO, QUE SE HARA PUBLICO UNA VEZ QUE SE HAYA CONCRETADO.--

SE ACUERDA POR UNANIMIDAD QUE EL MUNICIPIO OTORGUE LA VIGILANCIA NE

CESARIA EN EL AREA QUE SE MENCIONA, A CONTINUACION, EL DR. RAMIREZ

RIOS, AFIRMA QUE ESTUVO ANALIZANDO EL CORTE DE CAJA Y NO ENCONTRO -

POR NINGUN LADO LOS INGRESOS POR PLAZAS, MISMOS QUE ESTAN MAS BIEN-

PO R MERCADOS, Y NO SE SEÑALA EN EL CORTE CUANTO RECIBE EL MUNICIPIO

POR LA PLAZA QUE SE COBRA A LOS AMBULANTES; QUE EXISTIENDO UN PA-
DRON DE ES TOS VENDED ORES, QUE PAGAN PLAZA DIARIAMENTE, DEBERIA SA-
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BERSE LOS INGRESOS POR ESE CONCEPTO Y ASENTARSE EN EL CORTE DE CAJA;

QUE DE NUEVO SE HA SORPRENDIDO A EMPLEADOS DEL DEPARTAMENTO COBRANDO

MAS DE LO DEBIDO, A VENDEDORES QUE SE UBICAN FRENTE A LA ESCUELA 20-
DE NOVIEMBRE, Y A QUIENES SE LES EXIGE 6 MIL PESOS, EN LUGAR DE LOS-
3 MIL ESTABLECIDOS, ES DECIR, LOS COBRADORES RECIBEN 6 MIL Y ENTRE--
GAN UN COMPROBANTE POR TRES MIL; CUANDO HAY PROTESTAS, ACEPTAN LOS 3
MIL PESOS, PERO NO DAN COMPROBANTE; QUE HAY UNA PERSONA DISPUESTA --

A DENUNCIAR ESTA IRREGULARIDAD; ASIMISMO DICE QUE COMO REGIDOR EL ES

TARA PENDIENTE DEL SIGUIENTE CORTE DE CAJA, ESPERANDO QUE APAREZCA -

"PLAZAS" COMO RUBRO APARTE.- COMENTA EL SEÑOR LIC. CARLOS ROMAN CE

PEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, QUE SE BUSCARA UN MECANISMO PA-

RA QUE LOS EMPLEADOS CUYO TRABAJO PERMITA MAYORES INGRESOS, GANEN --

MAS, DANDO DE BAJA A AQUELLOS QUE SE LES COMPRUEBE MALOS MANEJOS.- -

EN SEGUIDA, EN VIRTUD DE QUE EL SR. PRESIDENTE TIENE NECESIDAD DE AU

SENTARSE, PIDE AL SR. PRIMER REGIDOR CONTINUE CON EL ORDEN DE LOS --

TRABAJOS, RECOMENDANDO SE TRATE LO REFERENTE AL PRESUPUESTO DE EGRE-

SOS, PARA QUE ANALIZADO SE APRUEBE Y SE ENVIE AL CONGRESO DEL ESTADO.

INVITA A LOS PRESENTES PARA QUE LO ACOMPAÑEN A LA INAUGURACION DE LA -

RADIODIFUSORA CULTURAL DEL MUNICIPIO, QUE SE LLEVARA A CABO MAÑANA;-

COMUNICA QUE HOY SE INICIO LA REUBICACION DE LOS VECINOS DE LA COLO-

NIA MIGUEL DE LA MADRID, QUE HASTA EL MOMENTO HA REPRESENTADO UNA --

EROGACION DE 600 MILLONES DE PESOS; TAMBIEN HACE REFERENCIA AL AVAL-
SOLICITADO POR EL SEÑOR GIL ROMERO PARA LA ADQUISICION DE DIEZ CAMIO

NES, SUGIRIENDO QUE DE APROBARSE SE ESTIPULE QUE HABIENDO UN RETRASO

DE TRES MESES EN EL PAGO, SE RECOGERA LA UNIDAD Y SE CANCELARA LA --

CONCESION, MISMA QUE SERA OTORGADA A OTRA PERSONA, DEBIENDO DESIGNAR

SE UN INTERVENTOR POR PARTE DE LA TESORERIA MUNICIPAL Y LA PROPIA EM

PRESA CON EL OBJETO DE QUE SE CUMPLA CON ESTE COMPROMISO.- ASIMISMO

MENCIONA EL COMENTARIO HECHO POR EL SEÑOR REGIDOR ALBERTO GONZALEZ 

DOMENE, Y EL ESCRITO QUE DIRIGE AL AYUNTAMIENTO LA SRA. REGIDORA GRA

NILLO, QUIEN AFIRMA QUE EL ALCALDE POR TERCERA OCASION NO SE HA PRE-

DO A PRESIDIR LA SESION DE CABILDO, LO CUAL ES FALSO, YA QUE LA

SRA. GRANILLO NO TIENE CALIDAD MORAL PARA HACER UNA AFIRMACION DE ES

TA NATURALEZA; SIN EMBARGO, NO SE LE HA LLAMADO LA ATENCION POR ESAS

FALTAS Y SE LE HA TRATADO CON PROFUNDO RESPETO; LO IMPORTANTE ES ES-

TAR PRESENTE PRECISAMENTE EN LOS ASUNTOS DE TRASCENDENCIA; QUE EL NO

ANDA VIENDO SI ALGUN REGIDOR FALTA CUATRO DIAS, O SOLO ESTA EN SU --

OFICINA UNA HORA O MENOS; ALGUNOS REGIDORES HAN FALTADO POR LO MENOS
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A UNA SESION, POR DIVERSOS MOTIVOS, EN CAMBIO, EL NO HA FALTADO, PE-

RO NO SE TRATA DE HACER COMPARACIONES, SINO DE ORDENAR NUESTRO COM-

PORTAMIENTO EN BASE A TRES AÑOS EN LOS QUE SE TIENE QUE BUSCAR LA AR

MONIA Y HACER LAS COSAS MEJOR QUE ANTES; QUE LA SEÑORA GRANILLO HA -

SIDO DESCONOCIDA POR SU PROPIO PARTIDO COMO DIRIGENTE, ANTE LA AUTO-

RIDAD MUNICIPAL; Y EL COMENTARIO DE ELLA CARECE DE FUNDAMENTO Y ESTA

UTILIZANDO PRETEXTOS Y PRETENDIENDO UNA SITUACION PERSONAL, PORQUE -

TIENE PROBLEMAS CON VARIOS REGIDORES POR SU COMPORTAMIENTO; QUE EL -

HA SIDO RESPETUOSO DE LOS DEMAS Y EXIGE SE LE DISPENSE EL MISMO TRA-

TO; EN CAMBIO DE PARTE DE LA SRA. GRANILLO HA HABIDO INTOLERANCIA Y-

FALTA DE RESPETO.- LA SINDICO, PROFESORA RODRIGUEZ RAMIREZ, SEÑALA-

QUE LA REGIDORA GRANILLO, HA SIDO IRRESPETUOSA ADEMAS, CON EL TESORE

RO MUNICIPAL, AL IRRUMPIR EN SUS OFICINAS SIN NINGUN PERMISO, LO QUE

NO DEBE TOLERARSE.- EL REGIDOR ALBERTO GONZALEZ DOMENE, EXPRESA QUE

SU ACTITUD NO ES DE CONFRONTACION, PERO QUE LE PARECE MAL QUE SE TRA

TE UN ASUNTO EN SESION DE CABILDO SIN LA PRESENCIA DEL ALCALDE, CUAN

DO MUCHAS VECES ELLOS LOS REGIDORES NECESITAN DE SUS PUNTOS DE VISTA

Y EN ESTAS JUNTAS ES DONDE ELLOS SE DESAHOGAN; QUE SI HOY EN ESTA SE

SION EL SEÑOR PRESIDENTE NO HUBIERA ESTADO PRESENTE, LOS ASUNTOS ---

AQUI TRATADOS NO SE HABRIAN RESUELTO CON LA FACILIDAD CON QUE SE RE-

SOLVIERON, POR ESO ES CONVENIENTE QUE POR LO MENOS UN DIA DE LA SEMA

NA LOS REGIDORES PUEDAN PLATICAR CON EL.- EL SEÑOR PRESIDENTE MUNI-

CIPAL DICE QUE SIEMPRE HA ESTADO DISPUESTO A ESCUCHARLOS SIN EMBARGO,

DEBE COMPRENDERSE SU CARGA DE TRABAJO QUE MUCHAS VECES LE IMPIDE TE-

NER AUDIENCIA CON ELLOS CON LA FRECUENCIA DESEADA, SIN EMBARGO, PRO-

CURARA RECIBIRLOS LOS JUEVES DE CADA SEMANA.- EL SEÑOR PRESIDENTE -

RECOMIENDA DAR MAS AGILIDAD A LAS SESIONES DE CABILDO; PARA APROVE--

CHAR MEJOR EL TIEMPO DISPONIBLE.- CONTINUANDO CON EL INFORME DE CO-

MISIONES, EL SEÑOR BARRON CASTRO PIDE SE INVESTIGUE EL HECHO DE QUE-

EN EL FRACCIONAMIENTO "LAS TORRES" NO SE CUENTA CON UN AREA PARA LA-

ESCUELA QUE SOLICITA LA SINDICO RODRIGUEZ RAMIREZ.- SE ACUERDA QUE-

LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS ESTUDIE LA SITUACION E INFORME AL RES-

PECTO.- EL LIC. BLANCO GUERRA, AFIRMA QUE POR EL TIEMPO TRANSCURRI-

DO SEGURAMENTE YA PRESCRIBIO LA ACCION QUE PUDIERA EJERCERSE Y NO --

TIENE CASO LA INVESTIGACION.- EL SEÑOR RODOLFO ORTEGA, DE LA COMI--

SION DE LIMPIEZA Y PANTEONES, HABLA DE QUE SE HACE NECESARIO EL ASEO

DEL PANTEON MUNICIPAL Y PLANTEN ARBOLES A LA ENTRADA DEL MISMO.- EL

DOCTOR RAMIREZ RIOS AFIRMA QUE EL PANTEON MUNICIPAL YA CAYO EN LA OB
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SOLENCI A Y NO ES OPERATIVO, HAY CANTIDAD DE TUMBAS QUE NADIE VISITA,

Y QUE ANTES DE ASEARLO Y PLANTARLE ARBOLES, DEBERIA DE INTERVENIR --

OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO PARA QUE RINDIERA UN DICTAMEN SOBRE LO-

QUE SE PUEDE HACER AHI; QUE YA NO HAY ESPACIOS PARA INHUMACIONES Y -

TENDRIA QUE VERSE EL ASPECTO LEGAL, YA QUE LOS TERRENOS FUERON ADQUI

RIDOS A PERPETUIDAD; QUE EN UN MOMENTO DADO SE PODRIA EXHUMAR LOS --

RESTOS DE LAS PERSONAS, CONFORME A LA LEY, Y ENTREGAR LOS TERRENOS -

A PERSONAS DE ESCASOS RECURSOS ECONOMICOS.- EL SEÑOR GONZALEZ DOME

NE MANIFIESTA QUE SE REQUIERE DE UN PADRON DE PROPIETARIOS Y VER LA-

POSIBILIDAD DE UNA EXPROPIACION, MEDIANTE UNA CONCERTACION, PARA QUE

LOS RESTOS MORTUORIOS PUDIERAN SER TRASLADADOS A OTRO LUGAR.- EL --

DOCTOR RAMIREZ RIOS CONSIDERA QUE LOS RESTOS DE LAS PERSONAS AHI SE-

PULTADAS, CUYOS FAMILIARES NO RESPONDAN AL LLAMADO DE LA AUTORIDAD,-

BIEN PUEDEN SER INCINERADOS Y ENVIADOS A LA FOSA COMUN.- EL SEÑOR -

REGIDOR ORTEGA FLORES ACLARA QUE EL SE REFIRIO A LA LIMPIEZA DEL PAN

TEON Y NO A OTRA COSA, ADVIRTIENDO QUE TODAVIA HAY GENTES QUE VISI--

TAN A SUS FAMILIARES FALLECIDOS Y NO SON MUCHAS LAS TUMBAS ABANDONA-

DAS, NECESITANDO MAS BIEN, LIMPIEZA Y VIGILANCIA.- EL SEÑOR GILBER

TO REYES DURAN DICE QUE TAMBIEN SE PUEDE LLEVAR A CABO EL LEVANTA---

MIENTO DEL PADRON MENCIONADO POR EL SR. GONZALEZ DOMENE.- EL LIC. -

OROZCO GALINDO EXPRESA QUE EL SINDICATO DE TRABAJADORES DEL TECNOLO

GICO DE LA LAGUNA HA OFRECIDO SU COLABORACION PARA HACER EL ESTUDIO-

SOBRE UN NUEVO PANTEON MUNICIPAL Y QUE SOLO SERIA CUESTION DE LOCALI

ZAR LOS TERRENOS ADECUADOS.- EL ING. ARANDA MANIFIESTA QUE ESTO DE-

BE ANALIZARSE A FONDO PARA EVITAR PROBLEMAS LEGALES; POR LO PRONTO,-

EL PROPIO ADMINISTRADOR PUEDE LEVANTAR EL PADRON, Y LA COMISION DE -

PANTEONES, DIRIGIRSE AL DEPARTAMENTO DE OBRAS PUBLICAS, PARA DETERMI

NAR LO QUE SE PUEDE HACER EN DICHO CEMENTERIO, SIN PERJUICIO DE LO -

QUE DEBA HACER LIMPIEZA, PARQUES Y JARDINES.- EL DOCTOR RAMIREZ ---

RIOS ESTA DE ACUERDO EN QUE EL PANTEON SE CONVIERTA EN UN BOSQUE, LO

CUAL SERIA DE BENEFICIO PARA UNA CIUDAD QUE CARECE DE AREAS VERDES.-

EL SEÑOR REGIDOR REYES RINDE SU INFORME RESPECTO AL CORRALON DE TRAN

SITO, HACIENDO ALUSION A LA NECESIDAD DE QUE SE SAQUE A REMATE ALGU-

NAS UNIDADES; ASUNTO QUE SE ACUERDA SEA ANALIZADO POR LA COMISION DE

HACIENDA Y EL DEPARTAMENTO JURIDICO DEL MUNICIPIO.- EL SEÑOR RODOL
FOORTEGA OPINA QUE ES CONVENIENTE EXIGIR QUE SE PAGUE SIN EXCEPCION

LO QUE CORRESPONDE POR PENSION, EN EL CORRALON MUNICIPAL, PIDIENDO

SE RECOMIENDE A LOS SEÑORES REGIDORES Y SINDICO, SE ABSTENGAN DE IN-
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TERVENIR PARA QUE SE HAGAN REBAJAS O CANCELACIONES, PROPUESTA QUE-

ES APROBADA POR UNANIMIDAD.- EN EL INFORME DE PREVENCION SOCIAL,-

EL COMISIONADO SEÑOR REYES DURAN, EXPONE QUE HACE UNOS DIAS UN HER-

MANO SUYO QUE TRABAJA EN EL DEPARTAMENTO DE PREVENCION SOCIAL, PAR-

TICIPO EN UN ACCIDENTE DE TRANSITO, CONDUCIENDO UNA UNIDAD DE ESA-

DEPENDENCIA, HABIENDO CAUSADO DAÑOS A OTRO VEHICULO POR LA CANTIDAD

DE UN MILLON DE PESOS, PIDIENDO EL APOYO DEL CABILDO, A FIN DE QUE-

EL MUNICIPIO CUBRA LOS DAÑOS, TOMANDO EN CUENTA DE QUE LOS HECHOS-

OCURRIERON CUANDO EL EMPLEADO MUNICIPAL REALIZABA LABORES PROPIAS-

DEL DEPARTAMENTO.— DISCUTIDO POR EL CABILDO, SE APRUEBA POR UNANI -

MIDAD LO SOLICITADO.- EXPONE EL SEÑOR OLGUIN QUE EN VANO HA SOLICI

TADO VARIAS VECES LOS INFORMES DEL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO RURAL.

LO MISMO PASA EXPRESA EL LIC. OROZCO GALINDO, CON EL DEPARTAMENTO

DE PARQUES Y JARDINES Y LA DIRECCION DE SEGURIDAD PUBLICA.- EL ING.

ARANDA AFIRMA QUE ENVIARA MEMORANDUMES A LAS DIVERSAS DEPENDENCIAS,

CON EL OBJETO DE QUE RINDAN LOS INFORMES QUE REQUIERAN LOS SEÑORES -

REGIDORES Y SINDICO.- EL REGIDOR REYES BLANCO OPINA QUE MAS BIEN, -

QUIENES DEBEN INFORMAR ACERCA DE SU TRABAJO SON LAS PROPIAS COMISIO

NES DEL CABILDO, Y NO LOS DIRECTORES O JEFES DE LAS DEPENDENCIAS; -

QUE EL SE HA PRESENTADO EN LOS DEPARTAMENTOS DE PARQUES Y JARDINES

Y TRANSPORTE, PARA CORROBORAR PERSONALMENTE LA LABOR QUE EN LOS MIS

MOS SE ESTA REALIZANDO.- EL REGIDOR RAMIREZ RIOS SOLICITA AL ING.-
ARANDA EL INFORME DIARIO DE LA TESORERIA MUNICIPAL; ASIMISMO, SEÑA -

LA QUE EL TITULAR DEL DEPARTAMENTO DEL TRANSPORTE, NO LE HA HECHO-

LLEGAR INFORME ALGUNO.- ACLARA EL SEÑOR PRIMER REGIDOR ARANDA, QUE

LOS SEÑORES REGIDORES Y SINDICO NO SON SUPERVISORES DE NINGUN DEPAR

TAMENTO; QUE SU PAPEL MAS BIEN CONSISTE EN BRINDAR APOYO A LAS DE--

PENDENCIAS EN SUS NECESIDADES; QUE EL MISMO NO RECIBE UN INFORME --

DIARIO DE LA TESORERIA Y LO QUE HACE FALTA ES UNA MAYOR COORDINA---

CION ENTRE REGIDORES Y SINDICO Y LAS DEPENDENCIAS MUNICIPALES.- EX

PONE EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE QUE DEBERIA PROPORCIONARSELES UN MI

NIMO DE INFORMACION PARA SABER LO QUE SE ESTA HACIENDO.- EL ING. -

ARANDA ALCALA MANIFIESTA QUE DEBE TOMARSE EN CUENTA QUE HAY REPOR--

TES OPERATIVOS, DE LIMPIEZA, PARQUES Y JARDINES, SEGURIDAD PUBLICA

Y PREVENCION SOCIAL, Y REPORTES ADMINISTRATIVOS Y CONTABLES, DE EN -

TRADAS, POLIZAS DE CHEQUES, AUXILIARES, EXISTIENDO VEINTE MILSUB

CUENTAS, QUE NINGUNO DE LOS PRESENTES TENDRIA TIEMPO DE REVISAR;

AHORA BIEN, SI EL SEÑOR REGIDOR DESEA UNA INFORMACION DI ARIA DE HA-
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CIENDA, DEBE ACUDIR A TESORERIA Y PEDIR EL INFORME QUE CORRESPON-

DE.- EN ASUNTOS GENERALES, PRIMERAMENTE SE PONE A CONSIDERACION-

DEL CABILDO, LA SOLICITUD DEL SR. GIL ROMERO, QUE PIDE EL AVAL

DEL MUNICIPIO PARA ADQUIRIR DIEZ CAMIONES PARA EL SERVICIO DE ---

TRANSPORTE PUBLICO DE PASAJEROS, CON LA INTERVENCION DE LA EMPRE-

SA ARRENDADORA INTERNACIONAL, EXPRESANDOSE QUE EL INTERESADO TIE-

NE YA LA AUTORIZACION DEL CREDITO.- DICE EL SEÑOR PRESIDENTE QUE

DE OTORGARSE EL AVAL, DEBE GARANTIZARSE PLENAMENTE LA OPERACION,-

ESTIPULANDO UNA CLAUSULA QUE ESTABLEZCA QUE EL RETRASO EN EL PAGO

DE TRES MENSUALIDADES, DARA ORIGEN A LA CANCELACION DE LA CONCE--

SION, MISMA QUE PODRA OTORGARSE A OTRA PERSONA, DESIGNANDOSE A UN

INTERVENTOR DE LA TESORERIA MUNICIPAL Y DE LA PROPIA EMPRESA, CON

LA FINALIDAD DE DAR CUMPLIMIENTO A LA OBLIGACION CONTRAIDA.- LOS

SEÑORES REGIDORES ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS,

Y LIC. OROZCO GALINDO, DAN SUS PUNTOS DE VISTA OPONIENDOSE A QUE-

SE AVALE A LOS CONCESIONARIOS PORQUE ESTOS CUENTAN CON GRANDES RE

CURSOS ECONOMICOS, CONSIDERANDO QUE SERIA MEJOR APOYAR A TRANSPOR

TISTAS DE ESCASOS RECURSOS.- MENCIONA EL SR. GONZALEZ DOMENE QUE

EL PROBLEMA DEL TRANSPORTE EXIGE UNA SOLUCION DE RAIZ Y QUE LOS -

MAS FUERTES ECONOMICAMENTE DEBERIAN DE MEJORAR SUS UNIDADES QUE -

SON UNA "CHATARRA", Y DE NO HACERLO, DAR OPORTUNIDAD AL SECTOR --

PRIVADO, QUE DESEA INVERTIR EN EL TRANSPORTE PUBLICO PARA MEJORAR

LO.- EL LIC. OROZCO GALINDO DICE QUE LOS CONCESIONARIOS AL ADQUI

RIR CAMIONES NUEVOS, NO PODRAN PAGARLOS Y SERA LA PRESIDENCIA MU-

NICIPAL LA QUE TENDRA QUE RESPONDER POR LOS MISMOS, POR ESO SE RE

QUIERE DE UN ESTUDIO MAS A FONDO.- LOS SEÑORES REGIDORES ING. HO

RACIO ARANDA ALCALA, ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, JOSE BARRON CAS

TRO, LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEA

TRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, COINCIDEN EN QUE EL PLANTEAMIENTO HECHO -

POR EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL ES CORRECTO, YA QUE SE ESTA BUS--

CANDO EL MEJORAMIENTO DEL TRANSPORTE PUBLICO EN EL MUNICIPIO.- -

CONSIDERANDOSE AGOTADA LA DISCUSION, SE PONE A VOTACION DE LOS --

MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO LA PROPUESTA DEL SEÑOR PRESIDENTE MUNI-

CIPAL LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, APROBANDOSE POR MAYORIA,

TRES VOTOS EN CONTRA DE LOS SEÑORES REGIDORES ALBERTO GONZA

LEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS, Y LIC. GERARDO OROZCO GALINDO,

AUTORIZAR A LA ADMINISTRACION QUE PRESIDE EL SR. LIC. CARLOS ROMAN

CEPEDA GONZALEZ, A OTORGAR EL AVAL SOLICITADO POR EL SR. GIL

ROMERO, A FIN DE QUE SE PUEDAN ADQUIRIR DIEZ UNIDADES PARA EL
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TRANSPORTE PUBLICO DE PASAJEROS, POR MEDIO DEL CREDITO QUE OTORGA

ARRENDADORA INTERNACIONAL, DEBIENDO ESTIPULARSE UNA CLAUSULA QUE-

ESTABLEZCA QUE EL RETRASO EN EL PAGO DE TRES MENSUALIDADES, POR -

PARTE DEL SOLICITANTE, DARA LUGAR A CANCELAR LA CONCESION, RECUPE

RANDOSE LA UNIDAD Y LA CONCESION DE QUE SE TRATE, MISMAS QUE PO --

DRAN CEDERSE A OTRA PERSONAS; ASIMISMO, DEBERA DESIGNARSE A UN IN

TERVENTOR DE LA TESORERIA MUNICIPAL Y DE LA PROPIA EMPRESA, PARA-

DAR CUMPLIMIENTO A LA OBLIGACION CONTRAIDA.- ENSEGUIDA EL SR. --
GONZALEZ DOMENE INFORMA QUE LA PRESENTACION DEL PRIMER LIBRO EDI-

TADO POR EL AYUNTAMIENTO, DE UNA SERIE DE NUEVE, SERA EL PROXIMO-

DIA 7 DE MAYO EN EL TEATRO ISAURO MARTINEZ.- POR OTRA PARTE, EL-
PROPIO REGIDOR ADVIERTE QUE SE ESTA DANDO UNA IRREGULARIDAD, YA -

QUE LA CONSTITUCION DEL ESTADO EN SU ARTICULO 131, ESTABLECE QUE-
EL CABILDO DEBE HACER LA GLOSA DEL ESTADO DE CUENTA DE LA ADMINIS

TRACION ANTERIOR, O SEA A MAS TARDAR EL DIA 30 DE ABRIL; QUE ----
ELLOS, REFIRIENDOSE A LOS DIPUTADOS PANISTAS, PIDIERON DESDE LA -

PRIMERA JUNTA DE CABILDO, UNA AUDITORIA, Y HASTA LA FECHA NO HAN-

VISTO UN SOLO NUMERO NI UNA RELACION DE CUENTAS DEL EJERCICIO PA-

SADO; QUE EL AYUNTAMIENTO TIENE LA OBLIGACION DE RENDIR AL CONGRE

SO, LA CUENTA DE LA HACIENDA PUBLICA MUNICIPAL DEL AÑO ANTERIOR,-

DENTRO DE LOS PRIMEROS CUATRO MESES DEL SIGUIENTE EJERCICIO FIS--

CAL.- COMENTA EL LIC. BLANCO GUERRA QUE EL TEXTO CONSTITUCIONAL-

SE ESTA REFIRIENDO A LA ADMINISTRACION QUE ENTRA EN FUNCION, NO -

A LA ANTERIOR, POR CONSIGUIENTE, EL AÑO ENTRANTE SE HARA LA DE ES

TA, Y EL CABILDO NO TIENE FUNCIONES NI DE INVESTIGACION NI DE PES

QUIZA SOBRE LA ADMINISTRACION ANTERIOR.- EL SR. ING. ARANDA AFIR

MA QUE EL ASUNTO YA FUE TRATADO ANTERIORMENTE, Y QUE EL SR. LIC.-

CARLOS ROMAN CEPEDA, HA DICHO QUE LOS INTERESADOS PUEDEN HACER LA

PETICION A TRAVES DE SUS DIPUTADOS, ANTE EL CONGRESO DEL ESTADO,-

QUE ES EL ENCARGADO DE EXAMINAR LA CUENTA Y DICTAMINAR LO QUE PRO

CEDA.- DICE EL SR. GONZALEZ DOMENE QUE EL ARTICULO 36 FRACCION -
DECIMA DEL CODIGO MUNICIPAL, ESTABLECE QUE DEBEN APROBARSE LOS ES

TADOS FINANCIEROS MENSUALES QUE PRESENTA EL TESORERO MUNICIPAL Y-

PUBLICARSE EN EL PERIODICO OFICIAL CADA TRES MESES, Y EL SR. TESO

RERO MUNICIPAL NUNCA HA PRESENTADO LOS ESTADOS FINANCIEROS AL CA-

BILDO EN PLENO PARA SU APROBACION.- EL DR. RAMIREZ RIOS EXPRESA-

QUE EL ARTICULO 53, FRACCION QUINTA, DEL CODIGO MUNICIPAL,SEÑALA
LAS FACULTADESY OBLIGACIONES DEL TESORERO MUNICIPAL, Y QUE DEBE
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RA RENDIR AL CONGRESO DEL ESTADO LAS CUENTAS, INFORMES CONTABLES Y

FINANCIEROS QUE ESTE LE SOLICITE.- EL SR. ING. ARANDA MANIFIESTA-

QUE EL SR. TESORERO MUNICIPAL, ESTA DE ACUERDO EN REUNIRSE CADA --

MES CON LA COMISION DE HACIENDA PARA REVISAR LO QUE SEA NECESARIO.

EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL CEPEDA GONZALEZ REITERA QUE NO LE CO--

RRESPONDE AL ACTUAL CABILDO HACER EL ANALISIS DE LA CUENTA DE LA -

PASADA ADMINISTRACION; QUE AL RESPECTO LA CONSTITUCION ES MUY CLA-

RA Y ESTA SOBRE CUALQUIER LEY; QUE EL CONGRESO ESTA ANALIZANDO EN-

ESTOS MOMENTOS LOS CORTES DE CAJA Y ES A TRAVES DE SUS DIPUTADOS -

COMO LOS INTERESADOS PUEDEN SABER EL RESULTADO DE ESE ANALISIS; --

QUE EL PROPIO PRESIDENTE DEL CONGRESO LE MANIFESTO QUE POR EL MO--

MENTO NO SE PODIA ENVIAR COMUNICACION ALGUNA HASTA EN TANTO NO SE-

HAGA EL ANALISIS POR LA COMISION RESPECTIVA Y EL PLENO DEL CONGRE-

SO, POR LO TANTO, HABRA DE ESPERAR EL DICTAMEN DE LA LEGISLATURA,

ENSEGUIDA, PREGUNTA EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE QUE CUANDO EMPEZO-

A FUNCIONAR EL COMITE DE VALIDACION Y SEGUIMIENTO, RESPONDIENDOLE

EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, QUE DE INMEDIATO Y QUE SU OPERATI-

VIDAD DARA INICIO AL APROBARSE LOS RECURSOS FEDERALES; PUDIENDO AD

MITIRSE LA PARTICIPACION DE OTRAS PERSONAS.- EL SR. GONZALEZ D

OMENE, MANIFIESTA QUE DESEA FORMULAR TRES DENUNCIAS.- PRIMERA: QUE

HA SABIDO QUE INDEBIDAMENTE SE ESTA HACIENDO ENTREGA A DIFERENTES

COLONIAS, DE CEMENTO, VARILLA, PINTURA, Y OTROS MATERIALES, CON -

EL OBJETO DE GANAR "CLIENTELA ELECTORAL", CON FONDOS MUNICIPALES,

SEÑALANDO COMO RESPONSABLES A LOS SEÑORES LIC. BERNARDO MADERO Y-

PROFR. MARIO CEPEDA.- EL SR. PRESIDENTE NIEGA QUE SE HAYA AUTORI

ZADO ALGUNA ENTREGA, YA QUE AUN NO INICIA EL PROGRAMA, Y HACERLO-

SERIA UNA ESTRATEGIA ERRONEA E INADECUADA; EL REGIDOR MARTIN ZAPA

TA DICE QUE NO ES CIERTO QUE SE HAYA ENTREGADO UN SOLO BULTO DE -

CEMENTO CON FONDOS DEL MUNICIPIO Y QUE EL LIC. MADERO TIENE SEIS-

MIL ACCIONES PARA LA GENTE NECESITADA CON UN COSTO, DENTRO DEL --

PROGRAMA "VIVAMOS MEJOR"; SEGUNDA DENUNCIA: SE SABE QUE PARA LA -

REUNION DEL P.R.I., CELEBRADA LA SEMANA PASADA, SE UTILIZARON RE-

CURSOS MUNICIPALES, CON LA PARTICIPACION DE LA PROFESORA SANJUANI

TA MARTINEZ, DIRECTORA ADMINISTRATIVA.- EL SR. PRESIDENTE MANI--

FIESTA QUE LA MAESTRA MARTINEZ, EN SU CALIDAD DE DIRIGENTE DE LAS

MUJERES PRIISTAS, CIERTAMENTE INTERVINO EN LA ORGANIZACION DE ESE

EVENTO POLITICO Y NO HAY NADA QUE PUEDA REPROCHARSELE; LO CIERTO

ES QUE EN ALGUNAS OCASIONES LOS PARTIDOS POLITICOS HAN SOLICITADO

AYUDA PARA TRASLADOS, LO QUE ES PERMITIDO; INCLUSO LA MISMA LEY
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ESTABLECE CIERTOS APOYOS PARA LAS ORGANIZACIONES POLITICAS; LOS PRO

PIOS PARTIDOS DEBERIAN HACER SUS AUTOFINANCIAMIENTOS, SALVO CASOS -

ESPECIFICOS, COMO UN TRASLADO, UNA MARCHA, ETC.; QUE DESAFORTUNADA-

MENTE NO HAY UNA LEGISLACION QUE PRECISE LAS APORTACIONES QUE EL MU

NICIPIO DEBA OTORGAR, POR LO TANTO SE DEBE ESTAR AL CRITERIO DE LA-

AUTORIDAD, CUIDANDO QUE LOS APOYOS SEAN EQUITATIVOS, Y LLEGUEN A OR

GANIZACIONES QUE NO SEAN PARASITOS; SIENDO CIERTO QUE EL PARTIDO --

ACCION NACIONAL JAMAS HA SOLICITADO APOYOS Y ESTO ES RESPETABLE.- -

EL SR. GONZALEZ DOMENE AFIRMA QUE POR LA SITUACION QUE SE VIVE NO -

DEBERIA APOYARSE A LOS PARTIDOS POLITICOS.- CONSIDERA EL SR. PRESI

DENTE MUNICIPAL QUE HAY UNA REALIDAD INSOSLAYABLE: ALGUNOS PARTIDOS

SOLICITAN APOYOS PARA CIERTOS EVENTOS Y SE LES AYUDA EN FORMA ABIER

TA Y JUSTA; LO IMPORTANTE AQUI ES DETERMINAR QUE NO SE HAGA USO DE-

LOS RECURSOS MUNICIPALES PARA PROSELITISMO POLITICO, Y SE CUMPLA EN

TODO CASO CON LO QUE ESTABLECE EL COFIPE.- TERCERA DENUNCIA: LO --

DEL CORTE DE CAJA Y DE LA RENTA QUE SE ESTA COBRANDO POR LA MAQUINA

RIA UTILIZADA EN EL BASURERO MUNICIPAL, LO CUAL NO SE JUSTIFICA, DE

BIENDOSE POR ESTE CONCEPTO, NOVENTA Y UN MILLONES DE PESOS.- EL SR.

PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA QUE LA COMISION DE HACIENDA ANALIZA

RA Y EVALUARA LOS TRABAJOS QUE SE HAN HECHO, Y SE DETERMINARA SI --

PROCEDE LA CANCELACION DEL CONTRATO.- EL DR. RAMIREZ RIOS SOSTIENE

QUE EN LA SESION ANTERIOR SE TRATO ESTO, QUEDANDOSE EN QUE SE HA---

RIAN COTIZACIONES SOBRE LA MAQUINARIA Y VERIA LA MANERA DE ADQUIRIR

LA PARA EVITAR EL PAGO DE RENTA.- EL ING. ARANDA MANIFIESTA QUE YA

HAY AVANCES Y PRONTO SE TENDRAN LAS COTIZACIONES, PORQUE EN EFECTO,

DE ACUERDO AL ESTUDIO ELABORADO, ES MAS CONVENIENTE COMPRAR EL EQUI

PO QUE RENTARLO.- EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL RECOMIENDA QUE LA CO

MISION DE CULTURA SE VINCULE CON EL PROYECTO DE LA CASA DEL CERRO;-

QUE EL LIC. HOMERO DEL BOSQUE HA PEDIDO SE LE APOYE CON DETERMINA--

DAS OBRAS, SIENDO DE LA OPINION EL ALCALDE, QUE ES MEJOR QUE EL LIC.

DEL BOSQUE CONTRATE LO NECESARIO, CON EL RESPALDO ECONOMICO DEL MU-

NICIPIO, ASI ESTE SERIA EL PRIMER APORTADOR AL PATRONATO EN LA PRI-

MERA ETAPA.- SE ACUERDA POR UNANIMIDAD QUE SE PROCEDA EN ESE SENTI

DO.- EL SR. PRIMER REGIDOR ARANDA ALCALA HABLA DEL PRESUPUESTO DE-

EGRESOS, Y EL DR. RAMIREZ SOLICITA UNA COPIA DEL MISMO, PARA QUE --

LOS MIEMBROS DEL CABILDO, UNA VEZ QUE LO CONOZCAN Y ANALICEN, PUE-

DAN APROBARLO EN SESION DE CABILDO.- EL SR. PRESIDENTE PIDE SE SO

-META A VOTACION DICHO PRESUPUESTO CON LAS TRES ABSTENCIONES DE LOS

SEÑORES REGIDORES DEL PARTIDO ACCION NACIONAL, Y QUE SI AL ANALIZAR
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SE EL DOCUMENTO ELLOS MISMOS ESTAN EN CONTRA, QUE ASI SE HAGA CONS

TAR, EN CAMBIO, SI ESTAN CONFORMES CON EL MISMO, QUE SE MODIFIQUE-

EN ESOS TERMINOS.- ACTO SEGUIDO SE PONE A VOTACION EL PRESUPUESTO

DE EGRESOS, SIENDO APROBADO POR MAYORIA DE VOTOS, CON LAS TRES ABS

TENCIONES DE LOS SEÑORES REGIDORES ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. --

LUIS RAMIREZ RIOS Y LIC. GERARDO OROZCO GALINDO.- EN SEGUIDA, EL

REGIDOR DR. LUIS RAMIREZ RIOS, SOMETE A LA CONSIDERACION DEL CABIL

DO LA SOLICITUD DEL SR. EMILIO GIACOMAN MASSU, EN LA CUAL PIDE SE-

LE ENAJENE, UNA FRACCION DE BANQUETA ALEDAÑA A UNA FINCA DE SU PRO

PIEDAD; CONTANDO DICHA FRACCION DE BANQUETA CON UNA SUPERFICIE DE-

7.70 METROS DE ANCHO, INTERESANDOSE EL SR. GIACOMAN EN ADQUIRIR UN

METRO DE ANCHO POR VEINTICINCO METROS DE LARGO, EXPONIENDO COMO MO

TIVO, LA NECESIDAD DE ESPACIO QUE SE REQUIERE EN LA CONSTRUCCION -

DE DICHA AREA, AFIRMANDO QUE EN LA MISMA CUADRA, EXISTE UNA FINCA-

QUE APROXIMADAMENTE ABARCA HASTA ESA SUPERFICIE QUE SE SOLICITA; -

EN LA CUADRA SUBSECUENTE SE SIGUE EL MISMO LINEAMIENTO.- EL ING.-

SANCHEZ DUEÑAS MANIFIESTA QUE POR PARTE DE LA COMISION DE OBRAS PU

BLICAS, NO HAY INCONVENIENTE EN APOYAR ESTA PETICION.- POR LO TAN

TO, SE SOMETE A VOTACION DE LOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO, LA SOLI

CITUD DEL SR. EMILIO GIACOMAN MASSU, ACORDANDOSE POR UNANIMIDAD DE

VOTOS APROBARLA, CON LA CONDICION DE QUE EL DICTAMEN DE LA DIRE--

CCION DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO -

SEA FAVORABLE Y ASIMISMO SE PRACTIQUE EL AVALUO DE RIGOR POR PARTE

DE LA MENCIONADA DIRECCION.- EL PROPIO DR. LUIS RAMIREZ COMENTA -

LA PETICION FORMULADA POR VECINOS DE LA COLONIA NUEVA ROSITA, CU-

YOS HIJOS DURANTE 8 AÑOS HAN RECIBIDO INSTRUCCION PRE-ESCOLAR EN -
ALGUNAS AULAS FACILITADAS POR LA ESCUELA CLUB-ACTIVO 20-30, Y EL -
PROBLEMA ES QUE YA LES ESTAN PIDIENDO DICHAS AULAS, VIENDOSE PERJU

DICADOS, YA QUE EL JARDIN DE NIÑOS PRACTICAMENTE QUEDARIA "AL GARETE",

POR ELLO, LOS INTERESADOS PLANTEAN LA POSIBILIDAD DE QUE SE -

SE LE CEDA UN TERRENO EN LO QUE FUE EL SECTOR 4.- EL SR. PRESIDENTE
MUNICIPAL RECOMIENDA AL SR. REGIDOR QUE TRATE EL ASUNTO CON SU ES-

POSA, LA SEÑORA AMALIA LOPEZ DE CEPEDA, YA QUE ESTA POR CERRARSE -

LA GUARDERIA QUE FUNCIONABA CON LOS INGRESOS QUE SE OBTENIAN CON -

LAS ENTRADAS AL MENCIONADO SECTOR; PRACTICA SUSPENDIDA POR INCON--

GRUENTE.- ADVIERTE EL SR. ORTEGA FLORES QUE LA SUPERFICIE LOCALI-

ZADA A ESPALDAS DEL MONUMENTO A DON MIGUEL HIDALGO, PROXIMA AL BOU

LEVARD INDEPENDENCIA Y CALLE MUZQUIZ, ESTA DISPONIBLE, YA QUE EL

SAPAC HA DEJADO DE UTILIZARLA.- SIN EMBARGO, EXPRESA EL DR. RAMI-
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REZ, ESA OPCION DEBE DESCARTARSE DADO QUE EN ESE LUGAR SE ENCUEN--

TRAN ALGUNOS ARBOLES EN PLENO CRECIMIENTO.- EL SR. PRESIDENTE, CO

MENTA QUE EN LA REUNION QUE TUVO ESTA NOCHE CON LOS PEQUEÑOS PRO-

PIETARIOS, ESTOS QUEDARON EN APOYAR CON SU MAQUINARIA, LA CONSTRU-

CCION DE RELLENOS SANITARIOS, TAREA QUE LLEVA A CABO LA ADMINISTRA

CION.- EL REGIDOR ING. SANCHEZ DUEÑAS EXPONE TRES ASUNTOS, PRIME-

RO: LA IMPLEMENTACION DE UN APOYO ECONOMICO PARA LOS ELEMENTOS DE -

SEGURIDAD PUBLICA, CONSISTENTE EN LA ENTREGA DE 20 MILLONES DE PE-

SOS A LOS FAMILIARES DE LOS AGENTES QUE PIERDAN LA VIDA EN EL CUM-

PLIMIENTO DE SU DEBER, Y DE 10 MILLONES A LOS DEUDOS DE AQUELLOS -

ELEMENTOS QUE FALLEZCAN POR MUERTE NATURAL.- SEGUNDO: QUE ALGUNAS

JUNTAS DE CABILDO SE CELEBREN FUERA DEL RECINTO DE LA PRESIDENCIA-

MUNICIPAL, PROPONIENDO LA CASA DEL CERRO O ALGUNA COMUNIDAD RURAL.

TERCERO: LA POSIBILIDAD DE ELABORAR UNA GACETA MUNICIPAL, EN LA --

QUE APAREZCAN PUBLICADOS LOS REGLAMENTOS APROBADOS POR EL AYUNTA--

MIENTO Y OTROS ASUNTOS DE INTERES.- EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL

PROPONE QUE LA COMISION DE HACIENDA SE ABOQUE AL ESTUDIO DEL PRI--

MER PUNTO, BUSCANDO CONTAR CON UNA BOLSA DE PROTECCION, LO QUE ES-

APROBADO POR UNANIMIDAD; RESPECTO AL SEGUNDO PUNTO, SE ACUERDA POR

UNANIMIDAD CELEBRAR LAS SESIONES DE CABILDO, QUE SEAN NECESARIAS,-

FUERA DEL RECINTO OFICIAL, EN LA FORMA Y TERMINOS ESTABLECIDOS POR

EL CODIGO MUNICIPAL. SOBRE EL TERCER PUNTO: SE APRUEBA POR UNANIMI

DAD, QUE LA COMISION DE CULTURA, SE ENCARGUE DE LA PUBLICACION DE-

LA GACETA MUNICIPAL.- LA SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ-

RAMIREZ, PREGUNTA QUE SE VA HACER CON LA ACTITUD NEGATIVA ASUMIDA-

POR LA REGIDORA GRANILLO VAZQUEZ, QUIEN LE HA FALTADO EL RESPETO -

A FUNCIONARIOS DE LA ADMINISTRACION MUNICIPAL, COMO OCURRIO CON EL

SR. TESORERO MUNICIPAL.- EL REGIDOR MARTIN ZAPATA CARDONA DICE --

QUE DESDE UN PRINCIPIO SE QUISO SER PLURAL CON LA SRA. GRANILLO Y-

DIO OPORTUNIDAD DE TRABAJAR, MAS NO ASISTE A LAS SESIONES, Y

CUANDO LO HACE NO SE AVANZA, YA QUE SIEMPRE "TRAE LA IDEA DEL CHAN

TAJE, PUES DE ESO VIVE"; QUE AHORA ESTA PRESENTANDO UN ESCRITO, CU

YA COPIA ENVIA AL CONGRESO DEL ESTADO, "ALGO QUE NO SE DEBE TOLE--

RAR, Y SI ELLA SOSTIENE QUE DEBEMOS SUJETARNOS AL CODIGO, A SUJE--

TARSE", POR LO QUE EL PROPIO REGIDOR PROPONE QUE SE LLAME A SU SU-

PLENTE.- EL SR. REGIDOR GONZALEZ DOMENE EXPONE QUE LA QUEJA DE LA

SRA. GRANILLO ES PORQUE DESEA SER ESCUCHADA Y NO SE LE ESCUCHA, - -

"HAY EN ELLA DEMASIADA ENERGIA Y REQUIERE QUE SE LE ESUCHE".- EL
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SR. PRESIDENTE MUNICIPAL DICE QUE EN REALIDAD LO QUE HIZO LA SEÑO-

RA GRANILLO FUE HABER FALTADO A LA VERDAD, ESTO PUEDIERA CONSIDE--

RARSE COMO UNA FALTA DE RESPETO, PORQUE NO SE PUEDE ANDAR ACUSANDO

A LAS PERSONAS DE UNA MANERA LEGERA; QUE SIN EMBARGO, PARA EL LO -

MAS IMPORTANTE Y EL FONDO DE TODO ESTO, ES LA ARMONIA COMO SE VAYA

A MANEJAR ESA INTERRELACION ENTRE LOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO,-

PORQUE SI A ALGUIEN SE HA ATENDIDO ES A LA SRA. GRANILLO, MAS QUE-

A MUCHOS DE SUS COMPAÑEROS DEL PRI, ESO SI, EL NO SE VA A DEJAR --

PRESIONAR POR NADIE, NI DEL INTERIOR NI DEL EXTERIOR; QUE ES CONDE

NABLE Y REPROBABLE EL HECHO DE ESTAR FALTANDO AL RESPETO EN UNA SE

SION DE CABILDO, PORQUE PROVOCA CONDUCTAS EQUIVOCADAS; QUE DEBE --

RESPETARSE A LAS PERSONAS, Y ES UNA ACCION CONDENATORIA LO QUE HI-

ZO LA SRA. GRANILLO AL IRRUMPIR SIN NINGUN DERECHO Y EN FORMA GRO-

SERA EN EL DESPACHO DEL SR. TESORERO MUNICIPAL; NO OBSTANTE, EL VA

A SEGUIR BUSCANDO LA ARMONIA, POR LO QUE RECOMIENDA LA INTEGRACION

DE UNA COMISION PARA QUE SE PLATIQUE CON LA SEÑORA REGIDORA, PROPO

NIENDOSE A LOS SEÑORES ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS Y ALBERTO GONZA

LEZ DOMENE.- EL SR. JOSE GUADALUPE OLGUIN, MANIFIESTA QUE LA SRA.

GRANILLO, ESTA MAL ACOSTUMBRADA Y ES PREPOTENTE Y QUE EL ESCRITO-

QUE ELLA PRESENTO, LO HIZO PARA JUSTIFICARSE Y COMO UN PRETEXTO PA

RA RETIRARSE: "VIO AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL QUE LLEGO Y SI LE

INTERESARA SE HUBIERA QUEDADO PARA DISCUTIR SUS PUNTOS DE VISTA, -

MAS NO FUE ASI"; QUE LA SEÑORA QUIERE IMPONERSE Y NO HAY QUE PERMI

TIRSELO, POR LO QUE SE DEBE SER MAS DRASTICO CON ELLA.- POR OTRA-

PARTE, EL SEÑOR OLGUIN, HABLA DE LA NECESIDAD DE QUE SE PROCEDA --

A LOS CAMBIOS DE JUECES AUXILIARES EN DOCE EJIDOS; AL RESPECTO, SE

ACUERDA QUE SEA LA DIRECCION ADMINISTRATIVA DEL MUNICIPIO, LA QUE-

SE ABOQUE AL ASUNTO Y CUMPLIDOS LOS TRAMITES DE LEY SE PROCEDA - -

A LA RENOVACION DE ESAS AUTORIDADES.- EN SEGUIDA, EL SEÑOR ING. -

ARANDA COMENTA LA SOLICITUD QUE HAN HECHO LOS CLUBES ROTARIOS DE -

TORREON, QUE PIDEN EN DONACION UN TERRENO DE CUATRO A CINCO HECTA-

REAS.- ASIMISMO, INFORMA QUE SE TIENE UN INTERESANTE PROYECTO PA-

RA PREVENIR Y CONTROLAR LAS EMISIONES DE CONTAMINANTES A LA ATMOS-

FERA, INCLUIDOS LOS ORIGINADOS POR RUIDO, EN NUESTRO MUNICIPIO, --

CONTEMPLANDOSE PUBLICAR UN COMUNICADO A LOS PROPIETARIOS O POSEEDO

RES DE VEHICULOS AUTOMOTRICES, PARA QUE EN UN PLAZO DE QUINCE DIAS

NATURALES, A PARTIR DEL PRIMERO DE MAYO, DEL AÑO EN CURSO, REPAREN

SUS UNIDADES, Y UNA VEZ VENCIDO EL MISMO, DARA INICIO EL PROGRAMA
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PERMANENTE DE REVISION VEHICULAR, Y LOS INFRACTORES SERAN SANCIONA

DOS CONFORME A LA LEY DE PROTECCION ECOLOGICA Y DEL MEDIO AMBIEN-

TE.- EL LIC. OROZCO GALINDO PREGUNTA QUE "SI ENTONCES SE VA A ---

CLAUSURAR LA PLANTA DE PEÑOLES", RESPONDIENDO EL ING. ARANDA QUE -

EL PUEDE ASEGURAR QUE DICHA PLANTA ES LA MENOS CONTAMINANTE EN EL-

MUNICIPIO, POR CONTAR CON TODO EL EQUIPO E INFRAESTRUCTURA NECESA-

RIOS PARA EVITAR LA CONTAMINACION, ACLARANDO, MUCHAS VECES POR ---

ERRORES DE LOS OPERADORES, SE PROVOCAN LOS MALOS OLORES, QUE CAU--

SAN TANTAS MOLESTIAS.- ASIMISMO, SE REFIERE AL PROGRAMA PARA COM

BATIR LA CONTAMINACION, MENCIONANDO SUS PRINCIPALES PUNTOS: PUBLI-

CACION MASIVA, PLATICAS DE INFORMACION Y CONCIENTIZACION CON LOS -

LIDERES DEL AUTOTRANSPORTE; IMPRESION DE CALCOMANIAS; CONVENIO CON

EL DEPARTAMENTO ESTATAL DE ECOLOGIA; PLATICAS DE APOYO CON LA DIRE

CCION DE SEGURIDAD PUBLICA MUNICIPAL; CONVENIO CON CENTROS DE VERI

FICACION, TENIENDOSE CONTEMPLADO INAUGURAR EL PROGRAMA PERMANENTE-

DE REVISION VEHICULAR PARA PREVENIR Y CONTROLAR LAS EMISIONES CON-

TAMINANTES DE LA ATMOSFERA, EL PROXIMO DIA 15 DE MAYO.- DICIENDO-

SE QUE A PARTIR DE ESTA FECHA, DICHO PROGRAMA SERA PERMANENTE Y -

PODRA CONTARSE CON EL CONTROLADOR Y EL EQUIPO ADECUADO QUE PERMITA

SABER SI UN VEHICULO ES CONTAMINANTE O NO: TODO LO CUAL ES APROBA-

DO POR EL CABILDO.- EN REFERENCIA A LA PETICION DE AYUDA PARA LOS

PROPIETARIOS AFECTADOS POR LA CLAUSURA DEL SECTOR 4, ENTRE LOS QUE

SE ENCUENTRAN 32 DUEÑOS DE FINCAS Y 48 PROPIETARIOS DE NEGOCIOS Y-

QUE POR CIERTO ESTAN SOLICITANDO DE UN MILLON Y MEDIO DE PESOS A -

DOS MILLONES, SE AFIRMA QUE NO SE PUEDE OTORGAR ESTE APOYO, YA QUE

NO SE TIENE NINGUNA OBLIGACION CON ESTAS GENTES, VEINTE DE LAS CUA

LES YA ESTABAN ANOTADOS PARA RECIBIR SEISCIENTOS MIL PESOS CADA --

UNO, INSISTIENDOSE EN QUE NO SE DEBE CEDER EN ESTE ASPECTO.- EL -

DR. RAMIREZ RIOS OPINA QUE DEBE TOMARSE EN CUENTA QUE LOS PROPIETA

RIOS DE FINCAS SE VAN A VER BENEFICIADOS CON LA PLUSVALIA DE SUS -

PROPIEDADES, Y HABRA QUE DECIRSELES QUE INCLUSIVE HAY VARIAS GEN

TES INTERESADAS EN COMPRARLES.- DISCUTIDO POR EL CABILDO SE ----

APRUEBA POR UNANIMIDAD QUE LA COMISION DE HACIENDA SE ENCARGUE DE-

ATENDER ESTE ASUNTO, FACULTANDOSELE PARA QUE RESUELVA EN LOS TER-

MINOS MAS CONVENIENTES.-	 NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y -

SIENDO LAS 22:30 (VEINTIDOS HORAS TREINTA MINUTOS), DEL DIA DE LA-

FECHA, SE DIO POR TERMINADA LA SESION, LEVANTANDOSE LA PRESENTE AC

TA PARA CONSTANCIA, DOY FE.
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO LAS

16:45 ( DIECISEIS CUARENTA Y CINCO MINUTOS), DEL DIA 29 (VEINTINUE-

VE) DE MAYO DE 1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA
SALA DE JUNTAS PARA CELEBRAR SESION ORDINARIA DE CABILDO, EL SEÑOR-

LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL; LOS SEÑO--

RES REGIDORES: ING. HORACIO ARANDA ALCALA, ING. IGNACIO SANCHEZ DUE

ÑAS, RENE BARBOSA AGUILAR, JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ, ING. MARIO

VALDEZ BERLANGA, MARTIN ZAPATA CARDONA, RODOLFO ORTEGA FLORES, JOSE

BARRON CASTRO, LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA, GILBERTO REYES DURAN,

ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS, LIC. GERARDO OROZCO

GALINDO, LIC. MA. BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ; Y SINDICO: PROFRA. MYR

NA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ; CON LA ASISTENCIA DEL C. SECRETARIO -

DEL R. AYUNTAMIENTO, LIC. JOSE RODOLFO MIJARES GOMEZ.- EL SEÑOR --

PRESIDENTE MUNICIPAL, DECLARA ABIERTA LA SESION ORDINARIA, BAJO EL-

SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 1.- LISTA DE ASISTENCIA; 2.- LECTURA DEL -

ACTA DE LA SESION ANTERIOR; 3.- INFORME DE COMISIONES; 4.- ASUNTOS-

GENERALES.- ACTO SEGUIDO, SE PASA LISTA DE ASISTENCIA, Y ENCONTRAN

DOSE PRESENTES LA TOTALIDAD DE LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, SE

DETERMINA LA EXISTENCIA DE QUORUM LEGAL.- ENSEGUIDA, SE APRUEBA --

POR UNANIMIDAD LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTE

RIOR, QUEDANDO LA MISMA A LA VISTA DE LOS MIEMBROS DEL CABILDO EN -

LA SECRETARIA, PARA SU APROBACION Y FIRMA.- EN DESAHOGO DEL TERCER

PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, EL SR. ALBERTO GONZALEZ DOMENE INFORMA -

QUE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS DE LA QUE FORMA PARTE, HA ENCON--

TRADO ALGUNOS OBSTACULOS, POR LO QUE SOLO HA CUMPLIDO A MEDIAS, MEN

CIONANDO EL CASO DE LOS REUBICADOS DE LA COLONIA MIGUEL DE LA MA

DRID, QUE TENIENDO YA UN AVALUO DE SUS FINCAS CONSIDERADO CORRECTO,

AL COMENTARLO CON EL SEÑOR PRESIDENTE, RESULTO QUE ERA ELEVADO Y DE

BIA HACERSE OTRO, SITUACION QUE LAMENTA PUES LAS COSAS NO HAN FUN--

CIONADO COMO ESPERABA.- EL SEÑOR PRESIDENTE EXPRESA QUE LA PROFESO

RA ESPERANZA HOLGUIN, EL LIC. FERNANDO RANGEL DE LEON Y LA SEÑORA -

MARTHA ELBA RODRIGUEZ, DEL PARTIDO DE LA REVOLUCION DEMOCRATICA, LE

MENIFESTARON QUE LA COMISION LES HIZO SABER QUE SU ENCOMIENDA YA HA

BIA TERMINADO, POR LO QUE PARA EVITAR PROBLEMAS Y DEBIDO A QUE LAS-

GENTES RECLAMARON QUE SE HABIAN DEJADO LAS COSAS SUELTAS, SE OPTO -

POR DESIGNAR AL SEÑOR RAYMUNDO FLORIANO SALAZAR, CON ATRIBUCIONES -

ESPECIFICAS PARA DARLE AL ASUNTO EL SEGUIMIENTO ADECUADO, CONSIDE-

RANDO QUE EL PROBLEMA SE HA DEBIDO SEGURAMENTE AL CUMULO DE TRABAJO	
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DE LOS SEÑORES REGIDORES; AHORA BIEN, LO IMPORTANTE ES QUE SE HAGAN

LAS COSAS, Y SE CUENTE CON EL AVALUO QUE HARA EL PERSONAL DEL PRO--

GRAMA "VIVAMOS MEJOR", QUE SANCIONARA LA PROPIA COMISION Y SERA COM

PARADO CON EL QUE TENGAN LOS COLONOS, PARA DETERMINAR LO QUE PROCE-

DA, Y PODER CUMPLIR CON EL COMPROMISO QUE LA PRESIDENCIA TIENE CON-

LOS COLONOS, ESPERANDO CONTAR PRONTO CON LOS AVALUOS BUSCANDO SOBRE

TODO QUE NO SE PERJUDIQUE A ESAS GENTES, Y SE EVITE QUE DE ESTO SE-

HAGA UN NEGOCIO, COMENTANDO LA INCLUSION DE TREINTA FAMILIAS MAS --

QUE HABIAN QUEDADO MARGINADAS, LOCALIZADAS ENTRE LA PISTA, EL CEMEN

TERIO Y UN BASURERO OPINANDO QUE MIENTRAS MENOR SEA EL MONTO DE LOS

AVALUOS, SERA MAS FACIL INCLUIR A ESAS PERSONAS; INFORMA ADEMAS, --Q UE YA FUERON AUTORIZADOS LOS RECURSOS PARA LA INDEMNIZACION, SIEN-
DO ESTOS EN EL ORDEN DE MIL TRESCIENTOS MILLONES DE PESOS, SIENDO -

LOS PRIMEROS COMPENSADOS AQUELLOS QUE SE ENCUENTRAN MAS PROXIMOS --

A LA PISTA Y CON MAYOR GRADO DE PELIGRO POR EL ATERRIZAJE DE LAS --

AERONAVES.- LA REGIDORA GRANILLO VAZQUEZ ESTIMA ATINADA LA INFORMA

CION DEL SR. PRESIDENTE, SIN EMBARGO, EL SENTIR DEL SR. GONZALEZ DO

MENE VA MAS ALLA, YA QUE LA IDEA ES QUE LA COMISION ATIENDA DE MANE

RA INTEGRAL LA REUBICACION Y PROBLEMATICA DE LA COLONIA MIGUEL DE LA

MADRID; POR OTRA PARTE, LA REGIDORA SE REFIERE A LAS PERSONAS DE LA

COLONIA JACARANDAS QUE FUERON DEFRAUDADAS Y DESEAN SE LES REUBIQUE-

EN EL FRACCIONAMIENTO CALIFORNIA.- EXPONE QUE EN EL CASO DE LA CO-

LONIA DE LA MADRID, SE HABLA DE REUBICAR A 120 FAMILIAS EN 200 LO-
TES, PERO NO SE LES DICE CUALES ESTAN LIBRES, SABIENDOSE POR LA ---

PRENSA QUE YA SE SORTEARON LOS LOTES, Y NO SE HA FIJADO EL AREA DON

DE QUEDARAN ESAS GENTES OBVIAMENTE POR PROBLEMAS POLITICOS, YA QUE-

NO DESEAN ESTAR CERCA DE LA GENTE DEL SEÑOR MARIO CEPEDA, AJENA AL-

P.R.D.- EL SR. PRESIDENTE CEPEDA GONZALEZ MANIFIESTA QUE DESCONOCE

SI YA SE HIZO EL SORTEO ENTRE LOS SESENTA Y SIETE QUE SERAN REUBICA

DOS, PERO SI PUEDE DECIR QUE LOS PRIMEROS QUE ACEPTEN LOS AVALUOS -

SERAN QUIENES INMEDIATAMENTE TOMEN POSESION DE LOS TERRENOS, CONSI-

DERANDO INJUSTO QUE ALGUNOS CONTANDO YA CON SU DINERO ESTEN SIN ---

CONSTRUIR; ASIMISMO, EXPRESA QUE NO HAY INCONVENIENTE EN QUE LAS --

GENTES DEL MENCIONADO PARTIDO TENGA UNA AREA INTEGRAL, Y RECOMIENDA

QUE HAYA RESPETO PARA TODOS LOS COLONOS Y SE EVITEN ENFRENTAMIENTOS
ESTERILES; AFIRMA QUE ES INEXACTO QUE SE PRETENDA DESPOSEER A ALGU-

NAS GENTES, Y NO HA HABIDO NI LO HABRA NINGUN ACTO DE AUTORIDAD CON

ESE FIN Y EL AMPARO ES IMPROCEDENTE; QUE DEBE ENTENDERSE QUE EL TE-
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RRENO LO PROPORCIONA EL AYUNTAMIENTO, Y LA INDEMNIZACION LA OTORGA

EL "PRONASOL"; SE HA AYUDADO A LOS MAS DESPROTEGIDOS, SIN QUE ELLO

SIGNIFIQUE QUE SE DEBA AYUDAR A TODO MUNDO; DEBIENDO RECONOCERSE,-

QUE LOS TERRENOS ENTREGADOS POR ESA GENTE, UNOS CON TITULO Y OTROS

SIN EL, NO ESTAN TOTALMENTE URBANIZADOS, EN CAMBIO LOS QUE ELLOS -

RECIBIRAN AUNQUE CON MENOR SUPERFICIE TIENEN MAYOR VALOR Y CUENTAN

CON TODOS LOS SERVICIOS; QUE NO HA HABIDO NINGUN SORTEO Y SE ESTA-

BUSCANDO DARLE CELERIDAD A LOS AVALUOS, Y ESTANDO LOS REUBICADOS -

CONFORMES CON LOS MISMOS, SEAN FIRMADOS POR ELLOS EN CUANTO RECI-

BAN EL DINERO, DE LA INDEMNIZACION, OTORGANDOSE DE INMEDIATO EL TE

RRENO, HACIENDOSE DESDE AHORA LA ASIGNACION QUE CORRESPONDA AL --

P.R.D. SIEMPRE Y CUANDO SE ESTE DE ACUERDO CON LA INDEMNIZACION; -

QUE EXISTIENDO 27 FAMILIAS PENDIENTES DE QUE SE LES ASIGNE UNA -
AREA, DEBE HABLARSE CON EL COPRODER, A FIN DE QUE HABIENDO TERRE-

NOS DISPONIBLES SE LES UBIQUE, ACLARANDO QUE REPRESENTANDO LA ERO-

GACION 4 MILLONES DE PESOS POR PERSONA EL AYUNTAMIENTO NO TIENE DI
NERO, PARA TODAS LAS FAMILIAS DE TORREON, POR ESO SE APOYARA SOLO-

A QUIENES MEREZCAN SER REALMENTE INDEMNIZADOS, PUES HAY DIEZ MIL -

FAMILIAS QUE QUIEREN LOTES; RESPECTO A LOS DEFRAUDADOS DE LA COLO-

NIA JACARANDAS QUE QUIEREN SER REUBICADOS EN EL FRACCIONAMIENTO -

CALIFORNIA Y QUE MENCIONA LA REGIDORA GRANILLO, SE HARA UN DIAG-

NOSTICO PARA BUSCAR LA MEJOR ALTERNATIVA, RESPONSABILIDAD QUE ASU

ME LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS, LA QUE RENDIRA EL INFORME CO-

RRESPONDIENTE AL CABILDO.- ENSEGUIDA, A SUGERENCIA DEL SR. GONZA

LEZ DOMENE, SE ACUERDA QUE SE LEVANTE UN CENSO DE LAS CITADAS FA-

MILIAS PARA CONOCER SU SITUACION ECONOMICA, LABOR A CARGO DE LAS-

TRABAJADORAS SOCIALES DEL MUNICIPIO.- LA SRA. GRANILLO DICE QUE-

EN LA COLONIA MIGUEL DE LA MADRID HAY UN 40% DE TERRENOS BALDIOS,
YA QUE DE LAS 207 FAMILIAS QUE HABIA, AHORA SOLO SE ENCUENTRAN --
140, MANIFESTANDO QUE ES NECESARIO REVISAR EL CENSO Y QUE ESTA SE

GURA DE QUE VAN A SOBRAR TERRENOS.- SE ACUERDA QUE SE REVISE EL-

CENSO Y QUE EN EL CASO DE LAS FINCAS GRANDES SE DARA UN TRATAMIEN

TO. EN REFERENCIA AL EX-SECTOR 4,EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE DICE -

QUE LAS COSAS MARCHAN LENTAMENTE COMPLICANDO, Y DE NO RESOLVERSE-

ADECUADAMENTE, LA GENTE REGRESARA Y TRATARA DE POSESIONARSE DE --

LAS FINCAS, LO QUE IMPEDIRIA SEGUIR ADELANTE CON EL PROYECTO DE -

MEJORAR ESA PARTE DE LA CIUDAD.- EL SR. PRESIDENTE CEPEDA GONZA
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LEZ MANIFIESTA QUE EN ESE LUGAR DEBE HACERSE ALGO POSITIVO Y CONCER

TAR CON LOS PROPIETARIOS Y CON LAS PERSONAS QUE AHI VIVIAN, PUES EN

ESE LUGAR SE ACABARON LAS CANTINAS Y LOS PROSTIBULOS; RECOMIENDA --

A LAS COMISIONES DE HACIENDA Y OBRAS PUBLICAS INTERVENGAN EN LAS NE

GOCIACIONES QUE SE LLEVEN A CABO, Y COMENTA QUE ESE SITIO SERA FUMI

GADO PARA QUE LAS PERSONAS PUEDAN REGRESAR A VIVIR EN EL LUGAR SIEM

PRE Y CUANDO CUMPLAN CON LA NORMATIVIDAD ESTABLECIDA Y EL PROYECTO-

DE DESARROLLO QUE SE TIENE CONTEMPLADO EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD.

EN USO DE LA PALABRA EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE SEÑALA QUE LA GRAN MA

YORIA DE LOS PROPIETARIOS ESTAN DISPUESTOS A VENDER, POR LO QUE SU-

GIERE LA INTEGRACION DE UN ORGANISMO QUE FIJE EL VALOR REAL Y JUSTO

DE LAS PROPIEDADES, PARA QUE LOS INTERESADOS COMPREN A TRAVES DEL -

MISMO Y NO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, EVITANDO ASI MALAS INTERPRE

TACIONES.- EL SR. PRESIDENTE DICE QUE ESTA DE ACUERDO EN QUE SE --

PROCEDA EN ESOS TERMINOS Y QUE LAS COMISIONES DE HACIENDA Y DE ----

OBRAS PUBLICAS SE REUNAN CON LOS QUE SON PROPIETARIOS Y AGILICEN --

LAS COSAS CONFORME A LO PROGRAMADO.- EL REGIDOR RAMIREZ RIOS CONSI

DERA QUE ES IMPORTANTE ESE JUNTA, DADO QUE MUCHOS DESEAN VENDER, PE

RO SON DE ESCASOS RECURSOS ECONOMICOS, SIN POSIBILIDADES PARA MEJO-

RAR SUS FINCAS Y HACERLAS HABITABLES; LOS DUEÑOS SE HAN QUEJADO DE-

QUE AL CLAUSURARSE ESE SITIO, HUBO ROBOS, Y DEBE TENERSE CUIDADO --

AHORA QUE SEAN ENTREGADAS LAS FINCAS, MISMAS QUE ES PRECISO SE RECI

BAN DE CONFORMIDAD PARA EVITARSE PROBLEMAS.- COMENTA EL PRESIDENTE

QUE ALGUNOS PREFERIRAN EL DINERO E IRSE A OTRO LADO, SABEDORES DE -

QUE EN ESA PARTE YA NO PROSPERARA NINGUN NEGOCIO CON EL GIRO QUE --

ELLOS TIENEN, YA QUE SE DESEA DESARROLLAR EN FORMA ADECUADA ESE SEC

TOR Y NO HACER NEGOCIO; PIDE RESPETUOSAMENTE A LOS PRESENTES QUE --

CUANDE SE HAGA ALGUN COMENTARIO EN LOS MEDIOS DE DIFUSION SOBRE LA-

PROLIFERACION DE LA PROSTITUCION EN EL PRIMER CUADRO DE LA CIUDAD,-

SE ACLARE EN PRIMER LUGAR, QUE ESO ES UNA MENTIRA, Y LO QUE QUIEREN

ES QUE SE REABRAN LOS NIGTH CLUBES EN EL CENTRO; SIENDO NECESARIO -

QUE LA COMISION DE HACIENDA Y PREVENCION SOCIAL HABLEN CON LOS LOCA

TARIOS DEL MERCADO ALIANZA Y LOS COMERCIANTES DE LA CIUDAD, PARA IN

FORMAR A LA OPINION LO QUE EFECTIVAMENTE HA VENIDO PASANDO; POR QUE

UNA COSA ES QUE LA PROSTITUCION DISMINUYA EN UN 30% O 40%Y OTRA --
QUE AUMENTE RADICALMENTE; LA PROSTITUCION FEMENINA EN EL CENTRO YA-

ESTABA ANTES DE CERRAR EL SECTOR 4, Y AL DISMINUIR LOS NIGTH CLUBES,
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ESTA NECESARIAMENTE TUVO QUE DISMINUIR; AHORA BIEN, LA PROSTITUCION

NO SE VA A ACABAR COMO NO SE HA ACABADO EN TODAS LAS CIUDADES DEL -

MUNDO, PERO SE PUEDE DECIR QUE EN LA CIUDAD YA HAY MAYOR SEGURIDAD,

Y DURANTE EL DIA, LAS DAMAS PUEDEN HACER SUS COMPRAS EN EL MERCADO-

ALIANZA; Y DEFINITIVAMENTE LOS INTERESES ECONOMICOS DE UNOS CUANTOS

QUE PRETENDEN REABRIR LOS NIGTH CLUB NO VAN A CAMBIAR UNA DECISION-

TOMADA POR LA COMISION DE HACIENDA Y RATIFICADA POR EL CABILDO; POR

LO TANTO, EL PROXIMO LUNES SE DARA A CONOCER UN COMUNICADO DE PREN-

SA, CON LA INFORMACION DEL CASO, POR QUE ESTA ENTRE DICHO ALGO QUE-

ES EN BENEFICIO DE LA CIUDAD, Y SI BIEN ES CIERTO QUE EL CERRAR UN-

SECTOR DEL VICIO, SIEMPRE TRAE CONSECUENCIAS, ESTAS HAN SIDO POSITI

VAS, YA QUE EL 70% DE LOS HECHOS DE SANGRE QUE OCURRIAN EN LA CIU--

DAD, SE DABAN EN DICHO SITIO.- INFORMA EL REGIDOR SANCHEZ DUEÑAS -

QUE DE ACUERDO CON DATOS PROPORCIONADOS POR LOS TRIBUNALES ADMINIS-

TRATIVOS, ANTERIORMENTE SE TENIAN MIL DOSCIENTAS DETENCIONES AL MES

Y A RAIZ DE LA CLAUSURA DE LA LLAMADA ZONA DE TOLERANCIA, AHORA HAY

QUINIENTAS MENOS.- AFIRMA CATEGORICO EL ALCALDE QUE LA MEDIDA QUE-

SE TOMO FUE SANCIONADA Y APROBADA POR EL CABILDO, Y LOS LOGROS O FA

LLAS QUE PUDIERA HABER NO SON DE UNA PERSONA SINO DE LA ADMINISTRA-

CION.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, AGRADECE A LA JUNTA DE MEJORAS MATE

RIALES SU APOYO PARA QUE PUEDIERAN SER RETIRADOS MUCHOS DE LOS BOR-

D OS QUE HABIA EN LA CIUDAD Y QUE OBSTRUIAN EL TRANSITO DE LOS VEHI-

CULOS, MEDIDA QUE TAMBIEN HA SIDO MUY APLAUDIDA POR LA CIUDADANIA;-

EL PROPIO REGIDOR SUGIERE QUE EN LOS CASOS DE REINCIDENCIA Y DONDE-

NO SE JUSTIFIQUE LOS BORDOS, SE IMPONGAN MULTAS QUE VAYAN LOS 20 A-

LOS 100 SALARIOS MINIMOS.- EL SR. GONZALEZ DOMENE OPINA QUE DEBE-

PEDIRSE A LAS AUTORIDADES DEL MUNICIPIO DE MATAMOROS, EL RETIRO DE-

LOS BORDOS CONSTRUIDOS A LA ALTURA DEL EJIDO SAN MIGUEL, EN EL BOU-

LEVARD TORREON-MATAMOROS, O POR LO MENOS DISMINUIR SU ALTURA, YA --

QUE CON MUCHA FRECUENCIA LOS VEHICULOS AL CRUZARLOS SUFREN DES-

PERFECTOS.- SE ACUERDA DIRIGIR ESTA PETICION EL AYUNTAMIENTO DE -

LA VECINA CIUDAD.- EN REFERENCIA AL MONTO DE LAS MULTAS QUE SE ---

APLICARAN EN NUESTRO MUNICIPIO A QUIENES REINCIDAN Y CONSTRUYAN BOR

DOS EN LOS LUGARES NO PERMITIDOS, SE TOMA EL ACUERDO DE QUE LA COMI

SION DE OBRAS PUBLICAS FIJE DICHO MONTO.- LA REGIDORA GRANILLO PRO

PONE EL ESTABLECIMIENTO DE UN PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO SENCILLO,

EN EL QUE SE NOTIFIQUE A LA PERSONA REINCIDENTE, POR QUE TOMAR UN -

ACUERDO SIN CONSENSO PODRIA OCASIONAR RESQUEMORES ENTRE LA POBLA---
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CION.- DICE EL ING. SANCHEZ DUEÑAS QUE PRIMERAMENTE SE EXHORTARIA -

A LAS PERSONAS A RETIRARLOS Y DE NO HABER RESPUESTA POSITIVA, SE FI-

JARIA UN PLAZO DE OCHO DIAS, VENCIDO EL CUAL SE APLICARIA LA MULTA -

MENCIONADA ANTERIORMENTE, EXIGIENDOSE ADEMAS EL COSTO DE LA REPARA--

CION.- VISTO LO ANTERIOR SE ACUERDA DE CONFORMIDAD SANCIONAR CON --

UNA MULTA DE 20 A 100 SALARIOS MINIMOS, MAS EL COSTO DE LA REPARA---

CION, A CRITERIO DE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS, PREVIA NOTIFICA--

CION Y VENCIDO EL PLAZO DE OCHO DIAS, A TODA AQUELLA PERSONA QUE ---

CONSTRUYA SIN CONSENTIMIENTO DE LA AUTORIDAD UN BORDO QUE HAYA SIDO-

RETIRADO Y SE LE CONSIDERARA REINCIDENTE.- ASIMISMO, SE APRUEBA --

POR UNANIMIDAD IMPONER A TODO CAMION O CAMIONETA MATERIALISTA Y EN -

GENERAL TODO TIPO DE VEHICULO, QUE ARROJE BASURA, ESCOMBRO O CUAL--

QUIER TIPO DE MATERIAL EN AREAS NO DESTINADAS PARA ELLO, UNA MULTA -

QUE VAYA DE QUINIENTOS MIL PESOS AL MILLON Y MEDIO DE PESOS, A CRITE

RIO DE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS, SIN DERECHO A LA CANCELACION -

O REBAJA.- LO QUE SE HARA DEL CONOCIMIENTO DE LA CIUDADANIA, COMO -

LO PIDE EL REGIDOR MARTIN ZAPATA.- SE COMENTA QUE LA MEDIDA ES SA

LUDABLE Y JUSTIFICABLE, YA QUE EL COSTO MINIMO PARA MOVILIZAR ESA BA

SURA O ESCOMBRO ES DE 400 A 500 MIL PESOS Y ES EVIDENTE QUE NO TODOS
LOS INFRACTORES SERAN LOCALIZADOS.- EL SR. GONZALEZ DOMENE EXPRESA-

QUE EN ESTE ASPECTO HAY QUE SER MUY RIGIDOS Y OJALA SIRVA DE ESCAR-

MIENTO, POR QUE ESTE ES UNO DE LOS PRINCIPALES PROBLEMAS DE TORREON.

SE ACUERDA TAMBIEN QUE LA DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS COMISIONE TAN-

TOS INSPECTORES COMO SEAN NECESARIOS PARA EL CUMPLIMIENTO DE ESTA ME-

DIDA.- EL LIC. OROZCO CONSIDERA QUE CUALQUIER PERSONA PUEDE DENUN--

CIAR A LOS INFRACTORES Y A CAMBIO DE ELLO, RECIBIR ALGUNA GRATIFICA-

CION O RECOMPENSA.- LA LIC. GRANILLO MANIFIESTA QUE LA PROPIA DIREC

CION DE OBRAS PUBLICAS PODRIA ELABORAR UN FORMATO, PARA ANOTAR EL --

TESTIMONIO DE LAS GENTES, AFIRMANDO QUE LOS MATERIALISTAS DE LA ----

UNION "5 DE MAYO", SON QUIENES CON FRECUENCIA TIRAN EL ESCOMBRO EN -

LAS COLONIAS POPULARES; ADEMAS DICE QUE LA COLONIA AVIACION ESTA LLE

NA DE ESCOMBRO POR LA URBANIZACION DE LAS COLONIAS CALIFORNIA, CAR--

MEN ROMANO Y DIVISION DEL NORTE, Y LOS ARREGLOS DEL BLVD. MATAMOROS,

Y ESTA DE ACUERDO EN QUE LAS GENTES REPORTEN ESTAS IRREGULARIDADES,-

PERO CON UNA RESPONSIVA.- SEÑALA EL SR. PRESIDENTE QUE SERIA LA CO-

MISION DE OBRAS PUBLICAS EN COORDINACION CON LA DIRECCION DE OBRAS -

PUBLICAS LA FACULTADA PARA ACREDITAR COMO INSPECTORES HONORARIOS A -

LAS PERSONAS MAS ADECUADAS Y CON REPRESENTATIVIDAD SOCIAL, PUDIENDO-
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SER MIEMBROS DE CLUBES DE SERVICIO, COMITES DE SOLIDARIDAD, CAMA

RAS Y AGRUPACIONES SOCIALES; EL DEPARTAMENTO DE MANTENIMIENTO U

RBANO ELABORARA LOS CARTELES CON LA INFORMACION NECESARIA, LOS --

QUE SERAN COLOCADOS EN LUGARES ESTRATEGICOS Y DONDE LA GENTE - -

ACOSTUMBRA ARROJAR ESCOMBRO.- LA DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS Y-

LA MENCIONADA COMISION DETERMINARAN SI A LOS DENUNCIANTES LES --

PUEDE CORRESPONDER PARTE DE LA MULTA.- EL SR. MARTIN ZAPATA SU-

GIERE SE DE A ESTO LA DEBIDA DIFUSION PARA QUE LA CIUDADANIA ES-

TE LO SUFICIENTEMENTE ENTERADA DE LAS AREAS DESTINADAS PARA TI--

RAR BASURA Y ESCOMBRO.- EL SR. PRESIDENTE CEPEDA GONZALEZ RECO-

MIENDA A LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS QUE PROCEDA A REGLAMENTAR

LO CORRESPONDIENTE A LA CORDONERIA Y LAS BANQUETAS DE LAS PRIN--

CIPALES ARTERIAS DE LA CIUDAD, Y ESTABLEZCA LAS SANCIONES QUE CO

RRESPONDAN A LOS PROPIETARIOS DE LOTES BALDIOS, QUE ESTAN OBLI-

GADOS POR LO MENOS A CONSTRUIR SU CORDONERIA, ESPERANDO QUE PARA

LA PROXIMA SESION PRESENTE UN PROYECTO ADECUADO; ASIMISMO, PIDE -

SE TOME EN CUENTA QUE TODO JARDIN PARTICULAR QUE DE AL EXTERIOR,

DEBE MANTENERSE LIMPIO, LO CUAL HABRA DE REGLAMENTARSE DEBIDA--

MENTE.- DICE LA PROFRA. RODRIGUEZ RAMIREZ, QUE DEBERIA OBLIGAR-

SE A LAS GENTES A PLANTAR UN ARBOL POR LO MENOS EN EL EXTERIOR--

DE SUS VIVIENDAS, PUES HAY CUADRAS QUE NO TIENE UN SOLO ARBOL.--

EL SR. GONZALEZ OPINA QUE NECESITARIA UN VIVERO PARA UNA CAM

PAÑA ASI SE DISPONE DE SUFICIENTES ARBOLES Y LO IMPORTANTE SERIA

REGLAMENTAR SU MANTENIMIENTO, PORQUE SI NO SE TIENE EL PERSONAL-

NECESARIO PARA LA LIMPIEZA DE LOS JARDINES PUBLICOS, MENOS SE --

VA A PODER ATENDER LOS PRIVADOS.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS SOLICI

TA LA REPARACION DE LOS SANITARIOS DEL AREA DE DETENIDOS DE LOS

TRIBUNALES ADMINISTRATIVOS, QUE ESTAN EN PESIMAS CONDICIONES, PE

TICION QUE ES APOYADA POR LOS PRESENTES.- EL SR. PRESIDENTE --

MANIFIESTA QUE SE ORDENARA AL JEFE DE OBRAS PUBLICAS LO CONDUCEN

TE.- EL DR. RAMIREZ EXPRESA QUE EN LA PASADA JUNTA SE ACORDO QUE

SE ESTUDIARIA LA POSIBILIDAD DE COMPRAR MAQUINARIA UTILIZADA EN-

EL BASURERO MUNICIPAL O SEGUIR RENTANDOLA.- EL SR. GONZALEZ DOMENE

INFORMA QUE LA COMISION HA CONSIDERADO QUE LOS NOVENTA MI-

LLONES QUE SE PAGAN POR LA RENTA ES MUCHO Y EL ING. ARANDA ASEGU

RO QUE SE ACABARIA EL PROBLEMA, CON EL NUEVO BASURERO MUNICIPAL,

EL ING. ARANDA EXPLICA QUE SE UTILIZAN TRES MAQUINAS POR ASI RE--
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QUERIRLO EL TIPO DE TRABAJO Y EL CAJON, Y LA RENTA DE UNA SOLA MA

QUINA RESULTA MAS CARA QUE LA DE TRES JUNTAS; UNA MAQUINA NUEVA -

CUESTA 350 MIL DOLARES Y USADA 60 MIL, ADEMAS SE REQUIERE DE PER
SONAL CAPACITADO PARA EL MANEJO Y MANTENIMIENTO DEL EQUIPO.- EL -

SR. GONZALEZ DOMENE PIENSA QUE DEBERIA DE CONCESIONARSE LA BASU-

RA, PARA QUITARLE AL MUNICIPIO UN GRAN PESO DE ENCIMA.- EL SR. -

PRESIDENTE PIDE A LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS SE ABOQUE AL ESTU

DIO DE ESTA POSIBILIDAD, COMENTANDO QUE HAY PERSONAS QUE SE INTE-

RESAN EN LA CONCESION, PUES DE SOBRA SABEN QUE LA BASURA TIENE UN

VALOR, SE CONCESIONARIA TAL VEZ UNA PARTE, ASI SE ELIMINARIA LA --

CARGA ADMINISTRATIVA QUE ACTUALMENTE SE TIENE; EL PROCEDIMIENTO -

QUE SE INICIARA SERIA ABIERTO, SANCIONADO TAL VEZ POR EL CONGRESO-

DEL ESTADO, POR LO QUE LA ADMINISTRACION NO PUEDE COMPROMETERSE--

MAS ALLA DE SU MANDATO, COINCIDIENDO EN QUE NO ES POSIBLE QUE EL-

MUNICIPIO SE HAGA CARGO DE LA MAQUINARIA, SIENDO MAS CONVENIENTE-

OTORGAR LA CONCESION A QUIEN COTICE MAS BARATO Y CUMPLA EFECTIVA-

MENTE, DEBIENDO SUSCRIBIRSE UN COMPROMISO ANTE LA COMISION DE ---

OBRAS PUBLICAS, SIEMPRE SUJETO A REVISION Y DEJANDO A SALVO LOS -

INTERESES DEL MUNICIPIO.- EL LIC. CEPEDA GONZALEZ AFIRMA QUE PRO-

XIMAMENTE SE CONTARA CON UN NUEVO TIRADERO QUE VENDRA A REMEDIAR-

ESTA PROBLEMATICA.- EL SR. GONZALEZ DOMENE PIDE SE LE PROPORCIO-

NEN DATOS DE LAS PERSONAS INTERESADAS EN LA CONCESION DE LA BASU-

RA, RESPONDIENDOLE EL SR. PRESIDENTE, QUE AL CONCLUIR LA JUNTA --

ATENDERA SU SOLICITUD.- EL DR. RAMIREZ PIDE QUE LA COMISION RES-

PECTIVA DICTAMINE SI ES CONVENIENTE O NO SEGUIR RENTANDO LA MA- -

QUINARIA QUE SE EMPLEA EN EL TIRADERO MUNICIPAL.- EL ING. VALDEZ

BERLANGA ADVIERTE QUE ESO SERA ESTUDIADO, PORQUE SERIA DIFERENTE-

SI SE CONCESIONA Y COMO DICE EL ALCALDE, HAY QUE VER LAS PERSONAS

QUE ESTEN INTERESADAS Y HACER UN CONCURSO Y EL QUE COTICE MEJOR -

Y GARANTICE UN BUEN TRABAJO, CON ESA PERSONA SE HARA EL COMPROMI-

SO.- EL SR. PRESIDENTE MANIFIESTA QUE SE ESTA EN TIEMPO PARA QUE

LAS COSAS SE MENEJEN BIEN, Y SE ESTA ABIERTO A CUALQUIER PERSONA-

QUE DESEE COTIZAR A TRAVES DE LA COMISION.- LA SINDICO PROFRA.--

RODRIGUEZ RAMIREZ INFORMA QUE LA ESCUELA PRIMARIA "LARREA URQUI

JO", CONSTRUIDA HACE CUARENTA AÑOS, Y A DONDE ACUDEN ALUMNOS DE -

ESCASOS RECURSOS ECONOMICOS DE LAS COLONIAS SAN MARCOS, CAROLI- -
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NAS Y MOCTEZUMA, SE ENCUENTRA EN PESIMAS CONDICIONES, EL AÑO PA--

SADO DENTRO DEL PROGRAMA "ESCUELA DIGNA", SE ARREGLO SU PATIO Y -

BANQUETA Y ESTA YA SE ENCUENTRA INSERVIBLE, LA SECRETARIA DE EDU

CACION PUBLICA OFRECIO CONSTRUIR OTRO EDIFICIO, SIN EMBARGO EL --

TERRENO OFRECIDO CON ESE FIN NO CUMPLE CON LO EXIGIDO, CONSIDERAN

DO QUE LA SOLUCION PODRIA SER LA ADQUISION DE UN TERRENO CONTIGUO

AL PLANTEL, PROPIEDAD DE LA JUNTA DE MEJORAS MATERIALES.- EL LIC.

OROZCO GALINDO DICE QUE HAY VARIAS ESCUELAS EN MALAS CONDICIONES-

Y SE REQUIERE DEL APOYO DE LA PRESIDENCIA, YA QUE LAS MISMAS NO -

CUENTAN CON LOS RECURSOS NECESARIOS PARA ENTRAR AL PROGRAMA DE SO

LIDARIDAD, Y NO PODRIA AYUDARSE A TODAS LAS ESCUELAS POR QUE SE -

CARECE DE PRESUPUESTO PARA ELLO.- EL SR. PRESIDENTE RECONOCE QUE

NO SE TIENEN SUFICIENTES RECURSOS Y NI EL GOBIERNO FEDERAL LOS --

TIENE; PERO QUE TRATANDOSE DE LA ESCUELA QUE MENCIONA LA SINDICO,

PUEDE CONSIDERARSE LA PETICION PARA QUE POR MEDIO DEL PROGRAMA --

"ESCUELA DIGNA" O "TRABAJEMOS JUNTOS", SE APOYE EL PROYECTO, MA--

XIME SI SE CUENTA CON LA COOPERACION DE LOS PADRES DE FAMILIA Y -

CLUBES DE SERVICIO; TRATANDOSE DEL CAMPO LAS POSIBILIDADES DE APO

YO SON MAYORES, LOS CAMPESINOS APORTAN SOLO EL 15%, MIENTRAS QUE-
LA FEDERACION, EL ESTADO Y EL MUNICIPIO ENTREGAN EL 85%, INICIAN-
DOSE LA OBRA CON EL 5%.- LA LIC. GRANILLO COMENTA EL PROBLEMA DE

LA ESCUELA "AÑO DE JUAREZ" DE LA COLONIA NUEVO TORREON, DONDE HUBO

NECESIDAD DE CONSTRUIR EN DOS OCASIONES EL TECHO DE UNA AULA DE -

USOS MULTIPLES, PROCEDIENDOSE A SU DEMOLICION POR FALLAS EN SU --

CONSTRUCCION; SE HABLO CON LA PROFRA. ELOISA GUTIERREZ, COORDINA-

DORA ESTATAL DEL PROGRAMA "TRABAJEMOS JUNTOS", QUIEN MANIFESTO --

QUE ESTE NO PUEDE HACERSE RESPONSABLE, YA QUE EN LA SEGUNDA DEMO-

LICION SE DAÑO LA ESTRUCTURA; NO OBSTANTE QUE EL TRABAJO LO HIZO-

EN ESAS DOS OCASIONES "TRABAJEMOS JUNTOS" DE LA ADMINISTRACION MU

NICIPAL PASADA.- EL SR. PRESIDENTE CEPEDA GONZALEZ MANIFIESTA --

QUESI DICHO PROGRAMA INTERVINO, DEBE HACERSE ALGO, SI NO ASUMIR-
LA RESPONSABILIDAD, SI AYUDARLES, MAXIME QUE LA GENTE YA HIZO SU-

APORTACION Y SERIA INJUSTO QUE TUVIERA QUE HACERLO DE NUEVA CUEN-

TA; SE HABLARA CON LA PROFRA. GUTIERREZ Y HABRA DE DESTINARSE -

AUNQUE NO SE QUIERA RECURSOS QUE NO SE VAN A VER MULTIPLICADOS, -

POR QUE SE TENDRA QUE APORTAR LA CANTIDAD DE LOS PADRES Y DEL MU-

NICIPIO.- GONZALEZ DOMENE INFORMA QUE CONCLUYO EL CURSO DE BI- - -
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BLIOTECAS Y FUE UN EXITO, Y LE FUE PEDIDO AGRADECIERA AL AYUNTAMIEN

TO LAS MEJORAS EFECTUADAS EN LA BIBLIOTECA GARCIA DE LETONA DE LA -

ALAMEDA ZARAGOZA; COMUNICA QUE LA DONACION DE "EL TORREONCITO" DE -

LA FUNDICION NUMERO 3, YA FUE PROTOCOLIZADA Y ESTA PENDIENTE SOLO -
LA AUTORIZACION PARA SU REMODELACION.- EL SR. PRESIDENTE EXPRESA -

QUE SE DISPONE PARA TAL OBJETO DE UNA PARTIDA DE 30 MILLONES DE PE-
SOS, MISMA QUE ES APROBADA POR UNANIMIDAD.- CONTINUA MANIFESTANDO--

EL REGIDOR QUE EL PERSONAL DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA NO HA

RECIBIDO EL PAGO OPORTUNO DE SUS SALARIOS Y PIDE UNA ACLARACION.- -

DICE EL SR. PRESIDENTE CEPEDA GONZALEZ QUE ESTO TENDRA QUE VERLO LA

COMISION DE HACIENDA; POR OTRA PARTE, EL ALCALDE MANIFIESTA QUE SE-

HARA UN ESFUERZO ADICIONAL, EN VISTA DE QUE EL PATRONATO DEL TEATRO

MARTINEZ Y EL PROPIO INSTITUTO ESTAN POR CONCLUIR UNA OBRA AÑORADA:

EL ANEXO DEL TEATRO, REFIRIENDOSE AL APOYO QUE SE HA SOLICITADO POR

LA CANTIDAD DE 100 MILLONES DE PESOS EN APOYO DE LA OBRA.- EL REGI

DOR SE PRONUNCIA EN FAVOR DE ESA AYUDA.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, -

HABLA DE ALGUNAS NECESIDADES QUE DEBEN SER ATENDIDAS: UNA COMPUTADO

RA PARA LA BIBLIOTECA DE LA ALAMEDA ZARAGOZA; REPARACION DEL CAMION

DEL INSTITUTO CONOCIDO COMO TEATRAILER; UNIFORMES Y AUMENTO DE SUEL

DO PARA LOS INTEGRANTES DE LA BANDA DE MUSICA DEL MUNICIPIO, YA QUE

GANAN 60 MIL PESOS MENSUALES.- DICE EL DR. RAMIREZ QUE ENTREVISTO-
AL DIRECTOR DE LA BANDA DE MUSICA Y COMPONENTES, PARA LLEVARLOS A -

UNA SASTRERIA Y SE PROBARON LOS NUEVOS UNIFORMES Y SIN EMBARGO, --

NINGUNO SE HA PRESENTADO.- EL SEÑOR PRESIDENTE DICE QUE EL AUMENTO

AL SALARIO DE LOS MUSICOS SERA ANALIZADO POR LA COMISION DE HACIEN-

DA Y LA UNIDAD MOVIL SERA REPARADA.- EL SR. VALDEZ BERLANGA PIDE -

SE EXIJA A LOS CONSTRUCTORES DE OBRAS PUBLICAS OTORGUEN FIANZA SUFI

CIENTE PARA EVITAR PROBLEMAS COMO EL DE LA ESCUELA "AÑO DE JUAREZ",

ACORDANDOSE DE CONFORMIDAD ESTA PETICION, POR LO QUE LA COMISION DE

OBRAS PUBLICAS VIGILARA QUE ASI SEA; EXPONE QUE EL RASTRO MUNICIPAL

ESTUVO APROVECHANDO HACE DOS AÑOS EL AGUA DE UNA NORIA DE LOS INTRO

DUCTORES DE GANADO, LOCALIZADA EN LAS PROXIMIDADES DE LA CITADA DE-

PENDENCIA, DEBIDO A LOS PROBLEMAS QUE ESTA TUVO CON SU PROPIA NORIA

Y HACE QUINCE DIAS INICIO LA PERFORACION DE UN POZO, POR MEDIO DE -

FIRCO (FIDEICOMISO DE RIEGO COMPARTIDO), Y EN DOS SEMANAS MAS ESTA-

RA FUNCIONANDO CON UNA BOMBA DE 4 PULGADAS; INFORMANDO ADEMAS, QUE-
LA "MATADA" BAJO POR EL INCREMENTO QUE TUVO EL PRECIO DE LA MISMA.
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EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, SE REFIERE AL PLANTEAMIENTO QUE HACEN LOS -

JUECES DE LOS TRIBUNALES ADMINISTRATIVOS, PARA QUE LAS CAJAS QUE --

FUNCIONAN EN SUS OFICINAS DURANTE LAS 24 HORAS DEL DIA RECIBAN LOS-

PAGOS POR MULTAS DE TRANSITO, YA QUE DICHAS CAJAS SON DE LA TESORE-

RIA MUNICIPAL.- AL RESPECTO, EL ING. ARANDA EXPRESA QUE HA ESTADO-

PLATICANDO CON EL SR. TESORERO; AFIRMA QUE COMO LAS MULTAS SE MANE-

JAN AL ARBITRIO DE LOS JUECES SE HAN TENIDO MUCHAS QUEJAS, CONSIDE-

RANDO QUE SU CONTROL DEBE ESTAR EN MANOS DE LA TESORERIA MUNICIPAL,

EL SR. PRESIDENTE EXPRESA QUE LO MAS CONVENIENTE ES QUE NO TENGAN -

NINGUNA FACULTAD PARA CANCELAR, LO CUAL DEBE TOMARLO EN CUENTA LA -

COMISION DE HACIENDA.- ASIMISMO EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, MENCIONA -

QUE ESTA EN SERVICIO SOLO UNA DE LAS GRUAS, LA QUE RESULTA INSUFI-

CIENTE, SOBRE TODO LOS FINES DE SEMANA CUANDO HAY MAS ACCIDENTES DE

TRANSITO.- LA LIC. GRANILLO, COMISIONADA DE ACCION SOCIAL Y DESA-

RROLLO COMUNITARIO, EXPONE QUE HACE MES PIDIO AL SR. PRESIDENTE MU

NICIPAL LA DESTITUCION DEL LIC. BERNARDO MADERO, DEL PROGRAMA "SOLI

DARIDAD EN TU COLONIA", DEBIDO A SU INCAPACIDAD PARA RESOLVER LOS -

PROBLEMAS QUE QUEDARON PENDIENTES DESDE LA ADMINISTRACION ANTERIOR-

CUANDO EL MISMO ERA EL RESPONSABLE DE ESE PROGRAMA, MENCIONANDO EL-

CASO DE LAS COLONIAS CAROLINAS, BOCANEGRA Y MOCTEZUMA, QUE NO HAN -

RECIBIDO LOS BENEFICIOS DEL PROGRAMA DE CEMENTO Y PINTURA; LA PRO--

FRA. LUCILA RUIZ MUZQUIZ, PLANTEABA LA POSIBILIDAD DE QUE LOS VECI-

NOS NO CUBRIERAN SU APORTACION QUE EN ESTA ADMINISTRACION SE VIENE-

ENTREGANDO, Y QUE FUERA EL LIC. MADERO QUIEN PAGARA LA CANTIDAD QUE

LE CORRESPONDE A LOS VECINOS, NO HABIENDOSE LLEGADO HASTA AHORA A -

NINGUN ACUERDO, PUES EL CITADO PROFESIONISTA SE NIEGA A RECIBIRLOS;

LAS COLONIAS MENCIONADAS PERTENECEN AL COMITE DE "SOLIDARIDAD 91" -

Y ESTAN DISPUESTOS A APORTAR LO CORRESPONDIENTE A DOS LATAS DE PIN-

TURA, UNA DE 19 LITROS Y OTRA DE 4, CON VALOR DE 15 MIL PESOS, PARA

DEMOSTRAR CON ELLO QUE NO QUIEREN LAS COSAS REGALADAS, PERO SI EXI-

GIRAN LA ENTREGA DEL CEMENTO; EL LIC. MADERO SE HA NEGADO SISTEMATI

C AMENTE A CONFORMAR Y SANCIONAR LOS COMITES DE SOLIDARIDAD; ESTANDO

PRESENTES EL DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS Y LOS REGIDORES GONZALEZ DO

MENE Y SANCHEZ DUEÑAS, FUERON ATENDIDOS 41 GRUPOS DE VECINOS DE LA-
COL. MIGUEL DE LA MADRID, QUE SOLICITABAN LA FORMACION DE LOS COMI-

TES DE SOLIDARIDAD, Y DADO QUE EL LIC. MADERO DECLARO QUE NO PODIA-

INTERVENIR, SE PROPUSO QUE FUERA LA PROPIA REGIDORA GRANILLO VAZ---
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QUEZ LA QUE SANCIONARA LAS ASAMBLEAS, HABIENDO ASISTIDO A QUINCE, -

PREOCUPANDOLE EL HECHO DE QUE NO SE CUENTE CON PERSONAL, NI SIQUIE-

RA CON UNA TRABAJADORA SOCIAL, MIENTRAS QUE EL CITADO FUNCIONARIO -

MANEJA QUE LLEVA DESTINADAS 2,700 ACCIONES, DE UN PROGRAMA DE 6,000,
QUE EL AYUNTAMIENTO DEBERIA ESTAR COORDINANDO; OTRA CUESTION RELA-

CIONADA LA SEMANA PASADA, EN LAS COLONIAS CAROLINAS Y VALLE VERDE,-

SE ESTUVIERON VENDIENDO INDEBIDAMENTE LATAS DE PINTURA EN 30 MIL PE

SOS, Y DOTACIONES DE CEMENTO, CUANDO OFICIALMENTE EL PROGRAMA DEL -

CEMENTO AUN NO SE HA INICIADO; HACIENDOLE PENSAR ESTO QUE LAS AUTO-

RIDADES ESTATALES "ESTAN BRINCANDOSE" A LA AUTORIDAD MUNICIPAL Y ES

TAS "PREBENDAS" LLEGUEN SIN TENER NINGUN CONTACTO CON EL MUNICIPIO,

O DEFINITIVAMENTE EL LIC. MADERO NO SABE LO QUE PASA EN SU DEPARTA-

MENTO; ELLA SE HA PROPUESTO LA POSIBILIDAD DE ADQUIRIR UNA CUBETA

DE PINTURA DE 23 LITROS A 18 MIL PESOS, NO SOLO PARA LOS GRUPOS OR-
GANIZADOS SINO PARA TODAS LAS PERSONAS QUE LO DESEEN, PUES 2,700 AC
CIONES YA ESTAN EN EL "PARTIDO OFICIAL", PROPONIENDOSE UN DETERMINA

DO NUMERO PARA EL P.R.D. Y EL P.A.N.- OPINA EL SR. GONZALEZ DOMENE

QUE DEBE DARSE UNA SOLUCION ADECUADA AL PROBLEMA.- EL SR. PRESIDEN

TE DICE QUE LOS PROGRAMAS DE AUTENTICO BENEFICIO SOCIAL SE TERGIVER

SAN, POR DIRIGENTES DE LOS PARTIDOS POLITICOS, QUE PRETENDEN SIEM--

PRE LLEVAR AGUA A SU MOLINO, PRESENTANDO EXPECTATIVAS A LA GENTE --

QUE NO CORRESPONDEN, ESTO DESDE LUEGO ES PROBLEMA DE ELLOS Y EL PRO

BLEMA NUESTRO ES DARLE NORMATIVIDAD A LOS PROGRAMAS, POR LO QUE SE-

CONVOCARA A UNA REUNION A LA QUE ASISTIRA LA COMISION DE OBRAS PU- -

BLICAS, LA REGIDORA GRANILLO Y EL LIC. BERNARDO MADERO, Y LOS ACUER

DOS QUE SE TOMEN SIRVAN PARA EL PROGRAMA "SOLIDARIDAD EN TU COLONIA",

Y LOS DEMAS PROGRAMAS MANEJADOS POR EL, DEBIENDO ACLARAR EN QUE CON

CEPTO HIZO LA ENTREGA A LAS COLONIAS CAROLINAS Y VALLE VERDE, LA -

-NORMATIVIDAD DE LOS PROGRAMAS, SANCIONANDO LAS ENTREGAS CON LA PRE-

SENCIA DE LOS REGIDORES QUE LO DESEEN; EN RELACION CON EL PERSONAL-

QUE PIDE LA LIC. GRANILLO, RECOMIENDA SE PONGA DE ACUERDO CON EL DI

RECTOR DE OBRAS PUBLICAS PARA QUE LE ASIGNEN ALGUNOS ELEMENTOS, EN-

EL ENTENDIDO DE QUE NO SE HARAN NUEVAS CONTRATACIONES.- LA REGIDO-

RA PROPONE QUE LA COMISION DE ACCION SOCIAL Y DESARROLLO COMUNITA--

RIO SE INTEGRE CON MAS ELEMENTOS Y TENGA SU REGLAMENTO DENTRO DEL -

PROGRAMA NACIONAL DE SOLIDARIDAD PARA QUE SEA TRANSPARENTE SU MANEJO;

SU PREOCUPACION ES POR LA ORIENTACION POLITICA QUE ESTA TENIENDO Y-

EL HECHO DE QUE NO SE HAYA ORIENTADO DEBIDAMENTE A DICHOS COMITES -
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RESULTANDO QUE DOS MESES DESPUES, DOSCIENTAS APORTACIONES DE 30 MIL

PESOS CADA UNA PARA EL CEMENTO, "ANDEN VOLANDO" Y SE PIENSE QUE ES-

TAN EN "SOLIDARIDAD EN TU COLONIA", CUANDO EN REALIDAD SE ENCUEN---

TRAN EN PODER DE ALGUNOS COMITES.- EL SR. PRESIDENTE ACLARA QUE --

AQUI NO SE VA A REGLAMENTAR ESO PORQUE LA NORMATIVIDAD YA EXISTE Y-

ES FEDERAL, O ESTATAL, Y LO QUE SE PUEDE HACER ES SUPERVISAR QUE --

ESA NORMATIVIDAD SE APLIQUE, NO HABIENDO INCONVENIENTE PARA QUE LA-

COMISION DE ACCION SOCIAL Y DESARROLLO COMUNITARIO ESTE FORMADA ADE

MAS DE LA LIC. GRANILLO, POR LOS REGIDORES JOSE BARRON CASTRO Y LIC.

GERARDO OROZCO GALINDO.- SEÑALA EL SR. GONZALEZ DOMENE, LA NECESI-

DAD DE QUE LOS REGIDORES COMISIONADOS SEAN AUXILIADOS POR ALGUNA --

PERSONA, PUES SERIA UTOPICO TRATAR DE CUMPLIR CON UN PROGRAMA SIN -

EL APOYO DEBIDO.- EN RESPUESTA EL SR. PRESIDENTE DICE QUE POR LO -

PRONTO PUEDE DESTINARSE UN AUXILIAR.- LA LIC. GRANILLO INSISTE QUE
NO HA TENIDO EL APOYO DE LAS TRABAJADORAS SOCIALES.- ACTO SEGUIDO,

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD SE INTEGREN A LA COMISION DE ACCION SO

CIAL Y DESARROLLO COMUNITARIO ENCABEZADA POR LA LIC. MA. BEATRIZ --

GRANILLO VAZQUEZ, LOS SEÑORES JOSE BARRON CASTRO Y LIC. GERARDO ---

OROZCO GALINDO, QUIENES SERAN AUXILIADOS POR DOS TRABAJADORAS SOCIA

LES.- EL DR. RAMIREZ RIOS, COMENTA QUE OJALA SEAN LAS NECESARIAS,-

PROPONE QUE SE DOTE A LA COMISION DE UN VEHICULO, PARA SU TRABAJO -

EN LA CIUDAD Y EN EL CAMPO.- EL SR. MARTIN ZAPATA DICE QUE EN MU--

CHAS OCASIONES LOS REGIDORES HAN PRESTADO SUS COCHES CON ESE PROPO-

SITO POR ESO APOYA ESTA SOLICITUD.- EL SR. PRESIDENTE MANIFIESTA -

QUE SE BUSCARA DESTINAR UNA UNIDAD USADA PARA ESE FIN.- EL SR. GIL

BERTO REYES DICE QUE PODRIA SER UNO DE LOS VEHICULOS, DEL CORRALON-

DE TRANSITO.- EL SR. GONZALEZ DOMENE EXPRESA QUE OJALA PROPORCIONA

RA A LOS REGIDORES UNA LISTA DE ESOS VEHICULOS, PUES HAY QUIENES ES

TAN SOLICITANDO UN COCHE, QUE LES SERIA DE MUCHO PROVECHO.- EL AL-

CALDE ESTA DE ACUERDO EN LO ANTERIOR, CON LA INTERVENCION DE LA CO-

MISION DE HACIENDA.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, HACE REFERENCIA AL --

ACUERDO TOMADO EN PASADA SESION DE CABILDO, DE OTORGAR A LOS FAMI--

LIARES DE LOS AGENTES DE LA POLICIA MUERTOS EN SERVICIO, 20 MILLO--

NES DE PESOS, Y POR MUERTE NATURAL 10 MILLONES, QUEDANDO PENDIENTE-

LA PROBACION DE UN INCREMENTO NO MAYOR DEL 25% SIEMPRE QUE LA IN-

FLACION NO SEA MAYOR DE ESE PORCENTAJE.- DECLARA EL SR. PRESIDENTE

QUE EL MISMO PROPUSO EL AUMENTO Y SE APROBO EN LOS TERMINOS SEÑALA-
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DOS.- EN ASUNTOS GENERALES, EL DR. LUIS RAMIREZ RIOS, EXPONE QUE -

ESTANDO PROXIMAS LAS GRADUACIONES ESCOLARES SE ESCUCHAN YA ALGUNOS-

COMENTARIOS, EN EL SENTIDO DE QUE LOS ESTUDIANTES, SOBRE TODO LOS -

UNIVERSITARIOS, DESEAN QUE EL ALCALDE SEA SU PADRINO, CONSIDERANDO-

QUE EL SR. PRESIDENTE PUEDE APADRINAR A QUIEN DESEE, PERO QUE LO -

HAGA A TITULO PERSONAL SIN INVOLUCRAR LOS DINEROS DE LA ADMINISTRA-

CION.- LA PROFRA. MYRNA ASEGURA HABER RECIBIDO CERCA DE CIEN SOLI-

CITUDES DE AYUDA PARA GRADUACIONES Y ALGUNOS DE LOS SOLICITANTES --

HAN DICHO QUE QUIEREN ESTE PADRINAZGO SIN PERSEGUIR NINGUN INTERES,

Y SE LES HA ADVERTIDO QUE NO HAY PRESUPUESTO PARA ESOS EVENTOS Y LO UNICO--

QUE SE LES PUEDE OTORGAR SON FACILIDADES PARA OBTENER LOS PERMISOS CORRESPONDIEN-

TES EN LAS ACTIVIDADES QUE REALICEN ELLOS PARA REUNIR FONDOS.- EL SR. PRESI- -

DENTE AFIRMA QUE ESAS SON LAS INSTRUCCIONES Y NO HABRA CAMBIO.- EL DR. RAMIREZ-

HABLA UNA VEZ MAS DEL REDUCIDO  INGRESO QUE SE OBTIENE POR RENTA --

DE LOS LOCALES DE LOS MERCADOS "FRANCISCO VILLA" Y "FRANCISCO I. MADERO", POR -

CIERTO ESTE REPORTO SOLO UN MILLON DOSCIENTOS CUATRO MIL PESOS, SUMA QUE NO CO-

RRESFONDE AL TAMAÑO DE LA CONSTRUCCION, CUYOS LOCALES NO SE RENTAN SEGUN SE DICE

POR ESTAR OCUPADOS POR EL SEÑOR SAMUEL GONZALEZ, NO EXPLICANDOSE -

PORQUE SI ESTA PAGANDOSE RENTA SOLO INGRESA DICHA CANTIDAD; ASEGU-

RA QUE EL LIC. CEPEDA GONZALEZ YA HABIA CONSIDERADO LA POSIBILIDAD

DE MODIFICAR O REMODELAR EL MERCADO, Y SOLICITA LA INTERVENCION DE

LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS Y SE LLAME AL LIC. SAMUEL GONZALEZ,-

A FIN DE QUE DE UNA EXPLICACION SOBRE ESTE ASUNTO.- LA LIC. GRA

NILLO DICE QUE URGE LA ELABORACION DEL PADRON DE LOCATARIOS Y DE -

LOS PUESTOS FIJOS Y SEMIFIJOS; PIDE LA INTERVENCION DE LA COMISION

DE HACIENDA, PARA QUE ACLARE LO QUE SE RECAUDA, NO HAY NINGUN CON-

TROL, LOS COMPROBANTES SE EXPIDEN SIN FOLIAR, NO SE TIENE UNA CUO-

TA FIJA NI EN BASE AL GIRO NI AL ESPACIO OCUPADO; OCURRIENDO QUE -

SI EL COBRADOR ANDA DE BUENAS COBRA CINCO MIL PESOS Y SI NO, DIEZ-

MIL, SIN SABERSE QUE ESO INGRESA A TESORERIA; MENCIONA QUE EN EL -

MERCADO MADERO VIVEN MUCHAS FAMILIAS, Y A DOS CUADRAS EN LA VIA PU

BLICA SE ENCUENTRAN VEINTICINCO VENDEDORES DE FAYUCA LOS QUE BIEN-

PODRIAN SER ACOMODADOS EN SU INTERIOR.- EL ALCALDE CEPEDA GONZALEZ

RECOMIENDA A LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS CITE AL SR. GONZALEZ,

SECRETARIO GENERAL DE LOS LOCATARIOS, PARA QUE RINDA UN INFOR

ME DETALLADO DEL MERCADO MADERO LOCAL POR LOCAL, DEBIENDOSE ELABO-

RAR UN PROYECTO REALIZABLE, CON LA PARTICIPACION DE LOS PROPIOS LO
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CATARIOS O INTERESADOS EN SU REMODELACION, QUIENES PAGARIAN EL--

FINANCIAMIENTO; LA CIUDAD HA CRECIDO HACIA EL ORIENTE Y SI EN UN-

TIEMPO NO FUNCIONO DICHO CENTRO DE ABASTO; FUE POR FALTA DE CLIEN

TELA, AHORA LAS COSAS SON DIFERENTES, PRUEBA DE ELLO ES QUE A --

CUATRO CUADRAS SE ESTABLECIO EL CENTRO COMERCIAL "HIPERMART", PA-

RA SABER SI SE ESTA COBRANDO LO ADEUDADO SE PRACTICARA UNA REVI-

SION DE LOS MERCADOS, CON UNA PREMISA BASICA; SU MANTENIMIENTO -

CORRESPONDERA AL INCREMENTO DEL INGRESO OBTENIDO.- EN RELACION-

AL TRANSPORTE URBANO DE PASAJEROS EL DR. RAMIREZ RIOS, CONSIDERA

QUE HA CAIDO EN EL OLVIDO, Y SON COMUNES LAS DESCOMPOSTURAS DE -

LOS CAMIONES QUE SE SUPONE PASARON YA POR UNA REVISION MECANI--

CA, EL CONGESTIONAMIENTO VIAL PROVOCADO POR UNIDADES DESCOMPUES-

TAS Y EN MAL ESTADO, LAS "CHIMENEAS AMBULANTES". SIN QUE HAYA --

AVANZADO LA REESTRUCTURACION DE LAS RUTAS NI HECHO LOS ANUNCIA--

DOS CAMBIOS.- EL SR. PRESIDENTE CARLOS ROMAN CEPEDA, ACLARA QUE

EL TRANSPORTE NO ESTA DONDE MISMO PORQUE SI HABIA 600 CAMIONES -
CIRCULANDO Y AHORA HAY 500 EVIDENTEMENTE AHORA SON MENOS; Y SI DE
ESOS QUINIENTOS HAY VEINTE, TREINTA O CIEN QUE NO DEBEN CIRCULAR,

QUE SE HAGA UNA NUEVA REVISION; RESPECTO A LOS CAMIONES QUE CON-

TAMINAN, MANIFIESTA QUE SE HABLO CON EL DIRECTOR DE PEMEX Y DE --

SER NECESARIO IRA CON LA COMISION A LA CIUDAD DE MONTERREY PARA-

AGILIZAR LO DEL DIESEL ECOLOGICO; EXPLICANDO QUE NO NECESARIAMEN

TE LA CANTIDAD DE HUMO REPRESENTA LA CANTIDAD DE TOXINAS QUE SE-

RECIBEN; Y CONTAMINAN MAS; LA COMBUSTION DIESEL PINTA LOS GASES-

QUE EXPULSA, Y NO NECESARIAMENTE SON MAS TOXICOS, EVIDENTEMENTE-

ENTRE MENOS SEA LA CANTIDAD DE HUMO DESPEDIDO SERA MENOR EL NUME

RO DE TOXINAS; AHORA BIEN, EL PROBLEMA DE LA GASOLINA ES SERIO;-

SE HA INSTRUIDO A LA DIRECCION DE SEGURIDAD PUBLICA Y A LA DE --

ECOLOGIA PARA QUE INTERVENGAN EN LA REVISION DE LAS UNIDADES Y -

RETIREN LAS QUE NO REUNEN LOS REQUISITOS EXIGIDOS; POR OTRO LADO,

SE REQUIERE PRESENTAR ALTERNATIVAS A LOS CONCESIONARIOS QUE DE--

SEAN ADQUIRIR UNIDADES NUEVAS; SE HA ESTADO TRABAJANDO, LO QUE -

PASA ES QUE NO ES SIMPLE REESTRUCTURAR EL TRANSPORTE Y PRIMERA--

MENTE SE DEBE CONTAR CON EL CONVENIO DE REESTRUCTURACION Y SE NE

CESITAN 5 00 MILLONES DE PESO S PARA EL ESTUDIO Y GESTIONAR EL CRE



- 16 -	 000119
DITO QUE PAGARAN LOS PROPIOS CONCESIONARIOS.- EL SR. GONZALEZ DOME

NE PREGUNTA SI NO SERIA POSIBLE QUE ESTA ADMINISTRACION EJERCIERA AL

GUNA ACCION RADICAL EN EL TRANSPORTE, PERMITIENDO MAS LIBERTAD DE --

COMPETENCIA, REGLAMENTANDO LO NECESARIO, PARA ACABAR DE UNA VEZ POR

TODAS CON EL PROBLEMA.- EL SR. PRESIDENTE PIDE A LA COMISION ENTRE -

VISTE AL DIRECTOR ESTATAL DEL TRANSPORTE, Y ADEMAS CONVOQUE A UNA --

REUNION CON LOS PROPIOS CONCESIONARIOS, QUE SERVIRIA DE APREMIO PARA

AQUELLOS QUE NO TIENEN LAS UNIDADES ADECUADAS PARA PRESTAR EL SERVI -

CIO; EN EL AYUNTAMIENTO HAY COMPAÑEROS OBREROS QUE SABEN QUE EN SU -

SECTOR HAY GENTES QUE POR SU SITUACION ECONOMICA NO PUEDEN CAMBIAR 

SUS CAMIONES; POR ESO ES CONVENIENTE INTERIORIZARSE EN LA PROBLEMATI

CA Y TRATAR DE AVANZAR EN LA VERTIENTE APUNTADA, QUE ES LA POLITICA

QUE MANEJA EL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.- EL SR. OROZCO, INFOR

MA QUE HA ESTADO ACUDIENDO A LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, UN GRUPO DE 

CHOFERES DE LA RUTA CENTRO QUE PIDEN LA CREACION DE UNA NUEVA RUTA -

TRANSVERSAL EN EL ORIENTE DE LA CIUDAD; LOS PETICIONARIOS ADVIERTE,

CARECEN DE PERMISOS; LA RUTA INICIARIA EN "CEMENTOS" Y TERMINARIA EN

LA COLONIA VILLA FLORIDA, EN SU RECORRIDO TOCARIA PUNTOS IMPORTAN---

TES COMO LA CENTRAL CAMIONERA, LA CLINICA 66 Y EL MERCADO DE ABASTOS,

ACTUALMENTE LOS USUARIOS PARA DIRIGIRSE A ESOS PUNTOS TOMAN DOS CA -

MIONES, CON PERDIDA DE TIEMPO Y DINERO; LA VENTAJA INICIAL SERIA EL

DESFOGUE DE DOSCIENTOS VEHICULOS DE LA RUTA CENTRO, EN LA ACTUALIDAD

CON MAS DE QUINIENTOS AUTOMOVILES; PROPUESTA QUE HACE PARA  REFLE

XIONARLA, MADURARLA Y TRATARLA EN OTRA OCASION.- EL DR. RAMIREZ ---

RIOS, DICE QUE HIZO EL MENCIONADO RECORRIDO CON LOS PETICIONARIOS Y

PUDO VER QUE NO SE PERJUDICA A LOS ESTABLECIMIENTOS CON UNA RUTA ---

BIEN TRAZADA Y VALE LA PENA REFLEXIONAR SOBRE ALGO QUE VIENE A CUM--

PLIR DEFINITIVAMENTE CON UNA NECESIDAD.- EL SR. PRESIDENTE PIDE A 

LA COMISION DE SEGURIDAD PUBLICA SE COORDINE CON EL JEFE DEL TRANS--

PORTE EN EL MUNICIPIO, PARA EL EFECTO DE QUE SE DICTAMINE LO QUE CO

-RRESPONDA Y EXHORTA A LOS REGIDORES DEL SECTOR OBRERO A ESTAR PRESEN

TES EN LA REUNION QUE SE LLEVARA A CABO CON LOS REPRESENTANTES DE --

LAS RUTAS Y HAGAN VALER SUS DERECHOS, POR QUE SE HIZO EL COMPROMISO

DE QUE SI SE TENIA EL APOYO DE LA MAYORIA DE LAS RUTAS SE DARIA LA 

AMPLIACION, LO QUE NO SE HA LOGRADO POR LA INCONFORMIDAD DE LAS BA--

SES HACIA SUS DIRIGENTES, CONSIDERANDO QUE EL ASUNTO DEBE FUNDAMEN--

TARSE MUY BIEN PARA QUE SE AUTORICE LA AMPLIACION DE LA RUTA SUR, --
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QUE APARENTEMENTE TIENE UNA IMPLICACION SOCIAL MUY IMPORTANTE Y BENE

FICIA A MUCHOS COLONOS, EL PROBLEMA ES QUE SI SE EMPIEZA CON REES---

TRUCTURACION ES PARCIALES, NO VA A FALTAR QUIEN QUIERA SEGUIR HACIEN-

DOLAS, CUANDO LA IDEA FUNDAMENTAL ES HACER UNA REESTRUCTURACION TO--

TAL; EL ALCALDE EXPRESA QUE SI LA AMPLIACION PROCEDE Y NO AFECTA EL

NO TIENE INCONVENIENTE EN DARLA, PERO ANTES QUISIERA ESCUCHAR LA OPI

NION ABIERTA Y PERMEADA DEL CABILDO.- LA LIC. GRANILLO EXPRESA QUE

SE ESTA HABLANDO DE LA RUTA SUR, DE UN SERVICIO QUE SE DABA ANTERIOR

MENTE Y SE SUSPENDIO EN ESTA ADMINISTRACION.- ACLARA EL SR. PRESI--

DENTE QUE EL PERMISO NO PROSPERO POR QUE FUE CANCELADO Y NUNCA SE --

DIO ESE SERVICIO, HABIENDO EN EL FONDO UN PROBLEMA SUSTANCIAL, YA --

QUE HAY MUCHOS PERMISOS OTORGADOS QUE NO SE EJERCEN Y RUTAS SIN PER-

MISO; HAY UN PROBLEMA SERIO Y LO UNICO IMPORTANTE QUE HA HECHO CONSI

DERAR LA AMPLIACION DE ESA RUTA, ES QUE HAY GENTE QUE SE ESTA QUEDAN

DO SIN SERVICIO, ESO DEBE QUEDAR CLARO, POR QUE NO LO MOVERAN UN SO-

LO CENTIMETRO LOS INTERESES DE LA MENCIONADA RUTA NI DE NINGUNA OTRA;

PIDE A LOS SEÑORES REGIDORES TOMEN EN CUENTA ESOS ANTECEDENTES Y LA

PROPUESTA DEL DEPTO. DE AUTOTRANSPORTE CONSISTENTE EN QUE NO SOLAMEN

TE DIERA EL SERVICIO LA RUTA SUR, SI NO TAMBIEN LO OTORGARAN OTRAS 

RUTAS.- SOBRE EL PRETENDIDO PERMISO CONCEDIDO POR LA ADMINISTRACION

PASADA, EL DR. RAMIREZ AFIRMA QUE TUVO EN SUS MANOS UN DICTAMEN Y --

OTRO DOCUMENTO QUE APARENTEMENTE ES UN PERMISO, CON EL QUE LOS SEÑO-

RES DE LA RUTA SE DEFIENDEN, PERO EL CABILDO BIEN PUEDE DECIR A ESOS

SEÑORES QUE ESE DOCUMENTO NO ES NINGUN PERMISO.- EL SR. PRESIDENTE-

SEÑALA QUE SE TRATA MAS BIEN DE UN PERMISO CANCELADO, PERO LO IMPOR-

TANTE Y ASI SE LOS DIJO AL SR. ABUNDIO RAMIREZ Y AL DIPUTADO FRANCIS

CO NAVARRO MONTENEGRO, QUE NO SE MOVERIA UNA SOLA RUTA HASTA EN TAN-

TO NO SE HICIERA EL ESTUDIO, PUES DE OTRA MANERA HABRIA PROBLEMAS, Y

LOS MENCIONADOS DIRIGENTES INSISTIERON EN EL HECHO DE QUE LA GENTE 

TENDRIA QUE PAGAR DOBLE CAMION, POR CINCO O SEIS CUADRAS Y ESO ES LO

QUE MAS PREOCUPA; SE NECESITA DEL APOYO EN ESE SENTIDO, POR QUE ES--

TAN ACOSTUMBRADOS A LAS DECISIONES UNILATERALES DE LA AUTORIDAD Y OB

VIAMENTE EL ASUNTO ESTA SUJETO AL ACUERDO DEL CABILDO.- A CONTINUA-

CION, EL SR. PRESIDENTE MANIFIESTA QUE EL CONSEJO DE ADMINISTRACION

DEL CAMPESTRE TORREON, POR CONDUCTO DE SU PRESIDENTE EL SEÑOR ANTONIO

KURI CHIBLI, SOLICITA EN ESCRITO DE FECHA 30 DE ABRIL DEL PRESEN

TE AÑO, HAGA UN RECONOCIMIENTO AL SR. ALFONSO ESTRADA GONZALEZ, -
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YA FALLECIDO, CAMBIANDO LA NOMENCLATURA DE LA ARTERIA DENOMINADA PA-

SEO DE LAS FLORES DEL FRACCIONAMIENTO RESIDENCIAL CAMPESTRE LA ROSI

TA, POR PASEO ALFONSO ESTRADA GONZALEZ, CONSIDERANDO QUE ESTA PERSO-

NA EN VIDA SE DISTINGUIO COMO UN VISIONARIO Y PROMOVIO GRANDES PRO--

YECTOS EN BENEFICIO DE NUESTRA CIUDAD; ASIMISMO, SE DA VISTA DEL APO

YO QUE BRINDA A DICHA PETICION LA ASOCIACION DE COLONOS DEL DESARRO-

LLO RESIDENCIAL CAMPESTRE LA ROSITA, A.C., SEGUN ESCRITO DEL 29 DE
ABRIL DEL AÑO EN CURSO.- PUESTA A CONSIDERACION DE LOS MIEMBROS DEL

AYUNTAMIENTO LA SOLICITUD MENCIONADA, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE

VOTOS EL CAMBIO DE NOMENCLATURA DE LA CALLE PASEO DE LAS FLORES, DEL

FRACCIONAMIENTO RESIDENCIAL CAMPESTRE LA ROSITA, POR PASEO ALFONSO

ESTRADA GONZALEZ, EN RECONOCIMIENTO A TAN DISTINGUIDO CIUDADANO, QUE

EN VIDA REALIZO UNA ENCOMIABLE LABOR COMO PROMOTOR DEL DESARROLLO DE

NUESTRA CIUDAD.- NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, SE DA POR TER-

MINADA LA SESION SIENDO LAS 19:00 (DIECINUEVE HORAS) DEL DIA DE LA
FECHA, LEVANTANDOSE LA PRESENTE ACTA PARA DEBIDA CONSTANCIA.- DOY 
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO LAS

17:15 (DIECISIETE HORAS QUINCE MINUTOS), DEL DIA 25 (VEINTICINCO) DE

JUNIO DE 1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA SALA
DE JUNTAS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, PARA CELEBRAR SESION ORDINA

RIA DE CABILDO, EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA

GONZALEZ, LOS SEÑORES REGIDORES: ING. HORACIO ARANDA ALCALA, ING.

IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, RENE BARBOSA AGUILAR, JOSE GUADALUPE OLGUIN

GAMEZ, MARTIN ZAPATA CARDONA, RODOLFO ORTEGA FLORES, JOSE BARRON

CASTRO, LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA, GILBERTO REYES DURAN, ALBERTO

GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS, Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEA

TRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, CON LA ASISTENCIA DEL C. SECRETARIO DEL R.

AYUNTAMIENTO, LIC. JOSE RODOLFO MIJARES GOMEZ, EL C. PRESIDENTE MU

NICIPAL, DECLARA ABIERTA LA SESION ORDINARIA BAJO LA SIGUIENTE OR--

DEN DEL DIA: 1.- APERTURA DE LA SESION; 2.- LISTA DE ASISTENCIA; --
3.- LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR; 4.- INFORME DE COMISIO

NES; 5.- ASUNTOS GENERALES: APROBADA ESTA, SE PASA LISTA DE ASISTEN
CIA, ESTANDO PRESENTES LAS PERSONAS CUYOS NOMBRES SE MENCIONAN CON

ANTERIORIDAD, Y AUSENTES LOS SEÑORES: ING. MARIO VALDEZ BERLANGA,

LIC. GERARDO OROZCO GALINDO Y LIC. MARIA BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ,

POR LO QUE HABIENDO QUORUM SE DECLARA FORMALMENTE ABIERTA LA SESION.

ACTO SEGUIDO, SE DISPENSA LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, QUEDANDO A

LA VISTA DE LOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO EN LA SECRETARIA, PARA SU

APROBACION Y FIRMA.- EN DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO, EL ING. SANCHEZ

DUEÑAS, MANIFIESTA QUE LA UNIDAD DE SERVICIOS COORDINADOS DE EDUCA

CION PUBLICA DE LA REGION LAGUNERA DE COAHUILA HA SOLICITADO LA DO-

NACION DE UN TERRENO PARA LA CONSTRUCCION DE UN JARDIN DE NIÑOS DE

NUEVA CREACION EN LA COLONIA LA DALIA, SECTOR ORIENTE, DEBIDO A QUE

EL EXISTENTE YA SE ENCUENTRA SOBREPOBLADO SIENDO INSUFICIENTE PARA

ATENDER LA TOTALIDAD DE LA DEMANDA ESCOLAR, INFORMANDO QUE EL COMI-

TE ADMINISTRADOR PARA LA CONSTRUCCION DE ESCUELAS FEDERALES - - - -

(CAPFCE), HA CONSIDERADO PARA ESTE AÑO LECTIVO LA CONSTRUCCION DE -

LA UNIDAD QUE SE MENCIONA.- LA SECRETARIA DA VISTA DEL DICTAMEN DE

LA DIRECCION DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNI-

CIPIO, EXPRESANDO QUE EXISTE DISPONIBILIDAD DE UNA AREA EN LA COLO-

NIA LA DALIA, SECTOR ORIENTE, CON UNA SUPERFICIE DE 2,870.51 MTS2.-
EL REGIDOR SANCHEZ DUEÑAS DICE QUE CONSIDERANDO LOS FINES QUE SE --

PERSIGUEN, LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS NO TIENE INCONVENIENTE EN-	
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APROBAR ESTA SOLICITUD.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE AFIRMA QUE DICHA

COMISION ESTUVO EN EL LUGAR DONDE SE PRETENDE CONSTRUIR EL MENCIONA

DO PLANTEL, DANDOSE CUENTA QUE YA SE HAN INICIADO LOS TRABAJOS DE

CONSTRUCCION, ESTIMANDO QUE EN CASO DE NO APROBARSE LA PETICION, --

PUEDEN PERDERSE LOS RECURSOS QUE EL CAPFCE TIENE PROYECTADO APLICAR,

Y QUE DEBERIA HACERSELES NOTAR A LAS AUTORIDADES EDUCATIVAS QUE ES -

TE TIPO DE SOLICITUDES DEBEN PRESENTARSE CON TIEMPO.- SE ACUERDA

QUE LA PROPIA COMISION SEA LA ENCARGADA DE NOTIFICAR LA OBSERVACION

QUE HACE EL SEÑOR REGIDOR.- DISCUTIDO POR EL CABILDO SE APRUEBA --

POR UNANIMIDAD LA DONACION DE UNA AREA MUNICIPAL EN LA COLONIA LA

DALIA SECTOR ORIENTE, PARA LA CONSTRUCCION DE UN JARDIN DE NIÑOS,

CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: AL NORTE EN 52.67 MTS.

CON FRACC. AREA MUNICIPAL; AL SUR EN 52.67 MTS. CON BOULEVARD LA

DALIA; AL ORIENTE, EN 54.50 MTS. CON C. EGLANTINAS; AL PONIENTE

EN 54.50 MTS., CON FRACC. AREA MUNICIPAL.- CON UNA SUPERFICIE DE

2,870.51 MTS.2.- CABE MENCIONAR QUE EN DICHA SUPERFICIE SE ENCUEN

TRA CONSTRUIDA UNA PLATAFORMA CON UNA ASTA BANDERA, LA CUAL SE IN

CLUYE EN LA DONACION DEL AREA ANTES MENCIONADA; EN LA INTELIGENCIA

DE QUE EN CASO DE QUE TENGA OTRO DESTINO DIFERENTE AL SEÑALADO, SU

PROPIEDAD SE REVERTIRA AUTOMATICAMENTE A FAVOR DEL MUNICIPIO.- SE

DA VISTA DEL ESCRITO PRESENTADO POR LOS SERVICIOS COORDINADOS DE 

EDUCACION PUBLICA EN LA REGION LAGUNERA DE COAHUILA DE FECHA 8 DE

MAYO DEL PRESENTE AÑO, EN EL QUE SE SOLICITA LA DONACION DE UNA

AREA MUNICIPAL EN LA COLONIA LA DALIA, SECTOR ORIENTE, PARA LA CONS

TRUCCION DE UNA ESCUELA SECUNDARIA, POR EL CONSIDERABLE NUMERO DE

JOVENES QUE PROVIENEN DE DICHA COLONIA, LO QUE EVITARIA SU DESPLAZA

MIENTO A LAS ESCUELAS YA INSTALADAS, CON SIGNIFICATIVO AHORRO PARA

LOS PADRES DE FAMILIA.- SE DA VISTA DEL DICTAMEN DE LA DIRECCION

DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO QUE CON -

SIDERA PROCEDENTE LA PETICION, SEGUN OFICIO DU-0367-91 DE FECHA7

DE JUNIO DEL AÑO EN CURSO.- EL REGIDOR SANCHEZ DUEÑAS EXPRESA QUE

SE HA ESTADO INSISTIENDO MUCHO EN ESTA SECUNDARIA, YA QUE LA MAS

PROXIMA SE ENCUENTRA EN EL FRACCIONAMIENTO LA MERCED.- EL SEÑOR

GONZALEZ DOMENE DICE QUE EN LA COLONIA LA DALIA, HACEN FALTA AREAS

VERDES, SIN EMBARGO RECONOCE LA NECESIDAD DE ESE CENTRO EDUCATIVO.-

AL RESPECTO EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, COMENTA QUE EN EFECTO FALTA

EQUIPAMIENTO URBANO Y SERIA CONVENIENTE CREAR AHI UNA AREA VERDE.-
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SE ACUERDA QUE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS VEA ESA PO SIBILIDAD CON

EL DEPARTAMENTO DE PARQUES Y JARDINES.- ACTO SEGUIDO SE SOMETE A LA

CONSIDERACION DEL CABILDO LA SOLICIT UD PRESENTADA POR LA SUBDIREC

CION GENERAL DE SERVICIOS COORDINAD OS DE EDUCACION PUBLICA DE LA RE-

GION LAGUNERA DE COAHUILA, A FIN DE QUE SE CEDA UNA AREA MUNICIPAL

LOCALIZADA EN EL FRACCIONAMIENTO LA DALIA, SECTOR ORIENTE Y CONS

TRUIR AHI POR PARTE DE LA FEDERACION UNA ESCUELA SECUNDARIA QUE VEN-

DRIA A BENEFICIAR A UN AMPLIO SECTOR DE LA POBLACION.- SE DA VISTA

DEL DICTAMEN DE LA DIRECCION DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS DEL

MUNICIPIO, QUE EXPRESA QUE NO EXISTE NINGUN INCONVENIENTE POR PARTE

DE ESA DIRECCION, PARA QUE SE CEDA UNA SUPERFICIE DE TERRENO DE

7,924.00 MTS.2 CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: AL NORTE 

EN 22,00 METROS CON C. CLAVEL; AL NOR-ORIENTE EN 108 METROS CON C.

CLAVEL; AL SUR-PONIENTE EN 123.00 METROS CON FRACC. AREA MUNICIPAL,

AL SUR-ORIENTE EN 65.00 METROS CON C. BEGONIA, DE ESTA CIUDAD.- DIS

CUTIDO POR LOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO SE APRUEBA POR UNANIMIDAD 

CEDER EN DONACION A LA SECRETARIA DE EDUCACION PUBLICA, LA FRACCION

DE TERRENO MUNICIPAL ANTES DESCRITA, A FIN DE QUE SE CONSTRUYA EN EL

UNA ESCUELA SECUNDARIA, OTORGANDOSE PARA LA REALIZACION DE LA MISMA

UN PLAZO NO MAYOR DE DOS AÑOS CONTADOS A PARTIR DE LA FECHA, EN LA

INTELIGENCIA DE QUE, DE NO HACERLO, PASARA AUTOMATICAMENTE DE NUEVA

CUENTA A SER PROPIEDAD DEL R. AYUNTAMIENTO DE TORREON.- EL ING. SAN

CHEZ DUEÑAS INFORMA SOBRE LOS AVALUOS DE TREINTA Y TRES FINCAS DE LA

COLONIA MIGUEL DE LA MADRID, CUYOS PROPIETARIOS HAN MANIFESTADO ES

TAR DE ACUERDO CON LOS MISMOS, FALTANDO DE DAR SU CONFORMIDAD OTROS

VEINTICINCO; EL SEÑOR REGIDOR PIDE SE LE PERMITA EL USO DE LA PALA

BRA AL SEÑOR ING. ARIAS, DE LA DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS, PARA QUE

HAGA ALGUNOS COMENTARIOS AL RESPECTO, YA QUE HA ESTADO INTERVINIENDO

DIRECTAMENTE EN LOS AVALUOS.- SE CONCEDE LA PALABRA AL ING. ARIAS,

QUIEN MANIFIESTA QUE SE LE ENCOMENDO LA TAREA DE REALIZAR UN CENSO

DE CINCUENTA Y OCHO PREDIOS EN LA MENCIONADA COLONIA Y LA GRAN MAYO-

RIA DE LAS GENTES ESTA CONFORME CON SUS AVALUOS Y LAS QUE NO ESTAN

DE ACUERDO SE DEBE A QUE HUBO PERSONAS A LAS QUE NO LES PARECIO CO--

RRECTO EL AVALUO, ALEGANDO QUE NO SE HABIAN TOMADO EN CUENTA, ALGU

NOS DETALLES, POR EJEMPLO CUATRO O CINCO METROS LINEALES DE CIMENTA
CION, NO SE TOMO EN CUENTA LAS ACOMETIDAS DE ELECTRICIDAD; EXPLICANDOSELES

QUE LA ELECTRICIDAD SE MANEJA POR LOTES, Y UNA RECAMARA NORMAL
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MENTE CONSTA DE UN CONTACTO, UN APAGADOR Y SU FOCO, Y ELLOS LO CONSI

DERABAN POR LOTE, ASEGURANDO EL EXPONENTE QUE SE HARAN ALGUNAS RECTI

FICACIONES, TOMANDO EN CUENTA LO QUE PROCEDA, YA QUE HAY GENTES QUE

SEÑALAN UN APLANADO DE MEZCLA, UNA IMPERMEABILIZACION, HABIENDOSELES

HECHO VER QUE POR LA PRISA QUE ELLOS MISMOS TENIAN SE HICIERON COMO

LO PIDIERON, CINCUENTA Y OCHO AVALUOS EN SOLO CINCO DIAS, PENSANDO

QUE PRONTO ESTARA TODO LISTO.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE EXPONE QUE

LA GENTE QUIERE SACAR PROVECHO DE ESTA SITUACION Y ES CONVENIENTE DE

CIRLES QUE SE LES VA A INDEMNIZAR CON LO QUE TIENE SU VIVIENDA, NI

MAS NI MENOS, Y QUE SI QUIEREN LLEVARSE ALGO COMO EL MARCO DE UNA

VENTANA Y COSAS DE ESE TIPO, QUE SE LAS LLEVEN, ACLARANDOSELES QUE

SU VALOR LES SERA DESCONTADO DE SU LIQUIDACION, ADEMAS, HABRA QUE CO

MUNICARLES QUE SERAN INDEMNIZADOS CUANDO TODOS ESTEN DE ACUERDO Y

ELLOS MISMOS ESTEN CONSCIENTES DE SU RESPONSABILIDAD Y CONVENZAN A

LAS OTRAS PERSONAS, FIRMANDO CON EL MUNICIPIO UN CONVENIO MUY CLARO,

EN EL QUE SE ESTABLEZCAN ESAS CONDICIONES.- EL SEÑOR PRESIDENTE CE

PEDA GONZALEZ EXPRESA QUE ESTA OPINION LE PARECE ACERTADA A FIN DE

QUE SE RESPONSABILICEN Y DEJEN LOS INMUEBLES EN EL ESTADO EN QUE SE

ENCUENTRAN, PUESTO QUE SE LES ESTA PAGANDO, POSTERIORMENTE LA PRESI

DENCIA MUNICIPAL SABRA A QUIEN ENTREGARA LO QUE AHI QUEDE, CONTANDO

CON LA AUTORIZACION QUE CORRESPONDA, PUES EN EL FONDO QUIEN ESTA

PAGANDO ES EL GOBIERNO DEL ESTADO Y LA FEDERACION, POR LO QUE PIDE

SE HABLE CON EL ARQUITECTO MARTINEZ VELOZ, DEL GOBIERNO DEL ESTADO,

PARA SABER LO QUE SE PUEDE HACER CON TODO ESTO, TAL VEZ PUEDE CONTAR

SE CON UNA BOLSA DE MATERIALES PARA GENTES MARGINADAS, RECOMENDANDO

A LA COMISION DETERMINE AQUELLOS CASOS DE EXTREMA POBREZA QUE PUDIE

RAN SER CONTEMPLADOS; AHORA BIEN, DEBERA HACERSE TODO LO POSIBLE PA

RA QUE ESTE DE ACUERDO EL MAYOR NUMERO DE PERSONAS A JUICIO DE LA CO

MISION, Y EN CASO DE QUE NO SE PUEDA, BUSCAR OTRO CAMINO, AMARRANDO

A LOS SEGUROS, PUES LOS INCONFORMES ELLOS SOLOS SE AISLARAN, ESTRATE

GIA QUE HABRA DE UTILIZARSE HASTA DONDE SEA PRUDENTE, HACIENDOSE NECE

SARIO ACLARAR ALGUNOS PUNTOS DE VISTA ERRONEOS, YA QUE LA AFECTACION

LA REALIZA AEROPUERTOS Y SERVICIOS AUXILIARES, NO EL MUNICIPIO, QUE

DANDO CLARO QUE EL MUNICIPIO CON MUCHA DISPOSICION, INTERVIENE PARA

QUE EL TERRENO SE LES OTORGUE, HACIENDO UNA EROGACION MUY GRANDE QUE

ES DE OCHOCIENTOS MILLONES DE PESOS, SIN QUE ESTO DEBA CONSIDERARSE 

COMO UNA INDEMNIZACION POR PARTE DEL MUNICIPIO, INFO RMANDO QUE SE HA
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SOLICITADO A AEROPUERTOS Y SERVICIOS AUXILIARES QUE VEA LA POSIBILI

DAD DE COMPENSAR ALGO, ENTENDIENDO QUE ESOS 800 OCHOCIENTOS MILLO

NES NO LOS VAN A ENTREGAR EN EFECTIVO, PERO PUDIERA SER QUE ENTREGA

RAN UN TERRENO, EN FIN ALGO QUE COMPENSARA LA EROGACION, RECOMENDAN

DO QUE SE PONGAN EN CLARO LAS DECLARACIONES FORMULADAS POR EL SEÑOR

ALEJANDRO LEAL ELIAS, QUE DICE REPRESENTAR A MAS DE CUATROCIENTAS

PERSONAS Y EN FORMA IRRESPONSABLE AFIRMA QUE A LA GENTE LA ESTAMOS

INDEMNIZANDO, REITERANDO EL SR. PRESIDENTE QUE NO SE VA A TOLERAR

A VIVALES QUE QUIERAN HACER DE ESTO UN NEGOCIO, QUE LO JUSTO ES LO

QUE SE VA A HACER, SEÑALANDO QUE DICHO SEÑOR ESTA HABLANDO DE LA CO

LONIA "AVIACION" Y ESTA SE ENCUENTRA AL MARGEN DE LA AMPLIACION DE

LA PISTA.- EL ING. ARIAS MANIFIESTA QUE HACE UNOS DIAS ESA MISMA

PERSONA ESTUVO EN LAS OFICINAS DE OBRAS PUBLICAS CON VEINTE O TREIN

TA GENTES DEMANDANDO SUS AVALUOS, DICIENDOSELES QUE SU COLONIA ESTA

BA FUERA DEL AREA DE AFECTACION Y POR LO TANTO SU PETICION NO PROCE

DIA.- EL SEÑOR PRESIDENTE INSISTE EN QUE LA COMISION SE ENTREVISTE

CON EL SEÑOR LEAL ELIAS, Y SE LE ENTREGUE UN COMUNICADO MISMO QUE

DEBERA APARECER EN LA PRENSA, COMO RESPUESTA A SU CARTA ABIERTA.

EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE AFIRMA REFIRIENDOSE AL CONVENIO, QUE CON

VENDRIA INCLUIR EL PUNTO DE LOS LOTES QUE VAN A SER ENTREGADOS, YA

QUE NO HAY SUFICIENTES PARA LOS CINCUENTA Y OCHO, EN EL FRACCIONA

MIENTO "CALIFORNIA".- DICE EL ALCALDE QUE HAY MUCHA GENTE QUE PO

DRIA IRSE A OTRAS AREAS MUNICIPALES, SUGIRIENDO QUE HAYA UNA ENTRE

VISTA CON EL SEÑOR INGENIERO JESUS DEL RIO, DEL COPRODER, Y SI EN

EFECTO NO HAY TERRENOS MAS QUE PARA 24, COMO AFIRMA EL REGIDOR, EN

TONCES QUE SE HAGA UN SORTEO, CON EL CONSENTIMIENTO DE LOS INTERESA

DOS, DETERMINANDO LAS AREAS MUNICIPALES DONDE SERAN REUBICADOS.- -

INTERVIENE EL ING. SANCHEZ DUEÑAS PARA DECIR QUE HABRA QUIENES NUN

CA VAN A ESTAR DE ACUERDO CON EL AVALUO, CON EL SEÑOR QUE TIENE UN

NEGOCIO DE LAPIDAS Y QUE PRETENDE NOVENTA MILLONES DE PESOS Y LA LIDER

DE COLONOS MARTHA ELBA, QUIEN NO ACEPTA EL AVALUO.- EXPRESA EL

ALCALDE QUE SI HAY DOS O TRES CASOS ASI SE BUSQUE UNA COMPENSACION,

Y SI DE PLANO SE ESTA FUERA DE ORDEN HAY QUE CENTRAR AL INCONFORME,

PUES LOS AVALUOS NO SE VAN A PAGAR FUERA DE LO NORMAL, VIENDO LA PO
SIBLIDAD EN AQUELLOS CASOS QUE EL MONTO DE LA CANTIDAD, REBASE LO 

QUE EL PRONASOL HA CONSIDERADO, QUE SE COMPENSE CON UNA AREA MUNICI
PALPARA NO ENTRAMPAR EL ASUNTO POR DOS O TRES CASOS
NADA MAS, SITUACIONQUE LOS COMISIONADOS DEBEN AFINAR CON EL PROGRAMA "VIVAMOS

MEJOR".- INFORMA EL ING. SANCHEZ DUEÑAS QUE ALGUNOS NOVENTA COLONOS
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QUE NO PERTENECEN A NINGUNA AGRUPACION, HAN ESTADO EN PLATICAS CON

EL SEÑOR RAYMUNDO FLORIANO Y LA COMISION, Y NO SE SABE SI EFECTIVA

MENTE ESTEN REPRESENTADAS POR EL SEÑOR LEAL ELIAS; CONFIRMANDO EL

ING. ARIAS QUE EN EFECTO SI LO ESTAN, SIN EMBARGO, LO QUE IMPORTA

ES SABER SI REALMENTE ESTAN EN EL AREA DE AFECTACION.- EL SEÑOR

PRESIDENTE MANIFIESTA QUE EXISTEN 203 FAMILIAS INTEGRADAS CON EL

SEÑOR PROFESOR MARIO CEPEDA, Y DE LAS CUALES SE HAN INDEMNIZADO 60

Y ESTAN POR INDEMNIZARSE 140 Y LAS FACULTADES PARA ESTABLECER LAS

INDEMNIZACIONES Y MONTOS LAS TENIA EL DIRECTOR DEL PROGRAMA "VIVA

MOS MEJOR", QUIEN GOZA DE LICENCIA POR HABER SIDO POSTULADO CANDI

DATO A DIPUTADO LOCAL, POR LO QUE SOLICITO QUE ESAS ATRIBUCIONES

PASARAN A LOS SEÑORES REGIDORES, NECESITANDOSE LA ANUENCIA DE DOS

DE LOS TRES QUE CONFORMAN LA COMISION Y QUE NO HAYA UNA SOLA PRO

TESTA JUSTIFICADA DEL QUE ESTE EN CONTRA, PERO EXISTIENDO ALGUN IM

PEDIMIENTO DE CARACTER JURIDICO O FISICO, NO UNA SIMPLE DUDA, ESOS

DOS REGIDORES NO ESTAN FACULTADOS PARA TOMAR UNA DETERMINACION, DE

BIENDO SER EL CABILDO EN ESTE CASO QUIEN DECIDA LO PROCEDENTE POR

CUANTO A LOS MONTOS DE LOS AVALUOS, DEJANDOSE EN MANOS DE LOS REGI

DORES ESA RESPONSABILIDAD, Y QUE LOS AVALUOS LOS HARIA OBRAS PU

BLICAS, ES DECIR, LOS REGIDORES DETERMINARIAN SI EL AVALUO ESTA

MAL HECHO, SI LA PERSONA NO VIVE AHI, SI NO ES EL PROPIETARIO, SIESTA MAL DADA LA INDEMNIZACION, ETC.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE PI
DE SE TOME EN CUENTA LO QUE SURJA A PARTIR DE ESTA FECHA, PUES ES

SABIDO QUE EN LO PASADO HAY MUCHAS IRREGULARIDADES.- EL SR. PRESI

DENTE EXPRESA QUE LA CONSTITUCION GENERAL DE LA REPUBLICA ESTABLE

CE QUE LOS DELITOS NO SON TRASCENDENTALES Y NADIE PUEDE SER JUZGA

DO O ACUSADO POR ACCION O DELITO FUERA DE LA LEY COMETIDO POR OTRA

PERSONA, ASI SEA SU HERMANO O SU INTIMO AMIGO, Y LAS PERSONAS SE

RAN RESPONSABLES DE LO QUE SE LES ENCOMIENDE Y DESDE EL MOMENTO 

QUE TENGAN CONOCIMIENTO DE ELLO, NO PORQUE ASI SE QUIERA SINO POR

QUE LA  PROPIA CONSTITUCION ASI LO PREVEE, SIENDO POR LO TANTO UNA

GARANTIA CONSTITUCIONAL, DEBIENDO ENTENDERSE BIEN QUE SE JUZGA POR

LO QUE SE HACE NO POR LO QUE SE DEJO DE HACER.- EL ALCALDE DA INSTRUCCIONESPARA QUE SE INVESTIGUE EL ASUNTO DE LAS FAMILIAS, YA
QUE DE SER MAS FAMILIAS, NO HABRIA TERRENOS DISPONIBLES, PUES TIENE

ENTENDIDO QUE LOS UNICOS SON LOS 53 O 58 DEL AREA DE AFECTACION.-

EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, INFORMA QUE DE ACUERDO AL AVALAUO DEL P.R.D.

ASCIENDE MAS O MENOS A 573 MILLONES, SIN TOMAR EN CUENTA UNA NAVE

QUE ELLOS RENTABAN Y DONDE TENIAN UNAS "LLENADORAS" DE ARROZ Y UNA



7 - 000128

CONASUPO, CON UN COSTO APROXIMADO DE 270 MILLONES Y UN TOTAL DE MAS

DE MIL MILLONES DE PESOS.- EL SR. PRESIDENTE DICE QUE EN CUANTO SE

TENGA ESE AVALUO POR PARTE DE LA COMISION SE PRESENTE AL SECRETARIO

DE PROGRAMACION Y PRESUPUESTO, DEBIENDOSE INFORMAR AL ING. CARLOS

ROJAS TODO LO NECESARIO, PARA QUE TENGA ELEMENTOS DE JUICIO SUFI

CIENTES, CONSIDERANDO QUE EN EL CASO DE LAS CONSTRUCCIONES MAS GRAN

DES, DE LAS NAVES, PODRIAN SUS PROPIETARIOS RECUPERAR PARTE DE LAS

MISMAS, PREVIO AVALUO, COMO SE HA DICHO, EVITANDO QUE TODO MUNDO

QUIERA DESMANTELAR SUS FINCAS.- RESPECTO DE LOS INMUEBLES DEL EX-

SECTOR 4, EL SR. GONZALEZ DOMENE, EXPONE QUE DE ACUERDO AL PLANO

QUE EXHIBE HAY VARIOS EN VENTA YA QUE A SUS PROPIETARIOS LES URGE

VENDER, INCLUYENDOSE UNA CARTA COMPROMISO, SABIENDO QUE ESTAN PI

DIENDO UN MILLON POR METRO CUADRADO, CUANDO VALE CIEN MIL.- EL ING.

ARANDA, INFORMA QUE ESAS GENTES ESTUVIERON CON EL Y EXPUSIERON QUE

TIENEN MUCHA NECESIDAD DE VENDER.- EL SR. GONZALEZ DOMENE AFIRMA

QUE LA CERVECERIA CARTA BLANCA TIENE LOS DEMAS TERRENOS QUE FALTAN,

Y NO HABRIA PROBLEMA YA QUE EL 90% PRACTICAMENTE ESTAN EN VENTA; SE

PROCURARIA HABLAR CON TODOS LOS PROPIETARIOS Y SE LES DIRIA QUE EL

CONVENIO SE FIRMA EN EL MOMENTO EN QUE TODOS ESTEN DE ACUERDO, CON

EL OBJETO DE OBLIGARLOS A VENDER, Y AQUI VENDRIA EL PUNTO IMPORTAN

TE QUE YA SE HABIA TRATADO EN LA JUNTA PASADA: LA CREACION DE UN OR

GANISMO DEL MUNICIPIO, SEMEJANTE AL COPRODER, QUE COMPRARA TODOS

LOS TERRENOS INCLUYENDO LOS QUE SE ENCUENTRAN POR LA CALLE MUZQUIZ;

EN ESTA FORMA, DICHO ORGANISMO INTERVENDRIA EN EL TRASPASO DE ESAS

PROPIEDADES Y EL MUNICIPIO NO SE AFECTARIA.- PROPONE EL SR. PRESI

DENTE QUE SEA UN CONSEJO DE DESARROLLO URBANO DE SECTOR 4 QUE INTE

GRARIAN POR LO MENOS DOS MIEMBROS DEL CABILDO, Y ALGUNOS REPRESENTAN

TES DE LA INICIATIVA PRIVADA, PUDIENDO SER LA PROPIA COMISION DE 

OBRAS PUBLICAS O SEA LOS REGIDORES ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, AL

BERTOGONZALEZ DOMENE E ING. MARIO VALDEZ BERLANGA, ACEPTANDOSE LA

PARTICIPACION DE LOS REGIDORES DR. LUIS RAMIREZ RIOS E ING. HORACIO

ARANDA ALCALA, QUEDANDO CLARO QUE EL OBJETIVO DEL MISMO ES BUSCAR

UN DESARROLLO ADECUADO PARA ESE SITIO QUE URBANISTICAMENTE CONVENGA

A LA CIUDADANIA Y SIN MAS LIMITES QUE LOS SEÑALADOS POR LA LEY.-

EL ING. ARANDA COMENTA EL ASUNTO DE LA CASA QUE PRETENDE COMPRAR EL

MUNICIPIO PARA DESTINARLA A BIBLIOTECA, Y QUE SE LOCALIZA EN LA CA

LLE ACUÑA 104 SUR, CON UN VALOR DE MIL 341 MILLONES 800 MIL PESOS,
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FINCA CONSTRUIDA EN UN TERRENO IRREGULAR, EN UNA SUPERFICIE APROXIMADA DE

701,50 m2; RECIENTEMENTE REMODELADA CON UNA SUPERFICIE DE CONSTRUCCION
APROXIMADA DE 853.60 M2.- RECOMIENDA EL SR. LIC. CEPEDA GONZALEZ QUE SE
BUSQUE OTRO AVALUO.- EL SR. GONZALEZ DOMENE, EXPRESA QUE SE CONTEMPLO LA

POSIBILIDAD DE LA PERMUTA, CONTANDOSE CON UNA AREA MUNICIPAL EN LA AMPLIA

CION LA ROSITA, DANDOSE CUENTA DE UNA ANOMALIA, YA QUE AHI ALGUIEN ESTA

CONSTRUYENDO, SIN SABER CON QUE AUTORIZACION.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS DI

CE QUE EFECTIVAMENTE HAY UNA CONSTRUCCION SOBRE UNA AREA VERDE, LOCALIZA

DA POR LA CALZADA SALTILLO 400, DESCONOCIENDOSE QUIEN DIO EL PERMISO.- EL
ALCALDE HACE REFERENCIA A LA IMPORTANCIA DE LA CASA QUE SE PIENSA ADQUI

RRIR,YA QUE EN ELLA VIVIO DON ISAURO MARTINEZ, CONSTRUCTOR DEL TEATRO QUE

LLEVA SU NOMBRE, POR LO QUE DEBE ACELERARSE LA OPERACION MEDIANTE UNA PER

MUTA, SIN DESCARTAR UNA DONACION POR PARTE DE SU ACTUAL PROPIETARIO, CO

MENTANDO QUE NO ES LO MISMO TENER UNA CASA YA CONSTRUIDA QUE TENER EL TE

RRENO, LO CUAL SERIA UN GESTO POSITIVO DEL PROPIETARIO, A QUIEN SE TRATA

RA DE COMPENSAR JUSTAMENTE, CONSIDERANDO QUE SE VA A CREAR UNA BIBLIOTECA

DIGNA PARA EL MUNICIPIO, UN LUGAR PARA EL ARCHIVO MUNICIPAL, SI ESO VALE

1,500 MILLONES DE PESOS, MAS LO QUE SE LE INVIERTA, NO SE ESTA EN CONDI

CIONES DE HACER ESA INVERSION, ADEMAS PODRIA PENSARSE EN ADQUIRIR MEDIAN

TE DONACIONES O COMPRA ALGUNAS BIBLIOTECAS, COMO LA DEL ESCRITOR SALVADOR

NOVO; RESPECTO A LA CASA, PIDE AL CABILDO QUE ESTO SE VEA CON BUENA DISPO

SICION; YA QUE SE ESTA HABLANDO DE UNA PROPIEDAD CON VALOR DE MAS DE MIL

MILLONES DE PESOS, MEDIANTE UNA PERMUTA, QUE TENDRIA QUE AUTORIZAR EL CON

GRESO DEL ESTADO, ALGO QUE DEBE SALIR ADELANTE POR QUE SIENDO UN LUGAR 

HISTORICO DE PRINCIPIOS DE SIGLO, BENEFICIARIA A LA CIUDAD, POR LO QUE SI

SE ESTA DE ACUERDO EN LA OPERACION HABRA DE PROCEDERSE DE INMEDIATO, A RE

SERVA DE QUE EN LA PROXIMA JUNTA SE SUSTANCIEN LOS AVALUOS, CON LA INTER

VENCION DE LAS COMISIONES DE HACIENDA Y DE OBRAS PUBLICAS, PIDIENDO CELE

RIDAD YA QUE AUNQUE EN PRINCIPIO HA ESTADO DE ACUERDO EL PROPIETARIO, NA DIE

SABE QUE PUDIERA PRESENTARSE, Y DE CONSEGUIR EL INMUEBLE ESTE SERIA 

UN LOGRO MUY IMPORTANTE DEL AYUNTAMIENTO DE TORREON 1991-1993.- INFORMA
EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, QUE EL YA VIO ESA CASA QUE POR SU CONSTRUCCION 

PUEDE CONSIDERARSE UNA JOYA, Y DE ADQUIRIRSE PERMITIRIA ESTABLECER AHI UN

CENTRO CULTURAL A LA ALTURA DE TORREON.- EL SR. GONZALEZ DOMENE, APOYA 

LAS PALABRAS DEL ING. SANCHEZ, PERO TAMBIEN CREE QUE EL INMUEBLE NO TIENE

LA CAPACIDAD ADECUADA, PARA EL ARCHIVO MUNICIPAL, EN CAMBIO COMO BIBLIOTE

CACENTRAL, CONSTITUIRIA UNA DE LAS OBRAS CUMBRES DE LA PRESENTE ADMINIS

TRACION.- EL SEÑOR PRESIDENTE DICE QUE DICHA CASA PODRIA DESTINARSE A B

IBLIOTECA, CONSIDERANDO QUE PARA EL ARCHIVO DE LA CIUDAD DE TORREON
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SE TIENE PENSADO OTRO LUGAR, COMO EL EDIFICIO DE SEGURIDAD PUBLI

CA, CUYA CONSTRUCCION ESTA POR CONCLUIRSE, SIN EMBARGO, PUEDE HABER

CAMBIOS, POR LO CUAL SE DEJA A LA COMISION DE ARTE Y CULTURA PARA

QUE HAGA EL ESTUDIO DEL CASO Y POSTERIORMENTE SE DETERMINE SI EN ESE

SITIO, SE UBICA LA BIBLIOTECA CENTRAL.- EXPRESA EL ING. ARANDA QUE

HA DECIDIDO DONAR A LA BIBLIOTECA, UNA COLECCION DE REVISTAS DENOMI

NADA "MECANICA POPULAR" DE SU PROPIEDAD, QUE HA FORMADO DURANTE

TREINTA AÑOS.- SE REFIERE ADEMAS, A LA SOLICITUD DE DONACION DE UNA

AREA DE TERRENO MUNICIPAL, LOCALIZADA EN EL FRACCIONAMIENTO NUEVA CA

LIFORNIA, PARA LA CONSTRUCCION DEL TEMPLO CATOLICO "MIGUEL AGUSTIN

PROO" Y UN CENTRO DE ATENCION PARA DROGADICTOS Y ALCOHOLICOS Y DESA

RROLLO DE SUPERACION PERSONAL, MISMO QUE CONTARIA CON AREAS VERDES,

CON UNA SUPERFICIE DE 15x63 METROS.- EL ALCALDE SE PRONUNCIA EN FA

VOR DE ESTA PETICION, LO MISMO QUE EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE.- EL

ING. ARANDA EXPRESA QUE EL DICTAMEN DEL COPRODER ES FAVORABLE.- EL

SR. PRESIDENTE DICE QUE SI NO HAY NINGUNA OBJECION SE PONGA A VOTA

CION, PIDIENDO A LOS PRESENTES LO MANIFIESTEN EN LA FORMA ACOSTUMBRA

DA, Y HECHO QUE HA SIDO SE HACE CONSTAR QUE LA PETICION ES APROBADA

POR UNANIMIDAD.- INTERVIENE EL SR. GONZALEZ DOMENE PARA INFORMAR

QUE JUNTO CON EL DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS ING. BALLESTEROS Y EL RE

GIDOR ING. SANCHEZ DUEÑAS, SE HA VISTO EL DISEÑO COMPLETO PARA LA

REHABILITACION DE LA PLANTA ALTA DEL EDIFICIO DE LA PRESIDENCIA MUNI

CIPAL, TENIENDO CONOCIMIENTO DE QUE EL ING. BALLESTEROS TIENE YA EL

PRESUPUESTO PARA INICIAR LOS TRABAJOS ESTA MISMA SEMANA.- EL SR.

PRESIDENTE SEÑALA QUE EFECTIVAMENTE YA DIO INSTRUCCIONES PARA QUE

CUANTO ANTES SE PROCEDA AL MEJORAMIENTO DEL AREA QUE OCUPAN LOS SEÑO

RES REGIDORES Y SINDICO, QUE INCLUSO COMO TODOS LO PUEDEN APRECIAR

SE HA ARREGLADO EN FORMA DIGNA LA SALA DE JUNTAS, CAMBIANDO EL TAPIZ,

EL PISO, EL PLAFON Y LAS LAMPARAS, Y SE HAN MANDADO PINTAR UN CUADRO

DE DON VENUSTIANO CARRANZA Y OTRO DE DON FRANCISCO I. MADERO, PIDIENDO

SE SUPERVISE EL TRABAJO DEL PINTOR ORTIZ, DE CIUDAD LERDO.- EL

SR. GONZALEZ DOMENE MANIFIESTA QUE LAS INSTRUCCIONES QUE EL RECIBIO

FUERON EN EL SENTIDO DE QUE HABLARA CON EL PINTOR RAUL ESPARZA, PARA

QUE HICIERA UN VITRAL, CON LAS FIGURAS DE TRES PERSONAJES: DON FRAN

CISCO I. MADERO, DON VENUSTIANO CARRANZA Y DON FRANCISCO VILL A, INDE

PENDIENTEMENTE DE LAS PINTURAS.- ADVIERTE EL SR. PRESIDENTE QUE SI

ESTAN HACIENDO LAS PINTURAS ES PORQUE YA LO QUE SE QUERIA ERA TENER
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ALGO, Y ESTO NO IMPLICA QUE HAYA NECESIDAD DE CONSEGUIR OTRO PINTOR,

O QUE LAS PINTURAS REPRESENTEN UN PROBLEMA, PUES SI FUERA SE LLEVA

RIAN A OTRO LUGAR, LO IMPORTANTE ES DIGNIFICAR LA SALA DE JUNTAS; CO

MENTA QUE HABIA UNA PROPUESTA PARA LA INSTALACION DE LA REFRIGERA

CION EN LAS OFICINAS DE LOS REGIDORES, PIDIENDO A ESTOS QUE VEAN EL

SISTEMA DE AIRE ACONDICIONADO MAS CONVENIENTE, HABIENDO RECOMENDADO

AL SEÑOR TESORERO ABRAHAM LAORDEN QUE SE INSTALARAN APARATOS DE AIRE

LAVADO NUEVOS; SIN EMBARGO, DEBE ANALIZARSE POR LA COMISION DE HA

CIENDA EL COSTO DE ESTOS APARATOS QUE LE PARECIO MUY ELEVADO, YA QUE

NO SE VA A GASTAR EN ESO CUARENTA O CINCUENTA MILLONES DE PESOS.-

ENSEGUIDA, SE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA AL ING. SANCHEZ DUEÑAS,

QUIEN PROPONE SE OTORGUE AL ING. ARIAS, Y AL ING. ARTURO REYES ESPI

NOZA, DE SER POSIBLE UNA COMPENSACION POR EL TRABAJO QUE REALIZARON

EN LOS AVALUOS PRACTICADOS, INCLUSO SABADOS Y DOMINGOS, Y EN HORAS 

INHABILES.- SE ACUERDA A PETICION DEL SR. LIC. CEPEDA GONZALEZ QUE

LA COMISION DE HACIENDA DETERMINE MONTO DE LA COMPENSACION Y CUANDO

ESO SUCEDA, SE PASE UNA TARJETA INFORMATIVA CON EL DATO AL SEÑOR PRE

SIDENTE MUNICIPAL.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, INTERVIENE PARA INFOR

MAR QUE SE TIENE EL PROPOSITO DE TRASLADAR AL LUGAR MAS ADECUADO EL

MONUMENTO O "CABEZA" DEL GRAL. DON JOSE MARIA MORELOS, QUE SE EN

CUENTRA "ARRUMBADA" Y DETERIORADA EN LA ESCUELA GABINO BARREDA, DE

LA AVENIDA MORELOS Y CALLE FRANCISCO I. MADERO, DE ESTA CIUDAD, PRO

PONIENDO QUE LA MISMA SEA COLOCADA DONDE TERMINA PRECISAMENTE LA CA

LLE QUE LLEVA SU NOMBRE.- EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL, CONSIDERA

QUE LO MAS INDICADO ES QUE LA COMISION DE ARTE Y CULTURA DETERMINE

LO QUE SE TENGA QUE HACER SOBRE ESTE ASUNTO Y QUE EL DESDE LUEGO APO

YARA LO QUE RESUELVA; ASIMISMO, EXPRESA QUE EN LA MENCIONADA ESCUELA

SE ENCUENTRAN ALGUNOS FOSILES QUE LOS PROPIOS NIÑOS USAN COMO BANCOS,

Y SUGIERE A LA COMISION, VEA LA POSIBILIDAD DE QUE ESOS FOSILES O

HUESOS DE MAMUT SE COLOQUEN EN ALGUN MUSEO, Y EN VIRTUD DE QUE LA ES

CUELA SE ESTA CAYENDO SE ESTUDIE LA FORMA DE REUBICARLA Y EN ESE LU

GAR, SE CONSTRUYA UNA PLAZA, RECOMENDANDO QUE NO SE FORME DE ESTE

PROYECTO A LAS MAESTRAS, EN TANTO ESTE PENDIENTE LA AUTORIZACION DEL

CAPFCE.- LA SINDICO PROFRA. RODRIGUEZ RAMIREZ, OPINA SOBRE LA NECE

SIDAD DE QUE SE OBTENGA DE LA DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICI

PIO, UN DICTAMEN DONDE SE EXPRESE QUE DEBIDO A LA INSEGURIDAD QUE 

OFRECE A LOS ALUMNOS Y PERSONAL DOCENTE EL EDIFICIO DE DICHA ESCUELA,

SE HACE NECESARIO SU DEMOLICION; LA SINDICO COMENTA ADEMAS EL REDUCI
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DO NUMERO DE ALUMNOS DE ESTE CENTRO EDUCATIVO.- EL ING. SANCHEZ DUE

ÑAS, DICE QUE INCLUSIVE LA ESCUELA TRABAJA SOLO DURANTE LAS MAÑANAS

Y TIENE ENTENDIDO QUE AHI VIVEN TRES O CUATRO FAMILIAS, QUE SUPONE

ESTAN CREANDO DERECHOS.- SE ACUERDA QUE LA COMISION DE OBRAS PUBLI

CAS, ASI COMO LA DE ARTE Y CULTURA HAGAN UNA EVALUACION DE ESTA PRO

BLEMATICA Y BASADOS EN LOS ANTECEDENTES DEL CASO Y EL DICTAMEN QUE

RINDA OBRAS PUBLICAS, SE OFREZCA A MAESTRAS Y ALUMNOS LA MEJOR OP

CION.- EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPONE QUE LE PREOCUPA TAMBIEN

LA SITUACION DEL EDIFICIO DE LA ESCUELA SECUNDARIA JUAN DE LA CRUZ

BORREGO, QUE REQUIERE DE REPARACION Y SE SABE QUE CUENTA CON POCOS

ALUMNOS, INMUEBLE QUE PODRIA SER DESTINADO A UNA CASA DE LA CULTURA

DIGNA DE TORREON, POR LO QUE VALDRIA LA PENA VER SI ES FACTIBLE ESTE

PROYECTO, ENCARGANDOSE A LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS ESA TAREA.

EL SEÑOR SECRETARIO MANIFIESTA QUE EN DICHO EDIFICIO FUNCIONO DURAN

TE MUCHOS AÑOS LA ESCUELA SECUNDARIA Y PREPARATORIA "VENUSTIANO CA

RRANZA", QUE EL PROXIMO AÑO CUMPLIRA CINCUENTA AÑOS DE HABER SIDO

FUNDADA, COMENTANDO QUE LA IDEA DEL ALCALDE MERECE EL APOYO DE TODOS.

EL SR. PRESIDENTE PIDE QUE NO SE DIGA NADA AL RESPECTO HASTA QUE NO

SE TENGA EL DICTAMEN DEL CAPFCE FAVORABLE Y EL ESTUDIO SOBRE LA DE

MANDA ESCOLAR QUE REALMENTE ATIENDE LA INSTITUCION, PUES SE TIENE CO

NOCIMIENTO DE QUE EL 80% DE SUS ALUMNOS NO VIVEN EN ESA AREA.- EL

SR. SECRETARIO DA VISTA DE LA SOLICITUD PRESENTADA POR VECINOS DE LA

COL. BRAULIO FERNANDEZ AGUIRRE, QUE ESTAN PIDIENDO LA DONACION DE UN

TERRENO, LOCALIZADO EN LA MANZANA 99, CON UNA SUPERFICIE DE 1,300 M2,

PARA LA CONSTRUCCION DE UN CENTRO DE SALUD, SEÑALANDOSE QUE POR IN

FORMES DEL DR. ALVAREZ ACEVEDO, SE SABE QUE LA SECRETARIA DE SALUD

YA TIENE LOS RECURSOS NECESARIOS PARA LA CONSTRUCCION, Y QUE LA PASA

DA ADMINISTRACION APROBO LA DONACION DE UNA SUPERFICIE DE 6,400 M2,

QUE ES EL TOTAL DE LA MANZANA, MANIFESTANDO LOS COLONOS QUE SOLO NE

CESITAN1,300 M2 PARA ESA CONSTRUCCION, EXISTIENDO UN ACUERDO DE CA

BILDODE NOVIEMBRE DE 1990, Y UN DICTAMEN FAVORABLE DE LA DIRECCION

DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, PERO EN ESTA DEPENDENCIA NECESITAN

SABER CUAL ES EL AREA QUE EN DEFINITIVA SE CONCEDE, CON SUS MEDIDAS

Y COLINDANCIAS.- EL SR. GONZALEZ DOMENE, PROPONE QUE ESTE ASUNTO SE

TRATE EN LA PROXIMA SESION DE CABILDO, YA QUE LA COMISION DE OBRAS

PUBLICAS NO TUVO EL TIEMPO SUFICIENTE PARA REVISARLO.- EXPRESA EL

LIC. BLANCO GUERRA, QUE PROXIMO AL TERRENO EN CUESTION SE EN
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CUENTRA LA EMPRESA CALERAS DE LA LAGUNA, QUE NO OBSTANTE TENER CONTROL

SOBRE LA CONTAMINACION, DE ALGUNA MANERA PODRIA AFECTAR AL CENTRO DE

SALUD, Y HABLANDO CON EL SR. ALEJANDRO CAÑEDO, ESTE MANIFESTO QUE LA

EMPRESA ESTA DISPUESTA A PAGAR SU REUBICACION EN OTRA AREA MAS LEJANA.

DICE EL C. PRESIDENTE QUE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS PROPONDRA Y

UBICARA EL TERRENO MAS ADECUADO PARA DICHO CENTRO.- PASANDO A OTRA CO

SA, LE PREOCUPA QUE EL MUNICIPIO ESTE ARREGLANDO LA CORDONERIA DE LOS

BOULEVARES, CUANDO HAY MUCHOS PARTICULARES QUE NO LO ESTAN HACIENDO,
POR LO QUE SE COMISIONA AL REGIDOR GILBERTO REYES DURAN PARA QUE HABLE

CON LOS PROPIETARIOS DE ALGUNAS EMPRESAS COMO BASCULAS REVUELTA, Y SE

CELEBRE UN CONVENIO PARA QUE ARREGLEN SUS BANQUETAS Y CORDONERIA QUE

ESTA EN MAL ESTADO, Y EN CASO DE QUE SE RESISTAN, COMUNICARLO A OBRAS

PUBLICAS, PARA QUE PROCEDA A REALIZAR DICHO ARREGLO CON CARGO A LOS

PROPIETARIOS DE LAS FINCAS; ESTA EL CASO TAMBIEN DE LA CERVECERIA CORO

NA.- SE RECOMIENDA A LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS DIRIGIRSE A LA DI

RECCION DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO PARA QUE SE LES ENTREGUE UNA

RELACION DE LOS PROPIETARIOS CUYAS FINCAS REQUIEREN DE LA CONSTRUCCION

O ARREGLO DE BANQUETAS Y CORDONERIA, CONSIDERANDO QUE ATENDIENDO CUA

TRO O CINCO POR SEMANA, SE VA A LOGRAR UN AVANCE IMPORTANTE.- EL SR.

GONZALEZ DOMENE INFORMA QUE EL REGLAMENTO QUE SE PIENSA ELABORAR AL

RESPECTO TIENE SUS BEMOLES, Y ES CONVENIENTE POR LO PRONTO QUE SE PRO

CEDA EN LOS TERMINOS SEÑALADOS POR EL SR. PRESIDENTE, A FIN DE QUE ME

JORE LA IMAGEN DE LA CIUDAD.- OPINA EL ALCALDE QUE LAS MEDIDAS QUE SE

HAN TOMADO TIENEN EL SUFICIENTE SUSTENTO Y SON CON EL PROPOSITO DE ME

JORAR EL ENTORNO URBANO, INCLUSO HA DADO ORDENES A LOS DEPARTAMENTOS

DE LIMPIEZA, PARQUES Y JARDINES, PARA QUE APOYEN COMO ES DEBIDO ESTA

CAMPAÑA, SOBRE TODO AHORA QUE LA CIUDAD LUCE MAS LIMPIA, RECONOCIENDO

QUE AUN FALTA MUCHO POR HACER, ADVIRTIENDO QUE ELLO ES INDEPENDIENTE

MENTE DEL REGLAMENTO QUE SE EXPEDIRA PROXIMAMENTE.- EL SR. REGIDOR REYES

BLANCO EXPONE QUE LOS SEÑORES DEL CORPORATIVO SORIANA, ESTAN SOLI

CITANDO UNA CASETA POLICIACA EN LA COL. JACARANDAS, CERCANA AL BLVD.

CONSTITUCION, Y ESTAN DISPUESTOS A CONSTRUIRLA, INCLUSIVE PAGAR LA MI

TAD DE SUELDO DE ALGUNO DE LOS POLICIAS, Y COOPERAR CON OTRAS CASETAS

MAS.- MANIFIESTA EL ING. ARANDA QUE SOLO ESTABA FALTANDO PASARLES EL

DISEÑO DE LA CASETA DE ACUERDO CON SEGURIDAD PUBLICA Y QUE NO HAY NINGUN

PROBLEMA PARA ESO.- EL SR. PRESIDENTE EXPRESA QUE EN VIRTUD DE

QUE TIENE QUE RETIRARSE PARA ATENDER UN COMPROMISO, PIDE AL SR. PRIMER
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REGIDOR ING. HORACIO ARANDA CONTINUE PRESIDIENDO LA SESION.- PRE

GUNTA EL ING. SANCHEZ DUEÑAS QUE SI CON EL 50% MAS UNO DE LOS MIEM

BROS DEL CABILDO SE PUEDE PROCEDER A REGLAMENTAR ALGUNOS ASPECTOS

DE LA ADMINISTRACION PUBLICA, RESPONDIENDOLE EL SR. PRESIDENTE QUE

EN EFECTO SE TIENEN FACULTADES REGLAMENTARIAS CON ESA MAYORIA, SIEN

DO PRECISO QUE LAS COMISIONES, SE ENTREVISTEN DE INMEDIATO CON LOS

TITULARES DE LOS DEPARTAMENTOS PARA ANALIZAR AQUELLOS REGLAMENTOS

PENDIENTES DE AUTORIZACION, CON EL APOYO DE LA DIRECCION JURIDICA

Y LA PROPIA SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, OFRECIENDO EL LIC. CEPEDA,

REVISAR PERSONALMENTE SI SE HACE NECESARIO, CADA REGLAMENTO, CON

LA RECOMENDACION DE QUE SE CELEBRE UNA SESION DE CABILDO PARA TRA

TAR EXCLUSIVAMENTE ESTE ASPECTO TAN IMPORTANTE DE LA ADMINISTRA

CION; HACE MENCION A QUE RECIENTEMENTE RECIBIO UNA CARTA DONDE SE

LE PIDE EL SERVICIO DE LIMPIEZA, Y COMENTA QUE EN LA CIUDAD DE SAL

TILLO SE ESTA APOYANDO A LA ADMINISTRACION MUNICIPAL CON QUINIEN

TOS MILLONES DE PESOS ADICIONALES PARA EL SERVICIO DE LIMPIA; ASI

MISMO EXPONE QUE LAS BARREDORAS VAN A COSTAR MIL MILLONES DE PESOS

Y SE COMPRARAN UNOS CAMIONES PARA LA BASURA; QUE LA CIUDAD HA CRE

CIDO Y LA GENTE ES MUY EXIGENTE Y TIENE TODA LA RAZON DE EXIGIR,

POR ESO SE LE ESTA PONIENDO A ESTE RENGLON TODA LA ATENCION QUE ME

RECE, ESTANDO CONSCIENTE DE QUE CON CAMIONES EN PESIMAS CONDICIO

NES NO SE PODRIA LOGRAR MEJORARLO.- EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE DI

CE QUE PARA QUE TODO ESTE CLARO Y NO HAYA MALOS ENTENDIDOS, ES CON

VENIENTE QUE LAS COMPRAS QUE HAGA EL MUNICIPIO SEAN TRANSPARENTES,

YA QUE SE HA COMENTADO POR EJEMPLO, QUE LOS CAMIONES COMPRADOS EN

ESTADOS UNIDOS TIENEN UN COSTO DE OCHENTA MILLONES DE PESOS Y EN

MEXICO AL CONTADO, EL DOBLE, LO QUE NO CONVENIA AL AYUNTAMIENTO.

EL SR. PRESIDENTE DICE QUE ES OPORTUNO EL COMENTARIO Y NO SOLAMEN TE

DEBE BUSCARSE TRANSPARENCIA EN LA COMPRA DE LOS CAMIONES, SINO

EN CUALQUIER ADQUISICION QUE SE HAGA, EXPRESANDO QUE AL DR. RAMI

REZ RIOS SE LE DIJO QUE NO SE IBA A AUTORIZAR NINGUNA COMPRA O VEN TA

QUE NO ESTUVIERA PLENAMENTE CONVENIDA POR LOS SEÑORES REGIDORES

Y SINDICO, Y QUE SE VAN A COMPRAR BARREDORAS NUEVAS, POR QUE SE

SOSTIENE EL CRITERIO DE ADQUIRIR COSAS QUE DUREN Y AL MEJOR PRECIO
Y PLAZO, Y EN ESO SI SE ESTA DE ACUERDO QUE SEA LO MAS TRANSPAREN TE

POSIBLE.- EL DR. RAMIREZ RIOS, INFORMA QUE A RAIZ DE LOS TRAMITES

HECHOS POR EL ING. MARIO VALDEZ BERLANGA, CON RESPECTO A LA --
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COMPRA DE LOS CAMIONES RECOLECTORES DE BASURA, EL EXPONENTE SE HA

DEDICADO A ANALIZAR EL ASUNTO HABIENDO HABLADO CON EL ING. HORACIO

ARANDA, EL SEÑOR TESORERO Y EL TITULAR DEL DEPARTAMENTO DE LIMPIEZA,

SR. SIGFRIDO MAGIAS Y ESTABLECIENDO CONTACTO CON UN COMERCIANTE DE

EL PASO, TEXAS, QUIEN HA ESTADO PROPORCIONANDO LA INFORMACION QUE SE

NECESITA Y SE HA PROCEDIDO CON CAUTELA, ANTES DE DAR UNA OPINION;

QUE A LA CIUDAD DE TORREON LE URGEN LOS CAMIONES, Y LOS SEÑORES DEL

DEPARTAMENTO DE LIMPIEZA HICIERON UN PLANTON, DEBIDO A QUE LA DEPEN

DENCIA ESTA FUNCIONANDO MAL Y SIN EMBARGO, SE LES ECHA LA CULPA A

LOS TRABAJADORES; QUE AL SEÑOR MACIAS SE LE PREGUNTO SOBRE LA VENTA

JA O DESVENTAJA DE LOS CAMIONES COMPRADOS EN ESTADOS UNIDOS, Y EL DI

JO QUE NO LE INTERESABA DE DONDE LOS TRAJERAN, CON TAL DE CONTAR CON

LO NECESARIO PARA TRABAJAR; EL SR. TESORERO Y EL DIRECTOR DE INGRE

SOS OPINARON QUE SUENA MUY ATRACTIVA LA SUMA TAN BAJA QUE SE VA A PA

GAR POR CADA CAMION YA EQUIPADO, PERO SE TRATA DE MODELOS 86 NO 91,

QUE LOGICAMENTE VAN A DAR PROBLEMAS POR QUE SON RECONSTRUIDOS Y NO

HAY REFACCIONES EN EL MERCADO LOCAL, CLARO QUE LA EMPRESA VENDEDORA

 DE ESTAS UNIDADES, OFRECE LAS REFACCIONES, PERO VENDIDAS; INFORMA

QUE YA SE TIENEN CONTACTADOS ALGUNOS VENDEDORES PARA TENER LAS COTI

ZACIONES Y LAS CONDICIONES DE PAGO, HABLANDOSE DE CAMIONES CUYO PRE

CIO ES DE 130 MILLONES DE PESOS, YA NO TAN ALEJADO DEL PRECIO OFRECI

DO POR EL COMERCIANTE DE EL PASO TEXAS, QUE ASEGURA ES EL MAS ECONO

MICO QUE SE PUEDE CONSEGUIR, Y AL MISMO SE LE DEBEN AGREGAR LOS COS

TOS PARA EL ENVIO DE CHOFERES Y LOS IMPUESTOS ADUANALES, APROXIMANDO

SE MAS EL COSTO DE LOS CAMIONES RECONSTRUIDOS AMERICANOS CON EL DE

LAS UNIDADES NUEVAS DE MEXICO, Y SIN PROBLEMAS DE REFACCIONES, NO

OBSTANTE SE CONTINUARA EN ESTA TAREA, INCLUSO SE TIENE YA UNA COTIZACION

DE CAMIONERA DE TORREON.- EL SR. PRESIDENTE, CONSIDERA QUE SI

HAY DOS DISTRIBUIDORES QUE DAN EL MISMO PRECIO, SE LES DEBE COMPRAR

LOS DOS; HABLA DE LAS CAMIONETAS PICK-UP, QUE SE HABIA RECOMENDADO

ADQUIRIR CHEVROLET O FORD Y SE LES COMPRO A LAS DOS AGENCIAS DISTRI

BUIDORAS,PARA QUE NO HUBIERA PREFERENCIAS, HABIENDOSE COMPRADO 25

UNIDADES A MUY BUEN PRECIO, ESTIMANDO QUE EN EL CASO DE LOS CAMIONES

EN LUGAR DE COMPRAR 10 SE COMPREN 20, PERO QUE EL DEJA EN MANOS DE LA COMISION LAS NEGOCIACIONES, QUEDANDO CLARO QUE EN ESTA ADMINISTRA
CION EL JEFE DE COMPRAS ES SECUNDARIO A LA COMISION DE HACIENDA, QUE

ES LA ENCARGADA DE VERIFICAR TODAS LAS COMPRAS QUE SE HAGAN EN EL MUNICIPIO,

NO PARA ENTORPECER LAS FUNCIONES DEL DEPARTAMENTO DE COM
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PRAS, SINO PARA SUPERVISAR Y VIGILAR PERMANENTEMENTE LO QUE HA EN

COMENDADO EL CABILDO, TANTO EN ESTE TIPO DE COMPRAS COMO DE INSU

MOS, ACEITES, REFACCIONES, ETC., VALIDANDO LOS PRECIOS YA QUE NO

HAY CARTAS ESCONDIDAS, Y BUSCANDO EL MAXIMO BENEFICIO PARA EL MUNI

CIPIO; QUE SE HA PENSADO SI ES CONVENIENTE CONCESIONAR EL AREA DE

MANTENIMIENTO URBANO, PORQUE ESTA VISTO QUE NO HAY LA EFICACIA QUE

SE DEBIERA TENER, EJEMPLO EL RAYADO DE LAS CALLES PARA LA VIALIDAD,

QUE NO HA SIDO SATISFACTORIO.- EL ING. ARANDA EXPRESA QUE EFECTI

VAMENTE LA PINTURA QUE SE USO NO CUMPLIO CON LOS REQUISITOS EXIGI

DOS, SE HABLO CON EL PROVEEDOR Y SE VA A REGRESAR ESA PINTURA, SIN

PAGARSE NADA EN ABSOLUTO.- EL SR. REGIDOR RODOLFO ORTEGA INTERVIE

NE PARA MANIFESTAR QUE COMO VECINO DE LA COLONIA MARGARITAS, HACE

UNA ATENTA INVITACION AL C. PRESIDENTE CEPEDA GONZALEZ, PARA QUE

EN LA FECHA Y HORA QUE SEÑALE, TENGA A BIEN RECIBIR LA PATRULLA

QUE CON LA COLABORACION DE LOS VECINOS SE OBTUVO, TRATANDOSE DE

UNA PATRULLA TOTALMENTE EQUIPADA MODELO 86, CON REJILLAS, LLANTAS
NUEVAS, REFRIGERACION, CALEFACCION, TORRETAS, MOTOR 6 CILINDROS EN
PERFECTAS CONDICIONES, FALTANDOLE SOLO EL RADIO TRANSMISOR.- EL

ALCALDE ACEPTA CON GUSTO LA INVITACION Y FIJA PARA EL PROXIMO LU

NES UNO DE JULIO LA FECHA DE ENTREGA.- EL SR. ORTEGA INFORMA QUE

A CADA UNO DE LOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO, SE LE ENTREGO UNA CO

PIA DEL REGLAMENTO DE LIMPIEZA DEL MUNICIPIO DE TORREON, Y PIDE

A SUS COMPAÑEROS DE CABILDO QUE EN LA PROXIMA SESION SE DISCUTA Y

DE SER POSIBLE SE APRUEBE, MENCIONANDO QUE EN EL MISMO SE ENCUEN

TRA ESPECIFICADO LO RELATIVO A DIVERSOS PUNTOS DE INTERES PUBLICO

COMO ES LA LIMPIEZA DE LOS LOTES BALDIOS, CERCADO DE ESTOS, OBLIGA

CIONES DE LOS VECINOS PARA SACAR LA BASURA A DETERMINADA HORA, ETC.

EL SR. PRESIDENTE PREGUNTA QUE SI EN EL PROYECTOSEHABLA DEL SER

VICIO DE RECOLECCION DE BASURA EXTRAORDINARIO QUE DEBEN PAGAR ALG

UNOS COMERCIOS COMO SORIANA, SEGUN CONVENIO.- EL SEÑOR REGIDOR RES

PONDE EN SENTIDO AFIRMATIVO, DICIENDO QUE INCLUSIVE SE REFIERE

A LAS PERSONAS QUE TRANSPORTAN BASURA AL TIRADERO PARTICULAR Y QUE

TENDRAN QUE PAGAR UNA CUOTA, ASIMISMO, EXPONE QUE SE HARIA LLEGAR

TAMBIEN A LOS SEÑORES REGIDORES UN TANTO DEL REGLAMENTO INTERIOR

DE TRABAJO DEL PROPIO DEPARTAMENTO, SUPLICANDO LES SEAN DEVUELTOS

CON SUS IDEAS, SUGERENCIAS, CORRECCIONES O MODIFICACIONES.- EL

ING. SANCHEZ DUEÑAS EXPRESA QUE LOS ARTICULOS 89 Y 91 DEL CODIGO
MUNICIPAL CONCEDE A LOS REGIDORES LA PRERROGATIVA DEDELIBERAR SO
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BRE LOS REGLAMENTOS, SIN LA PRESENCIA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL,

MANIFESTANDO QUE NO SABE CUAL ES EL LINEAMIENTO A SEGUIR RESPECTO

A LO ANTERIOR, EL ALCALDE AFIRMA QUE ES CUESTION DE INTERPRETACION,

PERO QUE EVIDENTEMENTE NO ESTANDO EL PRESIDENTE, EN SU LUGAR SE 

ENCUENTRAEL PRIMER REGIDOR Y QUE LA FACULTAD REGLAMENTARIA A NIVEL

DE COMISION NO CREE QUE PROCEDA, DESDE LUEGO SI SERIA MAS AGIL EN

UN MOMENTO DETERMINADO, PERO LO VE PROBLEMATICO; SIGUE EXPLICANDO

QUE LA FACULTAD "REGLAMENTARIA SERA DE LOS REGIDORES, MAS NO TENDRA

VALIDEZ, SI SE PRESENTA LA INICIATIVA EN FORMA INDEBIDA, POR LO

TANTO ESTA SE PRESENTARA COMO HA VENIDO HACIENDOSE, Y UNA VEZ QUE

HAYA SIDO DEPURADA; LA REMITIRAN AL PRESIDENTE MUNICIPAL, SIN NECE

SIDAD DE QUE ENTRE A CABILDO, PARA SU PROMULGACION.- EL ING. SAN

CHEZ EXPONE QUE CON ESE LINEAMIENTO Y CUBIERTO EL TRAMITE DE RIGOR,

YA CON LA APROBACION DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, EL REGLAMENTO SERA

ENVIADO A LA GACETA MUNICIPAL PARA SU PUBLICACION, TENIENDO VIGEN

CIA A PARTIR DE QUE SEA PUBLICADO.- EL SR. RODOLFO ORTEGA DA SU

OPINION DEL PARO LLEVADO A CABO POR TRABAJADORES DEL DEPARTAMENTO

DE LIMPIEZA, SOLICITANDO QUE SE DEN INSTRUCCIONES A QUIEN CORRES

PONDA PARA QUE SE PROPORCIONE AL PERSONAL ENCARGADO DE LOS CAMIO

NES, TODO LO NECESARIO COMO DIESEL, GASOLINA, ETC., PARA QUE EL

TRABAJO DEL DEPARTAMENTO NO DECAIGA.- EL SR. PRESIDENTE MANIFIES

TA QUE HA SIDO UNA PREOCUPACION SUYA Y DEL TESORERO MUNICIPAL, EL

ASUNTO DE LAS COMPRAS DE REFACCIONES, TAL VEZ ESTE SE HAYA EXCEDI

DO, MAS SIN EMBARGO, SU ACTITUD DEMUESTRA EL DESEO DE QUE LAS CO

SAS SE HAGAN BIEN; AHORA BIEN, EL HECHO DE QUE DIEZ CAMIONES ESTEN

PARADOS EN UN DEPARTAMENTO DE 700 GENTES Y 74 CAMIONES, NO QUIERE
DECIR QUE LAS COSAS ESTEN MARCHANDO MAL, TAL VEZ HAY UN ENTRAMPA

MIENTO,Y NO ES CORRECTO QUE SI SE PRETENDE DESBUROCRATIZAR ALGO

QUE NO ANDA BIEN, SE TOME ESO COMO PRETEXTO, Y SI EL TESORERO NO

ESTA DE ACUERDO CON LAS COMPRAS, QUE ENTONCES SEA LA COMISION LA

QUE LAS REVISE Y AUTORIZE LO NECESARIO, NO VALIENDOSE AQUELLO DE

QUE SI NO HAY REFACCIONES NO HAY RESULTADOS, POR QUE DEBE HABERLOS

Y LOS EMPLEADOS DEBEN TRABAJAR, CLARO, DANDOLES LOS ELEMENTOS NECE

SARIOS, PERO QUE ESTO NO SE APROVECHE COMO PRESION, EXIGIENDO QUE

TODO SE AUTORIZE CON RAPIDEZ, LO CIERTO ES QUE DEBE HABER RESULTA

DOSCON CINCO O DIEZ CAMIONES; MANIFIESTA QUE ESTA EN DESACUERDO

CON LA ACCION EMPRENDIDA SI ESTA HA SIDO INDUCIDA, POR QUE MUCHO 
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HA COSTADO ELEVAR EL NIVEL DE LIMPIEZA, RECONOCIENDO QUE PUEDE HA

BER INTERESES CONTRARIOS QUE SE AFERRAN A CUALQUIER COSA PARA DESA

CREDITAR, POR QUE UNA COSA ES DECIR QUE EL SERVICIO DE LIMPIEZA HA

BAJADO UN POCO, Y OTRA QUE ESTA PEOR QUE ANTES; SE ACEPTA QUE HAY

ALGUNAS FALLAS POR LOS CAMIONES Y AQUI ES DONDE EL JEFE DEL DEPAR

TAMENTO DEBE CUIDAR QUE CUANDO LE FALLEN LAS UNIDADES SEA DONDE ME

NOS SE NOTE; PUEDE SER QUE EL PRESIDENTE EXIJA MUCHO A LOS JEFES 

DE LOS DEPARTAMENTOS DE LIMPIEZA, DE PARQUES Y JARDINES Y ASI TIE

NE QUE SER, SI DESEAMOS MAYOR EFICIENCIA.- EL DR. LUIS RAMIREZ CO

MENTA QUE LE PARECE BIEN LA ACTITUD QUE ESTA TOMANDO EL SEÑOR TESO

RERO PARA ACABAR CON EL VICIO DE ADMINISTRACIONES ANTERIORES, QUE

LAS GENTES FUERAN CON	  EL JEFE O SUBJEFE DE TAL O CUAL DEPARTA

MENTO, PRESENTABAN LAS FACTURAS Y OBTENIAN LA FIRMA, AHORA EL DI

RECTOR DE INGRESOS HA CONTRATADO A SUPERVISORES, PARA QUE CUANDO

LLEGUE UNA FACTURA, PRIMERO VAYAN A INSPECCIONAR SI EFECTIVAMENTE

SE HIZO LA COMPRA O SI LA MISMA SE JUSTIFICA, YA QUE EN OTRAS ADMI

NISTRACIONES SE COMPROBARON CASOS DE CORRUPCION AL GRADO DE QUE

UNA PERSONA ENFRENTA UN PROCESO POR ESA CAUSA; REITERA SU SATISFA

CCION POR LAS MEDIDAS QUE SE ESTAN ADOPTANDO Y QUE EL TESORERO SE

PREOCUPE DEL DINERO DEL MUNICIPIO COMO SI FUERA SUYO. - EL SR. PRE

SIDENTE PIDE A LA COMISION QUE ESTABLEZCA UN MECANISMO PARA "CHE

CAR" LO QUE CORRESPONDA, Y SI EL TESORERO DUDA TIENE TODA LA RAZON

PARA DUDAR, AFIRMANDO QUE EL INGENIERO ARANDA TIENE ACCESO PERMA

NENTE CON EL TESORERO, Y ESTE TENDRA QUE ATENDER AL TITULAR DE LAS

DIFERENTES COMISIONES A COMO DE LUGAR, PORQUE DESPUES LE LLEGAN

A EL LOS PROBLEMAS DE TESORERIA Y EL NO ES TESORERO NI LE INTERESA

MANEJAR RECURSOS, ENTONCES SE NECESITA BUSCAR EL ACCESO DEL TESORE

RO CON REGIDORES, Y ES RESPONSABILIDAD DEL ING. ARANDA PARA QUE

A CUALQUIER HORA Y SIN PRETEXTO, POR INSTRUCCIONES DEL PRESIDENTE

MUNICIPAL, SE ATIENDA CUALQUIER PROBLEMA.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS,

DICE QUE DESEA HACER UNA OBSERVACION QUE ESPERA NO SE LE TOME A

MAL, EN RELACION CON EL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE, CUYO TIT

ULAR CARECE DE UN TECHO FINANCIERO, Y A DICHO FUNCIONARIO SE LE VE

PREOCUPADO, PUES ALGUNOS EVENTOS INCLUSIVE HAN SIDO SUSPENDIDOS

POR FALTA DE PRESUPUESTO, ESPERANDO LE SEA ASIGNADA LA CANTIDAD DE

UN MILLON DE PESOS.- PIDE EL ALCALDE QUE ESTE ASUNTO SE ATIENDA

PERSONALMENTE, EXPRESANDO QUE TAL VEZ NO SE TIENE LO QUE SE QUISIE

RA,QUE AQUI SE TRABAJA CON LO QUE SE TIENE Y SI ES NECESARIO, SE
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LE DE AL INSTITUTO LO QUE SE LE DABA EL AÑO PASADO, O UNA CANTIDAD

MAYOR, QUE PODRIA SER UN 30 O 40% MAS, LAS COSAS NO PUEDEN CONTI

NUAR ASI Y SI ES PROBLEMA DEL TESORERO O DEL JEFE DEL DEPARTAMENTO

QUE SE DEFINA, POR LO QUE SE PIDE AL ING. ARANDA VIGILE EL CUMPLI

MIENTO DE ESTAS INSTRUCCIONES, QUE SON MUY CLARAS.- EL SR. GONZA

LEZ DOMENE SOSTIENE QUE EL DIRECTOR DEL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DE

PORTE, DICE QUE ESTA RECAUDANDO FONDOS POR 3 MILLONES Y MEDIO,

APROXIMADAM E NTE , MISMOS QUE ESTA REINVIRTIENDO EN EL GIMNASIO, SIN

EMBARGO, ESA RECAUDACION DEBE INGRESAR A TESORERIA Y ESTA DEVOLVER

LO NECESARIO, PROCEDIENDO EN UNA FORMA ORDENADA Y CON UN PRESUPUES

TO.- EL SR. REGIDOR BARBOSA EXPRESA QUE EN ESTE PERIODO DE VACA

CIONES SE HAN PRESENTADO EN LAS OFICINAS DE REGIDORES JOVENES DE

DIFERENTES COLONIAS PIDIENDO MATERIAL DEPORTIVO, ENVIANDOSELES AL

INSTITUTO DEL DEPORTE, Y REGRESAN POR QUE SE LES DICE EN ESA DEPEN

DENCIA QUE NO HAY RECURSOS.- EL ALCALDE DICE QUE ES CUESTION DE

QUE LOS REGIDORES SE PONGAN DE ACUERDO, YA QUE CADA UNO TIENE DERE

CHO A DIEZ BALONES.- CON LO ANTERIOR ESTA EN DESACUERDO EL REGI

DOR GONZALEZ DOMENE, YA QUE EL MATERIAL DEBE ENTREGARSE POR CONDUC

TO DEL INSTITUTO.- LA IDEA, ACOTA EL LI C. CEPEDA GONZALEZ, ES QUE

SE TENGA UN INFORME PARA SABER CON CUANTOS BALONES SE CUENTA MEN

SUALMENTE Y NO ES NADA MAS DAR EL BALON SINO ORGANIZAR EL TORNEO,

TAREA A CARGO DEL DEPARTAMENTO, PREOCUPANDOLE QUE NO OBSTANTE QUE

YA SE TUVO UNA REUNION CON EL JEFE DEL DEPARTAMENTO Y EL TESORERO,

Y AQUEL VA A RECIBIR EL 30% O 40% MAS QUE EL AÑO PASADO, Y ASI TO
DAVIA NO SE ENTIENDEN LAS COSAS, NO SABE COMO SE ENTENDERAN.- EL

ING. ARANDA INFORMA QUE EL REGLAMENTO DE SEGURIDAD PUBLICA ESTA

TERMINADO EN SU TOTALIDAD Y SE LES VA A HACER LLEGAR UNA COPIA A LOS

SEÑORES REGIDORES, MANIFESTANDO QUE EN DICHO DOCUMENTO SE HA IN

CLUIDO LO RELATIVO A LAS MULTAS, EN LOS TERMINOS YA ACORDADOS.-

EL SR. GONZALEZ DOMENE, INFORMA QUE SE HA PROPUESTO COMO DISCIPLI NA

ESCUCHAR UNA HORA LA RADIODIFUSORA XHTOR DEL MUNICIPIO Y UN 80
O 90% DEL TIEMPO SE ESCUCHA MUSICA NORTEAMETICANA EN INGLES, INDE

PENDIENTEMENTE DE QUE A CADA MOMENTO SE ESCUCHA LO DE SOLIDARIDAD,

QUE ES LINEA DE TODAS LAS RADIODIFUSORAS OFICIALES, OPINANDO QUE

SI SE CONSIDERA REVITALIZAR UN POCO MAS EL SERVICIO QUE SE PRESTA,

ES NECESARIO INCLUIR PROGRAMAS EN VIVO Y NOTIFICAR LOCALES, SIENDO

URGENTE QUE SE HABLE CON EL DIRECTOR Y SE PROPONGAN ALGUNAS IDEAS.
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EL SR. PRESIDENTE MANIFIESTA QUE PRIMERAMENTE LA COMISION DE HACIEN

DA DEBE VERIFICAR LA SOLICITUD QUE HACE EL LIC. VICTOR MANUEL RODRI

GUEZ DEL AIRE ACONDICIONADO, PARA SUS OFICINAS; ENSEGUIDA EXPRESA

QUE LO QUE SE ESTA TRASMITIENDO SON DONACIONES QUE HAN HECHO A LA

RADIODIFUSORA, Y HAY NECESIDAD DE QUE LA COMISION DE ARTE Y CULTURA,

SOLICITE OTRAS DONACIONES DE DISCOS Y CASETES, ESTANDO PENDIENTE

UNA SOLICITUD DE UNA HORA DE TEATRO, Y LO QUE PASA ES QUE HUBO PRO

BLEMAS YA QUE EL LICENCIADO RODRIGUEZ NO SE HABIA ABOCADO A LOS PRO

GRAMAS POR ESTAR DEDICADO A LA ACTUALIZACION DE LOS PAPELES DE LA

RADIODIFUSORA QUE NO ESTABAN BIEN, QUE LA ESTACION OFRECE MUCHAS PO

SIBILIDADES EN APOYO DE LA EDUCACION Y LA CULTURA, Y AHORA SE DICE

QUE HABIA INTERESES ECONOMICOS DE POR MEDIO Y QUE SE MOVIERON EN ME

XICO Y SE TRAIA LA IDEA DE CLAUSURAR LA RADIODIFUSORA, LO QUE BAJO

NINGUN CONCEPTO NI CURCUNSTANCIA SE VA A PERMITIR ESO POR QUE LA

EMISORA CUMPLE CON UNA FUNCION SOCIAL, CON TODO UN PROYECTO DE PRO

GRAMACION QUE INVOLUCRA A LAS CASAS DE LA CULTURA, LOS CENTROS CUL

TURALES Y LAS MISMAS DEPENDENCIAS MUNICIPALES COMO SEGURIDAD PUBLI

CA, OBRAS PUBLICAS Y LIMPIEZA.- ASIMISMO, EXPRESA QUE DARA INSTRUC

CIONES PARA QUE SE APROVECHE AL MAXIMO ESA ESTACION, INSTRUYENDO

A LAS DIVERSAS COMISIONES DEL AYUNTAMIENTO COMO A LOS DEPARTAMENTOS

MUNICIPALES PARA QUE SE INFORME A LA CIUDADANIA DE TODAS LAS ACCIO

NES QUE EMPRENDE LA ADMINISTRACION MUNICIPAL Y LOS AVANCES QUE SE

HAN OBTENIDO.- EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE COMENTA LA IMPORTANCIA

DE LAS ENTREVISTAS POR RADIO Y ESPERA QUE EL MAYOR NUMERO DE ESTAS

PUEDAN SER TRASMITIDAS POR LA DIFUSORA MUNICIPAL, CON ELLO HABRIA

MAS INTERES DE LA GENTE POR ESCUCHAR XHTOR.- DICE EL LIC. CEPEDA

GONZALEZ QUE HA RECIBIDO LA INVITACION PARA ASISTIR LOS MARTES DE

CADA MES Y SERIA SALUDABLE QUE TAMBIEN FUERAN LOS REGIDORES.- SU

GIERE EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE QUE EN OTROS LADOS SE HAN TENIDO

BUENOS RESULTADOS CON ESE DIALOGO CON EL PUEBLO DURANTE MEDIA HORA,

CUANDO MENOS CADA SEMANA.- EL ALCALDE EXPRESA QUE SE VA A HACER

UNA PRUEBA PARA SABER SI LA GENTE ACUDE, NO CADA SEMANA, SINO MEN

SUAL O BIMESTRALMENTE, EL SEÑOR GOBERNADOR LO ESTA HACIENDO CADA

TRES MESES, CONSIDERANDO QUE LO QUE VA A SUCEDER ES QUE LO VAN A PO

NER A TRABAJAR COMO REGIDOR, POR ESO INSISTE EN QUE SE ENTREGUEN IN

FORMESDE COMISIONES, POR QUE LA GENTE NO ENTIENDE, Y EL 80 O 90% DE

LOS ASUNTOS QUE TRATA NO SON DE SU COMPETENCIA, Y SI SE OCUPA DE

ESO NO VA TENER TIEMPO DE ATENDER OTROS ASUNTO IMPORTANTES DES-
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DE LUEGO ES MUY NECESARIA LA COMUNICACION POR QUE ABRE ESPACIOS PA

RA LA GENTE.- POR LO TANTO, A PARTIR DE ESTA FECHA SE AUTORIZA LA

REALIZAC ION DEL PROGRAMA DENOMINADO "EL AYUNTAMIENTO EN CONTACTO

CON LA CIUDADANIA", EXPRESANDO QUE ACUDIRA AL PRIMERO Y A LOS POSTE

RIORES, ASISTIRAN LOS REGIDORES Y JEFES DE DEPARTAMENTO, SOBRE TODO

LOS QUE TIENEN QUE VER CON LOS SERVICIOS.- EL SEÑOR GONZALEZ DOME

NE SE REFIERE A LAS SEIS BIBLIOTECAS QUE PRONTO ENTRARAN EN FUNCIO

NES MANIFESTANDO QUE SOLO FALTA SABER EN QUE LUGARES SE INSTALARAN.

EL ING. ARANDA MANIFIESTA QUE EL REGIDOR BARRON CASTRO SE TRASLADO

A LOS EJIDOS, PARA VER LOS SITIOS DONDE SERIA MAS CONVENIENTE INSTA

LAR LAS BIBLIOTECAS.- POR SU PARTE EL REGIDOR GUADALUPE OLGUIN SU

GIERE QUE SE INSTALE LA BIBLIOTECA EN LA FLOR DE JIMULCO. EL SR.

PRESIDENTE DICE QUE SE HA CONSIDERADO EL EJIDO LA PARTIDA, POR QUE

TIENE MAS HABITANTES, Y NO SE VA A INSTALAR UNA BILIOTECA EN UNA PO

BLACION CON MENOS DE 30 MIL HABITANTES, Y LA VENTAJA EN JUAN EUGE

NIO ES QUE AHI SE CUENTA CON UNA PERSONA RESPONSABLE QUE NO COBRARA

Y VA A CUIDAR LOS LIBROS BIEN, Y ESTA VINCULADA CON LA CULTURA; TEN

DRA QUE HACERSE UNA INVESTIGACION Y VER LOS PROS Y LOS CONTRAS, 

MAS SIN EMBARGO LO FUNDAMENTAL, LO MAS IMPORTANTE ES QUE ESTA ADMI

NISTRACION MUNICIPAL VA A SER PIONERA DE LAS BIBLIOTECAS RURALES;

ADEMAS DEBE BUSCARSE LOS LUGARES ADECUADOS PARA TRES BIBLIOTECAS

MAS EN LA PERIFERIA DE LA CIUDAD; QUE SE VAN A INVERTIR 6 MILLONES

EN LOS ESTANTES, Y NO SE QUIERE BUROCRACIA, SINO GENTE RESPONSABLE

CON GANAS DE ENTRARLE A LA CUESTION CULTURAL Y DISPUESTAS A SERVIR;

ESTA EL CASO DEL EJIDO LA JOYA, DONDE POR CIERTO INICIALMENTE SOLI

CITARON LAS BIBLIOTECAS, COMUNIDAD CON LA QUE SE TIENE UN COMPROMI

SO, PERO HABRA DE HACERSE UNA EVALUACION Y ANALIZAR TODOS LOS ASPEC

TOS PARA TOMAR LO MAS PRONTO POSIBLE UNA DECISION.- EL SEÑOR GONZA

LEZ DOMENE, DICE QUE LA SEÑORA VELIA RUIZ, RESPONSABLE DE LA BIBLIOTECA

MUNICIPAL, ESTA EN LA MEJOR DISPOSICION DE SUPERVISAR LA BUENA

MARCHA DE LAS BIBLIOTECAS.- LO QUE PREOCUPA, AFIRMA EL LIC. CEPEDA

GONZALEZ, ES QUE CUANDO ALGUIEN INGRESA A UN TRABAJO DICE ESTAR DIS

PUESTO A GANAR EL MINIMO, Y

 

AL

QUE 

MES DICE QUE NO COMPLETA Y QUI EREN

AUMENTO, Y EN ESTA TAREA LO QUE SE NECESITA ES GENTE QUE REALMENTE

SE ENCARGUE DE SUPERVISAR Y QUE LOS LIBROS SE UTILIZEN DEBIDAMENTE.--

ACTO SEGUIDO, EL SR. GONZALEZ DOMENE, SIGUE INFORMANDO QUE DENTRO 

DEL PROGRAMA DE PUBLICACIONES AUSPICIADAS POR EL MUNICIPIO SE IN--
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CLUYO UNA SELECCION MUSICAL, UNA INVESTIGACION MUSICAL DE LA SECRE

TARIA DE EDUCACION PUBLICA, COMPRENDIENDO 130 CANCIONES DE PUEBLO

LAGUNERO; EL TIRAJE SERA DE 3,000 EJEMPLARES, MIL PARA LA S.E.P. Y

OTROS MIL PARA OTRA DEPENDENCIA FEDERAL QUE ESTA APOYANDO EL PROYEC

TO Y QUE YA PAGO LAS DOS TERCERAS PARTES DEL MISMO, Y EL MUNICIPIO,

QUE OFRECIO LA IMPRESION Y RECIBIRA LA TERCERA PARTE, CONSIDERANDO

QUE EN UN MES SALDRA A LA VENTA, TODO LO CUAL HA SIDO POSIBLE CON

EL APOYO DEL ALCALDE.- LA SINDICO RODRIGUEZ RAMIREZ PREGUNTA POR

LOS LIBROS DE LA PRIMERA EDICION, LOS QUE HA VISTO APILADOS Y HAY

QUE DARLES MAS PROYECCION, INSTALARLOS EN LAS AFUERAS DE LA PRESI

DENCIA PARA QUE EL PUBLICO SE DE CUENTA DE LO QUE SE ESTA HACIENDO

Y SE VENDAN A UN PRECIO RAZONABLE.- EL SR. GONZALEZ DOMENE ACLARA

QUE ESTOS LIBROS SERIAN COLOCADOS EN CADA UNA DE LAS LIBRERIAS DE

LA CIUDAD, PARA QUE SE VENDIERAN AL PRECIO MAS BAJO POSIBLE, ENCAR

GANDOSE DE ELLO LA PROFRA. SANJUANITA MARTINEZ, DIRECTORA ADMINIS

TRATIVA, AHORA HABRA QUE EXIGIRLE AL DR. HUGO FLORES, QUIE N SE EN

CUENTRA EN SU LUGAR.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, INFORMA QUE LA COMI

SION DE CULTURA ESTUVO CON EL, GENTES DE LA RED NACIONAL DE BI

BLIOTECAS, Y ESTOS MANIFESTARON QUE PARA CADA UNA DE LAS SEIS BI

BLIOTECAS SE NECESITA UN ACTA DE CABILDO CON LA AUTORIZACION CORRES

PONDIENTE, Y PIDE DE NO HABER INCONVENIENTE, SE FACULTE A LA COMI

SION DE ARTE Y CULTURA PARA QUE DE EL VISTO BUENO A CADA UNA DE LAS

SEIS Y PROCEDER A LA AUTORIZACION DEL CABILDO.- EL SR. GONZALEZ DO

MENE PROPONE QUE SE AUTORIZEN LAS 6, INSTALANDO TRES DE INMEDIATO Y

DEJANDO PENDIENTE EL NOMBRE LOS SITIOS DONDE SE UBICARA EL RESTO,

PUESTO A CONSIDERACION DEL CABILDO LO ANTERIOR; SE APRUEBA POR UNA

NIMIDAD AUTORIZAR LAS SEIS BIBLIOTECAS MENCIONADAS, INICIANDO CON

LAS TRES PRIMERAS QUE SERAN INSTALADAS EN EL AREA RURAL.- POSTE

RIOMENTE SE DETERMINARA EL LUGAR DONDE SE ESTABLECERAN LAS OTRAS

TRES.- ENSEGUIDA, EL SR. GONZALEZ DOMENE SE REFIERE AL NOMBRAMIENTO

DEL CRONISTA DE LA CIUDAD, EXPRESANDO QUE SE HABIA CONSIDERADO

QUE FUERAN VARIOS, Y PROPONE QUE LA DESIGNACION SE HAGA MEDIANTE UN

CONCURSO.- ESTIMA EL SR. PRESIDENTE QUE ES CONVENIENTE EXAMINAR

LOS ANTECEDENTES DE CADA UNO DE LOS CANDIDATOS A OCUPAR ESTE CARGO,

RECOMENDANDO A LA COMISION DE ARTE Y CULTURA ESTUDIE LA FORMA Y EL

MECANISMO MAS ADECUADO, Y SI ES POR DESIGNACION SE HAGAN LAS PRO

PUESTASCORRESPONDIENTES Y ASI ESTAR EN CONDICIONES DE PROCEDER A 



000143

- 22 -

SU NOMBRAMIENTO EN LA PROXIMA SESION DE CABILDOS; ASIMISMO, RECO

MIENDA QUE LA COMISION HABLE CON EL DR. HORACIO GUTIERREZ CRESPO,

ACTUAL CRONISTA, PARA QUE SE EVITEN PROBLEMAS.- SE APRUEBA POR

UNANIMIDAD PROCEDER EN LOS TERMINOS SEÑALADOS POR EL ALCALDE, FI

JANDOSE COMO FECHA PARA HACERLES UN RECONOCIMIENTO A LOS CRONIS

TAS DE LA CIUDAD QUE NOMBRE EL CABILDO, EL DIA 15 DE SEPTIEMBRE

DEL AÑO EN CURSO, ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE LA CIUDAD DE TO

RREON, ASIMISMO SE ACUERDA INAUGURAR EN ESA FECHA LAS OBRAS DE --

REHABILITACION DEL MONUMENTO DENOMINADO "EL TORREONCITO", DE LA -

FUNDICION No. 3, UBICADO EN LA ESQUINA DE LA AVENIDA PRESIDENTE

CARRANZA Y CALLE LEONA VICARIO, DE ESTA CIUDAD.- EL PROPIO RE

GIDOR GONZALEZ DOMENE INFORMA QUE EL PROYECTO DE LA OBRA QUE TRA

TARA DE LA HISTORIA DE TORREON VA MUY ADELANTADA, HABIENDOSE EN

TREGADO YA ALGUNOS TRABAJOS DE LAS DOCE O TRECE PERSONAS QUE CO

LABORAN EN ESTA TAREA, LA QUE SE TIENE PENSADO ENTREGAR A FINES -

DE ESTE AÑO O A PRINCIPIOS DEL QUE ENTRA.- EL REGIDOR ING. HORA

CIO ARANDA HACE REFERENCIA AL ESCRITO ENVIADO POR EL CONSEJO DE

VIALIDAD, POR EL CUAL PIDE AL AYUNTAMIENTO APRUEBE LA MODIFICA

CION A LAS MULTAS DEL REGLAMENTO DE TRANSITO, EN LOS SIGUIENTES --

TERMINOS: ARTICULO 60, LUZ ROJA, TIENE INFRACCION DE SEIS VECES -

EL SALARIO MINIMO, SE SOLICITA AUMENTE A VEINTE SALARIOS; ARTICU

LO 51, ESTADO DE EBRIEDAD, DE OCHO A VEINTICINCO SALARIOS, EN CA

SO DE REINCIDIR, CANCELACION DE LICENCIA Y APLICACION DE LA MISMA

MULTA, SIN POSIBILIDAD DE CANCELACION O REDUCCION; ARTICULO 11, 

VELOCIDAD RESTRINGIDA, DE UNO Y MEDIO A VEINTE SALARIOS; ART. 48,

FALTA DE LICENCIA, DE UNO A CINCO SALARIOS; ART. 50, CIRCULAR SIN

TARJETA DE CIRCULACION, DE UNO A SIETE SALARIOS; ART. 4, VELOCIDAD

RESTRINGIDA EN ZONAS ESTABLECIDAS, DE CINCO A SIETE SALARIOS; ART.

42, CONDUCTOR QUE HUYE DE UNO Y MEDIO A VEINTICINCO SALARIOS; NO

RESPETAR LAS SEÑALES DE ALTO, DE UNO Y MEDIO A CINCO SALARIOS; - -

PRESTAR VEHICULOS A MENORES DE EDAD DE UNO A VEINTE SALARIOS.- VIS

TO LO ANTERIOR Y CONSIDERANDO PROCEDENTE LA MODIFICACION A LAS 

MULTAS DE REFERENCIA, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA PRESENTE
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PROPOSI CION DEL CONSEJO DE VIALIDAD.- EL SEÑOR PRESIDENTE PRO

PONE LA CREACION, DEL CONSEJO MUNICIPAL DE SOLIDARIDAD, PARA

EL MANEJO DE LOS FONDOS DE SOLIDARIDAD A NIVEL MUNICIPAL, Y

ES INTEGRADO POR LOS REGIDORES, UN REPRESENTANTE DE LA SECRE

TARIA DE PROGRAMACION Y PRESUPUESTO, UN REPRESENTANTE DEL GO

BIERNO DEL ESTADO Y PRESIDIDO POR EL PRESIDENTE MUNICIPAL, HA

CIENDOSE NECESARIO QUE SE INTERIORIZEN DE LO QUE CONLLEVA Y

QUE FUNDAMENTALMENTE TIENE QUE VER CON LA POLITICA DEL SR. PRE

SIDENTE DE LA REPUBLICA, PARA QUE SE DEN MAS FACULTADES O PRE

RROGATIVAS A LOS COMITES DE SOLIDARIDAD QUE MANEJAN SUS PRO

PIOS RECURSOS, Y SE SUPERVISE QUE LOS FONDOS SEAN BIEN MANEJA

DOS, A TRAVES NO DE LA SECRETARIA DE PROGRAMACION NI DEL MUNI

CIPIO, SINO A TRAVES DE LOS COMITES DE LAS PROPIAS COLONIAS, 

PERO SUPERVISADOS POR EL CONSEJO, ACLARANDO QUE ESTE INCLUYE 

A TODOS LOS REGIDORES, A QUIENES EXHORTA A TRABAJAR CON RESPON

SABILIDAD Y DE ACUERDO A LA NORMATIVIDAD, LINEAMIENTOS QUE LE

SERAN ENTREGADOS A CADA UNO DE LOS PRESENTES.- EL SR. SECRE

TARIO INFORMA QUE SE HA PREPARADO TODA LA INFORMACION POSIBLE,

A FIN DE QUE LOS MIEMBROS DEL CABILDO ESTEN EN CONDICIONES DE

APROBAR DE CONSIDERARLO PROCEDENTE, DICHO ORGANISMO.- EL DR.

LUIS RAMIREZ, MANIFIESTA QUE HAN APARECIDO EN LA PRENSA ALGU

NAS NOTAS QUE ES NECESARIO ACLARAR, PUES HAN CONFUNDIDO A LA

GENTE, HACIENDOSE NECESARIO QUE A ELLOS COMO REGIDORES SE LES

EXPLIQUEN LAS COSAS PARA QUE CUANDO LA PRENSA LOS ENTREVISTE

SEPAN QUE DECIR.- EL LIC. ROMAN CEPEDA EXPLICA QUE SON DOS LOS

C
ASOS: EL DE LA MAESTRA SANJUANITA MARTINEZ, QUIEN CON FECHA 

17 DEL PRESENTE MES PIDIO LICENCIA PARA SEPARARSE DEL CARGO DE

DIRECTORA ADMINISTRATIVA CON MOTIVO DE SU POSTULACION COMO CAN

DIDATA A DIPUTADA FEDERAL SUPLENTE, SIENDO SUSTITUIDA INTERINA

MENTE POR EL DR. HUGO FLORES MORALES; POR LO QUE RESPECTA AL

LIC. SIGFRIDO MACIAS, QUIEN SE VENIA DESEMPEÑANDO COMO JEFE 

DEL DEPARTAMENTO DE LIMPIEZA, ES SUSTITUIDO INTERINAMENTE POR
EL ING. JESUS GONZALEZ, QUIEN OCUPABA LA SUBJEFATURA, CARGO

ASUMIDO AHORA POR EL ING. ROBERTO DAVILA DE LA PEÑA; EL LIC.

ALFONSO MARTINEZ PIMENTEL, QUE COLABORABA TAMBIEN EN LA SUBJE

FATURA DE LIMPIEZA, PASO A OCUPAR UN PUESTO DENTRO DE LA SECRE

TARIADE EDUCACION PUBLICA; EL ING. ENRIQUE RODRIGUEZ ALVAREZ,

PUEDE SER SUSTITUIDO DE UN MOMENTO A OTRO COMO JEFE DEL DEPARTA
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MENTO DE PARQUIMETROS; TODO LO ANTERIOR HA SIDO CON EL PROPOSI

TO DE PERMITIRLES A LOS COLABORADORES DEL AYUNTAMIENTO QUE HAN

SIDO LLAMADOS A PARTICIPAR EN ACTIVIADES POLITICAS Y OTROS CAR

GOS DE LA ADMINISTRACION PUBLICA, DEDICARSE CON TODA LIBERTAD

A ESAS TAREAS, YA QUE NO SE PUEDE ATENDER DOS PUESTOS Y LA CIU

DADANIA MERECE SE LE ATIENDA DEBIDAMENTE Y DE TIEMPO COMPLETO,

ACLARANDO QUE LAS LICENCIAS OTORGADAS EN ESTOS CASOS SON SIN GO

CE DE SUELDO, ADVIERTE QUE CADA UNO COMO MILITANTE DE UN PARTI

DO PUEDE HACERLO SIN DISTRAER SUS OCUPACIONES; ESTA EL CASO DEL

JEFE DEL DEPARTAMENTO DE ALCOHOLES SEÑOR FELIPE JAQUEZ, QUE CO

MO	  MILITANTE DEL PARTIDO ACCION NACIONAL PUEDE DEDICARSE A

TAREAS DE SU PARTIDO EN LA TARDE O EN LA NOCHE, PERO SIN DESCUI

DAR SU TRABAJO.- EL SEÑOR GONZALEZ DOMENE, FELICITA AL SR. PRE

SIDENTE POR ESTA POSTURA YA QUE LOS FUNCIONARIOS DEL MUNICIPIO

DEBEN ATENDER A TODA LA CIUDADANIA Y DESPOJARSE DE LA ETIQUETA

PARTIDISTA, LA CUAL ES MUY SALUDABLE.- EL SR. PRESIDENTE MUNICI

PAL INFORMA, QUE SE DECLARO LO DEBIDO A LOS MEDIOS DE DIFUSION,

ENFATIZANDO LA IMPORTANCIA DE QUE LOS FUNCIONARIOS CUMPLAN CON

SU ENCOMIENDA PARA QUE SE TENGA CONFIANZA EN ELLOS, ESTANDOSE

PENDIENTE DEL TRABAJO DE LOS INTERINOS A QUIENES SE LES HA PE

DIDORESPONSABILIDAD Y ENTREGA.- ANTE EL SEÑALAMIENTO DEL REGI

DOR GONZALEZ DOMENE, QUIEN HA AFIRMADO QUE SE TIENEN QUEJAS DE

LA DIRECCION ADMINISTRATIVA, EL ALCALDE EXPRESA QUE ESTE ES EL

MOMENTO PARA QUE ESTAS QUEJAS LAS ATIENDA EL DR. HUGO FLORES MO

RALES, HOMBRE DE SU CONFIANZA QUE SEGURAMENTE RESOLVERA ESOS

PROBLEMAS.- EL SR. GONZALEZ DOMENE, EXPONE QUE SE ESTAN RECIBIENDO

QUEJAS DE ALGUNAS PERSONAS QUE COBRAN POR RECIBO Y EN TESORERIA

LES HAN PEDIDO SU FICHA, ALGO POR DEMAS IRREGULAR.- EL SR.

PRESIDENTE DISPONE QUE INVESTIGUEN ESTOS CASOS Y SE LLEGUE HASTA

LAS ULTIMAS CONSECUENCIAS.- EL LIC. CEPEDA GONZALEZ, PIDE AL SE

CRETARIO DEL AYUNTAMIENTO SE ABOQUE A LA ELABORACION DEL REGLA

MENTO INTERIOR DEL AYUNTAMIENTO, YA QUE HAY NECESIDAD DE QUE SE

REGLAMENTE ENTRE OTROS ASPECTOS LAS FALTAS DE LOS MIEMBROS DEL 
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CABILDO.- EL CODIGO MUNICIPAL MENCIONA LOS CASOS EN QUE UN MIEM

BRO DEL AYUNTAMIENTO PUEDE SER SUSTITUIDO POR UN SUPLENTE, PRECI

SAMENTE POR FALTAR A TRES SESIONES DE CABILDO, SITUACION EN LA

QUE INTERVIENE DESDE LUEGO EL CONGRESO DEL ESTADO A PETICION DEL

CABILDO; SE ACLARA QUE SE ESTA HABLANDO DE FALTAS INJUSTIFICA

DAS, PUES SI SE JUSTIFICA LA AUSENCIA Y SE SOLICITA PERMISO A

LA PRESIDENCIA NO HAY MAYOR PROBLEMA.- EL SECRETARIO MANIFIESTA

QUE YA EXISTE UN REGLAMENTO INTERIOR, MISMO QUE HAY QUE ACTUAL

IZAR,DE ACUERDO AL CODIGO MUNICIPAL.- EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE

SUGIERE QUE SE ESTABLEZCA EN EL REGLAMENTO QUE LOS REGIDORES Y

SINDICO SERAN CONVOCADOS POR LO MENOS CON SETENTA Y DOS HORAS

DE ANTICIPACION, O QUE SE SEÑALE UNA FECHA FIJA PARA LA CELEBRA

CION DE LAS SESIONES DE CABILDO, PUES POR LA PREMURA SE DAN CA

SOS COMO EL QUE MENCIONA LA PROFRA. RODRIGUEZ RAMIREZ QUE SE EN

TERO DE LA JUNTA POR CASUALIDAD, Y EN EL CASO DEL LIC. GERARDO

OROZCO ESTA SEGURO QUE FALTO POR NO HABERSELE COMUNICADO OPORTU

NAMENTE.- EL C. PRESIDENTE EXPRESA QUE EN LA CONVOCATORIA APARE

CE LA FIRMA DEL LIC. OROZCO Y QUE SEGURAMENTE SU AUSENCIA SE DE

BE A ALGUNA CONTINGENCIA; AHORA BIEN NO SE VIENE A CRITICAR A

NADIE, QUE EL SE REFIERE A LA FALTA DE ORIENTACION AL NO CONTAR

CON UN REGLAMENTO QUE SEA APLICABLE, PUES CON ESTE YA SE SABRA SI

LA FALTA ES JUSTIFICADA O NO, SI SE AVISA CON VEINTICUATRO HO

RAS DE ANTICIPACION, O SI SE AVISA CON MENOS TIEMPO TRATANDOSE

DE UNA SESION EXTRAORDINARIA O POR FUERZA MAYOR.- EL SEÑOR PRE

SIDENTEFELICITA AL DR. LUIS RAMIREZ POR EL TRABAJO QUE VIENE

DESEMPEÑANDO COMO REGIDOR; FELICITACION QUE HACE EXTENSIVA A

LOS DEMAS MIEMBROS DEL CABILDO QUE ESTAN CUMPLIENDO CON SU COME
TIDO.-EL SR. GONZALEZ DOMENE EXPRESA, QUE EL HECHO DE NO EN

CONTRARSELAS OCHO O DIEZ HORAS AQUI EN LAS OFICINAS, NO IMPLICA

QUE NO SE ESTE TRABAJANDO, NADA MENOS EL HA DECLARADO ANTE LA

TELEVISION LO QUE COMO REGIDOR HACE; LO MISMO HA HECHO RECIEN

TEMENTE EL DR. LUIS RAMIREZ POR ESO ES CONVENIENTE QUE SE APRUEBE

EL REGLAMENTO Y SE DE A CONOCER TODO EL TRABAJO QUE REALIZAN

LOS REGIDORER Y LA SINDICO.- LA SINDICO RODRIGUEZ RAMIREZ DICE

QUE AFECTIVAMENTE COMO LO SEÑALA EL REGIDOR, EL TRABAJO NO SOLO
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SE PRESTA EN EL CUBICULO SINO FUERA DE EL.- EL C. PRESIDENTE MANI

FIESTA QUE ESTO ES MUY CIERTO, PUES LO QUE IMPORTA ES QUE LOS INTE

GRANTES DEL AYUNTAMIENTO VELEN POR LOS INTERESES DE LA COMUNIDAD,

PIDE NUEVAMENTE AL SEÑOR PRIMER REGIDOR ING. HORACIO ARANDA, PRESI

DA LA SESION.- ACTO SEGUIDO, LA SECRETARIA DA CUENTA DE LA SOLICI

TUD PRESENTADA POR LA LOTERIA NACIONAL, QUE TIENE EL PROPOSITO DE

CELEBRAR EN ESTA CIUDAD SU MAGNO SORTEO DE SEPTIEMBRE; PARA ELLO LA

INSTITUCION SOLICITA ALGUNOS APOYOS Y A CAMBIO OFRECE OTROS, A SA
BER: OTORGAR EN PRESTAMO DURANTE 15 DIAS UNA SALA PARA MONTAR UNA 
EXPOSICION DE DOCUMENTOS HISTORICOS DE LA LOTERIA NACIONAL; FACILI

DADES PARA QUE DIFERENTES GRUPOS PARTICIPEN EN UN DESFILE, TALES CO

MO BANDA DE GUERRA, ASOCIACION DE CHARROS, CLUB DE VEHICULOS ANTI

GUOS, SEÑORITA LAGUNA, BOMBEROS, ANGELES VERDES, ETC.; FACILIDADES

PARA CERRAR LAS CALLES DURANTE LA CELEBRACION DEL EVENTO; TEMPLETEDE 10 x10 M2 PARA REALIZAR LA RIFA DE 700 ARTICULOS, COLOCACION DE 
UN EQUIPO DE SONIDO DE MICROFONOS Y LA PARTICIPACION DE ARTISTAS DE

LA LOCALIDAD PARA AMENIZAR EL SORTEO; NOMBRAR HUESPED DISTINGUIDO,

A LA LOTERIA NACIONAL Y OTORGAR A ESTA LAS LLAVES DE LA CIUDAD, AC

TO EN EL QUE SE ENTREGARA AL MUNICIPIO LAS ESFERAS TRADICIONALES DE

LA INSTITUCION; LA LOTERIA NACIONAL HACE UN DISEÑO DE ESCENOGRAFIA

ACORDE A LA CIUDAD DONDE SE CELEBRARA EL SORTEO, SOLICITANDO AL ES

TADO DE COAHUILA LA CONSTRUCCION DE DICHA ESCENOGRAFIA; CUBRIR LOS

GASTOS DE HOSPEDAJE Y ALIMENTACION DEL PERSONAL DE LA LOTERIA NACIO

NAL EN LA SIGUIENTE FORMA: A) PERSONAL TECNICO, TRES NOCHES EN UN

HOTEL QUE REUNA CONDICIONES DE HIGIENE Y COMIDAD; CINCUENTA Y CINCO

HABITACIONES DOBLES INCLUYENDO ALIMENTOS SIN BEBIDAS ALCOHOLICAS Y

SIN LLAMADAS DE LARGA DISTANCIA Y OTROS SERVICIOS; B) EL PAGO DE

UNA NOCHE DE HOTEL DE PRIMERA CATEGORIA PARA LOS SERVIDORES PUBLI

COS DE PRIMER NIVEL DE LA INSTITUCION, PERSONAL DE T.V. CON UNA SUITE,

VEINTIDOS HABITACIONES SENCILLAS Y DIECINUEVE DOBLES, INCLUYENDO

ALIMENTACION Y LLAMADAS DE LARGA DISTANCIA, SIN BEBIDAS ALCOHOLI

CAS; C) TRES DE LAS HABITACIONES DOBLES SE REQUIEREN POR TRES NO

CHES; D) EN CORRESPONDENCIA A LA COMIDA QUE OFREZCA LOTERIA NACIO

NAL SE TIENE LA COSTUMBRE DE QUE LOS GOBIERNOS ESTATALES BRINDEN 

UNA CENA DE AGRADECIMIENTO A LA INSTITUCION, INMEDIATAMENTE DESPUES

DEL SORTEO; ESTOS REQUERIMIENTOS QUE PLANTEA LA INSTITUCION, SON DE

CARACTER OPTATIVO, DE NINGUNA MANERA OBSTACULIZAN EN CASO DE NO 
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PODERSE OFRECER EN SU TOTALIDAD, LA CELEBRACION DEL SORTEO; NO OBS

TANTE, DE CONTAR CON ESTOS APOYOS SE FACILITA LA CELEBRACION DEL

EVENTO EN CONDICIONES OPTIMAS.- APOYOS OTORGADOS POR LA LOTERIA NA

CIONAL, A LOS GOBIERNOS ESTATALES Y MUNICIPALES: CELEBRACION DE UN

DESFILE CON LA PARTICIPACION DE UN VEHICULO CON LAS ESFERAS TRADI

CIONALES DE LOTERIA NACIONAL, NIÑOS GRITONES, CARRO ALEGORICO, RE

PARTIENDO ARTICULOS PROMOCIONALES; REALIZACION DE UNA RIFA DE 700

ARTICULOS ELECTRONICOS PARA EL HOGAR DONADOS POR LA PROPIA INSTITU

CION, ENTRE LA POBLACION DE ESCASOS RECURSOS DE LA LOCALIDAD, PRE

VIA REPARTICION DE BOLETOS DE COMUN ACUERDO CON LAS AUTORIDADES ES

TATALES Y MUNICIPALES EN LAS COLONIAS POPULARES; TRASMISION POR LA

T.V. LOCAL DEL SORTEO INCLUYENDO LAS CAPSULAS QUE DESEE EL GOBIERNO

DEL MUNICIPIO Y DEL ESTADO, SIEMPRE Y CUANDO CUENTE CON MATERIAL

COMPATIBLE PARA SU TRASMISION; EXPOSICION DURANTE QUINCE DIAS DE DO

CUMENTOS HISTORICOS DE LOTERIA NACIONAL; PRESENTACION DE ACTUACIONARTISTICA DE PRIMER NIVEL DENTRO DEL SORTEO, CON ENTRADA GRATUITA 
DE LA POBLACION, POR EJEMPLO SE CITA LA PRESENTACION DEL COMPOSITOR

ARMANDO MANZANERO EN MERIDA, GRUPO PANDORA EN QUERETARO Y ALBERTO

VAZQUEZ EN PUEBLA; COMIDA DE AGRADECIMIENTO A AUTORIDADES ESTATALES

Y MUNICIPALES EN LA FECHA DE CELEBRACION DEL SORTEO.- EL LIC. RE

YES BLANCO, ESTIMA QUE POR LA PROYECCION QUE TIENE EL SORTEO SERIA

MUY POSITIVO PARA LA CIUDAD.- POR SU PARTE EL SR. GONZALEZ DOMENE

DICE QUE EL SABE COMO SE MANEJA LA LOTERIA, MAS O MENOS A FONDO Y

QUE LO DE LA ASISTENCIA PUBLICA ES MUY RELATIVO.- EL DR. RAMIREZ,

EXPONE QUE COMPARANDO LOS APOYOS QUE RECIBIRIA EL MUNICIPIO NO COM

PENSAN LO QUE ESTE TIENE QUE ENTREGAR, SOLO LOS HOSPEDAJES Y LA ALI

MENTACION REPRESENTAN UNA FUERTE EROGACION.- EL SR. REYES BLANCO

DICE QUE LE HA TOCADO VER COMO SE DISTRIBUYE LO DE LA ASISTENCIA PU

BLICA, Y QUE NO SOLO HAY QUE VER LOS GASTOS QUE SE HACEN SINO LA 

PROYECCION QUE TENDRIA TORREON, CIUDAD QUE SE HA DISTINGUIDO POR SU

HOSPITALIDAD, ESTIMANDO QUE LA EROGACION QUE SE HICIERA ESTARIA JUS

TIFICADA.- EL REGIDOR ORTEGA FLORES DIFIERE DE LA OPINION DE SU

COMPAÑERO REYES BLANCO, AFIRMANDO QUE LO SOLICITADO ES MUCHO MAYOR

QUE LO QUE EN TODO CASO PUDIERA RECIBIRSE, Y LA PROYECCION NO IMPOR

TA POR QUE LA CIUDAD EN SEPTIEMBRE CELEBRA SUS FIESTAS DE ANIVERSA

RIO Y A MAYOR ABUNDAMIENTO NUNCA SE HA VISTO QUE AQUI, LA LOTERIA

HAYA HECHO UNA OBRA SOCIAL, POR ESO SE PRONUNCIA EN CONTRA DEL PRO-
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YECTA.- EL DR. RAMIREZ MANIFIESTA QUE EN ESTOS MOMENTOS EL MUNICIPIO EN

FRENTA UNA SERIE DE PROBLEMAS DE ORDEN ECONOMICO Y ESTA BATALLANDO PARA

CONSEGUIR FINANCIAMIENTOS PARA LOS CAMIONES DE BASURA, LAS BARREDORAS Y

OTROS REQUERIMIENTOS QUE DEMANDA LA CIUDAD, Y NO HAY RECURSOS, POR ESO ES

TA EN CONTRA DE UN EVENTO QUE EXIGE TALES GASTOS, CUANDO LO QUE SE NECESI

TA AQUI SON INGRESOS, PORQUE YA NOS CONOCEN EN TODA LA REPUBLICA, SABEN

DE NUESTRO CLIMA, DE NUESTRA FALTA DE CAPACIDAD HOTELERA Y RESTAURANTERA

Y LOS SEÑORES QUE VENDRIAN VAN A DISFRUTAR DE UN HOTEL Y ALIMENTOS DE PRI

MERA, Y SETECIENTOS REGALOS QUE PODRIAN SER UNA LICUADORA Y UNA TELEVI

SION, NO JUSTIFICAN EL GASTO QUE TENDRIA QUE HACER EL MUNICIPIO, Y SI

ESAS GENTES QUIEREN EFECTUAR AQUI SU SORTEO, ENCANTADOS DE QUE SOLO CELE

BREN, PERO SIN COSTO ALGUNO PARA EL MUNICIPIO.- EL ING. ARANDA COMENTA

QUE EN UNA PARTE DE LA SOLICITUD SE DICE CLARAMENTE QUE ESOS REQUERIMIEN

TOS SON DE CARACTER OPTATIVO Y EN CASO DE NO PODERSE OFRECER, NO SERIAN 

OBSTACULO PARA LA REALIZACION DEL SORTEO; CLARO QUE PAGAR CIEN HABITACIO

NES MAS COMIDAS REPRESENTARIAN ALGUNOS CIEN MILLONES DE PESOS, Y SE LES

PUEDE AYUDAR CON ALGUNOS SERVICIOS MAS NO CON RECURSOS ECONOMICOS.- EL

SR. GONZALEZ DOMENE DICE QUE EN TORNO AL ASUNTO QUE SE DISCUTE SERA MAS

ILUSTRATIVO: LA LOTERIA NACIONAL ES EL NEGOCIO MAS GRANDE DEL MUNDO, EL

MEXICANO JUEGA POR NATURALEZA Y LAS UTILIDADES DE LA LOTERIA SE TIRAN Y

EL 60% DE LAS UTILIDADES SE TRANSFORMA EN CAJA CHICA DE LA PRESIDENCIA DE

LA REPUBLICA, ASEGURANDO QUE LO QUE SALE DE TORREON PARA EL CENTRO ES IN

CREIBLE, SIENDO UN EMBUTE CENTRALISTA EN EL QUE DEL CENTRO NO DEVUELVEN

GRAN COSA A LA ASISTENCIA PUBLICA, Y QUE SI LA REALIZACION DEL SORTEO NO

LE VA A COSTAR UN CENTAVO AL AYUNTAMIENTO EL ESTA DE ACUERDO EN QUE SE

LLEVE A CABO AQUI.- CREE EL ING. ARANDA QUE LO QUE SE PIDE ES PARA VER

CUANTO SE PUEDE LOGRAR Y ESTO ES OBJETO DE UNA NEGOCIACION, COMENTANDO 

QUE LO DEL TEMPLETE POR EJEMPLO, EL LO PUEDE APORTAR.- EL SR. REYES BLAN

COJUZ GA QUE SE ESTA VIENDO ESTO CON UN CRITERIO MUY REDUCIDO, CUANDO LA

CUESTION TIENE UN ENFOQUE SOCIAL, ASI EL I.M.S.S. CUENTA CON GRANDES SUB

SIDIOS EN APOYO DE LA SEGURIDAD SOCIAL DE LOS TRABAJADORES Y DERECHOHA

BIENTES, INSISTIENDO EN QUE TENEMOS QUE COLABORAR EN IGUALES CIRCUNSTAN

CIAS CON LA LOTERIA NACIONAL Y QUE SI SE PIDIERA UN CONSENSO A LA OPINION

PUBLICA, SOBRE ESTO, SE VERIA QUE LA GENTE ESTA DE ACUERDO EN QUEELEVENTO

SE CELEBRE AQUI.- AGOTADA LA DISCUSION SE ACUERDA POR UNANIMIDAD OFRE
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CER A CAMBIO DE LA CELEBRACION DE SU SORTEO EN ESTA CIUDAD, AQUELLOS

SERVICIOS QUE NO IMPLIQUEN MAYORES GASTOS, YA QUE EL MUNICIPIO NO

CUENTA CON LOS RECURSOS ECONOMICOS QUE EXIGE UN EVENTO DE ESA NATURA

LEZA.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, INTERVIENE PARA EXPRESAR QUE EN VIR

TUD DE QUE LOS REGIDORES Y SINDICO TIENEN LA OBLIGACION DE RENDIR SU

DECLARACION PATRIMONIAL ANTE LA CONTRALORIA DEL ESTADO, EL YA HA CU

MPLIDO CON ESTE REQUISITO, MANIFESTANDO QUE TIENE EN SU PODER ALGUNAS

FORMAS PARA QUIENES SE LO SOLICITEN.- ASIMISMO, SE REFIERE A UNA

CARTA ENVIADA POR LA UNION DE COLONOS DE LA COLONIA MARGARITAS, QUE

JANDOSE DE LOS CAMIONES MATERIALISTAS QUE CIRCULAN POR LA CALLE SAL

VADOR CREEL Y CAUSAN MUCHAS MOLESTIAS, INCLUSO HAY SEÑALAMIENTOS PA

RA QUE NO PASEN POR AHI Y ELLOS LOS DESTRUYEN, Y QUE EL MATERIAL DE

COSTRUCCION QUE VAN DEJANDO A SU PASO YA OCASIONO UN LAMENTABLE ACC

IDENTE, YA QUE UNA DE LAS PIEDRAS LANZADAS POR UN AUTO QUE TRANSITABA

POR EL LUGAR PROVOCO QUE UN NIÑO PERDIERA UN OJO, POR LO QUE PIDEN

QUE ESOS CAMIONES DE LA UNION 5 DE MAYO, SIGAN OTRO CAMINO, DEMANDA
NDO LA ATENCION DE LAS AUTORIDADES YA QUE EN EL PERIMETRO HAY TRES

JARDINES DE NIÑOS, SIENDO NECESARIO QUE EL CONSEJO DE VIALIDAD SE

ABOQUE AL PROBLEMA Y PRESENTE ALTERNATIVAS DE SOLUCION, Y EN DEFINI

TIVA EL CABILDO DETERMINE LO MEJOR.- EL SR. REGIDOR ORTEGA SUGIERE

TAMBIEN QUE SE HAGA UN ESTUDIO CONCIENZUDO POR PARTE DEL DEPARTAMEN

TO DE VIALIDAD, Y SU DICTAMEN SEA ENVIADO PARA SU APROBACION AL CA

BILDO.- EL SR. GONZALEZ DOMENE OPINA QUE INDEPENDIENTEMENTE DEL ES

TUDIO, EL CABILDO DEBE BRINDAR SU APOYO PARA QUE SE HAGA EL CAMBIO

QUE SEA, PUES EL PROBLEMA ES INMINENTE.- INTERVIENE EL ING. ARANDA

PARA MANIFESTAR QUE EN ESTA REUNION NO SE PUEDE DICTAMINAR Y HABRA

QUE ESPERAR LA OPINION DE VIALIDAD.- EL ING. SANCHEZ AFIRMA QUE ES

TO YA ESTABA AUTORIZADO DESDE EL AÑO PASADO.- ENTONCES DICE EL ING.

ARANDA HAY QUE VER QUE SE RESPETE EL CONVENIO.-    Y MANDAR PONER

LOS LETREROS CORRESPONDIENTES A TRAVES DEL DEPARTAMENTO DE MANTE

NIMIENTOURBANO, Y QUE SE TOMEN LAS MEDIDAS CONDUCENTES POR LA DIREC CION

DE SEGURIDAD PUBLICA.- UNA VEZ QUE HA SIDO AGOTADA LA DISCU

SION,EL CABILDO DETERMINA POR UNANIMIDAD QUE SE HAGA EL ESTUDIO Y

PROCEDA CONFORME LO DEMANDA EL INTERES PUBLICO.- EL ING. SANCHEZ

DUEÑAS MENCIONA LA PETICION DE AYUDA QUE FORMULA UN CIUDADANO, PARA

QUE LOS CAMIONES DE PASAJEROS "CHIHUAHUENSES" DEJEN DE TRANSITAR POR

LA COLONIA LOS ANGELES Y LO HAGAN POR LOS BOULEVARES QUE CORRES

PONDA.-SOBRE EL PARTICULAR EL ING. ARANDA EXPONE QUE ESTO S E ENCUENTRA

YA DEBIDAMENTE DETERMINADO, ESTANDO PROHIBIDO QUE TODOS LOS CA-
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MIONES DE ESE TIPO TRANSITEN POR LAS ARTERIAS DE VARIAS COLO

NIAS DE LA CIUDAD.- ESAS UNIDADES COMO ACERTADAMENTE LO MEN

CIONA EL ING. SANCHEZ DUEÑAS DEBEN UTILIZAR PARA SALIR O EN

TRAR A LA CIUDAD, EL PERIFERICO.- EL SEÑOR REGIDOR GUADALUPE

OLGUIN PIDE EL APOYO DE DOS O TRES UNIDADES DE LA POLICIA RU

RAL, PARA QUE REALICE CON CIERTA FRECUENCIA TAREAS DE VIGI

LANCIA EN EL CAMPO, YA QUE VERDADERAMENTE HACEN FALTA EN ALGU

NOS EJIDOS DE LA LOCALIDAD. EL ING. ARANDA MANIFIESTA QUE

HABLARA CON EL DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLICA MUNICIPAL PARA

QUE ATIENDA ESA SOLICITUD.- EL DR. LUIS RAMIREZ, HACE USO DE

LA PALABRA PARA SEÑALAR QUE HA HABLADO VARIAS VECES CON EL TI

TULAR DEL AUTOTRANSPORTE DEL MUNICIPIO, Y ESE SE MUESTRA RE

NUENTE A AUTORIZAR PERMISOS AUNQUE SEAN PROVISIONALES A QUIE

NES HAN PROPUESTO LA RUTA TRANSVERSAL A QUE YA SE HIZO REFE

RENCIA EN ESTA MISMA SESION, AFIRMANDO EL REGIDOR QUE DE PER

MITIRSE NO QUITARIA PASAJE A NINGUNA RUTA, Y VENDRIA A DAR UN

SERVICIO QUE NINGUNO ESTA PRESTANDO; EL LIC. MORAN DICE QUE

CUALQUIER CONCESION O PERMISO DEBE ESPERAR PARA DESPUES DE LA

REESTRUCTURACION DE LAS RUTAS Y QUE A MAS TARDAR EN UN MES

SE TENDRA EL ESTUDIO CORRESPONDIENTE, MENCIONANDO QUE HAY MU

CHAS SOLICITUDES PARA LA RUTA TRANSVERSAL, HABIENDOSELE SEÑA

LADO UN PLAZO AL JEFE DEL DEPARTAMENTO QUE VENCE EL DIA 25

DEL ENTRANTE MES PARA QUE PRESENTE SU DICTAMEN AL RESPECTO.

SOBRE EL MISMO TEMA EL ING. ARANDA DICE QUE EN CASO DE QUE SE

AUTORICE LA RUTA TRANSVERSAL VA A SER NECESARIO QUE LA AUTOR

IDAD EXIJA UNIDADES NUEVAS.- POR ULTIMO, EL REGIDOR RAMIREZ

RIOS COMENTA QUE EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL LE EXPRESO

QUE YA ESTA APROBADO EL FINANCIAMIENTO PARA QUE LOS MIEMBROS

DEL CABILDO PUEDAN ADQUIRIR SU PROPIO AUTOMOVIL.- NO HABIENDO

OTRO ASUNTO QUE TRATAR, SE DA POR TERMINADA LA SESION, SIENDO

LAS 21:45 (VEINTIUNA CUARENTA Y CINCO) HORAS DEL DIA DE

LA FECHA,LEVANTANDOSE LA PRESENTA ACTA PARA DEBIDA CONSTANCIA.

DOY FE.-



000152
EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO LAS

18:00 (DIEZ Y OCHO) HORAS DEL DIA 31 (TREINTA Y UNO) DE JULIO DE

1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA SALA DE JUNTAS

PARA CELEBRAR SESION ORDINARIA DE CABILDO, EL CIUDADANO REGIDOR ING.

HORACIO ARANDA ALCALA, EN FUNCIONES, EN AUSENCIA JUSTIFICADA DEL C.

LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, LOS SEÑO

RES REGIDORES ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, RENE BARBOSA AGUILAR, JO

SE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ, MARTIN ZAPATA CARDONA, RODOLFO ORTEGA

FLORES, JOSE BARRON CASTRO, LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA, GILBERTO

REYES DURAN, ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS, LIC. 

GERARDO OROZCO GALINDO, Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ RAMIREZ,

CON LA ASISTENCIA DEL SR. SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO LIC. JOSE

RODOLFO MIJARES GOMEZ; Y AUSENTES LOS SEÑORES REGIDORES, ING. MARIO

VALDEZ BERLANGA, Y LIC. MARIA BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ; EL C. PRESI

DENTE, ABRE LA SESION ORDINARIA CONVOCADA PARA EL DIA DE HOY, BAJO

LA SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 1.- APERTURA DE LA SESION; 2.- LISTA DE

ASISTENCIA; 3.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR; 4.- INFORME DE COMISIO
NES; 5.- ASUNTOS GENERALES.- APROBADA ESTA, EL SR. SECRETARIO PASA

LISTA DE PRESENTES, ENCONTRANDOSE LOS MIEMBROS DEL CUERPO EDILICIO,

CUYOS NOMBRES SE HAN EXPRESADO ANTERIORMENTE, Y HABIENDO QUORUM SE

DECLARA FORMALMENTE ABIERTA LA SESION.- EN DESAHOGO DEL TERCER PUN

TO DE LA ORDEN DEL DIA, SE DISPENSA LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR,

QUEDANDO A LA VISTA DE LOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO EN LA SECRETA

RIA, PARA SU FIRMA.- EN DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO, A PETICION DEL

REGIDOR ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, SE CONCEDE EL USO DE LA PALA

BRA AL ING. JESUS DEL RIO FELIX, VICE-PRESIDENTE EJECUTIVO DEL CON

SEJO PROMOTOR PARA EL DESARROLLO DE LAS RESERVAS TERRITORIALES DE

TORREON, QUIEN HACE UNA AMPLIA Y CLARA EXPLICACION DE LA REVISON Y

ACTUALIZACION DEL PROGRAMA PARCIAL DE CRECIMIENTO DE NUEVA CALIFOR

NIA.- EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE PREGUNTA SI HAY NECESIDAD DE TO

MAR EN ESTE MOMENTO UNA SOLUCION, YA QUE EL NECESITA ENTERARSE MAS

A FONDO DEL PLANTEAMIENTO, PUES DE OTRA MANERA TENDRIA QUE ABSTENER

SE.- ENSEGUIDA, EL C. SECRETARIO DA CUENTA DE UN OFICIO Y DOS PLA

NOS ENVIADOS POR EL CONSEJO PROMOTOR PARA EL DESARROLLO DE LAS RE

SERVAS TERRITORIALES DE TORREON (COPRODER) MEDIANTE EL CUAL SE PONE

EN CONSIDERACION EL CABILDO LAS ADECUACIONES DERIVADAS DE LA REVISION

Y ACTUALIZACION DEL PROGRAMA PARCIAL DE CRECIMIENTO DE NUEVA 
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CALIFORNIA, QUE FUERA APROBADO POR ESTE CUERPO COLEGIADO CON FECHA

28 DE FEBRERO DE 1989 Y PUBLICADO EN SU VERSION ABREVIADA EN EL PE
RIODICO OFICIAL DEL ESTADO EL 30 DE ENERO DE 1990. EL PLANO DENOMI
NADO "P-2 Y DESTINOS" (SITUACION PROPUESTA) CONTIENE LAS MODIFICACIO
NES AL PLANO DENOMINADO "P-2 USOS Y DESTINOS:" (SITUACION ACTUAL)
DESTACANDO POR SU IMPORTANCIA: A) EL PORCENTAJE DEL AREA DE DONACION

AL MUNICIPIO DEL 29%, ES DECIR 14.8% SUPERIOR A LO QUE ESTABLECE CO
MO OBLIGATORIO LA LEY DE FRACCIONAMIENTOS DEL ESTADO DE COAHUILA, ES

TO BAJO LA MODALIDAD DE CONCENTRACION DE NUCLEOS DE EQUIPAMIENTO Y

SERVICIOS, FAVORECERA NO SOLAMENTE AL DESARROLLO NUEVA CALIFORNIA S

INO TAMBIEN A LAS AREAS Y COLONIAS VECINAS; B) EL CAMBIO DE USO DE

SUELO EN LAS MANZANAS NUMEROS: 103, 107, 150Y151,CON UNA SUPERFI
CIE TOTAL DE 13,465 METROS CUADRADOS, QUE PODRAN SER ASIGNADAS A DE
PENDENCIAS DEL SECTOR PUBLICO; C) SE ESTABLECE UNA DENSIDAD DE POBLA

CION DE 245 A 545 HABITANTES POR HECTAREA, ACORDE CON LO DISPUESTO
POR EL PLAN DIRECTOR DE DESARROLLO URBANO DE LA CIUDAD DE TORREON;

D) EL CAMBIO DE USO DE SUELO EN LAS MANZANAS NUMEROS: 10, 11, 20 Y
153, LAS DOS PRIMERAS COMO AJUSTE A LOS PARAMENTOS EN DICHAS AREAS
E IMPEDIR EN EL FUTURO EL RIESGO DE INVASION DE LA VIA PUBLICA Y,

LAS DOS SIGUIENTES PARA POSIBILITAR EL ESTABLECIMIENTO DEL COMERCIO

PARA EL ABASTO EN EL CORAZON DEL AREA HABITACIONAL, EN BENEFICIO DE

APROXIMADAMENTE 4,000 FAMILIAS QUE HABRAN DE ASENTARSE EN ESE SECTOR;
E) EL CAMBIO DE USO DEL SUELO EN LAS MANZANAS NUMEROS: 3, 6, 13Y14
DESTINADAS EN PRINCIPIO AL EQUIPAMIENTO METROPOLITANO DE COMERCIO AL

USO DE VIVIENDA MEZCLADA CON COMERCIO Y SERVICIOS, BAJO LA CONDICION

DE QUE LOS MISMOS SEAN COMPATIBLES CON LA VIVIENDA, ESTE CAMBIO OBE

DECE A LA NECESIDAD DE TENER UNA FRANJA DE TRANSICION ENTRE LA VI

VIENDA DE LA COLONIA FELIPE ANGELES VECINA AL SUR DE NUEVA CALIFOR

NIA Y LAS ACTIVIDADES PROPIAS DEL SECTOR COMERCIAL; F) COMO RESULTAN

TE EL PROCESO DE REVISION Y ACTUALIZACION DEL PROGRAMA PARCIAL DE

CRECIMIENTO, SE REALIZARON LAS SIGUIENTES ADECUACIONES AL PROYECTO 

D E ACUERDO APROBATORIO: SE INCORPORARA EL USO DEL SUELO EN TERMINOS

DE "COMERCIAL Y SERVICIOS" PARA LAS MANZANAS DEFINIDAS COMO EQUIPA

MIENTO METROPOLITANO (EM) Y QUE SON LAS NUMEROS: 1, 2, 4, 5, 7, 8, 9,

10, 11, 12, 15, 16, 17, 152 Y EL AREA OCUPADA POR EL "PARIAN DE LA
COSECHA", LO ANTERIOR EN VIRTUD DE QUE EN EL ACUERDO POR EL CUAL 

FUE APROBADO EL PROGRAMA PARCIAL DE CRECIMIENTO DE NUEVA CALIFORNIA
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(PUBLICADO EN EL PERIODICO OFICIAL DEL ESTADO EL 30 DE ENERO DE 1990)

FUE OMITIDA ESTA DEFINICION.- SE INCORPORA TAMBIEN EN ESTE DOCUMENTO

EL TERMINO DE "EQUIPAMIENTO PARA INFRAESTRUCTURA URBANA" (EI) PARA EL

USO DEL SUELO EN LAS MANZANAS NUMEROS: 103, 107, 150 Y 151.- ASIMIS

MO SE INCORPORA EL TERMINO "EQUIPAMIENTO COMERCIAL" (EC) PARA EL USO

DEL SUELO EN LAS MANZANAS NUMEROS: 20 Y 153.- POR ULTIMO, SE INCORPO

RA EL TERMINO "HABITACION CON COMERCIO Y SERVICIOS" PARA LAS MANZANAS

NUMEROS: 3, 6, 13 Y 14.- EN USO DE LA PALABRA EL C. ING. IGNACIO SAN

CHEZ DUEÑAS, SEGUNDO REGIDOR DEL R. AYUNTAMIENTO, COMISIONADO DE

OBRAS PUBLICAS, MANIFIESTA QUE LOS CAMBIOS Y ADECUACIONES QUE SE PO

NEN A CONSIDERACION DEL CABILDO DERIVAN DEL PROCESO DE REVISION DEL

PROGRAMA EN FUNCION DE LA DEMANDA ACTUAL DE SUELO PARA LOS DIFERENTES

USOS, LA POBLACION REAL QUE OCUPARA LA RESERVA TERRITORIAL DE NUEVA

CALIFORNIA, ASI COMO DE OBSERVACIONES HECHAS POR LA SECRETARIA DE DE

SARROLLO URBANO Y OBRAS PUBLICAS DEL ESTADO Y POR LA DIRECCION DE PLA

NIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, EXPLICA GRAFICA

MENTE EN LOS PLANOS QUE ACOMPAÑAN AL OFICIO DEL COPRODER CUALES SON

ESAS ADECUACIONES.- DISCUTIDO POR EL CABILDO SE APRUEBA POR MAYORIA

DE VOTOS LAS MODIFICACIONES AL PROGRAMA PARCIAL DE CRECIMIENTO DE NUE

VA CALIFORNIA, MISMAS QUE ESTAN CONTENIDAS EN EL PLANO "P-2 USOS Y

DESTINOS" (SITUACION PROPUESTA) EL CUAL SE ANEXA A LA PRESENTE ACTA

PARA DEBIDA CONSTANCIA.- ASIMISMO EL SR. ING. JESUS DEL RIO, SEÑALA

CUAL ES LA SITUACION FINANCIERA DEL CONSEJO PROMOTOR PARA EL DESARRO

LLO DE RESERVAS TERRITORIALES DE TORREON, HACIENDO ENTREGA A LOS PRE

SENTES DE UN CUADRO QUE ILUSTRA LA MISMA.- A CONTINUACION, EL SR.

GONZALEZ DOMENE MANIFIESTA QUE LE PREOCUPA QUE NO SE HAYA PUESTO LA

DEBIDA ATENCION AL "TORREONCITO" CUYA RESTAURACION SERA INAUGURADA EL

PROXIMODIA15DE SEPTIEMBRE, SEGUN SE LE HA DICHO POR FALTA DE RECUR

SOS, CONSIDERANDO QUE SI NO HAY DINERO PARA ESTA Y OTRAS OBRAS, DEBE

DARSE UNA EXPLICACION SATISFACTORIA, PUES EL SABIA QUE HABIA MILES

DE MILLONES DE PESOS EN CAJA Y AHORA RESULTA QUE NO HAY NI PARA COSAS

PEQUEÑAS, ESO APARTE DE LAS OSCURIDADES EN LOS CORTES DE CAJA.- "TRA

BAJEMOSJUNTOS" EN EL EJIDO "LA UNION", POR 11 MILLONES, YA AUTORIZA

DA,POR EL PROPIO PRESIDENTE, SIN EMBARGO, NO HA CAMINADO.- EL ING.

ARANDA, AFIRMA QUE LOS REGIDORES GONZALEZ DOMENE Y OROZCO GALINDO ES

TAN MAL INFORMADOS, YA QUE HA HABIDO UNA INVERSION EXTRAORDINARIA CON

RECURSOS PROPIOS, DEL MUNICIPIO, EN DIFERENTES COLONIAS Y EJIDOS, ADE
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MAS DE COMPRA DE EQUIPO Y REPOSICION DE ESTE Y SI NO SE RECIBEN OTROS

RECURSOS, CON LOS PROPIOS ES IMPOSIBLE ATENDER LAS NECESIDADES DEL MU

NICIPIO, EXPLICANDO QUE EL 60% DE NUESTROS RECURSOS SE DESTINA AL PA
GO DE NOMINAS, QUEDANDO SOLO UN 40% PARA GASTOS DE MANTENIMIENTO Y

CONSERVACION; ADEMAS NO SE HAN RECIBIDO LAS PARTICIPACIONES ESPERADAS.

EL SR. GONZALEZ DOMENE DICE QUE LA DESINFORMACION SE DEBE A LA CENTRA

LIZACION EXISTENTE Y SOLO TRES O CUATRO PERSONAS ESTAN ENTERADAS DEL

MOVIMIENTO ECONOMICO, EL MISMO CORTE DE CAJA ADOLECE DE OSCURIDADES Y

DEBIERA DARSE A LA GENTE LA INFORMACION QUE REFLEJE LA REALIDAD DEL

MUNICIPIO.- EL ING. ARANDA SEÑALA QUE AL SR. DR. LUIS RAMIREZ SE LE

HA DADO LA INFORMACION REQUERIDA.- EL DR. RAMIREZ, MANIFIESTA QUE NO

SE LE HA DADO INGERENCIA NI INFORMACION SOBRE LAS FINANZAS MUNICIPA

LES, Y QUE UNA COSA ES QUE REVISE LAS CIFRAS QUE LE PRESENTAN EN UNA

SABANA, QUE PRETENDE SER CORTE DE CAJA, Y OTRA QUE ESTE DE ACUERDO Y

DEBIDAMENTE INFORMADO; EL DIA QUE REQUIEREN DE SU FIRMA PARA PUBLICAR

EL CORTE DE CAJA LO LLAMAN, Y SE LE PIDE REVISARLO Y AUTORIZARLO, Y

LO INDICADO ES QUE CUANTAS VECES EL PRIMER REGIDOR ACUDA CON EL TESO

RERO MUNICIPAL PARA HABLAR DE FINANZAS, SE LE INVITE PARA ESTAR LO SU

FICIENTEMENTE ENTERADO, ASI FIRMARIA CON MUCHO GUSTO, COMO COMISIONA

DO DE HACIENDA LOS CORTES DE CAJA, INCLUSIVE LA SINDICO RODRIGUEZ RA

MIREZ LE DIJO QUE ELLA NO VOLVIA A FIRMAR NADA QUE NO LE DIERAN POR

ANTICIPADO.- EL ING. ARANDA EXPRESA QUE EL DR. RAMIREZ NO ALCANZARIA

A REVISAR EN AUDITORIA TODO LO QUE SE COMPRA Y EL MOVIMIENTO DE INGRE

SOS Y EGRESOS Y LA SABANA QUE SE LE HA PRESENTADO ES UN BALANCE NOR

MAL, INFORMANDOSELE DEBIDAMENTE.- EL DR. RAMIREZ ASEGURA QUE NO SIE

MPRE HA RECIBIDO INFORMACION, INCLUSO EL ING. ARANDA Y EL TESORERO MU

NICIPAL DESCONOCIAN QUE EN LA ADQUISICION DE VEHICULOS SE HABIAN GAS

TADO 1,400 MILLONES DE PESOS, HASTA QUE INTERVINO EL CONTADOR DE LA

TESORERIA JUAN JOSE HERRERA, PARA ACLARAR QUE EN ESO IBA TAMBIEN EL

ANTICIPO DE LAS BARREDORAS, CUANDO EL ING. ARANDA DECIA QUE ESO ERA

PARA EQUIPAMIENTO DE LAS PATRULLAS, Y NO OBSTANTE QUE EL PRIMER REGI

DOR AFIRMA SER EL COMISIONADO DE HACIENDA ANTE EL CONGRESO, LA COMI

SION ES COLEGIADA; SI HAY PROYECTOS ESTANCADOS, ESTO SE DEBE A LA FAL

TA DE RECURSOS.- EL LIC. BLANCO GUERRA, AFIRMA QUE HAY CLARIDAD EN

LAS ACCIONES DE GOBIERNO Y LAS OBRAS EMPRENDIDAS SON LAS QUE PERMITE

EL ERARIO; Y SI LOS SEÑORES REGIDORES SE QUEJAN DE LA FALTA DE INFORMACION,

DEBEN BUSCARLA Y ACLARAR CUALQUIER DUDA, LO CIERTO ES QUE AC

TUALMENTE HAY OTRA IMAGEN DE LA ADMINISTRACION MUNICIPAL, Y ESO SE VE
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EN LAS MISMAS CALLES.- LA PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ PIDE MAS

AGILIDAD EN EL CUMPLIMIENTO DE LOS COMPROMISOS DE LA TESORERIA, DAN

DO PRIORIDAD A LOS SUELDOS, QUE ASEGURA SE CUBREN CON UN DIA DE RE

TRASO.- EL REGIDOR BARBOSA AGUILAR DICE QUE LOS ACUERDOS SE RESPE

TEN, YA QUE EL ING. ARANDA DICE UNA COSA Y EL TESORERO MANDA OTRA.-

EL ING. ARANDA MANIFIESTA QUE EL OBEDECE A UNA LINEA DE CONDUCTA Y

SU DESEO NO ES CAUSAR PROBLEMAS NI PELEARSE CON NADIE, ESTA CONS

CIENTE DE SUS RESPONSABILIDADES Y TRATA DE CUIDAR LOS RECURSOS DEL

MUNICIPIO.- PIDE EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, QUE SE LES GUARDE UN LU

GAR A LOS REGIDORES, SI ES QUE TODAVIA LO TIENEN, NO SE LES GUARDAN

LAS CONSIDERACIONES INHERENTES A SU CARGO, NADA MENOS HOY SE LE EN

TREGO SU CREDENCIAL DE INDENTIFICACION, DE MANOS DE UNA PERSONA QUE

NO ES LA INDICADA PARA HACERLO, Y EN OTRAS OCASIONES RECIBE INFORMA

CION DE PERSONAS DE TERCERA O CUARTA CATEGORIA.- EL SR. GONZALEZ

DOMENE MANIFIESTA QUE A LOS REGIDORES SE LES VE COMO MAL NECESARIO,

Y DEBERIAN TENER OTRO LUGAR EN LA ADMINISTRACION, SINTIENDOSE QUE

LOS REGIDORES DEBEN ASUMIR SUS RESPONSABILIDADES Y CADA UNO TIENE

SU TRABAJO, Y DEBEN RECIBIR A LA GENTE YA QUE NO ES FUNCION NADA

MAS DEL PRIMER REGIDOR HACERLO.- EL LIC. BLANCO GUERRA EXPONE QUE

SE LES HA LLAMADO PARA QUE CUMPLAN CON SU FUNCION Y EL LA ESTA CUM

PLIENDO CON TODA LIBERTAD, Y NO NADA MAS ESTAR CRITICANDO.- EXPRE

SA EL DR. RAMIREZ QUE CUANDO NO HAY MUCHO TRABAJO HA VISTO QUE CUA

TRO O CINCO REGIDORES ACOMPAÑAN AL PRIMER REGIDOR EN SU DESPACHO,

Y VAN PORQUE LLEVAN ALGUNA EXIGENCIA, Y BUSCAN MEJORAR SU CAPACIDAD

Y ESTAR AL TANTO DE COMO MANEJA EL PRIMER REGIDOR LOS PROBLEMAS,

ESO NO PASA CON EL TESORERO. EL PROBLEMA ES QUE SE LES HA ETIQUETADO

COMO INQUISIDORES, SIN SERLO, BUSCAN INFORMACION PARA QUE LA CIUDA

DANIA SEPA QUE SE ESTAN HACIENDO GRANDES ESFUERZOS, USANDO TODA LA

HABILIDAD E INGENIO PARA SACAR ADELANTE ESTA ADMINISTRACION QUE APE

NAS EMPIEZA, LAMENTANDO QUE ESA TRANSPARENCIA QUE VE EN LA PRIMERA

REGIDURIA NO PUEDA VERLA EN LA TESORERIA MUNICIPAL.- ENSEGUIDA EL

REGIDOR GILBERTO REYES RINDE SU INFORME SOBRE PREVENCION SOCIAL, RE

FIRIENDOSE A LA CLAUSURA DE ALGUNOS ALOJAMIENTOS, EN EL PRIMER CUA

DRO DE LA CIUDAD.- EL CABILDO ACUERDA QUE EL EXPONENTE JUNTO CON

EL DR. RAMIREZ Y LOS TITULARES DE OBRAS PUBLICAS, PREVENCION SOCIAL

Y ALCOHOLES, ESTUDIEN ESA PROBLEMATICA Y VEAN ALTERNATIVAS, ALGUNOS

PROPIETARIOS ESTAN DISPUESTOS A CAMBIAR DE GIRO, OTROS MANIFIESTAN
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NO TENER RECURSOS PARA HACER MODIFICACIONES Y ESTAN IMPOSIBILITADOS

PARA CUMPLIR CON LA EXIGENCIA QUE SE LES HACE; LA JUNTA SE CELEBRA

RA EL PROXIMO VIERNES A LAS 12:00 HORAS.- EL SR. GONZALEZ DOMENE
INFORMA QUE UNA COMISION DE VECINOS DE LA COLONIA NUEVO TORREON, VI

NO A LA PRESIDENCIA PARA ENTERARSE DEL RESULTADO DE ALGUNAS GESTIO

NES QUE SOBRE DRENAJE Y ALUMBRADO PUBLICO, HICIERON HACE TIEMPO Y

EL PRESIDENTE MUNICIPAL PROMETIO AYUDARLES, DENTRO DEL PROGRAMA DE

SOLIDARIDAD EN TU COLONIA.- COMENTA EL ING. ARANDA ALCALA, LAS GES

TIONES QUE SE HAN ESTADO HACIENDO RESPECTO A LA CASA QUE PERTENECIO

A DON ISAURO MARTINEZ Y QUE DESEA ADQUIRIR EL MUNICIPIO, PIDE AL SR.

GONZALEZ DOMENE QUE LO ACOMPAÑE PARA HABLAR CON EL SR. OLMOS, PRO

PIETARIO DE LA FINCA.- EL DR. LUIS RAMIREZ RIOS MANIFIESTA QUE NA

DA SE HA INFORMADO DE LAS PARTIDAS DE LOS PROGRAMAS DE SOLIDARIDAD,

CUANTO SE HA INVERTIDO EN ESTOS CON RECURSOS PROPIOS, SI SE HAN HE

CHO ALGUNAS OBRAS Y SU CUANTIA.- EL PRIMER REGIDOR MENCIONA QUE

HAY UNA RELACION DE TODO LO QUE SE HA PEDIDO, INCLUSO DEL IMPUESTO

SOBRE NOMINA, Y NO HAY INCONVENIENTE EN QUE SE LE ENTREGUE AL REGI

DOR GONZALEZ DOMENE UNA COPIA DE LA MISMA.- GONZALEZ DOMENE INFOR

MA QUE YA VA A DAR INICIO EL PROGRAMA DIALOGO MUNICIPAL EN LA RADIO

DIFUSORA XHTOR DEL AYUNTAMIENTO, LOS MIERCOLES AL MEDIODIA CON TELE

FONO ABIERTO AL PUBLICO, QUE PERMITIRA TENER MAYOR CONTACTO CON LA

CIUDADANIA Y DIFUNDIR LO QUE ESTA HACIENDO LA ADMINISTRACION MUNICI

PAL.- ASIMISMO, COMUNICA QUE EL PROXIMO MIERCOLES A LAS 8 DE LA NO
CHE EN EL TEATRO MARTINEZ, SERA LA PRESENTACION DEL LIBRO LA CAN

CION CARDENCHE, CON LA INTERVENCION DE LOS EJIDOS LA LOMA Y SAPIO

RIZ, DURANGO.- EL REGIDOR OLGUIN HABLA DE LA QUEJA QUE VARIOS CAM

PESINOS HAN PRESENTADO CONTRA LOS SEÑORES CELIA LOZANO, CASIANO PE REZ

Y MARTIN MENDOZA, DEBIDO A LOS MALOS MANEJOS AL FRENTE DE LA DI

RECTIVA DE UN SIDICATO TRANSPORTISTA, ADHERIDO A LA CONFEDERACION

NACIONAL CAMPESINA, PIDIENDO LA INTERVENCION DEL DEPARTAMENTO DEL

AUTOTRANSPORTE.- SE ACUERDA HACER LLEGAR EL CORRESPONDIENTE ESCRI

TO AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL.- EL LIC. OROZCO DICE QUE AL RESPEC

TO SERIA BUENO CONOCER LA OPINION DEL SR. PRESIDENTE.- EL DR. LUIS

RAMIREZ, INTERVIENE PARA DECIR QUE EL AYUNTAMIENTO NO DEBE INTERVE

NIR EN ESTO Y COMPETE AL SR. PRESIDENTE MANEJARLO, YA QUE SE TRATA

DE UN SECTOR CAMPESINO, INCLUSO SE HABLA DE UN SINDICATO Y TAL VEZ

NI EL ALCALDE DEBIERA INTERVENIR.- EL SR. JOSE BARRON, EXPRESA QUE
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EL JEFE DEL DEPARTAMENTO DEL AUTOTRANSPORTE O SU AUXILIAR INME

DIATO ESTAN HACIENDO EN COMPLICIDAD CON LA MENCIONADA DIRECTIVA,

MAL USO DE LAS CONCESIONES.- EL SR. RODOLFO ORTEGA, PREGUNTA

QUE SI EL SR. BARRON ESTA HACIENDO UNA DENUNCIA, RESPONDIENDO

EL ALUDIDO QUE SI.- EL SR. ORTEGA ACLARA QUE SU PREGUNTA SE DE

BE A QUE EN EL ESCRITO NO SE ESTA DENUNCIANDO AL AYUDANTE DEL

LIC. MORAN.- EL SR. BARRON, MANIFIESTA QUE ESE ES EL APOYO QUE

PIDEN AL CABILDO, PARA QUE SE LE PONGA REMEDIO A LA SITUACION.--

EL ING. ARANDA EXPONE QUE LO CONVENIENTE AQUI ES QUE LA COMISION

DEL AUTOTRANSPORTE SE DIRIJA CON EL TITULAR DE ESA DEPENDENCIA

PARA ACLARAR LAS COSAS, YA QUE LOS SEÑALAMIENTOS QUE SE HACEN

PERJUDICAN A LA ADMINISTRACION Y ES PREFERIBLE CORTAR POR LO SA

NO EN CASO DE COMPROBARSE ESA QUEJA.- EL SR. GUADALUPE OLGUIN,

DICE QUE EN OCASIONES LAS GENTES DE LOS EJIDOS NECESITAN, A ME

DIA NOCHE TRASLADAR ALGUN ENFERMO Y NO HAY EN QUE, RESULTANDO

UN NEGOCIO PARA LOS DEL SINDICATO, YA QUE PARA QUE UNA UNIDAD

HAGA EL SERVICIO CON PERMISO DEBE ENTREGAR AL SINDICATO DE VEIN

TE A TREINTA MIL PESOS, DEBIENDOSE EVITAR ESO EN BENEFICIO DE 

LOS CAMPESINOS, ASEGURANDO QUE SE HAN HECHO MAL USO DE LAS CON

CESIONES O PERMISOS, MISMOS QUE HAN SIDO VENDIDOS Y APARECE A

NOMBRE DE OTRAS PERSONAS, LO QUE SE HA HECHO CON EL CONSENTIMIEN

TO DEL SINDICATO.- SEÑALA QUE INDEBIDAMENTE EL SINDICATO EXIGE

ESA CANTIDAD DE DINERO Y QUIEN DA EL VISTO BUENO PARA DAR EL

SERVICIO ES LA OFICINA DEL AUTOTRANSPORTE Y NO EL MULTICITADO

SINDICATO.- SIN EMBARGO, DICE EL REGIDOR OLGUIN, SI NO VA LA

FIRMA DE LA SEÑORA LOZANO Y EL SELLO DEL SINDICATO NO HAY PERMISO

Y QUE INCLUSO EL MISMO HA TENIDO QUE DAR VARIAS VUELTAS PARA

UN TARJETON, NO OBSTANTE SU CALIDAD DE FUNCIONARIO DEL AYUNTA

MIENTO.-EXPLICA EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, QUE EN LA SECRETARIA

DEL TRABAJO, O EN TODO CASO EN LA JUNTA DE CONCILIACION Y ARBI

RAJE REUNIENDO TODOS LOS REQUISITOS PUEDE LOGARARSE EL REGIS

TRO DE UN SINDICATO, Y SOBRE EL PARTICULAR TENDRA QUE HACERSE

UNA INVESTIGACION INCLUSIVE SE SABE QUE UN FUNCIONARIO DE LA PA

SADA ADMINISTRACION OBTUVO VARIOS PERMISOS QUE ANDA VENDIENDO

EN SEISCIENTOS MIL PESOS AL MEJOR POSTOR, Y QUE LA PROBLEMATICA
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V IENE DE ESTOS MALOS MANEJOS, AFIRMANDO QUE ESA PERSONA SIGUE

TRABAJANDO PARA EL AYUNTAMIENTO.- EL ING. ARANDA PIDE QUE SE

ENCARGUE DE ESTA INVESTIGACION  EL SR. REYES DURAN, QUIEN

MANIFIESTA QUE HA ESTADO AL TANTO DEL PROBLEMA Y SABE DE LOS

ANTECEDENTES DEL CASO, ESTANDO EN CONTACTO CON EL JEFE DEL

AUTOTRANSPORTE, NADA MENOS SE ENTERO QUE PARA UN SITIO DE LA

AVENIDA PRESIDENTE CARRANZA Y CALLE FALCON, EL SEÑOR ALEJAN

DRO RODRIGUEZ, SE DESEMPEÑO COMO SEGUNDO SINDICO Y AHORA TRA

BAJA EN EL DEPARTAMENTO DE ALCOHOLES, OBTUVO DOCE JUEGOS DE

PLACAS Y SOLO ENTREGO SEIS, LO QUE ES REPROBABLE PORQUE ESTA

PERJUDICANDO AL PRESIDENTE Y AL CABILDO.- EL LIC. OROZCO IN

TERVIENE PARA DECIR QUE EL OPINA QUE EL QUISIERA SEPARAR UN

POCO AL SR. ALEJANDRO RODRIGUEZ, CON LA CUESTION DE LA RUTA

TRANSVERSAL, AUNQUE DE NINGUNA MANERA HAY RELACION, YA QUE SE

AFIRMA QUE SE EXTENDIERON 200 PERMISOS AL FINALIZAR LA ADMINIS
TRACION ANTERIOR, AUNQUE AL REVISAR LAS ACTAS DE CABILDO SOLO

ENCONTRO TREINTA PERMISOS Y CIERTAMENTE HAY UNA RELACION POR

QUE SON LOS MISMOS NOMBRES PERO SON SEPARADOS, Y LA RUTA TRANS

VERSAL ES INDEPENDIENTE DE LOS PERMISOS, QUE EL ESTA APOYANDO

LA RUTA TRANSVERSAL POR CONSIDERARLA NECESARIA Y CONTRIBUIRIA

AL DESCONGESTIONAMIENTO DEL MISMO CENTRO DE LA CIUDAD, QUE YA

NO ES COSTEABLE PARA LOS TRABAJADORES DEL VOLANTE.- EL SR. OR

TEGA, CONSIDERA QUE DEBE PEDIRSE AL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL

REALICE UNA INVESTIGACION A FONDO, POR TENER QUE VER ESTO CON

LA RESTRUCTURACION DEL AUTOTRANSPORTE Y ACABAR CON ESA MAFIA

Y CORRUPCION QUE HAY DENTRO DEL AUTOTRANSPORTE QUE PERJUDICA

A OBREROS Y  CAMPESINOS.- EL DR. LUIS RAMIREZ COMENTA QUE

HAY QUE PONERSE LISTOS CON LAS PERSONAS QUE PARECEN RECTAS Y

CUANDO MENOS TOLERAN A PERSONAS INDESEABLES EN SU DEPARTAMEN

TO, PREGUNTANDOSE PORQUE DICHO DEPARTAMENTO ESTA FUERA DEL 

EDIFICIO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, DONDE DEBIERA ESTAR, SIEN

DO TAN CONFLICTIVO E IMPORTANTE, POR LO MENOS DEBIERA ESTAR

MAS CERCA PARA ESTAR EN CONTINUA COMUNICACION, PIDIENDO SE TO

ME EN CUENTA LA PROPUESTA.- MENCIONA QUE ESTARA EN CONTACTO 

CON LOS SEÑORES OLGUIN, BARRON Y REYES DURAN PARA SACAR A

DELANTE EL PROBLEMA PLANTEADO POR EL PROPIO REGIDOR OLGUIN.- MA
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NIFIESTA TAMBIEN QUE ESTA SEMANA SE ADJUDICO A UNA DE LAS

TRES EMPRESAS CONCURSANTES, EL ESTUDIO DE LA REESTRUCTURACION

DEL AUTOTRANSPORTE DE TORREON, AFIRMANDO QUE EL LIC. MORAN, JE

FE DE LA OFICINA, ENTREGO A LOS REGIDORES LOS ELEMENTOS DE

JUICIO PARA CALIFICAR A LOS PARTICIPANTES HABIENDO TENIDO LOS

CATALOGOS DEL CASO Y EL DEBIDO ASESORAMIENTO, A CARGO DE PRO

FESIONALES QUE HAN ELABORADO TRABAJOS PARA EL BANCO MUNDIAL Y

CUANDO TUVO OPORTUNIDAD DE EMPAPARSE DE LO QUE ELLOS REALIZAN,

SE FELICITO DE PARTICIPAR EN UNA TAREA TAN IMPORTANTE, QUE DE

CRISTALIZAR VA A DAR LUGAR A UNA VERDADERA REESTRUCTURACION,

PUES SE CONTEMPLA ATENDER TODAS LAS NECESIDADES QUE EN ESTE 

RENGLON SE TIENEN, ESO SI TIENE LA CAPACIDAD DE LLEVAR A LA

PRACTICA LAS RECOMENDACIONES QUE SE HACEN.- INFORMA QUE LA EM

PRESA GANADORA ES CAL Y MAYOR; LOS TRABAJOS APENAS COMIENZAN 

Y AL CABO DE CUATRO MESES SE PODRA DAR RESPUESTA A MUCHAS DE 

LAS PETICIONES QUE SE HAN HECHO POR PARTE DE LOS CONCESIONA

RIOS, A LOS ASPIRANTES A CONCESIONARIOS QUE MENCIONA EL LIC.

OROZCO, NO SE LES HA DADO RESPUESTA COMO ELLOS QUISIERAN, PUES

PIDEN PERMISOS PROVISIONALES Y LOS COMISIONADOS CONSIDERARON

QUE NO ES LO ADECUADO DARLOS ANTES DEL ESTUDIO, POR LO QUE HA

BRA QUE ESPERAR; EN EL ESTUDIO VIENEN NUEVAS RUTAS Y LOS SOLI

CITANTES MENCIONADOS, SERAN TOMADOS EN CUENTA, PORQUE TORREON

NECESITA DE NUEVAS RUTAS COMO LA RUTA TRANSVERSAL; SIN EMBARGO

HABRA QUE DEJAR A LOS PROFESIONALES QUE DIGAN LO QUE SE DEBE 

HACER.- EXPONE EL SR. ORTEGA QUE EL DEPTO. DE LIMPIEZA EL SA

BADO  PASADO RECIBIO 3 BARREDORAS NUEVAS Y 3 REPARADAS.  QUE
SE VERAN FUNCIONANDO EN LOS BOULEVARES AL ORIENTE Y AL PONIENTE,

PERMITIRA UNA BUENA IMAGEN DE TORREON.- EL ING. SANCHEZ

DUEÑAS INFORMA QUE HA ESTADO PARTICIPANDO CON EL DIRECTOR DE 

ECOLOGIA	  LIC. PAEZ Y EL DR. MAEDA, CON MOTIVO DEL INICIO DE

LA VERIFICACION VEHICULAR, PRINCIPALMENTE DE LOS CAMIONES, LLE

GARON GENTES DE SAN LUIS POTOSI Y DE MEXICO PARA HACER EL TRA

BAJO, SIN EMBARGO, LOS COSTOS SE CONSIDERARON ELEVADOS,

OTRA EMPRESA SE HAGA CARGO DE LA VERIFICACION, PIDE
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SE FORME LA COMISION DE ECOLOGIA, DE LA QUE EL LE GUSTARIA FOR

MAR PARTE; ESTIMA QUE EL DEPARTAMENTO DE ECOLOGIA PUEDE SER AU

TOFINANCIABLE CON LAS MULTAS QUE APLICARA; EN UN PRINCIPIO MU

CHOS CAMIONES EMPEZARON A REPARAR SUS MAQUINAS, HABIENDO UN

ACUERDO EN EL SENTIDO DE QUE MIENTRAS EL DIESEL ECOLOGICO NO

LLEGARA A LA CIUDAD NO SE PROCEDERIA; SIN EMBARGO, EL DIESEL 

ECOLOGICO TARDABA EN LLEGAR, INCLUSIVE EL ALCALDE TUVO QUE GES

TIONAR ANTE PEMEX EN MEXICO, CUANDO EL DIESEL ECOLOGICO YA ESTA

BA EN LA REGION, PORQUE POR AQUI PASABA A CHIHUAHUA, Y POR MO

TIVOS QUE SE DESCONOCEN NO SE VENDIA EN TORREON, AL FINAL DE

CUENTAS YA SE ESTA VENDIENDO AQUI, SIN EMBARGO, FALTA EL APOYO

DE ALGUNAS EMPRESAS QUE PUEDEN FINANCIAR EL PROYECTO MIENTRAS

ESTE ES AUTOFINANCIABLE; POR OTRO LADO, COMENTA QUE PARA EL AREA

PROTEGIDA QUE SE HA PROPUESTO EN EL CAÑON DE JIMULCO, EXISTE

LA POSIBILIDAD DE QUE SE AUTORICE A DOS BIOLOGOS QUE HARAN EL

ESTUDIO QUE TIENE UN COSTO DE CUATRO O CINCO MILLONES; EN OTRA

SESION DE CABILDO SE PIDIO LA AUTORIZACION PARA TRAER EL BORRE

GO CIMARRON A LA ZONA DE JIMULCO, PARECE SER QUE CEMENTOS APAS

CO TIENE EL DESEO DE PARTICIPAR, SEGUN COMENTARIOS DEL DIREC

TOR DE ECOLOGIA DEL ESTADO, PERO HAY QUE CUMPLIR CON ALGUNOS

REQUISITOS COMO SON LOS ESTUDIOS, PARA INTEGRAR AL EXPEDIENTE

Y PEDIR AL GOBIERNO DEL ESTADO SU AUTORIZACION, ACLARANDO QUE

MAS QUE UNA AREA PROTEGIDA SE TRATA DE UNA PRESERVACION.- ESTI

MA QUE EN LA COMISION DE ECOLOGIA DEBE PARTICIPAR TAMBIEN EL 

SR. RODOLFO ORTEGA, QUIEN FORMA PARTE DE LA COMISION DE LIMPIE

Z A, SIENDO CONVENIENTE QUE EL MISMO SE COMUNIQUE CON EL REPRE

SENTANTE DE LA ASOCIACION MEXICANA DISTRIBUIDORA DE AUTOMOVILES,

QUE PROMETIERON PONER LOS APARATOS PARA LA INSPECCION VEHI

CULARSIN COSTO ALGUNO, DEBIENDO HABLAR ADEMAS CON EL LIC. MU
RRA DE AUTOLASA O CON EL GERENTE DF AUTOS NAZAS.- EL SR. RODOL
FO ORTEGA DICE QUE CAMIONES MATERIALISTAS Y PARTICULARES VOL

VIERON A TIRAR ESCOMBRO A UN LADO DE LA CARRETERA QUE VA AL EJI
DOSANTA FE, POR SU PARTE LOS HABITANTES DEL EJIDO SAN ANTONIO

DE LOS BRAVOS PIDIERON AL SR. PRESIDENTE SU INTERVENCION Y ORDENO

A OBRAS PUBLICAS EL RETIRO DEL ESCOMBRO, ALQUILANDOSE MAQUI
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NARIA PESADA PARA EXTENDERLO, PERO LA GENTE HA VUELTO A TIRAR

LO AHI; EN LA CARRETERA CON RUMBO A MIELERAS, DONDE ANTES ERA

EL BASURERO MUNICIPAL, HASTA LA ALTURA DE CEMENTOS MEXICANOS,

TAMBIEN ES LO MISMO, POR LO QUE PIDE SE APLIQUE A LOS INFRAC

TORES, UNA MULTA DE 20 A 100 SALARIOS MINIMOS.- EL ING. ARAN

DA ADVIERTE QUE ESO YA ESTA APROBADO Y LO QUE SE NECESITA ES

QUE HAYA MAS SUPERVISION.- EL SR. ORTEGA SEÑALA QUE ESA ES

SU PROPOSICION Y SI ESTA APROBADO EN EL REGLAMENTO, ENTONCES

QUE SE PUBLIQUE PARA QUE LO CONOZCA LA CIUDADANIA.- EL DR.

LUIS RAMIREZ EXPRESA QUE LA POLICIA FEDERAL DE CAMINOS PODRIA

EJERCER VIGILANCIA EN ESA ZONA Y DAR INFORMES DE LOS CAMIONES

INFRACTORES.- ESTO LO DICE PORQUE EL DIA QUE HIZO EL RECORRI

DO, ESA POLICIA ESTABA VIGILANDO EL PERIMETRO.- SE LE ACLARA

AL REGIDOR QUE ESO NO ES POSIBLE, YA QUE ESA CORPORACION ES 

FEDERAL Y NO MUNICIPAL.- DICE EL SR. ALBERTO GONZALEZ QUE TIE

NE UNA PROPOSICION QUE PUDIERA SER LA SOLUCION PARA TERMINAR

DE RAIZ CON ESTE MAL QUE NO HEMOS PODIDO ELIMINAR POR FALTA DE

LOS ELEMENTOS SUFICIENTES, Y SI SE OFRECIERA UNA COMISION AL

PARTICULAR QUE DENUNCIE LAS PLACAS DE LAS UNIDADES INFRACTORAS,

DE SEGURO ACABARIA EL PROBLEMA, SIN EMBARGO, NO SABE SI ES MUY

ORTODOXA SU IDEA.- EL LIC. OROZCO JUZGA POSITIVA LA PROPOSICION

DEL SR. GONZALEZ DOMENE, E INSISTE EN LA INTEGRACION DE LA COMI

SION DE ECOLOGIA QUE ESTA PRACTICAMENTE ACEFALA, PROPONIENDO

AL ING. SANCHEZ DUEÑAS, YA QUE EL HA ESTADO INTERIORIZADO EN LO

DEL BORREGO CIMARRON.- POR UNANIMIDAD SE ACUERDA INTEGRAR LA CO

MISION DE ECOLOGIA CON LOS SEÑORES REGIDORES RODOLFO ORTEGA

FLORES E ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS.- EL DR. LUIS RAMIREZ, AD

VIERTE EN RELACION CON LA PROBLEMATICA DEL ESCOMBRO, QUE LO IN

DICADO SERIA QUE CUANDO LOS INSPECTORES DE OBRAS PUBLICAS REALI

CEN ALGUNA INSPECCION, SE ASEGUREN ADEMAS DEL SITIO DONDE SERA

TIRADO EL ESCOMBRO DE UNA OBRA, DANDOLE DESDE LUEGO EL SEGUI

MIENTODEBIDO.- EL ING. SANCHEZ MANIFIESTA QUE EL CODIGO MUNI

CIPALESTABLECE CLARAMENTE QUE LOS REGLAMENTOS TIENEN QUE SER
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APROBADOS POR EL CABILDO, Y PARA QUE SEAN LEY DEBEN PUBLICAR

SE EN LA GACETA MUNICIPAL O BIEN EL PERIODICO OFICIAL DEL ESTA

DO; EN RELACION CON LA GACETA SE ESTA VIENDO QUIEN LA ELABORA,

SERIAN MIL EJEMPLARES, CUYO VALOR ESTA ENTRE LOS DOS Y DOS Y ME

DIO MILLONES DE PESOS, DEPENDIENDO DE LA CALIDAD, Y SI YA ESTA

APROBADO EL REGLAMENTO DE LIMPIEZA DEBE PUBLICARSE CUANTO ANTES

EN LA GACETA, SI ES QUE YA ESTA AUTORIZADO POR EL CABILDO.- EL

ING. ARANDA DICE QUE LO PASE PARA AUTORIZARLO YA, Y QUE SE QUITE

DE PROBLEMAS.- EL SR. JOSE BARRON HABLA DE LA NECESIDAD DE APO
YAR A LA GENTE DEL EJIDO EL AGUILA, YA QUE DESDE EL AÑO PASADO

VIENEN TENIENDO PROBLEMAS CON LAS AGUAS NEGRAS DE LOS EJIDOS CA

LIFORNIA Y LA MERCED QUE A RAIZ DE LA EXPROPIACION YA NO SE UTI

LIZARON, AGUAS QUE ANEGARON UNA SUPERFICIE DE NUEVE HECTAREAS DE

ALGODON DE DICHO EJIDO QUE SE ENCUENTRA A UN LADO DEL EJIDO SAN

MIGUEL, DEL MUNICIPIO DE MATAMOROS, LOS EJIDATARIOS ACUDIERON A

LA MUTUALIDAD DE SEGUROS, LA QUE DICTAMINO UN SINIESTRO POR AGUAS

NEGRAS Y TIENEN UNA DEUDA CON BANRURAL DE 23 MILLONES, POR LO

CUAL PIDEN APOYO, PARA PODER ABONAR, YA QUE SUS TIERRAS QUEDARON

INSERVIBLES Y NO TIENEN CREDITO, SIENDO SEIS LOS AFECTADOS.- EL

LIC. GERARDO OROZCO PREGUNTA SI EL GOBIERNO MUNICIPAL ES EL RES

PONSABLE DE ESAS AGUAS NEGRAS, Y POR ESO LE PIDEN SU AYUDA.- EL

SR. ORTEGA MANIFIESTA QUE EL GOBIERNO MUNICIPAL NO TIENE RESPON

SABILIDAD ALGUNA DE ESTO, Y LOS AFECTADOS SOLO ESTAN PIDIENDO

AYUDA, NO ESTAN DICIENDO QUE EL MUNICIPIO ES EL RESPONSABLE.- EL

SR. GONZALEZ DOMENE AFIRMA QUE REALMENTE LA DEPENDENCIA SISTEMA

DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE COAHUILA (SAPAC) ES EL RES

PONSABLE Y HABRA DE ENFRENTAR LA SITUACION, YA QUE TUVO QUE HA

BER PREVISTO QUE PODIAN VERSE AFECTADOS LOS CAMPESINOS.- EL ING.

ARANDA DICE QUE EN EFECTO LO RELACIONADO CON EL DRENAJE DE AGUAS

NERAS ES COMPETENCIA DEL SAPAC.- EL SR. ORTEGA ADVIERTE QUE

ESTA EMPRESA TIENE UN CONVENIO CON LOS CAMPESINOS, YA QUE ESTOS

SE LES DA CIERTA CANTIDAD AL PERFORAR Y CONSTRUIR AHI SUS

ASPERSIONES.- EL SR. BARRON EXPONE QUE DESDE UN PRINCIPIO LOS 
EJIDATARIOS HAN ESTADO RECLAMANDO AL SAPAC, SIN RESULTADOS, NO

OBSTANTE QUE A LAS GENTES DE SAN MIGUEL, SI SE LES AYUDO EN UN
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PROBLEMA SIMILAR EN EL QUE PERDIERON SU COSECHA Y RESULTA

RON AFECTADAS SUS VIVIENDAS.- EL SR. ORTEGA OPINA QUE ES 

CONVENIENTE HACER UNA SOLICITUD DE AYUDA AL GOBIERNO DEL

ESTADO, YA QUE SAPAC ES ESTATAL Y TIENE MAS RECURSOS QUE

EL MUNICIPIO.- CONSIDERA EL SR. GONZALEZ DOMENE, QUE EL MU

NICIPIO DEBE EXIGIR A LA EMPRESA POR CONDUCTO DE SU DEPTO.

LEGAL QUE SE LES HAGA JUSTICIA A LOS AFECTADOS.- EL ING.

ARANDA DICE QUE SEGUN EL CONVENIO TODA EL AGUA NEGRA IBA

SER UTILIZADA POR LOS EJIDOS, ESA MISMA AGUA LA ESTABAN PI

DIENDO LOS PEQUEÑOS PROPIETARIOS, CUANDO SE VINO EL PROBLE

MA, PASANDO EL AGUA NEGRA A LA CARPETA ASFALTICA Y HUBO NE

CESIDAD DE MANDARLA AL CANAL NO. 5 Y HACER UN DESFOGUE PA
RA BAJAR SUS NIVELES, SEÑALANDO QUE EL AGUILA NO TIENE ESE

CONVENIO Y SI HAY RESPONSABILIDAD DE PARTE DE SAPAC.-

SEÑALA EL SR. ORTEGA QUE ES NECESARIO HACER UNA INVESTIGA

CION POR QUE SI "EL AGUILA" NO TENIA EL CONVENIO, ESO SIGNI

FICA QUE ALGUIEN LES FACILITO EL CANAL DEL EJIDO LA JOYA.-

LO QUE SUCEDIO, EXPRESA EL ING. ARANDA ALCALA ES QUE EL

AGUA BRINCO LA CARRETERA.- EL SR. OLGUIN EXPLICA QUE EL

AGUA DIO VUELTA HASTA SAN MIGUEL Y SE FUE A LA PARTE POSTE

RIOR, AFECTANDO LA COSECHA DE SUS COMPAÑEROS, Y SI EL MUNI

CIPIO NO TIENE CULPA, ENTONCES QUE LES AYUDE A EXIGIRLE

AL S.A.P.A.C.- EL ING. ARANDA PROPONE SE INTEGRE UNA CO

MISION ENCABEZADA POR EL SR. BARRON PARA QUE CON EL ASESOR

JURIDICO DEL AYUNTAMIENTO, SE TENGAN PLATICAS CON LA EMPRE
SA.- SE DETERMINA QUE ACUDAN LOS MENCIONADOS, ASI COMO 

LOS SEÑORES GONZALEZ DOMENE, OROZCO Y OLGUIN.- ASIMISMO,

SE ACUERDA CONTINUAR CON EL INFORME DE LAS COMISIONES, DE

JANDO LOS ASUNTOS GENERALES PENDIENTES PARA UNA JUNTA EX

TRAORDINARIA A REALIZARSE EN 15 DIAS.- EL SR. GONZALEZ DO
MENE EXPRESA QUE DEBE ERRADICAR LA CORRUPCION, HA HABIDO 

CASOS COMO EL QUE SE COMENTA DEL EMPLEADO DE ALCOHOLES, Y

YA SE TOMARON MEDIDAS PARA CORREGIR ESTO, PERO HAY OTROS

CASOS EN LA ADMINISTRACION QUE ES NECESARIO ATACAR POR QUE

DE OTRO MODO NO SE VA A AVANZAR Y SE VA A ACUSAR A LOS RE-
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GIDORES DE SER COMPLICES DE UNA SITUACION EN LA QUE NO TIENEN CULPA;

REITERA SU PETICION ORIGINAL PARA QUE SE ESTABLEZCA EL MECANISMO MAS

ADECUADO QUE PERMITA A LOS REGIDORES CONTAR CON UNA INFORMACION MAS

AMPLIA SOBRE EL MOVIMIENTO DE LA TESORERIA MUNICIPAL, EL ING. ARAN

DA PIDE A LOS INTEGRANTES DE LA COMISION DE HACIENDA LO ACOMPAÑEN

A ENTREVISTAR AL SR. TESORERO PARA PODER DETERMINAR LOS PUNTOS DE LA

INFORMACION QUE REQUIEREN LOS REGIDORES.- POR OTRA PARTE, DICE QUE

LAS MULTAS QUE ESTABA COBRANDO SEGURIDAD PUBLICA ERAN MUY BAJAS, POR

LO QUE SE APROBO EN LA JUNTA ANTERIOR LA MODIFICACION DE LOS PRINCIPA

LES ARTICULOS Y YA SE HIZO LA REVISION DEL RESTO DEL ARTICULADO Y AHO

RA PRESENTA LAS MULTAS QUE SE COBRABAN ANTERIORMENTE Y LAS QUE SE VAN

A PROPORCIONAR A CADA UNO DE LOS REGIDORES UNA COPIA DEL ARTICULADO,

A FIN DE QUE SE APRUEBEN LOS PENDIENTES, DE NO HABER INCONVENIENTE,

A RESERVA DE ANALIZARLO CON DETENIMIENTO.- EL LIC. OROZCO, EXPONE

QUE EL NO ESTA DE ACUERDO CON EL AUMENTO DE LAS MULTAS, YA QUE SE HA

ESTADO DEJANDO A LA DIRECCION DE SEGURIDAD PUBLICA SIN CONTROL EFECTI

VO, Y DICHO AUMENTO LO QUE HACE ES NADA MAS AUMENTAR LA CORRUPCION, 

POR QUE SI NO TENEMOS UN CONTROL ESTRICTO SOBRE LAS DELEGACIONES 

O LOS ELEMENTOS DE LA POLICIA, EN UN MOMENTO DADO, SI SE COBRARA 60
MIL PESOS POR PASARSE UN ROJO Y AHORA SON 300 MIL, EL POLICIA QUE PE
DIA 20 MIL, AHORA PEDIRA 80 MIL PESOS, ASI NO SE ESTA ATACANDO EL PRO
BLEMA DE FONDO.- EL ING. ARANDA INFORMA QUE SE HAN DADO CERCA DE

TREINTA TARJETAS DE IDENTIFICACION AGENTES DE LA INICIATIVA PRIVADA,

CLUBES DE SERVICIO Y DE VIALIDAD PARA QUE COLABOREN COMO SUPERVISORES,

QUIENES TIENEN LA ENCOMIENDA DE REPORTAR A LOS AGENTES QUE SORPRENDAN

E XTORSIONANDO, LO CUAL HA SIDO BIEN VISTO, YA QUE ES UNA FORMA DE QUE
PARTICIPE LA CIUDADANIA Y DISMINUYA ESE LASTRE DE LA CORRUPCION.- IN

TERVIENE EL SR. GILBERTO REYES, PARA SEÑALAR QUE DOS ELEMENTOS, DE 

LOS QUE SE DEDICAN A VIGILAR EN LA COLONIA AMPLIACION LOS ANGELES, 

A BORDO DE LA PATRULLA NUMERO 152 QUE ES UN VOLKSWAGEN, ESTABAN MUL
TANDO A UN AUTOMOVILISTA, ESTO LO VIO TAMBIEN EL REGIDOR JOSE BARRON,

POR LO QUE PREGUNTA SI ESOS AGENTES DE LAS COLONIAS PUEDEN INFRACCIO

NAR.- EL DR. LUIS RAMIREZ, DICE QUE LA OBLIGACION DE LOS REGIDORES

ES EVITAR QUE LA CIUDADANIA SEA OBJETO DE EXTORSIONES Y ABUSOS, HA

CIENDO LA DENUNCIA CORRESPONDIENTE, POR QUE A UN REGIDOR EL AGENTE

QUE SEA NO PODRA NEGARLE NI SU NOMBRE NI SU NUMERO DE PLACA PO

DRA NEGARSELO A UN CIUDADANO INCLUSO AMEDRENTARLO, PERO A UN REPRESENTANTE
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DEL AYUNTAMIENTO NO.- RESPECTO A LOS AUMENTOS APROBADOS POR EL CABIL

DO, LA PROFRA. RODRIGUEZ RAMIREZ AFIRMA QUE NADA TIENE QUE DISCUTIRSE.

EL SR. LUIS RAMIREZ SE REFIERE A LA POSIBILIDAD. DE UN SINIESTRO DE

MEDIANAS O GRANDES PROPORCIONES POR LAS LLUVIAS QUE HAN CAIDO EN LA 

REGION Y NO SE HAN TOMADO LAS MEDIDAS QUE CORRESPONDE, SIENDO CONVE

NIENTE QUE EL CABILDO CUANDO MENOS CONVOQUE A UN CONSEJO DE PREVISION

CIUDADANA, COMO SE HIZO EN CHIHUAHUA, PARA QUE PERSONAS CONOCEDORAS

DE ESTE TIPO DE PROBLEMAS SE ABOQUEN A LOS MISMOS; MENCIONA LAS CONDI

CIONES DEL LECHO DEL RIO NAZAS Y LA CONTAMINACION DE LOS MANTOS FRE

ATICOS, INSISTIENDO EN QUE DE SEGUIR LLOVIENDO, PODRIA PRESENTARSE UNA

CATASTROFE, DE LA QUE DE NO TOMARSE LAS PRECAUCIONES NECESARIAS, NOS

VAMOS A LAMENTAR Y EL AYUNTAMIENTO VA A SER, RESPONSABLE POR NO HA

BER ACTUADO.- EL ING. SANCHEZ EXPONE QUE POR INSTRUCCIONES DEL ALCAL

DE FUE JUNTO CON EL DIRECTOR DE ECOLOGIA, A ENTREVISTAR AL RESPONSA

BLE DE CONAGUA PARA RECABAR TODA LA INFORMACION NECESARIA, Y EN ESA

DEPENDENCIA SE LES DIJO QUE YA SE ESTABA PROCEDIENDO A LA LIMPIEZA

DEL LECHO DEL RIO, HABIENDOSELES ENTREGADO UN ESTUDIO COMPLETO PARA

SABER QUE TANTA REPERCUCION TIENE SOLTAR 100 METROS CUBICOS DE AGUA

POR MINUTO, A DONDE LLEGARIA Y EN QUE TIEMPO LLEGARIA, Y LAS PARTES

QUE INUNDARIA, CONSIDERANDO QUE SI EN UN MOMENTO DADO HUBIERA NECESI

DAD DE SOLTAR 100 METROS CUBICOS POR SEGUNDO, TODAVIA NO SE TENDRIANPROBLEMAS.- CON LO ANTERIOR ESTA DE ACUERDO EL DR. LUIS RAMIREZ SIN
EMBARGO, CUANDO HACE VEINTITRES AÑOS SUCEDIO LO MISMO NO EXISTIAN CA

SAS EN EL BORDO DEL RIO, NO HABIA CANCHAS EN EL LECHO NI HABIA UNA CA

RRETERA QUE APENAS SE ESTA CONSTRUYENDO DEBE PERMITIRSE QUE ESO SE

PIERDA.- EL ING. ARANDA, INFORMA QUE YA SE HABLO CON FUNCIONARIOS DE

CONAGUA Y ELLOS ESTAN SOLICITANDO EL APOYO DE ONCE MAQUINAS, COMISIO

NANDOSE AL DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS PARA QUE ATIENDA ESTO, EN EFEC TO

SE ESTA PROCEDIENDO YA A LA LIMPIEZA DEL RIO Y EL PROXIMO VIERNES,

EMPIEZAN A SOLTAR EL AGUA, POR LO QUE YA SE HA ADVERTIDO A LAS GENTES

QUE VIVEN POR EL RUMBO DE LA COLONIA PLAN DE AYALA, PARA QUE TOMEN

LAS DEBIDAS PRECAUCIONES, SE HABLO CON EL DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLI CA

PARA EL OPERATIVO QUE CORRESPONDE, Y EL PROPIO TITULAR DE OBRAS PU

BLICAS TIENE ORDENES DE LEVANTAR LOS BORDOS DE CONTENCION NECESARIOS

EN ESE PUNTO.- EL SR. ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DICE QUE ES ATINADA 

LA PROPOSICION DEL DR. RAMIREZ PUES PIDE SE NOMBRE UN COMITE DE PREVENCION

Y SE TOMEN LAS MEDIDAS NECESARIAS ANTE LA SITUACION QUE SE ES



-	 16	 -

000167
TA VIVIENDO EN LA REGION.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, DICE QUE EN LOS

ESTUDIOS DE LA GERENCIA REGIONAL DE CONAGUA, VIENEN LOS ANALISIS DE

LAS CANTIDADES DE AGUA QUE PUEDEN SOLTAR Y LO QUE PUDIERA AFECTAR,

QUE LO TIENEN MUY BIEN PROGRAMADO.- LO IMPORTANTE, AFIRMA EL SR.

JOSE BARRON, ES QUE SE DEBE HACER RESPONSABLES A LOS PROPIETARIOS

DE LAS CRIBAS, QUE HAN BLOQUEADO EL LECHO Y HAN REALIZADO UNA EX

PLOTACION INDISCRIMINADA, PERJUDICANDO EN CASO DE UNA AVENIDA DEL

RIO.- EL SR. ORTEGA PIDE SE OBLIGUE AL PROPIETARIO DE LA CRIBA QUE

ESTA A LA ALTURA DE LA COLONIA MARGARITAS, EXTIENDA EL MATERIAL ACU

MULADO, SEÑALANDO QUE EL LECHO TIENE COMO MEDIO KILOMETRO DE PROFUN

DIDAD, DONDE ESTAN SACANDO MATERIAL LOS CAMIONES PARTICULARES, CON

VIRTIENDOSE ESA PARTE EN UNA REPRESA.- EL ING. SANCHEZ DICE QUE

HAY UNA PROPUESTA ACEPTADA POR CONAGUA PARA QUE SI EL MUNICIPIO EN

UN MOMENTO DADO QUIERE HACERSE RESPONSABLE DE LO QUE LE CORRESPONDE

A COAHUILA, SE NECESITA UNA PETICION POR PARTE DEL ALCALDE, EN LA

QUE SE MANIFIESTE QUE LA PARTE QUE LE CORRESPONDE A COAHUILA SERA

VIGILADA POR EL MUNICIPIO Y SE LE CONCESIONA EL AREA DEL RIO NAZAS,

Y LOS VADOS, Y DE ESTA FORMA PODER REGLAMENTAR LO DE LAS CRIBAS Y

TODA LA PROBLEMATICA DEL DESECHO INDUSTRIAL QUE ES ARROJADO AL RIO

NAZAS, TENIENDOSE CONTEMPLADO EN UNA LEY QUE ENTRARA EN VIGOR EN OC

TUBRE, TODO LO RELACIONADO CON LOS SOLIDOS QUE SE DESECHAN EN EL

RIO.- NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR SE DA POR TERMINADA LA SE

SION, SIENDO LAS 20:00 (VEINTE) HORAS DEL DIA DE LA FECHA, LEVANTA

NDOSE LA PRESENTE ACTA PARA DEBIDA CONSTANCIA.- DOY FE. 	
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA,

SIENDO LAS 17:00 (DIECISIETE) HORAS DEL DIA 29 (VEINTI

NUEVE) DE AGOSTO DE 1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO)

REUNIDOS EN LA SALA DE JUNTAS PARA CELEBRAR SESION ORDI

NARIA DE CABILDO, EL C. REGIDOR ING. HORACIO ARANDA ALCA

LA, EN FUNCIONES, EN AUSENCIA JUSTIFICADA DEL C. LIC. CAR

LOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, LOS SE

ÑORES REGIDORES, ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, RENE BARBO

SA AGUILAR, JOSE GUDALUPE OLGUIN GAMEZ, MARTIN ZAPATA

CARDONA, RODOLFO ORTEGA FLORES, JOSE BARRON CASTRO, LIC.

JOSE REYES BLANCO GUERRA, GILBERTO REYES DURAN, ALBERTO

GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS, LIC. GERARDO OROZ

CO GALINDO, LIC. MA. BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ, Y SINDICO

PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, CON LA ASISTEN

CIA DEL C. SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO LIC. JOSE RO

DOLFO MIJARES GOMEZ, EL C. PRESIDENTE, ABRE LA SESION OR

DINARIA CONVOCADA PARA EL DIA DE HOY, BAJO LA SIGUIENTE

ORDEN DEL DIA: 1.-LISTA DE ASISTENCIA; 2.- LECTURA DEL

ACTA ANTERIOR; 3.- INFORME DE COMISIONES; 4.- ASUNTOS GE

NERALES, APROBADA ESTA, EL SECRETARIO PASA LISTA DE ASIS

TENCIA, ENCONTRANDOSE PRESENTES LOS MIEMBROS DEL CABILDO

CUYOS NOMBRES SE HAN EXPRESADO ANTERIORMENTE, Y AUSENTE

EL ING. MARIO VALDEZ BERLANGA, Y HABIENDO QUORUM SE DE

CLARA FORMALMENTE ABIERTA LA SESION.- EN DESAHOGO DEL SE

GUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, SE DISPENSA LA LECTURA

DEL ACTA ANTERIOR, QUEDANDO A LA VISTA DE LOS MIEMBROS

DEL AYUNTAMIENTO EN LA SECRETARIA, PARA SU FIRMA.- EN

DESAHOGO DEL TERCER PUNTO, EL SR. ORTEGA FLORES, COMISIO

NADO DE LIMPIEZA, SE REFIERE A LA SITUACION QUE PREVALE

CE EN EL DEPARTAMENTO, DEBIDO A LOS CAMIONES QUE SE EN

CUENTRAN FUERA DE SERVICIO, POR FALTA DE REFACCIONES,

ACEITE DE TRANSMISION, BUJIAS, LLANTAS, ETC., ESTANDO

DOS UNIDADES PRACTICAMENTE "TRONADAS" O DESVIELADAS; EL

EXPONENTE HABLA TAMBIEN DE LAS CASAS AL PONIENTE DE LA

CIUDAD QUE RESULTARON CON DAÑOS POR LA CRECIENTE DEL RIO

NAZAS, MENCIONANDO EL APOYO CONSISTENTE
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EN DESPENSAS QUE HAN RECIBIDO LAS GENTES AFECTADAS DE PARTE

DEL D.I.F. MUNICIPAL QUE PRESIDE LA SEÑORA AMALIA LOPEZ DE CE

PEDA, QUIEN HA ESTADO PENDIENTE EN TODO MOMENTO DE LA SITUA

CION DE LOS HABITANTES DE LAS COLONIAS VISTA HERMOSA, MACLO

VIO HERRERA Y OTRAS.- EL SR. BARBOSA AGUILAR, EXPRESA QUE LO

QUE EN ESTOS MOMENTOS ESTA PREOCUPANDO MAS, SON LAS CASAS QUE

SE ESTAN CAYENDO A LA ORILLA DEL RIO, PIDIENDO QUE ESTO SE VEA

CON MAS CUIDADO, PORQUE CON EL AGUA Y LA HUMEDAD VAN A SEGUIR

LOS HUNDIMIENTOS; QUE A LOS AFECTADOS EL D.I.F. LES ESTA EN

TREGANDO EN FORMA ORDENADA DESPENSAS, REPORTANDOSE AL PROPIO

D.I.F. AQUELLOS CASOS DE PERSONAS QUE NO CUENTAN CON FAMILIA

RES.- EL SR. GONZALEZ COMENTA QUE EN EL AREA DONDE HA HABIDO

HUNDIMIENTOS NO SE DEBE PERMITIR MAS CONSTRUCCIONES DE VIVIEN

DA, Y ESOS TERRENO DEBE

N 

TENER OTRO DESTINO.- EL ING. ARANDA

ADVIERTE QUE ESOS TERRENOS SON FEDERALES Y HABRA QUE COORD

INARSE CON LA SECRETARIA DE AGRICULTURA Y RECURSOS HIDRAULICOS.-

EL SR. ORTEGA MANIFIESTA QUE HAY TEMOR ENTRE LAS GENTES QUE

VIVEN EN LAS MARGENES DEL RIO NAZAS, SU FAMILIA VIVE EN LA CO

LONIA MARGARITAS Y REALMENTE SE ENCUENTRAN PREOCUPADOS, POR

LO QUE SE PIDE SE MANTENGA DEBIDAMENTE INFORMADA A LA CIUDADA

NIA DEL CURSO QUE VAN TOMANDO LOS ACONTECIMIENTOS.- RESPECTO

A LAS DESPENSAS, EL LIC. OROZCO EXPRESA QUE ALGUNAS PERSONAS

DE LA COLONIA VISTA HERMOSA SE QUEJARON PORQUE LAS MISMAS SE

ESTABAN ENTREGANDO INCOMPLETAS.- EL MISMO REGIDOR SEÑALA QUE

NADA MAS SE ESTA ENTREGANDO UNA DESPENSA POR SEMANA, SUGIRIEN

DO QUE SERIA CONVENIENTE ENTREGAR OTRO TIPO DE DESPENSA QUE

SEA SUFICIENTE.- EL SR. BARBOSA MENCIONA QUE SE TUVO UNA JUN

TA CON LA PRESIDENTA DEL D.I.F. PARA TRATAR ESTE ASUNTO, ACOR

DANDOSE QUE SI HABIA NECESIDAD DE ENTREGAR DOS EN LUGAR DE 

UNA DEPENSA, ESO SE HARIA.- EL SR.RODOLFO ORTEGA INVITA ALLIC. OROZCO PARA QUE VEA COMO SE
ESTA TRABAJANDO, Y HACE IN CAPIEEN QUE LAS DESPENSAS SE ESTAN ENTREGANDO A LAS GENTES 

DE LA COLONIA LA PONDEROSA Y VISTA HERMOSA, INCLUSO LA SRA. 

AMALIA LOPEZ DE CEPEDA, QUE HA ESTADO TRABAJANDO DIA Y 

NOCHE, ESTA PENDIENTE DE QUE LAS MISMAS ESTEN BIEN SURTIDAS,

PARA QUE DUREN MAS DE DIEZ DIAS, Y SE ESTAN ENTREGANDO LOS

MARTES DE CADA SEMANA.- ACTO SEGUIDO, EN USO DE LA PALABRA
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EL SR. ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, COMISIONADO DE OBRAS PUBLI

CAS, ADVIERTE QUE SE ENCUENTRA PENDIENTE LA AUTORIZACION DE

UNA SOLICITUD DE DONACION DE UNA AREA MUNICIPAL LOCALIZADA EN

LA MANZANA NUMERO 99 DE LA COLONIA BRAULIO FERNANDEZ AGUIRRE,
DE ESTA CIUDAD, PARA LA CONSTRUCCION DE UNA DELEGACION DEL CE

NTRO DE SALUD, CON UNA SUPERFICIE DE 1,300 METROS CUADRADOS,
CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: AL NORTE EN 40.00
M. CON CALLE CUARTA; AL SUR EN 42.65M. CON FRACCION DE LA MIS
MA MANZANA NUMERO 99; AL ORIENTE EN 25,00 M. CON FRACCION DE
LA MANZANA 99, AL PONIENTE EN 40. M. CON CALLE 14; CONTANDOSE
CON EL DICTAMEN FAVORABLE DE LA DIRECCION DE PLANIFICACION, UR

BANISMO Y OBRAS PUBLICAS QUE EXPRESA QUE NO EXISTE NINGUN IN

CONVENIENTE PARA QUE SE CEDA DICHO PREDIO.- EL LIC. BLANCO

GUERRA MANIFIESTA QUE EL AREA QUE SE TIENE PARA LA CONSTRUCCION

DEL CENTRO DE SALUD SE HABIA CONSIDERADO DESTINARLA A LA AMPLIA

CION DEL JARDIN DE NIÑOS, AFIRMANDO QUE LA EMPRESA CALERAS DE

LA LAGUNA ESTARIA DISPUESTA A CEDER OTRO TERRENO PARA EL CEN

TRO DE SALUD.- LA SRA. GRANILLO OPINA QUE SI ESE TERRENO NO

ES VIABLE PARA EL CENTRO DE SALUD, SE UTILICE PARA CONSTRUIR

UN PARQUE Y NO UN JARDIN DE NIÑOS.- EL SR. ORTEGA PREGUNTA QUE

INTERES TIENE EL LIC. BLANCO GUERRA CON CALERAS DE LA LAGUNA,

RESPONDIENDO ESTE, QUE NO ES OTRO QUE EL INTERES GENERAL, YA

QUE EL REPRESENTA A UNA ORGANIZACION OBRERA Y COMO REGIDOR A

LA CIUDADANIA.- EL SR. GONZALEZ DOMENE COMENTA QUE LO QUE SE

DEBE VER ES SI EL POLVO QUE DESPIDE CALERAS DE LA LAGUNA, DAÑA

O NO; PUES EN CASO DE DAÑAR NO DEBE PERMITIRSE LA CONSTRUCCION

NI DEL JARDIN DE NIÑOS NI DEL CENTRO DE SALUD, SIENDO FACTIBLE

CONSTRUIR AHI UN PARQUE O UNA AREA VERDE.- EL ING. ARANDA DI

CE QUE EL POLVO ES MINIMO Y LOS VIENTOS VAN DE ORIENTE A PO

NIENTE, SIN EMBARGO, DEBE ESTIMARSE QUE EL POLVO SI DAÑA, POR

LO QUE SE PRECISA QUE EL DEPARTAMENTO DE ECOLOGIA PRACTIQUE UN

ESTUDIO Y DICTAMINE LO QUE CORRESPONDA.- LOS SEÑORES REGIDORES

ING. ARANDA, GONZALEZ DOMENE Y LIC. GRANILLO ESTAN DE ACUERDO EN

QUE LA DIRECCION DE ECOLOGIA MUNICIPAL RINDA SU DICTAMEN Y SE
ESTE A LO QUE ESTE RECOMIENDE.- EN SEGUIDA, EL SR. REGIDOR ING.
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SANCHEZ DUEÑAS PIDE SE LE CONCEDA LA PALABRA AL SR. ARQ. VI

CENTE GONZALEZ MUÑOZ, DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, PARA

QUE SE SIRVA EXPLICAR EL PROYECTO DE UN NUEVO CENTRO DE CON

VENCIONES Y ESTACIONAMIENTO EN LA CIUDAD, PRESENTADO AL SR.

PRESIDENTE MUNICIPAL, POR CAPITAL MEXICANO, S. A. DE C. V. RE

PRESENTADO POR EL C. P. MIGUEL PAPADOPULOS, CON EL FIN DE

QUE EL AYUNTAMIENTO SI LO CREE PROCEDENTE, LO APRUEBE, SE

CONCEDE EL USO DE LA PALABRA AL SR. ARQ. GONZALEZ, QUIEN MA

NIFIESTA QUE DICHO PROYECTO SE PRETENDE LLEVAR A CABO SOBRE

EL EDIFICIO QUE ACTUALMENTE OCUPA EL RESTAURANT LOS MORALES,

EL HOTEL PARAISO DEL DESIERTO Y EL ESPACIO AEREO DE LA CALLE

JIMENES, CONSISTIENDO EN UN AREA DE ESTACIONAMIENTO EN PLAN

TA BAJA Y PLANTA ALTA EN LA SUPERFICIE QUE ACTUALMENTE OCUPA

EL CITADO RESTAURANT, CON DOS NIVELES MAS DE ESTACIONAMIENTO,

INCLUYENDO EL ESPACIO AEREO, DE LA CALLE JIMENEZ, DE LA AV.

BRAVO AL BOULEVARD INDEPENDENCIA Y UN ULTIMO NIVEL DE SALONES

DE JUNTAS O BANQUETES, HACIENDOSE LA ACLARACION QUE EL ESPA

CIO LIBRE DE LA CALLE JIMENEZ AL LECHO BAJO DE LA PRIMERA LO

SA ES DE 5 METROS, CUMPLIENDO CON LO ESTABLECIDO POR LA SE
CRETARIA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES, UNA VEZ EXPLICADO

EL PROYECTO, SE HIZO DEL CONOCIMIENTO DEL CABILDO QUE LA LEY

DE CONSTRUCCIONES NO CONTEMPLA EN SU CONTENIDO QUE LA DIREC

CION DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DE SU AUTO

RIZACION SOBRE EL ESPACIO AEREO DE CALLES O AVENIDAS, SIENDO

NECESARIO LA ANUENCIA DEL CABILDO PARA PROSEGUIR CON LOS RE

QUERIMIENTOS NECESARIOS PARA LA LICENCIA DE CONSTRUCCION; ASI

MISMO, SE HIZO DEL CONOCIMIENTO DEL AYUNTAMIENTO QUE EL PRO

YECTO TENDRA QUE SER APROBADO POR LA SECRETARIA DE PLANIFICA

CION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL ESTADO DE COAHUILA. AGO

TADAS LAS PREGUNTAS Y RESPUESTAS SOBRE ESTE ASUNTO, SE SOMETE

A CONSIDERACION DEL CABILDO EL PROYECTO, VOTANDOSE POR UNANI

MIDAD EN FAVOR DEL MISMO, EN LA INTELIGENCIA DE QUE ESTE TEN

DRA QUE SER APROBADO POR LA SECRETARIA DE PLANIFICACION, URBA

NISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL ESTADO.- SE SOMETE A LA CONSIDE
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RACION DEL AYUNTAMIENTO LA SOLICITUD PRESENTADA POR EL SR.

ING. HERIBERTO RAMOS GONZALEZ, A FIN DE QUE SE AUTORICE UN

CAMBIO EN EL TRAZO DE UNA FUTURA VITALIDAD PRIMARIA CONTEM

PLADA EN EL PLAN DIRECTOR DE DESAROLLO URBANO Y QUE PASA

POR TERRENO DE SU PROPIEDAD AL SUR DEL POBLADO DEL EJIDO

"LA UNION". ACLARANDO QUE EL TRAZO PROPUESTO PASARA POR SUS

PROPIOS TERRENOS PERO SESGADOS HACIA EL NORTE; SE CONCEDE

EL USO DE LA PALABRA AL SR. ARQ. VICENTE GONZALEZ DE LA DIREC

CION DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, QUIEN HACE UNA AM

PLIA EXPLICACION DE LO SOLICITADO, RESPONDIENDO A LAS PRE

GUNTAS DE LOS SEÑORES REGIDORES QUE QUISIERON HACERLO; TE

NIENDOSE A LA VISTA UN CROQUIS DE UBICACION DEL POLIGONO 

DEL PROYECTO DEL FRACCIONAMIENTO RESIDENCIAL "LAS QUINTAS"

DENTRO DEL POLIGONO TOTAL DEL TERRENO MENCIONADO, ASI COMO

UN PLANO CONTENIENDO PROPUESTA DE DISPOSITIVO VIAL DE ACUER

DO A PLAN DIRECTOR: CONTANDOSE CON DICTAMEN FAVORABLE DE LA

DIRECCION DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL

MUNICIPIO, QUE EXPRESA QUE NO HAY NINGUN INCONVENIENTE EN

QUE SE AUTORICE EL CAMBIO DE UBICACION DEL DISPOSITIVO VIAL

NUM. 3 LOCALIZADO AL NORTE DE LA CIUDAD, YA QUE DICHO CAM
BIO SE HACE EN FUNCION DE QUE LA UBICACION DE DICHO DISPOSI

TIVO, DE ACUERDO AL PLAN DIRECTOR URBANO AFECTARIA UN PRE

DIO, EN EL QUE SE VA A CONSTRUIR UN FRACCIONAMIENTO DE NUE

VA CREACION, DENOMINADO "LAS QUINTAS" PROPIEDAD DEL PROMO

VENTE, LIC. JAVIER RAMOS SALAS, HACIENDOSE MENCION QUE CON

EL CAMBIO DEL DISPOSITIVO SE AFECTARA UN PREDIO COLINDANTE

AL FRACCIONAMIENTO " LAS QUINTAS " QUE PERTENECE AL MISMO

PROPIETARIO DEL FRACCIONAMIENTO, EL CUAL NO TIENE INCONVE

NIENTE ALGUNO EN ABSORVER LA AFECTACION DEL PREDIO DE REFE

RENCIA, AFIRMANDOSE ADEMAS, POR PARTE DE LA CITADA DIRECCION

QUE EXISTE OFICIO DE LA COMISION ESTATAL DE CAMINOS NUMERO

CEC/01/096/91 DE FECHA 18 DE JULIO DE 1991, EXPRESANDO QUE
NO EXISTE IMPEDIMENTO POR PARTE DE ESA DEPENDENCIA PARA QUE

SE LLEVE A CABO DICHO CAMBIO.- ACTO SEGUIDO, Y UNA VEZ QUE
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SE DISCUTE AMPLIAMENTE ESTE PUNTO, EL DR. LUIS RAMIREZ RIOS

MANIFIESTA QUE PARA NO SER TACHADOS DE IRRESPONSABLES YA QUE

ESTE ASUNTO SE ACABA DE RECIBIR Y NO HA SIDO ESTUDIADO DEBI

DAMENTE, PROPONE SE TRATE EN LA PROXIMA SESION DE CABILDO.--

EL SR. ALBERTO GONZALEZ DOMENE PIDE QUE SE PONGA A VOTACION.

ENSEGUIDA. EL SR. ING. HORACIO ARANDA ALCALA SOMETE ESTE  

ASUNTO A CONSIDERACION DEL AYUNTAMIENTO, APROBANDOSE POR MA

YORIA DE VOTOS AUTORIZAR EL CAMBIO QUE SE SOLICITA, EN LOS 

TERMINOS DESCRITOS EN EL DICTAMEN DE LA DIRECIION DE PLANIFI

CACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO A QUE SE HA

HECHO MENCION, HACIENDOSE CONSTAR A PETICION DE LA SEÑORA

GRANILLO QUE UNICAMENTE SE SOMETIO A VOTACION UNA PROPUESTA,

QUE FUE MAYORITARIA, DESESTIMANDOSE LA OTRA"- LA PROFRA. RO

DRIGUEZ RAMIREZ, INFORMA, QUE EN LA ESCUELA SECUNDARIA EN 

CONSTRUCCION, DE LA COLONIA LAZARO CARDENAS, DENTRO DEL PLANTEL

HAY UN TRANSFORMADOR, QUE REPRESENTA UN GRAVE PELIGRO,

HABIENDOSE SOLICITADO SU RETIRO PARA QUE SEA COLOCADO FUERA

DE LAS INSTALACIONES EDUCATIVAS.- SE INDICA QUE LA PETICION

DEBE DIRIGIRSE A LA SECRETARIA DE OBRAS PUBLICAS DEL ESTADO,

YA QUE ELLOS ESTABAN LLEVANDO LA CONSTRUCCION DE DICHA ESCUE

LA Y EL PROBLEMA NO COMPETE RESOLVERLO A OBRAS PUBLICAS DEL

MUNICIPIO, EL SR. ORTEGA, DICE QUE ANTES DE QUE SE RETIRE EL

ARQ. GONZALEZ, QUIERE SABER HASTA CUANDO SE VA A CONTAR CON

UN BAÑO DIGNO, ASI COMO AGUA Y REFRIGERACION EN EL AREA DE

REGIDORES.- ACOTA EL ING. ARANDA PARA SEÑALAR QUE EN PRIMER

LUGAR EL ARQ. GONZALEZ ES SOLO UN EMPLEADO DEL DEPTO. DE

OBRAS PUBLICAS, Y EN SEGUNDO ESTO NO LE COMPETE A ESA DEPEN

DENCIA.- LA LIC. GRANILLO EXPONE QUE TRAE LA PROPUESTA PARA

QUE SE FORME LA COMISION DE REGIDORES PARA EVALUAR TODAS LAS

OBRAS PUBLICAS QUE QUEDARON PENDIENTES DE LA ADMINISTRACION

PASADA, Y CUYA INVERSION REBASA LOS 100 MILLONES DE PESOS, 

SIENDO FUNDAMENTALMENTE OBRAS DE ALCANTARILLADO EN EJIDOS Y

QUE SAPAC ESTA BUSCANDO ALTERNATIVAS, SE HABLA DEL EJIDO LOS
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ARENALES DONDE HAY UNA INVERSION DE 144 MILLONES DE PESOS,

Y NO TIENEN AGUA, DEBIDO A QUE NO HUBO CLARIDAD EN EL MANEJO

DE LOS RECURSOS Y SOLIDARIDAD SE NIEGA A APORTAR MAS DINERO

PARA CONCLUIR ESAS OBRAS; EL ACUERDO QUE SE HABIA TENIDO Y

LA SOLUCION DADA POR LA ADMINISTRACION ACTUAL FUE QUE EL CA

SO DE OBRAS PEQUEÑAS SE APOYARA CON RECURSOS PROPIOS DEL MU

NICIPIO Y GOBIERNO DEL ESTADO; PERO LAS QUE SE HAN MENCIONADO

SON OBRAS MULTIMILLONARIAS, QUE SOLIDARIDAD Y LA S.P.P. SE 

NIEGAN ROTUNDAMENTE A FINANCIARLAS, SIENDO UNA DESGRACIA QUE

NUNCA SE LOGRARAN CONCLUIRLAS A TIEMPO LA PROPUESTA DE LA RE

GIDORA ES QUE LAS COMISIONES DE OBRAS PUBLICAS Y DE HACIENDA

VERIFIQUEN SI SE RECIBIERON ESAS PARTIDAS Y ACTUAR EN CONSE

CUENCIA PARA PODER AYUDAR A LAS COMUNIDADES.- EL LIC. BLANCO

PIDE A LA REGIDORA QUE PRECISE LO QUE QUIERE.- EL ING. ARANDA

ADVIERTE QUE AUN NO ESTAN AGOTADOS LOS PUNTOS DEL INFORME

DE COMISIONES Y SUPLICA A LOS PRESENTES SE ABSTENGAN DE TRATAR

ALGUNOS PUNTOS QUE CORRESPONDEN MAS BIEN A ASUNTOS GENERALES.

EL ING. SANCHEZ SE REFIERE A LA SOLICITUD PRESENTADA POR LA

SEÑORA MARIA DEL REFUGIO ORONA, REPRESENTANTE DE LA COLONIA

LUCIO CABAÑAS, PIDIENDO UNA FRACCION DE TERRENO CON SUPERFI

CIE DE 17,000 M2, DONDE SE ENCUENTRAN ASENTADAS SETENTA Y

NUEVE FAMILIAS EN CALIDAD DE POSESIONARIOS, HACIENDOSE HINCA

PIE EN QUE EL AREA SEÑALADA FORMA PARTE DE UNA EXTENSION DE

27,000 m2, PROPIEDAD DE MUNICIPIO, Y QUE POR ACTA DE CABILDO

DE FECHA 14 DE DICIEMBRE DE 1990, SE AUTORIZO LA VENTA DE
10,000 M2, RESULTANDO BENEFICIADOS LOS PROPIOS COLONOS, SOLI
CITANDO AHORA LA REGULARIZACION DE LOS 17,000 M2 RESTANTES,

EN LOS QUE HAN ESTADO ASENTADOS POR ESPACIO DE VARIOS AÑOS,

ADJUNTANDO LOS INTERESADOS CONVENIO DE SEPTIEMBRE DE 1990.
ASIMISMO, SE DA VISTA DEL DICTAMEN DE LA DIRECCION DE PLANI

FICACION URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, EXPRESAN

DO QUE DE ACUERDO A LA CERTIFICACION DE LIBERTAD DE GRAVAME

NES EXPEDIDA POR EL REGISTRO PUBLICO DE LA PROPIEDAD, EL

AYUNTAMIENTO ES PROPIETARIO DE LA SUPERFICIE DE 27,061.08 M2,

LOCALIZADA EN LA COLONIA LUCIO CABAÑAS; DE LA CUAL COMO SE HA

DICHO UNA SUPERFICIE DE 10,000 m2. FUE VENDIDA POR EL MUNICIPIO
A POSESIONARIOS DE DICHA AREA, SEGUN CONSTA EN ACTA DE
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CABILDO, DE LA QUE ANEXA COPIA, NO HABIENDO INCONVENIENTE POR

PARTE DE LA MENCIONADA DIRECCION QUE SE PROCEDA A LA VENTA DE

17,061 METROS CUADRADOS, PARA DAR CUMPLIMIENTO AL CONVENIO DE
SEPTIEMBRE DE 1990, CONSIDERA EL SR. GONZALEZ DOMENE QUE LA SOLI
CITUD ANTERIOR DEBE ESTUDIARSE, PIDIENDO TIEMPO PARA  CONFIR

MAR LOS ANTECEDENTES DE LA MISMA.- EL DR. LUIS RAMIREZ DICE QUE

NO ES POSIBLE DETERMINAR SOBRE ALGO QUE NI SIQUIERA CONOCEN LOS

COMISIONADOS DE OBRAS PUBLICAS, Y ESTO ES ELEMENTAL PARA QUE LOS

MISMOS ESTEN EN CONDICIONES DE RESPONDER A LAS PREGUNTAS DE LOS

DEMAS REGIDORES, PROPONIENDO QUE EL ASUNTO SE TRATE EN UNA SE

SION POSTERIOR, CONSIDERANDO QUE EL MISMO NO URGE Y MAS VALE TO

MAR UNA DECISION CONSCIENTEMENTE.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, SE

ADHIERE A LA SUGERENCIA DEL DR. RAMIREZ, Y ESPERA QUE EN FUTURAS

PETICIONES, ESTAS SE HAGAN LLEGAR CON ANTICIPACION PARA QUE LA 

COMISION PUEDA EXAMINARLAS Y PERNEARLAS DEBIDAMENTE CON LOS PRO PIOS

REGIDORES.- PARA EL ING. ARANDA, ESTA UN POCO CONFUSA LA 

VENTA DE ESTOS TERRENOS Y ES PREFERIBLE QUE SE ANALICE CON DETE

NIMIENTO.-SE ACUERDA QUE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS DETERMI

NARLO CONDUCENTE, INFORMANDO LO NECESARIO EN LA PROXIMA SESION.-

INSISTE EL SR. OLGUIN EN LAS OBRAS

 Y 

QUE QUEDARON

 PENDIENTESLOS EJIDOS JIMULCO, LA TRINIDAD Y GUADALUPE, PIDIENDO SE TOME

EN CUENTA SU SEÑALAMIENTO.- EL ING. ARANDA NUEVAMENTE MANIFIESTA

QUE ESO ES MATERIA DE ASUNTOS GENERALES, POR LO QUE AGOTADO EL

INFORME DE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS, PIDE SE PASE A INFOR

ME DE COMISION DE CULTURA, Y EN USO DE LA PALABRA, EL SR. ALBERTO

GONZALEZ DOMENE, EXPRESA QUE LA RESTAURACION DEL TORREONCITO

VA MUY AVANZADA Y PROXIMAMENTE ESTARA LISTA LA PLACA ALUSIVA,

INAUGURANDOSE LA OBRA EL DIA 15 DE SEPTIEMBRE.- INFORMA TAMBIEN
QUE YA FUE PUBLICADO EL TERCER LIBRO EDITADO POR EL AYUNTAMIENTO;LA GACETA MUNICIPAL APARECERA EL PROXIMO MES, CON MIL EJEMPLARES,
ENCARGANDOSE DE LA IMPRESION EL SEÑOR FELIPE GARRIDO, CONSIDERAN

DO EL ING. SANCHEZ DUEÑAS QUE ESTE ES UN PASO MUY IMPORTANTE,

YA QUE TORREON ES SEGURAMENTE EL UNICO MUNICIPIO EN EL ESTADO EN

CONTAR CON UNA GACETA DE ESTE TIPO.- INFORMA EL SR. GONZALEZ D

OMENE,QUE RADIO EDUCACION DEL MUNICIPIO XHTOR YA INICIO SUS TRANS-
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MISIONES Y HAN SIDO ENTREVISTADOS EL ING. IGNACIO SANCHEZ, LA

PROFRA, MYRNA RODRIGUEZ, EL JEDE DEL DEPARTAMENTO DE ALCOHOLES

Y EL DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLICA, INVITANDO A LOS REGIDORES 

QUE PARTICIPEN, PARA QUE LA CIUDADANIA SEPA POR BOCA DE LOS

PROPIOS FUNCIONARIOS MUNICIPALES TODO LO QUE SE HA HECHO Y SE

ESTA HACIENDO, Y RECIBIR LAS QUEJAS DEL PUBLICO, OPINANDO QUE

LA DIFUSORA HA EMPEZADO CON EXITO.- LA SINDICO RODRIGUEZ RAMI

REZ EXPRESA QUE LAS ENTREVISTAS SON LOS MIERCOLES A LAS 13:30
HORAS, Y QUE CON EL APOYO DEL SR. PRESIDENTE SE DISPONE DE UN

TELEFONO QUE VA A ESTAR AL AIRE ATENDIENDO LAS LLAMADAS DEL PU

BLICO.- EL REGIDOR GONZALEZ DOMENE ADVIERTE QUE MAS BIEN SON

DOS TELEFONOS Y UNO SE UTILIZARA CON FAX.- PARA FINALIZAR SU

INFORME EL PROPIO EDIL QUE LA COMISION ESTA RECIBIENDO PROPUES

TAS PARA CRONISTAS DE LA CIUDAD Y PIDE A LOS PRESENTES PROPOR

CIONEN NOMBRES DE PERSONAS QUE PUDIERAN SER CONSIDERADAS; EXPO

NE QUE SE MENCIONA A LOS SEÑORES ARQ. ERNESTO SANTIBAÑEZ, JUAN

POSADA WALLE, DR. MANUEL TERAN LIRA, ESPERANDO QUE PARA LA PROXIMA

JUNTA DE CABILDO SE TENGAN 	  LOS NOMBRES DE LOS CAN

DIDATOS A OCUPAR TAN IMPORTANTE CARGO.- EL REGIDOR ORTEGA PROPONE

AL LIC. HOMERO DEL BOSQUE VILLARREAL; POR SU PARTE EL LIC.

OROZCO PROPONE AL SR. EDMUNDO GURZA VILLARREAL.- ENSEGUIDA, SE

PASA AL INFORME DE LA COMISION DE TRANSPORTE Y EL LIC. REYES

BLANCO MANIFIESTA QUE HAY CONFIANZA EN LA CIUDADANIA PORQUE ESTA

VIENDO QUE LA AUTORIDAD ESTA CUMPLIENDO, SE ESTAN TOMANDO MEDI

DAS CONTRA LAS UNIDADES QUE CONTAMINAN Y LA MAYORIA ESTAN SIENDO

PINTADAS DEBIDAMENTE, POR OTRO LADO, HAY LA ACEPTACION DE LA

CIUDADANIA Y LA CONFIRMACION DE LA AUTORIDAD DE QUE LAS MEDIDAS

TOMADAS PARA LA VIALIDAD HAN SIDO LAS ADECUADAS, SOBRE TODO SE

HAN EJECUTADO Y HAN SIDO BIEN VISTAS POR LA COMUNIDAD; COMENTA

QUE SE ACABA DE NEGAR EL AMPARO A LAS PERSONAS DEL BOULEVARD RE
VOLUCION QUE SE INCONFORMARON CON LA MEDIDA QUE PROHIBE EL ES

TACIONAMIENTO EN ESA ARTERIA, PREVALECIENDO EL INTERES GENERAL;

ASIMISMO, SE ESTAN TOMANDO MEDIDAS NECESARIAS PARA CONTRARRESTAR

LOS EFECTOS DE LAS AVENIDAS DEL RIO NAZAS Y ELEMENTOS DE SEGURIDAD

ESTAN PARTICIPANDO EN LOS OPERATIVOS QUE SE HAN IMPLEMENTADO
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EN FORMA EFECTIVA.- PIDE EL SR. GONZALEZ DOMENE SE LE PERMITA

AHONDAR UN POCO EN EL INFORME DEL LIC. BLANCO, EXPONIENDO QUE EL

ASUNTO DEL TRANSPORTE ES UN CAOS "TERRIBLE" QUE EXIGE MEDIDAS

PRACTICAS; LOS CHOFERES SON IRRESPETUOSOS, SE PARAN DONDE LES DA

LA GANA, INTERRUMPEN EL TRANSITO Y NADIE LES DICE NADA, Y LOS CA

MIONES SIGUEN CONTAMINANDO LA ATMOSFERA.- EL LIC. BLANCO DICE

QUE EL PROBLEMA SE PRESENTA POR EL DISEÑO DE LAS CALLES Y NO ES

POSIBLE UNA VIALIDAD COMO LA QUISIERAMOS SOBRE TODO EN EL CENTRO

DE LA CIUDAD Y EN LAS HORAS PICO, PERO SE ESTA HACIENDO LO ADECUA

DO, LO MAS IMPORTANTE, SIN EMBARGO, SERIA EDUCAR A LA GENTE PARA

QUE SE ADECUE A LA REALIDAD.- EL SR. GILBERTO REYES DURAN,

INFORMA QUE SE VENDIO TODA LA CHATARRA QUE HABIA EN EL CORRALON

DE TRANSITO Y ESTA PENDIENTE UN INFORME DE SEGURIDAD PUBLICA MU

NICIPAL SOBRE UNAS PATRULLAS QUE PUEDEN SER REPARADAS Y OTRAS

QUE POR SU ESTADO DEBEN VENDERSE; IGUALMENTE SE PROCEDIO A LA

VENTA DE CUARENTA Y SIETE BALASTRAS FUERA DE USO DEL DEPARTAMENTO

ELECTRICO.- EL ING. ARANDA COMENTA QUE EN SEPTIEMBRE EL

BOULEVARD DIAGONAL REFORMA SERA REPAVIMENTADO, REORDENANDOSE SU

VIALIDAD, YA QUE LAS CENTRALES SERAN PARA LOS AUTOS CON MAYOR 

RAPIDEZ Y LAS LATERALES PARA LOS CAMIONES DE PASAJEROS Y DE CAR

GA.- EL ING. SANCHEZ COMENTA QUE RECIENTEMENTE HAN OCURRIDO AL

GUNOS ACCIDENTES DE TRANSITO OCASIONADOS POR MENORES DE EDAD QUE

CONDUCEN A ALTAS VELOCIDADES Y DEBE HACERSE ALGO PARA EVITAR

MAS PERCANCES; SE HA VISTO TAMBIEN QUE LOS CICLISTAS NO TIENEN

CONTROL Y EN LAS NOCHES CONDUCEN SIN LUCES.- INCLUSO, DICE EL DR.

RAMIREZ DEBE OBLIGARSELES A CONDUCIR POR SU DERECHA Y NO POR LA

IZQUIERDA COMO ESTAN ACOSTUMBRADOS A HACERLO.- LA LIC. GRANILLO

SEÑALA QUE HAY VARIAS PETICIONES DE PADRES DE FAMILIA PARA QUE

SE INSTALEN SEMAFOROS EN DOS ESCUELAS; EN EL AREA DE LA ESCUELA

AÑO DE JUAREZ, SE REQUIERE DE UNAS BOYAS QUE OBLIGUE A LOS CON

DUCTORES A AMINORAR LA VELOCIDAD; AHI LOS PADRES DE FAMILIA PA

GAN UN AGENTE QUE PERMANECE DE LAS 7:45 A 8:30 A.M. Y HA RESULTA
DO INSUFICIENTE PORQUE NO HAY SAMAFOROS EN ESE TRAMO, HABIENDOSE

REGISTRADO YA MUCHOS ACCIDENTES.- EL ING. ARANDA DICE QUE SE

VA A RECONSIDERAR LA SOLICITUD DE LA SEÑORA REGIDORA.- EXPONE
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EL DR. LUIS RAMIREZ QUE LOS PADRES DE FAMILIA DE LA ESCUELA SECUNDA

RIA FEDERAL 1 HAN PLANEADO UNA PROBLEMATICA SIMILAR Y QUIEREN QUE

SE LES TOME EN CUENTA.- LA PROFRA. RODRIGUEZ DICE QUE EL PROBLEMA

SE PRESENTA EN LA MAYORIA DE LAS ESCUELAS.- EL REGIDOR RENE BARBO

SA MANIFIESTA QUE RECIBIO A UNA COMISION DE LA ESCUELA LUCIO BLANCO,

QUE SOLICITA SEÑALAMIENTOS DE TRANSITO, YA QUE AL SER RETIRADOS LOS

BORDOS HAN TENIDO ALGUNOS PROBLEMAS QUE DEBEN ATENDERSE.- EL ING.

SANCHEZ DUEÑAS, DICE QUE HABIENDOSE RETIRADO LOS BORDOS AHORA SE

ATACARA EL PROBLEMA DE LAS BOYAS QUE ARRUINAN A LA CIUDAD, SINTIEN

DO QUE LA PROBLEMATICA QUE SE PRESENTA EN LOS CENTROS ESCOLARES SE

R ESUELVE APLICANDO FUERTES INFRACCIONES Y LA INTERVENCION DE AGEN
TES DE SEGURIDAD, CONSIDERANDO QUE CON LAS PRIMERAS MULTAS QUE SE

APLIQUEN CONFORME AL REGLAMENTO MUCHOS VAN A DESISTIR DE MANEJAR

A ALTA VELOCIDAD, INFORMA TAMBIEN QUE LA COMISION DE ECOLOGIA SE

REUNIO CON LOS DIRECTIVOS DE LA ASOCIACION DE DISTRIBUIDORES DE AU

TOMOVILES, Y ELLOS OFRECIERON FACILITAR POR DOS MESES LOS ARARATOS

REQUERIDOS PARA LA MEDICION DE CONTAMINANTES Y EL DEPARTAMENTO DE

ECOLOGIA A PARTIR DE LOS PRIMEROS DIAS DE SEPTIEMBRE COMENZARA A IN

FRACCION NUEVAMENTE A LOS PROPIETARIOS DE LOS VEHICULOS QUE CONTAMI

NAN, Y YA NO HAY PRETEXTO QUE VALGA, PUES YA SE CUENTA AQUI EN TO

RREON CON EL DIESEL ECOLOGICO, POR LO TANTO SE IMPONDRAN MULTAS DE

VEINTE SALARIOS MINIMOS A QUIENES INCURRAN EN ESA FALTA.- EL LIC.

OROZCO HABLA DE LOS PRESTAMOS HECHOS POR LA PRESIDENCIA MUNICIPAL EN

LOS PROGRAMAS DE SOLIDARIDAD, PARA EL ALUMBRADO PUBLICO DE LAS COLO

NIAS FUENTES DEL SUR, VALLE DORADO Y ALAMEDAS, Y PREGUNTA SI ESTO

NO LO MANEJA LA COMISION DE HACIENDA, YA QUE EN LA SESION ANTERIOR

NADA ESCUCHO SOBRE ESTE PARTICULAR, LLAMANDOLE LA ATENCION QUE EN

UN ACTO PUBLICO SE HABLARA DE ESTOS PRESTAMOS, CUANDO LOS VECINOS

NO HABIAN APORTADO NADA.- GONZALEZ DOMENE, MANIFIESTA QUE EL TESO

RERO INFORMO QUE SE HABIA PRESTADO LA PARTE DEL PORCENTAJE QUE CO

RRESPONDIA ENTREGAR A LOS VECINOS, LO CUAL CONSIDERA INDEBIDO POR

QUE SE HACE CON UNAS GENTES Y CON OTRAS NO, Y SE VA EN CONTRA DEL

ESPIRITU DEL PROGRAMA DE SOLIDARIDAD QUE SE BASA EN QUE LOS VECINOS

DEBEN APORTAR ALGO, Y POR OTRO LADO, DAÑA A LA ECONOMIA MUNICIPAL

Y EL MUNICIPIO NO TIENE POR QUE APORTAR LO QUE NO LE CORRESPONDE,

SITUACION QUE DEBE CORREGIRSE.- EL ING. ARANDA AFIRMA QUE EL DR.

LUIS RAMIREZ TENIA EL ENCARGO DE INVESTIGAR ESTA SITUACION, DEBIDO

A QUE EL TUVO NECESIDAD DE SALIR DE LA CIUDAD Y EL MENCIONADO REGI-
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GIDOR DECLARA QUE NADA LOGRO, MANIFESTANDO QUE ES SUMAMENTE GRAVE

QUE SE HAGAN ESTOS MANEJOS DEL ERARIO, SIN CONSULTAR A LOS MIEMBROS

DEL AYUNTAMIENTO, EN ESTOS CASOS CUANDO MENOS LOS COMISIONADOS DE

HACIENDA DEBERIAN ESTAR ENTERADOS DE ESE PRESTAMO, MAXIME CUANDO

LOS COLONOS NO LO SABIAN Y PARA ELLOS FUE UNA SORPRESA POR QUE NO

LO HABIAN SOLICITADO; ESTO SERIA BUENO SI SE HICIERA DONDE MAS HACE

FALTA, NO REHABILITAR EL ALUMBRADO DONDE YA HAY, SINO INTALARLO

DONDE NO EXISTE, EN COLONIAS POPULARES, AHI SI SE JUSTIFICARIA EL

DINERO SI SE TUVIERA PUES HAY COLONIAS EN TINIEBLAS, SIN EMBARGO,

NO HA HABIDO QUIEN DE UNA EXPLICACION SATISFACTORIA A ESTO, SABIEN

DO QUE NO TENEMOS DINERO, Y ALGUNOS EMPLEADOS SIGUEN BATALLANDO PA

RA QUE SE LES PAGUE A TIEMPO SUS QUINCENAS, ESPERANDO QUE ESTO NO

SE VUELVA A REPETIR, Y TODO SE HAGA CON TRANSPARENCIA.- EL ING.

ARANDA SOSTIENE QUE EN ESTO NO HUBO NADA TURBIO INCLUSO SE HIZO

DEL CONOCIMIENTO PUBLICO.- INDICA EL DR. RAMIREZ QUE CUANDO A LOS

PANISTAS SE LES PIDIO SU OPINION SOBRE LAS OBRAS DE PRONASOL TUVIE

RON QUE DECIR QUE SABIAN POCO DEL MISMO, HABIENDO CONFUSION EN LOS

PROGRAMAS, YA QUE HAY VECINOS QUE INEXPLICABLEMENTE HAN QUEDADO

FUERA DE LOS MISMOS.- IGUAL OCURRE CON EL PROGRAMA DE PAVIMENTO

HIDRAULICO, EN EL QUE SE HA DICHO PRIMERO QUE LA EJECUTORA ES LA

PRESIDENCIA MUNICIPAL Y LUEGO QUE NO, Y SEGUN LO VISTO, LOS COMITES

DE SOLIDARIDAD GESTIONADOS POR EL P.R.I. TUVIERON SU PAVIMENTO

HIDRAULICO Y PAVIMENTO.- ESO HA SIDO DENUNCIADO, ACOTA EL SR. GON

ZALEZ DOMENE, LO QUE NO DEBE SER.- DICE EL DR. LUIS RAMIREZ QUE

QUISIERA QUE EN ESTA ADMINISTRACION NO HUBIERA MOTIVOS PARA HACER

DENUNCIAS DE IRREGULARIDADES Y CASOS EN LOS QUE SE INFLAN LOS PRE

SUPUESTOS POR TREINTA O TREINTA Y CINCO MILLONES QUE AL FINAL DE

CUENTAS VIENEN PAGANDO LOS VECINOS Y QUE ALGUIEN SE QUEDA CON LO

QUE SOBRA, PUES COMO QUE SE ESTA PERMITIENDO QUE ALGUIEN SE APROVE

CHE Y OBTENGA VENTAJAS.- EL ING. ARANDA EXPRESA QUE EL SR. PRESI

DENTE DIJO QUE HABRIA PARTICIPACION DE TODOS SIN DISTINGOS, SIN

PENSAR EN PARTIDOS POLITICOS SINO EN EL BENEFICIO DE LA COMUNIDAD,

EXPONE EL DR. LUIS RAMIREZ QUE HABLA COMO REPRESENTANTE DE UN PAR

TIDO Y COMO REGIDOR QUE DESEA EL BIENESTAR DE LA COMUNIDAD; POR

CUANTO A LA INFORMACION DE HACIENDA, ESTA NO LA TIENE, DEBIDO A

QUE NO HA PODIDO VER AL TESORERO MUNICIPAL.- LA PROFRA. RODRIGUEZ

MANIFIESTA RESPECTO AL PROGRAMA DE SOLIDARIDAD, QUE PARA EVITARSE

PROBLEMAS DEBERIA INTEGRARSE UNA COMISION DE REGIDORES PARA CADA



-	 13	 -
000180

UNO DE LOS PROGRAMAS, ANALIZANDO CUALES TIENEN MAS PRIORIDAD Y SEAN

ESTOS LOS QUE SE REALICEN.- ADVIERTE EL SR. GONZALEZ DOMENE QUE YA

ESTA NOMBRADA LA COMISION, Y LO QUE PASA ES QUE NUNCA SE TIENE INFOR

MACION.- LA LIC. GRANILLO, ASEGURA QUE LOS DEPARTAMENTOS NO RINDEN

CUENTAS. LA SINDICO AFIRMA QUE ENTONCES LAS COMISIONES DEBEN HACER

VALER SU ENCARGO.- EL SR. GONZALEZ DOMENE, INDICA QUE NO HAY COMU

NICACION, Y COMO EJEMPLO ESTA LO DE "LAS ALAMEDAS", QUE LES COSTO

MUCHO TRABAJO TRATAR DE INVESTIGARLO, ENCONTRANDO MUCHAS TRABAS; SE

ÑALA QUE CON MOTIVO DE LAS ELECCIONES LA PRESIDENCIA MUNICIPAL PRES

TO 60 MILLONES DE PESOS AL COMITE ELECTORAL PARA LA COMIDA DE LOS

FUNCIONARIOS DE CASILLA EL DIA DE LAS ELECCIONES, Y SE HIZO MAL USO

DEL DINERO, SABIENDO QUE A CADA PRESIDENTE DE CASILLA LE TOCO 125

MIL PESOS Y RESULTA QUE SE QUEDARON CON EL DINERO POR QUE DIJERON

QUE ERA PARA ELLOS, RECONOCIENDO QUE LA PRESIDENCIA NO ES LA RESPON

SABLE DIRECTA, PERO SI DEBE EXIGIR CUENTAS EN UN ASUNTO QUE SE MANE

JO MAL.- EL LIC. GERARO OROZCO MENCIONA QUE EL LIC. MANUEL PINTO

DECLARO QUE NO FUE LA PRESIDENCIA LA QUE DIO EL DINERO, SINO EL GO

BIERNO DEL ESTADO PRESTANDOSE ESTO A CONCLUSION, ADEMAS, A MUCHOS 

PRESIDENTES DE CASILLAS NO LES LLEGO ESA PARTICIPACION Y NI COMIDA

RECIBIERON.- LA LIC.	 GRANILLO COMENTA QUE EN ESTO NO HAY NINGUN

CONTROL Y SU PARTIDO YA SOLICITO UNA ACLARACION, Y EN EFECTO HUBO

PRESIDENTES DE CASILLA QUE SE EMBOLSARON EL DINERO Y NO QUISIERON

REPARTIR NADA Y MUCHISIMOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, CIUDADANOS SIN

NINGUNA MILITANCIA PARTIDISTA, QUE SON LOS QUE MAS PARTICIPARON, CO

LABORANDO HASTA LA MADRUGADA, NI DE COMER LES LLEVARON Y LA VERDAD

REPARTIERON EL APOYO, PERO LOS DEL "PARTIDO OFICIAL" DIJERON ME LO

MANDA MI PARTIDO Y SE EMBOLSARON EL DINERO, ESA ES LA VERDAD Y NO

HAY OTRA, MUCHA GENTE SE PORTO A LA ALTURA, LA MAYORIA NO.- EL ING.

SANCHEZ DUEÑAS ASEVERA QUE LE TOCO ESTAR EN CONTACTO CON PERSONAS

DE SU PARTIDO Y HABIA LA QUEJA GENERALIZADA DE LOS PRESIDENTES DE

CASILLA, QUE EN EL CASO CONCRETO DE SU CASILLA EN LA ROSITA, EL FUE

A LAS 3:30 P.M. Y LE DIJERON LOS FUNCIONARIOS ELECTORALRES QUE NO

HABIAN DESAYUNADO NI COMIDO Y UNA PERSONA QUE FUE A VOTAR SE COMPA

DECIO DE ELLOS Y LES LLEVO DE COMER.- LA LIC. GRANILLO EXPLICA QUE

EL PROBLEMA ES QUE NO HUBO CONTROL EN EL COMITE ELECTORAL DE ESE DI

NERO, NO SE SABE A QUIENES SE LES ENTREGO Y A QUIENES NO; QUE SU

PARTIDO ATENDIO UNA SERIE DE CASILLAS Y REPARTIO LOS 125 MIL, EN

LAS CASILLAS DONDE ERAN FUNCIONARIOS SIN NINGUNA MILITANCIASE RE
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PARTIERON ESA CANTIDAD A LA HORA QUE TERMINARON SU LABOR, Y EL

RESTO, "RECONOCIDOS MILITANTES PRIISTAS, SE EMBOLSO ESE DINERO".

EL ING. ARANDA ACLARA QUE LA UNICA INFORMACION QUE EL TIENE ES

QUE FUE EL GOBIERNO DEL ESTADO QUIEN ENTREGO ESE APOYO, POR

CONDUCTO DE LA RECAUDACION DE RENTAS.- EL SR. GONZALEZ DOMENE

ESTIMA QUE COMO TODOS QUIEREN QUE HAYA JUSTICIA Y ORDEN SERIA

CONVENIENTE FORMULAR UN ESCRITO EXIGIENDO QUE SE CORRIJA EL

PROCEDIMIENTO.- EL ING. ARANDA DICE QUE EL VA A HABLAR CON

QUIEN CORRESPONDE PARA HACERLE LLEGAR SU PETICION.- ACTO SE

GUIDO, EN ASUNTOS GENERALES, EL ING. ARANDA INFORMA QUE SE COM

PRO EL EQUIPO PARA EL AIRE ACONDICIONADO DE EL AREA DE REGIDO

RES Y HA HABIDO PROBLEMAS CON EL CONTRATISTA, PORQUE NO HA TER

MINADO EL TRABAJO. EL SR. ORTEGA HABLA DE LA NECESIDAD DE QUE

SE CONSTRUYA EN DICHA AREA UN BAÑO PARA EL PUBLICO, YA QUE EL

UNICO QUE SE TIENE ES EXCLUSIVO PARA LOS REGIDORES.- EL SR. 

GONZALEZ DOMENE, QUE EL PROPONE QUE LOS SERVICIOS DE ABAJO SE

DEJEN PARA EL PUBLICO, Y QUE LOS DE ARRIBA SEAN PARA LOS EM

PLEADOS MUNICIPALES.- EL ING. APANDA PROPONE QUE NO SE PRESTE

LA LLAVE, SE CAMBIE LA CHAPA Y SAQUEN LAS COPIAS QUE SEAN NECE

SARIAS.- EL SR. ORTEGA DICE QUE EL PROBLEMA NO ES ESE, QUE EL

LEMA ES QUE VIENEN OTROS COMPAÑEROS DE OTROS PARTIDOS Y NO

SE LES PUEDE NEGAR SU USO.- EL SR. GONZALEZ DOMENE EXPRESA

QUE ENTONCES NO SE PRESTE, Y SE MANDE A LAS GENTES AL BAÑO DE

ABAJO; EXPONE UNA QUEJA EN RELACION CON EL ESTACIONAMIENTO DE

ENFRENTE PARA LOS VEHICULOS DE LOS FUNCIONARIOS DEL AYUNTAMIEN

TO Y SUCEDE QUE LOS COCHES DE ALGUNOS REGIDORES QUEDAN BAJO EL

SOL, MIENTRAS OTROS, QUE NO PERTENECEN A GENTES DEL CABILDO NI

SON FUNCIONARIOS, SE LES PERMITE ESTACIONARSE EN SOMBRA.- EL

SR. GILBERTO REYES SEÑALA QUE EL ING. ARANDA YA HABIA DICHO
QUE ESE ESTACIONAMIENTO ERA PARA REGIDORES Y NO SUBJEFES.- SE

ESCUCHAN VARIAS OPINIONES, LA LIC. GRANILLO EXPRESA QUE LOS 

VEHICULOS DE LOS FUNCIONARIOS QUE TIENEN DERECHO A HACER USO 

DEL MISMO SE IDENTIFIQUEN CON ALGUNA CONTRASEÑA; GONZALEZ DOME

NE SUGIERE QUE EN CADA COCHERA SE PONGA EL NOMBRE DEL FUNCIONA

RIO. EL ING. ARANDA AFIRMA OUE SE TOMARAN LAS MEDIDAS
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PERTINENTES PARA QUE SE RESPETEN LOS LUGARES Y QUE LO RELATIVO

AL ESTACIONAMIENTO TENDRA QUE VER CON LA PRIMERA REGIDURIA.

LA LIC. GRANILLO INFORMA QUE ES NECESARIO EVALUAR TODAS AQUE

LLAS OBRAS DE AGUA Y ALCANTARILLADO EN LOS EJIDOS QUE QUEDARON

PENDIENTES EN LA ADMINISTRACION ANTERIOR AL BUSCARSE EL APOYO

DE LA SECRETARIA DE PROGRAMACION Y PRESUPUESTO, SE LE DIJO QUE

LA S.P.P. NO VA A AUTORIZAR UNA SOLA OBRA MAS QUE YA HAYA SIDO

INSCRITA DENTRO DE PRESUPUESTOS ANTERIORES; EL PROBLEMA ES MUY

SERIO EN EJIDOS Y COLONIAS, Y ES RESPONSABILIDAD DEL MUNI

CIPIO, QUE SI SE HUBIERA PUESTO ATENCION EN LA FORMA EN QUE

FUE RECIBIDA LA ADMINISTRACION NO SE TENDRIA ESTE PROBLEMA;

REFIRIENDOSE A UNA OBRA DE ALCANTARILLADO CON UNA GRAN INVER

SION EN LOS EJIDOS LA CONCHA, ARENALES Y LA JOYA, QUE NO SE

CONCLUYO Y NO SE PUEDE ENTRAR A "TRABAJEMOS JUNTOS" NI A NIN

GUN OTRO PROGRAMA NECESITANDOSE SABER HASTA QUE GRADO SE 

EJERCIO EL PRESUPUESTO Y HASTA QUE PUNTO CON RECURSOS PROPIOS

O DEL GOBIERNO DEL ESTADO SE PUEDEN CONCLUIR ESTAS OBRAS. A

LA PREGUNTA DEL SR. GONZALEZ DOMENE DE QUE SI LO QUE SE INVIR

TIO AHI ESTA O NO; LA LICENCIADA GRANILLO RESPONDE QUE SI, PERO

QUE ESO SE ESTA ECHANDO A PERDER PORQUE NO ESTAN FUNCIONAN

DO.- EL ING. ARANDA DICE QUE LO QUE PASA ES QUE SE HICIERON

PROYECTOS CON LA PARTICIPACION DEL USUARIO, OTRA PARTE EL GO

BIERNO DEL ESTADO Y OTRA EL MUNICIPIO, Y LAS OBRAS LLEGARON

HASTA DONDE ALCANZARON LOS FONDOS QUE SE CAPTARON, POR ESO ES

TANLAS OBRAS INCONCLUSAS, ESTE PROBLEMA SE PRESENTO EL AÑO PA

SADO, AHORA LO QUE SE ESTA TRATANDO DE HACER ES NO EMPEZAR UN

PROYECTO HASTA QUE NO SE COMPLETE LOS FONDOS PARA NO DEJAR

OBRAS INCONCLUSAS, QUE ES LO QUE AFECTA MAS, DEJARLAS ASI,

PUES SE INVIERTEN 130 MILLONES Y POR FALTAR 20 O 30 MILLONES

DE PESOS, NO SE CONCLUYEN. LA LIC. GRANILLO MANIFIESTA QUE C

OMOAYUNTAMIENTO NECESITAN GARANTIZAR QUE CADA QUIEN HAYA APOR

TADO LO OUE DEBIA HABER APORTADO, PONIENDO UN EJEMPLO: EN LA 

COLONIA AVIACION DURANTE 3 AÑOS LA ADMINISTRACION ANTERIOR SO

LICITO RECURSOS A SOLIDARIDAD PARA SU PAVIMENTACION, ESTE AÑO
LAS.P.P.DICEQUE NO HAY MAS RECURSOS; EL PAVIMENTO DE LA
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COLONIA AVIACION QUEDO EN UN 40%, Y LA PRINCIPAL CALLE DE LA CO
LONIA SE PAVIMENTO EN EL SEGUNDO AÑO DE ADMINISTRACION DE RAMOS

SALAS, Y AHORITA LA CALLE ESTA INTRANSITABLE; LA PETICION DE OBRA

YA SE HIZO AL GOBIERNO DEL ESTADO, A LA S.P.P. Y A OBRAS PUBLICAS

Y NO FUE ACEPTADA Y SI EL PROBLEMA ES QUE LA COMUNIDAD NO PARTI

CIPO QUE SE DEFINA UNA COMISION PARA VER DE QUE MANERA LA COMUNI

NIDAD VA A PARTICIPAR PARA CONCLUIR LAS OBRAS.- EL DR. RAMIREZ MA

NIFIESTA QUE LE GUSTARIA ESCUCHAR LA POSICION DE LOS CAMPESINOS

ACERCA DE ESTE PROBLEMA. EL SR. BARRON DICE QUE LAS OBRAS YA ES

TAN INICIADAS, Y EL PROBLEMA SE SUSCITO PORQUE PARA LAS OBRAS NO

SE TOMO EN CUENTA A LAS COMUNIDADES Y NO SE FORMO EL COMITE DE S

OLIDARIDAD; EL PROBLEMA LO TIENEN VARIOS EJIDOS Y SON OBRAS DE AL

CANTARILLADO Y AGUA POTABLE, LA SITUACION ES QUE LA S.P.P. TIENE

RAZON YA QUE PUSO SU PARTE, Y COMO NO HUBO RECUPERACION DE LA CO

MUNIDAD LA OBRA QUEDO INCONCLUSA.- LA LIC. GRANILLO EXPONE QUE LA

S.P.P. PUSO LO QUE CORRESPONDIA Y LO QUE NO HIZO EL MUNICIPIO, NI

EL ESTADO NI LA COMUNIDAD; POR EJEMPLO EN LOS ARENALES LOS40MILLONES

DE PESOS EJERCIDOS FUERON DE SOLIDARIDAD.- EL SR. GUADALUPE

OLGUIN SEÑALA QUE EN SU EJIDO SE AUTORIZARON23MILLONES PARA
EL AGUA POTABLE, SE HICIERON LOS ESTUDIOS, SE APORTO LA MANO DE

OBRA Y MATERIALES, PAGANDO LA PRESIDENCIA MUNICIPAL CEMENTO, VARI

LLA Y TUBERIA; LA OBRA QUEDO A MEDIAS, SE CUENTA CON EL DEPOSITO

QUE ESTA EN LOS MANANTIALES Y FALTO TODO LO DEMAS, POR QUE YA NO

HUBO DINERO. EL SR. GONZALEZ DOMENE PROPONE LA INTEGRACION DE

UNA COMISION PARA REMEDIAR ESTA SITUACION. LA LIC .  GRANILLO IN

SISTE EN QUE TODAS LAS OBRAS ACORDADAS Y FINANCIADAS DEBIERON HA

BER CONTADO CON UN CUADERNO TECNICO, CON SUS ESPECIFICACIONES DE

OBRA, LOS ALCANCES Y TODO LO CONCERNIENTE AL DINERO PRESUPUESTADO,

LA S.P.P. ENVIA LOS RECURSOS MEDIANTE UNA DOCUMENTACION QUE LLAMA

CERTIFICACION DE LIQUIDACION POR COMPROBAR, Y SI SE VARIFICA EL

"CUADERNO TECNICO" SE SABRA SI EL PROBLEMA ES DE LA PARTICIPACION

COMUNITARIA O DEL GOBIERNO DEL ESTADO O MUNICIPAL. EL DR. RAMI

REZ SEÑALA QUE EL PROBLEMA ESTA EN DOS ENTIDADES DE GOBIERNO POR

FALTA DE CUMPLIMIENTO, POR NO HACER LLEGAR LOS RECURSOS A LOS EJI

DOS, EN LOS PROGRAMAS DE SOLIDARIDAD, GENERALMENTE A LOS EJIDATA

RIOS SE LES ACEPTA SU MANO DE OBRA Y NO DAN PARTICIPACION EN EFEC



-	 17	 -
000184

TIVO, EN CAMBIO EL MUNICIPIO SI LA HACE LO MISMO QUE EL ESTADO Y LA

FEDERACION; QUE EL ESTADO YA CUMPLIO Y EL MUNICIPIO, ESTIMANDO QUE

DEBERIA EXHORTARSE AL GOBIERNO DEL ESTADO PARA QUE ESAS LOCALIDADES

DONDE AUN NO LLEGA LA APORTACION A LOS COMITES DE SOLIDARIDAD LA

HAGA LLEGAR, Y SI NO HAY COMITES SE FORMEN ESTOS PARA LO QUE FALTA

DE LA OBRA, POR QUE SERIA INDEBIDO DEJAR QUE ESOS RECURSOS QUE YA 

ESTAN AHI SE ECHEN A PERDER, Y LA PRESIDENCIA MUNICIPAL TIENE FON

DOS, "ACABA DE RECIBIR 1,000 MILLONES DE PESOS POR LA CALLE 38",

QUE TENDRAN SU DESTINO CLARO. EL DR. RAMIREZ DICE QUE SE RECIBIE

RON 1,000 MILLONES DE PESOS QUE LLEGARON DE GOBERNACION, Y TAMPOCO

SE HA INFORMADO SOBRE ESTO, Y SE PRETENDIA DESTINARLOS A LA COMPRA

DE CAMIONES DE BASURA. EL ING. ARANDA ACLARA QUE NO ES PARA LOS CA

MIONES DE BASURA Y QUE SON 700 MILLONES, Y EN LO QUE SE ESTA DISCU

TIENDO SE DEBE IR POR PARTES, YA QUE SON DIFERENTES PARTIDAS PARA

ALCANTARILLADO, CAMINOS DE ACCESO Y ALUMBRADO EN VARIOS EJIDOS. I

NTERVIENE EL SR. BARRON PARA EXPRESAR QUE LAS OBRAS SIN CONCLUIR ES

POR QUE FALTA LA APORTACION DE LAS COMUNIDADES Y QUE EL GOBIERNO

DEL ESTADO Y EL MUNICIPIO YA APORTARON SU PARTE. EL LIC. OROZCO EXPONE

QUE EN LOS PROGRAMAS DE SOLIDARIDAD EN TU COLONIA, TRABAJEMOS

JUNTOS Y VIVAMOS MEJOR NO SE HA VISTO UN SOLO PESO DEL MUNICIPIO,

QUE INCLUSIVE EN UNA COLONIA EL PRESIDENTE AUTORIZO EL PRESTAMO, YA

QUE SON GENTES DE ESCASOS RECURSOS Y NO PUEDEN REUNIR 7 U 8 MILLO

NES, Y HABIENDO AUTORIZADO EL SR. PRESIDENTE, AHORA SALEN. "CON QUE

YA NO HAY RECUROS". EL ING. ARANDA ALCALA DICE QUE EFECTIVAMENTE

SE DETUVIERON ALGUNAS PARTIDAS YA AUTORIZADAS,YOTRASNO.LA LIC.

GRANILLO MANIFIESTA QUE LA UNICA MANERA DE ESTABLECER UN PROCEDI

MIENTO ES PRIMERAMENTE CONOCIENDO TODA LA PROBLEMATICA Y LUEGO DEBE

HABER COORDINACION. DISCUTIDO POR EL CABILDO, Y A PROPUESTA DEL

ING. ARANDA, SE ACUERDA FAVORABLEMENTE INTEGRAR UNA COMISION QUE SE

ABOCARA AL ASUNTO PLANTEADO, MISMA QUE FORMARAN LOS SEÑORES REGIDO

RES LIC. MA. BEATRIZ GRANILLO, MARTIN ZAPATA, DR. LUIS RAMIREZ, LIC.

GERARDO OROZCO, JOSE GUADALUPE OLGUIN, ING. IGNACIO SANCHEZ, GILBER

TO REYES Y ALBERTO GONZALEZ. PIDE LA REGIDORA GRANILLO QUE LA COMI

SION DE OBRAS PUBLICAS CONSIGA LOS CUADERNOS TECNICOS Y UNA COPIA

DE LA C.L.C. PARA SABER SIENTRARON LAS PARTIDAS.- CONTINUANDO CON

ASUNTOS GENERALES, EL REGIDOR GONZALEZ DICE QUE EL SR. TELESFORO

OLAGUE SIGU E HACIENDO ALARDE DE INFLUENCIAN Y VENDE CERVEZA SIN PE RMISO,

MOSTRANDOSE I MPOTENTE EL JEFE DEL DEPARTAMENTO SR. FELIPE JAQUEZ AN-
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TE ESTA SITUACION QUE DEBE REMEDIARSE. EL ING. ARANDA MANIFIESTA

QUE YA SE HAN GIRADO ORDENES PRECISAS PARA QUE SE PONGA UN HASTA 

AQUI AL SR. OLAGUE. LA REGIDORA GRANILLO VAZQUEZ DICE QUE NO BASTA

UNA MEDIDA ADMINISTRATIVA Y QUE EL DEPARTAMENTO JURIDICO DEBERIA DE

RECOMENDAR LO QUE EN ESTE CASO DEBE HACERSE. EL REGIDOR ORTEGA OPI

NA QUE DEBERIA ACTUARSE EN LOS MOMENTOS EN QUE PRECISAMENTE LOS CA

MIONES REPARTIDORES ENTREGAN LA CERVEZA A LOS ESTABLECIMIENTOS QUE

EN LA COLONIA TIENE DICHO SEÑOR, PARA QUE SE LE REMITA A LA DIREC

CION DE SEGURIDAD PUBLICA. EL PRIMER REGIDOR COMENTA QUE SON MAS DE

100 LAS GENTES DEDICADAS AL CLANDESTINAJE, CONSIDERANDO QUE MUCHO

TIENE QUE VER EN ESTO LAS EMPRESAS DISTRIBUIDORAS, INCLUSO TUVO UNA

ENTREVISTA CON EL SR. JULIO VILLALOBOS, EMPRESARIO, Y LE SEÑALO QUE

ESTAS IRREGULARIDADES, MANIFESTANDO QUE EN TODO ESTO, HA HABIDO HAS

TA AMENAZAS, PERO NO SE DARA MARCHA ATRAS, PIDIENDO QUE SE APOYE AL

SR. JAQUEZ. LA REGIDORA GRANILLO AFIRMA QUE LA UNICA MANERA DE APO

YARLO ES CUMPLIENDO EL REGLAMENTO DE ALCOHOLES, Y SI EL AYUNTAMIENTO

NO TIENE CAPACIDAD PARA HACERLO, NO SABE QUIEN LA PUEDA TENER, POR

QE EL SR. JAQUEZ ES UNICAMENTE UN FIONARIO MAS, Y LO QUE SE NECESI TA

ES QUE EL CABILDO TOME UNA DECISION PARA REVISAR EL MENCIONADO RE

GLAMENTO, POR ESO ELLA DECIA QUE SE TOMARA EN CUENTA AL JURIDICO, PARA

HACER MAS EFECTIVAS LAS ACCIONES EN CONTRA DEL CLANDESTINAJE, ACTUAN

DO LEGALMENTE ACUDIENDO DE SER POSIBLE A LA MISMA EMPRESA PARA INDA

GAR EN LA BITACORA QUE LLEVAN, LAS ENTREGAS DEL DIA Y PROCEDER CON

TRA LOS RESPONSABLES, CONSIDERANDO QUE ES UN ILICITO ESA ENTREGA.

EL REGIDOR BARRON CASTRO DICE QUE EN LOS EJIDOS TAMBIEN SE TIENEN MU

HOS PROBLEMAS POR LA VENTA DE CERVEZA, Y EL TITULAR DEL DEPARTAMEN

TO DE ALCOHOLES ESTA MUY DRASTICO CON LOS COMITES QUE SE HAN FORMADO

CON EL PROPOSITO DE LLEVAR A CABO OBRAS EN FAVOR DE LA COMUNIDAD CON

LA VENTA DE CERVEZA, POR LO QUE SE HACE NECESARIO ACABAR CON EL CLAN

DESTINAJE. EL SR. ING. SANCHEZ DUEÑAS EXPRESA QUE EL GRAN PROBLEMA

AUNQUE DUELA DECIRLO ES LA FALTA DE APOYO DE LA DIRECCION DE SEGURI

DAD PUBLICA, Y SIN EL, EL SEÑOR JAQUEZ NO PUEDE HACER NADA, MENCIO

NANDO2 CASOS EN EL QUE FUE TESTIGO, CONSTATANDO EN LAS COLONIAS LA
DALIA Y FRANCISCO VILLA, PRACTICAS CORRUPTAS DE PARTE DE LOS MISMOS

AGENTES POLICIACOS. EL SR. ORTEGA FLORES SOLICITA SE GIRE UN ESCRITO

AL DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLICA, SEÑALANDOLE TODAS ESA ANOM ALIAS

DE SUS SUBORDINADOS Y TOME CARTAS EN EL ASUNTO, PROCEDIENDO DRASTICA
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MENTE. EL SR. OLGUIN MENCIONA EL CASO DEL EJIDO LA PARTIDA DONDE 

TAMBIEN TIENEN PROBLEMAS CON LA VENTA DESMEDIDA DE CERVEZA Y QUE NO

EXISTEN COMITES, HACIENDOSE NECESARIOS PARA CONTROLAR DICHA VENTA Y

DESTINAR LOS RECURSOS A OBRAS DE CORDONERIA, PAVIMENTO Y AGUA POTA

BLE. EL REGIDOR GONZALEZ DICE QUE SERIA CONVENIENTE INVITAR AL CO

MANDANTE DE LA CORPORACION JORGE BARRAZA Y MANIFESTARLE EN CABILDO

QUE SI LOS POLICIAS NO LE RESPONDEN ACTUE COMO ES DEBIDO. EXPRESA

EL ING. ARANDA QUE EL YA TENIA REPORTES DE AGENTES QUE RECIBEN DINE

RO Y HAN SIDO DADOS DE BAJA Y SUSPENDIDOS. EL DR. RAMIREZ EXPONE

QUE DESDE HACE TIEMPO SEÑALO QUE ERA ABSOLUTAMENTE NECESARIO ACTUA

LIZAR EL REGLAMENTO DE ALCOHOLES POR CONSIDERARLO OBSOLETO, YA QUE

NO ESTABAN CONTEMPLADAS ALGUNAS MEDIDAS LEGALES QUE AHORA SE TIENEN,

AFIRMANDO QUE LA PALABRA CANDESTINAJE NO EXISTE EN EL REGLAMENTO,

POR LO QUE EL MUNICIPIO ESTA ATADO DE MANOS POR NO CONTAR CON EL

INSTRUMENTO JURIDICO NECESARIO INSISTIENDO EN QUE EL MUNICIPIO ESTA

URGIDO DE UN REGLAMENTO QUE CONTEMPLE TODOS LOS ASPECTOS Y FIGURAS

DELICTIVAS QUE SE DAN EN EL AREA URBANA Y RURAL, PARA QUE SE PUEDA

ACTUAR CON LIBERTAD Y APLICAR LAS SANCIONES CORRESPONDIENTES, ESTI

MAND O QUE SE LE DE UN PLAZO AL LIC. IGNACIO ELIZONDO, DIRECTOR DEL

DEPARTAMENTO JURIDICO, PARA QUE TENGA LO MAS PRONTO POSIBLE EL RE

GLAMENTO ACTUALIZADO. CONSIDERA LA LIC. GRANILLO QUE SE DEBE BUS

CAR LA VIA PARA GARANTIZAR QUE LAS CERVECERIAS DESPACHEN LA CERVEZA

SOLO A ESTABLECIMIENTOS BIEN REQUISITADOS QUE TENGAN PERMISO, PUES

EN EL CONTROL DE LA VENTA ESTA EL MEOLLO. ESTIMA EL SR. REGIDOR

ARANDA QUE EL JURIDICO PODRIA ENTREGAR DICHO REGLAMENTO EN UN PLAZO

NO MAYOR DE 30 DIAS, MIENTRAS TANTO HABRA QUE IMPLEMENTAR OPERATI

VOS PARA COMBATIR EN LO POSIBLE EL CLANDESTINAJE. EL ING. SANCHEZ

DUEÑAS HACE REFERENCIA AL ARTICULO 89 DEL CODIGO MUNICIPAL, QUE ES

TABLECE QUE CORRESPONDE A LOS REGIDORES DELIBERAR ACERCA DE LOS RE

GLAMENTOS MUNICIPALES, POR LO TANTO PUEDEN APROBARLOS Y POSTERIOR

MENTE SER PUBLICADOS EN LA GACETA MUNICIPAL. EL DR. RAMIREZ RIOS 

MANIFIESTA SU DESACUERDO, DICIENDO QUE EFECTIVAMENTE LOS REGLAMEN

TOS PUEDEN SER ELABORADOS POR LOS REGIDORES Y APROBARLOS, Y SI EN 

ESTE CASO SE HABLA DE LA ASESORIA JURIDICA ES POR QUE LO JURIDICO 

TIENE QUE VER MUCHO EN ESTA TAREA, Y LO RECOMENDABLE SERIA QUE LOS

SEÑORES REGIDORES TRABAJARAN EN COMISION CON EL APOYO DE LOS ASESORES

JURIDICOS, LO QUE NO SE CONTRAPONE CON LO ORDENADO POR EL CODI
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GO MUNICIPAL, CONSIDERADO POR EL CABILDO SE ACUERDA POR UNANIMIDAD

INTEGRAR LA COMISION CON LA INTERVENCION DE LOS REGIDORES QUE LO 

DESEEN, CON LA PARTICIPACION DEL DEPARTAMENTO JURIDICO Y DEPARTAME

NTO DE ALCOHOLES, DEBIENDO PRESENTAR EN UN PLAZO QUE NO EXCEDA DE 30
DIAS EL REGLAMENTO DE ALCOHOLES ACTUALIZADO. LA LIC. GRANILLO PONE

A CONSIDERACION DE LOS PRESENTES UNA SOLICITUD DEL GRUPO DE MUJERES

EN SOLIDARIDAD DEL EJIDO LA PERLA, PARA LA CONSTRUCCION DE UN LOCAL

DESTINADO A TORTILLERIA, SEÑALANDO QUE LAS INTERESADAS CONSIGUIERON

EL TERRENO SIN EMBARGO, REQUIEREN DE RECURSOS PARA LA CONSTRUCCION

QUE REBASA LOS 30 MILLONES DE PESOS, EL PROBLEMA ES QUE POR CUESTIO
NES "ELECTORALES" LAS MUJERES SE DIVIDIERON, CUANDO LAS SOLICITAN

ES YA HABIAN AVANZADO BASTANTE, EXISTIENDO LA POSIBILIDAD DE QUE 

ESAS GENTES PUDIERAN VENDER CERVEZA, PARA SUFRAGAR GASTOS COMUNITA

RIOS, Y LO QUE SE HA HECHO ES SUSPENDER DICHA VENTA PARA QUE NO HU

BIERA PROBLEMAS ENTRE LOS 2 GRUPOS EN PUGNA; AFIRMA QUE EL PROBLEMA

ES DE 6,500 (SEIS MILLONES Y MEDIO) PARA EDIFICAR EL LOCAL, EL RES
TO YA LO TIENEN FINANCIADO Y QUIEREN QUE EL AYUNTAMIENTO LES PERM

ITA VENDER LA CERVEZA DURANTE 8 SEMANAS. EL ING. ARANDA DICE QUE LE
QUEDA MUY CLARO QUE DE LA VENTA MENCIONADA HAGAN USO PARA LA MANO 

DE OBRA QUE SE NECESITA PARA LA EDIFICACION. EL SR. OLGUIN MENCIO

NA QUE EL OTRO GRUPO TAMBIEN ESTA PRESENTANDO UN PRESUPUESTO PARA 

UNA OBRA SOCIAL Y QUE ES NECESARIO SE NOMBRE UN COMITE ELEGIDO POR

LA MAYORIA PARA DEFINIR EL PASO QUE SE HA DE DAR, DESCONOCIENDO

CUAL SEA ESA OBRA, DICE LA REGIDORA GRANILLO QUE SI EL ASUNTO SE

VA DISCUTIR EN UNA ASAMBLEA, VAN A DIVIDIR MAS A LA COMUNIDAD, Y
QUE SU PLANTEAMIENTO ES MUY CONCRETO LAS SOLICITANTES PIDEN SE LES

CONCEDA UNICAMENTE 8 SEMANAS PARA DICHA VENTA, POSTERIORMENTE PO
DRAN HACERSE TODAS LAS OBRAS QUE SE QUIERA, Y HAY QUE EVITAR LO QUE

OCURRIO EN EL EJIDO LA PARTIDA EL AÑO PASADO, EL SR. BARRON SEÑALA

QUE LA COMISION DE DESARROLLO RURAL DEBE RESPETAR LA OPINION DE LA

COMUNIDAD QUE ES LA QUE DECIDE, QUIENES INTEGRAN EL COMITE Y EL PER

FIL DE LA OBRA, DE ACUERDO CON EL DEPARTAMENTO DE ALCOHOLES Y SI

LAS PERSONAS DE LA TORTILLERIA HACEN UNA PETICION Y QUEDAN INTEGRA

DAS
AL COMITE, SE RESPETARA LO QUE HAGAN. ACLARA LA REGIDORA QUE

ESTAS MUJERES Y TODAS LAS QUE ESTAN TRABAJANDO EN SOLIDARIDAD EN 

LOS EJIDOS NO LES INTERESA VENDER CERVEZA, LO QUE QUIEREN ES DINERO

PARA UNA OBRA ESPECIFICA Y HAY UN COMITE QUE TIENE 7 MILLONES DE PE
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SOS Y ELLAS ESTAN PIDIENDO 6 MILLONES QUINIENTOS MIL PESOS, QUE ES
LO QUE SE INVERTIRIA EN MANO DE OBRA, MANIFESTANDO QUE SI AQUI SE

ACUERDA QUE SE HAGA UNA INVESTIGACION Y SE VEA QUE PASO CON ESOS 7
MILLONES, ENTONCES QUE SE HAGA, LA SINDICO PROFRA. RODRIGUEZ RAMI

REZ DICE QUE POR QUE MEJOR NO SE UTILIZA LA GANANCIA EN 2 OBRAS Y
QUE LAS MUJERES NO PARTICIPEN EN EL COMITE, Y QUE QUIENES RESULTARAN

ELEGIDOS SE COMPROMETIERAN A DIVIDIR POR PARTES IGUALES LAS UTILIDA

DES EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD. ACOTA LA LIC. GRANILLO QUE EL

PROBLEMA RADICA EN QUE NO SE SABE DONDE QUEDARON ESOS 7 MILLONES Y 
DE QUE MANERA LA ADMINISTRACION MUNICIPAL VA A GARANTIZAR QUE EL CO

MITE SALIENTE LE RESPONDA A LA COMUNIDAD DE ESE DINERO "QUE SE EMBOL

SARON", EN TODOS LOS EJIDOS ESTA PASANDO LO MISMO Y SE ESTAN VOLVIEN

DO RICOS 2 o 3, HABIENDO EJIDOS EN DONDE EL JUEZ AUXILIAR ES EL QUE
VENDE LA CERVEZA, RESULTANDO QUE EL QUE DEBE METER PAZ ES EL QUE ES

TA "EMBORRACHANDO A TODO MUNDO", INTERVIENE EL REGIDOR BARRON PARA

ACLARAR QUE EL COMISARIADO NO QUEDA DIRECTAMENTE EN EL COMITE, Y SI

 EL JUEZ AUXILIAR, HABIENDO UNA CIRCULAR MUY CLARA DEL DEPARTAMENTO

DE ALCOHOLES; AHORA BIEN SI SE DEBE UN DINERO, QUE SEA LA COMUNIDAD

LA Q UELO DEMANDE.- LA REGIDORA ADVIERTE QUE QUIERE RESUMIR LA PRO
PUESTA QUE SE ESTA PLANTEANDO, QUE DADO QUE NO SE PUEDE APOYAR LO SO

LICITADO EN LA VENTA DE CERVEZA, QUE ENTONCES SEA EL AYUNTAMIENTO 

QUIEN APORTE LO NECESARIO; LA OTRA PROPUESTA ES QUE LA AYUDA SEA

A TRAVES DE DICHA VENTA, Y QUE HAYA UNA ESPERA, AL 3 DE SEPTIEMBRE,
PARA NOMBRAR EL COMITE, EL SR. GONZALEZ DOMENE ES DE LA IDEA QUE SE

LLEVE A CABO LA ASAMBLEA Y QUE DECIDA LA COMUNIDAD, PERO QUE LOS SE

ÑORESREGIDORES HAGAN VER A LA GENTE COMO REPRESENTANTES DE LA AUTO

RIDAD, QUE NO ES POR MEDIO DE LA VENTA DE CERVEZA COMO SE DEBEN

CONSTUIR LAS OBRAS, SINO POR MEDIO DEL TRABAJO EN UNA AUTENTICA SOLI

DARIDAD. DISCUTIDO POR EL CABILDO SE ACUERDA POR UNANIMIDAD QUE SEA

LA ASAMBLEA QUIEN DECIDA AL RESPECTO. LA REGIDORA INTERVIENE PARA

DECIR QUE COMO EL AYUNTAMIENTO NO ACEPTA APOYAR AL COMITE DE SOLIDA

RIDAD, ELLA QUIERE QUE SE ACIENTE EN EL ACTA QUE HUBO ALGUNOS COMI

TES DE SOLIDARIDAD QUE SIN PASAR POR LA SESION DE CABILDO, LES FUE

APROBADO UN FINANCIAMIENTO Y UN APOYO, Y A UN COMITE DE MUJERES EN
SOLIDARIDAD QUE VIENE AL CABILDO Y SOLICITA AYUDA, NO SE LE OTORGA.-
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EN REFERENCIA A UNA SOLICITUD FORMULADA AL C. PRESIDENTE MU

NICIPAL LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, POR EL SINDICATO

DEL AUTOTRANSPORTE ELIODORO HERNANDEZ LOZA, SECCION I. DE LA

FEDERACION UNICA DE TRABAJADORES DEL MUNICIPIO DE TORREON, 

C.T.M., EN LA QUE VARIOS TRABAJADORES DEL VOLANTE, MIEMBROS

ACTIVOS DE ESA ORGANIZACION, SOLICITAN UNA CONCESION QUE LES

PERMITA PRESTAR EL SERVICIO SIN TENER QUE PAGAR RENTA, YA QUE

ESTA CONSTITUYE UNA CARGA QUE VIENE AGRAVAR FUERTEMENTE EL

PRODUCTO DE SU TRABAJO SOLICITANDO CADA UNO DE ELLOS UNA CON

CESION PARA EL SERVICIO PUBLICO DE SITIOS QUE SE LOCALIZAN

EN: AVENIDA ALLENDE ENTRE CALLE TREVIÑO Y CALLE FALCON, EN

CALZADA LAS AGUILAS Y PASEO LOS ALAMOS; EN AVENIDA 5A. Y CALLE

K, EN AVENIDA MADRE SELVA ENTRE PRIMAVERA Y ACACIA; CESIONES
QUE SE PIDEN EN FAVOR DE: ANTONIO RIVERA HERNANDEZ, PEDRO COR

TES ACOSTA, JOSE JUAN MONREAL MARTINEZ, JESUS VELAZQUEZ MONTO

YA, FERNANDO CARDONA MARTINEZ, CARLOS BARBOSA SILVA, JUAN LO

PEZ, J. ENCARNACION REYES CARDENAS, JOSE ANDRES MARTINEZ CO

RRAL, MIGUEL GOMEZ MONTES, JUAN GONZALEZ D., MAURO EDUARDO

RIVERA ORTIZ, GREGORIO DAVILA HERNANDEZ, MANUEL CARRANZA FA

CIO, ALBERTO DAVILA HERNANDEZ, RAMON LUNA SEGURA, ENRIQUE CA

RRANZA FACIO, RAUL FUENTES DUEÑAZ, PEDRO PEREZ LOPEZ, LUIS

CARLOS LUNA PEREZ, LUIS MONTOYA VARELA, MARCO ANTONIO AGUILAR

MATA, GUSTAVO VALDEZ TORRES, JUAN ANTONIO GARCIA.- MISMA PE

TICION QUE EL SR. REGIDOR RENE BARBOSA PONE A CONSIDERACION

DEL CABILDO.- EL LIC. OROZCO EXPRESA QUE EL ESTARIA DE ACUER

DO SIEMPRE Y CUANDO SE TOMARAN EN CUENTA OTRAS SOLICITUDES,

YAQUE NO ES LA UNICA, BASTA CON IR A REVISAR AL DEPTO. DE

AUTOTRANSPORTE, PARA ENCONTRAR UNA DOCENA DE SOLICITUDES DE

TRABAJADORES DEL VOLANTE AUTENTICOS, INCLUIDOS AHI LOS DE LA

RUTA CENTRO, QUE TAMBIEN QUIEREN UNA RUTA TRANSVERSAL, ELLO 

PERMITIRA QUE SE QUITARAN EL YUGO DE LA EXPLOTACION ECONOMICA

QUE PESA SOBRE ELLOS, YA QUE ESTAN RENTANDO PLACAS DE ESA RU

TA CENTRO; Y QUE LE GUSTARIA QUE LA PETICION DEL SR. RENE

BARBOSA LLEVARA UN DICTAMEN DEL DEPTO. DE AUTOTRANSPORTE Y AL

MISMO TIEMPO TODAS LAS SOLICITUDES QUE HAY PENDIENTES EN ESE

SENTIDO, SE ESTUDIARAN.- EL SR. ALBERTO GONZALEZ, DICE QUE

ESTONO ES MATERIA DE JUNTA DE CABILDO, SINO QUE ES MATERIADE

UN DEPTO. ADMINISTRATIVO Y EN SU OPORTUNIDAD EMITE UNA OPINION
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TECNICA O DICTAMEN.- EL DR. RAMIREZ, DICE QUE COMO COMISIONADO

DE AUTOTRANSPORTE HA SIDO ENTREVISTADO POR MUCHA GENTE QUE SOLI

CITA CONCESIONES O PERMISOS PROVISIONALES PARA TRABAJAR EN UN S

ITIO, Y SE LOS HAN NEGADO, PORQUE EL SR. JORGE LUIS MORAN MANIFIES

TA QUE LOS PERMISOS Y CONCESIONES ESTAN DETENIDOS HASTA QUE NO SE

HAGA LA RESTRUCTURACION DEL TRANSPORTE EN LA CIUDAD, POR LO PRON

TO, LA SOLICITUD PRESENTADA POR EL SR. BARBOSA DEBE TENER EL MIS

MO TRATAMIENTO.- EL REGIDOR BARBOSA DICE QUE TIENE RAZON EL DOC

TOR RAMIREZ, PERO QUE LOS COMPAÑEROS DE LA DALIA ESTAN EN LA ORI

LLA DE LA CIUDAD EN CEMENTOS MEXICANOS, Y ELLOS DICEN QUE LAS RU

TAS DE AUTOBUSES URBANOS TERMINAN A LAS 9 O 10 DE LA NOCHE, Y LOS
SEÑORES SE QUEDAN A LA INTERPERIE CUANDO HAY NECESIDAD DE TRASLA

DAR A UN ENFERMO A ALTAS HORAS DE LA NOCHE Y NO HALLAN EN QUE

TRASLADARLO, POR LO TANTO YA HAN HECHO VARIAS SOLICITUDES Y PETI

CIONES, Y PIDE SE TOME CONCIENCIA, Y SE HAGA EL ESTUDIO, PARA QUE

EL JEFE DEL AUTOTRANSPORTE Y VIALIDAD DETERMINE SI HACE FALTA O 

NO UN SITIO EN DICHO LUGAR.- EL LIC. OROZCO INSISTE EN QUE SE CON
SIDEREN TAMBIEN OTRAS SOLICITUDES DE SITIOS.- EL DR. LUIS RAMIREZ

AFIRMA QUE LA RESPUESTA DEL TITULAR DEL DEPTO. YA LA CONOZCO, POR

QUE HE TRABAJADO YA EN MUCHOS CASOS EN QUE EN LA COLONIA LA DALIA

SE NECESITA UN SITIO, PERO QUE SE VEA LA ANTIGUEDAD DE LAS SOLICI

TUDES, Y SI PROCEDE, SE CONCEDA.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS, SEÑALA

QUE NADA MAS QUIERE HACER UNA ACLARACION AL RESPECTO: DESDE UNA

SESION ANTERIOR DE CABILDO SE MENCIONO DE QUE EXISTEN DEMASIADOS

PERMISOS OTORGADOS, SE IBA HACER UNA INVESTIGACION Y NO SE HA HE

CHO, PUESTO QUE NO SE LES HA INFORMADO; TRATANDOSE DE UN EX SINDI

CO DEL AYUNTAMIENTO, ESE ES EL PROBLEMA REAL DE LA SITUACION, Y EN

ESTE CASO SI NO SE TOMA EN CUENTA PETICIONES DE ESTA NATURALEZA,

ES PRECISAMENTE PORQUE LOS SOLICITANTES NO QUIEREN ENTRAR AL JUE

GUITO DE LOS 600 MIL PESOS ; LA PROBLEMATICA ES MUY CLARA; POR 
OTRA PARTE, EFECTIVAMENTE EXISTEN MUCHAS PETICIONES DE LA RUTA

TRANSVERSAL Y SE ESTA HACIENDO UN ESTUDIO; CONSIDERANDO QUE SI SE

ESTA VIENDO UNA SITUACION VIABLE Y NECESARIA NO HAY RAZON PARA

QUE EL CABILDO TENGA QUE ESPERAR AL JEFE DEL DEPARTAMENTO PARA

QUE DICTAMINE.- EL SR. RENE BARBOSA INTERVIENE DICE QUE SI EL

DEPTO. DE AUTOTRANSPORTE ESTA HACIENDO EL ESTUDIO PARA LA REESTRUC
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TURACION DE LAS RUTAS Y SI EL TITULAR AUTORIZA LA RUTA TRANSVER

SAL, ADELANTE, YA QUE ES UNA NECESIDAD DE LA CIUDADANIA DE ESCA

SOS RECURSOS; AHORA, ELLOS ESTAN HACIENDO UNA PETICION DE UNA

COLONIA MUY GRANDE QUE ESTA ALEJADA DE LA CIUDAD, CREE QUE ESTAN

HACIENDO UNA PETICION JUSTA, QUE ES POYADA POR LA PROPIA COLO

NIA.- EL DR. LUIS RAMIREZ ADVIERTE QUE EL NO VE CON MALOS OJOS

LA INSTALACION DE UN SITIO DONDE SEA NECESARIO, DE AQUI PUDIERA

SALIR LA RECOMENDACION DEL CABILDO PARA QUE EL DEPTO. DE AUTO

TRANSPORTE, HAGA EL ESTUDIO CORRESPONDIENTE Y SI LO ESTIMA FACTI

BLE, QUE A LA MAYOR BREVEDAD POSIBLE SE DEN LOS PERMISOS PROVISIO

NALES. YA QUE LOS DEFINITIVOS NO SE PUEDEN DAR, SINO HASTA DES

PUES DEL ESTUDIO DE LA RESTRUCTURACION Y ESTO ES ORDEN DEL PRESI

DENTE MUNICIPAL, ESTIMANDO QUE SERIA CONVENIENTE QUE SE DEFINIERA

EL NUMERO DE AUTOMOVILES Y LOS TURNOS QUE HABRIA EN DICHO SITIO.

LA SECRETARIA DA CUENTA DE LA SOLICITUD FORMULADA AL AYUNTAMIENTO

DE TORREON DE ESTA FECHA, POR LA SRA. ALEJANDRINA FRAUSTO GUZMAN,

EN EL QUE MANIFIESTA QUE DURANTE 2 AÑOS HA VENIDO DENUNCIANDO UN
PROBLEMA QUE ESPERA SE RESUELVE CONFORME AL REGLAMENTO DE OBRAS

PUBLICAS, HABIENDOSE MULTADO YA A QUIEN INDEBIDAMENTE LEVANTO UN

CUARTO EN EL FRENTE DE SU PROPIEDAD POR HECHOS POCO CLAROS DEL TI

TULAR DE TENENCIA DE LA TIERRA, EN LA ADMINISTRACION ANTERIOR,

POR LO QUE PIDE LA DEMOLICION DE LA FINCA DEL POSESIONARIO DE LA

GLORIETA UBICADA EN LA ESQUINA DE AREA VERDE Y CALLE VENEZUELA DE

LA COLONIA AVIACION.- EXPRESA LA REGIDORA GRANILLO QUE CUANDO LA
SEÑORA FRAUSTO VIO QUE IBAN A FINCAR SE TRASLADO AL DEPARTAMENTO

DE TENENCIA DE LA TIERRA Y SU TITULAR EN ESE TIEMPO EL LIC. PABLO

ORTIZ BARROSO, LE PIDIO A LA PERSONA QUE INDEBIDAMENTE HABIA CONS

TRUIDO, QUE ABANDONARA EL PREDIO, DANDOLE A LA INTERESADA UN ES

CRITO EN EL QUE LE ASEGURABA QUE NADIE MAS IBA A HABITAR ESA SU

PERFICIE (GLORIETA), Y AL RESPONSABLE DE LA FINCA SE LE HA ESTADO

MULTANDO POR LA CONSTRUCCION; QUE EL PROBLEMA ESTA LATENTE Y ES

NECESARIO QUE SE LE DE SOLUCION.- EL SR. GONZALEZ DOMENE MANIFIES

TA QUE ES UN EJEMPLAR VIVO DE LAS IRREGULARIDADES QUE SE DAN, CON

SIDERANDO QUE EL ILICITO DEBE SER DENUNCIADO Y OBLIGAR AL RES

PONSABLE A REPARAR EL DAÑO.- LA REGIDORA SEÑALA QUE CUANDO MENOS ESA

PERSONA DEBERIA DE SER RETIRADA DE ESE SITIO, DICIENDO QUELA

SEÑORA FRAUSTO LE ASISTE EL DERECHO PARA DEMANDAR LA SOLUCION CO-
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MO LO ESTA HACIENDO, ANTE EL CABILDO.- CONSIDERADO POR EL CABIL

DO, SE ACUERDA QUE LA COMISION DE REGIDORES DE OBRAS PUBLICAS

Y ACCION SOCIAL DEL AYUNTAMIENTO SE AVOQUEN A LA SOLUCION DEL

PROBLEMA.- A CONTINUACION LA SRA. LIC. MARIA BEATRIZ GRANILLO 

VAZQUEZ SE REFIERE AL PROBLEMA QUE ENFRENTA LA SRA. OCTAVIANA

MALDONADO DE ANDRADE, QUIEN HACE TIEMPO COMO POSESIONARIA DE UN

LOTE DE TERRENO EN LA COLONIA MOCTEZUMA, AL PRETENDER REGULARI

ZAR SU SITUACION, SE LE ESCRITURO POR ERROR UN TERRENO QUE NO

ERA EL QUE HABITABA, RESULTANDO SER UNA AREA MUNICIPAL, QUE NO

SE RECLAMO POR LOS COMPENSADOS AFECTADOS POR EL NUEVO TRAZO

(DIAGONAL REFORMA), POR LO QUE SE SOMETIO A ACUERDO DEL CABIL

DO, A POSADO, DETERMINANDOSE QUE A LA INTERESADA SE LE FIJARA

EL MENOR PRECIO POSIBLE, DADO QUE SE TRATA DE UNA PERSONA DE

ESCASOS RECURSOS ECONOMICOS, SIENDO DICHO LOTE EL MARCADO CON

EL NUMERO 6, CON UNA SUPERFICIE DE 186.08 METROS CUADRADOS DE
LA MANZANA "K", SUPER MANZANA IV DE LA CALLE COYOACAN DE LA CO

LONIA MOCTEZUMA DE ESTA CIUDAD; SIGUE MANIFESTANDO LA REGIDORA

GRANILLO QUE LA DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, EN

CUMPLIMIENTO A LO ACORDADO, FIJO COMO VALOR DE DICHO TERRENO LA

CANTIDAD DE $8,000.00 POR METRO CUADRADO, REPRESENTANDO LA CAN
TIDAD DE $848.640,00, SUMA QUE LA EDIL CONSIDERA EXCEDE LO QUE
LA SRA. MALDONADO PUEDE PAGAR POR LAS RAZONES EXPUESTAS, POR LO

QUE SOLICITA SE REDUZCA LA MISMA A LA MITAD.- PUESTO A CONSIDE

RACION LO ANTERIOR Y ANALIZADA LA PETICION, LOS MIEMBROS DEL

AYUNTAMIENTO ACUERDAN POR UNANIMIDAD QUE PROCEDE LA REDUCCION

DE LA CANTIDAD SEÑALADA POR OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, EN

LOS TERMINOS SOLICITADOS.- EL ING. SANCHEZ COMENTA QUE UN JOVEN

HA HECHO UN CORRIDO A TORREON Y QUIERE QUE SE LE APOYE CON LA

PISTA, LA GRAVACION Y EL DOBLAJE, TENIENDO UNA COTIZACION POR

4750,000.00, Y EXISTE LA POSIBILIDAD DE QUE UN AMIGO DEL SEÑOR
REGIDOR HAGA EL ESTUDIO SIN NINGUN COSTO; SU AUTOR SE LLAMA

RAUL FELIX MARTINEZ EL CORRIDO SE LE HA DADO A UNA ARTISTA LA

GUNERA LLAMADA FRANCIS ESCOBEDO AVILA, MEJOR CONOCIDA COMO TA

BATA, QUIEN DESEA CANTARLA EN PUBLICO LA NOCHE DEL PROXIMO 15
DE SEPTIEMBRE COMO UN RECONOCIMIENTO A SU AUTOR.- PETICION QUE

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.- EL DR. RAMIREZ HABLA DE LAS PERS

ONAS QUE HAN SIDO INFRACCIONADAS POR ESTA CIONARSE EN LA CALZADA
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COLON, Y LOS AGENTES DE TRANSITO SIN NINGUN CRITERIO LES HAN

QUITADO LAS PLACAS Y APLICAN MULTAS POR $50,000. 00; ESTADE

ACUERDO EN QUE LAS DISPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO SE CUMPLAN,

LO QUE NO LE PARECE ES QUE SE COBRE TANTO DINERO A UNA PERSO

NA, SIN PREVIO AVISO, PORQUE ESTO NO SE PUBLICO DEBIDAMENTE

EN LA TELEVISION, LA RADIO Y PRENSA; QUE HABLA POR LOS CIUDADA

NOS QUE LE VIENEN A ENTREVISTAR A LA PRESIDENCIA, Y HA SUPL

ICADO AL ALCALDE QUE CUANDO MENOS EN LOS PERIODICOS SE COMEN

TE ESTO CON AMPLITUD; LAS PERSONAS VIENEN ALTERADAS POR LO

QUE SIGNIFICA, LOS $50,000.00, Y REITERANDO SU SOLICITUD DE
QUE SE DIFUNDA MAS ESTA MEDIDA Y CUANDO MENOS POR 2 MESES MAS
SE ADMITA EL PAGO DE 50% DE LA MULTA SI ESTO SE HACE DENTRO
DE LAS 72 HORAS Y SE RECONOCE LA FIRMA DE LOS REGIDORES PARA
ALGUN DESCUENTO.- EL SR. GONZALEZ DOMENE DICE QUE SI TENEMOS

YA VARIOS AÑOS DE ESTAR PASANDO POR LA CALZADA COLON Y NO NOS

PERCATAMOS DE LA PROHIBICION PARA ESTACIONARSE EN LA MISMA,

ES "O SOMOS MUY BURROS O SOMOS MUY CINICOS", ENTONCES NADA

CUESTA PASARSE POR LA LATERAL Y ESTACIONARSE EN CUALQUIERA DE

LAS CALLES; OPINA QUE LAS MULTAS PROCEDEN Y DEBEN PAGARSE, IN

DEPENDIENTEMENTE DE QUE SI POR ALGUNA RAZON LA MULTA TRAE UNA

LEYENDA Y NO SE CUMPLE, ESO SI DEBE CORREGIRSE.- LA LIC. GRA

NILLO DICE QUE DESGRACIADAMENTE EN ESTA ADMINISTRACION NO SE

TIENE CAPACIDAD PARA CONTROLAR LOS INGRESOS, Y ESPERA QUE EL

DESTINO DE LOS MISMOS POR CONCEPTO DE ESAS MULTAS; SEA EL CO

RRECTO EN BENEFICIO DE LA CIUDADANIA, EL ING. ARANDA SEÑALA

QUE LOS INGRESOS HAN AUMENTADO MAS DEL2,000%Y ESTAN REGISTRA
DOS EN EL BALANCE, Y ES IMPORTANTE SEÑALAR QUE DEPARTAMENTOS

COMO EL DE SEGURIDAD PUBLICA TIENEN CERCA DE 800 ELEMENTOS BUS
CANDOSE LA AUTOSUFICIENCIA, Y ESTA DE ACUERDO EN QUE SE TIENEN

QUE RESPETAR LAS NORMAS SI QUEREMOS QUE LA CIUDAD SEA MEJOR,

EL DR. RAMIREZ COMENTA QUE LO CORRECTO SERIA QUE A LAS PERSO

NAS QUE YA PAGARON LOS $ 50,000.00 DE MULTA, SE LES REGRESARA
ESA CANTIDAD, PUES INSISTE EN QUE NO SE CONSULTO NI PUBLICO

LA MEDIDA ADECUADAMENTE.- 	 EXPRESA EL PRIMER REGIDOR ARANDA

ALCALA QUE DESDE EL AÑO PASADO SE ESTA MANEJANDO LA MISMA MU

LTAY LO QUE SE NECESITA SABER ES SI ESO SE ACEPTO EN ALGUNA

JUNTA DE CABILDO.- E L REGIDOR RAMIREZ RIOS MANIFIESTA QUE 

DESEA EXPONER UNA QUEJA MAS, RELATIVA A LO QUE EL LLAMA FALTA
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DE SERIEDAD DEL AYUNTAMIENTO, YA QUE EN LA JUNTA PASADA NO SE

TRATARON ASUNTOS GENERALES, SE DIJO QUE EN 15 DIAS SE REALIZA
RIA UNA SESION EXTRAORDINARIA PARA TRATAR TODOS LOS PENDIEN

TES, Y NO OCURRIO ASI, PIDIENDO QUE ESTO NO VUELVA A SUCEDER.

NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR SE DA POR TERMINADA LA SE

SION SIENDO LAS 20:00 (VEINTE) HORAS DEL DIA DE LA FECHA, LE

VANTANDOSE LA PRESENTE ACTA PARA DEBIDA CONSTANCIA.- DOY FE.-
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO

LAS 17:00 (DIECISIETE) HORAS DEL DIA 11(ONCE) DE SEPTIEMBRE DE

1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA SALA DE

JUNTAS PARA CELEBRAR SESION ORDINARIA DE CABILDO, EL SR. LIC.

CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, LOS SEÑORES

REGIDORES: ING. HORACIO ARANDA ALCALA, ING. IGNACIO SANCHEZ DUE

ÑAS, RENE BARBOSA AGUILAR, JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ, ING. MA

RIO VALDEZ BERLANGA, MARTIN ZAPATA CARDONA, RODOLFO ORTEGA FLO

RES, JOSE BARRON CASTRO, LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA, ALBERTO

GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS, LIC. GERARDO OROZCO GA

LINDO, LIC. MA. BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ Y SINDICO PROFRA. MYR

NA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, CON LA ASISTENCIA DEL SR. SECRETA

RIO DEL R. AYUNTAMIENTO LIC. JOSE RODOLFO MIJARES GOMEZ; ESTAN

DO AUSENTE EL SR. REGIDOR GILBERTO REYES DURAN; EL SR. PRESIDEN

TE MUNICIPAL ABRE LA SESION ORDINARIA CONVOCADA PARA EL DIA DE

HOY, BAJO LA SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 1.- LISTA DE ASISTENCIA,

2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, 3.- PROPUESTAS PARA CRONISTAS DE

LA CIUDAD, 4.- PROPUESTAS PARA LAS PRESEAS QUE OTORGA EL AYUNTA

MIENTO A CIUDADANOS DISTINGUIDOS, 5.- ASUNTOS GENERALES. APROBA

DA LA MISMA, EL SR. SECRETARIO PASA LISTA DE PRESENTES, ENCON

TRANDOSE LA MAYORIA DE LOS MIEMBROS DEL CUERPO EDILICIO, CUYOS

NOMBRES SE HAN EXPRESADO DETERMINANDOSE LA EXISTENCIA DE QUORUM

LEGAL. ACTO SEGUIDO SE PASA AL SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL

DIA, ACORDANDOSE SE PRESCINDA DE LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR Y

SE PIDE AL SECRETARIO TENGA A LA VISTA DE LOS INTEGRANTES DEL

CABILDO LA MISMA, PARA LAS MODIFICACIONES O ENMIENDAS SI LAS HU

BIERE, Y HECHO QUE SEA, SE PROCEDA A SU FIRMA.- EN DESAHOGO DEL
TERCER PUNTO, EL SEÑOR REGIDOR ALBERTO GONZALEZ DOMENE, EXPRESA

QUE LA COMISION DE ARTE Y CULTURA, RECIBIO UNA SERIE DE PROPUES
TAS PARA EL CARGO DE CRONISTAS DE LA CIUDAD, MENCIONANDO A LOS

SEÑORES LIC. HOMERO DEL BOSQUE VILLARREAL, DR. CARLOS MONTFORTR UBIN Y JACINTO FAYA MARTINEZ, EL SEÑOR REGIDOR ING. IGNACIO
SANCHEZ DUEÑAS, PIDE SE TOME EN CUENTA TAMBIEN AL SR. PROFR.

JOAQUIN SANCHEZ MATAMOROS. EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, MANI

FIESTA QUE DESDE LUEGO APOYA LAS PROPUESTAS, TODA VEZ QUE LOS

CIUDADANOS SEÑALADOS SON PERSONAS AMPLIAMENTE CONOCIDAS Y CON
MERECIMIENTOS, POR LO QUE ELLOS PODIAN VALIDAR CON SU COLABORA

CION EL TRABAJO DE LA COMISION DE 	
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ARTE Y CULTURA, QUE TIENE EL PROPOSITO DE PUBLICAR UN LIBRO

SOBRE LA HISTORIA DE TORREON, EL SR. PRESIDENTE SOMETE A LA

CONSIDERACION DE LOS MIEMBROS DEL CABILDO LO PROPUESTO, APRO

BANDOSE POR UNANIMIDAD DE VOTOS DESIGNAR CRONISTAS DE LA CIU

DAD, A LOS SEÑORES DR. CARLOS MONTFORT RUBIN, JACINTO FAYA

MARTINEZ, PROFR. JOAQUIN SANCHEZ MATAMOROS Y LIC. HOMERO DEL

BOSQUE VILLARREAL, EN DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO, EL SR. PRESI

DENTE SOLICITA AL SECRETARIO, DE A CONOCER EL NOMBRE DE QUIE

NES HAN SIDO MENCIONADOS PARA RECIBIR LAS PRESEAS QUE CADA

AÑO OTORGA EL AYUNTAMIENTO A LOS CIUDADANOS DISTINGUIDOS, SE

ÑALANDOSE PARA LA PACA DE ORO, A LA SRA. MARIA ROSA ORTIZ DE

BREDEE, POR SUS OBRAS DE BENEFICENCIA Y SIGNIFICADA TRAYECTO
RIA DENTRO DE LAS ACTIVIDADES SOCIALES Y ARTISTICAS; MEDALLA

DE ORO, AL SR. FRANCISCO MARTIN BORQUE, POR SU APOYO A LA EDU

CACION, LABOR SOCIAL COMO HOMBRE DE EMPRESA, Y PROMOTOR DE

FUENTES DE TRABAJO, Y SR. MARIO ITURBE INGELMO POR SU DESTACA

DA ENTREGA FILANTROPICA Y ALTRUISTA; LA PRESEA MAGDALENA MON

DRAGON, A LOS SEÑORES LIC. FERNANDO MARTINEZ SANCHEZ, POR SU

CONTRIBUCION LITERARIA; AL SR. ENRIQUE VAZQUEZ AVILA, POR SU

IMPORTANTE APORTACION CIENTIFICA, Y SRA. BEATRIZ GONZALEZ DE

MONTEMAYOR, POR SU INVESTIGACION CULTURAL; EL TROFEO CRISTAL

AL SR. RICARDO ACOSTA MAURICIO, POR SU APOYO AL DEPORTE EN GE

NERAL, Y SR. LUIS ALBERTO MARQUEZ GONZALEZ, POR SU LABOR EN

BENEFICIO DE LA NIÑEZ Y JUVENTUD DEPORTISTA DE TORREON. EL

SR. PRESIDENTE MUNICIPAL AFIRMA QUE POR SUS ANTECEDENTES TO

DOS ELLOS MERECEN EL RECONOCIMIENTO PUBLICO. POR LO TANTO LOS

MIEMBROS DEL CABILDO TOMAN EL ACUERDO UNANIME DE CONCEDER LA

PACA DE ORO, A LA SRA. MARIA ROSA ORTIZ DE BREDEE, LA MEDALLA

DE ORO, A LOS SEÑORES FRANCISCO MARTIN BORQUE Y MARIO ITURBE

INGELMO; LA PRESEA MAGDALENA MONDRAGON, A LOS SEÑORES LIC.

FERNANDO MARTINEZ SANCHEZ, ENRIQUE VAZQUEZ AVILA Y BEATRIZ

GONZALEZ DE MONTEMAYOR; EL TROFEO CRISTAL A LOS SEÑORES RICAR

DO ACOSTA MAURICIO Y LUIS ALBERTO MARQUEZ GONZALEZ; PRESEAS

QUE HABRAN DE ENTREGARSE EN LA SESION SOLEMNE QUE TENDRA VERI

FICATIVO EL PROXIMO DIA 15 DE SEPTIEMBRE DEL PRESENTE AÑO, A

LAS 21:00 HORAS, EN LA EXPLANADA DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL,
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DENTRO DE LOS ACTOS CONMEMORATIVOS DEL 181 ANIVERSARIO DE LA
INDEPENDENCIA NACIONAL, Y 84 ANIVERSARIO DE LA PROMULGACION
DEL DECRETO QUE ELEVO AL RANGO DE CIUDAD A TORREON EN ASUN

TOS GENERALES, EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL SE REFIERE A LOS

AVANCES DEL PROYECTO PARA LA ADQUISICION DEL INMUEBLE CONOCI

DO COMO CASA DE DON ISAURO MARTINEZ, DONDE SE ESTABLECERA EL

ARCHIVO MUNICIPAL Y CENTRO HISTORICO, APROBADO YA EN SESION

ANTERIOR, OPERACION CUYO MONTO APROXIMADO ES DE $1,500 MILLO
NES DE PESOS, DEBIENDO ENCARGARSE DE LA NEGOCIACION EL PRO

PIO ALCALDE Y EL RESPONSABLE DE LA COMISION DE HACIENDA, LO

CUAL PERMITIRA QUE ESTE AÑO, NUESTRO AYUNTAMIENTO LO ENTRE

GUE COMO UN PRIMER LEGADO HISTORICO AL MUNICIPIO, SE SOMETE

A VOTACION DEL CABILDO LA PROPUESTA, MISMA QUE SE APRUEBA

POR UNANIMIDAD DE VOTOS, AUTORIZANDOSE AL C. PRESIDENTE MUNI

CIPAL LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, ADQUIRIR EL INMUE

BLE DE REFERENCIA, EN LOS TERMINOS MAS CONVENIENTES. EL SR.

REGIDOR ING. SANCHEZ DUEÑAS, MANIFIESTA LA NECESIDAD, DE QUE

SE DETERMINE SI LA CASA DONDE VIVIO EL SR. GENERAL PEDRO V.

RODRIGUEZ TRIANA, PUEDE SER CONSIDERADA COMO MONUMENTO HISTO

RICO; AL RESPECTO EXPRESAN SUS PUNTOS DE VISTA LOS SEÑORES

REGIDORES DR. RAMIREZ RIOS Y LIC. GRANILLO VAZQUEZ, ACORDAN

DO EL CABILDO CONSTITUIR UNA COMISION DE REGIDORES Y DE LA

DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS, QUE ESTUDIE ESTE ASUNTO, Y

RINDA SU DICTAMEN. EL SR. ALCALDE SE REFIERE AL PROYECTO DEL

ESTACIONAMIENTO SUBTERRANEO EN EL CENTRO DE LA CIUDAD, UTILI

ZANDO PARTE DE LA PLAZA PRINCIPAL Y LAS CALLES QUE CONFLUYEN

SIN AFECTAR DICHO PASEO PUBLICO, CONTEMPLANDOSE 400 CAJONES
DE ESTACIONAMIENTO Y DOS EJES VIALES POR LAS CALLES CEPEDA Y

VALDEZ CARRILLO, DE BOULEVARD A BOULEVARD, ESTIMANDOSE PLAN

TAR 250 ARBOLES SOBRE ESOS EJES. LOS PARTICULARES QUE PRESE
NTAN EL PROYECTO DESEAN QUE SE LES CONCESIONE DURANTE 15 AÑOS
TRANSCURRIDOS LOS CUALES, LA OBRA PASARIA AL PATRIMONIO DEL

MUNICIPIO. SE TOMA EL ACUERDO DE QUE SE ESTUDIE A FONDE ESTE

PROYECTO Y SE EMITA EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE, EN SEGUIDA

EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL SE REFIERE A LA NECESIDAD DE QUE

EL MERCADO ALIANZA SEA REMODELADO, PARA LO CUAL HABRA DE DE

SINCORPORARSE DEL PATRIMONIO MUNICIPAL LA SUPERFICIE QUE LOS
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LOCATARIOS HAN VENIDO OCUPANDO DURANTE MUCHOS AÑOS, Y CEDERLA

A LOS MISMOS, PARA QUE EN ESTA FORMA SE PUEDA EDIFICAR UN MER

CADO DIGNO, CON EL COMPROMISO DE QUE SE ALINIEN Y HAGAN POSI

BLE UNA CONSTRUCCION ADECUADA, EL SEÑOR REGIDOR LIC. GERARDO

OROZCO GALINDO DICE QUE TIENE INFORMES DE QUE LA GENTE NO SE

OPONE A LA REMODELACION, SINO AL COSTO DE LA CONSTRUCCION, EL

SEÑOR REGIDOR DR. RAMIREZ RIOS, EXPRESA QUE LOS LOCATARIOS

DEL MERCADO ALIANZA, ANTE LA NOTICIA QUE HICIERA PUBLICA EL

PRESIDENTE MUNICIPAL DE ENTREGARLES EN PROPIEDAD LOS LUGARES

QUE OCUPAN, SE VEN MUY MOTIVADOS, POR LO QUE ESTAN DISPUESTOS

A COLABORAR PARA LOGRAR UN MERCADO ALIANZA FUNCIONAL, LA REG

IDORA LIC. MA. BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ, SOLICITA UNA COPIA

DEL PROYECTO, PARA PODER OPINAR EN PROXIMA SESION DE CABILDO,

EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL AFIRMA QUE DICHO CENTRO DE ABAS

TOS COMO PROYECTO SOLIDARIO, DEBE REUNIR LAS CONDICIONES DE

UN MERCADO MODERNO, POR LO QUE ESTE DEBERA SUJETARSE AL REGLA

MENTO DE CONSTRUCCION DEL MUNICIPIO, EL SR. REGIDOR RAMIREZ

RIOS, PREGUNTA AL ALCALDE SI ESTA EN PIE EL OFRECIMIENTO QUE

HIZO DE OTORGAR UN FINANCIAMIENTO PARA LA ADQUISICION DE VEHI

CULOS EN FAVOR DE LOS SEÑORES REGIDORES QUE NO CUENTAN CON SU

FICIENTES RECURSOS ECONOMICOS, EL SEÑOR PRESIDENTE EXPRESA AL

SEÑOR REGIDOR QUE DEBERA PONERSE DE ACUERDO CON LA COMISION

DE HACIENDA DE LA QUE EL MISMO FORMA PARTE PARA VER LA POSIBI

LIDAD DE QUE EL MUNICIPIO LOS AVALE, POR ULTIMO EL PROPIO

LIC. OROZCO GALINDO PREGUNTA SI A LOS REGIDORES TAMBIEN. SE

LES HARA EXTENSIVA LA AYUDA ESCOLAR ORDENADA POR EL ALCALDE

PARA LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS Y NO SINDICALIZADOS, EL

SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA QUE ESTA DE ACUERDO CON

ESTA PETICION, INSTRUYENDOSE AL SEÑOR PRIMER REGIDOR, PARA

QUE PROCEDA EN CONSECUENCIA, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRA

TAR, SIENDO LAS 19:00 (DIECINUEVE) HORAS DEL DIA 11 (ONCE) DE
SEPTIEMBRE DE 1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), SE DA POR
TERMINADA LA SESION. DOY FE.
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO

LAS 21:00 (VEINTIUN) HORAS DEL DIA 15 (QUINCE) DE SEPTIEMBRE DE

1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA EXPLANADA

DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, DECLARADO PREVIAMENTE RECINTO OFI

CIAL EN SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO DEL DIA 11 (ONCE) DE

SEPTIEMBRE DEL PRESENTE AÑO, PREVIA CONVOCATORIA PARA CELEBRAR

SESION SOLEMNE EXTRAORDINARIA DE CABILDO, EL LIC. CARLOS ROMAN

CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, LOS C.C. REGIDORES: ING.

HORACIO ARANDA ALCALA, ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, RENE BARBOSA

AGUILAR, JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ, ING. MARIO VALDEZ BERLANGA,

MARTIN ZAPATA CARDONA, RODOLFO ORTEGA FLORES, JOSE BARRON CASTRO,

LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA, GILBERTO REYES DURAN, ALBERTO GON

ZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS, LIC. GERARDO OROZCO GALINDO,

LIC. MA. BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEA

TRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, CON LA PRESENCIA DEL C. SECRETARIO DEL R.

AYUNTAMIENTO LIC. JOSE RODOLFO MIJARES GOMEZ, EL C. PRESIDENTE

MUNICIPAL ABRE LA SESION SOLEMNE EXTRAORDINARIA CONVOCADA PARA

EL DIA DE HOY, BAJO LA SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 1.- LISTA DE A

SISTENCIA, 2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, 3.- LECTURA DEL DECRE

TO QUE ELEVO A TORREON AL RANGO DE CIUDAD, 4.- INTERVENCION DEL

SR. REGIDOR ALBERTO GONZALEZ DOMENE, EN REPRESENTACION DEL R.

AYUNTAMIENTO Y ENTREGA DE NOMBRAMIENTOS A LOS CRONISTAS DE LA

CIUDAD Y PRESEAS A LOS CIUDADANOS DISTINGUIDOS; CUYO CONTENIDO

ES LEIDO A LA AUDIENCIA RESULTANDO APROBADA POR UNANIMIDAD DE VO

TOS DE LOS PRESENTES. EN DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO SE PASA LISTA

DE PRESENTES, ENCONTRANDOSE TODOS LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIEN

TO CUYOS NOMBRES SE HAN EXPRESADO CON ANTERIORIDAD, POR LO QUE

SE DECLARA QUE HAY QUORUM PARA LLEVAR A CABO LA PRESENTE SESION

SOLEMNE EXTRAORDINARIA Y POR LO TANTO SE DECLARA FORMALMENTE

ABIERTA. EN DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA SE

DA LECTURA AL ACTA DE LA SESION ANTERIOR, RESULTANDO APROBADA

POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS PRESENTES. EN DESAHOGO DEL TER

CER PUNTO, EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL SOLICITA AL C. SECRETARIO

DEL R. AYUNTAMIENTO, PROCEDA A DAR LECTURA AL DECRETO MEDIANTE

EL CUAL SE ERIGE A LA VILLA DE TORREON AL RANGO DE CIUDAD, DANDO

SE CUMPLIMIENTO A ELLO. EN DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO EL C. REGI
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DOR ALBERTO GONZALEZ DOMENE, HACE USO DE LA PALABRA, EXPRESANDO

LOS MERITOS QUE DISTINGUEN A QUIENES SE HAN HECHO ACREEDORES AL

RECONOCIMIENTO DEL CABILDO PARA RECIBIR LAS PRESEAS DE CIUDADA

NOS DISTINGUIDOS EN LAS DIVERSAS ACTIVIDADES SOCIALES, CULTURA

LES Y DEPORTIVAS; ASIMISMO DESTACA LAS CUALIDADES DE LOS SEÑO

RES DR. CARLOS MONFORT RUBIN, LIC. HOMERO DEL BOSQUE VILLARREAL

JACINTO FAYA MARTINEZ Y PROFR. JOAQUIN SANCHEZ MATAMOROS, DESIG

NADOS CRONISTAS DE LA CIUDAD.- ENSEGUIDA EL C. PRESIDENTE MUNI

CIPAL HACE ENTREGA DE SUS NOMBRAMIENTOS A LOS CRONISTAS DE LA

CIUDAD Y LAS PRESEAS A QUE SE HICIERON ACREEDORES LOS CIUDADA

NOS DISTINGUIDOS: LA PRESEA PACA DE ORO A LA SRA. MARIA ROSA

ORTIZ DE BREDEE; MEDALLA DE ORO, AL SR. FRANCISCO MARTIN BORQUE

Y SR. MARIO ITURBE INGELMO; LA PRESEA MAGDALENA MONDRAGON, A

LOS SEÑORES FERNANDO MARTINEZ SANCHEZ, ENRIQUE VAZQUEZ AVILA Y

BEATRIZ GONZALEZ DE MONTEMAYOR; EL TROFEO CRISTAL, AL SR. RICAR

DO ACOSTA MAURICIO Y SR. LUIS ALBERTO MARQUEZ GONZALEZ, ACTO

SEGUIDO, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR EL C. PRESIDENTE

MUNICIPAL DA POR CONCLUIDA LA SESION SOLEMNE EXTRAORDINARIA,

SIENDO LAS 21:40 (VEINTIUNA HORAS CON CUARENTA MINUTOS), DEL
DIA DE SU INICIO, DOY FE- 	
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO

LAS 13:00 (TRECE) HORAS, DEL DIA 18 (DIECIOCHO) DE SEPTIEMBRE

DE 1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA SALA DE

JUNTAS PARA CELEBRAR SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO DE LA PRE

SENTE ADMINISTRACION MUNICIPAL, EL C. LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA

GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, LOS C.C. REGIDORES: ING. HORA

CIO ARANDA ALCALA, ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, RENE BARBOSA

AGUILAR, JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ, MARTIN ZAPATA CARDONA, RO

DOLFO ORTEGA FLORES, JOSE BARRON CASTRO, LIC. JOSE REYES BLANCO

GUERRA, GILBERTO REYES DURAN, ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS

RAMIREZ RIOS, LIC. GERARDO OROZCO GALINDO, LIC. BEATRIZ GRANI

LLO VAZQUEZ, Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ,

CON LA ASISTENCIA DEL C. SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO LIC. JO

SE RODOLFO MIJARES GOMEZ; EL SR. PRESIDENTE ABRE LA SESION EX

TRAORDINARIA CONVOCADA PARA EL DIA DE HOY, BAJO LA SIGUIENTE OR

DEN DEL DIA, QUE ES APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS: 1.- LISTA

DE ASISTENCIA, 2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, 3.- INVITACION AL

SR. LICENCIADO ELISEO MENDOZA BERRUETO, GOBERNADOR CONSTITUCIO

NAL DEL ESTADO PARA QUE RINDA SU CUARTO INFORME DE GOBIERNO EN

LA CIUDAD DE TORREON.- EN DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO, EL SR. SE

CRETARIO PASA LISTA DE ASISTENCIA, ENCONTRANDOSE PRESENTES LOS

MIEMBROS DEL CUERPO EDILICIO, CUYOS NOMBRES SE HAN EXPRESADO

CON ANTERIORIDAD Y AUSENTE CON LICENCIA EL C. ING. MARIO VAL

DEZ BERLANGA, SE DETERMINA LA EXISTENCIA DE QUORUM LEGAL, Y POR

LO TANTO SE DECLARA FORMALMENTE ABIERTA LA SESION.- ACTO SEGUI

DO SE PASA AL SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA DISPENSANDOSE

LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, QUEDANDO LA MISMA A LA VISTA DE

LOS MIEMBROS DEL CABILDO EN LA SECRETARIA PARA SU ENMIENDA O MO

DIFICACION Y POSTERIOR FIRMA.- EN DESAHOGO DEL TERCER PUNTO, SE

CONCEDE LA PALABRA AL C. LIC. GERARDO OROZCO PREGUNTANDO ESTE

CUAL SERA EL COSTO PARA EL MUNICIPIO CON MOTIVO DE CELEBRARSE

EN ESTA CIUDAD LA CEREMONIA DEL INFORME DEL SR. GOBERNADOR.- EL

ING. HORACIO ARANDA RESPONDE QUE SERA EL PROPIO GOBIERNO DEL

ESTADO EL QUE SUFRAGUE LOS GASTOS QUE SE OCASIONEN CON ESE MO

TIVO.- EL  DR. RAMIREZ RIOS AFIRMA QUE EL SR. PRESIDENTE LE MA

NIFESTO QUE SE PAGARA SI ACASOUNA COMIDA O UNA CENA QUE SE OFRE-
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CE AL GOBERNADOR Y A LOS DIPUTADOS.- EL REGIDOR OROZCO GALINDO MA

NIFIESTA QUE DE CUALQUIER MANERA EL SE OPONE A QUE EL SR. GOBERNA

DOR VENGA A TORREON A RENDIR SU INFORME.- EL SR. PRESIDENTE, MANI

FIESTA QUE SE HAN RECIBIDO DISTINTAS PETICIONES DEL SECTOR PRIVA

DO, EN EL SENTIDO DE QUE SE INVITE AL SR. GOBERNADOR LIC. ELISEO

MENDOZA BERRUETO A FIN DE QUE RINDA SU INFORME DE GOBIERNO, EN

ESTA CIUDAD, Y SE TRASLADEN LOS PODERES DEL ESTADO A LA CIUDAD DE

TORREON, AHORA BIEN, EL HECHO REVISTE DE UNA GRAN IMPORTANCIA, YA

QUE SE DEMUESTRA CON ELLO EL INTERES QUE SE TIENE POR UN MUNICI

PIO COMO TORREON, ADEMAS DE SU TRASCENDENCIA HISTORICA. AGREGA

QUE TAMBIEN CONSTITUYE UN COMPROMISO, UN SIMBOLO DE LOS NUEVOS

TIEMPOS Y UNA PRUEBA PALPABLE DE QUE EL SR. GOBERNADOR GOBIERNA PA

RA TODOS LOS MUNICIPIOS.- EL SR. ALBERTO GONZALEZ DOMENE, SEÑALA

QUE EN LO PERSONAL ESTA DE ACUERDO EN QUE SE LE INVITE, QUE EL HE

CHO DE QUE VENGA EL GOBERNADOR TIENE SU IMPORTANCIA PARA LA CIU

DAD, PERO QUE SE CONDICIONE A QUE NO LE CUESTE DINERO AL MUNICI

PIO Y QUE EL CABILDO PUEDA HACERLE ALGUNAS PETICIONES QUE CONSIDE

RA JUSTAS.- EL DR. RAMIREZ RIOS, DICE QUE SU PARTIDO, EL P.A.N.

NO OBJETA QUE SE TRASLADEN A ESTA CIUDAD LOS PODERES Y QUE LO UNI

CO QUE ESPERA ES QUE ESTE ACONTECIMIENTO LLENE LAS EXPECTATIVAS

DEL PUEBLO, QUE SEA POSITIVO Y QUE EN VERDAD SE INFORME LO QUE SE

HA HECHO Y LO QUE NO.- EL LIC. GERARDO OROZCO INSISTE EN QUE NO

VE EN ESTO NINGUNA TRASCENDENCIA NI BENEFICIO PARA LA POBLACION,

QUE TODO ESTO TIENE UN ENFOQUE POLITICO, Y QUE POR ESO EL SE OPO

NE.- EL SR. GONZALEZ DOMENE, SUGIERE QUE EN CASO DE APROBARSE SE

NOMBRE UNA COMISION DE REGIDORES, PARA PEDIRLE EN BUEN PLAN, AL

SR. GOBERNADOR LAS PARTICIPACIONES QUE CORRESPONDEN AL MUNICIPIO.

EL SR. PRESIDENTE AFIRMA QUE A NADIE SE LE INVITA A CASA, PARA

LLAMARLE LA ATENCION; QUE LO QUE HAY QUE HACER ES CORRER LA CORTE

SIA TANTO AL SR. GOBERNADOR COMO AL CONGRESO DEL ESTADO; QUE SE

GURAMENTE EL INFORME SERA OBJETIVO Y CLARO; Y QUE LO MENOS QUE PUE

DE OFRECERSE ES REUNIRSE EN UN AMBIENTE RESPETUOSO Y CONSTRUCTIVO

Y CONSIDERANDO LA SIGNIFICACION DEL ACONTECIMIENTO, YA QUE SERIA

LA PRIMERA VEZ EN 70 AÑOS QUE SE TRASLADARIAN A ESTA CIUDADLOS

PODERES DEL ESTADO; QUE ES MUY RESPETABLE EL CRITERIO DEL REGIDO R
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OROZCO GALINDO, PERO QUE HAY QUE TOMAR EN CUENTA LA DEFERENCIA

QUE EL EJECUTIVO DEL ESTADO TIENE PARA CON EL MUNICIPIO, RAZON

SUFICIENTE PARA QUE SE LE RECIBA COMO MERECE AL IGUAL QUE LOS

SEÑORES DIPUTADOS.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS HACE UNA INVITACION

AL LIC. GERARDO OROZCO PARA QUE RECONSIDERE SU POSTURA, SIN EM

BARGO, EL LIC. OROZCO, REITERA QUE NO CAMBIARA ESTA. POR SU

PARTE LA LIC. BEATRIZ GRANILLO, DICE QUE EN LO PARTICULAR NO

TIENE NINGUN INCONVENIENTE EN QUE SE HAGA LA INVITACION AL SR.

GOBERNADOR, PERO QUE DEBE QUEDAR CLARO QUE EN OTRAS OCASIONES

SE HA PERMITIDO QUE LOS INFORMES DEL GOBIERNO DEL ESTADO NO SE

APEGUEN A LA REALIDAD Y SIN EMBARGO, SE PUBLICITAN; ASEGURA

QUE SE HA PUBLICADO EN LOS PERIODICOS DE LA LOCALIDAD QUE EL

AYUNTAMIENTO VA A QUEDAR EN ENTREDICHO PORQUE HAY ACCIONES QUE

NO SE HAN REALIZADO Y QUE EL SR. GOBERNADOR NO DEBERIA TENER

CUESTIONES PENDIENTES AQUI EN TORREON.- ACTO SEGUIDO, CONSIDE

RANDO SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO ESTE PUNTO, EL SR. PRESIDENTE

MUNICIPAL LO SOMETE A VOTACION, APROBANDOSE POR MAYORIA DE VO

TOS CON UN VOTO EN CONTRA, FORMULAR UNA ATENTA Y RESPETUOSA IN

VITACION AL SR. GOBERNADOR DEL ESTADO, LIC. ELISEO MENDOZA BE

RRUETO A FIN DE QUE RINDA SU CUARTO INFORME DE GOBIERNO EN ES

TA CIUDAD, INSTRUYENDOSE AL C. SECRETARIO PARA QUE SE GIREN

LOS MENSAJES QUE CORRESPONDEN AL EJECUTIVO DEL ESTADO Y AL HO

NORABLE CONGRESO DEL ESTADO.- NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRA

TAR, SE DA POR TERMINADA LA SESION, LEVANTANDOSE LA PRESENTE 

ACTA PARA DEBIDA CONSTANCIA, SIENDO LAS 14:00 (CATORCE) HORAS

DEL DIA DE LA FECHA.- DOY FE 	
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO

LAS 17:00 (DIECISIETE) HORAS DEL DIA 22 (VEINTIDOS) DE OCTUBRE

DE 1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA SALA DE

JUNTAS PARA CELEBRAR SESION ORDINARIA DE CABILDO, LOS C.C. PRI

MER REGIDOR ING. HORACIO ARANDA ALCALA, EN FUNCIONES, EN AUSEN

CIA JUSTIFICADA DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. CARLOS ROMAN

CEPEDA GONZALEZ; ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, RENE BARBOSA AGUI

LAR, JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ, ING. MARIO VALDEZ BERLANGA,

MARTIN ZAPATA CARDONA, RODOLFO ORTEGA FLORES, JOSE BARRON CAS

TRO, LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA, GILBERTO REYES DURAN, ALBER

TO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS, LIC. GERARDO OROZCO

GALINDO, Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, CON

LA ASISTENCIA DEL C. SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO LIC. JOSE

RODOLFO MIJARES GOMEZ; EL C. PRESIDENTE ABRE LA SESION ORDINA

RIA CONVOCADA PARA EL DIA DE HOY BAJO LA SIGUIENTE ORDEN DEL

DIA: 1.- APERTURA DE LA SESION; 2.- LISTA DE ASISTENCIA; 3.-

LECTURA DEL ACTA ANTERIOR; 4.- AVAL SOLICITADO POR EL CONSEJO

PROMOTOR PARA EL DESARROLLO DE LAS RESERVAS TERRITORIALES DE TO

RREON; 5.- FINANCIAMIENTO DEL PROGRAMA DE REESTRUCTURACION DEL

TRANSPORTE PUBLICO Y VIALIDAD; APROBANDOSE POR UNANIMIDAD; EL

SEÑOR SECRETARIO PASA LISTA DE ASISTENCIA ESTANDO PRESENTES LOS

MIEMBROS DEL CUERPO EDILICIO, CUYOS NOMBRES SE HAN EXPRESADO

CON ANTERIORIDAD Y AUSENTE LA LIC. MA. BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ

DETERMINANDOSE LA EXISTENCIA DEL QUORUM LEGAL, PARA LLEVAR A CA

BO LA PRESENTE SESION ORDINARIA, DECLARANDOSE ESTA FORMALMENTE

ABIERTA.- ENSEGUIDA EL SEÑOR REGIDOR RODOLFO ORTEGA PIDE QUE LA

SESION SEA SECRETA, Y QUE EN LOS PUNTOS CUATRO Y CINCO DE LA OR

DEN DEL DIA, UNICAMENTE ESTEN PRESENTES LAS PERSONAS QUE VAN A

EXPONERLOS, LO CUAL ES APROBADO.- EN DESAHOGO DEL TERCER PUNTO

SE DISPENSA LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, QUEDANDO LA MISMA A

LA VISTA EN LA SECRETARIA, PARA LAS MODIFICACIONES O ENMIENDAS

A QUE HAYA LUGAR Y POSTERIOR FIRMA.- ACTO SEGUIDO, SE PASA AL

CUARTO PUNTO, CONCEDIENDOSE EL USO DE LA PALABRA AL SEÑOR ING.

JESUS DEL RIO FELIX, VICEPRESIDENTE EJECUTIVO DEL CONSEJO PROMO

TORPARA EL DESARROLLO DE LAS RESERVAS TERRITORIALES DE TORREON

DANDOSE LECTURA A LA SOLICITUD DE FECHA 30 DE AGOSTO DEL PRESENTE

AÑO, POR LA QUE SE PIDE SE APRUEBE EL AVAL DE LA PRESIDENCIA

MUNICIPAL, ANTE LAS INSTITUCIONES BANCARIAS BANAMEX Y BANCOMER,

ACLARANDOSE QUE LA OPERACION CON BANCOMER NO SE REALIZARA EN

LOS TERMINOS QUE SE HABIA ESTABLECIDO, EN VIRTUD DE QUE DICHA

INSTITUCION CONSIDERO EL PLAZO DE RECUPERACION MUY CORTO Y 
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DEFINITIVAMENTE NO LA AUTORIZO, POR LO QUE SE DECIDIO MEJOR POR UN

APOYO REAL PARA INCREMENTAR LAS VENTAS Y HACER LA PROMOCION COMER

CIAL, A BASE DE FRACCIONAR LOS LOTES, EN LUGAR DE TRATAR DE VENDER

POR MANZANA, FRACCIONANDOSE POR LO TANTO DOS MANZANAS QUE SE PUSIE

RAN A CONSIDERACION DE LA GENTE DEL MERCADO DE ABASTOS, LLEVANDOSE

VENDIDOS HASTA EL MOMENTO, VEINTICUATRO LOTES DE UNA MANZANA, FRAC

CIONANDOSE ADEMAS LAS MANZANAS INCOMPLETAS QUE SE TENIAN POR DONA

CIONES HECHAS AL EJIDO (4 MANZANAS), HABIENDOSE VENDIDO A LA FECHA
ALREDEDOR DE 2 MIL MILLONES DE PESOS A PLAZOS, EXPLICANDOSE QUE,
POR EJEMPLO, SE HIZO UNA PROMOCION DE UNA MANZANA, PIDIENDOSE EL

10% DE ENGANCHE PARA ATRAER A LA GENTE DE ABASTOS, POR DIEZ DIAS,
CERRADA LA PROMOCION, SE ESTA PIDIENDO EL 30% DE ENGANCHE A D

IECIOCHO MESES; ASI, MAS O MENOS, LA MITAD DE LAS OPERACIONES SE HIC

IERON CON LA OFERTA INICIAL Y EL RESTO, BAJO LAS ACTUALES CONDI

CIONES, CONSIGUIENDOSE CON ELLO LA POSIBILIDAD DE NEGOCIAR LOS PASI

VOS BASADOS EN ESA CARTERA, QUE CONFORME PASE EL TIEMPO SE IRA I

NCREMENTANDO. EL PROPIO ING. DEL RIO SE REFIERE A LA OPERACION CON

BANAMEX MENCIONANDO QUE SE REESTRUCTURARAN 2,630'000,000. CONTRATA

DOS DE ACUERDO AL SIGUIENTE PROCEDIMIENTO 1.- UN DOCUMENTO POR
$ 878'000,000.00 DE CREDI-CASAS DE TORREON, S.A., CON VENCIMIENTO
AL 15 DE DICIEMBRE DE ESTE AÑO, QUE SE CUBRIRA DIRECTAMENTE AL BAN
CO POR SU GIRADOR EN PAGO DE SALDOS PENDIENTES AL COPRODER; 2.-UNA

INSTRUCCION DEL COMITE DEL FIDEICOMISO AL FIDUCIARIO BANAMEX, S.A.

A FIN DE QUE DEL TOTAL DE LA COBRANZA QUE SE REALICE POR RECUPERA

CION DE CARTERA Y VENTAS DE AREAS COMERCIALES DEL DESARROLLO CALI

FORNIA, SE APLIQUE EL 20% DE ESTOS VALORES AL PAGO DEL ADEUDO HAS
TA QUE SEA CUBIERTO EL SALDO DEL MISMO; EXPRESA EL ING. DEL RIO

QUE SOBRE ESTA SITUACION SE HA HABLADO YA CON LOS INTEGRANTES DEL

CABILDO, PRESENTANDO PARA MAYOR INFORMACION UN ESTADO DE ACTIVOS

Y PASIVOS, INSISTIENDO EN QUE LA LIQUIDEZ ES MUY NECESARIA EN ES

TOS MOMENTOS, POR LO QUE SE REQUIERE DEL APOYO DEL AYUNTAMIENTO

PARA TERMINAR LAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA, COBRAR RAPIDAMENTE LOS

SALDOS DE CARTERA Y CONSOLIDAR LAS PROMOCIONES DE VENTA DEL AREA

COMERCIAL, ACELERANDO LA RECUPERACION DEL ORGANISMO; QUE REALMENTE

LO QUE SE NECESITA ES REESTRUCTURAR EL ADEUDO QUE SE TIENE CON BA

NAMEX, MISMO QUE SE TENIA DE LA ADMINISTRACION ANTERIOR, DE LO

CUAL SE HA ESTADO PAGANDO LOS INTERESES CADA MES, PERO EL BANCO 
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EXIGE LA RENEGOCIACION DEL ADEUDO CON 878 MILLONES DE PESOS, COMO
PAGO DE UN ADEUDO QUE TIENE CREDI-CASAS CON EL COPRODER, QUIEN PA

GARA AL BANCO EN DICIEMBRE Y EL RESTO SERA A UN AÑO CON 4 MESES
DE GRACIA EN CAPITAL, ESTE SERIA EL UNICO COMPROMISO POR RESPAL

DAR, TENIENDOSE UNA CARTERA DE 3 MIL MILLONES DE PESOS; EL ING.
DEL RIO PRESENTA UN RESUMEN DE VENTAS REALIZADAS EN EL AREA DE C

OMERCIO Y SERVICIOS DEL FRACCIONAMIENTO VILLA CALIFORNIA, A UN PLA

ZO DE 24 MESES, APARECIENDO VENTAS TOTALES POR 2,175'235,200.00;
8,793.48 METROS CUADRADOS; UN MONTO TOTAL DE ANTICIPOS RECIBIDOS
103'835,840; MONTO TOTAL POR RECIBIR DE ANTICIPOS 147'786,920;
MONTO POR PAGAR EN 24 DOCUMENTOS 1,923'612,480. ASIMISMO PRESENTA
UN RESUMEN DE VENTAS REALIZADAS EN ESA AREA A UN PLAZO DE 18 MESES

CON VENTAS TOTALES POR 208'416,000; METROS CUADRADOS 818.4; MONTO
TOTAL ANTICIPO RECIBIDO 12'441,600; MONTO TOTAL POR RECIBIR ANTI

CIPO 50'083,200 Y MONTO POR PAGAR EN 18 DOCUMENTOS POR 145'891,200,
SIENDO EL MONTO TOTAL DE DOCUMENTOS POR COBRAR DESCONTADOS POR

616'114,080.00.- SE DA A CONOCER UN CUADRO CON LA SITUACION FINAN
CIERA DEL COPRODER DURANTE EL PERIODO DEL 15 DE FEBRERO AL 21 DE
OCTUBRE DE 1991, Y UN RESUMEN CON LA SITUACION ACTUAL DE COBRANZA
OPERACION EFECTUADA CON DIVERSAS ASOCIACIONES, ORGANISMOS PUBLICOS

Y ORGANIZACIONES PRIVADAS AL 21 DE OCTUBRE DEL PRESENTE AÑO, CON
UN TOTAL POR COBRAR POR 3,407'139,045.- EL SEÑOR REGIDOR ALBERTO
GONZALEZ DOMENE PREGUNTA QUIENES SON LOS CONTRATISTAS, CON LOS QUE

SE TIENEN ADEUDOS, RESPONDIENDOSELE QUE SON LOS SEÑORES RIGOBERTO

MENA (RIME) EL ING. ALLEGRE, EL ING. GARCIA GARZA, DE OBRAS Y PAVI

MENTOS; QUE CON HERNANDEZ SALCIDO YA SE HABIA NEGOCIADO EL ADEUDO;

ADEMAS EXPLICA QUE LOS DOCUMENTOS ESTAN A NOMBRE DE COPRODER Y SE

ESTAN ENDOSANDO Y DESCONTANDO EN UN GRUPO FINANCIERO; QUE DEBE

QUIEN COMPRO EL TERRENO, QUE SON 30 GENTES, SIENDO DE ABASTOS, DE
LA ALIANZA Y PROFESIONISTAS, A QUIENES NO SE LES VA A ESCRITURAR

HASTA QUE ACABEN DE PAGAR, QUE SE TRATA DE PERSONAS SOLVENTES CON

NEGOCIOS ESTABLECIDOS, QUE NO VAN A PERDER SU TERRENO; AFIRMANDO

QUE LA CARTERA SE IRA INCREMENTANDO CONFORME SE VENDA MAS AREA;

QUE LOS COMPROMISOS CONTRAIDOS CON BANOBRAS POR 3,742 MILLONES DE
PESOS ESTA RENEGOCIADO Y SE ESTA PAGANDO MENSUALMENTE; QUE PARA LA

FUTURA PROMOCION DE LA PLAZA CALIFORNIA SE ESTA BUSCANDO EL APOYO

DE UN INVERSIONISTA EN LUGAR DE RECURRIR A UN CREDITO BANCARIO,
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QUE SERIA LO MAS SANO; QUE SE ESTA TRATANDO DE RESOLVER LOS PRO

BLEMAS PARA QUE DICHO DESARROLLO DE VILLA CALIFORNIA PROGRESE Y

TERMINE EN LAS MEJORES CONDICIONES; SE MENCIONA LOS ACTIVOS AL

21 DE OCTUBRE DE 1991, TENIENDOSE CUENTAS POR COBRAR DEL SECTOR
PUBLICO POR 632 MILLONES; CON CREDITO DE FONHAPO 723; SIN CREDI
TO DE FONHAPO 665; CON PROMOTORES PRIVADOS 3,278 MILLONES; HABI
TACIONALES 183; COMERCIALES 1,453 MILLONES, DANDO UN ACTIVO DE
6,934 MILLONES DE PESOS, LOS TERRENOS POR VENDER: HABITACIONA
LES 977; COMERCIALES 16,458 MILLONES, Y EL AREA RECUPERABLE,
QUE ES EL NETO DEL DESARROLLO COMERCIAL VILLA CALIFORNIA 5,850
MILLONES, ACLARANDO QUE SE ESTAN MANEJANDO MUY CONSERVADORAMEN

TE LOS INGRESOS, PUES NO SE HA QUERIDO PRESENTAR NUMEROS QUE

DESPUES NO RESULTEN; DANDO UN TOTAL DE INGRESOS DE 30,219 MI
LLONES DE PESOS; EN RELACION CON LOS PASIVOS, ESTAN CONSIDERADOS

ADEUDO A CONTRATISTAS POR 3,236 MILLONES; ADEUDO A BANAMEX,
2,630 MILLONES; A BANCOMER 500 MILLONES; A BANOBRAS 3,742 Y D
OCUMENTOS POR PAGAR 846; POR OBRAS POR EJECUTAR Y CONTRATAR POR
URBANIZACION 2,651 MILLONES; Y OBRAS ESPECIALES, SEGUNDO POZO
DE AGUA POTABLE 1,500 MILLONES; POR PAGO DE SERVICIOS, A C.F.E.
500 Y A SAPAC 170 MILLONES, DANDO UN TOTAL DE PASIVOS DE 15,775
MILLONES DE PESOS.- INSISTE EL ING. DEL RIO QUE HAY DOS VECES

ACTIVOS CONTRA UNO DE PASIVOS, EL PROBLEMA ES LA LIQUIDEZ, QUE

SE TIENEN TERRENOS PERO NO DINERO, QUE POR ESA RAZON PARA LA RE

CUPERACION DE LOS 5,850 MILLONES DEL AREA RECUPERABLE SE TENDRA
QUE APOYAR EN UN INVERSIONISTA PARA SACAR EL DESARROLLO DE NUE

VA CALIFORNIA CON LOS RESULTADOS ANOTADOS; SE ESTA PROPONIENDO

QUE CON EL PERSONAL TECNICO DE COPRODER SE DESARROLLEN LOS PLA

NOS Y PROYECTOS, SE HAGA LA SUPERVISION DE LA OBRA Y TODA LA ES

TRUCTURA DE VENTAS, PARA QUE LOS INDIRECTOS QUEDEN DENTRO DEL

COPRODER CON LO CUAL SE AHORRARIAN 1,500 MILLONES, TRATANDO DE
SER LO MAS CREATIVOS POSIBLE; QUE LOS BANCOS EN EFECTO; TIENEN

SUS RESERVAS SOBRE LA CREDIBILIDAD DE LO QUE SE ESTA PROPONIEN

DO, YA QUE HAN TENIDO QUEBRANTOS POR PROYECTOS SIMILARES Y NO

SE HAN CUMPLIDO COMPROMISOS ANTERIORES, Y ELLOS DESEAN UNA GA

RANTIA, YA QUE NO SE LES ESTA OFRECIENDO GARANTIA HIPOTECARIA

ALGUNA, PUES LOS TERRENOS QUEDAN LIBRES, MOTIVO POR EL CUAL SE

REQUIERE DEL AVAL.- EL SR. GONZALEZ DOMENE SEÑALA LO QUE HA---'-A-vA3
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SIDO SU POSICION RESPECTO AL COPRODER, OPONIENDOSE A QUE LA

PRESIDENCIA MUNICIPAL OTORGUE EL AVAL, POR DOS RAZONES; PRIME

RO, POR LAS IRREGULARIDADES DE ORIGEN DEL COPRODER, EN LO QUE

NO TIENE CULPA EL INGENIERO DEL RIO Y SEGUNDO, PORQUE ELLOS NO

QUIEREN, REFIRIENDOSE A LOS REGIDORES DEL P.A.N., QUE EN UN MO

MENTO DADO EL MUNICIPIO SUFRA UN RIESGO, SIN EMBARGO, DICE QUE

EL DESEMPEÑO DEL INGENIERO DEL RIO, HA SIDO TRATAR DE SACAR

"EL BUEY DE LA BARRANCA", Y CREE QUE LO ESTA LOGRANDO, ESTIMAN

DO QUE SUS COMPAÑEROS, REGIDORES DR. RAMIREZ RIOS, Y LIC. OROZ

CO GALINDO, TAMBIEN ASI LO CREEN, YA QUE HAY QUE SACAR ADELAN

TE A CALIFORNIA DE ALGUNA MANERA, PERO ESO SI, NO PUEDEN VOTAR

A FAVOR DE QUE SE DE EL AVAL AUNQUE LA MAYORIA LO HAGA.- EL

ING. DEL RIO ACLARA QUE COPRODER ES UN DESARROLLO PRIMERO EN

ESTE TIPO A NIVEL NACIONAL, QUE SE ESTABLECIO BAJO LAS BASES

DE AUTOSUFICIENCIA, QUE COMO PRIMERA EXPERIENCIA HA CAIDO EN

PROBLEMAS, QUE EN EL PROCESO DE NACIMIENTO Y MADURACION HA IDO
CORRIGIENDO LAS COSAS Y NO CULPARIA A LA GENTE QUE LE DIO ORI

GEN, PORQUE MUCHAS VECES LOS PLANTEAMIENTOS QUE SE HACEN SOBRE

EL ESCRITORIO O TEORICAMENTE, A LA HORA DE SU REALIZACION FA

LLAN EN ALGO; QUE EN EL CASO QUE NOS OCUPA CUANDO MENOS LOS

ERRORES TECNICOS FUERON ACLARADOS Y QUE DICHO DESARROLLO TIENE

CON QUE SALIR ADELANTE; QUE EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL ACABA

DE ESTAR EN LA CIUDAD DE MEXICO, HACIENDO GESTIONES ANTE LA

SEDUE Y EL PROPIO SUB-SECRETARIO LE MANIFESTO SU DESEO DE INVI

TAR AL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, PARA QUE VENGA A TORRE

ON Y CONSTATE LO QUE SE ESTA HACIENDO Y PUEDE SER EJEMPLO PARA

OTRAS CIUDADES.- EL SR. ING. ARANDA ALCALA, SOMETE A CONSIDERA

CION DEL CABILDO LA SOLICITUD PRESENTADA POR EL . SR. ING. JESUS
DEL RIO, VICE-PRESIDENTE EJECUTIVO DEL CONSEJO PROMOTOR PARA

EL DESARROLLO DE LAS RESERVAS TERRITORIALES DE TORREON, A EFE

CTODE QUE EL R. AYUNTAMIENTO DE TORREON, AVALE LA OPERACION DE

REESTRUCTURACION DEL ADEUDO QUE EL CONSEJO PROMOTOR TIENE CON

TRAIDO CON EL BANCO NACIONAL DE MEXICO, S.N.C., POR UN MONTO

DE 2,630'000,000.00 (DOS MIL SEISCIENTOS TREINTA MILLONES DE

PESOS), PAGADEROS EN UN PLAZO DE UN AÑO, CON 4 MESES DE GRACIA

PARA EL PAGO DE CAPITAL, APROBANDOSE POR MAYORIA DE VOTOS CON

TRES ABSTENCIONES DE LOS SEÑORES REGIDORES ALBERTO GONZALEZ --
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DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS Y LIC. GERARDO OROZCO GALINDO.-

A CONTINUACION, SE PASA AL QUINTO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA,

REFERENTE AL FINANCIAMIENTO DEL PROGRAMA DE REESTRUCTURACION

DEL TRANSPORTE PUBLICO Y VIALIDAD, MANIFESTANDO EL ING. ARAN

DA ALCALA QUE YA SE TIENE EL CONTRATO QUE CELEBRAN POR UNA

PARTE EL AYUNTAMIENTO Y POR OTRA LA EMPRESA CAL Y MAYOR ASO

CIADOS, PIDIENDOSE AL SR. LIC. JORGE LUIS MORAN DELGADO, JEFE

DE AUTOTRANSPORTE MUNICIPAL HAGA LAS EXPLICACIONES PERTINEN

TES.- EN USO DE LA PALABRA EL TITULAR DEL TRANSPORTE MANIFIES

TA QUE LA IDEA DEL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. CARLOS ROMAN

CEPEDA GONZALEZ, ES EL BUSCAR LA SOLUCION AL PROBLEMA DEL

TRANSPORTE URBANO EN LA CIUDAD DE TORREON, EN FORMA INTEGRAL,

LLEGANDO AL FONDO, A LA RAIZ, POR LO QUE SE CUENTA CON UN CO

NSEJODE COLABORACIÓN, HABIENDOSE PUESTO LA ADMINISTRACION MU

NICIPAL EN CONTACTO CON BANOBRAS Y EL BANCO MUNDIAL, OFRECIE

NDOSEAL MUNICIPIO PARTICIPAR EN UN PROYECTO NACIONAL QUE TI

ENEEL BANCO MUNDIAL PARA LOS PAISES EN VIAS DE DESARROLLO,

BRINDANDO APOYO A LAS CIUDADES MEDIAS PARA DESARROLLAR LA IN

FRAESTRUCTURA VIAL Y DE TRANSITO PUBLICO DE PASAJEROS, CON EL

OBJETO DE QUE ESTAS CIUDADES IMPLEMENTEN LOS MECANISMOS NECE

SARIOS Y PROMUEVAN SU DESARROLLO, SU DESPEGUE, Y SIRVAN A LA

VEZ PARA DESAHOGAR LAS GRANDES URBES, COMO LA CIUDAD DE MEXI

CO, MONTERREY Y GUADALAJARA, DESTACANDO CIUDADES COMO LA NUES

TRA COMO NUEVOS POLOS DE DESARROLLO; QUE SE HA ESTADO TRABA

JANDO DE ACUERDO CON LAS MENCIONADAS INSTITUCIONES DE CREDITO

SOLICITANDOSE LA INFORMACION NECESARIA, COLABORANDO EN ESTO

INCLUSIVE ALGUNOS MIEMBROS DEL CABILDO; QUE SE CONVOCO A UN CON

CURSO PARA BUSCAR LA EMPRESA QUE PUDIERA HACER UNA PROPUESTA

DE INVERSION DE RECURSOS Y CONTRIBUYA A RESOLVER EL PROBLEMA

CON LAS NORMAS DEL BANCO MUNDIAL, HABIENDO PARTICIPADO EN LOS

TRABAJOS DE EVALUACION 3 DE 6 EMPRESAS INVITADAS, RESULTANDO
GANADORA CAL Y MAYOR ASOCIADOS, QUE ES UNA DE LAS DIEZ EMPRE

SAS QUE PRECISAMENTE RECONOCE EL BANCO MUNDIAL; QUE EL PASO

DADO ES FIRME PORQUE SE ESTA DENTRO DE LA NORMATIVIDAD, Y TRA

TANDOSE DE UN PROYECTO NACIONAL ERA NECESARIO INCLINARSE EN

FAVOR DE UNA EMPRESA SERIA Y DE PRESTIGIO INTERNACIONAL; QUE

ESTA ES LA MEJOR FORMA DE TRABAJAR POR UN TRANSPORTE DIGNO, -
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ORDENADO, ESPERANDO QUE LAS RECOMENDACIONES QUE SE OBTENGAN SEAN

DE LA CALIDAD ESPERADA; AHORA BIEN, EL COSTO DEL ESTUDIO NO LO

CUBRIRA EL AYUNTAMIENTO SINO LOS MISMOS CONCESIONARIOS, QUE ES

TAN EN CONDICIONES DE PRESTAR EL SERVICIO QUE LA CIUDAD DEMANDA;

QUE SE TIENE UN COMPROMISO FIRMADO POR TODAS LAS ORGANIZACIONES

DEL TRANSPORTE ACEPTANDO SOMETERSE A ESTA REESTRUCTURACION Y ADE

MAS, CUBRIR SU COSTO, QUE EL FINANCIAMIENTO SE VA A PAGAR EN 3
AÑOS, IMPORTANDO LA CANTIDAD, SEGUN LA PROPUESTA CONCURSADA, MAS

GASTOS FINANCIEROS ALREDEDOR DE 520 MILLONES DE PESOS; DICHO
COSTO SERIA DISTRIBUIDO PROPORCIONALMENTE ENTRE EL NUMERO DE UNI

DADES RECOMENDADAS POR EL MISMO ESTUDIO Y QUE DEBERAN PRESTAR EL

SERVICIO, NO SE HABLA DE LAS QUE ESTAN PRESTANDOLO ACTUALMENTE,

PORQUE EL ESTUDIO PUEDE INDICAR MAS O MENOS; QUE EN LUGAR DE LAS

CATORCE RUTAS QUE SE TIENEN SERIAN MAS, PERO CON MENOS CAMIONES;

QUE LA FINALIDAD DE TODO ESTO ES QUE SE PUEDA DAR AL MUNICIPIO

LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS CON DATOS TECNICOS Y FINANCIEROS RE

ALES DE UNA SOLIDEZ QUE NO SE TENGA DUDA, PARA PODER LLEVAR A

CABO TODAS LAS MEDIDAS CONTEMPLADAS; QUE ES BAJO ESA NUEVA FORMA

DE TRABAJAR QUE SE PROPONE QUIENES VAN A CUBRIR EL COSTO DEL ES

TUDIO, MISMO QUE YA SE HA COMENTADO CON DIVERSOS ORGANISMOS COMO

CANACINTRA, CANACO, FIDEICOMISO DEL IMPUESTO SOBRE NOMINA, Y EN

CONCRETO, ESTE ULTIMO SE HA MOSTRADO MUY INTERESADO, PIDIENDO YA

LOS RESULTADOS DEL ESTUDIO, PARA PODER CANALIZAR RECURSOS DE

OBRAS QUE SUGIERA EL PROPIO ESTUDIO; QUE LOS RESULTADOS DE ESTE

SON PROPUESTAS DE INVERSION DE RECURSOS DEL BANCO MUNDIAL, ES DE
CIR, SE VAN A SUGERIR NORMAS, REGLAMENTOS, OBRAS CON UN SOPORTE

TECNICO CON UN COSTO-BENEFICIO, COSTO FINANCIERO, EN LAS SIGUIEN

TES AREAS: EN TRANSPORTE URBANO, Y EN MEJORAMIENTO DE CORREDORES

VIALES, LAS QUE VAN A VENIR CON UN RESPALDO FINANCIERO, DEL BAN

CO MUNDIAL, INDEPENDIENTEMENTE DE QUE EL MUNICIPIO PUEDA OPTAR

INTRODUCIRLO POR PRONASOL, POR IMPUESTOS SOBRE NOMINAS O CON RE

CURSOS PROPIOS, EN UN MOMENTO DADO CONCESIONAR UNA OBRA COMO PUE

DEN SER LOS ESTACIONAMIENTOS, ETC., VAN A DARSE RECOMENDACIONES

EN SISTEMAS DE MANEJO DE TRANSITO, RECOMENDACIONES DE CARACTER

INSTITUCIONAL, COMO ESTAMOS FUNCIONANDO ACTUALMENTE. SI ES CONVE

NIENTE O NO, Y LAS SUGERENCIAS NECESARIAS; EL OTRO ASPECTO ES EL

MANTENIMIENTO DE VIALIDADES, LA CARPETA ASFALTICA, MUCHAS DE LAS
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VECES NO SE CUENTA CON UN PROGRAMA DE MANTENIMIENTO VIAL, SE

CONSIDERA POR LOS ESPECIALISTAS QUE ES MAS ECONOMICO, ENSEÑAR

UN PROGRAMA DE MANTENIMIENTO EN LAS VIALIDADES, TANTO DE CARPE

TA ASFALTICA COMO SEÑALAMIENTO ETC., QUE ESTAR INVIRTIENDO CA

DA VEZ QUE SE ESTEN DETERIORANDO O HACERLAS NUEVAS TOTALMENTE,

ES UN ESTUDIO MUY COMPLETO, SEÑALANDOSE QUE ALGUNOS DE LOS RE

GIDORES YA LO CONOCEN, DE HECHO SE ESTA HACIENDO CON EL CONSEN

TIMIENTO DEL CABILDO, PUESTO QUE HAY UNA APROBACION PARA QUE

SE HAGA UNA RESTRUCTURACION, PERO AHORA SE NECESITA QUE DE UNA

MANERA ESPECIFICA SE AUTORICE AL AYUNTAMIENTO PARA CONTRAER

ESE ADEUDO CON EL BANCO MUNDIAL A TRAVES DE BANOBRAS; LA FORM

ULA COMO SE VA A RECUPERAR LA INVERSION ES QUE DE LAS MISMAS

CONCESIONES QUE QUEDEN, SE RECUPERARA EL COSTO, Y ADEMAS, SE

AUMENTARAN LOS INGRESOS QUE POR ESTE CONCEPTO DEBE TENER EL MU

NICIPIO.- EL LIC. OROZCO DICE QUE EL PROYECTO EN SI ES FABULOSO

PORQUE ES UN RECLAMO DE LA CIUDADANIA QUE PIDE EL MEJORAMIENTO

DE LA VIALIDAD, Y QUE EL TIENE UNA INQUIETUD, SABER EN QUE PA

RTESDE LA REPUBLICA YA SE HIZO EL ESTUDIO Y SI SE ESTAN LLEVA

NDOA CABO LAS SUGERENCIAS RECOMENDADAS.- EL LIC. MORAN RESPON

DE QUE CONCRETAMENTE EN LA CIUDAD DE GUANAJUATO, QUE YA ESTA

EJERCIENDO RECURSOS EXTRAS PRODUCTO DE ESTE ESTUDIO, Y EN TOL

UCA;Y OTRAS EMPRESAS LO HAN REALIZADO EN CIUDAD JUAREZ, EN

AGUASCALIENTES, EN MORELIA, QUE LAS RECOMENDACIONES SE DAN Y

SI NO SE QUIEREN APLICAR ESO YA ES OTRA COSA; POR ESO SE HA

TRATADO DE QUE NO SEA EL DEPARTAMENTO SINO EL AYUNTAMIENTO CON

LA PARTICIPACION DE TODOS, PARA QUE JUNTOS SE LOGRE ESTO.- EL

SR. ALBERTO GONZALEZ DOMENE, INTERVIENE PARA DECIR QUE DESDE

LUEGO LO TIENEN QUE APOYAR TODOS, PERO QUE HAY ALGO MUY IMPOR

TANTE QUE ES COMO SE VA A GARANTIZAR QUE LOS TRANSPORTISTAS PA

GUEN EL COSTO DEL PROGRAMA, Y SI EXISTE ALGUN CONVENIO, ALGUN

CONTRATO.- EL LIC. MORAN EXPLICA QUE UNA DE LAS DEFICIENCIAS

QUE EL HA NOTADO ES LA FALTA DE UNA REGLAMENTACION ADECUADA PA

RA EL FUNCIONAMIENTO, PARA LA PRESTACION DEL SERVICIO PUBLICO,

NO SE TIENE LA HERRAMIENTA JURIDICA NECESARIA PARA PODER

ACTUAR; QUE CUANDO SE HICIERON LOS TERMINOS DE REFERENCIA JUNTO

CON LOS EXPERTOS DEL BANCO MUNDIAL, SE INSISTIO EN EL MARCO JURIDICO

INSTIT UCIONAL, YA QUE SI NO HAY UN REGLAMENTO CLARO Y -
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ADECUADO NO PUEDE FUNCIONAR; POR OTRO LADO SE TIENE YA EL COM

PROMISO Y NO ES NECESARIO PREGUNTAR A LOS CONCESIONARIOS SI

QUIEREN O NO, LA DECISION ES DEL AYUNTAMIENTO, DECIRLES SEÑO

RES ESTO VA A FUNCIONAR ASI POR ESTAS RAZONES, PERO SE LES VA

A DECIR CON TODOS LOS ELEMENTOS DE PESO SUFICIENTE, Y CON LA

EXPERIENCIA QUE TIENEN ESTAS GENTES QUE HAN REALIZADO ESTUDIOS

DE ESTE TIPO EN OTROS PAISES DE LATINOAMERICA Y EUROPA, ELLOS

SABEN LO QUE HACEN, Y QUE DADA LA PROBLEMATICA QUE SE PRESENTA

ES CONVENIENTE APROVECHAR EL FINANCIAMIENTO PARA OBRAS DE GRAN

ENVERGADURA, QUE EL AYUNTAMIENTO CON EL PRESUPUESTO DE UN AÑO,

SEGURAMENTE NO LAS PODRIA HACER, PERO QUE CON UN RESPALDO FI

NANCIERO SI, PAGANDOSE EN 5, EN 10 Ó 15 AÑOS.- EL SR. GONZALEZ

DOMENE, CONSIDERA QUE DEBERIA DARSE UNA GARANTIA DE QUE SE VA

A PAGAR EN ESA FORMA, EN SEGUNDO LUGAR QUE SE DIERA A CONOCER

EL ESTUDIO CUANDO SE TENGA, PARA CUANDO MENOS CONOCER LO QUE

SE ESTA APROBANDO, INCLUYENDO TAMBIEN LA LISTA DE LAS CONCESI

ONESQUE DESDE HACE TIEMPO SE OFRECIO ENTREGAR.- EL LIC. MORAN

EXPONE QUE EL QUISIERA QUE SE VIERA LA PROPUESTA DE QUIENES

PARTICIPARON, QUE INCLUYE ESPECIFICAMENTE TODO EL ESTUDIO QUE

ADEMAS DE SER APROBADO POR EL AYUNTAMIENTO, SERIA SUPERVISADO

POR EL BANCO MUNDIAL, Y LA UNICA INSTANCIA QUE DETERMINARIA SI

SE APLICA O NO, ES PRECISAMENTE EL CABILDO DE ACUERDO A LA LEY
YA QUE ESTE ES QUIEN LO TENDRA QUE APLICAR, INSISTIENDO EN QUE

SE TIENE YA FIRMADO EL COMPROMISO DE LAS ORGANIZACIONES QUE ES

TAN POR SOMETERSE A LA REESTRUCTURACION.- EL SR. GONZALEZ DOME

NE, INSISTE EN QUE SE ENTREGUE LA DOCUMENTACION QUE LES HACE

FALTA.- EL LIC. MORAN AFIRMA QUE EL TIENE INSTRUCCIONES DE DAR

TODA LA INFORMACION NECESARIA Y LA MISMA ESTA A DISPOSICION DE

TODOS, EN LOS ARCHIVOS Y LIBROS.- ENSEGUIDA, EL ING. ARANDA,

PRESENTA AL SR. C.P. OCTAVIO OLVERA MARTINEZ, PRESIDENTE DEL

CONSEJO DE VIALIDAD, A QUIEN SE INVITO TAMBIEN, PARA QUE EXPL

ICARA LO CONDUCENTE SOBRE EL MISMO TEMA.- EL SR. CONTADOR EXPLI

CA QUE DESDE LA CREACION DEL CONSEJO DE VIALIDAD, SE PIDIO QUE

SE HICIERA UN ESTUDIO INTEGRAL DE LA VIALIDAD DE LA CIUDAD, Y

QUE POR EL CAOS QUE REINA EN RELACION CON EL TRANSITO Y CON M

UCHOS OTROS ASPECTOS, SE REQUIERE DE UN ORGANO QUE EN FORMA

CONSTANTE ESTE TRATANDO ESTE ASUNTO, YA QUE NO SE PUEDE RESOL

VERDE OTRA MANER A QUE QUIENES ACEPTARON INTEGRAR EL CONSEJO
LO HIC IERON CON LA CONDICIONDE QUE SE HICIERA UN PLAN INTE- -
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GRAL, Y ESTE TRABAJO QUE SE HA COMENTADO RESPONDE PRECISAMENTE

A LAS NECESIDADES PLANTEADAS AL SR. PRESIDENTE; QUE HAN ESTADO

ACTUANDO A TRAVES DE ALGUNAS ACCIONES, QUE HA REFERIDO LA PREN

SA Y OTROS MEDIOS; DE CIERTA MANERA PARCHANDO AQUI Y ALLA, EN

FORMA PROVISIONAL, Y LO QUE REALMENTE DARA LA GUIA PARA REALI

ZAR UNA OBRA, SISTEMATIZADA, ES ESTE PLAN, POR LO QUE SOLICITA

SE APRUEBE EL PROYECTO YA QUE ES EN BENEFICIO DE LA CIUDAD.

EL LIC. OROZCO ESTA DE ACUERDO CON EL SR. OLVERA, DICIENDO QUE

SERIA CONVENIENTE APROBARLO SIEMPRE Y CUANDO SE SUJETARA A QUE

LOS CONCESIONARIOS DEL TRANSPORTE SIGUIERAN AL PIE DE LA LETRA

LAS INDICACIONES DEL ESTUDIO TECNICO.- EL LIC. MORAN DICE QUE

PRECISAMENTE POR ESO ESTAN PRESENTES EN ESTA JUNTA, SOLICITAN

DO LA APROBACION, PARA QUE SEA EL AYUNTAMIENTO QUIEN CONCERTE

EL CREDITO; QUE HA TENIDO OFRECIMIENTOS DE QUE DAN EL DINERO

PARA EL ESTUDIO PERO QUE SE LES AUTORICE ALGO, Y ASI NO FUNCIO

NA, NO SE TRATA DE QUE PAGUEN PARA QUE MANDEN, EL PUEBLO VA A

SER EL BENEFICIADO Y EL AYUNTAMIENTO VA A RECUPERAR EL DESEN

BOLSO QUE VA A HACER, YA SE LE HIZO LLEGAR AL TESORERO UNA

COPIADE LA PROPUESTA ECONOMICA DE LAS TRES EMPRESAS QUE PARTICI

PARON, DESGLOSANDOSE COMO SE VA A GASTAR CADA PESO, CADA CEN

TAVO,SIENDO CONVENIENTE PARA SEGURIDAD DEL CABILDO LA MISMA RE

GLAMENTACION DEL BANCO MUNDIAL, REQUIRIENDOSE DE UN COMITE DE

SEGUIMIENTO PARA EL ESTUDIO, YA SE HIZO UNO DE EVALUACION,

AHORA EL DE SEGUIMIENTO, EN EL CUAL DEBERAN PARTICIPAR LOS RE

GIDORES, LOS CUALES DEFINIRAN QUIENES PARTICIPARAN JUNTO CON

LOS MISMOS CONCESIONARIOS.- EL SR. OLVERA EXPLICA QUE UNA VEZ

QUE ESTE HECHO ESTE ESTUDIO, LOS PRIMEROS QUE LO VAN A CONOCER

SON LOS MIEMBROS DEL CABILDO, COMO AUTORIDAD MAXIMA DE LA CIU

DAD Y LOS EDILES TIENEN QUE DECIDIR SI SE APRUEBA O NO.- EL
LIC. MORAN DICE QUE EL ESTUDIO ES POR FASES Y CADA UNA DE ES

TAS REQUIERE DE EVALUACION ANTES DE PASAR A OTRA Y EN ESTO SE HA

CE NECESARIO QUE EL COMITE DE SEGUIMIENTO INTERVENGA, Y EL

AYUNTAMIENTO COMO SE HA DICHO, DECIDIRA QUIENES SON LOS QUE

PARTICIPAN, LA INSTRUCCION QUE SE TIENE ES QUE ESTO SEA ABIER

TO, PARA QUIEN DESEE PARTICIPAR; Y ACERCA DE LAS CIUDADES QUE

LO HAN HECHO, AFIRMA QUE CON LA AUTORIZACION DEL PRESIDENTE M

UNICIPAL,SE DIRIGIO A ALGUNA S DE ESAS POBLACIONES DONDE YA - -
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ESTA FUNCIONANDO EL PLAN, Y LA INFORMACION DE UNA PERSONA DE

CIUDAD JUAREZ FUE QUE AHI SE HAN INVERTIDO HASTA JUNIO DE ESTE

AÑO, 36 MIL MILLONES DE PESOS EXTRAS EN PAVIMENTO, ES DECIR,
EL ESTUDIO RECOMENDO PAVIMENTO EN CIERTAS ENTRADAS A COLONIAS,

Y ACUDIERON CON EL ESTUDIO A PRONASOL Y ESTE LES ASIGNO ESOS

RECURSOS, YA QUE ERA UN PROYECTO SERIO, FORMAL; EN LEON, GUANA

JUATO, DE ADMINISTRACION PANISTA, SE ESTAN AMPLIANDO BOULEVA

RES Y OTRAS OBRAS, PORQUE NO NECESARIAMENTE EL MEJORAR EL

TRANSPORTE IMPLICA SOLO CAMIONES NUEVOS, IMPLICA MUCHO MAS, Y

EL BANCO MUNDIAL APOYA CON EL FINANCIAMIENTO DE OBRAS Y DA EL

SOPORTE PARA QUE SE PUEDA TENER LOS RECURSOS DE OTRAS INSTAN

CIAS.- EL ING. ARANDA OPINA QUE EL PROYECTO ES ALGO MUY PROFE

SIONAL, Y LOS QUE ESTUVIERON CERCA SE PUDIERON DAR CUENTA DE

LA CAPACIDAD Y EXPERIENCIA DE SU PERSONAL.- EL LIC. OROZCO DI

CE QUE TODO LO EXPLICADO ES MUY SATISFACTORIO Y QUE EL DA SU

VOTO DE APROBACION.- EL SR. GONZALEZ DOMENE, DICE QUE ES UNA

GARANTIA QUE EL C.P. OLVERA ESTE DENTRO DE ESTA COMISION, PO R

LO QUE ESTAN DISPUESTOS A APROBAR EL PROYECTO.- PUESTO A CONSI

DERACION LO ANTERIOR, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS GES

TIONARANTE EL BANCO NACIONAL DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS,

S. N.C.INSTITUCION DE BANCA DE DESARROLLO, UN CREDITO HASTA

POR $ 520'000,000.00, PARA REALIZAR LA FASE INICIAL DEL PROGRA MA

INTEGRAL DE FINANCIAMIENTO AL TRANSPORTE URBANO EN LA ZONA

METROPOLITANA DE LA CIUDAD DE TORREON, COAHUILA; ASIMISMO HA

BIENDO INFORMADO EL C. PRESIDENTE SOBRE LAS BASES Y CARACTERI

STICASDEL CREDITO QUE SE REQUIERE DEL BANCO NACIONAL DE OBRAS

Y SERVICIOSPUBLICOS, S. N. C., Y DISCUTIDO QUE FUE EL ASUNTO

POR ESTE H. CABILDO, SE TOMAN AL RESPECTO LAS SIGUIENTES DECI

SIONES: PRIMERA.- SE AUTORIZA A ESTE MUNICIPIO DE TORREON, CO

AHUILA, PARA QUE POR CONDUCTO DE SU AYUNTAMIENTO MUNICIPAL,

GESTIONE Y CONTRATE CON EL BANCO NACIONAL DE OBRAS Y SERVICIOS

PUBLICOS, S.N.C., EN USO DE LOS RECURSOS DEL PROPIO BANCO EL

OTORGAMIENTO DE UN CREDITO HASTA POR LA SUMA DE $ 520'000,000.

(QUINIENTOS VEINTE MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.), MISMO IMPOR

TE QUE PODRA SER INCREMENTADO HASTA EN UN 50% SI LO CONCEDE AL
BANCO ACREDITANTE, SIN QUE PARA ELLO SE REQUIERA NUEVA AUTORI

ZACION DE CABILDO, DICHO INCREMENTO SE UTILIZARA PARA CUBRIR -
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EL COSTO FINANCIERO, DE ACUERDO A LA TASA DE INTERES VIGENTE

A LA FECHA EN QUE SEA AUTORIZADO EL CREDITO; SEGUNDA.- EL CRE

DITO A QUE SE REFIERE LA RESOLUCION ANTERIOR, SE DESTINARA PRE

CISA Y EXCLUSIVAMENTE PARA CUBRIR EL COSTO PARA LA FASE INI

CIAL DEL PROGRAMA INTEGRAL DE FINANCIAMIENTO AL TRANSPORTE UR

BANO EN LA ZONA METROPOLITANA DE LA CIUDAD DE TORREON, COAHUI

LA. ASI COMO LOS CONCEPTOS ADICIONALES CORRESPONDIENTES A IM

PREVISTOS, ESCALAMIENTOS, IMPUESTO AL VALOR AGREGADO, GASTOS

DE VERIFICACION, POR PARTE DEL BANCO ACREDITANTE Y, EN SU CASO,

LOS INTERESES DEL PERIODO DE INVERSION Y/O DE GRACIA. EN CASO

DE RESULTAR INSUFICIENTE EL FINANCIAMIENTO PARA CUBRIR EL COS

TO TOTAL DE ESOS CONCEPTOS, ESTE AYUNTAMIENTO APORTARA LOS RE

CURSOS FALTANTES CON FONDOS PROPIOS; TERCERA.- DICHAS ADQUISI

CIONES SERAN CONTRATADAS A QUIENES LE SEAN ADJUDICADAS CONFOR

ME A LOS PROCEDIMIENTOS DE LICITACION APROBADOS EN LA LEY DE

ADQUISICIONES DE LA ADMINISTRACION PUBLICA FEDERAL, ESTATAL O

MUNICIPAL Y SEGUN LO QUE SE ESTABLEZCA AL RESPECTO EN EL CO

NTRATO DE APERTURA DE CREDITO. LOS CONTRATOS RESPECTIVOS SERAN

CELEBRADOS POR ESTE AYUNTAMIENTO, CON INTERVENCION DE LA ENT

IDADQUE SEA DESIGNADA COMO DIRECTORA TECNICA DE LAS ADQUISICIO

NES, Y LA CONTRATISTA RESPECTIVA; CUARTA.- LAS CANTIDADES DE
QUE DISPONGA ESTE AYUNTAMIENTO EN EJERCICIO DEL CREDITO, CAUSA

RAN INTERESES NORMALES SOBRE SALDOS INSOLUTOS A LA TASA (DE CE

TES O C.P.P.) LO QUE RESULTE MAYOR; EN CASO DE MORA POR FALTA

DE PAGO OPORTUNO DE CUALQUIERA DE LAS OBLIGACIONES A CARGO DE

ESTE AYUNTAMIENTO, ADEMAS DE LOS INTERESES NORMALES EN EPOCA

DE MORA, SE CAUSARAN INTERESES MORATORIOS CALCULADOS A LA TASA

QUE RESULTE DE APLICAR 1.5 VECES EL COSTO PORCENTUAL PROMEDIO

(C.P.P.) QUE DE A CONOCER MENSUALMENTE EL BANCO DE MEXICO, POR

TODO EL TIEMPO QUE DURE EL ATRASO EN PAGOS. QUINTA.- EL IMPOR

TE DE LA TOTALIDAD DE LAS OBLIGACIONES QUE DERIVEN A SU CARGO

DEL CONTRATO DE CREDITO, SERA PAGADO POR ESTE AYUNTAMIENTO AL

BANCO ACREDITADO EN EL PLAZO QUE SE CONVENGA Y QUE NO EXCEDA

DE 36 MESES (3 AÑOS) MEDIANTE LAS EXHIBICIONES EN PAGOS QUE
COMPRENDAN CAPITAL E INTERESES Y SEAN FIJADOS EN EL CONTRATO Y

EN LA TABLA DE AMORTIZACION CORRESPONDIENTE.- SEXTA.- SE FACU

LTAA ESTE AYUNTAMIENTOPARA QUE, COMO FUENTE DE PAGO DEL CREDI
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TO, AFECTE A FAVOR DEL BANCO EL PRODUCTO DE LA RECAUDACION DE

RIVADA DE LA COBRANZA DE LAS CUOTAS O DERECHOS A CARGO DE LOS

BENEFICIADOS CON LA OBRA PUBLICA OBJETO DE LA INVERSION DEL

CREDITO Y CUALQUIER OTRO INGRESO QUE PROCEDA DEL USO O EXPLO

TACION DE LA CITADA OBRA PUBLICA FINANCIADA.- PARA EL CASO

QUE NO PUEDA APLICARSE O RESULTE INSUFICIENTE ESA FUENTE DE

PAGO, SE AFECTARAN LAS PARTIDAS PRESUPUESTALES QUE ESTE AYUN

TAMIENTO SE OBLIGUE A INCLUIR EN SUS PRESUPUESTOS ANUALES DE

EGRESOS, COMPLEMENTANDO EN SU CASO ESTA FUENTE DE PAGO CON

CUALQUIER OTRO INGRESO DISPONIBLE DE SU HACIENDA PUBLICA MUNI

CIPAL. SEPTIMA.- SE AUTORIZA A ESTE AYUNTAMIENTO PARA QUE, EN

GARANTIA DEL CUMPLIMIENTO DE LAS OBLIGACIONES A SU CARGO DERI

VADAS DE LA CONTRATACION DEL CREDITO QUE SE AUTORIZA, AFECTE

A FAVOR DEL BANCO ACREDITANTE LAS PARTICIPACIONES PRESENTESO

FUTURAS QUE EN IMPUESTOS FEDERALES LE CORRESPONDAN, SIN PER

JUICIO DE AFECTACIONES ANTERIORES, GARANTIA QUE SE INSCRIBIRA

EN EL REGISTRO DE DEUDAS PUBLICAS DE LA SECRETARIA DE HACIE

NDAY CREDITO PUBLICO. OCTAVA.- SE FACULTA A ESTE AYUNTAMIEN TO

PARA QUE PACTE CON EL BANCO NACIONAL DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS,
S.N.C., TODAS LAS CONDICIONES Y MODALIDADES QUE ESTI

MEN NECESARIOS O PERTINENTES RESPECTO A LAS OPERACIONES AUTO

RIZADAS Y PARA QUE CONCURRA A LA FIRMA DEL CONTRATO RELATIVO

POR CONDUCTO DE SUS FUNCIONARIOS O REPRESENTANTE LEGALMENTE

INVESTIDOS.- NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR SIENDO LAS

19:30 (DIECINUEVE HORAS CON TREINTA MINUTOS), DEL DIA DE LA
FECHA, SE DA POR TERMINADA LA SESION LEVANTANDOSE LA PRESENTE

ACTA PARA DEBIDA CONSTANCIA, LA QUE ES FIRMADA POR LOS QUE EN

ELLA INTERVINIERON.- DOY FE.
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO

LAS 17:00 HORAS DEL DIA 29 DE OCTUBRE DE 1991, REUNIDOS EN LA

SALA DE JUNTAS PARA CELEBRAR SESION EXTRORDINARIA DE CABILDO,

LOS CC. LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ PRESIDENTE MUNICIPAL,

ING. HORACIO ARANDA ALCALA, ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, RENE

BARBOSA AGUILAR, JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ, ING MARIO VALDEZ

BERLANGA, MARTIN ZAPATA CARDONA, RODOLFO ORTEGA FLORES, JOSE BA

RRON CASTRO, LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA, GILBERTO REYES DU

RAN, ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS, LIC. GERAR

DO OROZCO GALINDO, LIC. MA. BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ, Y SINDICO

PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, CON LA ASISTENCIA DEL

SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO LIC. JOSE RODOLFO MIJARES GOMEZ,

EL SR. ALCALDE ABRE LA SESION EXTRAORDINARIA CONVOCADA PARA EL

DIA DE HOY BAJO LA SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 1.- LISTA DE ASIS

TENCIA, 2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, 3.- FINANCIAMIENTO SOLI

CITADO POR LOS CC. REGIDORES Y SINDICO DEL R. AYUNTAMIENTO, 4.-

ASUNTOS GENERALES.- APROBADA LA ORDEN DEL DIA, EL SR. SECRETA

RIO PASA LISTA DE ASISTENCIA, ENCONTRANDOSE LA TOTALIDAD DE LOS

M IEMBROS DEL CUERPO EDILICIO, CUYOS NOMBRES SE HAN EXPRESADO DE

TERMINANDOSE LA EXISTENCIA DEL QUORUM LEGAL.- EN SEGUIDA, SE

ACUERDA PRESCINDIR DE LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, PIDIENDOSE

AL SECRETARIO TENGA A LA VISTA DE LOS INTEGRANTES DEL CABILDO

LA MISMA, PARA LAS MODIFICACIONES O ENMIENDAS SI LAS HUBIERE Y

HECHO QUE SEA SE PROCEDA A SU FIRMA.- EN DESAHOGO DEL TERCER

PUNTO, EL SR. DR. LUIS RAMIREZ RIOS, DECIMO SEGUNDO REGIDOR, SO

LICITA LA PALABRA, LA CUAL SE LE CONCEDE, Y EN USO DE LA MISMA,

SEDIRIGE AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, MANIFESTANDO QUE EN LASE

SION DEL DIA 11 DE SEPTIEMBRE DEL PRESENTE PREGUNTO SI ESTABA

EN PIE EL OFRECIMIENTO QUE HIZO DE OTORGAR UN FINANCIAMIENTO PA

RA LA ADQUISICION DE VEHICULO O REPARACION DE LA CASA HABITA

CION, DE AQUELLOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO QUE NO CUENTAN CON

SUFICIENTES RECURSOS ECONOMICOS, HABIENDO RESPONDIDO EN ESA OCA

SION EL SR. PRESIDENTE, QUE EL PROPIO DR. RAMIREZ RIOS, COMO

MIEMBRO DE LA COMISION DE HACIENDA SE PUSIERA DE ACUERDO CON EL

SR. PRIMER REGIDOR ING. HORACIO ARANDA Y EL SR. TESORERO MUNICI

PAL, EXISTIENDO LA POSIBILIDAD DE QUE EL MUNICIPIO OTORGARA SU

AVAL; POR LO QUE EL SR. REGIDOR REITERA SI AUN ESTA EN PIE EL

OFRECIMIENTO DE AYUDARLES CON ESE FINANCIAMIENTO, A LO QUE EL

SR. PRESIDENTE MUNICIPAL RESPONDE QUE SI Y QUE NUNCA HA CONSIDE

RADO LO CONTRARIO.- NUEVAMENTE EN USO DE LA PALABRA EL SR. RAMI
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REZ RIOS INFORMA QUE CUMPLIENDO CON LA COMISION DE INVESTIGAR LA

POSIBILIDAD DE OBTENER UN CREDITO POR EL MONTO NECESARIO EN FA

VOR DE LOS REGIDORES Y SINDICO QUE LO SOLICITEN, ACUDIO A LA OFI

CINA MATRIZ DEL BANCO INTERNACIONAL DEL NORTE, EN DONDE SE LE CO

MUNICO QUE SI LA SOLICITUD DE PRESTAMO ERA POR PARTE DEL AYUNTA

MIENTO, Y LA PRESIDENCIA MUNICIPAL ERA AUTORIZADA POR EL MISMO

PARA OTORGAR EL AVAL NECESARIO, DICHO PRESTAMO NO SERIA NINGUN

PROBLEMA, POR LO QUE EL SR. REGIDOR PIDE AL SR. PRESIDENTE MUNI

CIPAL, SI NO HAY OTRA COSA QUE AGREGAR A SU PETICION, SOLICITE

AL CABILDO LA APROBACION DEL PRESTAMO QUE SE MENCIONA Y TAMBIEN

SE APRUBE EL AVAL POR PARTE DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, PARA

QUE EN LA BREVEDAD POSIBLE ESTE BENEFICIO LLEGUE A LOS EDILES

QUE LO SOLICITEN.- EL SR. LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ ACEP

TA LA PROPUESTA, MISMA QUE PONE A CONSIDERACION DE LOS INTEGRAN

TES DEL AYUNTAMIENTO, APROBANDOSE POR MAYORIA DE VOTOS, CON UNA

ABSTENCION EL SR. REGIDOR ALBERTO GONZALEZ DOMENE, SOLICITAR UN 

PRESTAMO HASTA POR LA CANTIDAD DE $ 132'000,000.00 M. N., PAGADE
ROS EN UN PLAZO DE 4 MESES, CON EL AVAL DE LA PRESIDENCIA MUNICI
PAL, EN APOYO DE LOS SEÑORES REGIDORES Y SINDICO QUE LO SOLICI

TEN, PARA DESTINARLO A LA ADQUISICION DE VEHICULO O REPARACION

DE CASA HABITACION. P EN ASUNTOS GENERALES, SE PREGUNTA SI HAY AL

GUN ASUNTO QUE TRATAR, RESPONDIENDOSE EN FORMA NEGATIVA, POR LO

QUE SIENDO LAS 17:00 HORAS CON 30 MINUTOS SE DIO POR TERMINADA
LA SESION.- DOY FE.
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO LAS

17:00 (DIECISIETE HORAS) DEL DIA 27 (VEINTISIETE) DE NOVIEMBRE DE

1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA SALA DE JUNTAS

PARA CELEBRAR SESION ORDINARIA DE CABILDO DE LA PRESENTE ADMINISTRA

CION MUNICIPAL, EL C. LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE

MUNICIPAL, Y LOS CC. REGIDORES ING. HORACIO ARANDA ALCALA, ING. IG

NACIO SANCHEZ DUEÑAS, RENE BARBOSA AGUILAR, JOSE GUADALUPE OLGUIN

GAMEZ, ING. MARIO VALDEZ BERLANGA, MARTIN ZAPATA CARDONA, RODOLFO

ORTEGA FLORES, JOSE BARRON CASTRO, LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA,

GILBERTO REYES DURAN, ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ

RIOS, LIC. GERARDO OROZCO GALINDO, LIC. MARIA BEATRIZ GRANILLO VAZ

QUEZ, Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, CON LA

ASISTENCIA DEL C. SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO LIC. JOSE RODOLFO

MIJARES GOMEZ, EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL ABRE LA SESION CONVOCADA

PARA EL DIA DE HOY BAJO LA SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 1.- LISTA DE

ASISTENCIA; 2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR; 3.- INFORME DE COMISIO

NES; 4.- ASUNTO GENERALES; MISMA QUE ES APROBADA.- EN DESAHOGO DEL

PRIMER PUNTO SE PASA LISTA DE ASISTENCIA ENCONTRANDOSE PRESENTES

LAS PERSONAS CUYOS NOMBRES FUERON MENCIONADOS ANTERIORMENTE, POR LO

QUE SE DECLARA QUE HAY QUORUM PARA LLEVAR A CABO LA PRESENTE SESION

ORDINARIA Y POR LO TANTO SE TIENE COMO FORMALMENTE ABIERTA.- EN DE

SAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, SE DISPENSA LA LECTU

RA DEL ACTA ANTERIOR, QUEDANDO LA MISMA A LA VISTA DE LOS MIEMBROS

DEL CABILDO EN LA PROPIA SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, PARA SU FIRMA

PASANDO AL TERCER PUNTO, EN INFORME DE COMISIONES, EL COMISIONADO

DE OBRAS PUBLICAS	 SR. ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS SOMETE A LA 

CONSIDERACION DE LOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO, ESCRITO QUE DIRIGE

LA IGLESIA DE FRANCISCO DE ASIS, AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, SOLIC

ITANDOSU APOYO, PARA QUE SE AUTORICE LA DONACION DE UN TERRENO PRO

PIEDAD DEL MUNICIPIO PARA LA CONSTRUCCION DE UN VELATORIO EN LA

COLONIA1o. DE MAYO DE ESTA CIUDAD. DISCUTIDO POR EL CABILDO Y VISTA

LA SOLICITUD. PRESENTADA POR LOS VECINOS DE LA COMUNIDAD "SAN FRAN

CISCO DE ASIS", DE LA COLONIA 1o. DE MAYO, QUE PIDEN EN DONACION UNA
FRACCION DE TERRENO MUNICIPAL PARA LA CONSTRUCCION DE UN VELATORIO,

CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: AL NORTE, EN 10.80 METROS

CON AV. 20 DE NOVIEMBRE; AL SUR-ESTE EN 21.70 METROS CON FRACC. MIS

MA MANZANA; AL ORIENTE, EN 18.80 METROS CON FRACC. MISMA MANZANA; AL

NOR-ESTE, EN 5.95 METROS CON CALLE ORIENTE; CON SUPERFICIE DE 154.02

METROS CUADRADOS, Y CONSIDERANDO EL DICTAMEN DE LA DIRECCION DE PLA
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NIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS, ASI COMO EL DICTAMEN DE LA

COMISION DE OBRAS PUBLICAS DEL R. AYUNTAMIENTO QUE AUTORIZA DICHA DO

NACION, SE APRUEBA LA MISMA POR MAYORIA DE VOTOS, CON LA ABSTENCION

DE LA REGIDORA LIC. MARIA BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ.- ACTO SEGUIDO

EL PROPIO ING. SANCHEZ DUEÑAS DA VISTA DEL ESCRITO DE FECHA 11 DE
ABRIL DEL AÑO EN CURSO, PRESENTADO POR LOS CC. MANUEL HERNANDEZ RO

DRIGUEZ, VICTOR JOSE LANDEROS Y JUAN MANUEL MEDINA, VECINOS DE LA C

OLONIA FERROCARRILERA, SEGUNDA ETAPA, POR EL QUE SOLICITAN LA VENTA

DE UN CALLEJON, QUE COLINDA CON LA PARTE POSTERIOR DE SUS PROPIEDA

DES, ARGUMENTANDO QUE EL MISMO SE HA CONVERTIDO EN UN BASURERO Y RIN

CON DE MALVIVIENTES, Y DE LOGRAR SU PROPOSITO PODRIAN AMPLIAR SUS VI

VIENDAS QUE SON PEQUEÑAS Y DAR MAYOR SEGURIDAD A SUS FAMILIAS Y VECI

NOS.- ASIMISMO, DA CUENTA DEL DICTAMEN DE LA DIRECCION DE PLANIFICA

CION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, SEGUN OFICIO NUMERO

DU-0336-91 DE FECHA 22 DE MAYO DEL PRESENTE, QUE EXPRESA QUE NO EXIS

TE NINGUN INCONVENIENTE EN QUE SE REALICE LA VENTA DEL AREA, YA QUE

ES UN CALLEJON SIN SALIDA Y NO SE AFECTARIA A NADIE CON SU ENAJENA

CION.- SE DA VISTA TAMBIEN DEL CROQUIS DE LOCALIZACION DE LOS LOTES

DEL AREA EN CUESTION.- EL PROPIO REGIDOR DA CUENTA DEL DICTAMEN

DE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS DEL R. AYUNTAMIENTO INTEGRADA POR

LOS CC. REGIDORES ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, ING. MARIO VALDEZ BER

LANGA Y ALBERTO GONZALEZ DOMENE; QUIENES MANIFIESTAN SU CONSENTIMIE
NTO PARA QUE EL AREA SOLICITADA QUE SUMA UNA SUPERFICIE TOTAL DE 190.

89 METROS CUADRADOS, SEA VENDIDA A LOS SEÑORES MANUEL HERNANDEZ RO

DRIGUEZ, JUAN GUZMAN, VICTOR JOSE LANDEROS Y JUAN MANUEL MEDINA, A

RAZON DE 125 MIL PESOS EL METRO CUADRADO.- DISCUTIDO POR EL CABILDO,

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, CEDER A TITULO ONEROSO EL AREA DE TERRENO

QUE SE SOLICITA, EN LOS TERMINOS SIGUIENTES: SR. MANUEL HERNANDEZ RO

DRIGUEZ, PROPIETARIO DEL LOTE 444, ADQUIERE 27.09 M2; SR. JUAN GUZ

MAN, PROPIETARIO DEL LOTE 445, ADQUIERE 50.40 m2; SUR VICTOR JOSE

LANDEROS, PROPIETARIO DEL LOTE446,ADQUIERE56.70 m2;SR. JUAN MA

NUEL MEDINA, PROPIETARIO DEL LOTE 447, ADQUIERE 56.70 M2; LA SUPERFICIE

TOTAL DEL AREA ES DE 190.86 M2.- EL PRECIO POR METRO CUADRADO

E S DE $ 125,000.00 (CIENTO VEINTICINCO MIL PESOS 00/100 MONEDA NACI

ONAL), ENSEGUIDA, SE HACE REFERENCIA AL ESCRITO DE 23 DE MAYO DE E

STE AÑO, PRESENTADO POR LA C. SANTOS MUÑOZ COTO, QUE SOLICITO LE SEA

COMPENSADO UN TERRENO DE SU PROIEDAD QEE LE FUE AFECTADO CON EL TR

AZO DEL BOULEVARD RODRIGUEZ TRIA A, SlEN DO LA FRACC. B DEL LOTE 13 DE
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LA MANZANA "C" DE LA COLONIA 5 DE FEBRERO.- LA INTERESADA ACREDITO

SER LA PROPIETARIA DEL LOTE EN CUESTION, SEGUN OFICIO DE FECHA 24
DE ABRIL DE 1991 EXPEDIDO POR EL INSTITUTO ESTATAL DE LA VIVIENDA
POPULAR Y RECIBO NUMERO 2946 DEL 19 DE FEBRERO DE 1982, MISMO QUE
TIENE 13.50 METROS DE FRENTE POR 32.00 METROS DE FONDO CON UNA SU
PERFICIE TOTAL DE 432.00 METROS CUADRADOS.- SE HACE MENCION AL DIC
TAMEN DE LA DIRECCION DE PLANIFICACION, URBANISMO Y OBRAS PUBLICAS

DEL MUNICIPIO, SEGUN OFICIO NUMERO DU-0380-91, DE 19 DE JUNIO DE
1991, QUE CONSIDERA PROCEDENTE LA RESTITUCION.- POR SU PARTE LA CO
MISION DE OBRAS PUBLICAS DEL R. AYUNTAMIENTO DICTAMINO EN FAVOR DE

LA INTERESADA.- VISTO LO ANTERIOR SE PONE A CONSIDERACION DE LOS

MIEMBROS DEL CABILDO MUNICIPAL LO SOLICITADO, APROBANDOSE POR UNANI

MIDAD, RESTITUIR A LA SRA. SANTOS MUÑOZ COTO EL LOTE DE SU PROPIE

DAD, QUE LE FUE AFECTADO EN SU MAYOR PARTE CON MOTIVO DEL TRAZO DEL

BOULEVARD RODRIGUEZ TRIANA, CON EL AREA MUNICIPAL LOCALIZADA EN EL

FRACCIONAMIENTO LATINOAMERICANO, CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLIN

DANCIAS: AL NORTE: EN 33.23 M. CON FRACCION AREA MUNICIPAL; AL SUR

EN 33.23 M. CON PREDIO DONADO AL COLEGIO DE ABOGADOS; AL ORIENTE EN

13.00 M. CON FRACCION MISMA AREA MUNICIPAL; AL PONIENTE, EN 13.00
M. CON C. JAMAICA, CON UNA SUPERFICIE DE 431.00 M2.- SE DA LECTURA

A LA SOLICITUD PRESENTADA POR LOS VECINOS DE LAS COLONIAS DIAZ ORDAZ

Y LAS TORRES, QUE PIDEN SE AUTORICE QUE LA CALLE TORRE DE CRISTO,

DEL FRACCIONAMIENTO LAS TORRES, DE ESTA CIUDAD SE CONVIERTA EN C

ALLE PEATONAL, EN EL TRAMO COMPRENDIDO ENTRE LA AVENIDA ENSENADA Y

LA AVENIDA JUAREZ, POR ENCONTRARSE EN EL MISMO LA PARROQUIA DE SAN

JUDAS TADEO, Y EN CONTRA ESQUINA ENTRE LA AVENIDA ENSENADA Y LA PRE

SIDENTE CARRANZA, LA ESCUELA PRINCIPAL DE LA COLONIA, Y POR LOCALI

ZARSE ADEMAS, EN FRENTE DE LA MENCIONADA PARROQUIA, LA PLAZA DE LA

SANTA CRUZ. EL SR. REGIDOR ALBERTO GONZALEZ DOMENE MANIFIESTA QUE

NO HAY IMPEDIMENTO PARA QUE SE PROCEDA DE CONFORMIDAD, YA QUE NO SE

AFECTA DE MANERA ALGUNA LA CIRCULACION. EL SEÑOR REGIDOR ING. IGNA

CIO SANCHEZ DUEÑAS DA A CONOCER EL DICTAMEN DE LA COMISION DE OBRAS

PUBLICAS DEL AYUNTAMIENTO, AUTORIZANDO QUE LA CALLE TORRE DE CRISTO

SE CONVIERTA EN VIA PEATONAL EN EL TRAMO ENTRE LAS AVENIDAS ENSENA

DA Y JUAREZ, YA QUE EN ESTE LUGAR SE LOCALIZA LA PARROQUIA DE SAN

JUDAS TADEO Y EN CONTRA ESQUINA EN LAS CITADAS AVENIDAS ENSENADA Y

PRESIDENTE CARRANZA, SE LOCALIZA LA ESCUELAPRINC IPAL DE LA COLONIA.
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SOMETIDO LO ANTERIOR A LA CONSIDERACION DE LOS INTEGRANTES DEL CABIL

DO SE PONE A VOTACION, DETERMINANDOSE APROBADO POR UNANIMIDAD LO SO

LICITADO.- SE HACE REFERENCIA AL ESCRITO DE PROVITEC, A.C., ASOCIA

CION CIVIL PRO-VIVIENDA DEL SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA

EDUCACION, DELEGACION SINDICAL DEL INSTITUTO TECNOLOGICO DE LA LAGU

NA D-11-12, DE FECHA 25 DE FEBRERO DE 1991, SOLICITANDO SE AUTORICE
LA NOMENCLATURA DE LAS VIALIDADES DEL FRACCIONAMIENTO PROVITEC, CO

LINDANTE CON LAS COLONIAS CARMEN ROMANO, LA MERCED II, TORREON RESI

DENCIAL Y EX-HACIENDA LOS ANGELES.- EL SR. REGIDOR SANCHEZ DUEÑAS

DA A CONOCER EL DICTAMEN FORMULADO POR LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS

DEL R. AYUNTAMIENTO, ASI COMO EL PLANO DE LOCALIZACION DE LAS CALLES

DEL MENCIONADO FRACCIONAMIENTO. DISCUTIDA POR EL CABILDO MUNICIPAL

LA PROPUESTA PRESENTADA POR LA ASOCIACION PROVITEC Y RATIFICADA POR

LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA NOMENCLA

TURA PARA EL FRACCIONAMIENTO PROVITEC, EN LOS TERMINOS SIGUIENTES:

DE NORTE A SUR: C. ARQUIMIDES, C.A. EINSTEIN, C.I. NEWTON, C.B. PAS

CAL, C.A. NOBEL; CALZ. PAVORREAL, C. INSTITUTO TECNOLOGICO DE LA LA

GUNA, C.T.A. EDISON, C.P. NERUDA, C.J.J. BERZELlUS, C.M. CURIE, C.M.

FARADAY; DE ORIENTE A PONIENTE, CALZ. INDUSTRIAS Y/O LAGUNA DE CATEMA

CO Y/O DIVISION DEL NORTE. C. MANABI Y C. DEL COLEADERO.- ENSEGUIDA,

HACE DEL CONOCIMIENTO DE LOS INTEGRANTES DEL CUERPO EDILICIO, ESCRI

TO DE LA C. GLORIA ESPADA MARTINEZ, PRESIDENTA DEL PATRONATO PRO-HO

GAR DE NIÑOS LA FE, ASOCIACION CIVIL, DE FECHA 9 DE OCTUBRE DEL AÑO
EN CURSO, POR MEDIO DEL CUAL SOLICITA LA DONACION DE UN TERRENO PARA

LA CONSTRUCCION DE UN ALBERGUE QUE ATENDERA A NIÑOS QUE DEMANDAN ALI

MENTO, VESTIDO Y EDUCACION. LA SECRETARIA DA CUENTA DE LOS DICTAME

NES EMITIDOS POR EL CONSEJO PROMOTOR PARA EL DESARROLLO DE LAS RESER

VAS TERRITORIALES DE TORREON, LA DIRECCION DE PLANIFICACION, URBANIS

MO Y OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO Y LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS

DEL AYUNTAMIENTO, MISMOS QUE CONSIDERAN FACTIBLE LA DONACION SOLICI

TADA.- LA REGIDORA GRANILLO VAZQUEZ MANIFIESTA QUE EL EXPEDIENTE

DEL CASO NO ESTA LO SUFICIENTEMENTE INTEGRADO, YA QUE SE IGNORA EL

SOPORTE FINANCIERO DEL PROYECTO.- EL SEÑOR REGIDOR ORTEGA FLORES CO

MENTA QUE LOS FINES QUE PERSIGUE EL PATRONATO CON LA CONSTRUCCION

DEL ALBERGUE SON EVIDENTES, POR LO QUE SE JUSTIFICA SU PETICION.

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL CONSIDERA A LA SOLICITANTE COMO UNA INST

ITUCIONSERIA. AGOTADA LA DISCUSION, SE APRUEBA POR MAYORIA CON NUE
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VE VOTOS A FAVOR Y UNA ABSTENCION DE LA LIC. GRANILLO VAZQUEZ, DO

NAR UNA FRACCION DE TERRENO MUNICIPAL, PARA LA CONSTRUCCION CASA HO

GAR DE NIÑOS LA FE, SOBRE LA MANZANA NUMERO 106 DE LA SEGUNDA ETA
PA DEL FRACCIONAMIENTO VILLA CALIFORNIA, CON UNA SUPERFICIE DE

3,000 METROS CUADRADOS DE ACUERDO A LAS NORMAS DE LA SEDUE, PARA
DAR ATENCION A 100 NIÑOS, CON UNA CAPACIDAD DE 100 CAMAS Y PARA SUS
CORRESPONDIENTES AREAS DE ADMINISTRACION Y SERVICIOS, DEBIENDO PRE

SENTAR LA PARTE INTERESADA, EL ANTEPROYECTO ARQUITECTONICO PARA SU

REVISION Y CONFRONTA CON LAS NORMAS YA ESTABLECIDAS PARA ESE TIPO

DE CONSTRUCCION, EN LA INTELIGENCIA DE QUE SI SE LE DA OTRO DESTINO

DISTINTO AL SEÑALADO SU PROPIEDAD SE REVERTIRA AUTOMATICAMENTE A

FAVOR DEL MUNICIPIO.- SE PASA AL SIGUIENTE PUNTO, EL C. REGIDOR

ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, HACE REFERENCIA A LA SOLICITUD QUE DES

DE HACE TIEMPO PRESENTARON VECINOS DE LA COLONIA BRAULIO FERNANDEZ

AGUIRRE, QUE PIDEN LA DONACION DE UN TERRENO PARA LA CONSTRUCCION

DE UN CENTRO DE SALUD, EN LA MANZANA 99, DE LA COLONIA MENCIONADA,
CON SUPERFICIE DE 1,300 METROS CUADRADOS, Y QUE PRECISAMENTE SE TRA

TO EN SESION DE CABILDO DEL DIA 29 DE AGOSTO DEL AÑO EN CURSO, HA
BIENDOSE APROBADO EN AQUELLA OCASION QUE FUERA LA DIRECCION DE ECO

LOGIA DEL MUNICIPIO, LA QUE DICTAMINARA SI ES CONVENIENTE LA CONS

TRUCCION DE UN CENTRO DE SALUD EN LA MANZANA 99 DE LA CITADA COLO
NIA. VISTO EL DICTAMEN FAVORABLE DE LA DIRECCION DE ECOLOGIA DEL

MUNICIPIO, EL C. REGIDOR LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA SE OPONE AL

MISMO, YA QUE EN ESE SITIO Y SUS ALREDEDORES EXISTE CONTAMINACION

Y QUE LA FUNCION DEL CABILDO DEBE SER PREVENTIVA DE TIPO SOCIAL.

POR SU PARTE EL REGIDOR DR. LUIS RAMIREZ RIOS AFIRMA QUE DEBE VERSE

MUY BIEN CUAL ES EL LUGAR MAS ADECUADO PARA CONSTRUIR UN CENTRO DE

ESTA NATURALEZA, QUE NO SE ENCUENTRE MUY ALEJADO DE LA COLONIA. EL

SR. PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, MANI

FIESTA ESTAR DE ACUERDO CON LA OPINION DEL DR. RAMIREZ RIOS, Y QUE

LO IMPORTANTE ES QUE NO SE VAYA A DESAPROVECHAR UNA CONSTRUCCION

DE ESTE TIPO QUE SERIA EN BENEFICIO DE LA COLONIA. ACTO SEGUIDO,

UNA VEZ QUE SE DISCUTIO AMPLIAMENTE ESTE PUNTO, APROBANDOSE POR MA

YORIA DE VOTOS, CON UN VOTO EN CONTRA DE LA REGIDORA LIC. MARIA

BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ, QUE SI EN UN PLAZO QUE NO EXCEDA DE DIEZ

DIAS NO SE PRESENTA ANTE LA COMISION DE OBRAS PUBLICAS OPCION

RAZONABLE, SE ESTARA A LO QUE HA DICTAMINADO LA DIRECCION DE ECOL

OGIA DEL MUNICIPIO, AUTORIZANDOSE CEDER A TITULO GRATUITO UNA SUPER



-	 6	 -
000224

FICIE DE TERRENO PROPIEDAD DEL MUNICIPIO DE 1,300 M2, PARA LA CON
STRUCCION DE UN CENTRO DE SALUD, EN LA MANZANA 99 DE LA COLONIA BRAU
LIO FERNANDEZ AGUIRRE, DE ESTA CIUDAD. EN DESAHOGO DEL SIGUIENTE

PUNTO, EL SR. REGIDOR ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, DA LECTURA AL

DICTAMEN PRESENTADO POR LAS COMISIONES DE OBRAS PUBLICAS Y DE AC

CION SOCIAL Y DESARROLLO COMUNITARIO, CON RELACION AL ACUERDO DE CA
BILDO DE FECHA 14 DE DICIEMBRE DE 1990, EL CUAL VENTILA LA SOLICI
TUD DE LA TRANSFERENCIA DE LA PROPIEDAD SUPERFICIE DE 10,000 M2 A
LOS POSESIONARIOS A UN PRECIO DE $ 6,500.00 M2, MENCIONANDOSE QUE
FORMA PARTE DE UNA EXTENSION DE 27,061.80 M2, INSCRITO EN EL REGIS
TRO PUBLICO DE LA PROPIEDAD DE ESTE DISTRITO, SEGUN REGISTRO NUMERO

1869, FOLIO 209, DEL LIBRO DE FECHA 22 "B" DE LA SECCION PRIMERA DE
FECHA 10 DE NOVIEMBRE DE 1989, FIGURANDO COMO PROPIETARIO EL R.
AYUNTAMIENTO DE TORREON; APARECIENDO LA SOLICITUD DE LA SEÑORA MA.

DEL REFUGIO ORONA GAMEZ, COMO REPRESENTANTE DE LA COLONIA LUCIO CA

BAÑAS, PIDIENDO SE AUTORICE LA VENTA DE UNA FRACCION DE TERRENO CON

SUPERFICIE DE 17,000 M2, EN LA QUE SE ENCUENTRAN ASENTADAS 79 FAMI
LIAS, EN CALIDAD DE POSESIONARIOS, HACIENDO HINCAPIE QUE EL AREA C

ITADA FORMA PARTE DE UNA EXTENSION MAYOR, O SEA 27,061.80 M2, A QUES E HACE REFERENCIA EN EL ACUERDO DE CABILDO DEL 14 DE DICIEMBRE DE
1990, EL DICTAMEN DE LAS COMISIONES EXPRESA, UNICO: TENER POR PRE

SENTADA LA SOLICITUD DE REGISTRO DE LOS POSESIONARIOS DE LA COLONIA

LUCIO CABAÑAS, SOLICITANDO A LOS DEPARTAMENTOS QUE CORRESPONDA LA

INTEGRACION DEL EXPEDIENTE PARA SU SANCION EN PROXIMA REUNION DE CA

BILDO; POR PARTE DE LA DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO,

DEBERA ELABORARSE UN DICTAMEN DONDE SE RATIFIQUE LA PERTENENCIA DEL

ASENTAMIENTO EN EL AREA, MOTIVO DEL ACUERDO DE CABILDO ARRIBA SEÑA

LADO; DEL DEPARTAMENTO DE TENENCIA DE LA TIERRA, ANEXAR AL DICTAMEN

EL ESTUDIO SOCIOECONOMICO DE LOS POSESIONARIOS, ASI COMO SU SOLICI

TUD DE REGULARIZACION PARA GARANTIZAR LA TRANSMISION DESCRITA A LOS

AUTENTICOS AVECINDADOS; Y DE TESORERIA MUNICIPAL INTEGRAR LA FORMA

DE PAGO CON SUS RESPECTIVOS RECIBOS, DE LO CORRESPONDIENTE A LA EN

AJENACION POR METRO CUADRADO DEL PREDIO, MOTIVO DEL DICTAMEN, SOME

TIENDO A LA CONSIDERACION DEL AYUNTAMIENTO, EL PROCEDIMIENTO PARA

INTEGRACION DE FUTUROS EXPEDIENTES DE ENAJENACION DE AREAS MUNI

CIPALES.- EN USO DE LA PALABRA EL ING. SANCHEZ DUEÑAS EXPRESA QUE

EL DICTAMEN DE REFERENCIA NO LO FIRMO, SIN EMBARGO ESTA DE ACUERDO-
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EN LA VENTA QUE SE SOLICITA, SIEMPRE Y CUANDO SE COMPRUEBE QUE EL

TERRENO SE ENCUENTRA INSCRITO A FAVOR DEL MUNICIPIO EN EL REGIS

TRO PUBLICO DE LA PROPIEDAD.- EL SR. PRESIDENTE EXPONE QUE DI

CHO TERRENO ES MUNICIPAL Y NO TIENE CASO HACER UN PLANTEAMIENTO

SIN LOS ELEMENTOS CONSTITUTIVOS.- EL REGIDOR RODOLFO ORTEGA FLO

RES, MANIFIESTA QUE SE DEBE PROCEDER A INTEGRAR DEBIDAMENTE TODO

EXPEDIENTE DE ESE TIPO, PROPONIENDO QUE LA SOLICITUD QUE PRESEN

TAN LOS POSESIONARLOS DE LA COLONIA LUCIO CABAÑAS, UNA VEZ QUE

ESTE LO SUFICIENTEMENTE INTEGRADA, SE SOMETA EN FECHA PROXIMA,

A LA CONSIDERACION DEL AYUNTAMIENTO.- DISCUTIDO POR EL CABILDO

MUNICIPAL SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL DICTAMEN DE LAS COMISIO

NES DE OBRAS PUBLICAS Y DE ACCION SOCIAL Y DESARROLLO COMUNITA

RIO DEL R. AYUNTAMIENTO, ASI COMO LA PROPOSICION HECHA POR EL SE

ÑOR REGIDOR ORTEGA FLORES.- ACTO SEGUIDO EL ING. IGNACIO SANCHEZ

DUEÑAS, SEGUNDO REGIDOR, DA LECTURA AL DICTAMEN FORMULADO POR

LAS COMISIONES DE OBRAS PUBLICAS Y DE ACCION SOCIAL Y DESARROLLO

COMUNITARIO DEL AYUNTAMIENTO, DE FECHA 8 DE OCTUBRE DEL PRESENTE
AÑO, INTEGRADA POR EL PROPIO REGIDOR SANCHEZ DUEÑAS Y EL SR. AL

BERTO GONZALEZ DOMENE, Y LA REGIDORA LIC. MARIA BEATRIZ GRANILLO

VAZQUEZ, RESPECTIVAMENTE, EN RELACION CON LA SOLICITUD PRESENTA

DA POR LA SRA. ALEJANDRINA FRAUSTO GUZMAN, CONSIDERANDO PROCEDEN

TE LA PETICION DE DEMOLICION QUE HACE LA INTERESADA, DE UNA CONS

TRUCCION DEL SR. LUIS FERNANDO HERNANDEZ DE LA CERDA, QUE OBSTRU

YE EL FRENTE DEL LOTE PROPIEDAD DE LA SRA. FRAUSTO GUZMAN, CON LA

CALLE VENEZUELA, DE LA COLONIA AVIACION, DE ESTA CIUDAD, LOTE

MARCADO CON EL NUMERO 40, DE LA MANZANA "B", SUPER MANZANA XX,
UNA SUPERFICIE DE 353 M2, FORMA IRREGULAR, DESCRITO COMO SI

GUE AL NOR-ESTE, CON ZONA VERDE; AL SUR-OESTE CON EL LOTE No.39,
AL NOR-OESTE CON LINEA QUEBRADA Y AL SUR-ESTE, CON EL LOTE No.

20;ASIMISMO, URGIR A LA DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICI
PIO PARA QUE LA CONSTRUCCION EN CUESTION SEA DEMOLIDA, EN CUMPLI

MIENTO DE LO ESTABLECIDO POR EL REGLAMENTO DE OBRAS PUBLICAS,

POR NO ACREDITARSE NI LA PROPIEDAD NI LA POSESION SOBRE LA FINCA

MOTIVO DEL DICTAMEN; AMONESTAR SEVERAMENTE A AQUELLOS FUNCIONA

RIOS MUNICIPALES CUYOS ACTOS MOTIVEN CONFLICTO E INCITEN A DELI

NQUIR A LOS CIUDADANOS, SEÑALANDO EL CASO DEL LIC. PABLO ORTIZ

BARROSO, QUIEN SIENDO TITULAR DEL DEPARTAMENTO DE TENENC IA DE LA
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TIERRA MUNICIPAL, PROMETIO ENAJENAR UNA SUPERFICIE PROPIEDAD MUNI

CIPAL (GLORIETA) A UN PARTICULAR VECINO DEL LUGAR, E INFORMAR A

LA BREVEDAD POSIBLE AL SR. LUIS FERNANDO HERNANDEZ DE LA CERDA,

DEL RESULTADO DE LA INVESTIGACION PARA BRINDARLE LAS FACILIDADES

NECESARIAS EN LA VIGILANCIA DE SU MATERIAL DE CONSTRUCCION DE LA

EDIFICACION QUE SERA AFECTADA.- ENSEGUIDA, PIDE LA PALABRA EL

SR. REGIDOR ING. MARIO VALDEZ BERLANGA, QUIEN MANIFIESTA ESTAR DE

ACUERDO CON EL DICTAMEN MENCIONADO, MISMO QUE PUESTO A CONSIDERA

CION DE LOS MIEMBROS DEL CABILDO, ES APROBADO POR UNANIMIDAD DE

VOTOS.- EL SR. REGIDOR BARBOSA EXPONE QUE YA HAN SIDO MUCHAS LAS

ANOMALIAS QUE LE SEÑALAN AL LIC. PABLO ORTIZ BARROSO, QUE FUNGIE

RA COMO JEFE DEL DEPARTAMENTO DE TENENCIA DE LA TIERRA, Y SE HACE

NECESARIO UNA INVESTIGACION A FONDO PARA DETERMINAR SU RESPONSABI

LIDAD.- EL SR. GONZALEZ DICE QUE EXISTE SOSPECHA DE QUE EL LIC.

ORTIZ BARROSO VENDIO ALGUNOS TERRENOS INDEBIDAMENTE.- LA LIC.

GRANILLO EXPRESA QUE ELLA TIENE REGISTRADAS DIECISEIS IRREGULARI

DADES, EN LAS QUE APARECE COMO RESPONSABLE EL MENCIONADO PROFESIO

NISTA, CITANDO EL CASO DE LA VENTA DE UNA GLORIETA EN LA CANTIDAD

DE DOS MILLONES DE PESOS.- EN REFERENCIA AL ESCRITO DE FECHA 21
DE OCTUBRE DEL QUE CURSA, PRESENTADO POR VARIOS CIUDADANOS TORREO

NENSES PERTENECIENTES AL CLUB DEPORTIVO HISPANO LAGUNERO, A.C.,

POR MEDIO DEL CUAL HACEN DEL CONOCIMIENTO DEL C. LIC. CARLOS ROMAN

CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, QUE DONAN A LA CIUDAD DE

TORREON, UN BUSTO DE BRONCE DE DON PEDRO VALDEZ FERNANDEZ, A FIN

DE QUE LA AUTORIDAD MUNICIPAL AUTORICE SU COLOCACION EN EL PLINTO

LEVANTADO EN LA PARTE CENTRAL DEL CAMELLON DE LA CALZADA INDEPEN

DENCIA ORIENTE, PRECISAMENTE FRENTE A LA ENTRADA DEL MENCIONADO

CLUB.- VISTO LO ANTERIOR Y CONSIDERANDO QUE EN EFECTO EL SR. VAL

DEZ FERNANDEZ ES UNA PERSONA QUE HA RADICADO EN TORREON DESDE

1930,SIGNIFICANDOSE POR SUS AFANES, SOSTENIDOS Y CONSTANTES, EN

OBRAS DE BENEFICIENCIA Y MEJORAMIENTO DE NUESTRA COMUNIDAD; NO

HAY OBRA IMPORTANTE DE MEJORAMIENTO SOCIALY SOBRE TODO PARA LOS

DESVALIDOS EN LA QUE DON PEDRO NO HAYA INTERVENIDO EN FORMA GENE

ROSA; EL HERMOSO CONJUNTO DEL QUIJOTE Y SANCHO PANZA LEVANTADO EN

LA CONFLUENCIA DE LA CALZADA COLON Y BULEVARD INDEPENDENCIA FUE
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COSTEADO POR EL, SIN QUE NADIE LO SUPIERA; SIEMPRE OCULTANDO SU

NOMBRE PROCURO BENEFICIOS, ENLACE DEL PUEBLO ESPAÑOL Y EL PUEBLO

DE MEXICO, RECIBIO RECONOCIMIENTO DEL REY DE ESPAÑA JUAN CARLOS I,

QUIEN LE OTORGO LA PRESEA "ISABEL LA CATOLICA", EL AYUNTAMIENTO

LE OTORGO LA ALTA DISTINCION DE CIUDADANO DISTINGUIDO.- POR SU

HUMILDAD, SENCILLEZ Y VALIA, NO HAY GENTE HUMILDE O PODEROSA QUE
NO LO QUIERA.- EL CABILDO MUNICIPAL APRUEBA POR UNANIMIDAD RENDIR,

AL C. PEDRO VALDEZ FERNANDEZ, DIGNO REPRESENTANTE DE LAS RELACIO

NES ENTRE ESPAÑA Y MEXICO, MERECIDO Y JUSTO RECONOCIMIENTO INSTA

LANDO SU BUSTO EN EL PUNTO QUE SERA COLOCADO EN EL CAMELLON DEL

BOULEVARD INDEPENDENCIA FRONTAL A LA ENTRADA PRINCIPAL DEL CLUB

DEPORTIVO HISPANO LAGUNERO, DE ESTA CIUDAD.- EL ING. SANCHEZ DUE

ÑAS SEÑALA LA CONVENIENCIA DE QUE SE TOMEN EN CUENTA AQUELLAS

OBRAS QUE REPRESENTAN UN BENEFICIO PARA LA COMUNIDAD, ES EL CASO

DEL PROYECTO DE ESTACIONAMIENTO EN EL CENTRO DE LA CIUDAD, CON EL

QUE DESAFORTUNADAMENTE NO COINCIDEN ALGUNAS PERSONAS. EL SR. GON

ZALEZ DOMENE PIDE SE HAGA CONSTAR SU OPOSICION A QUE SE CONSTRUYA

EL ESTACIONAMIENTO, QUE AFECTARIA LA PLAZA DE ARMAS.- EL LIC.

BLANCO GUERRA SOSTIENE QUE EL ESTACIONAMIENTO ES UNA NECESIDAD.

PREGUNTA LA LIC. GRANILLO CUAL ES EL SUSTENTO Y FUNDAMENTO DEL MIS

MO, EL SR. LIC. CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPLICA EL

PROYECTO, REFIRIENDOSE A SU IMPORTANCIA, Y A QUE TENDRIA UNA CAPA
CIDAD PARA 500 AUTOMOVILES, ESTIMANDO, SIN EMBARGO, QUE SERIA PREFE

RIBLE ANALIZARLO MAS A FONDO.- SE ACUERDA ESTUDIAR CON DETENIMIEN

TO Y TRATARLO DEBIDAMENTE ANALIZADO EN LA PROXIMA SESION DE CABILDO.

EL SR. REGIDOR HORACIO ARANDA, COMISIONADO DE HACIENDA, RINDE SU

INFORME REFIRIENDOSE AL PRESUPUESTO DE INGRESOS QUE SE PRETENDE

APLICAR EL PROXIMO AÑO, MISMO QUE REGISTRA ALGUNOS AUMENTOS DE

ACUERDO AL INCREMENTO INFLACIONARIO.- ADVIERTE QUE SI HAY ALGUNOS

AUMENTOS APRECIABLES, COMO ES EL CASO DE IMPUESTO QUE TENDRAN QUE

PAG A R LOS PROPIETARIOS DE LOTES BALDIOS, QUE APARECE CON UN INCRE

MENTO DEL 300%.- SE PIDE A QUIENES ESTEN DE ACUERDO CON DICHO PRE

SUPUESTO, LO FIRMEN.- EL PROPIO REGIDOR ARANDA ALCALA HABLA DE

LAS VENTAJAS DEL PROYECTO LEDNA PARA EL TRATAMIENTO DE AGUAS RESI

DUALES, QUE ES RECUPERABLE EN EL 100%.- EL SR. PRESIDENTE MUNICI

PAL RECOMIENDA QUE LA CARTA DE INTENCION SOLICITADA INCLUYA LA MA

NIFESTACION DE QUE EL COMPROMISO A CELEBRARSE SERIA SIN GRAVAR LOS
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CIONADA CARTA DE INTENCION INCLUYA LA RECOMENDACION DEL SR. AL

CALDE.- SE PASA AL INFORME DE LA COMISION DE CULTURA, Y EL REGI

DOR GONZALEZ DOMENE MENCIONA EL PROYECTO DE AMPLIACION DE 300
METROS CUADRADOS DE LA BIBLIOTECA PUBLICA GARCIA DE LETONA, QUE

NO REPRESENTARIA GASTO ALGUNO PARA EL MUNICIPIO.- EL DR. RAMIREZ

CONSIDERA QUE LA AMPLIACION DEBE AUTORIZARSE HASTA QUE SE TENGA

EL DICTAMEN DE ECOLOGIA.- EL ALCALDE SUGIERE QUE ESTE PUNTO SE

TRATE EL PROXIMO VIERNES 29 DEL PRESENTE MES; LO QUE SE ACUERDA
DE CONFORMIDAD.- CONTINUA SU EXPOSICION EL SR. GONZALEZ DOMENE,

REFIRIENDOSE A LAS SEIS BIBLIOTECAS YA APROBADAS QUE SE PIENSA

UBICAR EN LA CASA DE LA CULTURA DE TORREON, EN EL CENTRO "PABLO

C. MORENO", EN ABASTOS Y EN LOS EJIDOS LA JOYA, LA UNION, JUAN

EUGENIO Y LA PARTIDA.- SE ACUERDA QUE LA PROPUESTA DEFINITIVA

DE LOS SITIOS DONDE HABRAN DE SER UBICADAS LAS SEIS BIBLIOTECAS,

SE DETERMINARA EL PROXIMO VIERNES.- EL PROPIO COMISIONADO DE

CULTURA SE REFIERE A LAS ACTIVIDADES QUE HA VENIDO REALIZANDO

RADIO EDUCACION DEL MUNICIPIO XHTOR.- ENSEGUIDA, SE ACUERDA QUE

LA COMISION DE GOBERNACION Y LEGISLACION ESTUDIE LA POSIBILIDAD

DE ACTUALIZAR LOS REGLAMENTOS DE EXPENDIOS DE LECHE, DE CARNE,

Y DE VINOS Y LICORES, Y EL MISMO REGLAMENTO DE TRANSITO.- LA CO

MISION DE LIMPIEZA POR CONDUCTO DEL REGIDOR ORTEGA INFORMA QUE

FUERON SUSPENDIDOS TODOS LOS SUPERNUMERARIOS, HAY EMPLEADOS "QUE

ANDAN EN EL MISMO MUEBLE TRABAJANDO HASTA TIEMPO EXTRA; SOLICITA

UN AUMENTO DE UNIDADES Y DE INCENTIVOS PARA EL PERSONAL.- EL LIC.

BLANCO GUERRA, MENCIONA QUE POR EL RUMBO DEL PERIFERICO CERCA

DEL INSTITUTO "CUMBRES" SE ESTA ACUMULANDO BASURA QUE ARROJA EL

PROPIO DEPARTAMENTO.- INTERVIENE EL ING. VALDEZ BERLANGA Y EX

PRESA QUE HAY QUE DIRIGIRSE MAS BIEN AL DEPARTAMENTO DE PARQUES

Y JARDINES PARA QUE SE LE HAGA OBSERVACION.- ADVIERTE EL SR.

ORTEGA QUE SE ENVIO MEMORANDUM AL DEPARTAMENTO DE LIMPIEZA, A FIN

DE QUE ACTUE, YA QUE HAY CAMIONES MATERIALISTAS QUE ESTAN ARROJAN

DO BASURA A LA ALTURA DEL AEROPUERTO Y EL EJIDO SAN ANTONIO DE

LOS BRAVOS. EL LIC. OROZCO GALINDO DICE QUE HACE FALTA PUBLICI

TAR LOS LUGARES DONDE SE PUDE TIRAR ESCOMBRO.- COMENTA QUE YA

HAY LETREROS FRENTE A LA UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA. E
L
	ING. -



- 11	 -	 000229

ARANDA MANIFIESTA QUE AHORA SI SE COLOCARAN LOS LETREROS NECESA

RIOS DANDO A CONOCER LAS MULTAS A QUE SE HARAN ACREEDORES QUIE

NES INFRINJAN LAS DISPOSICIONES, Y SE EJERZARA MAYOR VIGILANCIA

EN AQUELLOS SITIOS COMO EL SE HA MENCIONADO.- EL LIC. BLANCO

DICE QUE NO DEBE DESECHARSE LA IDEA DE INDUSTRIALIZAR LA BASURA,

POR SU PARTE, EL DR. RAMIREZ TOCA EL TEMA REFERENTE AL RELLENO

SANITARIO Y EXPONE LA NECESIDAD DE VENDER EL CORRALON DONDE SE

CONCENTRAN LOS CAMIONES DE BASURA, UBICADO EN AV. LERDO DE TEJA

DA Y CALLE 14 DE ESTA CIUDAD, EL PRODUCTO DE SU VENTA PERMITIRIA
AL MUNICIPIO ATENDER REQUERIMIENTOS DEL MISMO SERVICIO.- EL SR.

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSIDERA POSITIVA LA IDEA DEL DR. RAMIREZ

Y MANIFIESTA QUE CON LA PARTICIPACION DE LOS SEÑORES REGIDORES

SE ANALIZARA LA PROPUESTA, DEL LOCAL QUE DESDE HACE 35 AÑOS OCU

PA LA DEPENDENCIA, EXPRESANDO LA CONVENIENCIA DE CONTAR CON UN

AVALUO DE LA FINCA, UNA VEZ QUE SE DETERMINE LO QUE REALMENTE

SE HARA AL RESPECTO.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS RECONOCE LA IMPOR

TANCIA DEL PROYECTO YA QUE DE REALIZARSE CON LOS RECURSOS QUE SE

OBTENGAN SE PODRA MEJORAR EL FUNCIONAMIENTO DEL DEPARTAMENTO DE

LIMPIEZA.- PUESTO A VOTACION LO ANTERIOR SE APRUEBA POR UNANIMI

DAD DE VOTOS.- ACTO SEGUIDO SE PASA A ASUNTOS GENERALES.- SE LE

CO NCEDE LA PALABRA AL DR. RAMIREZ Y HABLA DE QUE ES NECESARIO
QUE LOS REGIDORES ANALICEN LO QUE CORRESPONDE A TRANSITO Y VIA

LIDAD.- EL ING. MARIO VALDEZ OPINA QUE SE DEBE DE ESTUDIAR MUY

BIEN LO QUE CORRESPONDE A MULTAS.- EL ING. SANCHEZ DUEÑAS ACLA

RA QUE ESTE ASPECTO YA SE VIO EN OTRA SESION DE CABILDO Y FUE

APROBADO, INCLUSO EL PROPIO REGIDOR ING. ARANDA FUE QUIEN PROPU

SO EL MONTO DE LAS NUEVAS MULTAS.- EL REGIDOR OLGUIN GAMEZ MEN

CIONA QUE EN EL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO RURAL MUNICIPAL HAY

VARIOS INGENIEROS AGRONOMOS Y HACE FALTA UN MEDICO VETERINARIO.-

EL LIC. OROZCO DICE QUE EL SR. OLGUIN TIENE RAZON; EN TANTO QUE

 EL ING. MARIO VALDEZ OPINA QUE SI SE VA A DAR DE ALTA A MAS GEN

TE EN LOS DEPARTAMENTOS, SE CORRE EL RIESGO DE NO CONTAR CON LOS

RECURSOS SUFICIENTES PARA CUBRIR UN SUELDO.- SIN EMBARGO, AFIRMA

EL LIC. OROZCO QUE EL VETERINARIO QUE SE PROPONE PUEDE ENTRAR EN

LUGAR DE ALGUNO DE LOS AGRONOMOS.- EL SR. PRESIDENTE CEPEDA GON

ZALEZ HACE DEL CONOCIMIENTO DEL CABILDO QUE SE H A DISPUESTO QUE

EL PROXIMO DIA 12DE DICIEMBRE, TENGA VERIFICATIVO LA CEREMONIA-



- 12	 -	 000230

EN QUE DARA A CONOCERA LA CIUDADANIA EL ESTADO QUE GUARDA LA

ADMINISTRACION A SU CARGO, HACIENDOSE NECESARIO QUE EL CA

BILDO DECLARE RECINTO OFICIAL EL TEATRO "ISAURO MARTINEZ",
PARA ESE EFECTO.- EL DR. RAMIREZ PIDE LA DESTITUCION DE LA

PERSONA ENCARGADA DEL CORRALON DE TRANSITO SR. ARTURO GARCIA,

DEBIDO A LAS CONTINUAS IRREGULARIDADES QUE SE HAN VENIDO OB

SERVANDO, PROPONIENDO SE INTEGRE UNA TERNA PARA SELECCIONAR

COMO ES DEBIDO AL ELEMENTO QUE SE HARA CARGO DEL CORRALON.

EL SR. ORTEGA EXPRESA QUE HABRA DE ESCOGERSE A LA PERSONA IDO

NEA PARA ESE PUESTO.- EL ALCALDE MENCIONA EL OFICIO QUE EN

VIO LA GERENCIA DE ALMACENES NACIONALES DE DEPOSITO, DE FE

CHA 26 DE NOVIEMBRE DEL AÑO EN CURSO, COMUNICANDO QUE POR INS

TRUCCIONES DEL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA SE DONA AL MUNI

CIPIO DE TORREON UN TERRENO CON SUPERFICIE DE 60,000 M2, UBI

CADO EN LA COLONIA COMPRESORA, IMPORTANTE LOGRO DE LA ADMI

NISTRACION MUNICIPAL, QUE PERMITIRA LA CONSTRUCCION DE UNA UNI

DAD DEPORTIVA PARA BENEFICIO DE UN AMPLIO SECTOR DE LA POBLA

CION QUE HABITA EN LAS COLONIAS DEL PONIENTE.- NO HABIENDO

OTRO ASUNTO QUE TRATAR SE DA POR TERMINADA LA SESION SIENDO

LAS 19:00 (DIECINUEVE) HORAS DEL DIA DE LA FECHA, LEVANTANDO
SE LA PRESENTE ACTA PARA DEBIDA CONSTANCIA.- DOY FE.
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO LAS

17:00 (DIECISIETE) HORAS DEL DIA 29 (VEINTINUEVE) DE NOVIEMBRE DE

1991 (MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA SALA DE JUNTAS

PARA CELEBRAR SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO DE LA PRESENTE ADMI

NISTRACION, EL C. PRIMER REGIDOR, ING. HORACIO ARANDA ALCA

LA, EN FUNCIONES, POR AUSENCIA JUSTIFICADA DEL C. PRESIDENTE MUNICI

PAL, LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, C. ING. IGNACIO SANCHEZ DUE

ÑAS, C. RENE BARBOSA AGUILAR, C. JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ, C.

ING. MARIO VALDEZ BERLANGA, C. RODOLFO ORTEGA FLORES, C. GILBERTO

REYES DURAN, C. DR. LUIS RAMIREZ RIOS, C. LIC. GERARDO OROZCO GALIN

DO, CON LA ASISTENCIA DEL C. SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO LIC. JO

SE RODOLFO MIJARES GOMEZ; EL C. ING. HORACIO ARANDA ALCALA, ABRE LA

SESION CONVOCADA PARA EL DIA DE HOY BAJO LA SIGUIENTE ORDEN DEL DIA:

1.- LISTA DE ASISTENCIA, 2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, 3.- INFORME

DE COMISIONES, 4.- ASUNTOS GENERALES; LA CUAL ES APROBADA POR UNANI

MIDAD.- EN DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA SE PASA

LISTA DE ASISTENCIA ENCONTRANDOSE LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO

CUYOS NOMBRES SE HAN EXPRESADO CON ANTERIORIDAD, ENCONTRANDOSE AU

SENTES POR COMISION LOS C.C. JOSE BARRON CASTRO, LIC. JOSE REYES

BLANCO GUERRA, ALBERTO GONZALEZ DOMENE, LIC. MA. BEATRIZ GRANILLO

VAZQUEZ Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, POR LO
QUE SE DECLARA QUE HAY QUORUM PARA LLEVAR A CABO LA PRESENTE SESION

EXTRAORDINARIA Y POR LO TANTO SE DECLARA FORMALMENTE ABIERTA.- EN

DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO, SE DISPENSA LA LECTURA DEL ACTA DE LA

SESION ANTERIOR, QUEDANDO A LA VISTA DE LOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIEN

TO, PARA LAS MODIFICACIONES O ENMIENDAS A QUE HAYA LUGAR Y FIRMA.

EL ING. ARANDA SOLICITA AL CABILDO SE PERMITA  LA INTERVENCION DEL

ING. JAIME CANTU CHARLES, PARA QUE EXPLIQUE EL PROYECTO DEL ESTA

CIONAMIENTOSUBTERRANEO EN LA PLAZA DE ARMAS, DE ESTA CIUDAD, APRO

BADA LA PETICION, EN USO DE LA PALABRA EL ING. CANTU, SEÑALA QUE AN

TES DE ENTRAR A LAS EXPLICACIONES TECNICAS, DESEA INFORMAR QUE EL

PROYECTO NACE DE LA NECESIDAD DE DAR CABIDA A UN SINNUMERO DE VEHI

CULOSEN EL CENTRO DE LA CIUDAD, QUE SE VE CONGESTIONADO SIENDO CA

DA VEZ MAYOR LA DEMANDA DE ESTACIONAMIENTOS; QUE TORREON TIENE LA

FORTUNA DE CONTAR CON DOS BOULEVARES A TRES CUADRAS DE LA PLAZA,

UNO AL SUR Y OTRO AL NORTE, CONSIDERANDOSE EL PUNTO COMO EL IDEAL
PARA ESTABLECE UN ESTACIONAMIENTO SUBTERRANEO; QUE NO SE EST A
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DESCUBRIENDO EL HILO NEGRO, YA QUE ESTE TIPO DE ESTACIONAMIENTOS SE

ENCUENTRAN EN SAN LUIS POTOSI, AGUASCALIENTES, MONTERREY Y GUADALA

JARA, LO QUE HA PERMITIDO QUE LOS CENTROS VUELVAN A RESURGIR; AD

VIERTE QUE SE RESPETARA EL CENTRO DE LA PLAZA Y SUS ARBOLES; QUE

LAS CALLES CEPEDA Y VALDEZ CARRILLO ATRAVIESAN EL CENTRO, DE BOULE

VARD A BOULEVARD, SIN EMBARGO, DE LA CALZADA COLON A LA CALLE MUZ

QUIZ NO SE CUENTA CON CALLES TRANSVERSALES QUE TENGAN PREFERENCIA,

LO CUAL DA LA POSIBILIDAD DE CONSTRUIR UN ESTACIONAMIENTO PARA 500
VEHICULOS, QUE CON DIEZ USOS QUE TUVIERA POR CADA LUGAR REPRESENTA

RIA 5,000 VEHICULOS ESTACIONADOS MAS EN EL CENTRO, EN HORAS COMER
CIALES, DURANTE 10 HORAS; QUE LOS 47 ARBOLES EXISTENTES, EN LA AV.
JUAREZ Y AV. MORELOS, SE TRASLADARIAN A LAS CALLES PRIMERAMENTE MEN

CIONADAS DE BLVD. A BLVD., PLANTANDOSE 200 ARBOLITOS MAS, USARIAN

LOS ANDADORES Y TODO EL CENTRO DE LA PLAZA QUEDARIA INTACTO, UTILI

ZANDOSE LA CALLE EN SI, LO QUE ESTA PAVIMENTADO, Y DE LA AV. MORE

LOS SE TOMARIA SOLO LA MITAD DE LA ARTERIA Y EL RESULTADO SERIA UN

EJE VIAL DE TRES CARRILES; EN UNA GRAFICA DE LAS ARTERIAS, EXPLICA

QUE ESTAS TENDRIAN CIRCULACION PARA TRES VEHICULOS EN AMBOS SENTI

DOS, CON SEMAFOROS SINCRONIZADOS, Y PASARIAN DE BLVD. A BLVD. CON

UNA GRAN VIA, MEJORANDO EL CENTRO DE TORREON, Y EVITANDO LA CIRCULA

CION DE 5,000 VEHICULOS AL DIA; QUE LO MAS IMPORTANTE DEL PROYECTO
ES QUE ESTE ES AUTOFINANCIABLE, ESTA BIEN CALCULADO Y CUENTA CON EL

FINANCIAMIENTO NECESARIO, EMPRESA QUE POR SER RENTABLE, DARIA UTILI

DADES; QUE LA CONCESION SE SOLICITA POR 15 AÑOS (TIEMPO SUFICIENTE

PARA RECUPERAR LA INVERSION), TRANSCURRIDOS LOS CUALES, LAS INSTALA

CIONES DE REFERENCIA PASARIAN AL DOMINIO DEL MUNICIPIO, QUE SEGUI

RIA OBTENIENDO UTILIDADES PERMANENTEMENTE.- ENSEGUIDA SE DAN LAS EX

PLICACIONES TECNICAS DEL PROYECTO, REITERANDOSE QUE SE RESPETARA EL

CENTRO DE LA PLAZA, DONDE SE ENCUENTRAN LOS ARBOLES MAS VIEJOS Y PA

SEO TRADICIONAL; QUE PARA LA EXCAVACION SE UTILIZARA LA AV. MORELOS

DEL CAMELLON HACIA DENTRO, RESPETANDO EL MISMO, CON LAS PALMAS; DEL

CASINO DE LA LAGUNA SE DEJARIAN TRES METROS HACIA DENTRO RESPETAN

DO LAS BANQUETAS Y LOS EDIFICIOS, Y A PARTIR DE LA BANQUETA DE LA

CALLE CEPEDA Y VALDEZ CARRILLO HACIA DENTRO; QUE LOS ARBOLES QUE SE

AFECTARIAN SON LOS RELATIVAMENTE NUEVOS, QUE NO SE PERDERIAN PORQUE

SE TRANSPLANTARIAN A LO LARGO DE LOS EJES VIALES QUE HABRA DE BLVD.

A BLVD., Y AL ESTAR LISTA LA OBRA, SE PLANTARIAN ADEMAS 200 ARBOLES

NUEVOS, QUE EL PROYECTO TENDRIA UNA ENTRADA Y UNA SALIDA RESPETANDO

EL SEN TIDO DE LA CIRCULACION DE LA CALLE, LA ENTRADA SERIA POR LA -
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VALDEZ CARRILLO, JUNTO AL HOTEL PALACIO REAL, Y LA SALIDA POR LA

CALLE CEPEDA FRENTE AL BANCO DE MEXICO; SE HABLA DE LA CAPACIDAD

TOTAL DE 500 AUTOMOVILES ESTACIONADOS EN DOS SUBNIVELES, O SEA
250 EN CADA UNO, LAS SALIDAS ESTARIAN EN LAS CUATRO ESQUINAS DEL
ESTACIONAMIENTO; HABRIA ESCALERAS PARA EL ACCESO DE LA GENTE A

MEDIA CUADRA, QUE SERIA LO QUE SE CAMINARIA EN CUALQUIER DIREC

CION HACIA LAS SALIDAS; IGUALMENTE SE CONTARA CON EXTRACTORES PA

RA HUMOS Y VENTILACION NECESARIA, JUNTO A CADA UNA DE LAS ESCALE

RAS Y ESQUINAS; SE CONTARIA CON CUARTO DE MAQUINAS CON EXTRACTO

RES; SE SEÑALA EN EL PLANO LA PLANTA DEL SEGUNDO SUB-NIVEL QUE

ES IGUAL A LA ANTERIOR, CARECIENDO DE LA SALIDA Y ENTRADA QUE

VAN A DAR HACIA LAS CALLES, INDICA LA RAMPA POR DONDE SE BAJARA

DEL PRIMER SUB-NIVEL AL SEGUNDO, Y DONDE SE SUBIRA DEL SEGUNDO

AL PRIMERO; SE SEÑALA EN EL PLANO DONDE ESTAN INDICADOS LOS COR

TES, COMO SE VERIA EN LA EXCAVACION, FRENTE AL RESTAURANTE APOLO

PALACIO, VIENDO HACIA EL CENTRO DE LA PLAZA, INDICANDO TAMBIEN EL

HOTEL PALACIO REAL, EL CASINO DE LA LAGUNA Y EL AREA DE ESTACIONA

MIENTO; SE MENCIONA QUE EL SEGUNDO SUB-NIVEL TIENE 5.85 MTS; DE
PROFUNDIDAD, QUE ES LA MISMA ALTURA ENTRE UNO Y OTRO, LAS CALLES

QUEDARIAN EN NIVEL 0, SEÑALANDO EN OTRO PLANO COMO SE PRETENDEN

LOS EJES VIALES POR LA LOCALIZACION ESTRATEGICA QUE TIENE LA PLA

ZA; SE ILUSTRA COMO QUEDARIAN LOS EJES VIALES QUE SE PRETENDEN DE

BLVD. A BLVD. Y DONDE QUEDARIAN LOS ARBOLES NUEVOS; SE PIENSA DAR

TRES CARRILES DE CIRCULACION Y UNO SOLO DE ESTACIONAMIENTO EN BA

TERIA EN LOS EJES VIALES, PARA TENER LA FLUIDEZ NECESARIA ESTOS

CONTARIAN CON SEMAFOROS SINCRONIZADOS, FACILITANDO EL PASO DE

BLVD. A BLVD.; LAS BANQUETAS DEL LADO DONDE NO HABRA ESTACIONA

MIENTO TENDRAN TRES METROS DE ANCHO Y DEL OTRO LADO, 2.54 METROS,

COLOCANDOSE JARDINERAS Y BANCAS, PARA QUE A LA VEZ DE SER ZONA CO

MERCIAL TAMBIEN SEA UN PASEO PUBLICO; SE OBSERVA EN EL PLANO, LOS

CORTES APRECIANDO LOS TRES CARRILES DE CIRCULACION, EN EL PLANO

ULTIMO SE MUESTRA COMO SE PODRIA DESVIAR LOS SERVICIOS QUE HAY A

CTUALMENTE, PROPONIENDO UN DRENAJE PLUVIAL A TRAVES DE LAS CALLES

CEPEDA Y VALDEZ CARRILLO QUE FUERA A DESCARGAR AL RIO O AL BLVD.,

INDICANDOSE EL SENTIDO DE LAS CALLES PARA BAJAR LAS AGUAS PLUVIA

LESQUE LA CONSTRUCCION DE LA OBRA SE LLEVARIA DE 12 A 14 MESES

EL ING. C ANTU COMENTA QUE SE ESTA PENSANDO COMO RESOLVER UN PRO-
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BLEMA NO COMO PLANTEARLO; QUE EN LAS GRANDES CIUDADES DE ESTADOS UNI

DOS SE ESTAN DANDO EXENSIONES DE IMPUESTOS A QUIENES CONSTRUYAN ESTA

CIONAMIENTOS, EMBELLEZCAN EDIFICIOS ETC., EN EL CENTRO, PORQUE LLEVAR

LOS SERVICIOS MUNICIPALES HASTA DONDE SE ESTAN UBICANDO ALGUNOS CEN

TROS COMERCIALES, ES TAN COSTOSO QUE CONVIENE MAS DEJAR DE COBRAR IM
PUESTOS EN EL CENTRO DE LA CIUDAD, LOGRANDO CON ELLO QUE LA GENTE RE
GRESE AL CENTRO, DE OTRA MANERA CADA VEZ QUE SE EXTIENDE LA CIUDAD,

RESULTAN MAS ONEROSOS LOS SERVICIOS PUBLICOS COMO DRENAJE; AGUA, POLI

CIA, ALUMBRADO, DE TAL MODO QUE UNA CIUDAD MAS EXTENSA, ES MAS CARA,

QUE EN MONTERREY, POR EJEMPLO, LA GENTE ESTA VOLVIENDO AL CENTRO.- EL

SR. ORTEGA PREGUNTA SI LOS ESTANQUILLOS EXISTENTES EN LA PLAZA SERAN

REUBICADOS, RESPONDIENDO EL ING. CANTU, QUE ESO SERIA DURANTE LA EJE

CUCION DE LA OBRA Y CONCLUIDA ESTA, REGRESARIAN A SU LUGAR DE ORIGEN,

EL PROPIO REGIDOR, DESEA SABER EL DESTINO DE LOS SITIOS DE AUTOMOVI

LES QUE SE ENCUENTRAN EN LA PLAZA, RESPONDIENDOLE QUE EL CABILDO TEN

DRA QUE BUSCAR PARA LOS MISMOS EL LUGAR MAS ADECUADO, MANIFIESTA EL

ING. ARANDA QUE EL PROYECTO ES POR ETAPAS Y QUE MIENTRAS SE CONCLUYE

UNA, PUEDEN SER REUBICADOS EN OTRA, EL SR. ORTEGA QUIERE SABER SI CA

BE LA POSIBILIDAD DE QUE HAYA ESTACIONAMIENTO EN BATERIA POR LA CALLE

CEPEDA FRENTE AL HOTEL GALICIA, EL EDIFICIO GONZALEZ CARDENAS Y LA

IGLESIA.- EL ING. CANTU CHARLES DICE QUE DEFINITIVAMENTE NO, QUE SE

TRATA DE LOGRAR UNA BUENA VIALIDAD, YA ESTA ES NULA, EN LA EPOCA DE

NAVIDAD; QUE ACTUALMENTE CABEN 13 VEHICULOS ESTACIONADOS POR LOS DOS
LADOS, EN CAMBIO OFRECEN 18; SE EXPRESA QUE LOS BANCOS ESTAN GASTANDO
1,600 MILLONES DE PESOS AL AÑO EN ESTACIONAMIENTO, LO QUE DA UNA IDEA
DE LO RENTABLE DE LA OPERACION, REITERANDO QUE EN TODO CASO LAS BAN

QUETAS SERAN RESPETADAS AL IGUAL QUE EL CAMELLON DE LA AV. MORELOS;

QUE SE TOMARON EN CUENTA ESTOS ASPECTOS PORQUE SON PARTE DE NUESTRAS

TRAD ICIONES Y QUE DEJAR A TORREON SIN LA AV. MORELOS Y SIN SUS PALMAS

SERI A UN CRIMEN, ADMITIENDO QUE ALGUNA PUDIERA SER LASTIMADA CON LA
EXCAVACION, PERO QUE LA OPERACION SE HARIA CON MUCHO CUIDADO.- ASIMI

SMOINFORMA  QUE SI SE HIZO EL ESTUDIO DEL SUELO; QUE SE SABE QUE EL CA

NA L DE LA PERLA PASA POR AHI, Y EL CASINO DE LA LAGUNA FUE CONSTRUIDO

EN 1910 SOBRE DICHO CANAL Y ESE EDIFICIO NO TIENE NINGUN DEFECTO;

TAMBIEN QUE AL BAJAR CINCO METROS SE VA A ENCONTRAR CON ARENA, PORQUE

ES EL LECHO DEL RIO,YEL CENTRO NO TIENE DRENAJE, YA QUE TODO DRENABA

HACIA EL RIO, QUE SE CONOCE EL TERRENO POR LA EXCAVACION QUE SE HI-
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ZO PARA CONSTRUIR EL CASINO Y EL EDIFICIO MONTERREY, ESTE ULTIMO

OBRA DEL ARQ. CARLOS GOMEZ PALACIO, TENIENDOSE LOS ANALISIS DE SUE

LO HECHOS POR EL, AHORA BIEN PUDIERA SER QUE CAMBIARA UN POCO LA

ESTRUCTURA DEL SUELO A 10 METROS.- EL ING. ARANDA INTERVIENE PARA
DECIR QUE LA CIUDAD ESTA CRECIENDO AL ORIENTE, Y QUE EN LA ACTUAL

IDAD ESTA VOLVIENDO AL CENTRO DE LA CIUDAD EL DESARROLLO DEL COMER

CIO DE LAS GRANDES URBES, PRECISAMENTE POR PROBLEMAS DE INFRAES

TRUCTURA; QUE EL PROYECTO DEL ESTACIONAMIENTO VA A REPRESENTAR EL

RESURGIMIENTO DEL CENTRO COMERCIAL DE TORREON, HAY GRANDES FIRMAS

QUE QUIEREN INVERTIR AQUI, Y SI SE DAN FACILIDADES, SE AYUDARA AL

DESARROLLO QUE SE REQUIERE, EL ING. CANTU ASEGURA QUE SE ESTA HA

BLANDO DE UNA INVERSION DE 10 A 12 MIL MILLONES DE PESOS; QUE LOS
INVERSIONISTAS INTERESADOS EN EL PROYECTO BUSCAN UNA UTILIDAD, Y

PARA EL MUNICIPIO ES DE PROVECHO, PORQUE REPRESENTA UNA FUENTE DE

INGRESO; QUE LA INVERSION ESTA ABIERTA POR SI EL MUNICIPIO QUIERE

PARTICIPAR COMO SOCIO, EN EL ENTENDIDO DE QUE TRANSCURRIDO EL TER

MINO DE LA CONCESION, EL ESTACIONAMIENTO SERIA DEL MUNICIPIO, EL

DR. RAMIREZ RIOS, PREGUNTA POR EL GROSOR DE LOS CORTES, RESPONDIEN

DO EL ING. CANTU QUE TECNICAMENTE ESO LO DA LA RESISTENCIA DEL CON

CRETO Y LA VARILLA QUE LLEVE Y NO EL GRUESO, YA QUE MIENTRAS MAS

GRUESO ES MAS PESADO, ASIMISMO PREGUNTA POR EL DRENAJE: EL ING.

ARANDA EXPRESA QUE SE ESTA PRESENTANDO UN ANTEPROYECTO DE LA INGE

NIERIA BASICA, NO DE LA INGENIERIA DE DETALLE, DONDE APARECEN TO

DOS LOS SERVICIOS E INSTALACIONES, COMO LA RED DE DISTRIBUCION PA

RA AGUA, DRENAJE Y ALUMBRADO, Y LOS PLANOS DEBERA ENTREGARSE A

OBRAS PUBLICAS PARA SU ANALISIS Y APROBACION. EL ING. CANTU DICE

QUE EN EFECTO LO QUE SE ESTA PRESENTANDO ES LA IDEA.- A LA PREGUN

TA DE QUE CUANTO CUESTA COMPRAR UN TERRENO Y CONSTRUIR UN ESTACIO

NAMIENTO EN NIVELES, RESPONDE QUE SOLO EL TERRENO TIENE UN VALOR

DE 10 MIL MILLONES DE PESOS APARTE DEL COSTO DE LA CONSTRUCCION,

QUE REPRESENTARIA OTROS 10 MIL MILLONES, O SEA QUE COSTARIA 20 MIL
MILLONES, PARA VENIR RECUPERANDO LA INVERSION EN30AÑOS, LO QUE

NO SERIA RENTABLE, EL LIC. GERARDO OROZCO, QUIERE SABER SI SE HA

CONTEMPLADO EL COSTO DE LA LICENCIA DE CONSTRUCCION, YAQUELA

LEY ESTABLECE UN PORCENTAJE, DE ACUERDO CON EL TIPO DE CONSTRUC

CON; RESPONDIENDO EL ING. CANTU QUE ESTOS SON DETALLES QUE TEN

DRIAN QUE VERSE Y NEGOCIARSE CON EL MUNICIPIO, Y NO SERIA RAZONA-



	

-	 6	 -
000236

BLE, COBRARSELO AL INVERSIONISTA, EL LIC. OROZCO AFIRMA ESTAR DE

ACUERDO EN QUE SE DEN FACILIDADES Y SE BRINDE EN ESTE CASO EL APOYO

NECESARIO, EL C. ING. SANCHEZ DUEÑAS MANIFIESTA QUE SI NO HAY OTRA

PREGUNTA, DESEA AGRADECER AL SR. ING. JAIME CANTU CHARLES SU PRESEN

CIA, FELICITANDOLO POR LAS EXPLICACIONES QUE TUVO A BIEN HACER.

ENSEGUIDA, ANTES DE ABANDONAR LA SALA, EL ING. CANTU AGRADECE LAS

ATENCIONES DEL CABILDO, Y ES FELICITADO POR LOS PRESENTES.- EL C.

PRIMER REGIDOR EL ING. HORACIO ARANDA ALCALA, SOMETE A CONSIDERA

CION DE LOS MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO EL ANTEPROYECTO DE CONSTRUC

CION DEL ESTACIONAMIENTO SUBTERRANEO DE LA PLAZA DE ARMAS, DE ESTA

CIUDAD, MISMO QUE ES APROBADO POR UNANIMIDAD, ACORDANDOSE OTORGAR

LAS FACILIDADES NECESARIAS PARA HACERLO REALIDAD, CONDICIONANDOSE EL

MISMO AL ESTUDIO DE LA MECANICA DE SUELOS QUE AUTORICE LA DIRE

CCIONDE PLANIFICACION, URBANISMO Y ÓBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO Y A

LA OPINION DEL I.N.A.H. (INSTITUTO NACIONAL DE ANTROPOLOGIA E HIS

TORIA), DEBIENDO ENVIARSE ESTE ACUERDO AL H. CONGRESO DEL ESTADO, PA

RA SU AUTORIZACION DEFINITIVA.- ACTO SEGUIDO EL C. REGIDOR SANCHEZ

DUEÑAS PIDE SE CONCEDA LA PALABRA AL SR. ARQUITECTO VICENTE GONZALEZ

DE LA DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS DEL MUNICIPIO, PARA QUE EXPONGA UN

PROYECTO DE ESTACIONAMIENTOS EN BLVD. INDEPENDENCIA Y CALLE HAMBURGO

DE LA COLONIA SAN ISIDRO, DONDE HABRA UNA SUCURSAL BANCARIA, LOCALES

COMERCIALES Y OFICINAS, CON UNA INVERSION APROXIMADA A LOS TRES MIL

MILLONES DE PESOS, CONCEDIDA LA PALABRA AL ARQ. GONZALEZ ESTE EXPONE

QUE SE TRATA DE UN PROYECTO BENEFICO PARA LA CIUDAD, UBICADO A UN

COSTADO DEL CLUB DE LEONES; QUE EL PROPIETARIO DEL TERRENO YA PRESEN

TO EL PROYECTO A LA INSTITUCION BANCARIA Y ESTA NO TIENE INCONVENIEN

TE EN APROBARLO, MAXIME QUE EL DESARROLLO DE LA CIUDAD VA HACIA EL

ORIENTE, Y EL BLVD. INDEPENDENCIA, A PARTIR DE LA CALZADA CUAUHTEMOC

ESTA ADQUIRIENDO GRAN IMPORTANCIA COMERCIAL; LA SUCURSAL BANCARIA PI

DEMA S DEL 50% PARA LA SUPERFICIE QUE ELLOS NECESITAN Y LES PREOCUPA

QUE EL ESTACIONAMIENTO EN SI, ESTE EN PARTE DE SU TERRENO Y PARTE EN

LA BANQUETA, QUE ES MUY AMPLIA EN ESE SECTOR; QUE YA SE TUVO UN

ACUERDO CON EL CLUB DE LEONES, PARA UTILIZAR TAMBIEN EL ESTACION

AMIENTO DEL CLUB, EN CASO DE QUE LA DEMANDA DE ESTACIONAMIENTO EXIGIE

RA MAS DE LO SEÑALADO POR LA LEY, ESPECIFICAMENTE SE SOLICITA AUTORI

Z AC ION PARA DARLE LA OPCION A LA SUCURSAL BANCARIA, PROPONIENDO PARA

EL ESTACIONAMIENTO PARTE DE SU TERRENO Y PARTE DE LA BANQUETA. EL
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LIC. OROZCO PREGUNTA CUAL ES EL PORCENTAJE PARA ESTACIONAMIENTO,

QUE SEÑALA LA LEY, PARA LAS CONSTRUCCIONES DE ESE TIPO, CONTESTAN

DO EL ARQ. GONZALEZ QUE SE MARCA UN CAJON POR CADA 50 M2 DE CONS
TRUCCION. EL LIC. OROZCO TRAE A COLACION EL PROBLEMA DE UNA IMPREN

TA, CUYO PROPIETARIO NO PUEDE OBTENER PERMISO DE CONSTRUCCION POR

QUE NO DEJA EL AREA PARA ESTACIONAMIENTO QUE CORRESPONDE, EL ARQ.

VICENTE GONZALEZ EXPLICA QUE ANTERIORMENTE LAS PERSONAS CONSTRUIAN

CONFORME TENIAN DINERO, Y ASI COMPRABAN TERRENOS O FINCAS, SUCE

DIENDO QUE HAY CONSTRUCCIONES Y TERRENOS CON DIMENSIONES QUE LA

LEY NO CONTEMPLA, CONSIDERANDO QUE EN ESTOS MOMENTOS ES MUCHO SA

CRIFICIO PARA ESAS GENTES CUMPLIR CON LOS REQUISITOS DE LEY; QUE

EN EL CASO QUE PLANTEA EL SEÑOR REGIDOR SE PUEDE APOYAR AL INTERE

SADO, TOMANDO EN CUENTA SU SITUACION, QUE LE IMPIDE DESTINAR GRAN

PARTE DE SU TERRENO EN LOS TERMINOS EXIGIDOS, ACLARANDO QUE LA IM

PRENTA NO ES MUY GRANDE, Y PRACTICAMENTE NO AFECTA EL QUE SE TENGA

UN VEHICULO FUERA, EN LA CALLE, EL LIC. OROZCO DICE QUE DE HECHO

ESTE TIPO DE ALTERNATIVAS O SOLUCIONES SE ESTAN IMPLEMENTANDO YA,

PRINCIPALMENTE EN LOS DISPOSITIVOS VIALES QUE SE HICIERON EN LA

CIUDAD, EN LOS BOULEVARES, POR EJEMPLO, SE HA TOMADO PARTE DE LA

BANQUETA PARA EL ESTACIONAMIENTO DE VEHICULOS, RESPETANDO LA VIA

LIDAD; QUE EL SI ESTA DE ACUERDO CON ESE PROYECTO PORQUE LE PARECE

MUY INTERESANTE Y POSITIVO QUE HAYA ESTA CLASE DE INVERSIONES, PE

RO QUE ASI COMO SE SIGUE ESTE CRITERIO PARA BUSCAR EL PROGRESO Y

DESARROLLO DE LA CIUDAD, TAMBIEN A NIVEL MICRO, DE PEQUEÑOS EMPRE

SARIOS, QUE TIENEN EL MISMO PROBLEMA, AUNQUE SU INVERSION NO SEA

DE GRAN MAGNITUD, VALE LA PENA APLICAR EL MISMO CRITERIO.- MANI

FIESTA EL ING. MARIO VALDEZ BERLANGA QUE LA COMISION DE OBRAS PU

BLICAS NO ESTA CERRADA AL PROYECTO A QUE SE REFIERE EL LIC. OROZCO

QUE CON GUSTO SERA ANALIZADO, EN EL ENTENDIDO DE QUE NO PORQUE SEA

UNA INVERSION MODESTA NO SE VA A TOMAR EN CUENTA. FINALMENTE SE PONE

A CONSIDERACION DEL CABILDO EL PROYECTO DEL ESTACIONAMIENTO DEL

BOULEVARD INDEPENDENCIA Y LA CALLE HAMBURGO, A UN COSTADO DEL

CLUB DE LEONES, EN LA COLONIA SAN ISIDRO, DE ESTA CIUDAD, MISMO

QUE SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, POR LAS RAZONES EXPUESTAS.

NO ABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR SIENDO LAS 19:00 HORAS DEL DIA

DE LA FECHA SE DA POR TERMINADA LA SESION, LEVANTANDOSE LA PRESENTE

ACTA PARA DEBIDA CONSTANCIA, LA QUE ES FIRMADA POR LOS QUE EN

ELLA INTERVINIERON. DOY FE.-
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO LAS

17:00 (DIECISIETE) HORAS DEL DIA 2 (DOS) DE DICIEMBRE DE 1991 (MIL
NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA SALA DE JUNTAS PARA CELE

BRAR SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO DE LA PRESENTE ADMINISTRACION

MUNICIPAL. EL PRIMER REGIDOR, EN FUNCIONES, EN AUSENCIA JUSTIFICA

DA DEL C. LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL,

LOS CC. REGIDORES: ING. IGNACIO SANCHEZ DUEÑAS, RENE BARBOSA AGUI

LAR, JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ, ING. MARIO VALDEZ BERLANGA, MAR

TIN ZAPATA CARDONA, RODOLFO ORTEGA FLORES, JOSE BARRON CASTRO, GIL

BERTO REYES DURAN, ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ RIOS,

LIC. GERARDO OROZCO GALINDO Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRI

GUEZ RAMIREZ, CON LA ASISTENCIA DEL C. SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIEN

TO, LIC. JOSE RODOLFO MIJARES GOMEZ; EL C. PRESIDENTE ABRE LA SE

SION EXTRAORDINARIA CONVOCADA PARA EL DIA DE HOY BAJO LA SIGUIENTE

ORDEN DEL DIA: 1.- LISTA DE ASISTENCIA; 2.- LECTURA DEL ACTA ANTE
RIOR; 3.- AUTORIZACION PARA CREDITO EN FAVOR DEL MUNICIPIO; MISMA

QUE ES APROBADA POR UNANIMIDAD.- EN DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO SE

PASA LISTA DE ASISTENCIA, ENCONTRANDOSE LOS INTEGRANTES DEL AYUNTA

MIENTO CUYOS NOMBRES SE HAN EXPRESADO CON ANTERIORIDAD Y AUSENTES

POR COMISION LOS REGIDORES LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA Y LIC. MA.

BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ, Y HABIENDO QUORUM SE DECLARA FORMALMENTE

ABIERTA LA SESION.- EN DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO, SE ACUERDA LA

DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR, QUEDANDO LA

MISMA A LA VISTA DE LOS MIEMBROS DEL CABILDO EN LA SECRETARIA PARA

SU FIRMA.- ACTO SEGUIDO EL ING. HORACIO ARANDA, MANIFIESTA LA NECE

SIDAD QUE TIENE EL AYUNTAMIENTO DE RECURRIR A UN FINANCIAMIENTO CON

UNA INSTITUCION BANCARIA, HASTA POR 5,500 MILLONES DE PESOS, A UN
PLAZO NO MAYOR DE 90 DIAS, A FIN DE QUE SE PUEDAN CUBRIR AGUINALDOS,
NOMINAS Y OTROS PROYECTOS A REALIZAR, Y HACIENDOSE NECESARIA LA PRE

SENCIA DEL SR. TESORERO MUNICIPAL C.P. ABRAHAM LAORDEN CABEZA, PARA

LAS EXPLICACIONES DEL CASO, SE APRUEBA INVITARLO A PASAR A LA SALA

DE JUNTAS Y ESTANDO PRESENTE SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA, EX
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PRESA QUE SE ESTA SOLICITANDO AL CABILDO AUTORIZACION PARA QUE

EL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL FIRME TITULOS DE CREDITO HASTA POR

5,500 MILLONES DE PESOS Y A UN PLAZO MAXIMO DE 90 DIAS, Y QUE
SEA REVOLVENTE, CON LA FINALIDAD DE TENER DISPONIBILIDAD DE DI

NERO PARA EL MOMENTO QUE SE REQUIERA, YA QUE NO HAY PARTICIPA

CIONES EXTRAORDINARIAS Y SE DEBE DE PAGAR EL MES DE DICIEMBRE

EN LA PRIMER QUINCENA DEL MISMO, SIENDO SUELDOS DE MAESTROS,

SUELDOS DE EMPLEADOS MUNICIPALES, AGUINALDO, PRIMA VACACIONAL,

Y LA PARTICIPACION PUEDE LLEGAR EL DIA 29 O 30 DEL MES. EL

LIC. OROZCO GALINDO, MANIFIESTA HABER OBSERVADO EN EL CORTE DE

CAJA PUBLICADO, QUE HABIA UNA PARTIDA PARA AGUINALDOS DE 900
MILLONES DE PESOS, PREGUNTA QUE SI ESTO NO ES SUFICIENTE, EL

C.P. LAORDEN INFORMA QUE SOLAMENTE EN AGUINALDOS SE NECESITAN

2,500 MILLONES DE PESOS APROXIMADAMENTE, EL DR. LUIS RAMIREZ

MANIFIESTA QUE LAMENTA MUCHO QUE EL SR. TESORERO EXPONGA UN CA

SO QUE LA COMISION DE HACIENDA DEBERIA DE CONOCER; QUE DESDE

EL MES DE ABRIL SE COMENTABA QUE SE ESTABAN HACIENDO AHORROS Y

HUBO CRITICAS, Y COMENTABA CON EL SR. TESORERO QUE SE TENIA

QUE AHORRAR Y QUE TESORERIA DEBIA DE SABER HASTA DONDE GASTAR

PARA CUMPLIR CON EL EJERCICIO DEL AÑO, APEGADO AL PRESUPUESTO;QUE LA COMISION DE HACIENDA NO FUE INFORMADA EN SU OPORTUNIDAD
DE LOS PROBLEMAS QUE SE TENIAN Y MENOS EN FORMA DETALLADA, DE

TAL MANERA QUE AHORA QUE SE VE PRECISADO EL TESORERO A PEDIR

AUTORIZACION PARA UN PRESTAMO POR DECIRLO ASI, HAY UNA SERIE

DE IRREGULARIDADES QUE SE HAN DADO; QUE LOS INTEGRANTES DE LA

COMISION DE HACIENDA, HAN COMETIDO OMISIONES QUE VA A CRITICAR

LA CIUDADANIA; QUE POR EJEMPLO LA LEY DE INGRESOS, QUE DEBIERA

PRESENTAR LA COMISION DE HACIENDA PARA QUE FUERA EXAMINADA POR

EL CABILDO, DESDE EL DIA ULTIMO DE SEPTIEMBRE, DE ACUERDO CON

LA LEY, NO SE HIZO, LO CUAL DEMUESTRA QUE LA COMISION HA ESTA

DO MUY ALEJADA DE LAS CUESTIONES FINANCIERAS DE LA PRESIDENCIA

MUNICIPAL; QUE FUERON CONVOCADOS PARA ANTES DEL DIA ULTIMO DEL

MES PASADO PARA APROBAR UNA LEY DE INGRESOS, SIN ELEMENTOS DE

JUICIO, PIDIENDO QUE QUEDE ASENTADO EN EL ACTA QUE LA COMISION

DE HACIENDA NO HA CUMPLIDO CON SU OBLIGACION, DE TAL MANERA

QUE SE TUVO QUE FIRMAR ESE DOCUMENTO SIN CONOCERLO PRACTICAME

NTE,CONFIANDO SOLO EN LA PALABRA DEL SR. TESORERO QUE LES DICE
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QUE LOS AUMENTOS AHI CONSIDERADOS SON DEL 20%, PERO QUE NO PUE
DE DECIR CON SEGURIDAD QUE LA LEY DE INGRESOS ESTA ELABORADA

PARA QUE NO SE VUELVA A TENER PROBLEMAS COMO ESTE AÑO PARA EL

ENTRANTE, ADEMAS, SI EL CODIGO MUNICIPAL HABLA DE QUE SE DEBE

DE PRESENTAR AL CABILDO EL 15 DE SEPTIEMBRE Y PONERSE EN MANOS
DEL CONGRESO ANTES DEL 30 DE NOVIEMBRE, PRECISAMENTE POR ESO
SE DA TANTA ANTELACION PARA QUE LOS QUE FORMAN PARTE DE ESTE

AYUNTAMIENTO SE ENTEREN PERFECTAMENTE BIEN DE LO QUE Y POR QUE

ESTA ESTABLECIDO EN ESA LEY DE INGRESOS, Y EL PRESUPUESTO DE

EGRESOS YA APROBADO TAMBIEN SE TIENE HASTA EL 30 DE DICIEMBRE
PARA ENTREGARLO, Y SIN EMBARGO TAMBIEN SE LES APRESURO A QUE

LO FIRMARAN Y NO LO HAN ESTUDIADO; ADVIERTE QUE SON LOS RESPON

SABLES DE LA ADMINISTRACION Y EL GOBIERNO DE LA CIUDAD, NO NA

DA MAS VIENEN A DECIDIR EN ALGUNOS PUNTOS QUE PUDIERA PARECER

LES QUE SON DE SU COMPETENCIA, NO, TODO LO QUE ESTABLECE EL CO

DIGO MUNICIPAL Y TODO LO QUE TIENE QUE HACER EL CABILDO ES DE

SU INTERES Y DEBEN PROFESIONALIZARSE MAS EN SU COMETIDO; QUE

CUANDO LAS COSAS SALEN MAL LA GENTE BUSCA RESPONSABLES Y ELLOS

ESTAN A LA CABEZA DEL MUNICIPIO; QUE EL ADMITE SU FALLA EN LA

COMISION DE HACIENDA; QUE POR MAS QUE HA INSISTIDO QUE LA COMI

SION DEBE REUNIRSE CON FRECUENCIA PARA ESTUDIAR LOS PROBLEMAS

QUE TIENE EL MUNICIPIO, Y NO LO HA LOGRADO; QUE SE TIENE LA

DISCULPA YA QUE HA HABIDO MUCHO TRABAJO Y TODOS ESTAN ENTUSIAS

TAS Y DEDICADOS FERVIENTEMENTE AL TRABAJO, PERO QUE REALMENTE

ESO NO ES DISCULPA, CUANDO SE TIENE QUE LLEGAR AL TERMINAR EL

PRIMER AÑO DE LA ADMINISTRACION, A ENDEUDARSE CON UN BANCO PA

RA SALIR BIEN DE LOS COMPROMISOS. EL ING. ARANDA MANIFIESTA

QUE NO SE VA A CAER EN UN CIRCULO VICIOSO NI EN POLEMICAS ESTE

RILES, QUE NADA MAS LES RECUERDA UNA COSA, QUE LOS DE LA COMI

SION DE HACIENDA DESDE EL MES DE JULIO EMPEZARON A VER LA DIS

MINUCION DE LOS INGRESOS, LO CUAL SE LO COMUNICARON EN UNA REU

NION QUE TUVIERON CUANDO SE REVISABA UN BALANCE, Y DE LO CUAL

SE DIERON CUENTA, NO ENTENDIENDO POR QUE AHORA SE DICE QUE NO

SE HAN ENTERADO DE COMO ESTAN LAS COSAS; QUE POR ESO SE LES PI

DIO A TODOS NO HACER CONDONACIONES, PRECISAMENTE PORQUE NO SE

TENIA DINERO, PRESINTIENDOSE YA LO QUE IBA A OCURRIR AFIRMAN

DO EL SEÑOR REGIDOR QUE TODO ESTO LO INFORMO PERSONALMENTE, Y

QUE EFECTIVAMENTE LA COMISION TUVO EN SUS MANOS LA LE Y DE IN-
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GRESOS PARA REVISARLA.- POR SU PARTE, EL DR. LUIS RAMIREZ DICE

QUE ESTO NO ES CIERTO, YA QUE LA COMISION DE HACIENDA NO TUVO

CON OPORTUNIDAD DICHO DOCUMENTO, EL ING. ARANDA SOSTIENE QUE

CUANDO SE TUVO LA LEY DE INGRESOS, SE VIO CUALES ERAN LOS CAM

BIOS QUE HABIA, Y SE NOTIFICARON LOS MISMOS, INSISTIENDO EN

QUE DESDE JULIO SE VIO LA DISMINUCION DE LOS INGRESOS Y LOS GAS

TOS QUE SE ESTABAN TENIENDO, Y A TODOS SE LOS HIZO SABER, Y EL

SI ESTA ENTENDIENDO LO QUE SE ESTA REVISANDO Y FIRMANDO, Y PIDE

QUE CADA BIMESTRE QUE SE REVISE, QUE LO HAGAN BIEN, Y QUE SI NE

CESITAN ASESORIA QUE SE ASESOREN ANTES, PERO QUE NO SE VA A BUS

CAR UNA POLEMICA QUE CAUSE ENTRE TODOS UNA FRICCION O DESGASTE;

QUE EL PROBLEMA SE TIENE ENCIMA PORQUE SE INVIRTIO EN ACCIONES

Y OBRAS QUE COSTARON MUCHISIMO DINERO, QUE NO SE TENIA PREVISTO,

COMO SUCEDIO CON MOTIVO DE LA CLAUSURA DEL SECTOR CUATRO O ZONA

DE TOLERANCIA Y LOS LADIES BAR, LOS GASTOS INHERENTES A ESTAS

MEDIDAS COMO LO FUE LA ALIMENTACION DE LOS ELEMENTOS DE SEGURI

DAD Y OTROS APOYOS, PERO QUE SON COSAS POSITIVAS; QUE SI PASO

ESTE PROBLEMA AHORA, SE PUEDE EVITAR PARA EL AÑO ENTRANTE, YA

QUE NO SE VAN A TENER LOS MISMOS GASTOS, Y ENTRE LOS MISMOS

MIEMBROS DEL CABILDO DEBE PONERSE LA MUESTRA, POR ESO EL HA IN

SISTIDO TANTO EN NO REBAJAR MULTAS, NI HACER CONDONACIONES,

A FIN DE QUE INGRESE TODO LO QUE DEBE INGRESAR, POR LO QUE EX

HORTA A TODOS A COLABORAR EN ESE SENTIDO Y APOYAR LA PROPUESTA

PARA SOLICITAR UNA LINEA DE CREDITO QUE RESUELVA EL PROBLEMA

QUE SE CONFRONTA. EL SR. REGIDOR ALBERTO GONZALEZ INTERVIENE

PARA DECIR QUE EN UN PRINCIPIO AL FORMAR PARTE DEL CABILDO, SE

INSISTIO EN QUE EL AYUNTAMIENTO NO DEBERIA DE ENDEUDARSE, Y QUE

SI INGRESAN POR EJEMPLO 10 PESOS Y SE GASTAN 9, ESTA BIEN, PERO
QUE SI INGRESAN 10 Y SE GASTAN 11 O 12PESOS, SE VA MAL, ESTA

LINEA LA TIENEN ELLOS PORQUE PRACTICAMENTE HAN VIVIDO EN CARNE

PROPIA LA EXPERIENCIA QUE SE TUVO EN LA CIUDAD DE SALTILLO; QUE

EN EL CASO ACTUAL NO SE TRATA DE HACER NINGUNA CRITICA A UNA

PERSONA EN PARTICULAR NI MUCHO MENOS, PERO SI EN PRINCIPIO NO

SE ESTA DE ACUERDO EN QUE SE PIDAN PRESTAMOS A LOS BANCOS, QUE

ESTOYA LO HABIAN COMUNICADO EN OTRAS OCASIONES; QUE DESEA HA
CER ENFASIS EN QUE EL PRESUPUESTO DE INGRESOS, POR LO MENOS A

EL, LE FUE ENTREGADO EL DIA DE LA JUNTA, PRECIPITADAMENTE, Y
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QUE SE LE ENTREGO UNA COPIA AL DIA SIGUIENTE, LA CUAL NO HA TER

MINADO DE REVISAR, Y COMPARAR LAS CIFRAS, YA QUE NO LE GUSTA

FIRMAR POR FIRMAR SINO ACTUAR CON RESPONSABILIDAD, POR ELLO PRE

GUNTA PORQUE NO SE LES ENTREGO ANTES, EL DIA 15 DE SEPTIEMBRE,
COMO DEBIERA SER; QUE EN ESTE SENTIDO HA SIDO IRREGULAR TAMBIEN

LO RELATIVO AL PRESUPUESTO DE EGRESOS, MANIFESTANDO QUE SI ESTE

YA SE MANDO, HABRA DE PEDIRSE YA QUE SE TIENE HASTA EL 30 DE DI
CIEMBRE, PARA ENTREGARLO AL CONGRESO DEL ESTADO; DIRIGIENDOSE

AL SR. TESORERO, AFIRMA QUE TODOS SABEN QUE HAY MUCHAS FUGAS Y

GASTOS IRREGULARES, Y NO ES LA CUESTION DE LAS CONDONACIONES CO

MO DICE EL ING. ARANDA; QUE SE SABE QUE HAY AVIADORES, FUGAS

POR LO DEL ISAI (IMPUESTO SOBRE ADQUISICION DE INMUEBLES) PRO

BLEMAS POR LO DE LA GASOLINA, QUE SI HUBIERA UNA ADMINISTRACION

SANEADA HABRIA RECURSOS PARA ESO Y MAS, RECONOCIENDO QUE SE HA

HECHO UN ESFUERZO MUY GRANDE, PARA TRATAR DE SALIR ADELANTE EN

ESTA ADMINISTRACION, DESGRACIADAMENTE NO SE TIENE MUCHA COMUNI

CACION CON EL SEÑOR TESORERO, POR SUS MULTIPLES OCUPACIONES;

QUE EN RESUMEN SU POSICION MUY PERSONAL, NO ESTA DE NINGUNA MA

NERA EN CONTRA DE QUE SE DEN A LOS EMPLEADOS LO QUE LES CORRES

PONDE, PERO SI EN CONTRA O POR LO MENOS SE ABSTIENE DE APOYAR

UN PRESTAMO QUE PONE EN RIESGO EL FUTURO DE LA BUENA ECONOMIA

DEL AYUNTAMIENTO. EL SR. REGIDOR ORTEGA, EXPRESA QUE ES DE ALA

BARSE Y FELICITARSE LA PRESENCIA DEL SR. TESORERO EN ESTA SE

SION EXTRAORDINARIA DE CABILDO, PUES DE BUENA FE, CON PACIENCIA

Y CONOCIMIENTO VIENE A EXPLICAR LA SITUACION EN QUE SE ENCUEN

TRA LA TESORERIA MUNICIPAL; QUE TODOS CONOCEN LOS GASTOS QUE SE

TIENE, LAS OBRAS QUE SE HAN HECHO, LOS BENEFICIOS REALIZADOS EN

LAS COLONIAS POPULARES Y EJIDOS; QUE AHI SE HAN INVERTIDO LOS

INGRESOS; QUE PUEDE SER QUE HAYA FUGAS, PERO TAMBIEN ES CONVE

NIENTE SER CONSCIENTES DE QUE HAY QUE CUMPLIR CON LOS EMPLEADOS

QUE SON LOS QUE EN VERDAD VAN A RECIBIR LA MAYOR PARTE DEL DINE

RO,SI

MPLEMENTE, LOS TRABAJADORES QUE PER T

ENECEN AL SINDICATO,

DESEAN QUE SUS PRESTACIONES LES LLEGUE A TIEMPO, LOS EMPLEADOS

DE SEGURIDAD PUBLICA TAMBIEN DESEAN QUE SE LES PAGUE CORRECTAME

NTE, POR TODO ELLO SE JUSTIFICA LA SOLICITUD Y APOYA LA PETICION.

LA SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ, OPINA QUE NO ES EL

MOMENTO DE ESTAR HACIENDO PLANTEAMIENTOS QUE SE DEBIERON HABER

HECHO ANTES, QUE ELLA PERTENECE A LA COMISION DE HACIENDA Y ESTA
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DE ACUERDO EN ALGUNAS COSAS, POR QUE LA MISMA NO SE REUNE EL

TIEMPO SUFICIENTE, Y NO SE ANALIZAN LOS ASUNTOS COMO ES DEBIDO,

PERO ESO ES CULPA DE LA COMISION YA QUE SUS MIEMBROS NO SE DAN

UN TIEMPO PARA REUNIRSE Y SI LO HACEN, ALGUNOS NO CUMPLEN CON

EL HORARIO; QUE EL MOMENTO APREMIA Y EL PROBLEMA NO ES SOLO

DEL PRESIDENTE MUNICIPAL NI DEL SR. TESORERO, SINO DE TODOS,

POR QUE DE TODOS ES LA RESPONSABILIDAD DE SACAR ADELANTE ESTA

SITUACION, POR LO QUE ELLA ESTA DE ACUERDO EN LO SOLICITADO.

EL ING. VALDEZ MANIFIESTA QUE NO HAY DEUDA QUE LO QUE SE ESTA

PLANTEANDO ES UNA SOLICITUD DE LINEA DE CREDITO PARA SUFRAGAR

UN GASTO QUE TODAVIA NO SE HACE, PARA PAGAR AGUINALDOS Y OTRAS

PRESTACIONES POR ANTICIPADO; QUE EL SR. TESORERO LOS HA CITADO

EN MUCHAS OCASIONES A DETERMINADA HORA Y LA MAYORIA DE LA GEN

TE LLEGA TARDE Y PREGUNTANDO COSAS QUE NO CORRESPONDEN O QUE

YA SE DEBERIAN HABER ANALIZADO, Y QUE SI LA LEY DE INGRESOS Y

DE EGRESOS NO SE PRESENTO OPORTUNAMENTE Y NO SE ESTUDIO LO SU

FICIENTE HA SIDO CULPA DE LA PROPIA COMISION. EL LIC. GERARDO

OROZCO DICE QUE DIFIERE DE LO MANIFESTADO POR EL ING. VALDEZ

YA QUE LO QUE SE ESTA PLANTEANDO EN OTROS TERMINOS, ES QUE A

PARTIR DEL 15 DE SEPTIEMBRE DEBIO DE HABERSE PRESENTADO LA LEY
DE INGRESOS EN LAS SESIONES DE CABILDO, A FIN DE QUE NO SOLA

MENTE LA COMISION, SINO TAMBIEN LOS DEMAS REGIDORES, TUVIERAN

CONOCIMIENTO DE LAS COSAS, POR OTRO LADO, POR QUE SI LOS AGUI

NALDOS IMPLICAN UN GASTO DE 2,500 MILLONES Y YA EN CAJA, EN

LOS CORTES, SE TIENEN MIL MILLONES PARA AGUINALDOS, SE ESTA PI

DIENDO 5,500 MILLONES; QUE LO LOGICO SERIA QUE NADA MAS SE SO

LICITARA 1,500 MILLONES PARA COMPLETAR EL PAGO DE LOS EMPLEA

DOS, A LOS QUE POR SUPUESTO NO SE QUIERE PERJUDICAR, YA QUE DE

ALGUNA MANERA TAMBIEN ELLOS ESTAN INVOLUCRADOS, EL ING. ARAN

DA CONTESTA QUE NO SE ESTA PIDIENDO UN PRESTAMO,SINO SE ESTA

PIDIENDO UNA LINEA DE CREDITO POR LA CANTIDAD MENCIONADA, PARA

CUALQUIER EMERGENCIA, Y HAY QUE RECORDAR QUE SON LOS AGUINAL

DOS, MAS LA SEGUNDA QUINCENA. Y SI LOS CORTES SON EL DIA 12

NO SE ALCANZARIA A PAGAR, YA QUE EL DIA 15 CAE EN DOMINGO, EL

ING. SANCHEZ DUEÑAS INTERVIENE PARA DECIR DE HECHO EL ARTI

CULO36 FRACCIONES III Y IV DEL CODIGO MUNICIPAL PARA EL ESTA

DO DE COAHUILA ESTABLECE LO QUE SE DEBERIA HABER VISTO EN LA -
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PENULTIMA SESION DE CABILDO, EN LA QUE SE PRESENTO EL PLANTEA

MIENTO; QUE SE QUERIA AVANZAR, TRATANDO DE HACER BIEN LAS COSAS

DESAFORTUNADAMENTE NO SE ESTUDIO COMO ES DEBIDO Y AHORA SE ESTA

EN UNA ENCRUCIJADA QUE HAY QUE RESOLVER, Y QUE EN LO SUCESIVO,

PARA EL AÑO ENTRANTE ES NECESARIO TOMAR EN CUENTA ESTA SITUA

CION, PARA EVITAR PROBLEMAS, PERO LO QUE SE NECESITA HACER AHO

RA ES YA NO SEGUIR DISCUTIENDO Y APOYAR LA PETICION QUE SE LES

HA HECHO, EL SR. GONZALEZ DOMENE, DICE QUE TIENE RAZON EL ING.

SANCHEZ QUE SE DEBE ANALIZAR EL ART. 36 Y OTROS MAS PARA OTRA
OCASION, PERO TAMBIEN ES CIERTO QUE DENTRO DE DOS AÑOS YA NO

VAN A SER PARTE DEL CABILDO, Y LO QUE NO QUIERE, EN LO PERSONAL,

ES QUE SALGAN Y DEJAR UNA DEUDA A LA SIGUIENTE ADMINISTRACION,

AHORA, PREGUNTA, CUANTO ES LO QUE SE DISPONDRIA DE DICHA LINEA

DE CREDITO. EL SR. TESORERO RESPONDE QUE ESO DEPENDE DE SI EL

ESTADO ENVIA LA PARTICIPACION QUE LE CORRESPONDE AL MUNICIPIO,

YA QUE SERIAN 1,400 MILLONES DE PESOS MENOS, Y SI NO SERIA
MAS, YA QUE SE TIENE QUE PAGAR EL MES DE DICIEMBRE COMPLETO EL

DIA 13. EL SR. REGIDOR GONZALEZ DOMENE EXPRESA SU PREOCUPACION
DE QUE SE SIGA ASI CON PRESTAMOS PARA EL AÑO QUE ENTRA Y CAIGAN

EN UN BARRIL SIN FONDO; QUE EL YA HABIA PREGUNTADO SI EN ESTA

ADMINISTRACION HABRIA NECESIDAD DE PEDIR PRESTAMOS A LOS BANCOS

Y QUE SI CON LO QUE SE ENVIABA AL MUNICIPIO ERA SUFICIENTE PARA

CUBRIR TODOS LOS GASTOS, Y LA RESPUESTA QUE LE DIERON FUE QUE

NO; AGREGA QUE EL CREE QUE ESTA ES UNA ADMINISTRACION SANA, Y

NO QUIERE SER PARTICIPE O COPARTICIPE DE UN ENDEUDAMIENTO QUE

SE DEJARA AL QUE VENGA, POR LO QUE EL SE ABSTIENE. EL DR. LUIS

RAMIREZ, DICE QUE NO SE TRATA DE QUE SE ESTE EN CONTRA DE QUE

SE CUMPLA CON LAS PRESTACIONES DE LOS TRABAJADORES, SE TRATA DE

QUE ESTO DEBIO PREVENIRSE, QUE LO EXPUESTO POR EL SR. INGENIERO

ARANDA ES REBATIBLE, QUE TRATA DE NO HACER POLEMICA COMO SE LO

PIDIERON, PERO QUE LO QUE EL ESTA MANIFESTANDO ES VERDAD, YA

QUE MUCHAS VECES ELLOS HAN ESTADO PARA FIRMAR O APROBAR UN CORTE

DE CAJA Y SI HA HABIDO UN INCREMENTO EN LOS INGRESOS, PREGUNTA

POR QUE SE ESTA EN ESTA SITUACION, PREOCUPANDOLE QUE SE VAYA

A COMPROMETER LO QUE SE DEBE INVERTIR EN EL SIGUIENTE PERIODO,

EL AÑO ENTRANTE; QUE CUANDO ESTA ADMINISTRACION EMPEZO, ASEGURA

INICIO CON 940 M ILLONES DE PESOS EN CAJA Y AHORA SE VA A EMP E- -
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ZAR CON CERO MILLONES y CON UNA PROBABLE DEUDA, EL SR. TESORE

RO MUNICIPAL DESMIENTE AL SR. REGIDOR AFIRMANDO QUE LA VERDAD

ES QUE SE INICIO CON 92 MILLONES. EL DR. RAMIREZ SIGUE DICIEN
DO QUE ADEMAS SE ESTA CONFIANDO MUCHO EN EL INGRESO DE ENERO Y

FEBRERO, PORQUE DE AHI SE PIENSA SACAR, POR EJEMPLO, PARA LOS

CAMIONES DE BASURA QUE NO SE PUDO COMPRAR ESTE AÑO; INSISTIEN

DO EN QUE SE TUVIERON INCREMENTOS BASTANTE CONSIDERABLES POR

QUE HUBO ALGUNOS RUBROS QUE NO SE CONTEMPLABAN EN LA LEY DE IN

GRESOS DEL AÑO PASADO PARA ESTE, COMO LA NUEVA CIRCULACION EN

LA CALZADA COLON, QUE HIZO OBJETO DE INFRACCIONES A MUCHOS CIU

DADANOS POR 50 MIL PESOS, LAS MULTAS QUE NO SE CONTEMPLABAN
POR EL ESTACIONAMIENTO EN EL BLVD. REVOLUCION, PERO ADEMAS LA

ADMINISTRACION, ESPECIFICAMENTE LA TESORERIA, NO HA HECHO LO

POSIBLE POR RECUPERAR MAS INGRESOS PARA EL AYUNTAMIENTO, COMO

HA SIDO EL DILATAR LA INVESTIGACION DE LOS QUE DEFRAUDARON A

LA TESORERIA, AL NO PAGAR LO QUE LES CORRESPONDIA POR EL IM

PUESTO SOBRE ADQUISICION DE INMUEBLES, Y SOLAMENTE CESAR Y RE

TARDAR MAS LA INVESTIGACION EN EL DEL CASO DE CORRALON DE TRAN

SITO, DONDE SE SABE QUE TAMBIEN HUBO IRREGULARIDADES, QUE LE

PREOCUPA MUCHO QUE SE CONFIE TANTO EN LO QUE VA A TENERSE EN

LOS INGRESOS DE LOS PRIMEROS MESES DEL PROXIMO AÑO, CUANDO SE

SABE QUE LOS COMPROMISOS SERAN MUCHO MAYORES, YA QUE SE PIENSA

INVERTIR 5 MIL MILLONES DE PESOS EN OBRA PUBLICA EN LAS COLO
NIAS; QUE QUIERE QUE SE PREGUNTEN QUE VA A PENSAR LA CIUDADA

NIA CUANDO SE ENTERE DE QUE SE VA A EMPEZAR EN CEROS Y POSIBLE

MENTE CON ADEUDO, Y QUE NO VA A SER POSIBLE CUMPLIR CON LA

OBRA PUBLICA QUE DESDE HACE TIEMPO ESTAN DEMANDANDO, Y QUE VA

A PENSAR EL SECTOR PRIVADO CUANDO SEPA QUE EL AYUNTAMIENTO SE

ESTA ENDEUDANDO CON EL BANCO, PARA SOLVENTAR LOS COMPROMISOS

CUESTION QUE NO LO HABIA HECHO NINGUNA ADMINISTRACION; QUE POR

ESO, EL TAMBIEN SE VA A ABSTENER DE VOTAR A FAVOR DE ESTA MEDI

DA.- EL ING. ARANDA INTERVIENE PARA DECIR QUE EL AÑO PASADO

TODO LO QUE SE RECIBIO DE PARTICIPACIONES EXTRAORDINARIAS PARA

EL COMPLEMENTO DE FIN DE AÑO, FUERON 92 MILLONES, Y ESTO ES LO

QUE 
RECIBIO LA PRESENTE ADMINISTRACION; QUE HAN DISMINUIDO LAS

PARTICIPACIONES ORDINARIAS CASI EN UN6%,POR LO QUE SE HA ES

TADO SOLICITANDO A LA TESORERIA DE L ESTADO CUBRIR ESA DIFEREN-
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CIA; QUE LA CUESTION SERIA QUE INICIANDO EL AÑO LA COMISION DE

HACIENDA SUPERVISE TODO LO QUE HAY DE REZAGO EN PREDIAL DEL

AÑO PASADO, QUE ES MUCHISIMO DINERO QUE NO SE HA RECUPERADO,

EVITANDO LOS DESCUENTOS, HACIENDOSE NECESARIO DEDICARLE MAS

TIEMPO A LA COMISION DE HACIENDA. EL DR. LUIS RAMIREZ INTERVIE

NE DICIENDO QUE ES BUENO QUE SE HAGA ESTE TIPO DE RECONSIDERA

CIONES PORQUE TODOS HAN FALLADO EN ESE SENTIDO, QUE EN EFECTO

SON MUCHAS LAS OCUPACIONES TANTO DEL TESORERO COMO DEL SEÑOR

PRIMER REGIDOR, QUE MUCHAS VECES NO SE PUEDE COINCIDIR CON

ELLOS; QUE EN OCASIONES EL TESORERO NO LOS RECIBE; QUE EL RE

CUERDA QUE EL SR. TESORERO A MEDIADOS DE AÑO LE DIJO, QUE SE

DEJARIA DE PERCIBIR MAS DE 6 MIL MILLONES, POR LA REDUCCION AL
IMPUESTO SOBRE ADQUISICIONES DE MUEBLES, Y QUE AHORA, LOS IN

GRESOS SERAN MENORES; QUE EL PROBLEMA DEL REZAGO SE DEBE A QUE

LA GENTE NO TIENE PARA PAGAR, Y NI SIQUIERA TIENE QUE LE EMBA

RGUEN, POR ESO CUANDO VIENEN A PEDIR ALGUNA REDUCCION DE LOS RE

CARGOS Y LOS ADICIONALES DE LEY, PUES SE HACE UNA CONSIDERA

CION. EL ING. VALDEZ BERLANGA, MANIFIESTA NO ESTAR DE ACUERDO

CON EL DR. RAMIREZ EN QUE EL SR. TESORERO NO LOS RECIBE, QUE

INCLUSIVE LOS HA CITADO Y NO HAN ACUDIDO. EL ING. ARANDA DICE

QUE OJALA TODOS ESTUVIERAN DE ACUERDO EN QUE SE AUTORICE LA LI

NEA DE CREDITO.- EL SR. ALBERTO GONZALEZ DOMENE, INSISTE EN

QUE ELLOS, REFIRIENDOSE A LOS REPRESENTANTES DEL P.A.N.,

SIGUEN EN LA POSICION DE ABSTENERSE YA QUE DESEAN TENER LA CON

CIENCIA TRANQUILA, Y NO QUIEREN SER PARTICIPES DE ALGO QUE PUE

DEN LAMENTAR; QUE ADEMAS NO CONOCE EL MANEJO DE LOS NUMEROS,

PORQUE DESGRACIADAMENTE NUNCA SE HA TENIDO DIALOGO A FONDO CON

EL SR. TESORERO. VISTO LO ANTERIOR SE PUSO A CONSIDERACION DE

LOS MIEMBROS DEL CUERPO EDILICIO LA SOLICITUD PRESENTADA POR

EL C. TESORERO MUNICIPAL, APROBANDOSE POR MAYORIA DE VOTOS,

CON TRES ABSTENCIONES DE LOS SEÑORES REGIDORES, ALBERTO GONZA

LEZ, DR. LUIS RAMIREZ Y LIC. GERARDO OROZCO, AUTORIZAR AL SR.

PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, PARA

QUE FIRME DOCUMENTOS A LA INSTITUCION BANCARIA QUE SE DESIGNE,

POR LA CANTIDAD DE HASTA 5,500'000,000.00 (CINCO MIL QUINIENTOS

MILLONES DE PESOS) Y A UN PLAZO MAXIMO DE 90 DIAS.- NO
HABIENDOOTRO ASUNTO QUE TRATAR, SIENDO LAS 20:30 (VEINTE

TREINTA MINUTOS), DEL DIA DE LA FECHA, SE DA POR TERMINADA

LA SESION, LEVANTANDOSE LA PRESENTE ACTA PARA DEB

IDA CONSTANCIA,Y FIRMANDO LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON, DOY FE.
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EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO LAS

18:00 (DIECIOCHO) HORAS DEL DIA 6 (SEIS) DE DICIEMBRE DE 1991 (MIL

NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN LA SALA DE JUNTAS PARA CELE

BRAR SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO DE LA PRESENTE ADMINISTRACION

MUNICIPAL, EL C. PRIMER REGIDOR ING. HORACIO ARANDA ALCALA, EN FUN

CIONES, EN AUSENCIA JUSTIFICADA DEL C. LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GON

ZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL; LOS CC. REGIDORES ING. IGNACIO SANCHEZ

DUEÑAS, RENE BARBOSA AGUILAR, ING. MARIO VALDEZ BERLANGA, MARTIN ZA

PATA CARDONA, RODOLFO ORTEGA FLORES, LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA,

GILBERTO REYES DURAN, ALBERTO GONZALEZ DOMENE, DR. LUIS RAMIREZ

RIOS, LIC. GERARDO OROZCO GALINDO, LIC. MARIA BEATRIZ GRANILLO VAZ

QUEZ, Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, CON LA

ASISTENCIA DEL C. SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO LIC. JOSE RODOLFO

MIJARES GOMEZ; EL C. PRESIDENTE ABRE LA SESION EXTRAORDINARIA CONVO

CADA PARA EL DIA DE HOY BAJO LA SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 1.- LISTA

DE ASISTENCIA; 2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR; 3.- DECLARAR RECINTO

OFICIAL EL TEATRO ISAURO MARTINEZ, DE ESTA CIUDAD, PARA QUE EN EL

MISMO TENGA VERIFICATIVO LA CEREMONIA EN QUE EL C. LIC. CARLOS RO

MAN CEPEDA GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, DARA LECTURA A SU PRIMER

INFORME DE ADMINISTRACION.- APROBADA LA ORDEN DEL DIA, EN DESAHOGO

DEL PRIMER PUNTO, EL C. SECRETARIO PASA LISTA DE ASISTENCIA, ENCON

TRANDOSE PRESENTES LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO, CUYOS NOMBRES

SE HAN EXPRESADO CON ANTERIORIDAD, Y AUSENTES POR COMISION LOS SEÑO

RES JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ Y JOSE BARRON CASTRO, Y HABIENDO

QUORUM SE DECLARA FORMALMENTE ABIERTA LA SESION.- ACTO SEGUIDO, SE

DISPENSA LA LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR, QUEDANDO LA MIS

MA A LA VISTA DE LOS MIEMBROS DEL CABILDO EN LA SECRETARIA PARA SU

FIRMA.- ENSEGUIDA, EN DESAHOGO DEL TERCER PUNTO DE LA ORDEN DEL

DIA, EL C. PRESIDENTE MANIFIESTA QUE HABIENDO FIJADO YA EL PROXIMO

DIA 12 DE DICIEMBRE, A LAS 12:00 HORAS PARA QUE TENGA LUGAR LA CERE

MONIA DEL PRIMER INFORME DE GOBIERNO DEL ALCALDE, SE HACE NECESARIO

DECLARAR RECINTO OFICIAL EL TEATRO ISAURO MARTINEZ, DE ESTA CIUDAD.

DISCUTIDO POR EL CABILDO, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, DECLARAR RECIN

TO OFICIAL EL TEATRO ISAURO MARTINEZ, DE ESTA CIUDAD, A FIN DE QUE

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, DE

LECTURA AL PRIMER INFORME DE ADMINISTRACION, ACTO A CELEBRARSEA

LAS 12:00 HORAS DEL DIA 12 DE DICIEMBRE.- NO HABIENDO OTRO ASUN TO
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QUE TRATAR SE DA POR TERMINADA LA SESION, SIENDO LAS 18:30 (DIECI
OCHO TREINTA) HORAS DEL DIA DE LA FECHA, LEVANTANDOSE LA PRESENTE

ACTA PARA DEBIDA CONSTANCIA.- DOY FE. 	



000249

EN LA CIUDAD DE TORREON, ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA, SIENDO

LAS 12:00 (DOCE) HORAS DEL DIA 12 (DOCE) DE DICIEMBRE DE 1991

(MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO), REUNIDOS EN EL TEATRO "ISAURO

MARTINEZ", DE ESTA CIUDAD, PREVIA CONVOCATORIA PARA CELEBRAR SE

SION SOLEMNE EXTRAORDINARIA DE CABILDO, EL G. PRIMER REGIDOR,

ING. HORACIO ARANDA ALCALA, LOS CC. REGIDORES: ING. IGNACIO SAN

CHEZ DUEÑAS, RENE BARBOSA AGUILAR, JOSE GUADALUPE OLGUIN GAMEZ,

ING. MARIO VALDEZ BERLANGA, MARTIN ZAPATA CARDONA, RODOLFO ORTE

GA FLORES, JOSE BARRON CASTRO, LIC. JOSE REYES BLANCO GUERRA,

GILBERTO REYES DURAN, LIC. GERARDO OROZCO GALINDO, LIC. MARIA

BEATRIZ GRANILLO VAZQUEZ, Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRI

GUEZ RAMIREZ, CON LA ASISTENCIA DEL C. SECRETARIO DEL R. AYUNTA

MIENTO LIC. JOSE RODOLFO MIJARES GOMEZ, EL G. PRIMER REGIDOR

EN FUNCIONES DE PRESIDENTE PIDE AL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO

PASE LISTA DE ASISTENCIA A LOS MIEMBROS DEL CABILDO, ESTANDO

PRESENTES TODOS LOS YA MENCIONADOS, INFORMANDO EL C. SECRETARIO

QUE EXISTE QUORUM.- ACTO SEGUIDO EL C. PRESIDENTE, EN CUMPLI

MIENTO A LO QUE ESTABLECE EL ARTICULO 39 FRACCION IV DEL CODIGO

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE COAHUILA, DECLARA FORMALMENTE ABIER

TA LA SESION SOLICITA AL C. SECRETARIO DE LECTURA A LA ORDEN

DEL DIA PARA ESTA SESION, SIENDO LA SIGUIENTE: 1.- LISTA DE ASIS

TENCIA; 2.- LECTURA DEL ACTA EN QUE SE DETERMINA LA CELEBRACION

DE SESION SOLEMNE PARA ESTE DIA; 3.- LECTURA DEL PRIMER INFORME

DE ADMINISTRACION MUNICIPAL DEL C. LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GON

ZALEZ; 4.- MENSAJE DEL C. LIC. ELISEO MENDOZA BERRUETO, GOBERNA

DOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE COAHUILA.- HABIENDO SIDO APRO

BADA LA ORDEN DEL DIA, EL C. PRIMER REGIDOR SOLICITA AL C. SE

CRETARIO PROCEDA A LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR EN QUE SE DETER

MINA LA CELEBRACION DE SESION SOLEMNE PARA ESTE DIA, LA QUE FUE

PROBADA POR UNANIMIDAD.- ENSEGUIDA, SE DECLARA ABIERTO UN RECE

SO, COMISIONANDOSE A LOS CC. REGIDORES: ING. IGNACIO SANCHEZ DUE

ÑAS, ING. MARIO VALDEZ BERLANGA, LIC, JOSE REYES BLANCO GUERRA

Y SINDICO PROFRA. MYRNA BEATRIZ RODRIGUEZ RAMIREZ, A FIN DE QUE

RECIBAN E INTRODUZCAN AL RECINTO AL C. GOBERNADOR DEL ESTADO LIC.

ELISEO MENDOZA BERRUETO Y AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL LIC. CARLOS

ROMAN CEPEDA GONZALEZ.- ACTO SEGUIDO , SE RINDEN HONORES A NUESTRA

ENSEÑA PATRIA.- A CONTINUACION , EL C. PRIMER REGIDOR CONCEDE EL USO-
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DE LA PALABRA AL C. LIC. CARLOS ROMAN CEPEDA GONZALEZ, PARA QUE

RINDA SU PRIMER INFORME DE GOBIERNO EN CUMPLIMIENTO A LO ORDENA

DO POR EL ARTICULO 131 FRACCION VIII DE LA CONSTITUCION POLITICA

DEL ESTADO Y 36 FRACCION XIII DEL CODIGO MUNICIPAL PARA EL ESTADO

DE COAHUILA.- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL PROCEDIO A DAR LECTURA

A SU PRIMER INFORME DE ADMINISTRACION, EN EL QUE HIZO UN BALANCE

DE SU GESTION EN EL PRIMER AÑO DE ACTIVIDADES AL FRENTE DEL CA

BILDO QUE PRESIDE, RESALTANDO LAS MAS IMPORTANTES ACCIONES REALI

ZADAS POR SU GOBIERNO, EN ESPECIAL LA OBRA PUBLICA; AGRADECE LOS

APOYOS RECIBIDOS DEL CIUDADANO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, LIC.

CARLOS SALINAS DE GORTARI Y DEL GOBIERNO DEL ESTADO LIC. ELISEO

MENDOZA BERRUETO.- AGRADECIO TAMBIEN LA COLABORACION DE LA CIUDA

DANIA, REITERANDO, SUS MEJORES PROPOSITOS PARA CONTINUAR CON ANIMO RE

NOVADO, EL PROXIMO AÑO, AFIRMANDO QUE TORREON REQUIERE DEL TRABAJO

Y LA VOLUNTAD DE TODOS PARA SEGUIR PROGRESANDO.- SIGUIENDO EL OR

DEN DEL DIA SE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA AL C. LIC. ELISEO MEN

DOZA BERRUETO, GOBERNADOR DEL ESTADO, QUIEN HACE PATENTE SUS FE

LICITACIONES AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL Y AL CABILDO QUE PRESIDE,

EL TRABAJO DESARROLLADO EN EL PRIMER AÑO DE GESTION, ENFATI

ZANDO LA IMPORTANCIA DE ESE TRABAJO EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD,

HACIENDO VOTOS POR LA PROSPERIDAD DE LOS TORREONENSES, EXHORTANDO

A LAS AUTORIDADES MUNICIPALES A SEGUIR ESFORZANDOSE POR EL BIENES

TAR DE TORREON.- EN USO DE LA PALABRA EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL

DA POR TERMINADA LA SESION DE ESTE DIA, SIENDO LAS 13:45 (TRECE

CUARENTA Y CINCO) HORAS DEL DIA DE LA FECHA Y PARA FINALIZAR SE

ENTONO EL HIMNO NACIONAL POR TODOS LOS PRESENTES.- DOY FE.- - - -


